
Т. А. Додд 

 

 

 

Семейный Алтарь 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Избранные места из Писания  
и 

 избранные мысли  
из проповедей Уилльяма Бранхама 

на каждый день года 
 
 

 
 
 
 
 

Тимоти А. Додд 



Предисловие 
 
Верующий может получить проповеди Уилльяма Бранхама из самых разных 
источников, однако Семейный алтарь - первый в своём роде, составленный для того, 

чтобы семья верующих уделяла время молитве и чтению Библии. 
 
"Семейный Алтарь" вводит верующего в духовное мышление посредством 
ежедневного чтения Писания с сопровождающими его отрывками из проповедей 
брата Уилльяма Бранхама. Внимательному читателю очевидно, что Святой Дух дал 
брату Тимоти Божественное Указание представить духовные истины таким 
уникальным образом. Брат Додд – посвящённый пастор и слуга Христа, достойный 
похвалы за его жертвенный труд любви для Невесты Иисуса Христа. 
 
Во всех местах Писаний "Алтарь" постоянно говорит о "жертве" и Богу угодно, когда 
мы представляем свои жизни на семейном алтаре как "живую жертву", а также наши 
жертвы хвалы и благодарения за благословения, посылаемые нашей семье и дому. 
 
Я рад возможности выразить своё восхищение братом Тимоти и его женой Элисон. Я 
восхищаюсь основательными христианскими принципами, которые они привили в 
своей замечательной семье. Успешно воспитать восьмерых детей в мире, который 
распадается во всех смыслах — это не так просто! Их сыновья – прекрасные, 
посвящённые молодые люди, занимающие ответственные должности как в мире, так 
и в Церкви. Их дочери узнали, как стать хозяйкой дома, последовав прекрасному 
руководству и живому примеру своей благочестивой матери. 
 
Каждая семья, которая воспользуется духовными богатствами, залегающими в этой 
книге, будет безмерно благословлена ими. 
 
 
Пастор Эдвард Ф. Бискаль 
Община "Кловердэйл Байблвэй" 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Введение 
 
Готовы ли вы восстановить стародавний семейный алтарь? 
ГОСПОДИ, ЕЩЁ ТОЛЬКО РАЗ! - В20.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
Уилльям Бранхам родился в 1909 году в очень простой обстановке. 
Сверхъестественное знамение, которое увидели все, присутствовавшие при его 
рождении, было единственным ключом к тому, что Божий слуга, чьё служение 
повлияет на миллионы людей, был желанным для этого мира. В своё время Бог 
использовал его жизнь и служение для того, чтобы проявить "Полное Евангелие" 
Иисуса Христа и, при сопровождении знамений, которые Бог давал ему, принести это 
сверхъестественное Евангелие этому миру. И сегодня это служение продолжает 
оказывать сильное влияние. 
 
Я – всего лишь один из миллионов людей, поверивших, что Уилльям Бранхам – 
пророк к нашему поколению. Его проповеди, записанные на плёнку, являлись для 
меня вдохновением в течение более, чем 20 лет. Уверен, что не буду одиночкой, 
говоря, что слушая или читая проповеди, я часто был впечатлён простым 
утверждением, коротким рассказом или случайной, однако вдохновляющей мыслью. 
Каждый человек по-своему излагает свои мысли и Уилльям Бранхам не является 
исключением. Помня об этом, я постарался соединить некоторые из этих мыслей для 
ежедневных молитв в такой форме, чтобы люди уделили время в своей загруженной 
жизни и почитали то, что приблизит их к Богу или же, как минимум, побудит их 
задуматься о том, о чём они давно не размышляли.  
 
Хочу поблагодарить тех, кто прошёл передо мной, без чьего труда я бы не завершил 
эту книгу. Я думаю о тех, чей усердный труд и виденье сохранили и восстановили 
проповеди Уилльяма Бранхама, записанные на плёнку. Это Община Кловердэйл 
Байблвэй (Ванкувер, Канада) и Воис оф Год Рекордингс – Джефферсонвилл, США 
(ранее – Издательство Изречённое Слово). Также хочу от всей души поблагодарить 
тех людей, которые посвятили своё время перенесению этих проповедей сначала в 
форму брошюр, потом в компьютерный формат, а затем сформировали из них 
компьютерную базу данных с возможностью поиска. В особенности хочу выделить 
Нила Хавала и его группу оплачиваемых работников и добровольцев. Я бы не 
завершил создание этой книги без их труда. 
 
Надеюсь, что все, читающие эту книгу, получат удовольствие, однако она 
создавалась прежде всего для семей. Я вспоминаю времена, когда наша семья была 
помоложе. Усилия по сосредоточению внимания наших детей на лёгких для 
понимания отрывках Писания были тяжёлой задачей. Иногда это было слишком 
глубоко, иногда рассказ казался слишком лёгким. Много раз чтение затягивалось, 
внимание детей уходило в мечты или в сон.  С учётом этого все места Писания, 

выбранные для "Семейного алтаря", подобраны в надежде, что маленькие дети смогут 
понять их и извлечь из них пользу для себя. 
 
Прежде всего, эта книга задумывалась как спутник в молитве. Молитва – самое 
мощное оружие, которое есть у Христианина. Мы можем слишком долго заниматься 
чем угодно, но мы не можем слишком много молиться. Знакомство юных умов с 



молитвой – большая ответственность каждого родителя, которую невозможно 
переоценить. 
 
Здесь содержатся некоторые черты, которые будут полезными при чтении вашего 
"Семейного алтаря": 
 
Во-первых, каждая страница начинается с определённого отрывка Писания, взятого 
из места Писания, рекомендованного для прочтения на этот день. Это место 
небольшое, чтобы внимание молодых умов не отвлекалось. Если вы не читаете 
своим детям Библию вслух, вы можете прочитать всю главу, из которой был взят 
отрывок. 
 
Во-вторых, отрывки из проповедей, выбранные для этой книги, не предназначены для 
представления или утверждения вероучения, но, в большей мере, для вдохновения и 
наставления. В то время, как ни один человек не сможет соединить две части 
воедино, чтобы они при этом не отражали его человеческие понятия или его 
особенности, надеюсь, что представленные здесь отрывки выглядят хорошо 
уравновешенными. Для молодых умов, а также для их родителей, отрывки из 
проповедей максимально доступны для понимания.  
 
Так как Уилльям Бранхам не оставил после себя рукописей, а только записи своих 
проповедей на плёнке, иногда невозможно выразить его утверждение именно так, как 
он его высказал, чтобы его высказывание было ясно выражено в письменной форме. 
Для этой книги я убрал слова, повторяющиеся в проповедях, исправил предложения 
так, как сам брат Бранхам исправлял свои утверждения в то время, как он их 
высказывал, и добавлял слова там, где это было необходимо. Чтобы 
проиллюстрировать это, в цитате из проповеди на 21 Марта, брат Бранхам говорит: 
"Иудея примерно настолько же южнее экватора, насколько это севернее его." Мы 
вставили слово [Джефферсонвилл] после "это" что было очевидным значением этого 
слова, так как эта проповедь звучала в Джефферсонвилле. Это сделано 
эпизодически, с целью сделать цитаты более понятными. Везде, где встречаются 
такие скобки [], вы поймёте, что в этих местах применялся этот метод. Мы ни в коем 
случае не редактировали грамматику для целей этой книги, осознавая, что служение 
брата Бранхама было очевидно подтверждено Богом, и если его грамматика 
удовлетворяла Бога, для нас она также вполне удовлетворительна. 
 
В-третьих, внизу каждой страницы даётся ссылка на несколько мест Писания, которые 
принесут пользу читателю, желающему прочитать побольше из своей Библии. 
Ссылки расположены таким образом, чтобы, полностью прочитывая эти места, 
каждый верующий без напряжения прочитал Слово Божье в течение года, что, я 
уверен, сделает его лучшим Христианином. 
 
Наконец, позвольте мне процитировать из источника вдохновляющих мыслей для 
этой книги. 
 
И если ты не думаешь о Боге больше, чем просто иногда посидеть и почитать 
свою Библию, помолиться и просить Бога, то это показывает, что тебя не очень 
интересует твоя душа. 

КЛЕЙМО ЗВЕРЯ - В13.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 



Читайте Слово. Некоторые из вас не читают Слово даже раз в неделю. Вы 
должны каждый день прочитывать главу за главой. Размышляйте; если вы 
[только] оторвётесь от этих журнальчиков и от того, что читаете, и от этих 
газетёнок, и так называемой религиозной литературы, которую вообще не 
должны выпускать в продажу! 
БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО ЧАСТЬ 1 – 06.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
Я думаю об одной из самых больших проблем среди сегодняшних христиан: 
они недостаточно читают Слово. Думаю, что в каждом доме Библию должны 
читать два или три раза в день. 
ПРОРОК, ПОДОБНЫЙ МОИСЕЮ – 20.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 
 
350. Как Христианин может глубже войти в любовь Божью?  
Читать Слово и молиться. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 3 — У30.08.1964 Р.П.У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 
Наконец, позвольте выразить благодарность моей семье, без которой я бы даже не 
подумал о создании этой книги, и без помощи которой я бы её не завершил. 
 
Моя искренняя молитва: Пусть эта книга ещё больше приблизит к Богу вас и членов 
вашей семьи. 
 
Тим Додд 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



День 1                                 Семейный алтарь                              1 
января 

                                                                                                                                              

В начале сотворил Бог небо и землю. Земля же была безвидна и пуста, и тьма 
над бездною, и Дух Божий носился над водою. (БЫТИЕ 1:1-2) 
 

Кто-то недавно дискутировал об этом со мной на одном собрании. Я говорил об 

эволюции человека и сказал, что ему только шесть тысяч лет. А этот человек сказал: 
"Брат Бранхам, мы можем доказать, что земле миллионы лет. Поэтому то, о чём ты 
говоришь, совершенно неправильно". 
Я спросил: "Разве ты не веришь Библии?" 
Он ответил: "Я верю, что человек написал Библию".  
А я сказал: "Действительно, рука человека писала буквы, но Святой Дух стоял за той 
рукой. Понимаешь, писал буквы, потому что так говорится в Библии". 
Но он возразил: "Ну ведь, ты должен признать, что насчёт земли они ошибаются".  
Я сказал: "Библия никогда не ошибается, никогда". 
Он сказал: "Что ж, можно видеть горы, как они были вытолкнуты из вулканической 
массы. А Бог создал землю за шесть дней?"  
Я сказал: "В Библии так не говорится. Понимаешь, ты просто подумал, что в Ней так 
говорится". Я сказал: "Давай сейчас просто обратимся к Ней, чтобы разобраться с 
твоим аргументом. В 1-й главе Бытие говорится: "В начале сотворил Бог небо и 
землю", — точка. Сколько времени Он это делал, я не знаю. Он нам не сказал, но: "В 
начале сотворил Бог небо и землю", — точка. Потом: "И земля была бесформенна". 
Именно тогда Бог начал её использовать. Понимаете? Так что они просто впустую 
ломают себе голову. Понимаете?  
Бог создал мир. Может быть, Он создавал её сто триллионов лет; я не знаю, сколько 
времени Он создавал, но Он её создал. Он не сказал, сколько времени Он создавал, 
и не наше это дело, сколько это длилось. Он просто сказал: "В начале сотворил Бог 
небо и землю", — точка. Это решает дело. На этом всё.  
ОТСЧЁТ ГОТОВНОСТИ - У09.09.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США. 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Бытие 1, 1 Пар. 1:1-28, Исайи 1:1-17, Матфея 1  



День 2                                   Семейный алтарь                            2 января 

 

Тогда придите - и рассудим, - говорит Господь. - Если будут грехи ваши, как 
багряное, - как снег убелю; если будут красны, как пурпур, - как шерсть убелю. (ИСАЙИ 
1:18) 

  

Мы всегда воспринимаем красный цвет как знак опасности. Красный на 

самом деле означает опасность, или жизнь, и так далее. В Писании красный 
цвет означает искупление Кровью. Блудница Раав вывесила червлёную (алую) 
верёвку, и по всей Библии идёт красная нить. Искупление приходит через 
красное, через пролитие Крови. А без пролития Крови нет прощения греха. Бог 
поручил взять полностью рыжую телицу, без единого пятнышка, совершенно 
рыжую, потому что Бог смотрел через красное. А вы знаете, что такое красный 
цвет, если смотреть на него через красное? Красное через красное — 
получается белое. Попробуйте хоть раз. Красное через красное — получается 
белое. Так что, когда Бог смотрит через Кровь Иисуса Христа на нас, багрово-
красных от греха и покрытых Кровью, Он видит нас белыми, как снег: "Если 
будут грехи ваши красны, как пурпур, они будут убелены, как снег".  
Бог смотрит через Кровь, Он больше не видит тебя как грешника, Он видит тебя 
искупленным. Аминь. Ты искуплен, потому что Он всегда смотрит на тебя через 
Христа. Вот почему мы можем быть совершенными. Совершенными не в том 
смысле, что безгрешными, мы совершенны в очах Божьих, когда мы во Христе. 
Вот почему Он сказал: "Итак, будьте совершенны, как совершенен Отец ваш 
Небесный". 
Павел в 10-й главе к Евреям старался объяснить, что закон, имевший тень 
будущих благ, а не самый образ вещей, никогда не мог довести приходящего до 
совершенства, потому что Бог смотрел через кровь животного. Но сейчас Он 
смотрит через Кровь Своего Сына. Совершенство приходит от Иисуса Христа. 
Так вот, в твоих глазах я несовершенен. Возможно, в моих глазах ты 
несовершенен. Но что насчёт того, как смотрит Бог? Вот в чём суть дела. Если 
ты родился заново в Тело Христа, тогда Бог видит тебя таким же совершенным, 
каким был Сам Христос. Аминь! Ты ничего не можешь сделать, это вовсе не 
зависит от дел, которые ты можешь совершить. Только по благодати Бог 
предложил тебе это, и если ты это принял, то в очах Божьих ты совершенный, 
искупленный, омытый в Крови Агнца, без вины, без порока, без пятна. Как это 
удивительно, правда? 
ОЧИСТИТЕЛЬНАЯ ВОДА – 21.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 
 
 
 

 
Чтение Библии: Бытие 2, 1 Пар. 1:29-54, Исайи 1:18-31, Матфея 2  



День 3                                  Семейный алтарь                             3 
января 

 

Тогда приходит Иисус из Галилеи на Иордан к Иоанну креститься от него. Иоанн 
же удерживал Его и говорил: "Мне надобно креститься от Тебя, и Ты ли приходишь ко 
мне?" Но Иисус сказал ему в ответ: "Оставь теперь, ибо так надлежит нам исполнить 
всю праведность". Тогда Иоанн допускает Его. И, крестившись, Иисус тотчас вышел 
из воды, - и вот, открылись Ему небеса, и увидел Иоанн Духа Божия, Который сходил, 
как голубь, и спускался на Него. И вот, голос с небес говорящий: "Сей есть Сын Мой 
возлюбленный, в Котором Моё благоволение". (МАТФЕЯ 3:13-17) 

  

Я недавно дискутировал об этом. Я понял, что от этого нет никакого толку, 

потому что никто не может прийти к Богу, если Бог его не предузнал и не призвал 
прежде основания мира. "Все, кого Отец дал Мне, придут ко Мне", — сказал Иисус. 
Понимаете? Этот человек, он был ярым троебожником, встал перед слушателями и 
сказал: "Мои дорогие друзья, брат Бранхам — один из замечательнейших людей. Но 
брат Бранхам в этой дискуссии из чего угодно выкрутится, как червяк в лимоне. Я 
хотел бы, чтобы он попробовал выкрутиться из этого". (Все участники дебатов, 
конечно, оставляют свой козырь напоследок.) Итак, он сказал: "При крещении в 3 
главе Матфея проявились три личности, три совершенно различных личности — 
Сын стоит на берегу, Святой Дух в виде голубя между ними, а Бог Отец говорит с 
небес". Он преподнёс это так, будто там такое говорится, но там так не сказано; 
точно, как в Матфея 28:19 — преподносят так, будто там говорится так, а на самом 
деле иначе. Он не сказал: "Крестите во имя Отца, во имя Сына, во имя Святого 
Духа". Он сказал: "Крестите их во имя Отца, Сына и Святого Духа", — то есть, 
Иисуса Христа. Так вот, люди говорят, что Сын стоял на берегу; между ними Бог-
Святой Дух в виде голубя, а Бог-Отец говорил с небес. Похоже, тут получилось бы 
именно три разных голоса и три разных местоположения. Итак, мы понимаем, что 
небеса означают "вверху", атмосферу, что бы то ни было, в небесах. Так вот, когда 
Иисус был крещён, Он сразу вышел из воды и "вот, ему открылись небеса, и он 
увидел Духа Божьего". А я думал, они говорили, что Бог говорил с Небес. "Дух 
Божий в виде голубя". Голубем был Бог. Понимаете? Мы тут только что это прошли. 
Святой Дух и Бог — это одна и та же Личность. Понимаете? Это просто Его титул. И 
он увидел Духа Божьего. Не другого Бога, говорящего на небесах, а Дух Божий был 
в виде голубя. Это был Святой Дух, и это был Бог — то же самое. Дух Божий, как 
голубь, спустился, и голос с небес (который был над Ним) говорил: "Это Сын Мой 
возлюбленный, в Котором Моё благоволение обитать". (Вообще-то, в правильном 
переводе глагол стоит перед наречием, как у всех иностранцев: "Это Сын Мой 
Возлюбленный, в Котором Мне угодно обитать". Или: "…в Котором Моё 
благоволение обитать".) Это Бог входил в Иисуса, а в Нём была полнота Божества 
телесно. Вот вам Отец, Сын и Святой Дух — в Имени Иисуса Христа. Конечно! Вам 
понятно? Ни в одном месте Библии не говорится о трёх существах, трёх богах. 
Такого не бывает. Это самое настоящее язычество. Это пошло от язычников. Ну, 
конечно, это так же безосновательно, как и сам ад. Понимаете? Такого не бывает. 
ВОДНОЕ КРЕЩЕНИЕ – Д19.01.1961 БОМОНТ, ТЕХАС, США 

Чтение Библии: Бытие 3, 1 Пар. 2:1-26, Исайи 2, Матфея 3  



День 4                                   Семейный алтарь                            4 января 

 

Адам познал Еву, жену свою; и она зачала, и родила Каина, и сказала: 
"Приобрела я человека от Господа". И ещё родила брата его, Авеля. И был Авель 
пастырь овец, а Каин был земледелец. (БЫТИЕ 4:1-2)  
 

Бог никогда не организовывал деноминацию. Он всегда был против неё, и 

Слово против неё. Но [люди] держатся за неё, и всё. Так что видите, что они 
рождают? Это показывает, кто их мама и папа — в точности. Точно. Точно такие 
же незаконнорожденные, каким был Каин. Вот такого ребёнка он родил от Евы. 
Они отошли от Слова, а потом, видите, что она породила? Именно это и 
породила церковь. То же самое. Могу доказать это вам по Слову. Вот откуда 
пришло образование и цивилизация — через Каина. Это точно. Ведь они 
заявляют, что они — сыновья Божьи, но они выведены в деноминациях, это 
натасканные в деноминациях богословы и всё прочее. Это точно. Хитрые, умные, 
ой! Таким был и змей, их отец. Верно. Такие же хитрые и научные проповедники, 
каким был Каин. Понимаете? В точности то же самое. Скажешь: "Брат Бранхам, 
это правда?" Обратись в Бытие 4:16 и узнаешь. Вернись на минутку в Бытие 4:16 
и узнаешь, как это произошло. "И пошёл Каин от лица Господа; и поселился в 
земле Нод, на восток от Эдема. И познал Каин жену свою; и она зачала, и 
родила Еноха. И построил он город; и назвал город по имени сына своего: Енох". 
До Тувалкаина и дальше начали появляться изобретатели инструментов, музыки 
и тому подобного. Цивилизация пришла от Каина! Верно. Строительство городов, 
инструментов, учёные — от Каина, семени змея. 
Теперь обратите внимание на двадцать пятый стих: "И Адам снова познал свою 
жену". Так вот, он её познал один раз, и у неё было двое детей. Исследуйте 
Писание. У неё был Каин и Авель. Один акт, а два ребёнка.  
Недавно мне говорили, что это невозможно. У нас в Тусоне сейчас идёт судебное 
разбирательство. Женщина родила одновременно чернокожего ребёнка и белого 
ребёнка. Говорят, что это невозможно. Но у неё также может быть и два 
плодовитых семени. Это дело сейчас там в суде. Я знаю, у собак это бывает, у 
животных это бывает. Белый мужчина сказал: "Своего ребёнка я буду содержать, 
но не его". И женщина призналась. В то утро она переспала со своим мужем, а 
после обеда — с чернокожим. Врач сказал, что это может произойти в течении 
двадцати четырёх часов, если есть ещё одно плодовитое семя. И вот, у неё это 
случилось, именно так здесь и произошло. Сатана в то утро в виде змея, а Адам 
после обеда, и у неё было двое детей. 
НЕВИДИМЫЙ БРАЧНЫЙ СОЮЗ НЕВЕСТЫ ХРИСТА - В25.11.1965 ШРИВПОРТ, 
ЛУИЗИАНА, США 

 
 
 
Чтение Библии: Бытие 4, 1 Пар. 2:27-55, Исайи 3:1-12, Матфея 4  



День 5                                   Семейный алтарь                            5 января 

 

Енох жил шестьдесят пять лет и родил Мафусала. И ходил Енох пред Богом, по 
рождении Мафусала, триста лет и родил сынов и дочерей. Всех же дней Еноха было 
триста шестьдесят пять лет. И ходил Енох пред Богом; и не стало его, потому что Бог 
взял его. (БЫТИЕ 5:21-24) 

  

Я разговаривал вчера с дорогим братом, который сейчас присутствует здесь. Он 

сказал: "Брат Бранхам, ты высказал одну вещь, которая меня всегда волновала". Я 
спросил: "Что именно, брат?" Он сказал: "Вот что ты сказал (и это правда): 
'меньшинство', как в грядущие дни спасётся маленькая группа". Мы разговаривали о 
том, как Иисус сказал: "Тесны врата и узок Путь, и немногие найдут его". Теперь 
обратите внимание, в Библии говорится: "Как было в дни Ноя, когда восемь душ 
спаслись водою, так будет в пришествие…" Он сказал: "Помнишь, там только 
восемь душ". Я сказал: "Ты смотришь только на половину картины".  
Ведь Ной был прообразом остатка (который будет перенесён), а не 
переселившихся. Енох, единственный человек, который ушёл в Восхищение прежде, 
чем наступил потоп, в знак того, что Церковь не входит в скорбь или что-нибудь, 
связанное с ней. Енох был переселён — один человек. О-о, церковь может быть и 
многочисленна, но Невеста будет очень маленькой группой, из которой и будет 
состоять Невеста. Так вот, церковь может быть очень многочисленна. Видите, 
сравните восемь и одного, Невеста будет в восемь раз меньше, чем церковь. "И 
если праведник едва спасается, где же грешник и нечестивый явится?" Те, которые 
знают, что этого не нужно делать, а идут и всё равно делают это, те, кто следует 
правилам деноминации вместо Слова, где они явятся, хотя называются 
христианами, принимают Имя Христа?  
Так вот, Ной был совершенным прообразом перенесённых. Помните, когда Ной 
вышел, Хам был вместе с ним. Грех по-прежнему остался. Грех прошёл прямо через 
ковчег, неверие, сомнение перенеслось в ковчеге, пронеслось над судом, но Енох 
поднялся выше ковчега. Он вошёл в Присутствие Божье, Ной прошёл и вышел, а 
грех по-прежнему остался — прообраз Миллениума, состояния мира.  
БУДУЩИЙ ДОМ НЕБЕСНОГО ЖЕНИХА И ЗЕМНОЙ НЕВЕСТЫ - У02.08.1964 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Бытие 5, 1 Пар. 3, Исайи 3:13-25, Матфея 5:1-20  



День 6                                   Семейный алтарь                            6 января 

 

Когда люди начали умножаться на земле и родились у них дочери, тогда сыны 
Божии увидели дочерей человеческих, что они красивы, и брали их себе в жёны, 
какую кто избрал. (БЫТИЕ 6:1-2) 

  

Сыны Божьи пали из-за красивых форм и лиц дочерей человеческих. Именно это 

мы видим и сегодня, опять то же самое. 
Итак, сравните с теми временами. Размножение людей, женщины становятся 
красивее, сыны Божьи падают, женятся и выходят замуж, разводы, живут в 
прелюбодеянии и так далее. "Как это, — скажешь, — Брат Бранхам, одну минуту. Я 
не понимаю".  
Послушай, брат, прежде чем ты что-нибудь скажешь, послушай вот что. Иисус 
Христос сказал: "Всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже 
прелюбодействовал с ней в сердце своём". Когда мужчина выходит из офиса, 
выходит из церкви, выходит из дома, попадает на улицу, что он видит, как не 
выставленную со всех сторон напоказ женскую плоть и кровь, фигуристых, 
искушающих милашек? Бог сказал, что именно это и будет происходить. Когда это 
происходит, время уже близко. "Как было в дни Ноя, когда сыны Божьи увидели 
дочерей человеческих и стали брать себе женщин". Понимаете? Вот такие дела.  
Теперь смотрите. Мы это видим, сегодня то же самое. Мы видим в истории, что у них 
была такая сексуальная привлекательность, что сыны Божьи начали строить храмы 
женщине, то есть Венере и так далее. Понимаете? Они строили храмы и поклонялись 
им. Когда вы говорите: "Брат Бранхам, сегодня у нас нет такого. Ты не можешь 
сравнивать это с сегодняшним временем". Прошу прощения. Я считаю, что сегодня 
ещё хуже, чем было тогда. Что мы смотрим? Телевизор! Даже газету в руки не 
возьмёшь — всё заполнено женщинами. Красивые женщины на каждой этикетке 
виски, в журналах, сексуальные, аморально одетые. По телевидению, везде какая-
нибудь сексуально одетая женщина, какая-нибудь красивая женщина. Мы видим это 
и на рекламе сигарет, куда только ни бросишь взгляд, повсюду увидишь какую-нибудь 
привлекательную женщину. Если рекламируют пару шёлковых чулок, то там 
непременно торчат чьи-то изящные ножки. Уж это точно. Но что же это? Почему это 
так? Я вспоминаю, как работал у одного человека, у Криса Майснера, тут на углу. 
Многие из вас помнят Криса Майснера. Его дочь Лилиан, её звали Лили, кажется, 
Эллинджер. Она была прекрасной девушкой. Один человек захотел получить 
разрешение от её отца, чтобы поместить её лицо, её фото, её профиль на коробке 
конфет. Этот пожилой немец-лютеранин поднялся и сказал: "Для меня это 
оскорбление — поместить фотографию моей дочери на коробке конфет и рассылать 
по всей стране". Ну, а как сегодня, когда на афишах, по телевидению, везде, куда ни 
глянь, — аморальные, вульгарные, сексуальные, безбожные на вид женщины? Это 
точно. Что это? Поезд уже на блок-участке. В Библии так сказано, он уже скоро 
прибудет. Мы слышим стук колёс.   
МИГАЮЩИЙ КРАСНЫЙ СВЕТ ЗНАМЕНИЯ ЕГО ПРИШЕСТВИЯ - В23.06.1963 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

Чтение Библии: Бытие 6, 1 Пар. 4:1-20, Исайи 4, Матфея 5:21-48  



День 7                                    Семейный алтарь                           7 января 

 

Ибо если вы будете прощать людям согрешения их, то простит и вам Отец ваш 
Небесный, а если не будете прощать людям согрешения их, то и Отец ваш не простит 
вам согрешений ваших. (МАТФЕЯ 6:14-15) 

  

Если что-то в моей жизни и помогло мне понять, что Святой Дух вошёл в меня в тот 

день, так это следующее. Я был вспыльчив, горяч, ирландец во всех отношениях. Я почти 
никогда не мог нормально есть, у меня всегда были разбитые губы, потому что кто-нибудь 
бил мне по зубам — я встревал туда, куда не надо было встревать. Некоторые зубы у меня 
сломаны и запломбированы — это когда я говорил там, где надо было помалкивать 
(понимаете?), говорил такое… Всегда попадал в беду. Я сказал школьной учительнице: 
"Леди, я ничего не могу поделать". Понимаете, я всё время попадал в беду. Сказал: 
"Ничего не могу поделать". Бедная пожилая матушка Темпл, она как раз недавно ушла во 
Славу. Она говорила: "Ну, послушай, дорогой". Она взяла меня к себе на колени, прижала 
к себе и заплакала. Тогда я впервые почувствовал от человека такую любовь, от пожилой 
женщины. Она тогда просто разрыдалась. Она сказала: "Билли, дорогой, я сделаю что-
нибудь для тебя; я дам тебе верёвочку". Мне было всего лишь где-то двенадцать лет, 
горячий характер! Учительница сказала: "Возьми вот эту верёвочку, Билли, и когда будешь 
злиться, просто остановись и завяжи на верёвочке девять узелков". Сказала: "Когда 
сделаешь это, тогда принеси мне эту верёвочку. Тогда твоя вспыльчивость точно пройдёт". 
Я сказал: "Миссис Темпл, вы так добры ко мне". Сказал: "Я попробую". Понимаете? Так что 
я положил эту верёвку в карман. Когда оказался во дворе, не прошло и пяти минут, как кто-
то мне треснул. Ну, я начал заводиться, знаете. Сунул руку в карман и достал верёвку; 
начал завязывать первый узелок; я бросил верёвку и ушёл. Понимаете? Я просто не мог 
этого сделать. Говорил: "Я никогда не смогу стать христианином". Но, уверяю вас, в тот 
вечер там, на авеню Огайо, когда в меня вошёл Святой Дух, это обуздало вспыльчивый 
характер. С ним было покончено. Я говорил: "Я никогда не смог бы этого сделать. Я никогда 
не смог бы стать христианином, потому что я никогда не преодолел бы это, — говорил, — 
это у меня было врождённое". Я сказал: "Ещё бы, мой папа был вспыльчивым; и моя мама, 
наполовину индианка, была такой вспыльчивой, что заводилась с полуоборота". Я говорил: 
"Меня? Ох, куда там, любой, кто наскочит на меня, получит как следует; вот и всё". Я 
говорил: "Если мне придётся карабкаться по лестнице, чтобы достать их, — говорил, — я-
то уж точно их достану". Теперь можете таскать меня, волочить и бить. Понимаете? 
Почему? Это не я! На что я хочу обратить здесь особое внимание? Нечто произошло. Та 
старая сила, тот прежний Уилльям Бранхам умер и вошёл Некто другой. Это вызывает во 
мне сожаление к моим врагам. Когда кто-нибудь делает мне что-то плохое, я никогда не 
молюсь против них, я молюсь за них. 
Именно на это проверил Святой Дух однажды вечером в Новой Англии прежде, чем это 
произошло здесь. Тогда Он дал власть, сказал: "Только изреки тем людям, что 
пожелаешь", — за то, что они так себя вели. Я взглянул туда, и сказал: "Я прощаю вас". 
Именно этого Он и хотел. Понимаете? Прощайте ваших врагов.   

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – 23.12.1959 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
Чтение Библии: Бытие 7, 1 Пар. 4:21-43, Исайи 5:1-17, Матфея 6:1-18  



День 8                                     Семейный алтарь                                8 января 

 

Светильник для тела есть глаз. Итак, если глаз твой будет чист, то всё тело 
твоё будет светло. (МАТФЕЯ 6:22) 
 

Так вот, должна быть целеустремлённость, прямодушие, целенаправленность, не 

своди взор с обетования. Если ты сегодня болен, если ты страждешь, есть одно 
великое обетование не Елисея, а самого Бога: "Если можешь веровать… Когда 
молишься, верь, что получишь просимое, и получишь". Неважно, что говорит врач, 
сколько всего происходит тут или там — сосредоточься на обетовании. 
Илия поставил ему условие: "Если увидишь, как я уйду, то Он сойдёт на тебя". Вот 
обетование. "Если можешь веровать, всё возможно верующим". 
Иногда я смотрю на себя и думаю, что я в жизни был таким размазнёй. Я дождался 
того, что многие тысячи душ так и не вошли в Царствие, потому что я ждал, слишком 
полагаясь на духовный дар, и говорил: "Господь, Ты мне только покажи, дай мне 
видение о том, что надо делать". Бог даёт видение, а потом у меня получается так, 
что кто-то уговорит меня сделать что-то другое. О-о, я никогда раньше не достигал 
такого состояния, какого достиг сейчас, когда я чувствую, что это вера, что мы 
должны сделать шаг вперёд, потому что это обетование. Ведь Он столько всего 
сделал, Он совершил и исцеления, и чудеса, да так, что даже сошёл, чтобы 
сфотографироваться рядом с нами и так далее, чего ещё никогда не бывало от 
начала мира, а потом стою, как размазня — от этого я даже недоволен собой. Пора 
устремить взор на обетование. По Божьей благодати именно это я и намерен 
делать. Я осознаю, что все бесы ада будут в это целиться. Но по Божьей благодати 
я намерен не отводить взора от обетования. 
Илия сказал: "Если увидишь, как я ухожу, то получишь, о чём просишь". Верно. Ты 
не должен отводить от этого свой взор, смотри на обетование. Что, если бы он 
повернул назад к школе и спросил бы: "Эй, ребята, ну как я теперь — следую по 
пятам за пророком?" Может быть, он потерпел бы провал. Но ему было неважно, что 
думала та школа, или что думали все учителя. Ему было неважно, что думали 
соседи или домашние, или кто на него смотрел. Он устремлял свою веру на 
обетование. 
Сегодня нам нужна не иначе, как вера в обетование Божье и не обращать внимания 
на то, что говорит этот или что говорит тот. Как один брат говорил, что у одного 
служителя были две немых дочери, и что из-за критики на божественное исцеление 
дети не могли исцелиться. Не обращай внимания на критиков! Устремляй свою веру 
на обетование. Бог так сказал: "Молитва веры спасёт больных, и Бог восставит их". 
Если Он может сделать так, чтобы один глухонемой стал слышать, то Он может 
сделать так, чтобы и другой глухонемой стал слышать. Мы знаем по 
неопровержимому доказательству, что Он это совершает. Устремляем свою веру на 
обетование, наш глаз нацелен, наше ухо нацелено, наше сердце нацелено на одно 
— на Иисуса Христа, а Он силен исполнить то, что Он и обещал. 
ПОДЕРЖАННАЯ ОДЕЖДА – У25.11.1956 ДЖЕФФЕСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Бытие 8, 1 Пар. 5, Исайи 5:18-30, Матфея 6:19-34  



День 9                                    Семейный алтарь                           9 января 

 

Входите тесными вратами, потому что широки врата и пространен путь, ведущие 
в погибель, и многие идут ими; потому что тесны врата и узок путь, ведущие в жизнь, 
и немногие находят их. (МАТФЕЯ 7:13-14) 

  

Несколько лет назад я разговаривал с одним проводником-индейцем, который 

потерялся в пустыне. Его звали Тим Кой — хорошо известный проводник. Он 
потерялся в пустыне Аризоны, и не мог найти дорогу назад. Он был христианином, 
известным христианином. Он сказал: "Я слез с лошади, я молился о воде и молился. 
Я сбился с пути и никак не мог его найти. Через какое-то время я наткнулся на тропу, 
где пробегал, похоже, бизон или ещё кто-то". 
Говорит: "Моя старая лошадь (её звали Бэсс) начала ржать, я сел на неё, хотел снова 
ехать, а она была слишком слабой, чтобы меня везти". 
Продолжает: "Я слышал, что иногда такие тропы ведут к воде. Я начал на ней скакать, 
а она была очень слабой. Тогда я пришёл в такое возбуждение и хотел ехать по этой 
тропе. Очень скоро я заметил, что спотыкаюсь и падаю. Я был слишком слаб, это был 
конец". Говорит: "Я снова взобрался в седло и поскакал". 
"Справа от меня шла еле заметная тропинка, которая уходила в правую сторону. Моя 
старая лошадь Бэсс хотела пойти по той тропинке. Я говорил: 'Не лезь ты туда, Бэсс. 
Не надо по той тропинке, по этой тропе надо, она шире, она лучше. Больше животных 
шло в эту сторону. Она ведёт к воде'. Она заржала и попыталась пойти другим путём". 
"У меня были шпоры. Не успел я подумать, как уже резал её на куски шпорами, 
пытаясь заставить её пойти по широкой тропе. Тогда она зашагала, споткнулась и 
встала на колени. Я спрыгнул и посмотрел на неё. Она стояла там уже на грани 
гибели, смотрела на ту незаметную тропинку и ржала, кровь стекала с боков, где я 
порезал её шпорами. Я постоял там немножко и подумал: 'О-о, что нам делать? Мы 
никуда не продвинулись'. Я погладил её морду и сказал: 'Бэсс, я часто слышал, что у 
животных есть инстинкт и, может быть, большая широкая тропа не ведёт к источнику'". 
Брат мой, скажу тебе вот что: "Пространен путь, ведущий в погибель, многие пойдут 
им, но тесны врата и узок путь (и незаметна та тропа), ведущие в жизнь, и немногие 
находят их". Не идите с толпой, идите с Христом. 
Он сказал: "Бэсс, ты везла меня по этой пустыне, мы были вместе как приятели. Ты 
благополучно довезла меня до этого места, я буду доверять тебе и до конца пути". 
Не то, что сравниваю Святой Дух с лошадью, но, брат мой, благословенный Святой 
Дух хранил меня все эти годы, я буду доверять Ему и в долине смертных теней. 
Просто мой выбор в том, чтобы великое переживание, которое я получил, вело меня 
дальше. Она зашагала по той тропинке. Говорит, что он не прошёл и пятисот метров, 
как уже окунулся в большой поток воды, сидел там и радовался благословениям 
воды. Эта тропинка может показаться совсем незаметной, но в конце её находится 
"Источник, что из ран Христа бьёт, для всех людей открыт, и кто в святой поток войдёт 
— грехи все убелит". 
ВЕЛИЧАЙШИЙ ДАР В БИБЛИИ – Д11.08.1957 ЭДМОНТОН, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 

 
Чтение Библии: Бытие 9, 1 Пар. 6:1-28, Исайи 6, Матфея 7  



День 10                                    Семейный алтарь                       10 января 

 

Когда же вошёл Иисус в Капернаум, к Нему подошёл сотник и просил Его:  
"Господи! слуга мой лежит дома в расслаблении и жестоко страдает". Иисус говорит 
ему: "Я приду и исцелю его". Сотник же, отвечая, сказал: "Господи! я недостоин, чтобы 
Ты вошёл под кров мой, но скажи только слово, и выздоровеет слуга мой; ибо и я 
подвластный человек, но, имея у себя в подчинении воинов, говорю одному: "Пойди", 
и идёт; и другому: "Приди", и приходит; и слуге моему: "Сделай то", и делает". 
Услышав сие, Иисус удивился и сказал идущим за Ним: "Истинно говорю вам, и в 
Израиле не нашёл Я такой веры". Говорю же вам, что многие придут с востока и 
запада и возлягут с Авраамом, Исааком и Иаковом в Царстве Небесном; а сыны 
царства извержены будут во тьму внешнюю: там будет плач и скрежет зубов. И сказал 
Иисус сотнику: "Иди, и, как ты веровал, да будет тебе". И выздоровел слуга его в тот 
час. (МАТФЕЯ 8:5-13) 

  

Мне нравится отношение сотника, о котором мы только что прочитали. Он был 

человеком, который чувствовал себя недостойным. Если ты чувствуешь, что 
недостоин того благословения, которого просишь, ты наверняка его получишь. Но 
когда ты доходишь до того, что считаешь, что Бог просто обязан тебе это сделать, вот 
тогда ты ошибаешься. Мы в долгу пред Богом, а не Бог в долгу пред нами. Мы в долгу 
пред Богом. 
Этот римлянин, итальянец, кем бы он ни был, сказал: "Господь, я недостоин, чтобы 
Ты вошёл под кров мой, также я не считаю себя достойным прийти к Тебе". Другими 
словами: "Я послал Твою Церковь навстречу Тебе, задать этот вопрос. Но у меня есть 
вера. Я знаю, что Ты — Человек, наделённый властью, потому что я наделён властью. 
Тебе не нужно приходить в мой дом, чтобы возложить руки на моего слугу. Тебе не 
нужно приходить сюда и возносить молитвы". 
Обратите внимание. Так вот, обязательно усвойте это. Он сказал: "Я также человек, 
наделённый властью. Если я скажу этому: "Иди и сделай это", — он сделает это. А 
если скажу тому: "Подойди сюда", — он подойдёт. Я наделён властью. Мои 
подчинённые должны повиноваться мне". 
Он знал, что это Сын Божий, и что все болезни и все демоны были подвластны Ему. 
Всё, что Ему нужно было сделать — просто изречь Слово, не помолиться, а просто 
изречь Слово (вот и всё), и с этим будет покончено, потому что все демоны должны 
повиноваться Ему. Ты сейчас веришь в это? Все демоны подчинятся Богу. Они 
должны повиноваться. Всё повинуется Богу. Они будут повиноваться тебе, если у 
тебя будет вера. 
КТО ТАКОЙ БОГ – 15.08.1950 КЛИВЛЕНД, ОГАЙО, США 
 
 

 
  
 

 
 

Чтение Библии: Бытие 10, 1 Пар. 6:29-53, Исайи 7:1-9, Матфея 8:1-17  



День 11                                    Семейный алтарь                       11 января 

 

На всей земле был один язык и одно наречие. Двинувшись с востока, они нашли 
в земле Сеннаар равнину и поселились там. И сказали друг другу: наделаем кирпичей 
и обожжём огнём. И стали у них кирпичи вместо камней, а земляная смола вместо 
извести. И сказали они: построим себе город и башню, высотою до небес, и сделаем 
себе имя, прежде, нежели рассеемся по лицу всей земли. (БЫТИЕ 11:1-4) 

  

Хотя Авраам ещё ничего не сделал, чтобы заслужить это, Бог призвал его. Вот и 

всё. Он был простым халдеем в городе Ур, спустился в долины Сеннаарские от 
Вавилонской башни, из идолопоклонства. Думаю, что его папочка был 
идолопоклонником. Думаю, что Лаван, когда тот к нему пришёл, доказал это — у него 
были идолы. Откуда же он их взял, как не из Вавилонской башни? А от рода Хамова 
родился Нимрод. Нимрод построил Вавилонскую башню, что было 
идолопоклонством, первый случай идолопоклонства на земле. 
Вот, смотрите, как эта Вавилонская башня прослеживается дальше (Вавилон), а 
оттуда продолжается и заканчивается здесь в Откровениях — христианское 
религиозное идолопоклонство, притворное христианство. Ох, Иоанн увидел её в 
Откровениях 17, изумлялся ей, как она восседала, выглядела…и носила Имя Иисуса, 
и всё прочее, и, тем не менее, преследовала и мучила до смерти святых живого Бога. 
Ангел сказал: "Пойди сюда, и я покажу тебе, кто она такая". Сказал: "Это великая 
церковь, сидящая на семи холмах, и правящая над землёй, и так далее, пьющая кровь 
мучеников Христовых". О-о, Боже мой! 
Люди, мы живём в конце времени. Кто из вас слышал много лет назад, как меня здесь 
собирались арестовать за то, что проповедовал о клейме зверя? Когда я сказал, что 
Муссолини… А он тогда ещё только пришёл к власти двадцать с лишним лет назад. 
Я сказал: "Если Муссолини когда-нибудь пойдёт на Эфиопию, пометьте себе, мира не 
будет до тех пор, пока не придёт Иисус Христос". Сказал: "Будет три великих '-изма': 
коммунизм, фашизм и нацизм". И я сказал: "Они, в конце концов, сойдутся в одном '-
изме', и этот один '-изм' будет преобладать в мире и сожжёт город Ватикан". Вы 
помните, что я так высказался много-много-много лет назад. Всё именно так. 
Я сказал: "Как раз перед тем, как наступит это время, автомобили, — которые 
делались с таким обрубленным задом двадцать лет назад или же двадцать пять лет 
назад (вы же помните, как было двадцать лет назад), я сказал, — они будут 
выглядеть, как яйцо. Они будут обтекаемыми. Это видение. Будут какой-то вот такой 
формы". Именно такими они будут перед самым Восхищением. 
Но Бог сейчас просто повсюду устраивает для Церкви разминку, приводит сейчас в 
порядок, чтобы Она могла войти в Восхищение, должен дать Ей восхищающую веру 
прежде, чем Она сможет отправиться в Восхищение. 
ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ, ЧАСТЬ 2 (ИЗРАИЛЬ У КРАСНОГО МОРЯ-1) - В26.03.1953 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 
Чтение Библии: Бытие 11, 1 Пар. 6:54-81, Исайи 7:10-25, Матфея 8:18-34  



День 12                                    Семейный алтарь                       12 января 

 

Видя толпы народа, Он сжалился над ними, что они были изнурены и рассеяны, 
как овцы, не имеющие пастыря. Тогда говорит ученикам Своим: "Жатвы много, а 
делателей мало; итак, молите Господина жатвы, чтобы выслал делателей на жатву 
Свою". (МАТФЕЯ 9:36-38) 

  

Вы знаете о том, что мы должны кое-что сделать, Бог не может этого сделать, 

пока мы этого не сделаем? Вы знаете об этом? Смотрите, мы — ветви, а Он — 
Лоза. Но лоза не может приносить плод, плод приносят ветви. Верно? Он подаёт 
энергию, но работу должны выполнять мы. Понимаете, что я имею в виду? 
Святой Дух сегодня здесь, как вы видите Его каждый вечер. Он знает вас, но Он 
говорит только через нас. Верно? Наши руки — это Его руки, наши глаза — это 
Его глаза. 
Вот мы видим, что Он нечто нам даёт. Так вот, однажды Иисус стоял и смотрел 
на жатву. (Вы верите, что Он был Господином жатвы?) Он посмотрел на жатву и 
сказал: "Молите Господина жатвы, чтобы Он выслал делателей на жатву Свою, 
потому что жатва созрела, а делателей мало". Другими словами: "Просите Меня 
сделать это, хотя Я и Сам знаю, что это нужно сделать". Он не мог сделать этого, 
пока они не попросят Его.  
СИЛА РЕШЕНИЯ – 07.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

  

Известно ли вам, что ещё за десять миллионов лет до основания этого мира 

Бог знал, что мы будем стоять здесь? Вам известно, что Он знал, что мы будем 
стоять в это утро здесь? Безграничный Бог знал каждую муху, каждого комара, 
каждый раз, когда они моргнут глазом, и сколько у них будет жира. Бог это знал 
ещё до образования земли. 
Так вот, ты скажешь: "Если Он это знает, тогда зачем ты проповедуешь?"  
Это часть Божьей программы. Проповедь — это Его программа. Когда Он 
посмотрел на апостолов… Он посмотрел на жатву, сказал: "Жатва созрела, а 
делателей мало. Молите Господина жатвы, чтобы Он выслал делателей на жатву 
Свою". Кто из вас это помнит? А зачем им нужно было молиться Господину 
жатвы, чтобы Он послал делателей на жатву Свою, если Господин жатвы стоял 
там, зная, что это будет сделано? Почему? Теперь послушайте. Бог всё устроил 
так, что Его программа не может продвигаться без нас с вами. Если мы не 
выполняем того, к чему нас побуждает Бог, мы парализуем Его программу. Но 
когда Церковь движима помазанием Святого Духа, тогда мы находимся в Божьей 
воле и исполняем Его программу. 
МОЁ НОВОЕ СЛУЖЕНИЕ – 15.11.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Бытие 12, 1 Пар. 7, Исайи 8, Матфея 9:1-17  



День 13                                  Семейный алтарь                         13 января 

 

Ибо младенец родился нам - Сын дан нам; владычество на плечах Его, и нарекут 
имя Ему: Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности, Князь мира. (ИСАЙИ 9:6) 

  

Вы взываете о Мессии сейчас, на рождество. Угу. Что они получили? Люди этого 

хотели. Они хотели взять всё под свой контроль. Мир сегодня хочет взять всё под 
свой контроль. Церковь хочет взять всё под свой контроль, каждая деноминация 
хочет. Но посмотрите, что же им дал Бог! Они хотели военного гения. Они хотели 
гения науки, но Бог дал им Агнца, Младенца! Вот это контраст! Вы думаете, они 
приняли бы это плачущее Чадо? Но в этом-то они и нуждались. Бог даёт по нуждам. 
Конечно. Они получили Младенца, когда хотели генерала; но получили Младенца, 
кроткого, скромного. Бог знал их нужды.  
Если бы Бог послал Мессию, то Он был бы в точности каждым Словом из Библии, 
именно таким, каким Он был в первый раз. Мы видим, как политики и все остальные 
выжимают из церкви саму Жизнь, и вопиём: “Боже, пошли это нам”, — а потом от этого 
же и отказываемся. Это так. "Зачем нам такое надо? Нет, если это не соответствует 
нашим деноминационным убеждениям, мы не можем этого принять". Понимаете? О-
о, разве вы не видите, что такое настоящее рождество? Людям оно не нужно. Как Бог 
это посылает — такого им не нужно. Они чего-то ждут, а сами этого не хотят.  
Так вот, когда они взывали, Бог послал им не военного гения, не великого генерала, 
сходящего с подтянутыми доспехами и со сверхъестественным мечом или копьём, 
чтобы покорить и загнать Рим, греков и всех остальных в море и потопить их. Он не 
послал им кого-то такого, хотя Он сказал, что однажды Он так сделал через Моисея, 
но тогда они в этом нуждались. Он послал им Спасителя, а они этого не захотели. 
Они думали, что и так были спасены. Понимаете? То же самое и с сегодняшними 
церквями — в это рождество у них всякая рождественская мишура и лампочки Санта 
Клауса, языческие обряды и прочее, введённые как в католические, так и в 
протестантские церкви, а они до предела растленные. Бог посылает им Спасителя. 
Что? — Возвращает к Слову, к Святому Духу, к Божьему Мессии и Его Помазаннику, 
чтобы помазать Его Церковь и направить Её назад к Слову. Думаете, они Это захотят? 
— Ни в коем случае, у них для такого нет места. Они отвергнут Его точно, как делают 
всегда.  
Он посылает Спасителя, но для чего Он Его посылает? (Хочу тут кое-что добавить, 
что вам поможет.) Есть предопределённые люди, которые это примут. Они были, 
когда Он пришёл в первый раз; они будут, когда Он придёт во второй раз. Пусть 
церковный мир думает об этом что угодно. Бог не посылает это напрасно. Кто-нибудь 
да примет. Кто-нибудь да получит, и всё, но не политический мир и не политическая 
церковь, и тому подобные. Когда вы взываете, и Бог это посылает, кто-нибудь это 
примет. Верно!  
ЭТОТ МИР РАСПАДАЕТСЯ - В16.12.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 
 
Чтение Библии: Бытие 13, 1 Пар. 8, Исайи 9, Матфея 9:18-38  



День 14                                   Семейный алтарь                        14 января 

 

Аврам, услышав, что родственник его взят в плен, вооружил рабов своих, 
рождённых в доме его, триста восемнадцать, и преследовал неприятелей до Дана; и, 
разделившись, напал на них ночью, сам и рабы его, и поразил их, и преследовал их 
до Ховы, что по левую сторону Дамаска; и возвратил всё имущество и Лота, 
родственника своего, и имущество его возвратил, также и женщин и народ. Когда он 
возвращался после поражения Кедорлаомера и царей, бывших с ним, царь Содома 
вышел ему навстречу в долину Шаве, что ныне долина царская; и Мелхиседек, царь 
Салима, вынес хлеб и вино, - он был священник Бога Всевышнего, - и благословил 
его, и сказал: "Благословен Аврам от Бога Всевышнего, Владыки неба и земли; и 
благословен Бог Всевышний, Который предал врагов твоих в руки твои". Аврам дал 
ему десятую часть из всего. (БЫТИЕ 14:14-20) 

  

Мы сегодня - цари и священники. Какое имеет значение, имеем мы или не имеем? 

До тех пор, пока у нас есть Бог, мы — больше, чем победители. Мы больше, чем 
победители! Мы находимся в Присутствии Божьем, в общении Святого Духа, 
принимая Духовное причастие из руки Того, Кто засвидетельствовал: "Я - Тот, Кто был 
мёртв и снова жив, и Я жив во веки веков". Восседаем вместе в Небесных местах во 
Христе Иисусе! О-о, благословенно Его святое Имя! Какое это имеет значение? 

Изба иль шалаш? Чего мне тужить? 
Немного скитаться, недолго здесь жить. 
Бриллианты и золото, и серебро 
В казне той несметной не счесть всё добро. 

Однажды я встретил Его, когда пришёл после сражения, я сложил свои трофеи. С тех 
пор я не провёл ни одного сражения, Он ведёт их за меня. Я буду просто почивать на 
Его обетовании, признавая, что я знаю Его в силе Его воскресения. Это всё, что имеет 
значение. Что ещё имеет значение? 
Что мы можем сделать? "Кто, заботясь, может прибавить себе росту хотя на один 
локоть?" Чего тебе беспокоиться, курчавые у тебя волосы, есть они у тебя или нет? 
Какое это имеет значение? Пожилой или седой, сутулый или нет, какое это имеет 
значение? Аминь! Это только на время, на короткий промежуток времени, а То - 
навеки и навсегда. В то время, как будут проходить эпохи и проноситься века, ты 
никогда не изменишься во все Его непрерывные, вечные века. Какое это имеет 
значение? 
Я так рад, что встретил Его. Я так рад, что Он однажды дал мне причастие, Тот же 
Мелхиседек, Который встретил Авраама, идущего с поражения царей. Конечно! Бог 
Небес, Элохим; великий Я ЕСТЬ, не Я был, Я ЕСТЬ (настоящее время). 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 7, ЧАСТЬ 1 - В15.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: Бытие 14, 1 Пар. 9:1-21, Исайи 10:1-19, Матфея 10:1-15   



День 15                                  Семейный алтарь                         15 января 

 

Вот, Я посылаю вас, как овец среди волков: итак, будьте мудры, как змии, и 
просты, как голуби. Остерегайтесь же людей: ибо они будут отдавать вас в судилища 
и в синагогах своих будут бить вас, и поведут вас к правителям и царям за Меня, для 
свидетельства перед ними и язычниками. Когда же будут предавать вас, не 
заботьтесь, как или что сказать; ибо в тот час дано будет вам, что сказать, ибо не вы 
будете говорить, но Дух Отца вашего будет говорить в вас. (МАТФЕЯ 10:16-20) 

  

Не уходи сегодня из церкви со словами: "Ну, мне вроде бы нравится туда ходить. 

Мне нравится пение, и люди дружелюбные в той церквушке". Не делай этого! 
Брат, пусть твоё сердце загорится, скажи: "Итак, я должен что-то с этим сделать. Я 
должен пойти и посмотреть, смогу ли я привести кого-нибудь ко спасению". 
Но не выходи, говоря: "Благословен Бог, если не покаешься, ты погибнешь". Нет; 
начинай потихоньку. Будь мудрым, как змея, безобидным, как голубь. Понимаешь, 
именно так надо поступать. Подойди к человеку, если он выращивает цыплят, 
поговори с ним немного о цыплятах. Понимаешь? Не успеешь оглянуться, как будешь 
говорить о Господе. Если он — фермер, поговори о его ферме. 
Если он продаёт автомобили, поговори немного о его автомобилях: "Какие у вас 
хорошие машины", - и так далее. Понимаешь? Пока не уловишь Дух, когда Отец 
скажет: "Теперь пора поговорить с ним о его душе". 
Можно развить мысль, понимаешь: "Это отличный автомобиль. Знаете, транспорт 
сегодня играет важную роль. О-о, страны сблизились друг с другом; города наших 
стран сблизились. Друзья и матери могут посещать друг друга. Знаете, очень хорошо 
иметь такие автомобили, какие вы продаёте". 
"Да, сэр, безусловно, угу". (Знаете, попыхивая своей сигарой или что бы там ни было.) 
"Да, это хорошие машины". 
"А вы не задумывались о том, что подумали бы люди прежних времён, если бы 
увидели что-то подобное?" Просто продолжай в таком духе. 
А потом скажи: "Да, да, конечно. Вы знаете, ещё одно, что он делает, он позволяет, 
как во время пробуждений. Люди могут быстро проехать через всю страну для 
пробуждения". Видишь, ты всё время открываешь путь. 
Если же почувствуешь, как что-то преграждает путь, то сразу же остановись, перейди 
к другому. Как один доктор сказал в Финиксе: "Господь, наполни мне уста глаголами 
благими, и подтолкни, когда довольно говорить". Понимаете? "Подтолкни, когда 
довольно говорить". 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 3 - У01.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

  
 

 
 
 
 

Чтение Библии: Быт. 15, 1 Пар. 9:22-44, Исайи 10:20-34, Матфея 10:16-42  



День 16                                   Семейный алтарь                        16 января 

 

Тогда волк будет жить вместе с ягнёнком, и барс будет лежать вместе с 
козлёнком; и телёнок, и молодой лев, и вол будут вместе, и малое дитя будет водить 
их. И корова будет пастись с медведицею, и детёныши их будут лежать вместе, и лев, 
как вол, будет есть солому. И младенец будет играть над норою аспида, и дитя 
протянет руку свою на гнездо змеи. Не будут делать зла и вреда на всей святой горе 
Моей, ибо земля будет наполнена ведением Господа, как воды наполняют море. 
(ИСАЙИ 11:6-9) 

  

Только подумайте о том городе, друзья. Вот это да! Зачем мы сидим здесь в этом 

жарком месте? Зачем мы делаем всё это? Зачем мы ездим так далеко? Зачем мы 
трудимся? Это стоит каждой пяди пути. 

И в конце все проблемы в дороге 
Мне покажутся лишь пустяком. 

Верно. О-о, какое это будет время! 
Там Иисус воссядет на Престоле. Из-под Престола потечёт река Жизни, журча и 
стекая в небольшие ущелья по четырём склонам, небольшими притоками и образуя 
реку, которая течёт по Городу. Она потечёт вот так пересекая улицы, а по обе стороны 
будут стоять деревья жизни, у которых плоды будут меняться каждые тридцать дней. 
О-о, что за Город! 
Запомните: Бог, Творец, сотворивший небо и землю, прямо сейчас находится во 
Славе и приготавливает этот Город. Авраам искал его. Он покинул свой дом, 
отделился от всего, что ему было дорого. Почему? — Он был пророком. Будучи 
пророком, он был соединён с Духом и частью Духа. Нечто внутри говорило ему: "Там 
есть Город", — и он начал разыскивать его. Говорил: "Я - пришелец, странник. Я ищу 
Город, Строителем и Создателем которого является Бог". Он знал, что тот Город где-
то находится. О-о, вот это да! Я считаю, что именно на той территории, где он его 
искал, именно там, в Палестине, он будет воздвигнут, потому что он на горе Сион. Вот 
где он будет.   
Взгляните, он растянется до моря, от моря до моря. Представьте себе этот Город на 
полторы тысячи миль, который раскинется там на горах Господних. О-о, это будет 
удивительно!  
Лев с ягнёнком будут пастись вместе. Лев будет питаться соломой, как буйвол. 
Медведь будет нежным, а волк будет ручным. Какое это будет время! Ничто не 
повредит и не причинит вреда; во всём будут царить мир и любовь. Старости уже не 
будет; уже не будет ни болезни, ни смерти.  
Друзья, это не какая-нибудь сказка про деда Мороза, не какая-то выдумка, это 
написано в Слове. А Слово всегда сбывалось. Подумать только, это то самое 
обещание, не в прошлых библейских днях, но в наши дни, сегодня. Ни одна йота из 
Его Слова не осталась неисполненной. О-о, в тот Город стремлюсь я душой. Мне это 
нравится, а вам?  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.08.1964 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
  

 
Чтение Библии: Бытие 16, 1 Пар. 10, Исайи 11, Матфея 11  



День 17                                 Семейный алтарь                          17 января 

 

И скажешь в тот день: "Славлю Тебя, Господи; Ты гневался на меня, но отвратил 
гнев Твой и утешил меня. Вот, Бог - спасение моё: надеюсь на Него и не боюсь; ибо 
Господь - сила моя, и пение мое - Господь; и Он был мне во спасение". И в радости 
будете почерпать воду из источников спасения. (ИСАЙИ 12:1-3) 

  

Когда мне перевалило за пятьдесят, я просыпался утром, знаете, как бывает, не 

можешь и одной ноги спустить с кровати. О-о, почти не можешь: кто-нибудь у дверей 
стучит, или Билли говорит мне, что там срочно, я куда-то должен идти.  
Я думаю: "Как я могу это сделать?" Пытаюсь снять одну ногу. Думаю: "Ты — Источник, 
полный моей силы. Аминь! Моя сила и помощь приходит от Господа. Ты - мой артезианский 
колодец! Ты - моя молодость! 'Надеющиеся на Господа обновятся в силе; поднимут 
крылья, как орлы; побегут, и не устанут, пойдут и не утомятся'. Господь Бог, идти — это 
мой долг. Я призван к этому долгу". И сразу чувствую: Нечто начинает журчать внутри 
меня.  
На днях, там, в небольшом местечке, в Тапике, штат Канзас, у меня были собрания; там 
был парень, молодой проповедник, один из моих первых спонсоров. Брат Рой, который 
сидит здесь, помнит то место. В том большом здании этот служитель оказался под крышей 
или в каком-то месте, на него сверху обрушились перегородки. Этот парень должен был 
умереть. У него был разрыв печени. Его селезёнка была смещена. На него обрушились 
тонны [груза]. Я сидел за завтраком, разговаривал с женой. Я сказал: "Дорогая моя, 
знаешь, если бы Иисус был здесь, знаешь, что бы Он сделал? Когда он меня 
финансировал (я верю этому Слову), он финансировал Христа! Это уловка дьявола. Если 
бы Иисус был здесь, Он пошёл бы и возложил на него Свои святые руки. Этот парень 
исцелился бы, даже если у него разрыв печени. Он исцелился бы, потому что Иисус 
подошёл бы туда, точно зная, Кем Он является. Он знал Своё призвание. Писания были 
правы, подтверждая в Нём, что Он без малейшего сомнения знал, Кем Он является. Он 
возложил бы Свои руки на него и сказал: 'Сын, исцелись', — и вышел бы оттуда". Я сказал: 
"Тогда в аду не хватит бесов, чтобы погубить этого парня. Он исцелился бы". Но я сказал: 
"Видишь, дорогая, Он был Иисусом, это были святые руки Бога. А я — грешник. Я родился 
половым путём. Мой отец и моя мать были грешниками и нет во мне ничего хорошего. Но 
знаешь что? Если бы Господь дал мне видение и послал бы меня туда, это было бы иначе. 
Я бы пошёл туда и возложил на него руки, он поднялся бы с кровати, если бы Он дал мне 
видение". Тогда я начал думать: "В конце-то концов, если бы это было видением, что было 
бы? На нём были бы те же самые грязные руки, за него молился бы тот же самый человек, 
те же грязные руки". Тогда я задумался: "Ведь я — Его представитель. Значит, Бог видит 
не меня. Кровь Праведника лежит там на жертвеннике, она ходатайствует за меня. Он — 
моё довольство. Он — моя молитва. Он — моя Жизнь. Я возложил бы на него руки только 
благодаря вере, потому что я верю в видение. И без видения та же самая вера совершила 
бы то же самое. Поэтому я могу считать себя ничем, но Его считать всем во всём. Он — 
моя Жизнь. Он — мой Поручитель. Меня послала не деноминация, меня послал Он. 
Аллилуйя! Я иду во Имя Его. Я возложу на него руки". Пошёл туда и возложил руки на этого 
парня, и тем вечером он был на собрании совершенно здоровый. 
РАЗБИТЫЕ ВОДОЁМЫ - В26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Бытие 17, 1 Пар. 11:1-21, Исайи 12, Матфея 12:1-21  



День 18                                 Семейный алтарь                          18 января 

 

Тогда привели к Нему бесноватого слепого и немого; и исцелил его, так что 
слепой и немой стал и говорить и видеть. И дивился весь народ и говорил: "Не это ли 
Христос, Сын Давидов?" Фарисеи же, услышав сие, сказали: "Он изгоняет бесов не 
иначе, как силою веельзевула, князя бесовского". Но Иисус, зная помышления их, 
сказал им: "Всякое царство, разделившееся само в себе, опустеет; и всякий город или 
дом, разделившийся сам в себе, не устоит. И если сатана сатану изгоняет, то он 
разделился сам с собою: как же устоит царство его?.." (МАТФЕЯ 12:22-26) 

  

Так вот, в наше время… Что, если бы Моисей жил в этом периоде и увидел, как 

горит дерево? Он сказал бы: "Погоди минутку. Подожду, пока перестанет гореть, 
пойду и подберу несколько листьев, отнесу в лабораторию и исследую их, посмотрю, 
какие же на этих листьях химические вещества, что они не сгорают". Если бы он так 
подумал, Он никогда бы с ним не заговорил. Что он сделал? Он просто присел и начал 
с Ним разговаривать. Он не ставил это под вопрос. Он просто начал с Ним 
разговаривать. Когда на тебя находит это настоящее чувство, что ты — грешник и ты 
неправ, просто начни с Ним разговаривать и увидишь, что произойдёт. Твоё тело не 
надо будет отвозить для анализа, чтобы выяснить, что произошло. Когда Бог войдёт, 
твой дух даст знать, что произошло. 
Во все века у Бога были дары, которые Он приносил людям. Посредством Своих 
даров Он всегда, во всех периодах проявлял Себя. А здесь Иисуса назвали 
веельзевулом. Он сказал им, что простит их за это, но когда придёт Святой Дух и если 
они скажут что-то против Него, это им не простится. Понимаете? 
Многие люди спрашивали: "Что такое хула на Святого Духа?" Моя мама-южанка 
говорила мне, когда женщина делала аборт, губила жизнь, которую она не могла 
возвратить. Она ничего другого и не знала. Но дело не в этом. 
Похулить Святого Духа — это назвать дела Духа нечистью или злом. Иисус сказал, 
что поскольку они сказали, что в Нём злой дух, называли действие Святого Духа злом, 
то это непростительно. Никто в этом мире нигде и никогда не сможет простить вам, 
если скажете хотя бы одно слово против действия Святого Духа. 
Запомните, я хочу вам показать, насколько это ясно. Так вот, те фарисеи не сказали 
прямо: "Эй, ты — веельзевул". Но они так думали про себя, а Иисус различил их 
мысли. Возьмите и прочитайте из святого Матфея 12 и узнайте, так это или нет. Они 
думали про себя, что Он был веельзевулом. Иисус различил их мысли, а они думали, 
что Он был гадателем. Затем Он сказал: "Я прощу вас". Понимаете? Ваши мысли 
звучат на Небесах громче, чем ваши голоса на земле. Запомните это. Что вы думаете: 
"Что только похвала и добродетель, о том помышляйте", — сказано в Писании. 
ЦАРИЦА ЮГА – 13.06.1958 ДАЛЛАС, ТЕХАС, США 

 
 
 
 

 
Чтение Библии: Бытие 18, 1 Пар. 11:22-47, Исайи 13, Матфея 12:22-50  



День 19                                   Семейный алтарь                        19 января 

 

Солнце взошло над землёю, и Лот пришёл в Сигор. И пролил Господь на Содом 
и Гоморру дождём серу и огонь от Господа с неба, и ниспроверг города сии, и всю 
окрестность сию, и всех жителей городов сих, и произрастания земли. Жена же 
Лотова оглянулась позади его, и стала соляным столпом. (БЫТИЕ 19:23-26) 

  

Сам Иисус сказал: "Вспоминайте жену Лота". Если Слово не столь важно, если с 

рассуждением всё в порядке, когда тот Ангел сказал Лоту и его семье: "Идите в Сигор, 
но не оглядывайтесь!" — а жена Лота из-за такой незначительной мелочи: всего лишь 
повернуться и посмотреть назад, но это было вопреки Слову, она превратилась в 
соляной столп.  
Тогда ты скажешь: "Талдычишь женщинам о стрижке волос, о ношении [мужской] 
одежды". Бог сказал не делать этого. Ты исполняй Слово. А у Лота, несомненно, была 
красивая жена, но она не исполнила повеление дословно. Ева была хорошей 
женщиной, но она не исполнила повеление дословно, а взяла и немножко 
порассуждала.  
"Брат Бранхам, разве нам нелогично так поступать? Я — американский гражданин, я 
имею право делать всё, что хочу. Это моя американская привилегия". Это твоя 
привилегия американца, а не привилегия христианина, потому что как христианин ты 
являешься овцой, а овца лишается своих прав. Она спокойно лежит и позволяет 
лишать её всех прав. А козёл такой скандал закатит. Верно. Но овца лишается своих 
прав. Христианин всегда лишается своих национальных прав, если это противоречит 
его христианским правам.  
Жена Лота всего лишь оглянулась, и всё. Так что это значит? — Нам здесь 
рассказывается об Аврааме и Лоте, что они тогда показали пример, и нам от этого не 
уйти.  
В 11-й главе к Евреям сказано: "Всё это было нам в пример. Поскольку мы имеем 
вокруг себя такое большое облако свидетелей, мы должны отбросить всякий грех". 
Что такое грех? — Неверие: "Всякий грех, всякое неверие Божьему Слову, которое 
так легко запинает нас".  
Мы на что-то натыкаемся и говорим: "Ну, они проповедуют, что это было [для другого 
времени]". Не делай этого. Делай только то, что велел Бог. Придерживайся этого 
досконально. Скажешь: "Это не имеет никакого значения".  
Ладно. Я могу говорить только то, что говорится в Слове. А Иисус строго сказал: 
"Вспоминайте жену Лота". Она всего лишь оглянулась. Ева всего лишь остановилась 
на минутку. Она больше ничего не сделала. Жена Лота всего-навсего оглянулась. А   
Бог превратил жену того праведника Лота в соляной столп из-за такой мелочи, что 
просто не послушалась Его повеления и всего-навсего оглянулась и посмотрела, что 
это был за огонь, она превратилась в соляной столп и стоит там до сих пор как пример 
того, что если Бог говорит, то говорит всерьёз.  
ИЕГОВА-ИРЕ (ЧАСТЬ 3) - 07.07.1962 ГРАСС-ВЭЛЛИ, КАЛИФОРНИЯ, США 
 

 
 

Чтение Библии: Бытие 19, 1 Пар. 12, Исайи 14:1-11, Матфея 13:1-23  



День 20                                  Семейный алтарь                         20 января 

 

Как упал ты с неба, денница, сын зари! разбился о землю, попиравший народы. А 
говорил в сердце своём: "Взойду на небо, выше звёзд Божиих вознесу престол мой и 
сяду на горе в сонме богов, на краю севера; взойду на высоты облачные, буду 
подобен Всевышнему". Но ты низвержен в ад, в глубины преисподней. Видящие тебя 
всматриваются в тебя, размышляют о тебе: "Тот ли это человек, который колебал 
землю, потрясал царства…" (ИСАЙИ 14:12-16) 

  

Первоначально сатана был архангелом Божьим. Когда-то он жил на Небесах. 

Когда-то он был величайшей личностью на Небесах, не считая Бога. Он был правой 
рукой Бога для общения, и он возгордился в сердце своём. 
Разве не таким же образом обстоит дело с сегодняшними людьми? Пусть только Бог 
благословит какого-нибудь человека и окажет ему немного доверия, как тот 
становится всезнайкой. Он готов создать организацию или ему хочется чем-то 
выделиться. "Как упал ты с неба, Люцифер!" 
Непростое дело для Бога — отыскать кого-нибудь, с кем Он мог бы иметь дело, и кто 
при этом останется смирённым и кротким, останется на том месте, пока Бог не 
позовёт его что-нибудь делать, человека, которого Бог может благословить, и тот при 
этом будет оставаться человеком, а не каким-то ангелом или каким-то богом. Как 
только человек получил благословение и ему вручается нечто небольшое, он хочет 
стать каким-то богом; он хочет стать каким-то ангелом. Он хочет стать какой-то 
великой личностью. "Это я делаю, я, и я, и моя…" и всё такое. Это неправильное 
отношение. Бог ищет такого, кого Он мог бы благословить и излить благословения, и 
чем больше Он будет благословлять, тем больше человек будет умаляться. 
Ты никогда не получишь от Бога больше, пока не станешь ничем. Ты должен 
умалиться. Кто превознесётся, того Бог унизит. Кто смирится, того Бог возвысит. Ты 
должен стать незначительным прежде, чем сможешь стать значительным. Ты никогда 
не будешь великим сам по себе; ты будешь великим ровно настолько, насколько 
великим в тебе будет Бог. Понимаете? 
Итак, Люцифер сегодня на земле пытается действовать в церкви, чтобы достичь той 
самой цели, которую он начал осуществлять ещё до основания мира. Люцифер был 
изгнан с Небес. Хорошо. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В28.06.1959 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Чтение Библии: Бытие 20, 1 Пар. 13, Исайи 14:12-32, Матфея 13:24-58  



День 21                                  Семейный алтарь                         21 января 

 

Ибо Ирод, взяв Иоанна, связал его и посадил в темницу за Иродиаду, жену 
Филиппа, брата своего, потому что Иоанн говорил ему: не должно тебе иметь её. И 
хотел убить его, но боялся народа, потому что его почитали за пророка. Во время же 
празднования дня рождения Ирода дочь Иродиады плясала перед собранием и 
угодила Ироду, посему он с клятвою обещал ей дать, чего она ни попросит. Она же, 
по наущению матери своей, сказала: дай мне здесь на блюде голову Иоанна 
Крестителя. (МАТФЕЯ 14:3-8) 

  

Хочу вам сказать: проповедник, посланный Богом, рождённый от Святого Духа, не 

пойдёт на компромисс ни с одним собранием. Верно! Вы можете себе представить 
Иоанна Крестителя, когда в тот вечер там были Иродиада и Ирод? Ведь Иоанн 

подошёл и сказал ему прямо в лицо: "Не должно тебе иметь её." У этого человека 

был Святой Дух. Он не шёл на компромисс, он говорил истину. А как обстоит дело 
сейчас? Уже нигде такого нет. Что же будет в день суда, когда голова Иоанна 
Крестителя прокатится перед Иродиадой? Что будет тогда? 
Брат мой, если ты когда-нибудь собираешься стоять за Бога, встань сейчас. Самое 
время! Именно в это время мы нуждаемся в этом. Именно сейчас церковь взвешена 
на весах и найдена лёгкой. После всех великих чудотворений, знамений и чудес, для 
которых Бог послал мужей по всей стране, тем не менее, церковь находится в самом 
жалком состоянии отступничества, которое я видел за все годы. Верно! Я проповедую 
пятидесятникам. Аминь. Когда я впервые оказался в ваших группах десять лет назад, 
это было похоже на церковь, но сегодня это похоже на мир. Это истина. Что-то где-то 
произошло. Тебе хочется носить одежду получше, хочется зарабатывать побольше 
денег, и это просто выжало из тебя все соки, вот и всё. Это истина. Это правда. Ты 
пытаешься вести себя, как остальной мир. Сегодня время компромиссов. Это истина. 
Покрась ступеньки в красный цвет — вот увидишь, твой сосед тоже покрасит свои 
ступеньки в красный цвет. Конечно! Наденьте в церковь круглую шляпку с пером — 
вот увидите, все женщины придут в церковь в круглой шляпке с пером. Все хотят быть 
похожими друг на друга. Это время подгонки. Вы знаете, что это правда. Это время 
подгонки. Аминь! Так вот, хочу сказать тебе, брат мой: меня не волнует, подходят ли 
мои туфли к моим брюкам, или брюки к пальто. Я хочу подгонять свои переживания 
под Божью Библию. Это время подгонки. 
Если ты хочешь подогнать себя под что-то, подгони свои переживания под 
переживания Павла. Аминь! Вот в чём мы сегодня нуждаемся — сейчас пора 
подогнать себя под веру Павла в Библии. Вот наш пример. Верно! Действительно, 
время подгонки. Не пытайся подгонять себя под своего соседа, подгони себя под кого-
нибудь из святых Библии. Если ты — святой, веди себя как святой, ходи как святой, 
одевайся как святой, говори как святой, молись, как святой, верь, как святой, живи 
свято, умирай, как святой, и иди на Небеса как святой. Аминь! 
СТРЕЛА БОЖЬЕГО ИЗБАВЛЕНИЯ, ВЫПУЩЕННАЯ ИЗ ЛУКА – 01.08.1956 
ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 
 

Чтение Библии: Бытие 21, 1 Пар. 14, Исайи 15, Матфея 14:1-22  



День 22                                  Семейный алтарь                         22 января 

 

Петр сказал Ему в ответ: "Господи! если это Ты, повели мне прийти к Тебе по 
воде". Он же сказал: "Иди". И, выйдя из лодки, Петр пошел по воде, чтобы подойти к 
Иисусу, но, видя сильный ветер, испугался и, начав утопать, закричал: "Господи! 
спаси меня!" (МАТФЕЯ 14:28-30) 

  

Пётр пошёл по воде, всё было хорошо, пока он не увидел противостояние волн, 

тогда он испугался и начал тонуть. Иисус подошёл, поднял его, сказал: "Почему ты 

испугался, маловерный?" Страх, ты боишься, что не получится. Избавься от всякого 

страха, двигайся вперёд. Бог так сказал, и точка. 
Вы не сможете так поступать, пока у вас не будет любви. Совершенная любовь 
изгоняет весь страх. Если я и хочу как-то развить мой успех в служении людям, я 

добавлю следующее: я согласен, что мне приходилось "портить" собрания, потому 

что я просто не мог проводить их в обычном порядке, как делают служители. 
Много раз мне приходилось давать обещания и брать свои слова назад, делать так, 
и делать эдак, потому что Бог вынуждает меня так делать. Но это только по одной 
причине — потому, что я любил людей. Люди знают это. Возьмите трёхмесячного 
ребёнка, он ничего не знает. У него есть разум, но он не развит. Он не знает, кто это 
или что это. Врачи говорят, что он может видеть свет, может видеть вашу руку, но он 
может только следить за ней. Он будет просто дрыгать ножками и кричать во весь 

голос. Так вот, подходит какая-то женщина, проходит мимо него, говорит: "Ну, 

дорогуша, ты даёшь!" Он будет продолжать брыкаться. Он не знает эту женщину. Он 

никого не знает. Но стоит подойти матери, стоит ей только дотронуться до него, как 
он сразу успокаивается. Так вот, он не знает свою мать. Но его крошечный дух знает, 
что в этом духе нечто есть; ничто иное не может проявить к нему материнскую 
любовь, неважно, как сильно любит другой человек. Это не материнская любовь. 
Верно? Она прикасается к нему, он затихает. Понимаете, он готов, потому что у 
матери есть любовь, которая переходит на ребёнка, дух в маленьком ребёнке 
распознаёт, что эта любовь не похожа ни на какую другую. Неудивительно, что Он 
заповедовал нам возлагать руки на больных. Возьмите лошадь, когда она 
обеспокоена, она прыгает и дёргается. Вы, люди с запада, должны знать это. Пусть 

хозяин просто зайдёт в стойло и, возможно, скажет: "Тпру, ладно тебе," — положит 

на неё руки, она тотчас успокоится. Понимаете, это любовь. Когда мы от всего сердца, 
всей душой, всем разумением любим Бога и любим друг друга, как самого себя, своих 
соседей, как самого себя, люди действительно почувствуют это. Ты не сможешь 
притворяться. Ты не сможешь прикидываться, потому что они это увидят. По-моему, 

однажды Линкольн сказал: "Какое-то время ты сможешь обманывать какую-то часть 

людей, но у тебя не получится обманывать всех людей постоянно." Это верно. Если 

у тебя в сердце есть любовь к людям, они это увидят. Ты можешь проявлять 
безразличие или что-то ещё, но они всё равно это видят. Они это чувствуют. Это, как 
мы выражаемся, другое измерение, которое излучает этим людям любовь так, что они 
это знают. И они поверят в это.  
ОЖИДАНИЕ – Д28.02.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

Чтение Библии: Бытие 22, 1 Пар. 15, Исайи 16, Матфея 14:23-36  



День 23                                 Семейный алтарь                          23 января 

 

…Лицемеры! хорошо пророчествовал о вас Исайя, говоря: "Приближаются 
ко Мне люди сии устами своими, и чтут Меня языком, сердце же их далеко отстоит от 
Меня; но тщетно чтут Меня, уча учениям, заповедям человеческим". (МАТФЕЯ 15:7-
9) 

  

Нужно только одно Слово, одно Слово. Сатане нужно было преподнести Адаму 

только это — поймать его всего лишь на одном Слове. Только это ему нужно и сегодня 
— всего лишь исказить что-то одно. Только это, только это ему и нужно. Так вот, вы 
знаете, что это Истина. Прибавить одно или отнять одно — это полный провал. Всё 

целиком и полностью: "Каждое Слово Божье!" Теперь подумайте о всех 

истолкованиях семинарий — каждое отличается одно от другого.  
Где-то должна быть Истина, Она вот здесь, в Библии.  

Скажете: "Брат Бранхам, ведь у них прекрасное поклонение."  
Иисус сказал: "Напрасно они поклоняются Мне, уча теологии человеческой как 

учению", — не Слову, а человеку, его понятию об истолкованном Слове.  

Как я уже говорил, Богу не нужен никакой толкователь. Он Сам истолковывает каждое 
Слово. Понимаешь, тебе не нужно, чтобы кто-то истолковывал Его, Бог Его 
истолковывает, когда ты согласен Его принять. Видите, это Жизнь, это — Сама Жизнь.  

Иисус сказал: "Напрасно они поклоняются Мне." Они на самом деле поклоняются 

Богу. В начале Каин на самом деле поклонялся Богу. "Но напрасно они поклоняются 

Мне." Что значит напрасно? "Это бесполезно." 
Они могут говорить: "Ну, я делаю вот это; я танцую в Духе; я говорю на языках; я 

пророчествую; я проповедую Евангелие", — но не исполняешь то, чтобы растить 

волосы. Хоть в одном потерпи провал и посмотришь, что будет — Дух тут же оставит 
тебя. Вот что произошло с нашими церквями — потерпели провал.  

"Напрасно поклоняются Мне. О-о, это превосходное поклонение. Но напрасно они 

поклоняются Мне, уча учению заповедей человеческих."  
Фарисеи были обученными теологами. Даже не смейте говорить, что сегодня кто-
нибудь у нас сравнился бы с ними. Ничего подобного. Они знали каждое слово, точно, 
как оно было написано, но напрасно они поклонялись. Только подумайте — 

"напрасно"; большие прекрасные школы и семинарии, и учителя, и молодые люди, и 

всё такое, но погибшие!   

Также, как в пустыне, Он сказал: "Они все ели манну из той духовной Скалы в 

пустыне…я имею в виду они все пили из той Скалы, и они все ели из Неё манну." А 

Иисус сказал: "Но они все до одного умерли." Смерть означает "вечное отделение". 
Почему? Потому что они не поверили в обетование Божье. 
ВРЕМЯ ЖАТВЫ - У12.12.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
 

  
 
Чтение Библии: Бытие 23, 1 Пар. 16:1-22, Исайи 17, Матфея 15:1-20   



День 24                                 Семейный алтарь                          24 января 

 

И взял раб из верблюдов господина своего десять верблюдов и пошёл. В руках у 
него были также всякие сокровища господина его. Он встал и пошёл в Месопотамию, 
в город Нахора, и остановил верблюдов вне города, у колодезя воды, под вечер, в то 
время, когда выходят женщины черпать, и сказал: "Господи, Боже господина моего 
Авраама! пошли её сегодня навстречу мне и сотвори милость с господином моим 
Авраамом; вот, я стою у источника воды, и дочери жителей города выходят черпать 
воду; и девица, которой я скажу: "Наклони кувшин твой, я напьюсь", и которая скажет: 
"Пей, я и верблюдам твоим дам пить", - вот та, которую Ты назначил рабу Твоему 
Исааку; и по сему узнаю я, что Ты творишь милость с господином моим". (БЫТИЕ 
24:10-14) 

  

Исаак был прообразом Христа. Через Исаака произошёл Христос. И ещё, Ревекка 

была прообразом Церкви. Вы заметили, что Невеста… А Елиезер нашёл Ревекку в 
вечернее время. Знамение было совершено в вечернее время. В это время мы и 
живём. Надеюсь, вы это понимаете. 
Именно в вечернее время вышла Ревекка, водимая Духом. Вы верите в это? А как бы 
иначе она вышла? До неё, возможно, были многие. Но она была водима Духом в 
вечернее время. Елиезер, посланник, служитель, верный слуга своего господина, был 
водим в вечернее время. Истинный слуга оставил свои вероучения и прочее и принял 
решение, что в вечернее время он доверится Богу. 
Интересно, почему Ревекка пришла раньше других девушек. А вы знаете, что Ревекка 
и Исаак были кровными родственниками? Двоюродные брат и сестра. Невеста Иисуса 
Христа состоит с Ним в кровном родстве — Невеста искуплена Кровью. 
Неудивительно, что она была водима Духом. Там происходило соединение, там 
происходил союз. Думаю, по этой причине сегодня рождённые заново, люди, 
наполненные Святым Духом, соединены с Богом и водимы Духом Божьим. Именно 
поэтому они ведут себя очень необычно для других. Они приняли решение. Они 
намерены продвигаться дальше независимо от того, пойдут остальные дальше или 
нет, они всё равно пойдут. Мне это нравится. Неважно, идёт один или другой, я пойду 
в любом случае. Мне неважно, что они скажут, пусть обзывают меня, как им хочется, 
я всё равно пойду. Почему? — Жизнь находится в Крови. И Жизнь находится в 
Церкви, христианин, рождённый заново от Духа Божьего, это Дух Жизни, Кровное 
родство с Христом. Дух Христа в Крови Христа ведёт дитя Христа, семя Авраамово. 
Вот поэтому они поступают необычно. Именно поэтому мир считает, что они такие 
странные. Запомните, Ревекка, почти не осознавая, что она делала, дала воды тому 
самому животному, верблюду, который должен был отвезти её к её жениху, к её мужу, 
к её возлюбленному. В Библии вьючное животное всегда представляет силу. Как 
зверь, вышедший из моря в Откровениях — это была сила, появившаяся среди 
людей. Это животное было напоено, Ревекка напоила то самое животное, на котором 
она поехала, которое увезло её из её дома в её новый дом — это прообраз 
сегодняшней Церкви, которая поит и благословляет тот же Святой Дух, Который 
вознесёт её и заберёт её в новый дом.    
ВРЕМЯ РЕШЕНИЯ – 18.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

Чтение Библии: Бытие 24:1-33, 1 Пар. 16:23-43, Исайи 18, Матфея 15:21-39  



День 25                                  Семейный алтарь                         25 января 

 

И ели и пили он и люди, бывшие с ним, и переночевали. Когда же встали поутру, 
то он сказал: "Отпустите меня к господину моему". Но брат её и мать её сказали: 
"Пусть побудет с нами девица дней хотя десять, потом пойдёшь". Он сказал им: "Не 
удерживайте меня, ибо Господь благоустроил путь мой; отпустите меня, и я пойду к 
господину моему". Они сказали: призовём девицу и спросим, что она скажет. И 
призвали Ревекку и сказали ей: "Пойдешь ли с этим человеком?" Она сказала: 
"Пойду". (БЫТИЕ 24:54-58) 

  

Бог ищет характер, не членство. Характер! Елиезер, когда он пошёл найти невесту 

Исааку, с него сто потов сошло, пока не нашёл характер. Помните, Авраам возложил 
на него ответственность, как Бог возлагает ответственность на нас, на служителей 
(верно). "Отыщи Мою Невесту!" Благословит Бог ваше сердце. Я не ищу членов, я 
ищу чистых сердцем, того, кто поверит Слову.  
Елиезер посмотрел и подумал: "О-о, сам я не могу этого сделать. Это слишком 
большая ответственность." А он — прообраз Церкви, вы знаете, Христа; Ревекка — 
прообраз Невесты. Елиезер склонился на колени и сказал: "Боже, мне просто 
необходима Твоя помощь." Когда он обратился к Богу, Бог помог ему. Он нашёл 
характер.  
Вернись к Слову, брат. Вернись к Богу. Не обращай никакого внимания на церковь, к 
которой ты принадлежишь. Ты можешь там оставаться, если хочешь, если тебе 
позволят. Но, прежде всего, нужно прийти к Богу. Верно! Это — евангелизация 
последнего времени. Да, характер!  
Когда он выяснил, когда Елиезер нашёл характер, который был в той женщине, 
Ревекке, красивой невесте Исаака, — он рассказал ей об Исааке. Она ни в чём не 
усомнилась. Она поверила слову посланника и приготовилась идти. Они пошли, 
спросили отца, тот сказал: "Просто спросите её, девица взрослая. Спросите её, пусть 
сама решает." 
Она сказала: "Пойду." К кому? К человеку, которого она никогда не видела, ничего о 
нём не знала. Однако она была готова, потому что она была предопределена и 
предназначена к этому. Совершенно верно!  
ЕВАНГЕЛИЗАЦИЯ ПОСЛЕДНЕГО ВРЕМЕНИ - У03.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Бытие 24:34-67, 1 Пар. 17, Исайи 19:1-11, Матфея 16  



День 26                                  Семейный алтарь                         26 января 

  

И сварил Иаков кушанье; а Исав пришел с поля усталый. И сказал Исав Иакову: 
"Дай мне поесть красного, красного этого, ибо я устал". От сего дано ему прозвание: 
Едом. Но Иаков сказал: "Продай мне теперь же свое первородство". Исав сказал: 
"Вот, я умираю, что мне в этом первородстве?" Иаков сказал: "Поклянись мне теперь 
же". Он поклялся ему, и продал первородство свое Иакову. И дал Иаков Исаву хлеба 
и кушанья из чечевицы; и он ел и пил, и встал и пошел; и пренебрег Исав 
первородство. (БЫТИЕ 25:29-34) 

    

Взгляните на Исава. Исав был хорошим человеком, нравственным, сегодня это 

был бы добропорядочный член церкви. Что он делал? Он был охотником. Конечно, 
тогда люди жили за счёт этого. Он заботился о стадах своего отца. Отец его был слеп. 
Пророк Господень был слеп и обманут своим же сыном, пророк Исаак; через него 
пришёл Христос. Его можно назвать пророком, так о нём сказано в Библии. И был 
слепой? Почему же он не исцелился? Почему он не узнал, что это был Иаков вместо 
Исава? Понимаете? Бог не всё говорит Своим пророкам. Он говорит им только то, что 
Он хочет им сообщить. Понимаете? 
Бог разрабатывал Свой план, и он должен был в нём участвовать. Если ты подчинишь 
себя Богу, Бог задействует тебя в Своём плане. 
Вот, обратите внимание, что он делал, что делал этот человек? Исав пошёл и 
постарался проявить заботу о своём бедном старом слепом отце; а Иакова, казалось, 
не волновало, что с тем происходило. Иаков желал одного, а именно: права 
первородства. Несмотря на то, что произойдёт, как ему придётся его заполучить, до 
какого уровня ему придётся опуститься, его интересовало только это право 
первородства. А Исав, в Библии сказано, что он пренебрёг своим правом 
первородства; так сказано в Библии. В Библии сказано: "Чтобы не было между вами 
какого блудника, подобного тому нечестивцу Исаву, который пренебрёг своим правом 
первородства и продал его за похлёбку". 
А что такое право первородства? Это право. Вот что я стараюсь вам сейчас 
втолковать. Святой Дух — это твоё право первородства, это твоё первородное право. 
Это твоё Богом данное право. Так вот, люди сегодня говорят: "Я буду ходить в 
церковь. Я ничем не хуже соседа. Но чтобы я повёл себя, как один из тех святых 
скакунов? Только не я". Что ж, ты — Исав! Понимаете? Это точно то же самое — 
пренебрежение правом первородства. Ещё бы, он обменял его на похлёбку. А этот 
мир продаёт его даже намного дешевле. 
Исав был голоден. Но, понимаете, если бы добродетель можно было бы подсчитать… 
Если бы мы подошли и постояли несколько дней возле того шатра, то мы выбрали бы 
Исава. Понимаете? Однако в своём сердце он [Иаков] хотел того права первородства. 
Ничто другое его не волновало, он хотел права первородства. Это всё, чего он желал. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.12.1959 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
Чтение Библии: Бытие 25, 1 Пар. 18, Исайи 19:12-25, Матфея 17  



День 27                                 Семейный алтарь                          27 января 

 

Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них и сказал: Истинно говорю вам, 
если не обратитесь и не будете как дети, не войдёте в Царство Небесное; итак, кто 
умалится, как это дитя, тот и больше в Царстве Небесном; и кто примет одно такое 
дитя во имя Моё, тот Меня принимает; а кто соблазнит одного из малых сих, 
верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему мельничный жернов 
на шею и потопили его во глубине морской… (МАТФЕЯ 18:2-6) 

 

Мне пришлось работать вместе с Гарри Уотерберри на железной дороге, мы 

загружали вагоны. Мой брат Док, стоящий вон там сзади, загружает вагоны. Когда 
вагон загружен, [инспектор] проходит через вагон, и если он находит что-нибудь 
незакреплённое, что может упасть и сломаться или разбиться, он не опечатает этот 
вагон до тех пор, пока этот вагон полностью не запакован, пока он так не загружен в 
таком порядке, что дорожная качка не повредит продукцию, находящуюся внутри.  
Вот в чём дело. Мы не запечатаны настолько крепко, мы слишком распущены во 
многом. Когда проходит Инспектор, чтобы инспектировать твою жизнь, проверить, не 
разболтался ли ты в чём-то, не разболтался ли ты в молитвенной жизни, не 
разболтался ли твой характер, не разболтался ли язык, что наговариваешь на других 
— Он никогда не опечатает этот вагон. Какие-то грязные привычки, что-нибудь 
мерзкое, пошлое мышление — Он не может опечатать этот вагон. Но когда Он 
находит всё на своём месте, этот Инспектор, тогда Он опечатывает, чтобы никто не 
осмелился вскрыть ту печать прежде, чем вагон достигнет места назначения, для 
которого он опечатан! Вот так. "Не касайтесь помазанных Моих, не причиняйте вреда 
пророкам Моим. Ибо Я говорю вам, что лучше было бы для тебя, чтобы тебе повесили 
мельничный жернов на шею и потопили тебя в глубинах морских, чем даже обидеть 
или хоть как-то поколебать одного из этих меньших, которые опечатаны". Вы 
понимаете, что это значит?  
Вот что такое Святой Дух: это твоя гарантия, это твоя защита, это твой свидетель, это 
твоя печать, это твой знак, что я направляюсь на Небеса. Неважно, что говорит 
дьявол, я направляюсь на Небеса. Почему? — Он запечатал меня. Он дал Его мне. 
Он запечатал меня в Своё Царствие и я направляюсь к Славе! Пусть ветры дуют, 
пусть сатана делает, что хочет. Бог уже опечатал меня до дня моего искупления. 
ЧТО ЕСТЬ СВЯТОЙ ДУХ? - В16.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

  
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Бытие 26, 1 Пар. 19, Исайи 20, Матфея 18:1-20  



День 28                                 Семейный алтарь                          28 января 

 

…Тогда государь его призывает его и говорит: "Злой раб! Весь долг тот я простил 
тебе, потому что ты упросил меня; не надлежало ли и тебе помиловать товарища 
твоего, как и я помиловал тебя?" И, разгневавшись, государь его отдал его 
истязателям, пока не отдаст ему всего долга. Так и Отец Мой Небесный поступит с 
вами, если не простит каждый из вас от сердца своего брату своему согрешений его. 
(МАТФЕЯ 18:32-35) 

  

Если кто-либо из вас видел когда-нибудь сумасшедшего человека или имел с ним 

дело, он во много раз сильнее обычного, потому что он настолько одержим дьяволом. 
Если вам приходилось находиться рядом с умалишённым [человеком], о-о, требуется 
несколько здоровых мужчин, чтобы удержать его. Он в два-три раза сильнее их. 
Вот, когда человек парализован, и Святой Дух берётся за него, если у дьявола 
столько силы, чтобы сделать человека в три-четыре раза сильнее его человеческих 
сил, то сколько же силы может внести в человека Бог? Понимаете? Вот Что сходит на 
него, побуждая его ходить в силе Божьей, хотя на протяжении многих лет он лежал 
парализованным. Его кости начинают выпрямляться, его руки выпрямляются, он 
ходит совсем как молодой человек, потому что на нём сила Святого Духа. 
Так вот, те бесы были настолько злыми, что когда того человека сковывали цепями, 
он мог разрывать их. Говорили, что он рвал их на части. Его ничем не могли связать. 
Это был действительно тяжёлый случай, потому что в нём был легион бесов. Затем, 
когда Иисус переправился и пришёл в страну Гадаринскую, проходил мимо гробниц… 
А тот был очень злым. Не сам человек (понимаете?), с человеком всё было в порядке. 
Это не человек. Когда видишь подобного человека, даже не думай, что это человек, 
это бес, который находится в том человеке. Так вот, маньяк в тот вечер на платформе 
в Орегоне, хотел убить меня. Тот человек, когда он подошёл ко мне, плевал мне в 
лицо и называл меня "змеёй подколодной" почти перед десятью тысячами человек — 
это был не человек. Сам он — человек, который ест, пьёт, спит, возможно, имеет 
семью и любит, точно такой же, как я или вы. Но всё это делал бес, который находился 
в нём. Понимаете? 
Вам никогда не изгнать беса неправильным отношением. Это может сделать только 
любовь. А любовь — это самая мощная сила на свете. Вот, если вы заметили, дьявол 
всегда ненавидит. Ненависть — от дьявола. Когда люди ненавидят кого-то, 
запомните, это ужасный бес — презирать или недолюбливать. Этого нельзя делать. 
Вы помните, что Иисус говорил в Своей проповеди, когда вы молитесь: "Отче наш  , 
сущий на Небесах…" Когда Он спускался, Он сказал: "Если вы не прощаете от всего 
сердца каждому человеку его согрешения, то и Отец ваш Небесный не простит вам 
согрешений ваших". Понимаете? Вы не должны так поступать.  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.12.1959 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 
Чтение Библии: Бытие 27, 1 Пар. 20, Исайи 21, Матфея 18:21-35  



День 29                                  Семейный алтарь                         29 января 

 

И приступили к Нему фарисеи и, искушая Его, говорили Ему: "По всякой ли 
причине позволительно человеку разводиться с женою своею?" Он сказал им в ответ: 
"Не читали ли вы, что Сотворивший вначале мужчину и женщину сотворил их?" И 
сказал: "Посему оставит человек отца и мать и прилепится к жене своей, и будут два 
одною плотью, так что они уже не двое, но одна плоть. Итак, что Бог сочетал, того 
человек да не разлучает". (МАТФЕЯ 19:3-6) 

  

Итак, знаете, Иезавелюшка дома научилась одному — это пользоваться 

косметикой. Это отличительный обычай язычников. Любая раскраска во всём мире, 
все раскрашенные лица, пришедшие от язычников, всегда осуждаются верующими. 
Надеюсь, это очень хорошо дойдёт, чтобы вам от этого на несколько минут стало 
тошно. Не злитесь на меня, я люблю вас. Я просто хочу сказать вам правду.  
Так вот, она привыкла к косметике, она приукрасилась, как бабочка. И, брат мой, вот 
такие могут обвести вокруг пальца многих порядочных мужчин. Это так. Видим их на 
улице с губками, как бутон розы, а на них толстым слоем нанесена губная помада 
"Макс-Фактор", но она не скроет морщин греха. Никогда так не думайте. Бог смотрит 
гораздо глубже. 
Так вот, Иезавель знала, как её нанести, чтобы было красиво. Так что, когда Ахав, 
этот молодой еврейчик, стал царём, она нанесла на глаза маникюр, или как у вас это 
называется, знаете, поморгала ими туда-сюда, и сердце Ахава забилось в волнении, 
потому что внутри у него не было Бога, Который наставил бы его. Это так. Вот, ой, это 
было что-то! Когда она начала флиртовать с Ахавом, Ахав женился на ней. Он 
подумал: "Она прямо создана для меня!" 
Многие мужчины совершали подобную ошибку. Многие мужчины поступали так. Ты 
бы на неё посмотрел, когда она стирает, или когда приводит себя в порядок. Тогда 
твоё мнение может полностью измениться. В любом случае женщину следует брать 
в жёны не из-за её внешности, а из-за характера. 
Парень, позволь сказать тебе, если ты женишься на ней, а она вся размалёвана, в 
один прекрасный день она станет увядать. Даже если она — красотка, в один 
прекрасный день всё это пройдёт. Подожди, когда у неё родится первый ребёнок и 
начнут выпадать зубы. Чуть позже у глаз появятся морщины, а волосы поседеют.  
Однажды утром проснёшься и задумаешься, на ком же ты женился? Верно. Я 
серьёзно говорю, не ради шутки. Никак нет! Это правда. Я просто закладываю здесь 
основание  для того, что я хочу высказать. Понимаете? Это так. Но если ты любишь 
её из-за того, что в ней есть то, о чём ты молился, и Бог соединил вас, она может 
постареть и покрыться морщинами и выглядеть некрасивой — это не имеет никакого 
значения, ты будешь любить её всю вечность. "Что Бог сочетал, того человек да не 
разлучает". Верно. Так что сначала спрашивай Бога. 
ИЕЗАВЕЛЬ С РАЗМАЛЁВАННЫМ ЛИЦОМ – 05.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 
 
 

Чтение Библии: Бытие 28, 1 Пар. 21, Исайи 22:1-14, Матфея 19  



День 30                                 Семейный алтарь                          30 января 

 

Ибо Царство Небесное подобно хозяину дома, который вышел рано поутру 
нанять работников в виноградник свой и, договорившись с работниками по динарию 
на день, послал их в виноградник свой; выйдя около третьего часа, он увидел других, 
стоящих на торжище праздно, и им сказал: "Идите и вы в виноградник мой, и что 
следовать будет, дам вам". Они пошли. Опять выйдя около шестого и девятого часа, 
сделал то же. Наконец, выйдя около одиннадцатого часа, он нашёл других, стоящих 
праздно, и говорит им: "Что вы стоите здесь целый день праздно?" Они говорят ему: 
"Никто нас не нанял". Он говорит им: "Идите и вы в виноградник мой, и что следовать 
будет, получите". Когда же наступил вечер, говорит господин виноградника 
управителю своему: "Позови работников и отдай им плату, начав с последних до 
первых". И пришедшие около одиннадцатого часа получили по динарию. Пришедшие 
же первыми думали, что они получат больше, но получили и они по динарию; и, 
получив, стали роптать на хозяина дома и говорили: "Эти последние работали один 
час, и ты сравнял их с нами, перенёсшими тягость дня и зной". Он же в ответ сказал 
одному из них: "Друг! Я не обижаю тебя; не за динарий ли ты договорился со мною? 
возьми своё и пойди; я же хочу дать этому последнему то же, что и тебе; разве я не 
властен в своём делать, что хочу? Или глаз твой завистлив от того, что я добр?" Так 
будут последние первыми, и первые последними, ибо много званых, а мало 
избранных. (МАТФЕЯ 20:1-16) 
   

Так вот, Послание седьмого ангела должно открыть тайну именно Печатей, 

приглашая языческих работников одиннадцатого часа получить ту же самую 
плату, которую получили работники первых часов. Понимаете? Так вот, Иисус 
учил об этом. Он сказал, что на жатву пришли люди. Их наняли. Когда их наняли 
рано утром, с ними договорились по динарию на день. А потом в полдень пришёл 
ещё кто-то и начал работать. А потом, в одиннадцатом часу (то есть в последний 
час дня) кто-то пришёл и получил такую же плату, что получили и пришедшие в 
первый час дня.  
Всё так идеально сходится, ведь посланники первого часа со Словом, с 
Евангелием, с Истиной пришли в день Пятидесятницы. Затем был тёмный 
период, который не давал им хода. Потом в середине дня пришли Лютер, Веслей 
и другие. А затем должно было прийти Послание вечернего времени, чтобы 
получили то же самое, что получили те в начале. Послание вечернего времени 
должно снова восстановить, возвратить то же самое.  
РАСПОЗНАЙ СВОЙ ДЕНЬ И ЕГО ПОСЛАНИЕ - У26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Бытие 29, 1 Пар. 22, Исайи 22:15-25, Матфея 20:1-16  



День 31                                 Семейный алтарь                          31 января 

 

Иисус же, подозвав  их, сказал: "Вы знаете, что князья народов господствуют над 
ними, и вельможи властвуют ими; но между вами да не будет так: а кто хочет между 
вами быть большим, да будет вам слугою; и кто хочет между вами быть первым, да 
будет вам рабом; так как Сын Человеческий не для того пришёл, чтобы Ему служили, 
но чтобы послужить и отдать душу Свою для искупления многих". (МАТФЕЯ 20:25-28) 

  

Cколько бы мы ни исповедовали, важно то, чем мы обладаем. Мы не можем 

быть христианами и при этом не любить всех людей. Мы можем не соглашаться 
с людьми. Ведь Иисус не добавлял, говоря: "Так вот, все вы, фарисеи, пойдёте в 
ад, у вас нет шанса из-за одного, другого и третьего, потому что вы — фарисеи." 
Он шёл к ним, служил и помогал им. Он делал всё возможное, чтобы им помочь. 
А сегодня образование и церковное членство, и мирские узы собрали церковь 
таким образом, что интеллектуальное заменило духовное. К Богу придёшь не 
иначе, как посредством Духа. Человек может прийти к Богу только одним путём, 
а именно: путём Святого Духа. Иисус сказал: "Никто не может прийти ко Мне, если 
сначала Отец не привлечёт его". Христиане, это такая неизменная истина! 
Сейчас нам нужно в сердце взять блокнотик и перепроверить всё это. Давайте 
обдумаем это. 
О-о, некоторые из нас утверждают, что знают всё. Есть такие, которые говорят: 
"Погоди-ка…" Они любят степени докторов, пресвятых отцов и тому подобное. 
Но всё это знание, если бы у тебя было всё знание, оно не принесло бы никакой 
пользы, если только в тебе нет Духа любви. В Библии сказано: "Даже если у меня 
есть всё познание, а любви не имею, я — ничто." Какой толк от нашего знания, 
если человек говорит: "Я бы не пошёл на подобное пробуждение, потому что там 
необразованные люди. Я бы не общался с ними"? Неважно, знают они азбуку или 
нет, они могут знать Христа. Конечно! 
Ты не сможешь опуститься слишком низко. Пусть Бог всегда хранит во мне этот 
Дух. Неважно, как низко, во что человек верит, а во что не верит; какое 
вероучение, цвет кожи или ещё что — я хочу протянуть ему руку помощи. 
Конечно! Я хочу, чтобы этот Дух был во мне. Я не буду думать, что я лучше 
другого. Я могу выпятить грудь и сказать: "Когда я вхожу, все встают". Или: "У 
меня были самые большие кампании из всех". Да вообще, кто я такой, как не 
глина, созданная Богом? Я хочу смиряться, чтобы во мне отражалась Его Жизнь. 
Пусть такие чувства будут у всех христиан. Знание ни к чему нас не приведёт. 
ОТОБРАЖАЮЩИЕ ХРИСТА – 25.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
Чтение Библии: Бытие 30, 1 Пар. 23, Исайи 23, Матфея 20:17-34             



День 32                                 Семейный алтарь                        1 февраля 

 

И когда вошёл Он в Иерусалим, весь город пришёл в движение и говорил: "Кто 
Сей?" Народ же говорил: "Сей есть Иисус, Пророк из Назарета Галилейского". 
(МАТФЕЯ 21:10-11) 

  

На сегодняшний день у вас может быть какой угодно ответ. Вы видите, как 

Господь совершает именно то, что Он и обещал, а умные теологи будут 
отделываться объяснениями. Они будут говорить: "Это было для другого 
времени, это было для того-то или это для другого века, или это неправильно". 
Как говорили об Иисусе: "Он — веельзевул, дьявол. Он гадатель", — и всё такое. 
У них есть готовый ответ. 
Но если человек установит контакт с Христом и увидит Его точно также, как Его 
увидел Павел, или переживёт встречу с Ним, в целом мире не хватит теологов, 
которые смогут объяснить это переживание и разуверить того человека. Именно 
поэтому сегодня у людей нет переживаний. Именно поэтому все они говорят: "Кто 
это? Что это? Откуда это появилось?" У них нет ответа. Почему? Потому что они 
знают только теологию, которую придумала какая-нибудь церковь. 
Жизнь — это не знание теологии. Жизнь — это не знание Библии. Знать Его — 
это Жизнь, знать Его как своего личного Спасителя, Того, Кто наполнил тебя 
Своим Присутствием, ты сам — очевидец того события. Никто не сможет забрать 
это у тебя. Никто не отговорит тебя от этого своими объяснениями. Когда у тебя 
было такое переживание, ты знаешь, Кто Он. Для меня Он — Иисус Христос, 
вчера, сегодня и во веки Тот же. 
Кто же совершает эти чудес а? Кто совершает эти великие дела? Проповедник? 
Орал Робертс? Билли Грэхам? Джек Шулер? Уилльям Бранхам? Кто бы это ни 
был, они не имеют к этому никакого отношения. Они — инструменты. Это Святой 
Дух выходит с Евангелием, знамениями, чудесами и чудотворениями, чтобы 
приготовить людей, воздух заряжен от ожидания, верующие ожидают Его 
прихода. А другие говорят: "Для чего эти пробуждения? Зачем они нам нужны? 
Давайте просто ходить в церковь." 
Ведь это говорилось в церкви, прямо здесь, когда мы начали строить новое 
здание, сказали: "Нам не нужны чудеса. Нам больше этого не нужно. Если хотите, 
поезжайте на поприще, где они происходят. Нам здесь этого не нужно." Когда 
скиния Бранхама опускается до такого уровня, она тонет. Эта церковь основана 
на принципах, на силе и на Евангелии Иисуса Христа. Пока стоит эта скиния, 
пусть славный Святой Дух получает доступ к душам, чтобы спасти их и наполнить 
Святым Духом, и исцелить больных. Я считаю, что это — Иисус Христос вчера, 
сегодня и вовеки Тот же.  
КТО ЭТО ТАКОЙ – В10.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Бытие 31:1-24, 1 Пар. 24, Исайи 24, Матфея 21:1-22  



День 33                                   Семейный алтарь                            2 февраля 

 

И когда пришёл Он в храм и учил, приступили к Нему первосвященники и 
старейшины народа и сказали: "Какой властью Ты это делаешь? И кто Тебе дал такую 
власть?" Иисус сказал им в ответ: "Спрошу и Я вас об одном; если о том скажете Мне, 
то и Я вам скажу, какою властью это делаю; крещение Иоанново откуда было: с небес, 
или от человеков?" Они же рассуждали между собою: "Если скажем: с небес, то Он 
скажет нам: Почему же вы не поверили ему? А если сказать: от человеков, - боимся 
народа, ибо все почитают Иоанна за пророка". И сказали в ответ Иисусу: "Не знаем". 
Сказал им и Он: "И Я вам не скажу, какою властью это делаю". (МАТФЕЯ 21:23-27) 

  

Тут какое-то время назад я разговаривал с одним раввином, где один человек, 

Джон Раян, который был слеп двадцать лет, получил зрение, просил милостыни на 

улицах в Форт-Уэйне. Этот раввин меня пригласил и спросил: "Какой властью ты 

открыл глаза Джону?" 
Я ответил: "Не я открыл ему глаза." 
Говорит: "А как ты это сделал?" 
Я говорю: "Во Имя Господа Иисуса Христа, Сына Божьего." 
А он сказал: "Как же Бог может иметь Сына? Как у Духа может быть Сын?" 
Я говорю: "Равви, — говорю, — я хотел бы вас кое о чём спросить. Вы поверили бы 

пророкам? Вам было бы нетрудно поверить пророкам?" Он ответил: "Конечно, я верю 

пророкам." Я спросил: "О ком говорилось в Исайи 9:6, когда он сказал: ‘Младенец 

родился нам, Сын дан’?" "Ну, — он ответил, — о Мессии". 
Я спросил: "Какое отношение имеет Мессия к Богу?" 
Он сказал: "Он и есть Бог, Помазанник". 
Я сказал: "Покажите мне хоть одно место, где бы Иисус этого не исполнил и не 

показал, что Он и был помазанным Мессией, Господом, вашим Богом?" 
Он ответил: "Что ж, он был вором". 
Спросил: "Как это Он был вором?"  
Говорит: "Он украл пшеницу на поле". 
Я сказал: "Равви, ваш же закон гласит, что человек, проходя через поле, может есть, 
сколько захочет, но ему нельзя ничего складывать в сумку". Хотя он был раввином, 
он даже не знал об этом. Человеку ничего нельзя оттуда брать. А я сказал: "Он не 
крал". Знаете, тот раввин постоял там несколько минут. Я спросил: "Равви, разве вы 
не верите, что Он Им был?" Он ответил: "Послушайте, сэр, если бы я проповедовал 
это, я бы стоял на улице и просил милостыню". 
Я сказал: "Я бы лучше просил милостыню и пил воду из ручья, чем три раза в день 
есть цыплёнка, видеть своё имя, написанное на этом храме золотыми буквами и 
знать, что я пребываю в заблуждении. Я бы предпочёл оставаться верным".  
Он заплакал, повернулся, сказал: "До свидания". Я сказал: "Равви, вы со мной 
нечестны". Он сказал: "Думаю, что если бы те храмовые священники послушали Его 
тогда, сегодня мы были бы в лучшем состоянии". 
ЦАРИЦА САВСКАЯ – В19.01.1961 БОМОНТ, ТЕХАС, США 

Чтение Библии: Бытие    31:25-55, 1 Пар. 25, Исайи 25, Матфея 21:23-46  



День 34                                 Семейный алтарь                        3 февраля 

 

И остался Иаков один. И боролся Некто с ним до появления зари; и, увидев, что 
не одолевает его, коснулся состава бедра его и повредил состав бедра у Иакова, 
когда он боролся с Ним. И сказал: "Отпусти Меня, ибо взошла заря". Иаков сказал: 
"Не отпущу Тебя, пока не благословишь меня". И сказал: "Как имя твоё?" Он сказал: 
"Иаков". И сказал: "Отныне имя тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с 
Богом, и человеков одолевать будешь". Спросил и Иаков, говоря: "Скажи имя Твоё". 
И Он сказал: "На что ты спрашиваешь о имени Моём?" И благословил его там. И нарёк 
Иаков имя месту тому: Пенуэл; ибо, говорил он, я видел Бога лицом к лицу, и 
сохранилась душа моя. (БЫТИЕ 32:24-30) 

  

Только это имеет значение — главное, что Бог приходит и отвечает, мы 

распознаём, что это Бог. 
Иаков, ещё один персонаж, он оказался между двух огней. Он поступал очень подло, 
исподтишка обхитрил своего тестя Лавана. Он убежал от тестя, возвращался домой 
к маме. И вот он узнал, что навстречу ему с армией идёт его брат, которому он тоже 
подложил свинью. 
Запомни: "Твои грехи настигнут тебя". Затем Иаков, обеспокоенный, в 
замешательстве, со всеми проблемами, переправил своих жён через небольшой 
ручей, вернулся на другую сторону, в неожиданном месте и в неожиданное время он 
встретился с Богом неожиданным образом.  
Ну и встреча с Богом — в борьбе! Но это был Бог. Не имеет значения, в горящем кусте 
или в борьбе — это был Бог.  
Главным было то, что, хотя у Иакова были сны и видения, и так далее, но именно в 
этот раз он мог ухватиться за что-то и сказать, что это Бог. Ему удалось держаться за 
это до тех пор, пока не пришло благословение. 
О-о, вот бы и нам сделать это, вот бы нам найти место, где мы сможем увидеть Бога, 
находится ли Он в Слове или где-то ещё, и распознать, что это Бог и крепко 
держаться, пока не придёт благословение, заполучить его в борьбе с Богом! Бог 
обещал совершить это.  
Бог сказал: "Если будете искать, найдёте; просите, и будет дано; стучите, откроют". 
Каждое Слово истинно. 
Когда Иаков ухватился за нечто такое, на что он мог посмотреть, держать своими 
руками, и увидел, что это был Бог, он ни в коем случае этого не отпускал. 
О-о, если бы христиане смогли так поступать! Если бы человек смог ухватиться за 
нечто реальное, увидеть Бога, увидеть Его Присутствие, держаться за него до тех 
пор, пока Бог не пошлёт ответ и благословение, какое началось бы пробуждение! 
НЕИЗМЕННЫЙ БОГ – 26.03.1960 ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 
 
 

  
 

 
 

Чтение Библии: Бытие 32, 1 Пар. 26, Исайи 26, Матфея 22:1-22  



День 35                                 Семейный алтарь                        4 февраля 

 

Тогда фарисеи пошли и совещались, как бы уловить Его в словах. И посылают к 
Нему учеников своих с иродианами, говоря: "Учитель! мы знаем, что Ты справедлив, 
и истинно пути Божию учишь, и не заботишься об угождении кому-либо, ибо не 
смотришь ни на какое лице; итак, скажи нам: как Тебе кажется: позволительно ли 
давать подать кесарю, или нет?" Но Иисус, видя лукавство их, сказал: "Что искушаете 
Меня, лицемеры? Покажите Мне монету, которою платится подать". Они принесли 
Ему динарий. И говорит им: "Чьё это изображение и надпись?" Говорят Ему: 
"Кесаревы". Тогда говорит им: "Итак, отдавайте кесарево кесарю, а Божие Богу". 
Услышав это, они удивились и, оставив Его, ушли. (МАТФЕЯ 22:15-22) 

  

Я собираюсь сказать вот что. Просто посмотрел на одного человека несколько 

минут назад. Он спрашивал меня на днях об одном замечательном парне. Мы 
охотились на белок. В то утро я настрелял пять; одну я оставил на послеполуденное 
время. В штате Кентукки разрешается застрелить только шесть; есть ограничение. 
Итак, тот самый человек сказал: "Я настрелял девять". Христианин, прекрасный 
парень. Я сказал: "Ты плохо сделал. Неправильно поступил!" Он сказал: "Ну… "  
Я сказал: "В это утро я настрелял пять, одну сберёг на послеполуденное время. Когда 
я застрелил ту одну белку, посмотрел на дерево и насчитал там ещё пять или шесть, 
они сидели там, я их видел, но я ушёл и оставил их". Я сказал: "Недавно я здесь 
проходил, и их сидело где-то пятнадцать или двадцать. Я взял, сколько положено, и 
ушёл, а остальные остались там". Я сказал: "Если я приезжаю в эту местность, 
проповедую вам здесь, парням и взрослым, правильные вещи, то я должен жить, 
показывая пример". Христианство — это не то, что ты говоришь, а то, как ты живёшь, 
что ты делаешь; это пример. Вы — соль земли. Иисус сказал: "Отдавайте кесарево 
кесарю". Если ты превышаешь скорость, что ты делаешь? Ты поступаешь 
неправильно; ты грешишь. Отдавай кесарю кесарево, а Богу Божье".  
Скажешь: "Ну, закон неправильный". Ничего не могу поделать с тем, что неправильно; 
неправильно — нарушать заповедь Иисуса. А если ты не отдаёшь кесарю кесарево, 
тогда ты делаешь то, что Иисус сказал тебе не делать, а нарушение закона — это 
грех. Верно?  
Мы все виновны; мы делаем это. Но когда видишь, что ты неправ, прекрати это 
делать! Люди наблюдают за тобой; люди не пойдут в церковь, но они будут читать 
тебя, смотреть, что ты делаешь.  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 3 – Р. П. У. У30.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Бытие 33, 1 Пар. 27, Исайи 27, Матфея 22:23-46 

  



День 36                                Семейный алтарь                         5 февраля 

 

А говорят: "Кого хочет он учить ведению? и кого вразумлять проповедью? отнятых 
от грудного молока, отлученных от сосцов матери? Ибо все заповедь на заповедь, 
заповедь на заповедь, правило на правило, правило на правило, тут немного и там 
немного". За то лепечущими устами и на чужом языке будут говорить к этому народу. 
Им говорили: "Вот - покой, дайте покой утруждённому, и вот успокоение". Но они не 
хотели слушать. (ИСАЙИ 28:9-12) 

  

Так вот, мой брат-адвентист, я хочу тебя кое о чём спросить. Это именно так. 

"Шаббат" — это странноватое слово. "Шаббат" — на самом деле, это 

древнееврейское слово, которое означает "по-кой, покой". Это день отдыха, 

субботний день, ты не работаешь и так далее. 
Бог закончил Свою работу и больше к ней не возвращался. В Евреям 4 говорится об 

этом: "Ибо Бог почил в субботний день. А в другой раз через Давида Он сказал в 

одном месте: 'Ныне, после столь долгого времени, когда услышите глас Его, не 
ожесточите сердца вашего'. А если бы Иисус дал им другой шаббат, то Он не говорил 
бы об этом после того. Но для народа Божьего остаётся соблюдение шаббата. Ибо 

мы, вошедшие в покой Его, сами успокоились от дел своих, как и Бог от Своих". 
Когда мы входим в Его покой? У кого карандаши, откройте сейчас со мной Исайи 28:8-

12. Вот где можно это найти. "Заповедь должна быть на заповедь, правило на 

правило, тут немного и там немного. Хорошего держитесь. Ибо лепечущими устами и 
на других языках буду говорить к этому народу. И это шаббат, это тот покой, о приходе 
которого Я говорил. Но при всём при этом они не хотят слышать, уходят, качая 

головами", — и так далее. 

Он сказал, что Печать завершения спасения… Лютер — оправдание, Веслей — 
освящение. Но когда пришёл шаббат, настоящий день покоя, это было когда 

"лепечущими устами и на других языках буду говорить к этому народу", и это 

законченное дело! Аллилуйя! Это Печать, это Шаббат. Понимаете? Это Святой Дух, 
брат мой. Вот когда входишь в законченное дело. 
Если ты был только оправдан, это хорошо, это замечательно. Если ты был освящён, 
это замечательно. Но когда ты получаешь Святого Духа — это законченное дело. Бог 
завершил Свой план спасения и запечатал его крещением Святого Духа. Аминь! О-о, 
вот это да! Кто из вас верит в это? Во всех местах в Библии Святой Дух — это 
законченное дело. Бог завершил Свою работу. 
КЛЕЙМО ЗВЕРЯ И ПЕЧАТЬ БОЖЬЯ (ЧАСТЬ 2) – 17.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, 
КАЛИФОРНИЯ, США 
 

 
 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: Бытие 34, 1 Пар. 28, Исайи 28:1-13, Матфея 23:1-22  



День 37                                Семейный алтарь                         6 февраля 

 

Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что строите гробницы пророкам и 

украшаете памятники праведников, и говорите: "Если бы мы были во дни отцов 

наших, то не были бы сообщниками их в пролитии крови пророков"; таким образом вы 

сами против себя свидетельствуете, что вы сыновья тех, которые избили пророков. 
(МАТФЕЯ 23:29-31) 

  

Никогда за всю историю мира церковь не порождала пророка. Исследуйте это в 

Ветхом Завете, Новом Завете или в этот день, в последнее время. Покажите мне 
пророка, восставшего из церкви в последний день. Покажите мне того, который 
откуда-то поднимался. Покажите мне хоть один случай, когда пророк, настоящий 
слуга Божий, не был осуждаем церковной системой этого мира.  
Только подумайте! Иеремия, Исайя, по всему Ветхому Завету, их осуждали. Иисус 

сказал: "Вы украшаете и убеляете гробницы пророков, а сами же и загнали их туда". 
Правильно! 
Церковь это продолжает. Посмотрите на Святого Патрика. Вы, католики, претендуете 
на него. С него такой же католик, как и с меня. Угу. Правильно. Но вы претендуете на 
него.  
Посмотрите на Святого Франциска из Ассиза. Претендуют на него! С него такой же 
католик, как и с меня.  
Посмотрите на Жанну Д’Арк. Вы сожгли её на костре, как ведьму, потому что она 
видела видения и была духовной. Сожгли её на костре! Та женщина кричала о 
милости, а её сожгли на костре. Где-то через сто лет они поняли, что она была 
пророчицей. Она была слугой Божьей. О-о, конечно, вы назначили тяжёлое 
наказание. Вы выкопали тела священников и бросили их в реку.  

"Вы украшаете гробницы пророков, а сами же и загнали их туда". Правильно. 

Церковная система никогда не порождала мужа Божьего; не порождала, не 
порождает сегодня и не будет порождать. Организованная религия никогда не была 
основной мыслью Бога. Самая древняя организованная церковь в мире — это 
католическая церковь; Лютер — второй; потом пришёл Цвингли; после Цвингли 
пришёл Кальвин; и от Кальвина до англиканцев; англосаксы подхватили, потом 
англиканская церковь; и король Генрих VIII, когда он протестовал и так далее, и 
дальше до методистов Веслея; назаряне, пилигримы святости, и так далее до 
последних — пятидесятников. Все организовались! Библия ясно учит, что 
католическая церковь — это женщина с дурной славой, а протестантские церкви и их 
организации — это её дочери, Откровения 17. Совершенно верно. Это не люди, во 
всех тех церквях есть хорошие, освящённые, спасённые люди. Но Бог не призывает 
Своих людей через организацию. Он призывает их как индивидуумов. Бог имеет дело 
с отдельными людьми, то ли ты методист, баптист, протестант или католик, кем бы 
ты ни был. Бог прежде основания мира знал тебя и предопределил к вечной Жизни; 
или ты предопределён к вечной гибели.  
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 1 - В21.08.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США  
Чтение Библии: Бытие 35, 1 Пар. 29, Исайи 28:14-29, Матфея 23:23-39  



День 38                                Семейный алтарь                         7 февраля 

 

Тогда, если кто скажет вам: "Вот здесь Христос или там", — не верьте. Ибо 

восстанут лжехристы и лжепророки, и дадут великие знамения и чудеса, чтобы 
прельстить, если возможно, и избранных. (МАТФЕЯ 24:23-24) 

  

Лжехристос — это лжепомазанный, потому что Христос — это Помазанный. Кто из 

вас знает, что "Христос" означает "Помазанный"? Будут лжепомазанные, и они будут 

называть себя пророками. Но как вам распознать их? С помощью Слова: вот как вы 
это узнаете — с помощью Слова, правы они или нет. Как мы их распознаем? С 
помощью Слова. Если они говорят, что у них Слово, а затем отрицают Слово, тогда 
ничего в этом нет, неважно, что они делают. Они могут исцелять больных, они могут 
открывать глаза слепым и отвергают Слово — держись от этого в стороне. Что бы то 
ни было, придерживайся этого Слова, несмотря ни на что, потому что много раз я 
видел шаманство, при исцелении происходят всякого рода случаи.  
Здесь в это утро находится брат Сидней Джексон и сестра Джексон из Южной Африки. 
Он может встать здесь, взять эту тему и рассказать вам кое-что о том, что там 
происходит на самом деле. Ещё бы, люди приходят к идолам и исцеляются. Видите, 
почему же?  
Точно как доктор Эгери ругал меня в тот раз за то, что я сказал, что дьявол не может 
исцелять. Говорил: "Стоишь перед таким количеством народа с такой никудышной 
теологией, — сказал, — утверждая, что дьявол не может исцелять". Сказал: "У нас 
прямо по соседству есть женщина, которая ходит, обвязавшись фартуком, приходит 
туда, люди собираются вокруг неё и должны бросать деньги в этот фартук; тогда она 
царапает их и выдёргивает из своей головы волос, берёт у них кровь, наносит её на 
волос и бросает его позади себя; а стоит ей обернуться, как эта болезнь 
возвращается к людям. И, — сказал, — тридцать процентов из них выздоравливают. 
А ты говоришь, что дьявол не может исцелять?" 
Я подумал: "Ой-ой-ой!" Я написал ему ответ: "Уважаемый, для меня очень странно, 
что декан лютеранского колледжа основывает свою теологию на каком-то действе, а 
не на Слове Божьем". Понимаете? "Слово Божье говорит, что сатана не может 
изгонять сатану, и точка. Иисус так сказал". Я сказал: "Тогда вам, может быть, 
интересно, как же эти люди исцеляются через ту ведьму, — это потому, что сами люди 
думают, что через ту ведьму они приближаются к Богу. А исцеление основано на вере, 
а не на твоей праведности, не на том, какой ты хороший, насколько ты соблюдаешь 
заповеди или ещё что-то — это основано исключительно на вере. 'Всё возможно для 
верующих!' Понимаете? Это основано не на том, какой ты хороший. Я видел, как 
блудницы подходят к платформе и моментально исцеляются, а святая женщина идёт 
через платформу и ей это не удаётся. Конечно, это основано на вере, 'если можешь 
веровать', а не на праведности".  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 2 – Р. П. У. У23.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
  

 
 

Чтение Библии: Бытие 36, 2 Пар. 1, Исайи 29:1-12, Матфея 24:1-28   



День 39                                Семейный алтарь                        8 февраля 

 

Но, как было во дни Ноя, так будет и в пришествие Сына Человеческого: ибо, как 
во дни перед потопом ели, пили, женились и выходили замуж, до того дня, как вошёл 
Ной в ковчег, и не думали, пока не пришёл потоп и не истребил всех, — так будет и 
пришествие Сына Человеческого. (МАТФЕЯ 24:37-39) 

  

Иисус в Своём же Слове сказал, что произойдёт, всё это на виду. Также Он сказал: 

"В дни Лота". (Если вы хотите отметить это место Писания, это Луки 17:28.) Он сказал: 
"Они ели, пили. Они покупали. Они продавали". Вообще-то, всё это законно, но 
смотрите, они только об этом и думали. А в дни Лота женщины были настолько 
аморальны, что с ними уже не обращались, как с женщинами, но они были извращены 
до того, что женщины стали настолько обыденными, что мужчина жил с мужчиной. 
Естественное извращение было из-за того, что половые клетки изменили своё 
положение, потому что женщины стали настолько дешёвыми. Несколько дней назад 
я был в Тусоне и пошёл купить буханку хлеба. Там в машине сидели один мальчик и 
два мальчика помладше. А другой зашёл купить пачку сигарет. Пожилой седовласый 
джентльмен посмотрел на него сверху вниз, сказал: "Для кого эти сигареты, твоей 
маме?" Ответил: "Нет, это для того мальчика". Он спросил: "А его возраст позволяет 
ему курить?" Сказал: "Да, сэр". Он вот так посмотрел туда. А я стоял с буханкой хлеба 
и бутылкой молока и наблюдал. Он достал, сказал: "Ладно", и дал ему пачку. Потом 
повернулся ко мне и сказал: "Я в этом сомневаюсь". Я сказал: "Возраст тут ни при 
чём. В любом возрасте ему это не надо". Он сказал: "Я с вами согласен". Спросил: 
"Вам было трудно бросить курить?" Я сказал: "Я никогда и не начинал". Сказал: "Мои 
родители курили и жевали табак, но Господь Иисус уберёг меня от этого". Он 
повернулся и как-то странно на меня посмотрел, сказал: "Ну, думаю, что сегодня это 
ужасный позор, когда… Раньше мы превозносили женщину". Сказал: "Мы её 
почитали. В её присутствии мы снимали шляпу. Бывало, идёшь по улице, и если кто-
нибудь отпустит в адрес женщины какую-нибудь пошлость, то тут же найдётся 
джентльмен, который осадит его". Понимаете? Добавил: "Женщин уважали". 
Продолжил: "Сэр, сами женщины этому способствовали". Сказал: "Теперь уже не 
встают. Раньше хоть вставали; в общественном транспорте, входила женщина, 
каждый мужчина приподнимал шляпу и предлагал ей сесть". Сказал: "Теперь давка, 
толпа!" Сказал: "Они сами этому способствовали". Это правда. На неё подействовала 
эта дьявольская голливудская яма, оттуда всё это выплёскивалось на телевидение и 
на страницы журналов, так что всё целиком стало большущим котлом грязи. Это так. 
Я знаю, что это непопулярное высказывание, но это правдивое высказывание. Это 
Истина. Это Слово Господа, а также предупреждающий знак, что Христос придёт в 
этом поколении. Сказано: "Те, кто видит, как это происходит, не скончаются, пока всё 
это не исполнится". Сказано: "Небеса и земля пройдут, но Слово Моё никогда не 
пройдёт". Это предупреждение. Мигает красный свет, занавес опускается. Мы в конце 
времени. 
МИГАЮЩИЙ КРАСНЫЙ СВЕТ ЗНАМЕНИЯ ЕГО ПРИШЕСТВИЯ - В23.06.1963 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

Чтение Библии: Бытие 37, 2 Пар. 2, Исайи 29:13-24, Матфея 24:29-51  



День 40                                Семейный алтарь                         9 февраля 

 

Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, взяв светильники 
свои, вышли навстречу жениху. Из них пять было мудрых и пять неразумных. 
Неразумные, взяв светильники свои, не взяли с собою масла. Мудрые же, вместе со 
светильниками своими, взяли масла в сосудах своих. И как жених замедлил, то 
задремали все и уснули. Но в полночь раздался крик: "Вот жених идёт, выходите 
навстречу ему". Тогда встали все девы те и поправили светильники свои. Неразумные 
же сказали мудрым: "Дайте нам вашего масла, потому что светильники наши гаснут". 
А мудрые отвечали: "Чтобы не случилось недостатка и у нас, и у вас, пойдите лучше 
к продающим и купите себе". Когда же пошли они покупать, пришёл жених, и готовые 
вошли с ним на брачный пир, и двери затворились; после приходят и прочие девы, и 
говорят: "Господи! Господи! отвори нам". Он же сказал им в ответ: "Истинно говорю 
вам: не знаю вас". Итак, бодрствуйте, потому что не знаете ни дня, ни часа, в который 
придет Сын Человеческий. (МАТФЕЯ 25:1-13) 

  

Вот, одну минуту. "Будет ли спасена неразумная дева?" Нет! Всё, что происходит, 

происходит сейчас. Так вот, ей придётся пройти через период скорби. Причина этого 
в том, что она отвергла искупление во всей его полноте. Она — верующая, верующая 
по исповеданию, но должна будет пройти через период скорби. В Библии сказано: "А 
остальные из них, дракон изверг воду из пасти своей, чтобы идти войной на…" Ну и 
времечко!  
В истории ещё никогда не было такого времени, чтобы номинальные церкви 
испытывали такой голод в поисках крещения Святым Духом. Я говорю о христианских 
предпринимателях. Постоянно, пресвитериане и лютеране, католики и все, баптисты 
целыми сотнями, церковь Христа, назаряне, пилигримы святости, адвентисты 
седьмого дня — все они собираются толпами, пытаясь найти. Понимаете?  
Это потрясающе. Пожалуйста, не принимайте это за какое-то учение, но понимаете 
ли вы, что, по словам Писания, произойдёт во время таких событий? Время 
закончится. Ведь посмотрите: десять дев вышли встречать Жениха, у половины из 
них было масло в светильниках, у половины — не было. То есть часть этого Тела — 
мёртвая, а часть — живая. Пять разумных, когда раздался крик: "Вот Жених!", — они 
все проснулись и поправили свои светильники, чтобы войти на брачный ужин. А когда 
неразумные девы сказали: "Дайте нам вашего масла, наши светильники погасли. 
Дайте нам вашего масла", — те сказали: "Так не пойдёт, у нас достаточно лишь для 
себя. Идите и покупайте”. Пока они ходили покупать, пришёл жених. Когда вышло это 
провозглашение, этот указ: "Жених идёт!", всем сразу же захотелось исправиться. 
Разве не в тот самый час появляется рукописание на стене? 
"Ох, мы хотим крещения Святым Духом". "Мы хотим одно, другое и третье!" Но когда 
они пошли покупать, пришёл Жених. Разумные вошли, а они остались снаружи, где 
будет плач и вопль, и скрежет зубов.  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 2" – Р. П. У. В23.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Бытие 38, 2 Пар. 3, Исайи 30:1-18, Матфея 25:1-30  



День 41                                Семейный алтарь                       10 февраля 

 

И Господь был с Иосифом, и простёр к нему милость, и даровал ему 
благоволение в очах начальника темницы. И отдал начальник темницы в руки Иосифу 
всех узников, находившихся в темнице, и во всём, что они там ни делали, он был 
распорядителем. Начальник темницы и не смотрел ни за чем, что было у него в руках, 
потому что Господь был с Иосифом, и во всём, что он делал, Господь давал успех. 
(БЫТИЕ 39:21-23) 

  

Иосиф был совершенным прообразом Христа. Моисей был прообразом Христа. 

Моисей был законодателем, священником. Иосиф был князем процветания. Всё, что 
он делал, процветало. Когда он был здесь на земле, его бросили в темницу, там всё 
процветало, поместили во дворец фараона, там всё процветало. Куда бы он ни 
пошёл, он был князем процветания. 
Когда Он вернётся в Своей Славе, пустыня расцветёт как роза, у нас больше не будет 
пустынь, всё будет процветать в великом Тысячелетнем Царстве, когда придёт Князь 
процветания. Как чудесно! 
Обратите внимание, отец любил Иосифа, а братья его ненавидели, его продали почти 
за тридцать сребреников, бросили умирать в яму, затем вытащили, и он стал правой 
рукой [правителя] величайшего торгового города в мире. Ни один человек не мог 
прийти к фараону иначе, чем через Иосифа.  
Братья продали Иисуса за тридцать сребреников, Он был вознесён и восседает 
одесную Бога, и никто не сможет прийти к Отцу, только через Сына. Когда выходил 
Иосиф, был подписан указ, перед ним шли братья, возвещали: "Преклоните колени, 
Иосиф идёт". О-о, каждое колено преклонится и каждый язык исповедует Господа 
Иисуса Христа. Или ты сейчас делаешь это, или же твои дела идут перед тобой, как 
бы то ни было. Однажды тебе придётся преклонить колени перед Господом Иисусом 
Христом. Аминь! 
Обратите внимание, как прекрасно. В Моисее, законодателе, Он был и священником 
и законодателем, Он вёл народ. Это был Бог в Иосифе, это был Бог в Моисее. 
Посмотрите на Давида, когда его свергли с престола и отвергли в его же городе, он 
поднялся на гору Елеонскую, его же сын отверг его, его же народ отверг его. Когда он 
поднимался на холм, он поднимался и плакал, оглядывался на Иерусалим и плакал. 
Что это было? — Это был Дух Христа в нём.  
Когда пришёл Сын Давидов, примерно через восемьсот лет, Он сидел на том же 
холме, отверженный Своими, плакал над Иерусалимом и сказал: "Иерусалим, 
Иерусалим, как часто Я хотел собрать тебя под крыльями, как птица собирает своих 
птенцов, но ты не захотел". 
Весь Ветхий завет — это всего лишь предзнаменование Нового Завета, будущих 
событий. 
ДАРЫ – 07.12.1956 БРУКЛИН, НЬЮ-ЙОРК, США 
 

 
 
 

Чтение Библии: Бытие 39, 2 Пар. 4, Исайи 30:19-33, Матфея 25:31-46  



День 42                                Семейный алтарь                       11 февраля 

 

Когда же настал вечер, Он возлёг с двенадцатью учениками; и когда они ели, 
сказал: "Истинно говорю вам, что один из вас предаст Меня". Они весьма 
опечалились, и начали говорить Ему, каждый из них: "Не я ли, Господи?" Он же сказал 
в ответ: "Опустивший со Мною руку в блюдо, этот предаст Меня; впрочем, Сын 
Человеческий идёт, как писано о Нём, но горе тому человеку, которым Сын 
Человеческий предаётся: лучше было бы этому человеку не родиться". При сём и 
Иуда, предающий Его, сказал: "Не я ли, Равви?" Иисус говорит ему: "Ты сказал". 
(МАТФЕЯ 26:20-25) 

  

Когда встречаются плотской и духовный, всегда происходит стычка. Когда 

встретились Иуда и Иисус, произошла стычка; один — Сын Божий, а другой — сын 
сатаны. Точно как Каин и Авель: когда они встретились, произошла стычка. Один из 
них был казначеем церкви, а другой — пастором. Теперь, в этот день мы опять 
приходим к тому же. Плотская деноминация и духовная Невеста Христа. Духовная 
Невеста Христа настолько отличается от плотских организаций, что они вообще ни в 
какое сравнение не идут.  
Теперь заметьте, плотской всегда пытается скопировать духовного. Но как у Иакова 
и Исава, из этого ничего не выйдет. Не получится. Ну а если говорить о добрых делах, 
то я считаю, что в глазах людей Исав на самом деле был лучше Иакова. Он старался 
заботиться о своём папе, который был слепым, о пророке, старался делать всё это. 
Тем не менее, Исав не задумывался о том, что это просто-напросто плотские дела. 
Он думал, что сможет быть принятым благодаря своим делам, делая кому-то что-
нибудь хорошее, что само по себе было очень хорошо. Но Иаков всей душой 
стремился заполучить право первородства, и именно это Бог признал в нём за 
духовное.   
Обратите внимание, а плотской всегда за это духовного ненавидел. За это Каин 
возненавидел Авеля. За это Корей возненавидел Моисея. За это Иуда возненавидел 
Иисуса. Можно перечислять дальше и дальше. Плотские за это ненавидят духовных, 
точно, как Каин в начале возненавидел Авеля, того, чью жертву принял Бог, и 
пытаются их уничтожить. Они пытаются подорвать влияние. Они пытаются всё 
разрушить, потому что это не иначе, как зависть. Это началось в Каине и выявилось, 
что это зависть; и по сей день происходит то же самое, когда встречаются земной и 
духовный. Это показывает, что это сатана; иначе и быть не может, потому что зависть 
исходит от сатаны, а потом вызывает подражание Истине, чтобы кто-то пытался 
подражать тому, к чему он не предназначен. Сколько такого мы насмотрелись в эти 
последние дни! Ой-ой-ой, сколько такого!  
ИЗМЕНЯЕТСЯ ЛИ У БОГА МНЕНИЕ О ЕГО СЛОВЕ? - В18.04.1965 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 
 

 
 
 
 

Чтение Библии: Бытие 40, 2 Пар. 5, Исайи 31, Матфея 26:1-25  
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И когда они ели, Иисус взял хлеб и, благословив, преломил и, раздавая ученикам, 
сказал: "Примите, ядите: сие есть Тело Моё". И, взяв чашу и благодарив, подал им и 
сказал: "Пейте из неё всё, ибо сие есть Кровь Моя Нового Завета, за многих 
изливаемая во оставление грехов. Сказываю же вам, что отныне не буду пить от 
плода сего виноградного до того дня, когда буду пить с вами новое вино в Царстве 
Отца Моего". (МАТФЕЯ 26:26-29) 

  

Заметьте, когда закончилось сражение, Мелхиседек подал Своему победившему 

чаду причастие, только подумайте, — часть Самого Себя! Так вот, хотелось бы это 
рассмотреть, в этом прообразе ясно видно причастие. После сражения Он дал от 
Самого Себя, потому что причастие — это часть Христа. Когда закончится борьба, 
когда ты уже полностью обессилел, именно тогда ты причащаешься от Христа, 
становишься частью этого Существа. Понимаете?  
Иаков боролся всю ночь и не отпускал Его, пока Он его не благословил. Верно. 
Сражался за жизнь! Когда сражение заканчивается, тогда Бог даёт тебе от Самого 
Себя. Таково Его истинное причастие. Кусочек хлеба и облатки только лишь 
символизируют Его. Ты не должен его принимать, пока не отвоюешь его и не станешь 
частью Бога.  
Запомните, в тот момент причастие ещё не было учреждено, а только перед смертью 
Иисуса Христа сотни, сотни и сотни лет спустя.  
Но Мелхиседек, когда Его чадо Авраам одержал победу, встретил его и дал ему вино 
и хлеб, показывая, что когда закончится эта земная битва, мы встретимся с Ним на 
небесах и снова примем причастие. Это будет Брачная Вечеря. "Не буду более пить 
от лозы виноградной или есть плод, пока снова не вкушу его и буду пить его с вами в 
Царстве Отца Моего". Правильно?  
Ещё обратите внимание: Мелхиседек пошёл на встречу с Авраамом прежде, чем тот 
вернулся домой. Какой у нас здесь прекрасный прообраз! Мелхиседек встречает 
Авраама перед тем, как тот вернулся домой после сражения.  
Мы встретим Иисуса на воздухе прежде, чем попадём Домой. Верно! Во Втором к 
Фессалоникийцам нам говорится об этом, потому что "мы встретим Его на воздухе". 
Прекрасный прообраз того, как Ревекка встретилась с Исааком в поле в прохладе дня. 
"Мы встретим Его на воздухе". Во Втором к Фессалоникийцам говорится так: "Ибо мы, 
оставшиеся в живых, не предупредим или не воспрепятствуем усопшим; ибо труба 
Божья вострубит, мёртвые во Христе воскреснут прежде; мы, оставшиеся в живых, 
вместе с ними восхищены будем, чтобы встретить Господа на воздухе". Совершенно, 
все эти прообразы.  
Поэтому, если ты умер и вошёл в ту теофанию, (что произойдёт?) теофания придёт 
на землю забрать искупленное тело. А если ты будешь здесь на воздухе, ты возьмёшь 
тело на встречу с теофанией, вот оно как, "и будем восхищены, и пойдём на встречу 
с Господом на воздухе".  
КТО ЖЕ ЭТОТ МЕЛХИСЕДЕК? - В21.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

Чтение Библии: Бытие 41:1-24, 2 Пар. 6:1-21, Исайи 32, Матфея 26:26-56  



День 44                                Семейный алтарь                       13 февраля 

 

И сказал фараон Иосифу: "Вот, я поставляю тебя над всею землёю Египетскою". 
И снял фараон перстень свой с руки своей и надел его на руку Иосифа; одел его в 
виссонные одежды, возложил золотую цепь на шею ему; велел везти его на второй 
из своих колесниц и провозглашать пред ним: "Преклоняйтесь!" И поставил его над 
всею землёю Египетскою. (БЫТИЕ 41:41-43) 

  

Я оглядываюсь, вижу Иосифа, когда он родился у своего отца, он возлюбил его, 

братья отвергли его. Отец дал ему многоцветную одежду. Семь цветов, существует 
только семь оригинальных цветов. Эта одежда облегала его тело, в точности как 
радуга, которая появилась над Иисусом после Его смерти, погребения и воскресения. 
Когда Иоанн увидел Его, Его окружала радуга, похожая на камни яспис и сардис, а 
это были камни Рувима и Вениамина, первого и последнего. Вокруг Него радуга, это 
означает завет, завет Крови, который Иисус дал Церкви как завет. Радуга всегда 
является знамением завета. 
Иосиф, когда он пошёл проведать своих братьев, был отвержен и якобы убит. 
Именно это сделали евреи, когда Он пришёл к своим, свои не приняли Его. Он им не 
понравился, почему? Потому что он был провидцем, потому что он был пророком, 
потому что он был более духовный, чем остальные. Они собирались убить его, а один 
из них воскликнул и сказал: "Не убивайте его, он – наш брат". 
Однако они бросили его в яму. Затем он был поднят из ямы и привезён в самый 
великий город в мире на то время, в Египте, стал правой рукой фараона. Точно как 
Иисус был отвергнут своими братьями, убит и брошен в яму, воскрешён и теперь 
восседает одесную величайшего Города всей вечности, в Небесах. 
Никто не мог прийти к фараону, как только через Иосифа. И никто не может прийти к 
Богу, как только через Иисуса (понимаете?), точь-в-точь. 
Обратите внимание ещё на одно, при его искушении, когда он был в тюрьме, через 
тот великий дар, который у него был, там было два человека. Один из них – 
виночерпий, а другой – хлебодар. Один погиб, а другой был спасён. Правильно? 
Посмотрите на Иисуса на кресте. К Нему пришли двое, один был потерян, а другой 
спасён — на кресте, точь-в-точь. Затем я обратил внимание вот на что: когда Иосифа 
отверг его народ, ему была дана невеста из язычников. Правильно? 
Фараон дал ему невесту. Ну, это точно то же самое: Иисус, отверженный евреями, 
пришёл к языческой церкви и взял Невесту. Сегодня мы – Госпожа Иисус. Верно. 
Аминь! Мне это нравится. 
 ПРОГОВОРИ К СКАЛЕ – 15.11.1953 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 
 
 
 
 

 
 
 
 
Чтение Библии: Бытие 41:25-57, 2 Пар. 6:22-42, Исайи 33:1-12, Матфея 26:57-75  



День 45                                Семейный алтарь                       14 февраля 

 

И смирится народ Мой, который именуется именем Моим, и будут молиться, и 

взыщут лица Моего, и обратятся от худых путей своих, то Я услышу с неба и прощу 
грехи их и исцелю землю их. (2-я ПАРАЛИПОМЕНОН 7:14) 

  

Иона сказал: "Я опять увижу святой храм Твой", — сказал Богу. Когда Соломон 

посвящал храм, он сказал: "Если народ Твой окажется где-нибудь в беде и посмотрит 
в сторону этого святого места, и помолится, тогда услышь с Небес". 
Иона верил, что Бог услышал молитву Соломона. Он начал говорить: "Я не буду 
смотреть на чрево этого кита. Я не буду думать о моём отпадшем состоянии. Я 
устремляю свой взор на Твой святой храм и исповедуюсь". Бог послал туда кислород, 
три дня и три ночи хранил его жизнь и доставил его прямо в Ниневию, куда он и 
должен был попасть. Ну, если Соломон вознёс ту молитву… А здесь нет никого, кто 
находился бы в таком состоянии, в каком был Иона, даже наполовину. У тебя даже и 
близко нет тех симптомов, которые были у него. Так вот, если он в таком состоянии 
мог посмотреть в сторону храма, построенного руками людей, где стоял и молился 
земной человек, Соломон, мог поверить в молитву Соломона, тем более сегодня мы 
с вами, сидящие здесь, должны взирать на Престол Божий, где Иисус стоит одесную 
Его со Своей Кровью, совершая ходатайство на основании вашего исповедания. 
Просто отказывайся воспринимать симптомы. Симптомы — это нечто такое, скажем, 
ты сейчас пойдёшь домой, а завтра придёт курьер и скажет: "Вы – госпожа 
Сидорова?" 
"Да". 
"У меня для вас посылка". 
"Хорошо, а что это?" Он передаёт корзину или коробку, и ты слышишь, как в этой 
коробке что-то бьётся. Ты в неё заглядываешь, а это, оказывается, большая коробка 
со змеями, гремучими змеями. Ну, тебе такого не надо. Скажешь: "Они мне не нужны". 
"О-о, но ведь они ваши. Кто-то послал их вам. Вот ваша фамилия, вот имя. Кто-то 
послал вам этих змей; они — ваши. Вы должны взять их". Так вот, в определённом 
смысле слова они твои, а в другом смысле — нет. Кто-то послал их тебе, но они не 
принадлежат тебе до тех пор, пока ты не распишешься в получении. А когда ты 
расписался, что получил их, тогда они — твои. Но если ты откажешься под этим 
расписываться, он должен будет вернуть их в компанию, доставившую их. Компания 
по доставке грузов обязана отослать их отправителю. Верно? Не надо расписываться 
ни под чем, что тебе подсовывает дьявол. Ни за что! Просто откажись от этого. Ни в 
коем случае! Скажи: "У меня этого не будет! Дьявол, забирай всё назад, и точка. Я 
отказываюсь от этого". Откажись принимать свою болезнь, артрит, что бы то ни было: 
"У меня этого нет. Его ранами я исцелён". Стой твёрдо на своей территории. 
Исповедуй это, верь в это. Стой на своём. Бог это исполнит. Что бы то ни было, просто 
верь Ему. 
ПРИНЯТЬ БОЖИЙ ДАР – 19.02.1953 ТАЛЛАХАССИ, ФЛОРИДА, США 

 
 

 
 

Чтение Библии: Бытие 42, 2 Пар. 7, Исайи 33:13-24, Матфея 27:1-28   



День 46                               Семейный алтарь                        15 февраля 

 

Подобно и первосвященники с книжниками, и старейшинами, и фарисеями, 
насмехаясь, говорили: "Других спасал, а Себя Самого не может спасти; если Он Царь 
Израилев, пусть теперь сойдёт с креста, и уверуем в Него…". (МАТФЕЯ 27:41-42) 

  

Давайте отправимся в Иерусалим. Уже утро, около восьми часов. Мне слышится 

шум на улице. Мы беседуем. Что происходит? О-о, чего там только не происходит: 
одни шикают, другие плачут, третьи насмехаются. Давайте отодвинем штору и 
выглянем, посмотрим, что там происходит. Только посмотрите, по улице идёт 
Человек, а за Ним следуют два преступника. У Него на спине крест. "Кто же это?" — 
спрашиваю я у своих друзей. Они отвечают: "Это Иисус из Назарета, самозванец, 
божественный исцелитель, который будоражит наши церкви и вызывает у них 
проблемы, учит тому, во что не верят священники. Это Он. Его ведут на Голгофу. Они 
собираются распять Его". Он выходит из ворот, а крест на Его плече бьётся о большие 
булыжники. Когда Его вели, я обратил внимание, что на Нём был хитон, сотканный 
без швов, и по всему хитону проступают малюсенькие красные точечки. Он в пятнах? 
Это его естественный цвет? — Нет, он был белым. Откуда же эти пятна? Давайте 
рассмотрим их. Он идёт на Голгофу, эти точки становятся всё больше, больше и 
больше. Через какое-то время они сливаются в одно большое красное пятно. Что это 
такое? — Кровь. Когда Он поднимается на Голгофу, мне слышатся шлепки. Что это? 
Второй Адам, Искупитель, Кровь Праведника проливается за грешника, чтобы 
покрыть наши грехи. А мы плевали на Него. Мы качали головами и говорили: "У меня 
есть своё понятие о религии. У меня есть своя религия, Мне не нужна эта чепуха". Без 
этого ты погибший, без надежды, без Бога, без Христа, умираешь в этом мире, без 
этого направляешься в могилу грешника и в дьявольский ад. Бог нечто для тебя 
приготовил. Я вижу, как Он поднимается на холм, неся крест, Его слабое тело 
шаталось, когда Он поднимался на холм. Откуда ни возьмись, вокруг Него 
закружилась смерть, она сильно жалила Его, а Он шёл дальше с крестом на спине, 
направляясь на Голгофу. Что? Неужели из чувства долга? — Нет, Его к этому 
побудила любовь. Только подумайте. Говорили: "Он спасал других, а Себя Он не 
может спасти". Это было комплиментом. Он не мог спасти других и Себя. Вы когда-
нибудь задумывались об этом? Он был Отцом! Аминь. Как Жертва Он был Богом 
Отцом. Именно поэтому я люблю эту песню, брат мой. Когда вы заявляете, что Он 
был всего лишь пророком, Он был больше, чем пророк, Он был Богом, проявленным 
во плоти. Он сказал, что мог позвать двенадцать легионов Ангелов. Почему Он их не 
позвал? — Он шел на Голгофу согласно пророчеству, чтобы умереть там как Агнец. 
Именно поэтому Его же дети требовали Его Крови. Вы можете себе представить, 
чтобы ваши дети требовали вашей крови? Если бы Он осудил их, Он судил бы Своих 
же детей. Он сказал: "Я не стану осуждать вас перед Отцом". Сказал: "У вас есть тот, 
кто осуждал и обвинял вас перед Богом — это Моисей, и вы верите в него". Он не 
осуждал их. Он сказал: "Отец, прости им; они не знают, что делают".   
ЗАКОН – 15.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

Чтение Библии: Бытие 43, 2 Пар. 8, Исайи 34, Матфея 27:29-66  



День 47                              Семейный алтарь                         16 февраля 

 

И будет там большая дорога, и путь по ней назовётся путём святым: нечистый не 
будет ходить по нему; но он будет для них одних; идущие этим путём, даже и 
неопытные, не заблудятся. (ИСАЙИ 35:8) 

  

Так вот, не бывает двух Святых Духов, существует только один Святой Дух. Тот же 

Святой Дух, который побудил Симеона поверить, что он не умрёт, пока не увидит 
Христа Господня, тот же самый Святой Дух сказал мне: "Нечто произойдёт". Аминь! Я 
просто верю этому. Вам Он скажет то же самое. Давайте ожидать этого. Давайте 
приготовимся к этому, подготовимся. Это как поездка, всё погружено. Нет, для такой 
поездки надо всё выгрузить. Сейчас ты перегружен. Вот в чём проблема, нам нужно 
разгрузиться. В эту поездку ты отправишься налегке. Тебе нужно находиться прямо 
на середине дороги. Один из дорогих братьев, брат Уид, Рой Уид, думаю, вы все его 
знаете. Брат Уид однажды… У моего двоюродного брата, у брата Виверта одна из 
самых больших пятидесятнических церквей Ассамблей Божьих на востоке, в 
Эвансвилле, штат Индиана. Церковные собрания занимают целый городской квартал. 
По-моему, её назвали "комнатой для пятисот". Через дорогу находился гараж, так что 
брат Виверт просто выкупил его, а его брат проводит соревнования по бегу в 
Индианаполисе, там много тысяч человек могут посещать воскресную школу. Итак, у 
него там был учитель школы, он учил только утром по воскресеньям, пятьсот человек 
в одном классе. Предполагалось, что в то утро я буду обращаться к классу юношей. 
Я сидел позади брата Роя, и брат Рой сказал: "Знаешь, я слышал, как кто-то сказал", 
— (а это был я), — "что нужно оставаться на середине пути". Я так верю. 
Бог сказал в 35-й главе Исайи: "И будет там большая дорога". Многие из дорогих 
назарян пели: " Дорога святости". Нет: "Будет большая дорога и ("и" — это союз, он 
связывает части в одно предложение), и путь по ней назовётся путём святым", — не 
большая святая дорога, но путь. Если дорога правильно построена, то вода смывает 
мусор в одну сторону или в другую. Так что, или ты будешь очень холодным и 
чопорным, или фанатиком. Но путь находится прямо на середине дороги, прямо по 
направлению к Голгофе, прямо на дороге. Так что брат Уид сосредоточился и сказал: 
"Это не слишком хорошая этика поведения на дороге". Он сказал: "Если человек 
будет ехать посреди дороги, он разобьётся". Сказал: "Это не слишком хорошая этика 
поведения на дороге". Он не знал, что я сидел позади него. Я тронул его за плечо, 
сказал: "То-то и оно, брат мой, ты просто слишком привязан к земле". Я сказал: "По 
этой дороге не едут во встречных направлениях. Это дорога с односторонним 
движением, ведущая в ту сторону". Итак, это приятный брат, просто прекрасный, 
насколько можно себе представить. О-о, вот это да, это не означает, что другие лучше 
Роя Уида. Но это было просто настолько мило, знаете, он сказал: "Если будешь ехать 
посреди дороги, то в тебя врежутся". Я сказал: "Брат Уид, в нас не врежутся, мы же 
движемся прямиком в одну сторону. Только в ту сторону. Мы вообще не 
разворачиваемся". Билет в одну сторону, я рад, что приобрёл его тогда, а вы? Билет 
в одну сторону. Я верю, что всё, что Святой Дух раскрывает через Своё Слово — это 
Истина; мы не отходим от этого ни на шаг. 
ОЖИДАНИЕ – 07.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, США 

Чтение Библии: Бытие 44, 2 Пар. 9, Исайи 35, Матфея 28  



День 48                               Семейный алтарь                        17 февраля 

 

И сказал Иосиф братьям своим: "Подойдите ко мне". Они подошли. Он сказал: "Я 
- Иосиф, брат ваш, которого вы продали в Египет; но теперь не печальтесь и не 
жалейте о том, что вы продали меня сюда, потому что Бог послал меня перед вами 
для сохранения вашей жизни; ибо теперь два года голода на земле: еще пять лет, в 
которые ни пахать, ни жать не будут; Бог послал меня перед вами, чтобы оставить 
вас на земле и сохранить вашу жизнь великим избавлением". (БЫТИЕ 45:4-7) 

  

Послушайте, что он тут сказал. Он открылся им, когда позакрывал двери. Его 

сердце (посмотрите здесь на любовь Божью) всё ещё взывало. И вот те евреи стояли 
там, бедняги, они умирали с голоду. 
Их отец умирал с голоду, сказал: "Пойдите и принесите ещё немного зерна, иначе мы 
умрём от голода". 
Он оставил Вениамина при себе в знак. Вы знаете, как там было, как он предстал 
перед ним. Затем он взглянул и увидел Вениамина, и он больше не мог удерживаться. 
Он всем приказал удалиться от него, уйти. Бедный Иосиф стоял там, сказал: "Я — 
Иосиф, брат ваш". 
А его братья только что сказали ему: "У нас есть ещё один брат, которого не стало, 
его растерзали звери", — а разговаривали с этим самым братом. Это был их брат 
Иосиф, это он стоял там. 
Он приказал всем удалиться, тогда он открыл себя,  сказал: "Я — Иосиф, брат ваш". 
Они перепугались (патриархи). Они были в страхе. Он сказал: "Не бойтесь". Он так 
громко завопил, что даже во дворце фараона услышали его вопль, услышали его 
вопли и плач. Он подбежал и обнял маленького Вениамина, сжал его в объятьях, 
поцеловал его, прильнул к его шее и заплакал, говоря: "Неужели и вправду мой 
бедный пожилой отец ещё жив там в Ханаане?" Что за чувство! Что за излившаяся 
любовь Божья! "Мой папочка ещё жив, а я даю ему немного зерна." Он ахнул и 
завопил во весь голос. 
Интересно, что же будет в тот день, когда наш Господь Иисус пробьётся через 
восточную линию горизонта, возвращаясь на землю? Аллилуйя! 
Там он вопиял и рыдал (этот великий царевич, стоявший там). Он сказал: "Не 
огорчайтесь". Сказал: "Бог послал меня". (Видите Святой Дух, как поступает любовь 
божественная?) Сказал: "Бог послал меня сюда. Не злитесь на себя". Сказал: "Бог 
послал меня сюда, чтобы сохранить жизнь в эти времена". 
А зачем Бог послал Его сюда, не для того ли, чтобы сберечь Жизнь? Зачем Святой 
Дух здесь сегодня, не для того ли, чтобы сберечь Жизнь? Ведь Он был отвержен 
евреями и послан сюда к язычникам, чтобы сберечь Жизнь. Есть ли Она сегодня у 
тебя, друг мой? 
ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ, ЧАСТЬ 1 (ИЗРАИЛЬ В ЕГИПТЕ) - В25.03.1953 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: Бытие 45, 2 Пар. 10, Исайи 36, Марка 1:1-20  



День 49                               Семейный алтарь                        18 февраля 

 

В синагоге их был человек, одержимый духом нечистым, и вскричал: "Оставь! что 
Тебе до нас, Иисус Назарянин? Ты пришёл погубить нас! Знаю Тебя, кто Ты, Святой 
Божий". Но Иисус запретил ему, говоря: "Замолчи и выйди из него". (МАРКА 1:23-25) 

  

Так вот, сегодня есть много спиритистов, которые действительно знают о духовном 

мире больше, чем люди, исповедующие христианство, однако же, она была демоном. 
То же самое было и в библейские времена. 
Когда Иисус был здесь на земле, там были профессора и богословы, и учителя, одни 
из лучших, выходцы из семинарий получше наших сегодня. Святые, известные люди, 
они должны быть такими. Он должен был оказаться безупречным, праведным во всех 
отношениях. Однако тот человек знал о Боге не больше, чем заяц о снегоступах. 
Когда пришёл Иисус, он Его не узнал, и обозвал Иисуса "дьяволом". Он сказал: "Он - 
веельзевул, князь бесовский". Верно? 
Вот приходит самый низший тип беса, который там в гробницах связывал человека, и 
всё такое, они кричали. Сам дьявол сказал: "Мы знаем, Кто Ты такой. Ты — Сын 
Божий, Святой". Правильно? Ведьмы, колдуны и бесы признали в Нём Сына Божьего 
в то время, как образованные проповедники богословских семинарий приняли Его за 
веельзевула. Кто же был прав, бес или проповедник? Бес был прав. Брат мой, сегодня 
больших перемен не произошло. Люди не узнают силу Божью. 
Не имеет значения, сколько в тебе учения, ты можешь всё это в себя вдолбить. Но 
Бог не в высоких словах. Бог в чистом сердце. Можешь здесь встать, говорить 
высокопарные фразы, как не знаю что, от этого не станешь ближе к Богу. Можешь 
встать и упражняться в повторении проповеди и говорить это, от этого не станешь 
ближе к Богу. Ты можешь учить словарь, пока не уснёшь с ним и всё равно не станешь 
ближе к Богу. Смирённое, покорное сердце, в простоте — вот что приводит тебя к 
Богу. Это правда. Аминь! Бог любит смирённое сердце. Вот, неважно, знаешь ли ты 
азбуку, нет никакой разницы. Просто смирённое сердце! Бог обитает в смирённом 
сердце; не в образовании, не в школах, не в теологии и семинариях, не во 
всевозможных подобных местах, не в высоких словах и не в широко известных 
местах. Бог живёт в сердце человека. Чем ниже ты сможешь склониться, чем проще 
станешь, тем больше возрастёшь во взоре Божьем. 
Позвольте вам кое-что показать. Я вижу, что тут у вас на полях полно пшеницы. 
Наполненный пшеничный колос склоняет свою головку. А какой-нибудь побег торчит 
там и кивает, будто всё знает, а в голове пустой звон. То же самое и со многими 
ребятами, которые думают, что у них теперь голова набита, но в их сердце ничего 
нет. Святая голова поклонится этой силе, признает, что Иисус Христос — это Сын 
Божий, и будет верить в Его дела. 
ДЕМОНОЛОГИЯ — РЕЛИГИОЗНАЯ СФЕРА - Д09.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 

 
Чтение Библии: Бытие 46, 2 Пар. 11, Исайи 37:1-18, Марка 1:21-45  



День 50                             Семейный алтарь                          19 февраля 

 

Никто к ветхой одежде не приставляет заплаты из небелёной ткани: иначе вновь 
пришитое отдерёт от старого, и дыра будет ещё хуже. Никто не вливает вина 
молодого в мехи ветхие: иначе молодое вино прорвёт мехи, и вино вытечет, и мехи 
пропадут; но вино молодое надобно вливать в мехи новые. (МАРКА 2:21-22) 

  

Если старушке делают подтяжку лица, она как была старушкой, так и осталась. 

Если старику делают подтяжку лица, он как был стариком, так и остался. "На Новый 
год я начну с чистого листа, начну жизнь по-новому. Я выкину курительную трубку", — 
а на следующий день подберёшь её. Понимаете? Просто ты такой. Церкви нужно не 
подтяжка лица, а рождение! 
Об этом невозможно проповедовать в старой церкви, она этого не потерпит. Иисус 
сказал так в Луки, примерно в 5-й главе, относительно вина в бутылках. Он сказал: 
"Новое вино нельзя вливать в старые бутылки. Иначе они пропадут". 
Раньше это озадачивало меня, это было очень удивительно для моего 
мальчишеского разума, когда я задумывался: "Как же бутылка может пропасть?" Так 
вот, то, что у нас называется бутылкой, если она постареет, нет никакой разницы, 
потому что она стеклянная. 
Но в Свои времена Иисус говорил о мехах, применяемых тогда, которые были 
сделаны из шкуры животного. Шкуру животного дубили. Если она была новой и 
молодой, её только что отдубили, она была гибкой. Но когда она становилась старой, 
она высыхала. Так вот, многие из вас знают, что такое сухая кожа. Она становится 
старой и сухой, вся сжимается и очень твёрдая. Если нальёте в неё новое вино, в ней 
нет никакой жизни, она разорвётся. 
Точно как стараться проповедовать о крещении Святым Духом в настоящей, 
подлинной силе воскресения, стараться изложить это перед людьми. Когда это 
делаешь, что происходит, если вливаешь Его? У нового вина есть Жизнь, и новое 
вино продолжает бродить. (О-о, надеюсь, что вам понятно.) Новая Жизнь бродит. 
Новое вино продолжает бродить. Если оно в новых гибких мехах, в коже ещё есть 
животный жир, когда новое вино начнёт распирать, кожа будет растягиваться. 
Другими словами, если в Библии сказано: "Иисус Христос вчера, сегодня и во веки 
Тот же", — новая кожа скажет: "А-а-аминь!" — растянется при этом. Когда новое Вино 
говорит о крещении Святым Духом: "Я — Жизнь Божья, действующая в тебе", — новая 
кожа скажет: "А-а-аминь!" — растянется для этого. Когда новое Вино говорит, что 
Святого Духа сегодня предостаточно для нашего исцеления, новая кожа растянется. 
Вино – это Слово, и когда в Нём так говорится, тогда новые мехи скажут: "А-а-аминь!" 
— растянутся для этого. 
А что сделает старьё? "Дни чудес уже давно прошли". Тогда чем же мы занимаемся? 
Чего мы добиваемся? Он сказал: "Старые мехи пропадут, и вино пропадёт вместе с 
ними". 
ПОДРАЖАНИЕ ХРИСТИАНСТВУ - У20.01.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
 

Чтение Библии: Бытие 47, 2 Пар. 12, Исайи 37:19-38, Марка 2  



День 51                              Семейный алтарь                         20 февраля 

 

В те дни Езекия заболел смертельно. И пришёл к нему пророк Исайя, сын Амосов, 
и сказал ему: Так говорит Господь: "Сделай завещание для дома твоего, ибо ты 
умрёшь, не выздоровеешь". Тогда Езекия отворотился лицом к стене и молился 
Господу, говоря: "О, Господи! Вспомни, что я ходил пред лицом Твоим верно и с 
преданным Тебе сердцем и делал угодное в очах Твоих". И заплакал Езекия сильно. 
И было слово Господне к Исайе, и сказано: Пойди и скажи Езекии, - так говорит 
Господь, Бог Давида, отца твоего, - "Я услышал молитву твою, увидел слёзы твои, и 
вот, Я прибавлю к дням твоим пятнадцать лет…". (ИСАЙИ 38:1-5) 

  

Так вот, Бог всё делает по-Своему. Такое впечатление, что Он сразу ответил и 

сказал ему: "Я пересмотрел твоё дело, Я сохраню тебе жизнь, если ты сделаешь это". 
Но Он так не сказал. Он проговорил к пророку и снова послал пророка, чтобы он 
вернулся и сказал ему. Сказал: "Хорошо, Бог услышал твою молитву". Понимаете, Бог 
открыл пророку, что произойдёт; он вернулся: "Твои дни рассмотрены, и теперь через 
три дня ты встанешь с этой кровати". На него наложили какие-то припарки и тому 
подобное, Езекия встал с кровати и выздоровел.  
Так вот, видите, что делает молитва? В действительности молитва не сводит Бога к 
человеку. Она поднимает человека к Богу. Понимаете? Во время молитвы ты теряешь 
из виду земное. Ты уносишься в другое место, далеко за пределы, и дальше, и 
дальше, и дальше, пока не войдёшь в Его Присутствие. Затем вера в то, что ты 
изложил это перед Богом, сказал: "Так вот, Боже, вот такое дело. Я хочу выздороветь 
именно по этой причине". Или: "Я хочу, чтобы Ты сделал это для меня по этой 
причине. Я хочу, чтобы Ты исцелил меня от рака или от туберкулёза, или от 
анемичного состояния", — что бы там ни было. "Я буду ходить перед Тобой, я буду 
делать всё, что смогу. Я буду свидетельствовать об этом повсюду, куда бы я ни 
пошёл. Господь, я буду делать это с радостью. Я не буду жить для себя. Я буду жить 
для Твоей славы, чтобы помочь другим увидеть Тебя". 
Так вот, ты излагаешь это перед Богом и говоришь: "Боже, пожалуйста, рассмотри 
моё дело. О Боже, сегодня я верю точно, как Езекия". Вы тоже так верите? 
Я могу видеть видения, а ты можешь не видеть, но это не означает, что Он не 
пребывает с тобой. Он всё равно с тобой. Он был с Езекией точно так же, как Он был 
с Исайей. Езекия получил благословение. Исайя просто передал Слово. Аминь. 
Понятно? Езекия, а не Исайя получил благословение. Были услышаны не молитвы 
Исайи, а молитвы Езекии. Исайя был всего лишь посредником, который принял в 
человеческие уста Слово, Которое высказал Бог. Так вот, тут то же самое. Это был 
Бог. Разве вы не верите, что это был Христос, Помазанник, Логос? Конечно же! 
Сегодня вечером то же самое.  
ТЫ ЗНАЕШЬ ВСЁ 16.07.1952 ХАММОНД, ИНДИАНА, США 

  
 
 
 
Чтение Библии: Бытие 48, 2 Паралипоменон 13, Исайи 38, Марка 3:1-19  



День 52                              Семейный алтарь                         21 февраля 

 

Около Него сидел народ. И сказали Ему: "Вот матерь Твоя, и братья Твои, и 
сёстры Твои, вне дома, спрашивают Тебя". И отвечал им: "Кто матерь Моя и братья 
Мои?" И обозрев сидящих вокруг Себя, говорит: "Вот матерь Моя и братья Мои; ибо 
кто будет исполнять волю Божию, тот Мне брат, и сестра, и матерь". (МАРКА 3:32-35) 

  

Так вот, мои дорогие друзья-католики, вы говорите, что Мария была матерью 

Божьей. Мария не была даже матерью Иисуса, не говоря уже о матери Божьей. Как 
бы она могла ею стать? Никак! Он ни разу не обратился к ней как к матери, ни разу. 
Однажды к Нему пришли и сказали: "Твои мать и братья ожидают снаружи". Он 
посмотрел на Своё собрание и сказал: "Кто Моя мать? Кто Мои братья?" Посмотрел 
на Своих учеников, сказал: "Исполняющие волю Моего Отца — Моя мать". Умирая на 
кресте, Он сказал то же самое. Он сказал Иоанну, этому человеку: "Сын, вот твоя 
мать!" Не: "Мать, вот твой сын", а: "Женщина, вот твой сын!" Так вот, понимаете, она 
не была матерью Божьей. Она была всего лишь одолженной утробой, которую 
использовал Бог, не больше любой другой женщины, которую решил бы использовать 
Бог. Он мог бы использовать утробу твоего сердца, чтобы явить Своего Сына, если 
бы ты просто позволил Ему сделать это. Понимаете? Нет, матери Божьей не 
существует! Для того, чтобы это считалось семенем Марии, должно быть какое-то 
ощущение. Он не был даже семенем от Марии. Понимаете, всё это целиком и 
полностью сделал Бог, Творец. Если первый Адам был сотворён тогда без отца и без 
матери, Второй Адам был в точности таким же. А если было бы как-то иначе, то Он 
не смог бы стоять наравне с ним. Это так. Тот же Бог, Он сотворил тело, в котором 
Он Сам и жил.  
Смотрите, если бы Мария была матерью Божьей, как она там оступилась. Она 
сказала: "Мы с Твоим отцом со слезами искали Тебя". Отрицала девственное 
рождение: "Твой отец Иосиф и я искали Тебя". Посмотрите, как двенадцатилетний 
Мальчик, двенадцатилетний Ребёнок сказал: "Разве вы не знаете, что Я должен 
заниматься делом Моего Отца?" — дискутировал там с теми деноминациями. Так вот, 
если бы Он занимался делом Иосифа, Он бы находился в мастерской плотника. 
Иосиф не был Его отцом. Бог был Его Отцом. Верно! "Разве вы не знаете, что Я 
должен заниматься делом Моего Отца?" Двенадцатилетний был там с обученными 
священниками. Не провёл в школе ни дня, однако они изумлялись Его мудрости. 
Он был Словом. Когда Он родился, Он был Словом. Он по-прежнему является 
Словом. Обратите внимание, Слово не воспримет подделку. Она сказала: "Твой отец 
и я со слезами искали Тебя". 
Ответил: "Разве ты не знаешь, что Я должен заниматься делом Моего Отца?" 
Упрекнул Свою же мать! Почему? Он был Словом. В разуме человека может 
возникнуть вопрос о том, что Мария, однажды сказавшая, что Святой Дух осенил её 
и произвёл Сына, затем здесь называет Иосифа Его отцом. Слово непогрешимо. Оно 
не может подвести.  
ШАЛОМ – 19.01.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 

Чтение Библии: Бытие 49, 2 Паралипоменон 14, Исайи 39, Марка 3:20-35  



День 53                                  Семейный алтарь                     22 февраля 

 

И сказал Иосиф братьям своим: "Я умираю, но Бог посетит вас и выведет вас из 
земли сей в землю, о которой клялся Аврааму, Исааку и Иакову". И заклял Иосиф 
сынов Израилевых, говоря: "Бог посетит вас, и вынесите кости мои отсюда". И умер 
Иосиф ста десяти лет. И набальзамировали его и положили в ковчег в Египте. 
(БЫТИЕ 50:24-26) 

  

Обратите внимание, когда Иов умирал, перед своей смертью он указал на место, 

где его похоронят. Это имело определённое значение. Вот появился Авраам. Когда 
Сарра, его возлюбленная и жена, умерла, это было необычно, но Авраам 
отправляется в ту землю, где был похоронен Иов и хоронит Сарру в той же земле. 
Теперь следите, они были пророками. Так вот, это не было записано в Писаниях. 
Обратите внимание, когда Авраам умер, он упокоился с Саррой, в том же месте. 
Авраам родил Исаака, и когда Исаак умер, его похоронили с Авраамом. Когда Исаак 
родил Иакова, Иаков умер в Египте. Но перед смертью он вынудил своего сына-
пророка Иосифа прийти и положить руку на его бедро в том месте, где его коснулся 
ангел и изменил его хождение; тот поклялся Богом, что не будет хоронить его в 
Египте. Интересно, почему? 
Так вот, это не было записано, но они были духовными. Они читали между строк. Он 
сказал: "Перенеси меня обратно в Ханаан. Похорони меня там, вместе с моим отцом 
Авраамом, с Исааком". Посмотрите на Иосифа. Когда он умирал, он сказал: "Не 
хороните мои кости здесь. Однажды Бог посетит вас, тогда понесите мои кости перед 
собой и похороните их вместе с моим отцом", — в том же месте, где похоронен Иов, 
в том же месте, где похоронены Сарра и Авраам, Исаак и Иаков, Ревекка и Лия, все 
они были похоронены в обетованной земле. Интересно, почему?  
Дело вот в чём: Бог не обещал, что воскресение произойдёт в Египте, но они знали, 
что воскресение произойдёт в обетованной земле. В тот день, когда Искупитель, 
Иисус наконец-то пришёл, с Ним поступили в точности так, как об этом было сказано. 
Он умер, был погребён и на третий день воскрес. Погребённые там с Ним – Авраам, 
Исаак, Иаков и святые вышли из могилы. Они знали, что воскресение произойдёт в 
Палестине, потому что это было открыто им духовным образом.  
Именно поэтому сегодня я говорю, что вы можете забирать себе хоть весь мир: все 
прихоти, танцульки, всё образование и всё, что захотите, но похороните меня в 
Иисусе Христе, потому что всех, находящихся во Христе, Бог приведёт с Ним в первом 
воскресении. Просто позвольте Святому Духу открыть это вам. Искупленных Его 
Кровью, тех, кто находится во Христе, Бог приведёт с Ним при Его Пришествии. 
Какая разница, как мир хочет тебя обозвать? Фанатиком или как бы то ни было, просто 
оставайся во Христе. 
ИСКУПИТЕЛЬ, ИСКУПЛЕНИЕ 19.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

  

 
 
 
 
Чтение Библии: Бытие 50, 2 Пар. 15, Исайи 40:1-17, Марка 4:1-20  



День 54                                  Семейный алтарь                     23 февраля 

 

Разве ты не знаешь? Разве ты не слышал, что вечный Господь Бог, сотворивший 
концы земли, не утомляется и не изнемогает? Разум Его неисследим. Он даёт 
утомленному силу и изнемогшему дарует крепость. Утомляются и юноши и 
ослабевают, и молодые люди падают, а надеющиеся на Господа обновятся в силе: 
поднимут крылья, как орлы, потекут — и не устанут, пойдут — и не утомятся. (ИСАЙИ 
40:28-31) 

 
 

  

Я хочу сделать, пытаюсь сделать (это не секрет) вот что: стараюсь поднять в 

людях веру настолько, чтобы у нас произошла великая кульминация и нечто такое, 
что всколыхнёт всю страну.  
Так вот, по благодати Божьей у нас это было в Грасс-Вэлли, в той большой аудитории, 
посреди большого собрания, где не осталось ни одного немощного человека, ни 
одного. Я не молился за больных. Я продолжал поднимать веру, просто оставался 
дальше со Словом, в простоте Слова, излагал Его по-своему просто. Люди просто 
крепко ухватились и не отставали. Тогда произошли великие дела. И всё, что было в 
здании, просто поднялось. 
Так это было однажды вечером в Спокейне, когда весь первый ряд был заполнен 
инвалидными колясками, носилками и тому подобным. Прямо по всему тому ряду 
прошёл Святой Дух, избавляя каждого, когда Он приближался к ним, прямо вот так 
вдоль ряда. И вот, они сидели там на инвалидных колясках, с них сто потов сошло, и 
всё такое, слушали, держались за эту веру, просто ухватились за это, исследовали и 
выясняли. Затем, спустя какое-то время, Святой Дух вдруг сошёл и прошёлся вот так 
прямо по тому ряду, и все они просто встали и ушли. Понимаете? 
Вся проблема в нас, в людях, мы слишком спешим. Это обязательно должно 
произойти прямо сейчас, ещё раз приходить мы не хотим. Понимаете? Когда у тебя 
возникают такие мысли (понимаете?), ты уже находишься на стороне проигравших. У 
тебя нет никакой опоры. Ты должен быть терпеливым. "Надеющиеся на Господа 
обновятся в силе и поднимут крылья, как орлы". Мне это нравится. Просто будьте 
терпеливыми. Ждите. 
Бог не спешит. Он позволил еврейским юношам войти в раскалённую печь, не 
пошевелив при этом и пальцем. Верно! Позволил Даниилу попасть прямо в ров со 
львами, позволил Иисусу сойти в могилу, а Его душа сошла в ад, затем воскресил Его 
прямо из самой преисподней, прямо из могилы, обрубил все подступы дьявола, и 
вошёл прямо во Славу. Понимаете? Конечно же! Он никуда не спешит. Он — Бог. 
Понимаете? Только мы вот спешим. Понимаете? Мы упускаем это.  
Так вот, не надо спешить. Ожидай и следи, слушай. Возьми Писание, исследуй Его, 
проверь, верно Оно или нет. Если Оно верно, крепко держись Его. 
НАСТОЙЧИВЫЙ – В19.07.1962 САЛЕМ, ОРЕГОН, США  
 
 
 

Чтение Библии: Исход 1, 2 Пар. 16, Исайи 40:18-31, Марка 4:21-41  



День 55                             Семейный алтарь                          24 февраля 

 

И вышла дочь фараонова на реку мыться, а прислужницы её ходили по берегу 
реки. Она увидела корзинку среди тростника и послала рабыню свою взять её. 
Открыла и увидела младенца; и вот, дитя плачет; и сжалилась над ним и сказала: 
"Это из Еврейских детей". И сказала сестра его дочери фараоновой: "Не сходить ли 
мне и не позвать ли к тебе кормилицу из евреек, чтоб она вскормила тебе младенца?" 
Дочь фараонова сказала ей: "Сходи". Девица пошла и призвала мать младенца. Дочь 
фараонова сказала ей: "Возьми младенца сего и вскорми его мне; я дам тебе плату". 
Женщина взяла младенца и кормила его. (ИСХОД 2:5-9) 

  

Обращаюсь сегодня к вам, матери, настоящие матери, я знаю, что вас здесь много; 

я считаю, что такова каждая из вас. Позвольте мне сказать вам: Благословит вас Бог! 
Я считаю, что вы — пятое Евангелие. Позвольте мне совсем ненадолго сказать, что 
это даёт вашим детям. Ведь, наверное, брат Невилл или ещё кто-нибудь будет 
проповедовать сегодня о матери (один из проповедующих), о матерях. Но 
послушайте, позвольте попросить вас кое о чём. 
Помните, когда Моисей был маленьким мальчиком, его мама наставляла его. Это 
была благочестивая мать, которая сажала маленького Моисея себе на колени и 
говорила: "Моисей", и всему его учила. Она была его учителем там, под игом 
фараона, и говорила всё это. Говорила: "Моисей, однажды ты освободишь детей 
Израиля. Ты — призванный мальчик. Храни себя в чистоте и будь незапятнан этим 
миром, ибо ты — именно тот. Именно ты". Мы не знаем такого места, где говорилось 
бы о том, что он вообще ходил в какую-нибудь семинарию или что он вообще получил 
какое-нибудь обучение. Он находился прямо во дворце фараона, который был 
язычником, но его мать учила его. Это — настоящая мать. Она учила его 
наставлениям Господа. Она рассказывала ему, что он должен быть свят. Она 
рассказывала ему, как и для чего он должен жить, и что Бог сделает для него. Это 
запомнилось Моисею на все дни его жизни. 
Любая добрая, верная, преданная мать, имеющая маленьких детей, вместо того 
чтобы отправлять их в кино, на танцы и тому подобное, посадит их на колени и будет 
учить их о Господе Иисусе Христе! 
Здесь на днях я разговаривал по телефону с одной матерью. Эта мать сказала: "О-о 
брат Билли, мой бедный мальчик в беде". Она сказала: "О-о, в каком он несчастье!" 
Я сказал: "Да, я знаю об этом, дорогая сестра". Она сказала: "Может быть, он 
ошибается. Я не знаю". Сказала: "Один говорит так, а другой - иначе. Я не знаю. Но, 
— сказала, — неважно, прав он или виноват, я люблю его". Вот вам, пожалуйста: "Я 
люблю его". Он сказал своей матери: "Я был сильно обманут тем и другим". Он сказал: 
"Мама, думаю, что только у тебя такое действительно мягкое сердце, ты такая 
преданная мне и так мне верна". Это материнская любовь. Это настоящая мать, 
которая обнимет своё дитя, несмотря на то, прав он или виноват, она не оставит его. 
А если мать так думает о своём дитя, тем более Бог думает о Своём! 
ВТОРЖЕНИЕ СОЕДИНЁННЫХ ШТАТОВ - У09.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США  
 

Чтение Библии: Исход 2, 2 Пар. 17, Исайи 41:1-14, Марка 5:1-20  



День 56                              Семейный алтарь                         25 февраля 

 

И явился ему Ангел Господень в пламени огня из среды тернового куста. И увидел 
он, что терновый куст горит огнём, но куст не сгорает. Моисей сказал: "Пойду и 
посмотрю на сие великое явление, отчего куст не сгорает". Господь увидел, что он 
идёт смотреть, и воззвал к нему Бог из среды куста, и сказал: "Моисей! Моисей!" Он 
сказал: "Вот я!" И сказал Бог: "Не подходи сюда; сними обувь твою с ног твоих, ибо 
место, на котором ты стоишь, есть земля святая". (ИСХОД 3:2-5) 
 

Вероятно, здесь в этот вечер сидит много мужчин, которые, если бы они просто 

сделали то, что Бог поручил им сделать много лет назад, проповедовали бы где-
нибудь Евангелие. Делайте хоть что-нибудь! Не сидите без дела! Если ты не 
проповедник, то свидетельствуй, делай хоть что-нибудь. Не сиди без дела. Если ты 
моешь посуду — свидетельствуй своему соседу. Выйди на улицу и раздавай 
брошюрки; делай хоть что-нибудь. Не сиди без дела. Что у тебя в руке? Начни что-
нибудь делать. Что бы ни оказалось у тебя под рукой, используй это.  
Я представляю, как однажды утром Моисей шёл там, пас овец, вероятно, думал о 
своей жизни. Тогда ему было около восьмидесяти лет. 
Некоторые люди говорят: "Ну, я слишком стар". Моисей не был старым в свои 
восемьдесят лет. Так что он провёл там сорок лет, Бог перевоспитывал его там, в 
отдалённой части пустыни, затем готовил его, подготавливая для служения Господу. 
Затем появился горящий куст. Моисей приблизился к горящему кусту, чтобы 
посмотреть на него. Не думаю, что с целью покритиковать. Там был сильный огонь, 
куст горел и не сгорал. Так что он решил просто отойти в сторону и узнать, почему он 
не сгорает. В то время как он подходил к нему, Господь сказал: "Сними обувь свою, 
ты стоишь на святой земле". 
А что, если бы Моисей сказал: "Господь, я просто сниму шляпу, так тоже сойдёт"? Но 
Бог не говорил о его шляпе, Он сказал "обувь". Я считаю, что мы должны делать 
именно то, что говорится в Писании, неважно, каким трудным это кажется, и как это 
отличается от нашего учения, мы должны делать так, как велел Бог. Он сказал 
"обувь", значит, Он имел в виду обувь. 
Моисей снял обувь и пошёл. Это Ангел Господень, Иисус Христос сидел в том кусте,  
Столп Огненный, который вёл детей Израилевых через пустыню. А любой учитель 
знает, что Ангелом завета был Иисус Христос. Он был Скалой в пустыне. Он был в 
медном змее. Он был во всех патриархах. Он был в Давиде. Он был на протяжении 
всего Нового Завета, и сегодня Он находится в Своей Церкви. Точно Тот же Иисус 
вчера, сегодня и во веки, Неизменный. 
БОЖЬЕ ПОРУЧЕНИЕ МОИСЕЮ – 08.05.1953 ДЖОНСБОРО, АРКАНЗАС, США 
 
 

 
 
 

          
 

   

         Чтение Библии: Исход 3, 2 Пар. 18, Исайи 41:15-29, Марка 5:21-43  



День 57                             Семейный алтарь                          26 февраля 

 

И сказал Моисей Господу: "О Господи! Человек я не речистый, и таков был и 
вчера, и третьего дня, и когда Ты начал говорить с рабом Твоим. Я тяжело говорю и 
косноязычен". Господь сказал: "Кто дал уста человеку? Кто делает немым, или 
глухим, или зрячим, или слепым? Не Я ли, Господь? Итак, пойди, и Я буду при устах 
твоих и научу тебя, что тебе говорить". Моисей сказал: "Господи! Пошли другого, кого 
можешь послать". И возгорелся гнев Господень на Моисея, и Он сказал: "Разве нет у 
тебя Аарона брата, левита? Я знаю, что он может говорить, и вот он выйдет навстречу 
тебе, и, увидев тебя, возрадуется в сердце своём…" (ИСХОД 4:10-14) 

  

Разве Бог сжалился над Моисеем со всеми его недостатками и сказал: "Бедный 

Моисеюшка, наверное, с тобой что-то случилось. Что-то ты опустился при своих-то 
степенях. Ну надо же! Да, ведь ты же был знаменитостью, интеллектуалом, и ничто, 
казалось, тебя не остановило бы. Брат, ты обладал всеми своими степенями доктора 
философии и правоведения, и всем остальным, а теперь ты пришёл, исповедуя, что 
ты — ничто, ничего не умеешь. Ты ведь такой слабый". Нет! Богу не было его жаль! 
Бог вовсе не сжалился над ним! Как раз тогда Бог вылечил его от всего этого. Ему не 
было его жаль. 
Но мы видим (если вы это записываете, Исход 4:14): "Возгорелся гнев Божий на 
Моисея". Его слабости не заставили Бога сжалиться над ним.  
Говоришь: "О Господь, у меня такое плохое предчувствие. Думаю, что мне это не 
удастся". Богу тебя не жаль: Ему хочется тебя немного погонять. Понимаете?  
Конечно. Богу тебя не жалко; Он сердится на тебя! Ведь ты как раз приходишь в 
состояние, когда Он сможет тебя использовать. Да! 
Моисей вылечился, Бог может его использовать. У Него было лекарство — к тому 
времени у него ничего не осталось от человеческих способностей. Тогда ему уже не 
на что было полагаться, потому что тогда он был готов к служению. 
Бог сказал: "Сорок лет вы у Меня здесь с Сепфорой спорили и скандалили в этой 
пустыне, чтобы ты понял, существует человеческая слабость или нет, ведь ты там 
был на высоком посту великого правителя: 'Здравствуй, Доктор Моисей! Доброе утро, 
Почтенный Господин! Да, господин. Моисей, ты — следующий правитель. Мы 
мечтаем о тебе'. Теперь ты здесь, в пустыне, со стадом овец и вспыльчивой женой". 
Понимаете? Это привело его в порядок. Так точно. Состояние Моисея было хуже 
некуда, а Он сказал: "Теперь Я могу тебя использовать, когда ты осознаёшь, что ты 
— 'ноль'. Значит так, подходи сюда, к этому горящему кусту, Я хочу послать тебя в те 
края". О-о, вот это да! 
Боже, дай нам побольше вот таких, дай нам побольше слабаков. Вот кто нам нужны 
— слабаки. Это точно!  
СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ - У19.11.1961 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 

Чтение Библии: Исход 4, 2 Пар. 19, Исайи 42:1-12, Марка 6:1-29   



День 58                               Семейный алтарь                       27 февраля 

 

И куда ни приходил Он, в селения ли, в города ли, в деревни ли, клали больных 
на открытых местах и просили Его, чтобы им прикоснуться хотя к краю одежды Его; и 
которые прикасались к Нему, исцелялись. (МАРКА 6:56) 

  

Так вот, мы стараемся убедить людей поверить Господу Иисусу, просто принять 

Его без возложения рук. Итак, мы знаем, что в Писании говорится: "Возложат руки на 
больных, и они будут здоровы". Мы не пытаемся принизить это место Писания, 
потому что Иисус Христос дал это поручение Церкви — возлагать руки на больных. 
Но если вы потерпите меня, это было больше, как еврейская традиция. Итак, помните, 
дочь Иаира, которая болела, она умерла. Он сказал: "Пойди, возложи руки на моего 
ребёнка, и она выздоровеет".  
Но римский сотник, язычник, сказал: "Я недостоин, чтобы Ты пришёл под кров мой. 
Просто скажи Слово, и мой слуга будет жить". 
Иисус обернулся и сказал: "Нигде в Израиле Я не встречал такой веры". 
Понимаете, язычники делают так: они верят Ему, просто безоговорочно верят Ему. 
Так вот, мы возлагаем руки на больных, конечно, мы делаем это. Но мы пытаемся 
посредством Писаний принести реальность Присутствия Иисуса Христа. А когда ты 
верой протягиваешь руку и прикасаешься к Нему… Понимаете, как женщина с 
кровотечением коснулась Его одежды. 
Скажешь: "Ну, если бы Он был здесь, я бы прикоснулся к Нему". 
В Библии, Евреям 3 говорится: "Он сейчас является Первосвященником, к Которому 
можно прикоснуться чувством наших немощей". Сегодня вечером Его можно 
коснуться точно так же, как и тогда. Так что нам нужно прикоснуться к Нему. 
Обычно кто-нибудь говорит: "Ну, знаете, такой-то брат, служитель, евангелист, 
возложил на меня руки, о-о, и Господь исцелил меня". Понимаете? Тогда всем 
хочется, чтобы этот брат возложил руки на кого-то ещё. В конце концов, это сделали 
не руки брата. Это — твоя вера, она совершает это. Итак, когда евангелист уезжает 
из города, пастор в глазах собрания обычно становится совсем малюсеньким. Нечто 
произошло, исцеления и тому подобное. Люди думают, что для того, чтобы кто-то 
исцелился, нужно, чтобы тот евангелист вернулся в их город. Послушайте! Никогда 
не верьте этому! 
Исцеление производит твоя вера в Бога. Понимаете? Ты должен верить Богу. Так вот, 
если ты сможешь прикоснуться к Нему, тогда никто не возлагал на тебя руки, твоя 
вера коснулась Его и твоя вера сделала это реальным. Так что к тебе никто не 
прикасался, но твоя вера коснулась Его. Тогда это несёт Ему настоящее подлинное 
свидетельство. Вот для чего мы здесь — чтобы возвеличивать Его. 
ХРИСТОС, ОТОЖДЕСТВЛЁННЫЙ ТЕМ ЖЕ ВО ВСЕХ ПОКОЛЕНИЯХ – 15.04.1964 
ТАМПА, ФЛОРИДА, США 

 
 
 
 
Чтение Библии: Исход 5, 2 Пар. 20, Исайи 42:13-25, Марка 6:30-56  



День 59                                Семейный алтарь                       28 февраля 

 

А Мои свидетели, - говорит Господь, - вы и раб Мой, которого Я избрал, чтобы вы 
знали и верили Мне, и разумели, что это Я: прежде Меня не было Бога и после Меня 
не будет. Я, Я - Господь, и нет Спасителя кроме Меня… (ИСАЙИ 43:10-11) 

  

Когда в Библии, в Бытие, слово "Бог", Бытие 1. Сказано: "В начале Бог…" Возьмите 

это имя "Бог" на иврите и посмотрите, что оно означает. Оно произносится "Эль – 
Элах — Элохим", что значит "Самосуществующий, Всеобъемлющий, Сильный". До 
этого ничего не было. Не было воздуха. Не было звёзд. Не было влаги. Не было 
атмосферы. Не было атомов. Не было молекул. До этого ничего не было. Тогда был 
Бог, Вечный. В Нём были атрибуты Спасителя, Отца, Бога. Тогда Он не был Богом. 
Он был Богом, но ещё не было поклонения, ничего не было. Итак, Бог — это "объект 
поклонения", а не было ничего, что поклонялось бы Ему. Итак, в Нём были атрибуты 
этого, Спасителя, Исцелителя, всё то, Кем Он является.  
Итак, первое, что Он сотворил. Так вот, некоторые из вас хотят узнать мою историю 
о Бытие. Бог сказал: "Создадим человека". Первое, что Он сотворил, — это Ангелы, 
чтобы поклонялись Ему, тогда Он стал Богом. Потом, когда Он сказал: "Создадим 
человека по образу нашему", какого Он создал человека? Человека-духа. Потом, 
когда Он создал того человека, Он дал ему управление. Потом Он создал человека 
из праха земного. Затем тот пал; потом Он стал Спасителем. Бог, потом Спаситель. 
Грех принёс болезнь, тогда Он стал исцелителем. Аллилуйя! Всё идёт так, как надо. 
Он всё об этом знал ещё до того, как был образован мир. Он знал, что сегодня 
вечером у нас будет это собрание. Он знал каждого комара, который будет на земле, 
сколько у него будет жира и сколько раз он моргнёт глазами. Он — бесконечный Бог. 
Он знает всё. Аминь! Разве ты не рад сегодня, что твоё имя в Книге? 
ПЯТЬ ОПРЕДЕЛЁННЫХ ПРИЗНАКОВ ИСТИННОЙ ЦЕРКВИ ЖИВОГО БОГА - 
В11.09.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 

  
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Чтение Библии: Исход 6, 2 Пар. 21, Исайи 43, Марка 7:1-16   



День 60                               Семейный алтарь                        29 февраля 

 

И когда приблизился к городу, то, смотря на него, заплакал о нём и сказал: "О 
если бы и ты хотя в сей твой день узнал, что служит к миру твоему! Но это сокрыто 
ныне от глаз твоих, ибо придут на тебя дни, когда враги твои обложат тебя окопами и 
окружат тебя, и стеснят тебя отовсюду, и разорят тебя, и побьют детей твоих в тебе, 
и не оставят в тебе камня на камне за то, что ты не узнал времени посещения твоего". 
(ЛУКИ 19:41-44) 

  

Сегодня, в сравнении со временем земной жизни Иисуса Христа, Бог совершает 

бóльшие дела. Верно! А это проходит прямо над макушками людей, им не удаётся 
увидеть это. Это — отрицательная сторона. Если бы они только знали это, как сказал 
Иисус: "Если бы вы только знали свой день, если бы вы только знали его! Иерусалим, 
Иерусалим, как часто Я хотел собрать тебя, как птица собирает своих птенцов, но ты 
не захотел. Если бы ты только узнал свой день, своё посещение". Вот так это 
происходит сегодня. Так было всегда, именно так и теперь. Если бы мы только знали 
день посещения! Но посещение уже вовсю происходит, а люди ожидают чего-то ещё 
далеко в будущем. Не успеешь опомниться, как посещение завершится, вот и всё. Он 
сказал: "Никто не сможет прийти ко Мне, если прежде не привлечёт его Мой Отец. 
Все, кого Отец дал Мне, придут ко Мне". Аминь. Так вот, нам нравится говорить с 
людьми, когда мы можем их чем-то порадовать. Но лучше всего делать так: если что-
то не в порядке, то давайте сначала исправим это. Давайте проверим до самого 
основания. Понимаете? Недавно один парень сказал мне, хорошо известный 
служитель, один из самых лучших в мире; сказал: "Брат Бранхам, ты допускаешь 
очень большую ошибку".  Я спросил: "Извини меня, брат мой. Скажи, где именно?" Он 
ответил: "Ты слишком ранишь людей. Например, ты всегда кричишь на женщин из-за 
того, как они одеваются. Ты всегда критикуешь то одно, то другое". Продолжил: "Тебе 
лучше прекратить это. Ты разрушишь своё служение". Я сказал: "Каждый раз, когда 
Слово Божье разрушает моё служение: 'Боже, разрушь его побыстрее, потому что я 
хочу, чтобы оно было разрушено'." Это так. Я хочу показывать то, что является 
правильным. Слово Божье учит этому. Я сказал: "Боже, даруй нам смелость и мужей, 
которые будут стоять за истину вне зависимости от того, что происходит вокруг". Вот 
в чём мы нуждаемся. Евангелие не для неженок. Евангелие — для мужей, мужей, 
призванных Богом. Никогда не суди человека по размеру его рук и по ширине его плеч. 
Я слышал, как люди говорят: "О-о, разве это не мужчина?" Я видел мужчин, весивших 
сто килограммов, а в них не было ни грамма мужчины. Это так. Не оценивай человека 
по его размерам. Всё это — плотское! Оценивай его по характеру. Ещё не было более 
великого характера, чем у Иисуса Христа. Слон тучнее любого мужчины, так что всё 
это — плотское. Ценность мужчины не зависит от размера его мускулов. Я оцениваю 
его не по этому, а только по брюкам, вытянутым на его коленях оттого, что он 
молился. Вот как должен оцениваться мужчина — по своему характеру. 
ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ ИИСУСА – 08.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, 
США



 

День 61                                Семейный алтарь                               1 марта  

 

И, отправившись оттуда, пришёл в пределы Тирские и Сидонские; и, войдя в дом, 
не хотел, чтобы кто узнал; но не мог утаиться. Ибо услышала о Нём женщина, у 
которой дочь одержима была нечистым духом, и, придя, припала к ногам Его; а 
женщина та была язычница, родом сирофиникиянка; и просила Его, чтобы изгнал 

беса из её дочери. Но Иисус сказал ей: "Дай прежде насытиться детям, ибо нехорошо 

взять хлеб у детей и бросить псам". Она же сказала Ему в ответ: "Так, Господи; но и 

псы под столом едят крохи у детей". И сказал ей: "За это слово, пойди; бес вышел из 

твоей дочери". И, придя в свой дом, она нашла, что бес вышел, и дочь лежит на 
постели. (МАРКА 7:24-30) 

  

Когда умерла маленькая девочка, дочь священника Иаира, тот сказал: "Приди, 

возложи на неё руки, и она будет жить". Но когда римский сотник, язычник, сказал: 
"Я недостоин, чтобы Ты вошёл под кров мой, скажи слово", — вот как нужно. 
Понимаете? 

Сирофиникиянка, на самом деле она была гречанкой, когда Иисус сказал ей: "Ибо 
нехорошо Мне взять хлеб у детей и бросить псам", — она сказала: "Так, Господи, 
но и псы под столом едят крохи у детей". Он сказал: "За это слово бес вышел из 
твоей дочери". Значит, надо говорить доброе. Говори о ком-нибудь добрые 
слова. Говори об Иисусе. Говори что-то положительное, что-то подлинное. Вот 
как можно избавиться от бесов. Он не молился за ту девочку. Он не сказал ни 
слова об её исцелении, Он лишь сказал: "За это слово, за это слово…" 
У Хэтти Райт недавно было так, она ничего не просила. Она просто сидела там, 
но она сказала то, что нужно, чем и угодила Святому Духу. Святой Дух 
проговорил в ответ и сказал: "Хэтти, проси, чего пожелаешь, чего тебе только 
угодно и чего хочешь. Узнаешь, подлинно это или нет. Проси чего-нибудь 
(исцеления своей сестры-инвалида, сидящей там скрюченной; десять тысяч 
долларов, чтобы ей не копаться в земле там в горах; чтобы молодые силы 
вернулись в её измученное тело); чего ты только пожелаешь попросить, проси 
прямо сейчас. Если Он не придёт и не даст тебе это прямо сейчас, тогда я — 
лжепророк". Это уже что-то, правда? 
Иисус сказал: "Скажи этой горе…" Вы слышали о том, что произошло; вот в такое 
служение мы входим. Мы уже в конце пути. Скоро пришествие Господа Иисуса. 
У нас в Церкви должна быть восхищающая вера, чтобы измениться во мгновение 
ока, чтобы уйти, иначе мы не уйдём. Но не беспокойтесь, она там будет. Она 
будет. Когда сила этой церкви возрастёт, она приведёт своих братьев, сила той 
церкви возрастёт — она приведёт своих братьев, сила другой церкви приведёт 
других братьев — тогда будет всеобщее воскресение. Мы с нетерпением 
ожидаем этого. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ О ДУХЕ СВЯТОМ – В19.12.1959 Р. П. У. 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

  
 
 
Чтение Библии: Исход 7, 2 Пар. 22, Исайи 44:1-12, Марка 7:17-37  



 

День 62                                Семейный алтарь                               2 марта 

 

А Он заповедал им, говоря: "Смотрите, берегитесь закваски фарисейской и 

закваски Иродовой". И, рассуждая между собою, говорили: "Это значит, что хлебов 

нет у нас". Иисус, уразумев, говорит им: "Что рассуждаете о том, что нет у вас хлебов? 
Ещё ли не понимаете и не разумеете? Ещё ли окаменено у вас сердце? Имея очи, не 
видите? Имея уши, не слышите и не помните? Когда Я пять хлебов преломил для 

пяти тысяч человек, сколько полных коробов набрали вы кусков?" Говорят Ему: 

"Двенадцать". "А когда семь для четырех тысяч, сколько корзин набрали вы 

оставшихся кусков?" Сказали: "Семь". И сказал им: "Как же не разумеете?" (МАРКА 
8:15-21) 

  

Грех очень обольстительный. О-о, это — блеск. Грех очень притягательный. Он 

очень невинный. Выглядит таким невинным! Ни в коем случае не слушайте его. 
После того, как Иисус Навин завоевал землю, Бог сказал ему: "Уничтожь всё, что 
находится там. Не оставляй ничего живого". А вы можете себе представить, как 
некоторые израильтянки, взяв [на руки ханаанских] детей, говорили: "Ой, какой он 
хорошенький! Посмотрите, у него ещё нет зубов." 
Иисус Навин сказал: "Убейте его". 
Мать говорила: "О-о, я же мать. Я не могу убить этого ребёнка". 
"Ты должна. Дай его сюда". 
Почему? Сейчас он может казаться милым, но он вырастет, будет в точности таким 
же, как его папа. Нельзя играться с грехом. С ним нужно обращаться не в перчатках, 
не голыми руками, а в "ежовых рукавицах". Нам хочется быть доброжелательными. 

Все этого хотят. Но что значит "доброжелательный"? Нам нужно быть смирёнными. А 
что такое смирение? Нам нужно быть исполненными сострадания. А что такое 
сострадание? 
Иисус, Человек, полный сострадания, прошёл мимо двух или трёх тысяч человек, там 
были дети с водянкой, увечные, слепые, хромые, иссохшие. У Него было 
сострадание. Что же Он сделал? — Пошёл туда, где Отец показал Ему человека, у 
которого, может быть, был простатит или ещё что-нибудь, исцелил его и ушёл, 
оставив остальных — Человек, исполненный сострадания. 
Наши английские слова исказили понятия людей, поставили всё с ног на голову. 
Понимаете? Это — человеческое сочувствие, а не сострадание. Существует большое 
различие между сочувствием и состраданием. Это два совершенно разных слова. А 
мы применяем их как равнозначные. 
Так вот, Слово не занимается состраданием, Оно требует повиновения. 
Придерживайся этого Слова, как бы больно Оно ни рубило. Как, по-вашему, Оно 
должно было уничтожить детей, так называемых невинных женщин и всех остальных? 
Небольшая закваска заквашивает всё тесто. Именно с этого всё и началось у Евы. 
Всё это выглядело очень притягательно. 
"Ты же будешь мудрой. Подлинно, ты не умрёшь. Он — очень добрый. Он не лишит 
тебя жизни. Подлинно, ты не умрёшь". Но Бог сказал, что ты умрёшь. Именно с этого 
всё и началось. Понимаете? Несмотря ни на что, надо придерживаться этого Слова. 
САМОНАДЕЯННЫЙ – 08.04.1962 КЛИВЛЕНД, ТЕННЕССИ, США 

 
 

Чтение Библии: Исход 8, 2 Пар. 23, Исайи 44:13-28, Марка 8:1-21   



 

День 63                                 Семейный алтарь                              3 марта  

 

…Ибо какая польза человеку, если он приобретёт весь мир, а душе своей 
повредит? Или какой выкуп даст человек за душу свою?.. (МАРКА 8:36-37) 

  

Моисей жил там спокойно, женился на Сепфоре, дочери мадиамского шейха. 

Когда он пас там овец, однажды он шёл по старой знакомой тропинке в отдалённой 
части пустыни, где он мирно пас стада овец. Израиль находился в оковах рабства. Он 
размышлял о своих путях: "Пасти овец — это не моя работа. Бог призвал меня 
проповедовать". 
Откуда мне знать, что сегодня я не проповедую Моисею, работающему на 
сталепрокатном заводе или на целлюлозно-бумажном заводе, или он где-нибудь 
водит грузовик, а Господь поручил ему спасать души? Тысячи душ идут в погибель, а 
ты вместо этого зарабатываешь себе на хлеб, живёшь беспечной жизнью. 
Откуда мне знать? Может быть, я проповедую мужчине или женщине, призванным на 
миссионерское поприще, а вы в это время продаёте своё первородство за кусок 
хлеба. Придите в себя! Подумайте о своих путях. Посмотрите, какую пользу это вам 
даст. Как вы станете преуспевать в этом? Если вы приобретёте весь мир и потеряете 
свою душу, чего же вы добьётесь? Подумайте о своих путях. 
Моисей начал размышлять о своих путях: "Я — убийца, я — трус. Бог призвал меня 
проповедовать. Я родился необычным образом. Меня прятали в тростнике. Никогда 
не забуду рассказ моей матери о том, что Бог призвал меня. У меня в сердце 
Послание. Но во мне столько теологии, я всё пытался сделать по-своему. Однако, 
где-то существует Бог, иначе Он не сохранил бы мою жизнь".  
В то время, как он размышлял о своих путях, он случайно посмотрел в сторону и 
увидел горящий куст, отвечавший ему.  
Боже, смилуйся! Сегодня вечером здесь находится горящий куст, чтобы ответить 
каждому брату, который ушёл от призыва Божьего. Подумайте о своих путях. Святой 
Дух находится здесь, чтобы исцелять больных, показывает знамения, чудеса и 
чудотворения. Многие из вас здесь хотели быть христианами. Многие из вас хотели 
сделать что-нибудь для Бога. А вы пренебрегли этим и стали заниматься стиркой, 
работать где-нибудь на заводе. 
Некоторые из вас, женщины, которым следовало быть дома со своими детьми, читать 
им Библию, вы где-то работаете, чтобы заработать лишний доллар. Стыд вам и срам! 
Бог дал вам работу — воспитывать детей. Учите их Божьему! Это истина. Женщины, 
подумайте о своих путях. Что сделают эти доллары? — Они зазвенят точно также, как 
деньги Иуды Искариота. Подумайте о своих путях и обратите свои стопы к Его 
откровениям, к Его Крови, к Его благодати, к Его жертве. Давид сказал: "Размышляя 
о путях моих, я обращал стопы мои к откровениям Твоим". Точно! Когда пойдёте, 
поразмыслите о своих путях. 
КОГДА Я РАЗМЫШЛЯЮ О МОЁМ ПУТИ - 14.08.1959 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 

  
 

 

 

 
Чтение Библии: Исход 9, 2 Пар. 24, Исайи 45:1-10, Марка 8:22-38   



 

День 64                                 Семейный алтарь                              4 марта  
 

Иисус сказал ему: "Если сколько-нибудь можешь веровать, все возможно 
верующему". (МАРКА 9:23) 

  

Кто из вас верит в Бога? Все вы, не так ли? Вы верите Христу, верите Святому 

Духу. Итак, сегодня это – не вопрос. Я рад, что вы верите. Это значит, что ты — 
христианин. Но сейчас я стараюсь вам втолковать не это. Я дойду до этого, когда 
сделаю призыв к алтарю. Прежде всего, вы должны верить в ангелов. Если вы не 
имеете с ними связи, вы никогда этого не поймёте. Но, несмотря на то, что вы верите 
в них, вы всё равно должны верить в то, что я говорю вам истину, а то, что я говорю 
— есть истина. Руки Иисуса были связаны и скованы, Он не мог совершить никакого 
чуда или чего-то подобного, никакого чуда из-за того, что люди не верили в Него. Те 
самые люди, которые верили в Бога, погубили Иисуса. Это правда? Они были очень 
религиозными, непреклонными, очень религиозными. Они верили в Бога. Но поверить 
в Него — о нет! Не-а. Понимаете? Это было уж слишком. Человек? Они не могли 
поверить никакому человеку. Они могли поверить Богу. Сегодня вечером так много 
людей могут поверить в Бога. Конечно! Ты веришь в Христа, веришь в Святого Духа 
и так далее. Но когда к тебе приходит человек и что-то говорит, в это тебе трудно 
поверить. "Друг, не знаю, смогу ли я тебе поверить". Вот в чём дело. Вот видите? 
Вот почему иногда твой пастор… Ты должен иметь веру в своего пастора, иначе он 
не сможет тебе помочь. Ты должен верить, что он – муж Божий, посланный Богом 
совершать всё это для Него. 
Так вот, несколько лет тому назад Божественное исцеление на какое-то время угасло; 
оно просто затихло, как это происходило на протяжении истории. Оно так часто 
угасало. В это время в Церкви появился рак и другие болезни. О-о, вот это да!  
Сейчас восемьдесят процентов людей больны. Я приветствую медицину. Они 
совершают великие дела. Они производят лекарства для продажи. Я сказал "для 
продажи", хорошо. Для тех, кто принимает их, это нормально. Для них это нормально. 
Но смотрите: на сегодняшний день у нас лучшие врачи. Вы верите в это? У нас 
лучшие больницы. Разве не так? У нас появились самые лучшие лекарства, разве не 
так? И у нас больше болезней, чем когда-либо раньше, разве не так? Потому что у 
нас неверия больше, чем когда-либо раньше, разве не так? Это так. Точно! Только 
Бог является Исцелителем. Верно. А вы обратили внимание? Прямо в наше время, 
когда у нас есть все эти прекрасные лекарства, хирурги и операции, и так далее, люди 
постоянно строят изоляторы для неизлечимых больных. Верно? Нашему Учителю, 
Иисусу, никогда не встречалось ничего, с чем бы Он не справился. Для Него не было 
неизлечимых болезней. "Всё возможно". Верно? А Он вчера, сегодня и во веки Тот 
же. Верно? Значит, для Него нет ничего неизлечимого. 
МОИСЕЙ – 10.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 
 
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Исход 10, 2 Пар. 25, Исайи 45:11-25, Марка 9:1-29  



 

День 65                                 Семейный алтарь                              5 марта  
 

И сказал Моисей: Так говорит Господь: "В полночь Я пройду посреди Египта, и 
умрёт всякий первенец в земле Египетской от первенца фараона, который сидит на 
престоле своем, до первенца рабыни, которая при жерновах, и все первородное из 
скота; и будет вопль великий по всей земле Египетской, какого не бывало и какого не 
будет более". (ИСХОД 11:4-6) 

  

Уверяю тебя, брат мой: если когда-либо и было время, когда Ангел смерти 

двигался по земле, так это сегодня. Он подходит к дверям церкви, где стоит 
священник. Поскольку церковь отвергает Кровь и силу Иисуса Христа, то Слава Божья 
удалилась, Ангел смерти входит, и всё. Люди становятся формальными и мёртвыми, 
и отрицают Божью силу. Не успеешь оглянуться, как духовная смерть постигнет всю 
эту группу. Их никак не убедишь во что-то поверить, они не могут поверить. Так вот, 
посмотрите на этого Ангела смерти. Я могу представить состояние отца. Когда зашло 
солнце и стемнело, как только они подходили под кровь того агнца, они должны были 
оставаться под ней, пока не будет дан приказ о выступлении. Брат мой, для вас, 
назарян, это сейчас полезно. Смотрите, как только оказываешься под этой кровью, 
она наносится на косяк и на перекладину двери. Каждый человек, вошедший в дом 
через ту дверь, оставался там, пока не зазвучит приказ о выступлении, о выходе из 
Египта. Мне это нравится. Оставайся именно там! Я могу представить молодых 
девушек, которые в тот вечер пошли на вечеринку и говорили молодым 
израильтянкам: "Ревекка, пойдём с нами, выходи, мы идём…" "Я не могу". 
"Почему?" "Ведь мы под кровью". О, вот это да! "Мы под кровью". 
"Да ладно, пойдём с нами. Чепуха, это устаревшая сумасшедшая религия твоего 
папы". 
"Но послушайте, нечто в моём сердце говорит, что я не должна выходить из-под этой 
крови". А они шли на свои шумные вечеринки и так далее. Затем, примерно в полночь 
возникло странное предчувствие, в точности такое, какое прямо сейчас нависает над 
этим миром, мы только что говорили об этом. Что-то неладное, огромная, густая тьма 
нависает над Землёй. Подули ветры. Я представляю мальчика, который был в том 
доме, куда мы собираемся отправиться. Посмотрите на него, он говорит: "Эй, что это? 
У меня какое-то странное предчувствие. Я вижу, что все молодые девушки в спешке 
возвращаются домой с танцев". Ой, вот это да, тогда уже слишком поздно молиться. 
Итак, первым делом, он внимательно присматривается. Мне слышится, как мальчик 
говорит: "Папа, правда, что в Слове сказано, что в семьях будут умирать старшие 
сыновья?" "Да". 
"Так вот, папа, а что насчёт нашей семьи?" 
"Сынок, мы находимся в самом безопасном месте". 
"Откуда ты знаешь, что мы в безопасности?" 
"Мы послушались Божьего Слова. Мы находимся под кровью". 
 ПУТЬ, УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ – 01.12.1953 ВЕСТ ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, США 

  
 
 
 
Чтение Библии: Исход 11, 2 Пар. 26, Исайи 46, Марка 9:30-50   



 

День 66                                 Семейный алтарь                              6 марта  
 

…А Я в сию самую ночь пройду по земле Египетской и поражу всякого первенца 
в земле Египетской, от человека до скота, и над всеми богами Египетскими произведу 
суд. Я Господь. И будет у вас кровь знамением на домах, где вы находитесь, и увижу 
кровь и пройду мимо вас, и не будет между вами язвы губительной, когда буду 
поражать землю Египетскую…  (ИСХОД 12:12-13) 

  

Когда Я увижу Кровь, Знак, Я пройду мимо вас. О-о! Помните, если тот знак не был 

явлен, то даже завет отменялся. Это верно. Завет отменялся. Уже не было никакого 
завета, когда не было знака. Знак означал завет. Бог заключил с ними завет, так 
точно, но должен быть знак. Этот завет, он был недейственным, если там не было 
знака.  
Возможно, многие евреи могли сказать: "Идите сюда! У меня на двери нет никакой 
крови, но я хочу вам кое-что показать, я — обрезанный еврей. Я обрезанный". Это не 
стоит и щелчка пальцев.  
Ты можешь сказать: "Я — баптист, пресвитерианин, методист", или кем бы ты там ни 
был. Но: "Когда Я увижу Знак!"  
Ты скажешь: "Я — верующий. Моя мама была членом этой церкви. Мой папа был 
членом этой церкви. Я был здесь членом с детства". Это не стоит и щелчка пальцев. 
"Я не лгу, не краду, я этого не делаю". Это не стоит и щелчка пальцев. "Я хожу в 
скинию Бранхама. Я делаю одно, другое и третье. Я верю всему Слову". Те евреи 
могли сказать: "Я верю Иегове!"  
Если бы он верил, то послушал бы Послание часа. Конечно! У них было много 
посланий, но вот это было Посланием того часа. Понимаете? Я верю Посланию часа. 
Да, кровь была нанесена в вечернее время. Они, может быть, говорили:  
"Я — еврей ".  
Люди сегодня говорят: "Я — христианин. Я могу рассказать тебе, как долго я уже 
являюсь членом церкви. Покажи мне, когда я украл что-нибудь или меня отдавали 
под суд. Покажи мне, когда я прелюбодействовал, когда делал такое — ничего 
подобного. Покажи мне хоть один случай". Теперь это ничего не значит. Нет-нет. 
Видите, неважно, насколько с ним был заключён завет, завет без действия, он 
недействителен. Ты скажешь: "А я — знаток Библии".  
Мне неважно, кто ты такой. Без этого [Знака] на тебе гнев Божий. Это так. Это тебя 
настигнет. Да! "Твои грехи настигнут тебя". 
ЗНАК - У01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Исход 12:1-28, 2 Пар . 27, Исайи 47, Марка 10:1-27  



 

День 67                                 Семейный алтарь                              7 марта  
 

Тогда подошли к Нему сыновья Зеведеевы Иаков и Иоанн и сказали: "Учитель! 
Мы желаем, чтобы Ты сделал нам, о чём попросим". Он сказал им: "Что хотите, чтобы 
Я сделал вам?" Они сказали Ему: "Дай нам сесть у Тебя, одному по правую сторону, 
а другому по левую в славе Твоей". Но Иисус сказал им: "Не знаете, чего просите. 
Можете ли пить чашу, которую Я пью, и креститься крещением, которым Я крещусь?" 
Они отвечали: "Можем". Иисус же сказал им: "Чашу, которую Я пью, будете пить, и 
крещением, которым Я крещусь, будете креститься; а дать сесть у Меня по правую 
сторону и по левую — не от Меня зависит, но кому уготовано". (МАРКА 10:35-40) 

  

Не бойтесь просить. Просите обильно. "Не имеете, потому что не просите. Не 

просите, потому что не верите". Верно! Проси, проси много. Бог даст тебе много. Имей 
много веры. 
На днях один парень сказал мне, что он всё ещё ездит на Форде модели Т. Сказал, 
что однажды он вдруг получит сильную веру, и Бог даст ему Бьюик. Сказал: "У меня 
уже есть вера для Бьюика, я молюсь о том, чтобы иметь веру для получения 
Кадиллака". Хорошо. Это замечательно. Верно! Продолжай в том же духе. Во что бы 
ты ни верил, твёрдо держись за это, Бог это даст. Если есть вера для Форда, тогда 
просто держись Форда, с этим всё в порядке. Давайте обретём больше веры. Хорошо. 
Теперь обратите внимание. Затем Илия сказал: "Однако, если увидишь, как я уйду, 
ты получишь то, о чём просишь". Так что он пошёл дальше. Я могу представить, как 
он не сводил глаз с пророка. Я слышу, как кто-то говорит: "Эй, Елисей, посмотри 
сюда". 
"Нет, нет, я не свожу взора с Илии". Так что он пошёл дальше, прообраз Церкви и 
Христа, Христос — это Илия. А Елисей был прообразом Церкви в единственном 
числе. 
Однажды к Иисусу подошла женщина и сказала: "Даруй, чтобы мои сыновья сели 
один по правую, а другой по левую сторону от Тебя". 
Он ответил: "Это не от Меня зависит. Но сможете ли вы пить чашу, которую Я пью?" 
"Да". 
"А можете ли вы креститься крещением, которым Я крещусь?" Ответили: "Да". 
Сказал: "Действительно, вы сможете. Но сесть справа и слева — это не в Моей 
власти". 
Теперь следите. Будут крещены тем же крещением. Обратите внимание. Он 
наблюдал за ним. Спустя какое-то время спустилась огненная колесница и разлучила 
их, пожилой пророк вскочил на колесницу и ушёл в восхищение, как Иисус был поднят 
при воскресении. Когда Илия возносился, он снял с себя милоть и бросил, а Елисей 
поднял его милоть, накинул её на плечи и пошёл к Иордану — просто прекрасный 
прообраз вознесения Христа, крещения Святым Духом. Когда Он вошёл во Славу, Он 
послал Святой Дух, чтобы мы в Него облеклись. Церковь крещена милотью Христа. 
Двойная мера? Да! Чего? "Дела, которые Я творю, вы сотворите также, и больше сих 
дел сотворите, потому что Я к Отцу Моему иду". Верно? Двойная мера.  
БОЖЬЕ ПОРУЧЕНИЕ МОИСЕЮ – 08.05.1953 ДЖОНСБОРО, АРКАНЗАС, США 

Чтение Библии: Исход 12:29-51, 2 Пар. 28, Ис. 48:1-11, Марка 10:28-52 

  



 

День 68                                  Семейный алтарь                             8 марта  
 

Пришли в Иерусалим. Иисус, войдя в храм, начал выгонять продающих и 
покупающих в храме; и столы меновщиков и скамьи продающих голубей опрокинул; и 
не позволял, чтобы кто пронес через храм какую-либо вещь. И учил их, говоря: Не 
написано ли: "Дом Мой домом молитвы наречётся для всех народов"? А вы сделали 
его вертепом разбойников. (МАРКА 11:15-17) 

  

Уже едва ли можно чему-то верить, кроме Библии. Благодарение Богу — у нас по-

прежнему есть Христос. Понимаете? Невозможно ничему верить. Например, когда 
включаешь телевизор (у кого он есть) и смотришь рекламу: если бы человек 
попытался претворить в жизнь одну сотую утверждений из тех реклам, то через 
неделю он бы скончался. Понимаете? Ничего бы не вышло. Ту же вещь, которую 
компания будет очернять, например, какой-то товар, и скажут: "Берите вот этот, а вон 
тот не берите", — а эта же самая компания продаёт и тот и другой товар; затем пустят 
другую рекламу: "Берите вот этот, а вон тот — нет", — а компания та же самая. 
Американцы до такой степени попадаются на такую чепуху, что всё прогнило; больше 
вообще не на что надеяться. Никто не знает, чему верить. Чуть погодя я скажу вам, 
чему верить, если хотите получить утешение (если Господь позволит).  
Люди лгут, обманывают, крадут до такой степени, что чуть ли не приходится брать 
долговую страховку, если хочешь одолжить у кого-нибудь пять долларов. Вы знаете, 
в Библии об этом говорится, что в последние дни любовь останется только лишь 
среди избранных? Верно. В Писании говорится, что муж будет против жены, жена 
против мужа, дети против родителей. Любовь останется только среди избранных 
Господом.  
Церкви погрязли в той же светской жизни. Люди внедрили в церковь свой светский 
образ жизни, политику, и другое, пока не привели церковь в такое замешательство, 
что она не знает, что делать. Они ввели в церковь политику. Также они внедрили в 
церковь светскую жизнь, свой светский образ жизни, общественную деятельность: 
лотерею или картёжные игры, или как это там называют, ужины, танцы, и прочее в 
доме Господнем. Какая жалость! Говорят: "Ну, это дополнительные мероприятия". 
Помните, как раз за эти дополнительные мероприятия Иисус и прогнал торговцев с 
их товарами и сказал: "Написано: 'Дом Отца Моего назван домом молитвы', — а вы 
сделали его воровским притоном". Понимаете? Это неправильно, неважно, где бы это 
ни было. Церковь — это не столько здание, сколько люди, которые в здании. А если 
те люди только и ждут, как бы в этом поучаствовать, то это неправильно. Но это стало 
в порядке вещей.  
Так вот, мы видим, что церкви тоже дают какие-то обещания, по телевидению и так 
далее, и они не исполняют обещанного. Как я часто упоминал это старое выражение: 
"Человек всегда славит Бога за то, что Он сделал; славит Бога за то, что Он сделает 
(ожидает того, что Он сделает в будущем); при этом пренебрегает тем, что Он 
делает". Понимаете, они не в состоянии. Таким образом, спустя какое-то время они 
войдут в историю как осквернённые (понимаете?), потому что они не способны 
распознать теперешнее время!  
ОН ЗАБОТЛИВ, А ТЫ? - У21.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

Чтение Библии: Исход 13, 2 Пар. 29, Исайи 48:12-22, Марка 11:1-19  



 

День 69                                 Семейный алтарь                              9 марта  
 

И двинулся Ангел Божий, шедший пред станом сынов Израилевых, и пошёл 
позади их; двинулся и столп облачный от лица их и стал позади их; и вошёл в средину 
между станом Египетским и между станом сынов Израилевых, и был облаком и 
мраком для одних и освещал ночь для других, и не сблизились одни с другими во всю 
ночь. И простёр Моисей руку свою на море, и гнал Господь море сильным восточным 
ветром всю ночь и сделал море сушею, и расступились воды. И пошли сыны 
Израилевы среди моря по суше: воды же были им стеною по правую и по левую 
сторону. (ИСХОД 14:19-22) 

  

Посмотрите, вот что они сделали. Они оставили египетские горшки с чесноком, 

чтобы есть пищу Ангелов, и при этом жаловались. Вы можете себе представить? Да, 
мы видим это. У них такое тоже было, они оставили грязные египетские воды, чтобы 
пить из этой духовной Скалы, и всё равно жаловались. Они оставили хвастливых 
египетских врачей, которые хвастались своими способностями, чтобы быть с великим 
Врачом, так что, когда они вышли из пустыни, даже их одежды не ветшали и среди 
них не было ни одного немощного, и всё равно жаловались. Они также оставили 
людей, говоривших, что дни чудес прошли, чтобы быть с верующими, которых 
сопровождают знамения. 
Так вот, разве сегодня не то же самое? Ты выходишь из старого холодного 
формализма, получаешь Святого Духа, Бог наполняет тебя благостью, ты пьёшь из 
неиссякаемого Источника и всё остальное, "радость неизречённая и преславная", и 
при этом начинаешь жаловаться. Точно то же самое! Не успеешь оглянуться, как 
останешься в стороне, в пустыне. Именно так Бог и поступает. Именно таким образом. 
Бог этого не делает; люди сами делают это. Их плотское мышление делает это. Они 
были свидетелями десяти могущественных чудес, явленных в Египте: мухи, вши, 
огонь, Ангел смерти. Всё это они видели в Египте. Бог совершил все эти великие 
чудеса, которые они видели, но по-прежнему рассуждали по-плотски. Затем они 
увидели Красное море, которое мешало им исполнять свои обязанности. Тогда они 
шествовали на своём пути, вышли, перед ними был Огненный Столп, и они 
шествовали дальше к Красному морю. Когда они туда пришли, исполняя свои 
обязанности, возникло препятствие. Первым делом они устрашились и не знали, что 
делать. Именно таким образом люди ведут себя сегодня, когда на них нападает страх, 
а они при исполнении обязанностей. Послушай, брат, позволь мне сказать 
следующее: если ты ходишь во Свете, имеешь общение с Богом, с Его народом, на 
тебе Святой Дух и ты встречаешь препятствия прямо при исполнении своих 
обязанностей, не останавливайся, просто продолжай пробиваться вперёд. Бог даст 
выход из этого. Это одно из величайших переживаний в моей жизни — видеть Бога. 
Когда я не могу перепрыгнуть через это, проползти под низом, обойти, или ещё как-
нибудь, Бог даёт выход, и я прохожу прямо через это. Так или иначе, Его благодати 
достаточно, чтобы провести нас через всё это. 
ПРОГОВОРИ К СКАЛЕ, И ОНА ДАСТ ВОДУ – 23.07.1960 ЛЭЙКПОРТ, КАЛИФОРНИЯ, 
CША 

  
 
Чтение Библии: Исход 14, 2 Пар. 30, Исайи 49:1-12, Марка 11:20-33 

  



 

День 70                                 Семейный алтарь                            10 марта  
 

Пришли в Мерру — и не могли пить воды в Мерре, ибо она была горька, почему 
и наречено тому месту имя: Мерра. И возроптал народ на Моисея, говоря: "Что нам 
пить?" Моисей возопил к Господу, и Господь показал ему дерево, и он бросил его в 
воду, и вода сделалась сладкою. Там Бог дал народу устав и закон и там испытывал 
его. И сказал: "Если ты будешь слушаться гласа Господа, Бога твоего, и делать 
угодное пред очами Его, и внимать заповедям Его, и соблюдать все уставы Его, то не 
наведу на тебя ни одной из болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я Господь, 
целитель твой". (ИСХОД 15:23-26) 

  

С Моисеем было около двух миллионов человек. Там были маленькие дети. У него 

были пожилые мужчины, пожилые женщины. Там были калеки и слепые. В течение 
недели рождались тысячи младенцев. Моисей, доктор Моисей, был там в пустыне со 
всеми этими людьми. Мне хотелось бы заглянуть в его аптечку, а вам? Мне бы 
хотелось посмотреть, что было в аптечке у доктора Моисея. Давайте ненадолго 
заглянем в аптечку и посмотрим, что у него было. "Моисей, что у тебя там?" Мы 
узнали, что в течение сорокалетнего путешествия родилось ещё два миллиона 
младенцев. Это правда. "Что ты использовал, Моисей? Что у тебя было от всех тех 
ран и болей, от рака и слепоты, от глухоты и немоты? Ведь говорят, что когда вы 
вышли из пустыни, среди вас не было ни одного немощного". Послушайте, разве 
врачам не захотелось бы заглянуть в эту аптечку? "Ещё одно, Моисей, чем ты брызгал 
на тех людей, что даже их одежда не износилась? Когда они ходили по тем камням, 
их обувь не износилась". Если вы когда-нибудь были там, то вы знаете, как выглядит 
пустыня, обувь изнашивается за три дня. А они за сорок лет не износили ни одной 
пары обуви. "Моисей, что было у тебя в аптечке?" Давайте заглянем в неё. Я вижу вот 
что: У меня один рецепт — "Я — Господь, исцеляющий тебя". Вот и всё. Аминь. 
Сказали: "О, Моисей, мой отец был здесь, он только что упал и сломал ногу. Что у 
тебя есть для него?" 
"Дай-ка мне взглянуть: 'Если ты будешь слушаться голоса Моего, делать всё, что Я 
повелеваю, то Я не наведу на тебя ни одной из болезней, бывших у египтян, ибо Я — 
Господь, исцеляющий тебя', — Скажи это ему". Он выздоровел. Аминь. Правильно. 
"О-о, он серьёзно болен. У моего ребёнка такие сильные колики, или воспаление 
лёгких! Доктор Моисей, что мне делать?" "Дай-ка посмотреть, что у меня есть." "Я — 
Господь, исцеляющий тебя". И точка. Аминь! Они радостные пошли себе дальше. Это 
всё, что ему было нужно: "Я — Господь, исцеляющий тебя". 
В одном Новом Завете находится более шестисот конкретных обетований о 
божественном исцелении, а мы сегодня ещё ставим Бога под вопрос! Что мы будем 
делать на суде? 
ИСКУПЛЕНИЕ В ПОЛНОТЕ, В РАДОСТИ - 30.03.1954 ЛУИСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 
 

  
  

 
 
Чтение Библии: Исход 15, 2 Пар. 31, Исайи 49:13-26, Марка 12 

  



 

День 71                                 Семейный алтарь                            11 марта  

 

…Господь Бог открыл Мне ухо, и Я не воспротивился, не отступил назад. Я 
предал хребет Мой биющим и ланиты Мои поражающим; лица Моего не закрывал от 
поруганий и оплевания… (ИСАЙИ 50:5-6) 

  

Все ветхие пророки говорили о Нём. Весь Дух, частями, каждая частица не 

прославляла себя (истинные пророки), все истинные пророки проявляли Его, говоря 
о Нём. Всё, что они сказали, — исполнилось в Нём. Это было исполнено, показывая, 
что Дух Божий был в них. Что это было? — Бог говорил о Самом Себе. Понимаете? 
Бог проявлялся через этих пророков. Не то, что принимали славу: "Кто будет 
следующим президентом? А кто станет таким-то?" Бьют по голове: "Скажи нам, кто 
тебя ударил, и мы поверим тебе". Не в этом дело. Это для того, чтобы проявить Бога. 
Это не для того, чтобы сделать из брата Вэзерса или из брата Шорса, или из такого-
то брата великого человека, возвысить его над всеми остальными в его группе, 
сделать его величайшим человеком в Финиксе. Это не для того, чтобы сделать из 
Уилльяма Бранхама кого-то великого. Но для чего же это? Это не для того, чтобы 
сделать великим Орала Робертса, Билли Грэхама. Но главное — что в сердце, мы 
пытаемся чего-то достигнуть для Царствия Божьего. Главное — проявлять Бога. Все 
дары и всё остальное не делают одного выше другого, это просто побуждает нас всех 
вместе трудиться для совершенствования Тела, собрать нас вместе, как один народ, 
как народ Божий. А когда видишь, что другие идут наперекор, не проклинай их, просто 
оставь их в покое, кто-то должен и это делать. Но подожди, когда Иисус придёт в силе. 
Так вот, мы видим, как говорили все те пророки. Каждый из них прославлял Бога и 
грядущего Мессию. Когда они входили в Дух, они действовали, говорили и жили 
жизнью точно так, как жил Мессия. Если так было до креста, говоря о Его приходе, то 
тем более так будет и после Его прихода, когда в Церковь вошёл Дух Мессии, чтобы 
действовать, поступать, трудиться и жить, как Мессия. Это — Дух Божий. 
Различай тот дух, проверяй, от Бога он или нет. Смотри, действует ли он так, как Он, 
или нет. Если кто-то затеет нечто против тебя и будет поливать твою жизнь грязью, а 
ты знаешь, что ты абсолютно невиновен, ты знаешь, что у тебя есть Дух Божий, не 
пытайся отделиться. Не пытайся придираться к ним. Не проклинай их. Просто шагай 
дальше, зная, что Бог устроил для тебя проверку, чтобы посмотреть, как ты это 
воспримешь. 
РАЗЛИЧЕНИЕ ДУХА - В08.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
 
 

  
 

 

 
 
 

 
 
 
Чтение Библии: Исход 16, 2 Пар. 32, Исайи 50, Марка 13   



 

День 72                                 Семейный алтарь                            12 марта  

 

И привёл Господь на них военачальников царя Ассирийского, и заковали они 
Манассию в кандалы и оковали его цепями, и отвели его в Вавилон. И в тесноте своей 
он стал умолять лицо Господа Бога своего и глубоко смирился пред Богом отцов 
своих. И помолился Ему, и Бог преклонился к нему и услышал моление его, и 
возвратил его в Иерусалим на царство его. И узнал Манассия, что Господь есть Бог. 
(2 ПАР. 33:11-13) 

  

Недавно группа полного Евангелия устроила собрание в Чикаго. Они пошли в одну 

большую Библейскую школу и пригласили знаменитого интеллектуального оратора. 
Это было объявлено по всему городу, об этом выдающемся ораторе из определённой 
знаменитой школы, такое имя, о-о, столько степеней в конце имени, что они 
посчитали, что это то, что нужно. Когда люди собрались послушать этого человека, 
он поднялся в конце здания, одетый в костюм, воротничок вывернут, речь под 
мышкой, поднялся и разложил её там... 
Что касается речи, о-о, она была на высшем уровне. Никто не мог и слова сказать 
против той речи. Она была идеальной. Точная грамматика. Его действия и жесты за 
кафедрой были совершенны. Он ни разу не запнулся, не заикнулся и не распустил 
нюни, как многие из нас. Он донёс свою речь с таким красноречием. 
Он подумал: "Эта кучка безграмотных людей, поднимусь туда и покажу им, что на 
самом деле значит быть проповедником". Он вышел, выпятив грудь, важничая, и 
толкнул речь. Но он понял, что такой группе людей это было невдомёк. Это пролетело 
у них мимо ушей. Так много важных, возвышенных слов, они этого не поняли. 
Так что чуть позже, когда он увидел, что был неправ, он собрал свою речь. Плечи 
опустились, голову повесил, коленки подкосились, он ушёл из-за кафедры понурым, 
смирённым, униженным. 
Там сидел один святой старичок, оглядываясь по сторонам, толкнул другого, говорит: 
"Если бы он поднялся так, как спустился, то он бы спустился так, как поднялся". 
Это, наверное, так и есть. Если только человек поймёт, что он ничего не знает, 
смирится перед Богом и будет ожидать, чтобы Святой Дух совершал труд... Вот в чём 
дело. Человек ничего не может достичь своим разумом. Он должен полностью 
зависеть от Бога. 
СИМВОЛ ЗНАМЕНИ - В19.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
 

 
 
 
 
 

  

  
 
 
 
Чтение Библии: Исход 17, 2 Пар. 33, Исайи 51:1-11, Марка 14:1-21 

  



 

День 73                                 Семейный алтарь                            13 марта  

 

И говорит им Иисус: Все вы соблазнитесь о Мне в эту ночь; ибо написано: "Поражу 
пастыря, и рассеются овцы". По воскресении же Моем, Я предваряю вас в Галилее. 
Петр сказал Ему: "Если и все соблазнятся, но не я". И говорит ему Иисус: "Истинно 
говорю тебе, что ты ныне, в эту ночь, прежде нежели дважды пропоет петух, трижды 
отречешься от Меня". Но он еще с большим усилием говорил: "Хотя бы мне 
надлежало и умереть с Тобою, не отрекусь от Тебя". То же и все говорили. (МАРКА 
14:27-31) 

  

Ты будешь делать ошибки, ты будешь падать, ты будешь умышленно поступать 

неправильно, иногда ты будешь выходить и делать что-то; это не значит, что ты 
погибший, это значит, что ты получишь исправление. 
Очень часто мои дети, ваши тоже, будут делать то, что, насколько им известно, против 
ваших правил. Они знают, чего ожидать, когда они это делают: они получат за это 
порку, иногда довольно приличную. Но он остаётся вашим ребёнком! Конечно! 
Невозможно, чтобы человек, который однажды родился от Вечной Жизни, снова 
оказался пропавшим. Бог не забирает то, что Он дал. "Слышащий Слова Мои и 
верующий в Пославшего Меня, имеет Жизнь бесконечную и на суд не придёт, но 
перешёл от смерти к Жизни. И Я воскрешу его в последние дни". Это Божье 
обетование. 
Так вот, если ты начнёшь говорить: "О-о, ну, тогда я просто могу делать..." Я всегда 
делаю то, что хочу. Но если ты — Христианин, ты не хочешь делать то, что 
неправильно, потому что сама Жизнь находится в тебе, само основание. Если ты 
хочешь поступать неправильно, это говорит о том, что здесь внутри что-то 
неправильно. Как из одного и того же источника может течь горькая и сладкая вода? 
Так что это ты запутался в эмоциях, или в чём-то придуманном, ещё в каком-нибудь 
ощущении, забудь об этом! Вернись к алтарю и скажи: "Боже, убери мою прежнюю 
грешную жизнь и приведи меня в такое состояние, чтобы всё моё желание..." 
"Рождённый от Бога не грешит". Правильно, у него нет желания так поступать. 
Конечно, дьявол то тут, то там заманит его в ловушку, но человек ошибается не 
умышленно. В Библии так говорится. Понимаете, дьявол время от времени будет 
заманивать его в ловушку. Конечно, будет. Он попытался устроить западню нашему 
Господу Иисусу. Он устроил Моисею, и поймал его. Он устроил Петру, и поймал его. 
Он многим устраивал. Пётр даже отрёкся от Него, но потом пошёл и горько плакал, в 
нём нечто было. 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 6, ЧАСТЬ 3 - У15.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

Чтение Библии: Исход 18, 2 Пар. 34, Исайи 51:12-23, Марка 14:22-42 
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И тотчас, как Он еще говорил, приходит Иуда, один из двенадцати, и с ним 
множество народа с мечами и кольями, от первосвященников и книжников и 
старейшин. Предающий же Его дал им знак, сказав: "Кого я поцелую, Тот и есть, 
возьмите Его и ведите осторожно". И, придя, тотчас подошел к Нему и говорит: 
"Равви! Равви!" - и поцеловал Его. (МАРКА 14:43-45) 

  

Дьявол религиозен дальше некуда, сообразительный, эрудированный, 

утончённый, однако знает о Боге не больше, чем кролик о снегоступах. Вот приходит 
тот маньяк и падает ниц в поклонении Иисусу. Что ж, вы скажете: "Неужели это 
дьявол?" Да, Иуда подошёл и даже поцеловал Иисуса, предав Его поцелуем.  
Религиозные духи, конечно же. Этот парень написал так: "Да, религиозные духи, – 
говорит, - не связывайтесь с этими пятидесятниками". Сказал: "Иначе этот дух 
перейдёт на вас". Сказал: "Это – от дьявола". Послушайте! Бог сказал: "В Библии 
говорится: Не каждому духу верьте, но испытывайте их, от Бога ли они". Именно так 
и говорится в Библии. А Иисус сказал: "Эти знамения будут сопровождать верующих". 
Выясните, верно это или нет, проверьте их Духом. Конечно!  
А религиозный дух на протяжении всех периодов всегда отвергал. Дьявольский дух, 
религиозный, отвергает настоящий, подлинный Дух. Каждый раз, когда приходит 
Божий Дух, Его сопровождают знамения и чудеса. 
Посмотрите на те дни, когда поклонялся Каин. У него был вид благочестия. Он 
построил жертвенник, построил церковь — устроил всё настолько религиозно, как 
Авель. Итак, во дни Каина и Авеля, обратите внимание, Каин был настолько же 
религиозным, как Авель. Смотрите, когда он поклонялся, он построил жертвенники, 
он украсил их как красивую большую церковь. Он не был неверующим, но склонялся 
и поклонялся. А Бог полностью отверг его. 
Если Бог справедлив и требует только лишь веру в Него, если Бог требует только 
веру, только жертву, только церковное членство, тогда Бог был бы несправедлив, 
осудив того парня, потому что тот, безусловно, был верующим в Бога. Он открыто 
исповедовал это, он был верующим в Бога. Он построил Господу церковь, 
жертвенник, принёс свои плоды и всё украсил, принёс жертву, выполнил 
обязательства, и поклонялся Господу. Брат мой, сегодня это — очень хороший член 
церкви. Верно? А Бог отверг его. Но посмотри на Авеля, он пришёл не с делами. 
Обвязал шею той овечки лозой и потащил её туда, закинул на жертвенник, перебил 
ей горло и убил её. Почему? — У Авеля было откровение. Пусть это немножко 
усвоится. 
Именно откровение, которое получил Авель, сделало его праведным. У него было 
откровение о требовании Всемогущего Бога, и он принёс агнца. Только таким образом 
ты сможешь понять божественное исцеление, крещение Святым Духом — именно 
посредством откровения.  
МАНЬЯК ИЗ ГАДАРЫ Д20.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 

 
 
 
 

Чтение Библии: Исход 19, 2 Паралипоменон 35, Исайи 52, Марка 14:43-72  
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И изрек Бог все слова сии, говоря: "Я Господь, Бог твой, Который вывел тебя из 
земли Египетской, из дома рабства; Да не будет у тебя других богов пред лицом 
Моим. Не делай себе кумира и никакого изображения того, что на небе вверху, и что 
на земле внизу, и что в воде ниже земли; Не поклоняйся им и не служи им, ибо Я 
Господь, Бог твой, Бог ревнитель, наказывающий детей за вину отцов до третьего и 
четвертого рода, ненавидящих Меня, И творящий милость до тысячи родов любящим 
Меня и соблюдающим заповеди Мои. Не произноси имени Господа, Бога твоего, 
напрасно, ибо Господь не оставит без наказания того, кто произносит имя Его 
напрасно. Помни день субботний, чтобы святить его; Шесть дней работай и делай 
всякие дела твои, А день седьмой — суббота Господу, Богу твоему: не делай в оный 
никакого дела ни ты, ни сын твой, ни дочь твоя, ни раб твой, ни рабыня твоя, ни скот 
твой, ни пришлец, который в жилищах твоих; Ибо в шесть дней создал Господь небо 
и землю, море и все, что в них, а в день седьмой почил; посему благословил Господь 
день субботний и освятил его. Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились 
дни твои на земле, которую Господь, Бог твой, дает тебе. Не убивай. Не 
прелюбодействуй. Не кради. Не произноси ложного свидетельства на ближнего 
твоего. Не желай дома ближнего твоего; не желай жены ближнего твоего, ни раба его, 
ни рабыни его, ни вола его, ни осла его, ничего, что у ближнего твоего". (ИСХОД 20:1-
17) 

  

Мой брат сказал: "Ты возьми сахар, а я — печенье". 

Я сказал: "Хорошо". 
Мама и папа работали в огороде. А я пошёл и набрал полную горсть, чтобы хватило 
нам обоим. Я вышел с ним; знаете, когда говоришь ложь, ты не сможешь смотреть в 
глаза другим. Так что я пошёл прямо по огороду, я не мог пройти другим путём. Папа 
обернулся, спросил: "Уилльям, куда это ты идёшь?"  
Я сказал: "Что?"  
Он повторил: "Куда ты идёшь?" 
Я ответил: "К амбару". 
И, ой, он спросил: "А что это у тебя в руке?" 
Я подумал: "Ой-ой-ой". Переложил в другую руку. Я спросил: "В какой руке?" — 
знаете.  
"Подойди сюда". Ой, вот это да! После этого мне долго не хотелось сахара. Хотя он, 
конечно, вкусный, если говорить о сахаре. Папа наказывал нас ремешком для правки 
опасной бритвы, это был кусок кожаного ремня. Ой, вот это да! На двери у него висело 
"золотое правило", это были все десять заповедей — прут из орешника гикори. Ветка 
вот такой длины, знаете, из которой отходило десять веточек. У дровяного сарая мы 
получали обучение, изо всех сил стараясь увернуться от ударов папы. Побольше бы 
таких отцов, было бы намного лучше. Аминь. Верно! Вместо того, чтобы угождать 
своему ребёнку и давать ему пятьдесят центов на кино по воскресеньям. Так и есть.  
ИСТОРИЯ МОЕЙ ЖИЗНИ – Д22.07.1951 ТОЛЕДО, ОГАЙО, США 

 
 
 
Чтение Библии: Исход 20, 2 Паралипоменон 36, Исайи 53, Марка 15:1-28  
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В шестом же часу настала тьма по всей земле и продолжалась до часа девятого. 
В девятом часу возопил Иисус громким голосом: "Элои! Элои! Ламма савахфани?" - 
что значит: "Боже Мой! Боже Мой! Для чего Ты Меня оставил?" Некоторые из 
стоявших тут, услышав, говорили: "Вот, Илию зовет". А один побежал, наполнил губку 
уксусом и, наложив на трость, давал Ему пить, говоря: "Постойте, посмотрим, придет 
ли Илия снять Его". Иисус же, возгласив громко, испустил дух. И завеса в храме 
разодралась надвое, сверху донизу. Сотник, стоявший напротив Его, увидев, что Он, 
так возгласив, испустил дух, сказал: "Истинно Человек Сей был Сын Божий". (МАРКА 
15:33-39) 

  

Даже Понтий Пилат сказал: "Я не нахожу в Нём никакой вины". Никто не мог найти 

вину. 
Иуда Искариот сказал: "Я предал Кровь невинную". 
Жена Пилата, язычница, видела сон и послала гонца из дворца. Представляю, как 
Пилат стоит там, уже готов объявить приговор Иисусу. Слышу, как галопом скачет 
лошадь. Парень соскакивает с неё и вбегает, падает ниц перед своим господином; 
поднимается и подаёт ему бумагу. Тот смотрит в неё. Представляю, как его лицо 
бледнеет, колени дрожат. Давайте заглянем через его плечо и прочитаем, что там 
написано. 
Так вот, это написала язычница. Написано: "Не делай никакого зла этому Праведнику, 
ибо сегодня из-за Него я много пострадала во сне". 
Уверяю вас, все враги были вынуждены свидетельствовать о Нём. Луна и звёзды в 
тот день отказались от своей славы. Это был Сын Божий. Римский сотник сказал: 
"Воистину это был Сын Божий". А Иуда сказал: "Я предал Кровь невинную". Аллилуйя! 
Так точно. Сегодня Он – Богом усмотренный путь. 
Все мужчины и женщины, которые хоть что-нибудь сделали для Бога, верили в это, 
держались за это и хранили это. На протяжении веков это волновало сердца поэтов. 
Мне вспоминается Эдди Перронет (что вы думаете о Христе?), как Эдди Перронет 
написал эту великую песню: 

Народ и Ангелы да чтут 
Христа, Царя всего!  
Корону пусть Ему несут, 
Венчайте все Его! 

Мне вспоминается Хопкинс, после преследований и всего, что у него было, как он 
сказал: 

Когда я поднимаю взор 
На крест, где Божий Сын страдал, 
Я сознаю греха позор… 

ПУТЬ, УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ – 13.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
 
 
 
Чтение Библии: Исход 21, Ездры 1, Исайи 54:1-10, Марка 15:29-47  
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И сказал им: "Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари. Кто 
будет веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. 
Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять 
бесов; будут говорить новыми языками; Будут брать змей; и если что смертоносное 
выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и они будут здоровы". (МАРКА 
16:15-18) 

  

Это напоминает мне одну леди из Чикаго. Её сын поехал в семинарию учиться на 

служителя, в какую-то библейскую школу, семинарию. В то время, как он был там, его 
старушка-мать серьёзно заболела. Итак, сыну сообщили об этом и попросили "быть 
наготове", у его матери был сильный жар, заболела пневмонией, сообщили, что ему 
могут позвонить в любой момент. Итак, парень собрал свои вещи и приготовился. В 
общем, ни в тот день, ни в течение ночи ему не позвонили, а также в течение 
следующего дня, потом сообщили: "Всё хорошо". 
Итак, спустя примерно год, он вернулся из школы на востоке, из какой-то известной 
школы. Он приехал домой и поприветствовал свою драгоценную маму, поговорив с 
ней немного, он сказал: "Мама, я так и не спросил тебя, что произошло с тобой тогда?" 
Сказал: "Однажды вечером меня предупредили, чтобы я был наготове, а на 
следующее утро мне сообщили, что ты здорова". Спросил: "Какое лекарство тебе дал 
врач?" Она ответила: "Дорогой, врач ничего мне не давал". 
Он спросил: "А что же произошло?" 
Сказала: "Ты знаешь ту небольшую миссию на углу, там в сквере?" "Да". 
Сказала: "Там была одна леди. Однажды вечером эта группа бедных, смирённых 
людей, проводили там молитвенное собрание в той миссии, - сказала, - и Нечто 
побудило одну из них прийти и навестить меня. Две женщины пришли и спросили, 
можно ли им прийти со своим пастором, помолиться за меня и помазать елеем, - 
сказала, - и возложить на меня руки, чтобы я выздоровела". Продолжила: "Знаешь, я 
сказала им: 'Конечно'. Они пришли вместе с пастором, он возложил на меня руки и 
помолился". Говорит: "Дорогой, он прочитал из Библии, из 16-й главы Марка, сказал: 
"Эти знамения будут сопровождать верующих". И говорит: "Знаешь что? На 
следующее утро врач был сильно озадачен, он не знал, что произошло. У меня не 
было жара". 
"Ой, - сказал сын, - мама, неужели ты общалась с этой группой?" Сказал: "Понимаешь, 
нас в библейской школе учили, что 16-я глава Марка, начиная с 9 стиха – не 
богодухновенна". 
Она воскликнула: "Слава Богу!" 
"Ого, - говорит он, - мама, ты начинаешь вести себя как те люди". 
Она сказала: "Я подумала вот о чём". Сказала: "Я прочитала всю Библию, в других 
местах есть и другие похожие обетования". Продолжила: "Я просто подумала: если 
Бог может исцелить меня через небогодухновенное Писание, то что же Он может 
сделать через то, что действительно богодухновенно?" Это точно!  
Для меня Она вся богодухновенна. Боже, дай мне веры, чтобы верить Ей и 
подтвердить Её! 
СУДЕБНОЕ РАЗБИРАТЕЛЬСТВО – 21.06.1964 ТОПЕКА, КАНЗАС, США 

 
Чтение Библии: Исход 22, Ездры 2, Исайи 54:11-17, Марка 16  
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Жаждущие! идите все к водам; даже и вы, у которых нет серебра, идите, 
покупайте и ешьте; идите, покупайте без серебра и без платы вино и молоко. Для чего 
вам отвешивать серебро за то, что не хлеб, и трудовое свое за то, что не насыщает? 
Послушайте Меня внимательно и вкушайте благо, и душа ваша да насладится туком. 
Приклоните ухо ваше и придите ко Мне! Послушайте - и жива будет душа ваша, и дам 
вам завет вечный, неизменные милости, обещанные Давиду… (ИСАЙИ 55:1-3) 

  

Когда идёшь на эти дешёвые развлечения, ты должен иметь в виду, что тебе придётся 

взять много денег. Молодой парень, который приглашает свою девушку на вечеринки и 
танцы, и так далее, заплатит большую часть своей еженедельной зарплаты. Пожилые 
люди, которые пытаются найти удовольствие в пивнушках, чтобы залить своё 
еженедельное горе — им тоже придётся заплатить много денег. А что они от этого 
получают? — Ничего не получают, одно только страдание. 
Имей в виду, что из-за этого однажды тебе придётся разбираться с Богом: "А возмездие за 
грех — смерть". Этим ты здесь на земле ничего не добьёшься. Это ложный мираж. Выпивка 
только добавит горя. Грех только добавит смерть к смерти. Последним выписанным для 
тебя чеком будет вечное отделение от Бога в озере огненном. Ты ничего не приобретёшь, 
только потеряешь. Тогда Бог приходит и задаёт вопрос: "Зачем ты тратишь свои деньги на 
то, что не насыщает? Зачем ты это делаешь?" 
Отчего мужчинам хочется это делать? Они тратят всё, что у них есть, и всё, что они 
зарабатывают, чтобы купить выпивку, одежду женщине, с которой они распутствуют, или 
ради каких-нибудь мирских, похотливых удовольствий. Но в Библии нам говорится и 
велено прийти к Богу и купить вечную радость и вечную Жизнь без серебра и без платы. 
Всё это не может удовлетворить, конец этого — вечная смерть. Это стоит тебе всех денег, 
которые ты можешь наскрести, чтобы стать важной персоной, массовиком-затейником, 
шутом, кем бы ты ни был, или популярной девушкой, или кем бы то ни было — всё это 
будет стоить всего, что ты можешь насобирать. Одеваться в самые изысканные одежды и 
делать то, что делают в миру, только ради того, чтобы потом пожать чек осуждения на 
вечные муки! Тогда Бог спросил: "Зачем?" Что мы будем делать в день суда, когда нас 
спросят, зачем мы это делали? Каким будет наш ответ? Каким будет ответ современной 
Америки, которая утверждает, что она — христианская страна? На виски за год тратится 
больше денег, чем на еду. "Зачем тратить свои деньги на такое?" Однако правительство 
отправит тебя в тюрьму за налоги в размере пяти долларов, которые ты отправил, может 
быть, в какое-нибудь учреждение, которое не совсем правильно уплатило налоги, чтобы 
послать какого-нибудь миссионера за океан. Однажды для нас прозвучит вопрос: "Зачем 
вы это делали?" Мы — христианская страна, а миллиарды долларов отправляются туда 
людям, потому что мы пытаемся купить их дружбу. Теперь они от этого отказываются. 
Неудивительно, что Хрущёв сказал: "Если существует Бог, Он опять вычистит Свой 
дворец". Язычники способны на такие утверждения, чтобы пристыдить нас, вот так глупое 
положение. А мы ещё называемся христианами! 
Бог сказал: "Приходите, покупайте вечную Жизнь без денег, без платы", — Жизнь, чтобы 
жить всегда, а мы отворачиваемся от этого и смеёмся Ему в лицо. Что же мы будем делать 
в тот день? Что же будет?  

БЕЗ ДЕНЕГ И БЕЗ ПЛАТЫ – 02.08.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

Чтение Библии: Исход 23, Ездры 3, Исайи 55, Луки 1:1-25 

  



 

День 79                                 Семейный алтарь                            19 марта  
 

В шестой же месяц послан был ангел Гавриил от Бога в город Галилейский, 
называемый Назарет, к деве, обрученной мужу именем Иосиф, из дома Давидова; 
имя же Деве: Мария. Ангел, войдя к Ней, сказал: "Радуйся, благодатная! Господь с 
Тобою; благословенна Ты между женами". Она же, увидев его, смутилась от слов его 
и размышляла, что бы это было за приветствие. И сказал Ей ангел: "Не бойся, Мария, 
ибо Ты обрела благодать у Бога; и вот, зачнешь во чреве, и родишь Сына, и наречешь 
Ему имя: Иисус..." (ЛУКИ 1:26-31) 

  

Если хочешь, чтобы тебе являлись ангелы, постоянно думай о Боге, а не о делах 

этого мира! Ходи в свою церковь; занимайся своим делом; мой посуду; где бы ты ни 
находился, постоянно, весь день и всю ночь думай о Нём! Тогда Бог нечто совершит. 
Приближайся к Нему; отгородись от мира — только ты и Он! 
Явление Ангела напугало ту деву. Её учили, что дни чудес прошли. Но она увидела, 
как нечто произошло. Ангел сказал ей: "Приветствую, Мария". "Приветствую" 
означает "остановись". У Него было послание для неё. Когда приходит ангел, у Него 
есть для тебя послание. Святой Дух, Ангел Божий находится в этот вечер здесь с 
посланием для каждого верующего. Просто постоянно думай о Нём. Постоянно думай 
о Нём, насколько Он приятен, насколько Он сладостен, о Его обетованиях. Если ты 
болен, думай вот о чём: "Он изъязвлен был за мои грехи и мучим за мои беззакония; 
наказание моего мира было на Нем, и ранами Его я был исцелён". Сосредоточь свои 
мысли таким образом; с тобой нечто произойдёт. Внезапно нечто приблизится, на 
тебя сойдёт помазание, ты встанешь со стула и пойдёшь. "Приблизьтесь к Господу, и 
Он приблизится к вам". 
Она посмотрела на великого ангела по имени Гавриил. Так вот, существуют ангелы 
Господни, их много, они приходят на землю и приносят послания. Но когда приходит 
Гавриил, должно произойти нечто значительное. Именно Он объявил о Первом 
Пришествии Христа, именно Он объявит о Втором Пришествии Христа. 
Он сказал Марии: "Ты обрела благодать у Бога". Какое послание Он ей принёс! "Ты 
обрела благодать у Бога". Пока она размышляла о том месте Писания, именно тогда 
это место Писания было подтверждено для неё. 
Так вот, если ты болен, размышляй о соответствующем месте Писания. Если ты 
потерян, размышляй о соответствующем месте Писания. Если ты хочешь Святого 
Духа, размышляй о соответствующем месте Писания, и Святой Дух подтвердит его 
для тебя! 
ИЕГОВА ЧУДЕС – 26.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Исход 24, Ездры 4, Исайи 56, Луки 1:26-56  



 

День 80                                 Семейный алтарь                            20 марта  
 

И сказал Господь Моисею, говоря: "Скажи сынам Израилевым, чтобы они сделали 
Мне приношения; от всякого человека, у которого будет усердие, принимайте 
приношения Мне. Вот приношения, которые вы должны принимать от них: золото и 
серебро и медь, и шерсть голубую, пурпуровую и червленую, и виссон, и козью 
шерсть, и кожи бараньи красные, и кожи синие, и дерева ситтим, елей для 
светильника, ароматы для елея помазания и для благовонного курения, камень оникс 
и камни вставные для ефода и для наперсника. И устроят они Мне святилище, и буду 
обитать посреди их; всё, как Я показываю тебе, и образец скинии и образец всех 
сосудов ее; так и сделайте…" (ИСХОД 25:1-9) 

  

Запомните, фальшивый доллар говорит только лишь о том, что где-то есть 

настоящий. Когда вы видите как организационная чепуха возрастает и процветает, 
как сказано: "коварство будет иметь успех в руке его", - просто помните, где-то есть 
небольшая Церковь Божья, действительно наполненная Святым Духом, подлинная, 
которая поднимается вверх по лестнице. Не смотрите на большую организацию. 
О какой более великой церкви говорится в Библии, как не о Ефесском 
церквопериоде? А когда Павел проходил через верхнее побережье Ефеса и пришёл 
в эту церковь, в ней было двенадцать человек. Это так. Все они были хорошими 
людьми: восклицали и чудесно проводили время, но ещё не получили Святого Духа. 
Павел спросил: "Вы приняли Святого Духа с тех пор, как уверовали?" Они сказали: "А 
мы и не знали, что есть Святой Дух".  
Он сказал: "Тогда как же вы были крещены?" Если в этом не было никакой разницы, 
зачем же он сказал это той церкви? 
Они сказали: "Мы уже были крещены одним из величайших людей, бывших на земле, 
Иоанном Крестителем, который крестил нашего Господа. Разве этого крещения не 
достаточно?"  
Он сказал: "Никак нет. Вы должны креститься ещё раз, потому что Царство закрыто 
для всего остального. Иоанн крестил только в покаяние, не для прощения грехов, 
говоря, что вы должны верить в Грядущего, то есть в Иисуса". Когда они услышали 
это, они крестились заново — во Имя Иисуса Христа. Верно, именно так. Они 
последовали Писанию.  
Знаете, как было на посвящении сегодня утром, Моисей следовал образцу, который 
он увидел на Небесах и установил шатёр, чтобы представить его. Когда Соломон 
построил храм, что он сделал? — Он повторил образец шатра, который был у Моисея, 
чтобы Писание оставалось неразрывным. 
Когда Бог пришёл в Свой Храм в последние дни, в этот Храм, Святой Дух, "тело Ты 
приготовил Мне", Святой Дух сошёл в День Пятидесятницы, проповедь была такая: 
"Покайтесь, каждый из вас, и креститесь во Имя Иисуса Христа для прощения грехов, 
и вы получите дар Святого Духа, ибо это обетование вам и детям вашим, и дальним, 
кого ни призовёт Господь, Бог наш".     
ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ – В11.11.1962 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

           
 
 
Чтение Библии: Исход 25, Ездры 5, Исайи 57:1-10, Луки 1:57-80  



 

День 81                                  Семейный алтарь                           21 марта  

 

И родила Сына своего Первенца, и спеленала Его, и положила Его в ясли, потому 
что не было им места в гостинице. В той стране были на поле пастухи, которые 
содержали ночную стражу у стада своего. (ЛУКИ 2:7-8) 

  

Рождество не поменяешь. Ведь это не день рождения нашего Господа, Он родился 

не в это время. Так вот, если взять глобус и посмотреть, от экватора до Иудеи почти 
столько же, сколько и до верха. Так что мы видим, что в Иудее, у них там в горах, 
бывает снег. Ой, там снега больше, чем здесь. Поэтому пастухи в то время не могли 
быть на горе и пасти овец. 
И ещё одно, это было бы вопреки всей природе. Понимаете? Ягнята и прочие 
рождаются весной, не в это время года. Ягнята рождаются не сейчас. У овец сейчас 
нет агнцев, а Он был Агнцем Божьим. Понимаете? Так что Он родился 
примерно…говорят, когда-то в апреле, в середине апреля, или примерно тогда. 
А тут 25-е декабря взяли и сделали днём рождения… Это день рождения бога-солнца 
(понимаете?), римского Ваала, бога-солнца. Понимаете? А солнце сейчас как раз 
прошло ровно полпути. И с 20-го по 25-е число устраивались римские зрелища в 
празднование дня рождения бога-солнца. Так что они сказали: "Ну, чтобы угодить и 
христианам, и язычникам, вместо бога-солнца мы объединим Сына Бога с богом-
солнцем. Так что мы всё это объединим, чтобы был один и тот же день рождения, и 
будем отмечать его 25-го числа". 
Итак, видимо, язычникам и тогдашней номинальной церкви или же первой церкви 
Рима это понравилось, их это вполне устраивало, им было всё равно. Поэтому они 
сделали так, что это стало днём рождения сразу и бога-солнца, и Сына Бога. 
Так вот, самая длинная ночь в году — примерно 21-е или 22-е, когда в солнечной 
системе солнце снова начинает стремительно приближаться. Теперь дни начнут 
удлиняться всего на несколько секунд или минут, а потом уже в июне или июле бывает 
самый длинный день в году. 
Но Рождество не поменяешь, так что мы ничего не можем поделать. Бескамерные 
шины не поменяешь. Я их не люблю, но их же не поменяешь. Верно! 
Раздетые женщины — этого тоже не поменяешь. Шорты останутся шортами. Вот и 
всё. Они постоянно будут укорачиваться, так что я ничегошеньки не могу с этим 
поделать. Я могу только сказать, что так нельзя, и придерживаться своих слов. Верно! 
Грех как был, так и останется. Он как был, так и останется. Он так дальше здесь и 
будет. Он так и будет, пока не придёт Иисус. Всё это как было, так и останется. 
Так вот, я хочу это пояснить. Я не верю, что Иисусу важно, в какой день вы 
поклоняетесь Его дню рождения — то ли это 25-го, 26-го, то ли это в апреле, мае, 
июне, июле, или когда бы то ни было — главное, чтобы вы поклонялись Ему в любой 
день. 
ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ ИИСУСА – 21.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

   
 
 

 
Чтение Библии: Исход 26, Ездры 6, Исайи 57:11-21, Луки 2:1-24  



 

День 82                                  Семейный алтарь                           22 марта  

 

Тогда был в Иерусалиме человек именем Симеон. Он был муж праведный и 
благочестивый, чающий утешения Израилева; и Дух Святой был на нем. Ему было 
предсказано Духом Святым, что он не увидит смерти, доколе не увидит Христа 
Господня. (ЛУКИ 2:25-26) 

  

Должно быть, ей было нелегко в день посвящения, то есть, когда пришла для 

обрезания Младенца, когда она поднималась вот так с этим Младенцем на руках, а 
все женщины держались на расстоянии, все принесли младенцев в пеленах с тонкой 
вышивкой, чтобы посвятить их и совершить обряд обрезания, чуть ли не каждая из 
них вела ягнёнка. А она держала двух горлиц для своего очищения. Младенец был 
завёрнут в пелены, взятые от ярма с шеи вола, в тряпку, которую кладут волу на шею. 
Это были просто пелены в яслях. У них ничего не было для Него. Они были очень 
бедными. Вот так она стояла. 
Несомненно, все женщины держались на расстоянии от этой девы. Говорили: 
"Смотрите, у неё внебрачный ребёнок". Видите, как Бог совершает радикальные на 
вид дела? О-о, вот это да! Он просто пускает пыль в глаза сатане. "Какая 
непристойная! Какая низкая! Прелюбодеяние. Вот кто она такая. Она – 
прелюбодейка". От этого сердечный ритм у Марии вовсе не сбился. Люди держались 
на расстоянии от Него.  
Сейчас они продолжают делать то же самое, обзывают Его: "Святой скакун или 
фанатик", или ещё как-то. Мария знала, Чей это был Ребёнок. Она всё равно шагала 
дальше.  
О-о, но разве они не должны были обратить внимание на Симеона, который 
находился там в комнате? Ведь ему было обещано. Он ходил там и пророчествовал. 
Сказал: "Господь явился мне и сказал, что я не увижу смерти". А ему тогда было 
больше восьмидесяти лет. "Я не увижу смерти, доколе не увижу Его спасения".  
"О-о, Симеон, ты стар. Этот старик немножко рехнулся, знаете, просто оставьте его в 
покое. Он безобидный. Он не станет никого обижать". 
Нo у Симеона было Слово Господне, сказал: "Я видел Духа Божьего, сошедшего на 
меня. Я стоял и смотрел на Него. Он говорил мне: "Симеон, ты – муж праведный, и Я 
сделаю тебя свидетелем"". Вот и всё. "Для чего Ты собираешься это сделать, 
Господь?" "Это — Моё дело".  
Моё мнение таково, что им наверняка попадёт от Него в тот День. "У вас был 
свидетель. Почему вы не прислушались к этому?"  
Пожилая слепая Анна находилась в храме и молилась. Господь открыл ей: "Симеон 
прав". Аминь. Она не могла отличить дневного света от темноты, но она смогла 
увидеть дальше многих людей сегодня, у которых хорошее зрение. По движению Духа 
в её сердце, в Духе она увидела, что пришествие Мессии близко.  
Видите, какая махонькая Церковь там была? Захария, Елизавета, Мария, Иоанн, Анна 
и Симеон — шесть из миллионов. Как во дни Ноя, шестеро. Бог имел дело с каждым 
из них. Они все были в согласии. Они все были вместе. 
ПОРУГАНИЕ ИЗ-ЗА СЛОВА – У23.12.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 

Чтение Библии: Исход 27, Ездры 7, Исайи 58, Луки 2:25-52  
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…И сделай верхнюю ризу к ефоду всю голубого цвета; среди ее должно быть 
отверстие для головы; у отверстия ее вокруг должна быть обшивка тканая, подобно 
как у отверстия брони, чтобы не дралось; по подолу ее сделай яблоки из нитей 
голубого, яхонтового, пурпурового и червленого цвета, вокруг по подолу ее; позвонки 
золотые между ними кругом: золотой позвонок и яблоко, золотой позвонок и яблоко, 
по подолу верхней ризы кругом; она будет на Аароне в служении, дабы слышен был 
от него звук, когда он будет входить во святилище пред лице Господне и когда будет 
выходить, чтобы ему не умереть… (ИСХОД 28:31-35) 

  

В Ветхом Завете первосвященник входил один раз в год, и то нёс перед собой 

кровь. Он был помазанным. О, я люблю изучать это, как он был помазан — 
помазанием елея. По-моему, Давид сказал: "Как приятно братьям жить вместе в 
единстве. Это как драгоценный елей помазания, который был на бороде Аарона, он 
стекал на края его одежд". 
Елей смазывает и смягчает. Знаете, когда человек действительно помазан и готов 
для Бога, он становится податливым. Когда он не помазан, он остаётся очень 
упрямым. 
Первосвященник один раз в год входил, неся перед собой кровь, и поклонялся в 
Славе Шекина, был весь в помазании (о-о, я люблю это!), шагал помазанный. На его 
одеждах были гранаты и колокольчики. Он должен был идти таким шагом, чтобы 
звучала мелодия: "Свят, свят, свят для Господа. Свят, свят, свят для Господа", — 
когда он шёл, он нёс перед собой Кровь. 
Какая прекрасная картина сегодняшней церкви! А вы знаете, почему там были эти 
колокольчики? Если бы он не издавал звуков, люди снаружи не смогли бы узнать, 
остался ли он жив или нет. Уверяю тебя, брат мой, наша церковь мертва, если она не 
производит никаких звуков. Ой, что-то случилось. Так точно! Они не вошли в Святое 
Святых. Повсюду, где Бог, там много шума. Совершенно верно. Когда Иисус въезжал 
в Иерусалим, люди срезали ветки с пальм, те крестьяне из Галилеи запели: "Осанна 
Грядущему во Имя Господне!" 
Некоторые фарисеи сказали: "Ой, у меня от этого мороз пробежал по спине. Это 
святотатство. О-о, заставь их замолчать". 
Иисус сказал: "Если они замолчат, камни тут же возопиют". Когда Христос входит, 
нечто должно произойти. 
БОЖИЙ УСМОТРЕННЫЙ ПОДХОД К БОЖЕСТВЕННОМУ ОБЩЕНИЮ – 30.06.1960 
ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 
 

  
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Исход 28, Ездры 8, Исайи 59:1-8, Луки 3:1-18  
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И видел, что нет человека, и дивился, что нет заступника; и помогла Ему мышца 
Его, и правда Его поддержала Его. И Он возложил на Себя правду, как броню, и шлем 
спасения на главу Свою; и облекся в ризу мщения, как в одежду, и покрыл Себя 
ревностью, как плащом. По мере возмездия, по этой мере Он воздаст противникам 
Своим — яростью, врагам Своим - местью, островам воздаст должное. И убоятся 
имени Господа на западе и славы Его - на восходе солнца. Если враг придет как река, 
Дух Господа поднимет знамя против него. (ИСАЙИ 59:16-19) 

  

Неверие не останавливает Бога, оно Ему не мешает. Сколько бы этот мир ни 

проявлял неверия, это всё равно произойдёт. Неверие только осуждает 
неверующего. Неверие пошлёт неверующего в ад. Оно отнимет у него каждое 
благословение, которое Бог ему обещал, но оно не мешает Богу продолжать 
продвигаться с верующим. Понимаете? Неверие не останавливает Бога, оно 
останавливает только неверующего. 
Скажешь: "Завтра не будет светить солнце. Я остановлю его". Попробуй. Видите? Вот 
так, не получится. Бог установил для него порядок и сказал, что оно будет светить, 
оно будет светить, и всё; Он сказал, что будет. Может быть, под ним какие-нибудь 
облака, но оно всё равно светит. Этим Бога не остановишь.  
Как Он раскрывает Своё Слово Своему народу? Во-первых, посмотрите на мудрость 
Божью. Зная, что будут неверующие, что большинство будут неверующими, через 
предузнание Он предопределил для каждого века Семя, которое поверит в это. Так 
вот, обратите внимание, каждый век как ни в чём ни бывало продолжает идти с Его 
Словом, всё совершенно вовремя, ничто не мешает Богу. Он продолжает, как ни в 
чём ни бывало, каждая шестерёнка совпадает совершенно точно. Иногда мы думаем, 
что получится не так, как нужно. Но не беспокойтесь, Его часы выставлены до 
мельчайшей доли секунды, и всё происходит с совершенной точностью. 
Иногда, когда взгляну и увижу этих Рикки и Рикет, которые сегодня появились на 
улицах, и что творится, я думаю: "О Боже!" 
"Подожди минутку, — говорит Он (понимаете?), — Мои часы идут совершенно точно. 
Я должен поставить тебя на ту же самую начальную основу, как Я поставил первого 
человека в те времена. Я ставлю тебя на ту же самую начальную основу, что и 
Лютера, что и Веслея". Потому что (понимаете?) тогда грех не был настолько познан, 
как теперь. Сейчас, когда у нас больше знания, чем было тогда, и когда враг приходит 
как потоп, Дух Божий поднимает знамя против него. Понимаете? И вот, сегодня у нас 
больше знания, больше понимания, поэтому реки неверия растекаются очень сильно, 
но Бог поднимает против этого знамя. Помните, Он предопределил, чтобы всё это 
произошло потому, что Он предсказал через Своих пророков, что всё это произойдёт. 
Когда праведные видят, как всё это подтверждается, тогда они знают, что это верно. 
Несмотря на то, кто что ещё говорит, они знают, что это верно.  
ДОКАЗАТЕЛЬСТВО ЕГО СЛОВА - 16.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 
 
Чтение Библии: Исход 29, Ездры 9, Исайи 59:9-21, Луки 3:19-38   
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Восстань, светись, ибо пришел свет твой, и слава Господня взошла над тобою. 
Ибо вот, тьма покроет землю, и мрак - народы; а над тобою воссияет Господь, и слава 
Его явится над тобою… (ИСАЙИ 60:1-2) 

  

Похоже, людей покрыла густая тьма, так что они думают, что нужно только ходить 

в церковь и быть очень хорошим человеком, занести свою фамилию в список и, мол, 
каким-то таинственным образом, когда умрёшь, Бог повернёт ключ и изменит дух, 
находящийся внутри тебя, в Его направлении. Вы заблуждаетесь! Когда умрёшь, тот 
дух, который сейчас на тебе, именно таким ты останешься навсегда. Помните, 
фарисеи, саддукеи и прочие были очень религиозными. 
Бог – это Бог-ревнитель. Он ревнивый, и Он хочет, чтобы Его жена оставалась чистой. 
Он хочет, чтобы она была девственной, целомудренной, чтобы в ней не было ничего 
мирского, но чтобы она была полностью Его Словом, Его частью. Мы должны быть 
частью Слова. Не частью вероучения, а частью Слова! Не частью церкви, а частью 
Невесты! Церковь осуждена, мы знаем, что она отправится во тьму внешнюю, а 
Невеста вознесётся. Если бы люди могли на несколько мгновений пробудиться и 
осознать, насколько это важно! Это делает гордость. Люди хотят поступать, как 
поступает остальной мир. Вам нельзя так делать. Вы не от этого мира. Как вы 
думаете, женщина, лежащая в гробу, беспокоится, хорошо ли у неё уложены волосы 
или что бы то ни было? Вы думаете, когда она лежит в гробу, она будет обращать 
внимание на то, как она одета, или мужчина? Они так не делают.  
Именно поэтому сегодня так много чепухи, нам хочется подражать соседям или какой-
нибудь голливудской кинозвезде, или какой-то моде, или чему-то вроде этого — это 
всё потому, что мы ещё не умерли ради Христа и ради Его Слова. В чём дело с 
церквями? Мы находимся в темноте, блуждаем в потёмках. Сказано: "Над народами 
будет густая тьма". Сейчас над народами густая тьма! 
Что всё это значит? Это значит вот что: луна пропадает из виду из-за того, что земля 
оказалась в тени солнца, отражающего свой свет на земле. Мир попал в тень. Вот в 
чём дело с церковью. Вот в чём дело с пресвитерианами, методистами, 
пятидесятниками. Вот в чём дело со всеми нами. Этот мир заградил Свет, Который 
мы должны отражать, развернулся и встал на Его пути, и когда они минуют друг друга, 
он отбрасывает тень. 
Мирское вошло в церковь под вывеской деноминации, под вывеской какого-то 
вероучения, мол, "мы религиозные, и всё такое", однако отрицают воскрешающую 
силу Христа, подтверждающую Его Слово, Которое проречено для нашего времени. 
Свет может прийти только через Слово Божье. Мы знаем это. В начале Бог сказал: 
"Да будет свет", — и стал свет, подтверждение Слова, Которое Он изрёк. 
ШАЛОМ – 19.01.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

  
 
 

 

 
 
 
Чтение Библии: Исход 30, Ездры 10, Исайи 60:1-10, Луки 4:1-22  



 

День 86                                 Семейный алтарь                            26 марта  
 

И пришел в Назарет, где был воспитан, и вошел, по обыкновению Своему, в день 
субботний в синагогу, и встал читать. Ему подали книгу пророка Исаии; и Он, раскрыв 
книгу, нашел место, где было написано: "Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня 
благовествовать нищим, и послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, 
проповедовать пленным освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на 
свободу, проповедовать лето Господне благоприятное". И, закрыв книгу и отдав 
служителю, сел; и глаза всех в синагоге были устремлены на Него. И Он начал 
говорить им: "Ныне исполнилось писание сие, слышанное вами". И все 
засвидетельствовали Ему это, и дивились словам благодати, исходившим из уст Его, 
и говорили: "Не Иосифов ли это сын?" Он сказал им: "Конечно, вы скажете Мне 
присловие: "Врач! исцели Самого Себя"; сделай и здесь, в Твоем отечестве, то, что, 
мы слышали, было в Капернауме". (ЛУКИ 4:16-23) 

  

Он жаждал, как и мы. Он знал, как переносить лишения. Он болел, как мы. Он 

сказал: "Разве не скажут Мне старое присловие: 'Врач, исцели самого себя'?" Но Его 
великие силы были даны не для Него. У Него была сила сделать это, но Он не мог 
использовать её для Себя. Нет! 
Кто-то на днях сказал мне: "Брат Бранхам, прежде чем что-нибудь произойдёт, ты уже 
всё знаешь об этом. А что будет с тобой?" 
Я сказал: "Этот дар не для меня, я не могу использовать его для себя". Он для вас! 
Это вы получаете пользу, а не я! Я — просто общественный Божий слуга для вас. 
Проповедник — это общественный слуга. Как полевая лилия: подлетает шмель, 
получает свою долю, подлетает медоносная пчела и получает свою, прохожий 
получает свою, и остальные. Она трудится днём и ночью, чтобы излучать своё 
сияние! Служитель Евангелия делает то же самое — идёт по тропе Божьей, несёт 
незапятнанное свидетельство, чтобы этот мир мог вкусить от него (понимаете?) — 
мистер пастор Лилия. Это хороший пример. Иисус сказал: "Посмотрите на него, 
Соломон с ним не сравнится". Это так. Доктор Лилия — наверное, вы все его знаете. 
Понимаете? 
"Посмотрите на полевые лилии, они ни трудятся, ни прядут. Я говорю: даже Соломон 
во всей славе своей…" Лилия должна прилагать усилия днём и ночью, чтобы излучать 
сияние, следить за своими одеяниями, чтобы был аромат и прочее. А другим она 
просто открывается, они проходят мимо и берут от неё. Пчела и муха, и другие 
пролетают мимо — хорошие или плохие — просто берут от неё и всё. 
Такой же и слуга Христа, слуга-христианин — он открывается: "Мир, просто бери от 
меня". Ничего не берёт для себя, всё для других. Вот каким стал Христос, когда Он 
стал нашим родственником. Он стал человеком, чтобы этот мир мог вкусить Его 
праведности (понимаете?) и стать сынами Божьими. 
РОДСТВЕННИК ИСКУПИТЕЛЬ - 02.10.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня благовествовать нищим, 
послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным 
освобождение и узникам открытие темницы, Проповедовать лето Господне 
благоприятное и день мщения Бога нашего, утешить всех сетующих, Возвестить 
сетующим на Сионе, что им вместо пепла дастся украшение, вместо плача - елей 
радости, вместо унылого духа — славная одежда, и назовут их сильными правдою, 
насаждением Господа во славу Его. (ИСАЙИ 61:1-3) 

  

Служитель, член церкви, хороший человек, нравственный муж, кто бы ты ни был, 

ты знаешь, что Бог убрал от тебя сигареты. Женщины, вы знаете, что Он убрал от вас 
шорты и стрижки, и всё такое. Вы знаете, что Он это сделал. Но если потом ты 
отворачиваешься и презираешь, и Кровь завета, которая освятила тебя и довела тебя 
до этого момента, не почитаешь за святыню… 
Как те соглядатаи, когда они дошли до пограничной земли и посмотрели, сказали: "Ну, 
мы знаем, что она есть, но слишком большие препятствия. Мы выглядим, как 
кузнечики", — они погибли в пустыне. Пограничные верующие! 
Иди не только досюда, говоря: "Я верю Посланию". Ты будь послушен Посланию! 
Войди во Христа! Ты скажешь: "О-о, брат Бранхам, я же верю каждому сказанному 
Слову". Это хорошо, но это только способность читать. 
Прими Послание, прими Его в своё сердце, ты должен иметь Знак, чтобы в тебе была 
та самая Жизнь, которая была во Христе. "Когда Я увижу Её, Я пройду мимо вас". 
Когда сегодня на земле мы видим великие знамения последнего времени, мы знаем, 
что это верно. Смотрите, долгое-долгое время я ждал этой проповеди для вас. 
Понимаете? Вы видели знамения последнего времени. Я проповедовал Это вам и 
показал вам То, что сказал Христос. Правильно? Вы согласны с этим. Мы в конце 
времени. Я не вижу, чтобы что-то ещё оставалось. 
Вы скажете: "А как насчёт клейма зверя?" Отвергающие Святого Духа уже 
заклеймены зверем. Наказание наступит позже. Понимаете? 
В Израиле, когда в юбилейный год звучала труба, вы заметили, как Христос читал 
это? Он прочёл только половину, потому что только половина относилась к тому 
времени. Понимаете? "Он послал Меня исцелять сокрушённых сердцем, 
проповедовать освобождение (и так далее), и лето Господне благоприятное". 
Остального Он не прочитал, Он положил свиток, потому что остальное было для 
нашего времени. Понимаете? Он прочитал оттуда только часть, то, что относилось к 
Его времени. 
Именно это Он собирается сделать сегодня. Именно это Он говорит сегодня для 
церкви через Свой помазанный Дух. Пробил этот час. Сейчас то самое время. 
Примите это, люди. Примите это! 
ЗНАК - У01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И потом сказал Он: "Лица Моего не можно тебе увидеть, потому что человек не 
может увидеть Меня и остаться в живых". И сказал Господь: "Вот место у Меня, встань 
на этой скале; когда же будет проходить слава Моя, Я поставлю тебя в расселине 
скалы и покрою тебя рукою Моею, доколе не пройду; и когда сниму руку Мою, ты 
увидишь Меня сзади, а лицо Мое не будет видимо". (ИСХОД 33:20-23) 

  

Фома сказал Ему: "Господи, покажи нам Отца, и довольно". 

Он сказал: "Столько времени Я с вами, и ты не знаешь Меня?" Сказал: "Когда вы 
видите Меня, вы видели Отца. И почему говоришь: 'Покажи нам Отца'?" 
Так вот, единственники это взяли, группа единственников, и пытаются сделать из 
Отца, Сына и Святого Духа только одно служение и одно место, и, как перст, один. 
Это неправильно. Иисус не мог быть Своим отцом. Как же Он мог быть Своим отцом? 
А если Бог — это человек, отдельный от Святого Духа, то у Него было два отца. Ибо 
в Библии говорится, что Святой Дух осенил Марию, и она зачала, в Библии говорится, 
в Матфея 1:18, что "То, что было зачато в ней, есть от Святого Духа". 
Тогда кто Его отец, Святой Дух или Бог? И тот и другой — тот же самый Дух, иначе 
Он был незаконнорождённым от двух духов. Хм. Это католическая догма, и это 
никогда не было учением Библии. Мартин Лютер вынес это с кучей остального 
католицизма, который сейчас в лютеранской церкви. Веслей пошёл с этим дальше, и 
это до сих пор продолжается, но это заблуждение. Это не Истина, никогда ей не было. 
Это никогда не было учением Библии. Это не было заповедью в Библии, чтобы учить 
о трёх богах. Есть один Бог. Иисус сказал: "Слушай, Израиль, Я Господь, Бог твой". 
Один Бог, не три бога.  
В Африке крестят один раз для Отца, один раз для Сына и один раз для Святого Духа. 
А потом бедный еврей подходит и говорит: "Который же из них — ваш Бог? Который? 
Отец, Сын или Святой Дух?" Они все трое — одно. В Библии говорится, что они есть 
одно. Иисус был домом, в котором жил Бог, в Библии говорится (1-е Тимофею 3:16): 
"Беспрекословно (то есть бесспорно) великая тайна божественности. Ибо Бог был 
проявлен во плоти, показал Себя Ангелам, принят и проповедан, принят верою и 
вознесён во Славу". Бог! В Библии говорится: "Нарекут Имя Ему Эммануил", что 
переводится: "Бог с нами". В Библии говорится, что "Иисус, в Нём обитала полнота 
Божества телесно". 
Как мы говорили на днях вечером, Бог в начале был Духом. А потом из Бога вышел 
Логос или теофания, которая была обликом человека, названного Сыном Божьим (в 
прообразе). Он приходил на землю в плотском теле даже прежде того, как Он пришёл 
в Иисусе Христе. Попробуй-ка проглотить этот кусочек, брат. Я докажу это вам. Когда 
Моисей видел Его, он сказал: "Позволь мне увидеть Твой облик, Господь". Бог сокрыл 
его в скале. Когда Он проходил мимо, он сказал: "Это была спина человека". Это была 
та теофания. Точно! Потом та теофания должна была стать плотью. Не другая 
личность, но та же Личность должна была стать плотью, чтобы вынуть жало у смерти. 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 4 - В01.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
Чтение Библии: Исход 33, Неемии 3, Исайи 62, Луки 5:18-39 

  



 

День 89                                Семейный алтарь                             29 марта  
 

Когда сходил Моисей с горы Синая, и две скрижали откровения были в руке у 
Моисея при сошествии его с горы, то Моисей не знал, что лицо его стало сиять лучами 
оттого, что Бог говорил с ним. И увидел Моисея Аарон и все сыны Израилевы, и вот, 
лицо его сияет, и боялись подойти к нему. И призвал их Моисей, и пришли к нему 
Аарон и все начальники общества, и разговаривал Моисей с ними. После сего 
приблизились все сыны Израилевы, и он заповедал им все, что говорил ему Господь 
на горе Синае. И когда Моисей перестал разговаривать с ними, то положил на лицо 
свое покрывало. (ИСХОД 34:29-33) 

  

Бог был сокрыт в Моисее. Бог был в Моисее, под покровом, и Присутствие Божье 

было в нём. Он был в таком совершенном согласии с этим Словом в нём, что ему 
нужно было покрывать своё лицо. Это был подтверждённый пророк, который раскрыл 
Слово и сказал им: "Не делай то! Делай то! И не делай то!" Понимаете? 
Чтобы послать Своё Слово тому поколению, Он сокрыл Себя в человеке, иначе Слово 
ослепило бы даже вызванных. Понимаете? Даже люди, которые там были, не могли 
выдержать такое зрелище. Мы находим это в Исходе, они сказали: "Пусть Моисей 
говорит, а не Бог". Понимаете, почему Огненный Столп не так часто появляется? 
Понимаете? 
Бог сказал: "Я сделаю это, Я воздвигну им пророка". Аминь! "Я воздвигну его им". Он 
пришёл, в точности. "Он будет Словом". Он сказал: "Если они хотят увидеть, что такое 
Слово, — сказал, — так вот, Моисей, Я явился тебе в горящем кусте, — сказал, — Я 
сойду и охвачу огнём всю гору". Сказал: "Они увидят, что ты сказал правду. Я явлюсь 
здесь тем же самым огненным образом. Я явлюсь здесь и докажу людям, Я подтвержу 
твоё служение". Вот что Он сказал здесь Моисею, во всех этих словах. 
Обратите внимание, Он сказал: "Теперь Я прославлю тебя перед народом". Сказал: 
"Вот, ты рассказывал им, что Я встретил тебя в горящем кусте, теперь Я сойду (тот 
же самый Огонь), и Я дам людям увидеть, что ты не лгал об этом". Это можно доказать 
даже научно, если хотите. Понимаете? "Я сойду прямо туда и дам им знать". 
А когда Он начал греметь, когда Иегова начал греметь, люди сказали: "Нет-нет! Нет! 
Пусть Иегова не говорит, иначе мы умрём". 
Видите, Ему нужно быть под покровом. Итак, Бог сокрыл Себя в Моисее и дал Моисею 
Слово. Моисей спускался и говорил Слово Господне, закрыв лицо покрывалом. 
Верно? Иегова сокрыт в виде пророка. Бог сказал, что Он больше не будет говорить 
с ними напрямую, Он будет говорить с ними только через пророка. С того момента Он 
всегда говорил только таким образом. Он всегда говорил только так. Верно. Никак 
иначе. 
БОГ СНИМАЕТ С СЕБЯ ПОКРОВ - У14.06.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Исход 34, Неемии 4, Исайи 63:1-10, Луки 6:1-26 

  



 

День 90                                Семейный алтарь                             30 марта  
 

…Всякий, приходящий ко Мне и слушающий слова Мои и исполняющий их, скажу 

вам, кому подобен. Он подобен человеку, строящему дом, который копал, углубился 
и положил основание на камне; почему, когда случилось наводнение и вода напёрла 
на этот дом, то не могла поколебать его, потому что он основан был на камне. А 
слушающий и не исполняющий подобен человеку, построившему дом на земле без 
основания, который, когда напёрла на него вода, тотчас обрушился; и разрушение 
дома сего было великое. (ЛУКИ 6:47-49) 

  

Британские острова заселены людьми! В Англии практически уже невозможно найти 

места, где бы не стоял дом. Как в Германии и в других местах, это древние страны, земля 
уже истощена, и у людей огородики. В Германии и в таких местах не увидишь на заднем 
дворе красиво скошенную траву и много деревьев. Там увидишь помидоры, бобы и 
картошку, что-нибудь для еды. Они вынуждены так делать. На земле нет свободного места. 
Один английский солдатик водил меня повсюду, мы поднялись на вершину холма, мы с 
братом Бакстером и с этим парнем. Мы пришли в одно место — это была красивая 
местность: там были деревья, зелёная трава и всё такое. Я подумал: "Какое красивое 
место!" Я сказал этому солдатику: "Сэр, хочу задать вам вопрос. Я вижу, что ваш остров 
густо заселён. Почему это большое пространство на несколько акров, красивое место с  
деревьями и долиной, и всем остальным, почему оно у вас оставлено, и никто здесь не 
строит дом?"  Он ответил: "Почтенный, хочу сказать вот что. Лет двести назад здесь в 
Англии разразилась эпидемия гемоглобинурийной лихорадки". И говорит: "Тогда не было 
сыворотки, и люди умирали, как мухи". Он сказал: "Говорят, что тележки ездили днём и 
ночью. Людей даже не могли похоронить. Священник просто приходил сюда время от 
времени, поднимал руки, молился и возвращался назад. Они разбросаны здесь по всей 
этой долине. Их даже не могли похоронить". Сказал: "Они умирали и умирали, умирали 
тысячи тысяч детей и взрослых, подростков и остальных. Их просто привозили туда, а 
потом, когда эпидемия прекратилась, взяли и просто засыпали их землёй". Он сказал: 
"Знаете что?" Сказал: "С того времени и поныне англичанин ни в коем случае не станет 
закладывать фундамент на том, что происходило тогда. Он не станет закладывать 
фундамент на таком. Он никогда не поставит дом на том месте, где была такая смерть". Я 
немножко постоял там и подумал… Не было смысла говорить ему, он бы этого не понял. 
Но как же так получается, что человек так искренно думает, что если двести лет назад 
чёрная лихорадка была на той территории… А вы такие недоверчивые и настолько 
обеспокоены тем, как бы прожить подольше, ведь вы можете заболеть чёрной лихорадкой, 
если поставите там свой дом, а при этом хотите обосновать своё вечное место назначения 
на каком-то придуманном человеком вероучении, которое сгинуло сотни лет назад, на 
какой-то теологии какой-то церкви, которая сотни лет лежала на полке (в них вообще 
ничего, никакого движения Бога и ничего такого), а вы возьмёте и прилепите к этому своё 
имя и вероучение, и остальное, и будете дальше жить. Послушай, друг, не смей делать 
этого! "На этой Скале Я построю Церковь Мою, и врата ада не смогут одолеть её. Дела, 
которые Я творю, и вы сотворите. Вот, Я с вами, даже в вас всегда, до скончания мира. 
Иисус Христос вчера, сегодня и во веки тот же". Бог — это Бог реальности. Не надо 
принимать лишь бы какое вероучение. Не надо принимать лишь бы какое ощущение. 
Примите реальность! Примите реального Бога.  
НЕИЗМЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ЖИВОГО БОГА – 26.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Исход 35, Неемии 5, Исайи 63:11-19, Луки 6:27-49  



 

День 91                               Семейный алтарь                              31 марта  
  

Ибо от века не слыхали, не внимали ухом, и никакой глаз не видал другого бога, 
кроме Тебя, который столько сделал бы для надеющихся на него. Ты милостиво 
встречал радующегося и делающего правду, поминающего Тебя на путях Твоих. Но 
вот, Ты прогневался, потому что мы издавна грешили; и как же мы будем спасены? 
Все мы сделались — как нечистый, и вся праведность наша — как запачканная 
одежда; и все мы поблекли, как лист, и беззакония наши, как ветер, уносят нас. И нет 
призывающего имя Твое, который положил бы крепко держаться за Тебя; поэтому Ты 
сокрыл от нас лицо Твое и оставил нас погибать от беззаконий наших. Но ныне, 
Господи, Ты — Отец наш; мы — глина, а Ты — образователь наш, и все мы — дело 
руки Твоей. (ИСАЙИ 64:4-8) 

  

Я знаю, в тот день, когда я вошёл в больницу, у меня было тяжелейшее испытание. Я 

видел, как умерла моя жена, когда я умолял, чтобы она выжила. "Что же я такого сделал, 
когда стоял на углу улицы, проповедовал и молился за больных?" 
Тогда сатана сказал: "Он не ответит на твою молитву". 
Я видел, как она умирает, но я знаю, что в ней была сила воскресения. Те кости восстанут 
вновь.  
Я видел, как там лежал мой ребёнок. Положил руку, сказал: "Боже, не забирай её". 
Казалось, будто Он опустил занавес, сказав: "Я даже и слушать тебя не буду". 
Сатана сказал: "Вот так-то. Всего лишь одно слово". Он не был так глуп, чтобы сказать мне, 
что Бога нет, потому что я-то уж знал. Но он сказал, что Он не любит меня, не заботится 
обо мне. Понимаете? Все факты логичны, сказал: "Ты ещё молодой, всего двадцать лет. 
Твоя жена лежит здесь, в морге. А вот и твой ребёнок направляется туда. Ты говорил, что 
Он — великий Исцелитель, а Он вот такой. Посмотри, что Он делает? Одно слово, Ему 
даже не надо было бы изрекать, просто посмотреть вниз и сказать. Всего лишь кивнуть 
головой, вот и всё, что надо, и ребёнок был бы исцелён. Но, видишь, Он не любит тебя. Он 
не заботится о тебе. Позволяет, чтобы твой ребёнок умер сейчас прямо там, и даже 
отказывается слушать твою молитву в такой мрачный час". Всё, что он сказал, было 
абсолютной правдой. "Так что же ты сделал? Работал весь день так, что с трудом мог 
держаться на ногах. А потом сидел всю ночь до двенадцати и до часу. Стоял на углах улиц, 
проповедовал. Звонил в больницу. Просто заходил и садился на стул, садился там, спал 
час или два, и опять возвращался на работу. В следующий вечер то же самое. И вот, 
пожалуйста, тебе где-то двадцать один, двадцать два года. Каждый друг, каждая молодая 
леди, каждый молодой человек, с которыми ты общался, назвали тебя сумасшедшим 
чудаком. Что ты наделал? Ты же оказался глупцом. Разве ты этого не видишь?" Я чуть 
было не согласился с ним. 
Нечто внутри меня, (это была та оживляющая сила), я сказал: "Господь дал, и Господь 
взял. Да будет Имя Господне благословенно". Когда всё рушится кругом, Я нахожу опору 
в Нём. Стою я на скале Христа, в других основах лишь песок. О-о, когда ж со славой Он 
придёт, Пусть верным Он меня найдёт, Одетым в одеяния Его праведности. Не в свои; у 
меня их нет. Мои — грязные, мерзкие лохмотья. Мне бы очень не хотелось пытаться 
попасть на Небеса, опираясь на своё проповедование. Очень не хотелось бы пытаться 
попасть на Небеса, опираясь на видения. Я направляюсь на Небеса, потому что я храню в 
сердце Его благодать. Его благодать — вот почему я направляюсь. 

ПАСХАЛЬНАЯ ПЕЧАТЬ - У10.04.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
Чтение Библии: Исход 36, Неемии 6, Исайи 64, Луки 7:1-23



 

День 92                                Семейный алтарь                             1 апреля  

 

По отшествии же посланных Иоанном, начал говорить к народу об Иоанне: "Что 
смотреть ходили вы в пустыню? Трость ли, ветром колеблемую? Что же смотреть 
ходили вы? Человека ли, одетого в мягкие одежды? Но одевающиеся пышно и 
роскошно живущие находятся при дворах царских. Что же смотреть ходили вы? 
Пророка ли? Да, говорю вам, и больше пророка. Сей есть, о котором написано: "Вот 
Я посылаю ангела Моего пред лицом Твоим, который приготовит путь Твой пред 
Тобою". Ибо говорю вам: из рожденных женами нет ни одного пророка больше Иоанна 
Крестителя; но меньший в Царствии Божием больше его…" (ЛУКИ 7:24-28) 

  

Так вот, у многих людей неверное представление о Христе. Некоторые думают, что 

Христос был неженкой. Христос был самым великим из всех. Он был образцовым 
Человеком. Он был не просто Человеком, а Богочеловеком. Он был Богом с нами, 
Эммануилом. Он был самым смирённым из людей. Но ты можешь стать слишком 
смирённым. Ты можешь настолько смириться, что дьявол сделает из тебя 
марионетку. 
Он смирился, чтобы омыть ноги ученикам. Он был настолько прощающим, что 
молился о людях, забивавших гвозди в Его руки. Но в Нём было достаточно мужества, 
чтобы сплести верёвки и выгнать меновщиков из храма. 
Да, Иоанн был настолько мужественным, что мог быть кротким и смирённым. Он был 
настолько мужественным, что стоял на берегах Иордана. Ему не нужна была большая 
синагога или особое место для проповеди. Он был смирённым. Он избрал ярко-
голубое небо. Он был достаточно смирённым и не требовал от людей, чтобы ему 
платили столько-то денег, чтобы он был пастором их церкви. Он питался кузнечиками 
и диким мёдом. Саранчу в той местности консервировали. Это большие длинные 
кузнечики: их маринуют, коптят и готовят всевозможными способами. Этим он и 
питался. Его одеждой был кусок овечьей шкуры, в которую он заворачивался. Иисус 
спросил: "Что смотреть ходили вы? На что вы ходили смотреть? На человека, 
поддающегося фарисеям, тростинку, колеблемую всяким ветром, который согласился 
бы с приходившими к нему саддукеями? Сегодня он такой, а назавтра другой". Сказал: 
"Вы не на это ходили смотреть". Спросил: "Вы ходили смотреть на красиво одетого 
человека? Нет. Интеллектуала? Нет. Что вы ходили смотреть?" Он сказал: "Пойдите 
и покажите Иоанну, что здесь происходит: хромые ходят, слепые видят, глухие 
слышат, мёртвые воскресают, и нищим проповедуется Евангелие. Благословен тот, 
кто не усомнится во Мне". О-о, вот это да! Это было знамение Мессии. Вот это 
знамение ему и нужно было показать. Именно это знамение сегодняшней истинной 
Церкви святости, насколько бы они ни были падшими, это всё равно признак 
призвания Иисуса Христа: мужчины и женщины отстаивают непрелюбодейное 
Евангелие спасения для бедных, нуждающихся душ. Не группка аристократов, 
разодетых в своих церквях так, что бедный человек чувствует себя не в своей 
тарелке, но смирённая группа людей. Вот где проповедовалось Евангелие. Они 
молятся за больных, больные выздоравливают. Бог подтверждает их служение 
знамениями и чудесами. Там Евангелие проповедуется нищим. "Пойдите и покажите 
Иоанну всё это". 
ЧТО СМОТРЕТЬ ХОДИЛИ ВЫ – 01.10.1959 ЮТИКА, ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Исход 37, Неемии 7, Исайи 65:1-10, Луки 7:24-50  



 

День 93                                 Семейный алтарь                            2 апреля 

 

…Волк и ягненок будут пастись вместе, и лев, как вол, будет есть солому, а для 
змея прах будет пищею: они не будут причинять зла и вреда на всей святой горе 
Моей, - говорит Господь. (ИСАЙИ 65:25) 

  

Тот великий Город, расположенный там, вы думаете: "Тысяча пятьсот миль в высоту?" 

Так сказано в Библии. Вот, это не будет тысяча пятьсот миль совершенно прямо вот так 
вверх. Понимаете? У нас есть ещё одно географическое измерение, когда все стороны 
равны — это пирамида. Понимаете? Этот Город будет под наклоном, возможно, в 
шестьдесят градусов. А если будет под таким наклоном на полторы тысячи миль, только 
представьте, каким он будет высоким и сколько нужно будет добираться туда. Почти не  
заметишь, что поднимаешься в гору, потому что полторы тысячи миль в высоту при 
шестидесяти градусах – это будет примерно вот так. Понимаете? Весь Город на этом 
холме. Он одинаков как в высоту, так и в длину; в длину такой же, как и в ширину. Он 
одинаковый в высоту, в глубину и в ширину, все стены равны. У пирамиды четыре стены. 
Так вот, стены вокруг этого Города будут высотой в 216 футов, 144 локтя, и каждая из них 
каменная. Только представьте себе такой Город, друзья. Вот это да! Зачем мы сидим здесь 
в этом жарком месте? Зачем мы делаем всё это? Зачем мы ездим так далеко? Зачем мы 
трудимся? Это стоит каждой пяди пути. 

И в конце все проблемы в дороге 
Мне покажутся лишь пустяком. 

Верно! О-о, какое это будет время! Там Иисус воссядет на Престоле. Из-под Престола 
будет вытекать река Жизни, журча и стекая небольшими притоками в небольших ущельях 
по этим четырём стенам и образуя реку, которая течёт по Городу. Потечёт вниз, вот так 
пересекая улицы, а по обе стороны будут стоять деревья жизни, у которых плоды меняются 
каждые тридцать дней. О-о, что за Город! 
Запомните, Бог, Творец, сотворивший небо и землю, прямо сейчас во Славе 
приготавливает тот Город. Авраам искал Его. Он покинул свой дом, отделился от всего, 
что ему было дорого, и разыскивал. Почему? — Он был пророком. И, будучи пророком, он 
был соединён с Духом и частью Духа. Нечто внутри говорило ему: "Там есть Город", – и он 
начал разыскивать Его. Говорил: "Я – пришелец и странник. Я ищу Город, Строителем и 
Создателем которого является Бог". Он знал, что тот Город где-то находится. О-о, вот это 
да! Я считаю, что как раз в тех местах, где он его разыскивал, именно там, в Палестине, он 
поднимется, потому что он — на горе Сион. Вот где он будет. Взгляните, он растянется до 
моря, от моря до моря. Представьте себе такой Город на полторы тысячи миль, который 
раскинулся там на горах Господних. О-о, это будет чудесно! Лев с ягнёнком будут пастись 
вместе. Лев будет питаться соломой, как буйвол. Медведь будет нежным, а волк ручным. 
Какое это будет время! Ничто не повредит и не причинит вреда; во всём будут царить мир 
и любовь. Старости уже не будет; уже не будет ни болезни, ни смерти. 
Друзья, это — не какая-нибудь сказка про Деда Мороза, не какая-то выдумка, это написано 
в Слове. А Слово всегда исполнялось. Подумать только, это самое обещание — не в 
прошлых библейских временах, но в наши дни, сегодня. Его Слово всегда исполнялось до 
йоты. О-о, в тот Город стремлюсь всей душою. Мне это нравится, а вам? 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 
Чтение Библии: Исход 38, Неемии 8, Исайи 65:11-25, Луки 8:1-25  
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Ты, Господи, един, Ты создал небо, небеса небес и все воинство их, землю и все, 
что на ней, моря и все, что в них, и Ты живишь все сие, и небесные воинства Тебе 
поклоняются. Ты Сам, Господи Боже, избрал Аврама, и вывел его из Ура Халдейского, 
и дал ему имя Авраам… (НЕЕМИИ 9:6-7) 
 

Имена находятся в Библии. Сегодня мы не обращаем на них внимания. Вы часто 

слышите, как я высмеиваю людей, которые называют своих детей "Рикки". Так вот, 
Рикки – это ужасное имя! Понимаете? Вы не должны так их называть. Если твоего 
ребёнка зовут Рикки, ради Бога, измени его имя. Рикки или Элвис, или что-то вроде 
этого. Рикки означает "крыса". Понимаете? То, как ты называешь человека, оставляет 
на нём след. У одной леди на днях, у неё был сын по имени Рикки, и его звали Рикки, 
Джеймс Рикки. Из-за того, что это имя (Рикки) было очень популярно, его назвали 
Рикки. Я сказал: "Дайте ему другое имя!" 
Я обратил внимание, что прямо сейчас здесь сидят люди, у которых есть маленький 
внук, и один — милейший мальчик, приятнейший малыш, а другого зовут Рикки, и 
именно это он собой и представляет. Просто понаблюдайте за ним, его характер 
именно такой. Я сказал одному из его дедушек, или кому-то, сказал: "Попросите мать 
поменять имя этого мальчика, просто измените его имя и понаблюдайте, что 
произойдёт с ребёнком". Понимаете, люди не хотят в это верить. Мы считаем, что уже 
прожили долгую жизнь, чтобы так поступать.  
Если бы в имени не было никакого значения, тогда почему в то время, как Иакова 
называли Иаков, что означает "пробивной хитрец, обманщик", именно таким он и 
был? Но когда он всю ночь боролся с Господом, Господь изменил его имя, когда ему 
было около шестидесяти лет, Он изменил его имя: был Иаковом — стал Израилем, 
"князем перед Богом", именно таким он и стал. 
Почему Аврама нужно было назвать Авраамом перед тем, как родился ребёнок? 
Почему Сара была названа Саррой прежде, чем мог родиться ребёнок? 
Почему Павел… Его звали Савл, но когда он встретился с Иисусом, Он изменил его, 
был Савлом — стал Павлом. 
Имя Симон поменялось с Симона на Петра, что означает "камешек". Все их имена 
были изменены, потому что имя, которым тебя называют, имеет значение. 
БОЖЬИ ДАРЫ ВСЕГДА НАХОДЯТ СВОЁ МЕСТО – 22.12.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Чтение Библии: Исход 39, Неемии 9, Исайи 66, Луки 8:26-56   
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И было ко мне слово Господне: "Прежде нежели Я образовал тебя во чреве, Я 
познал тебя, и прежде нежели ты вышел из утробы, Я освятил тебя: пророком для 
народов поставил тебя". А я сказал: "О, Господи Боже! я не умею говорить, ибо я еще 
молод". (ИЕРЕМИИ 1:4-6) 
 

Пророк – это провидец, который видит, что находится в сердце у людей и 

предсказывает будущие события. А ещё существует дар пророчества. Он находится 
в церкви у местных членов. Это ниспадает на любого из них. Они изрекают 
пророчество. Оно не может быть принято церковью, пока об этом не рассудят два или 
три свидетеля. Затем они должны поставить на это свою печать, сказать, что это от 
Бога. Затем должны проследить, произойдёт это или нет. После этого дар может 
вообще больше не сходить на этого брата или сестру. Он может оказаться на другом. 
Это дар пророчества.   
Но пророк, про-рок, родился пророком, был предназначен к этому ещё до сотворения 
мира. Понимаете? Итак, возьмите, к примеру Иисуса Христа, Царя пророков. От 
Эдемского сада Он был Семенем женщины, Пророком. Моисей родился надлежащим 
ребёнком, пророком. Иоанн Креститель, Исайя видел его за семьсот двенадцать лет 
до его рождения, и сказал, что он – "голос вопиющего в пустыне", за семьсот 
двенадцать лет до его рождения. Иеремия — Бог сказал, что Он предузнал его ещё 
до того, как тот был сформирован в утробе своей матери, освятил его и предназначил 
его быть пророком для народов. Понимаете? 
У пророков есть Слово Божье, они рождаются пророками. Дар пророчества – это 
другое. Это дар. Так вот, в церкви есть пять предназначенных даров: апостолы, 
пророки, учителя, пасторы, евангелисты. Вот, Бог Своим предузнанием разместил в 
церкви эти пять даров. 
Ещё в поместной церкви находятся девять даров: говорение на языках, истолкование 
языков, дары мудрости, знание, пророчество и тому подобное. Это девять духовных 
даров, которые действуют через церковь. Но ещё есть пять даров-служений, которые 
Бог помещает в церковь. О-о, как нам нравится, когда все они действуют! 
Один из них – пастор, учитель, и тому подобное. Затем приходят другие, в 
подтверждение. Дары для того, чтобы возвеличивать. Бог их устроил так, что даже у 
глупца не будет оправданий, правда? Бог сделал их очень простыми. Мне это 
нравится. 
Чем проще ты станешь, тем более великим ты станешь пред Богом. Верно! Никогда 
не пытайся возноситься. Когда ты это делаешь, ты сам себя унижаешь. Понимаете? 
"Возвышающий себя будет унижен". 
ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, ЧЕМ СОЛОМОН – 25.07.1962 ПОРТ-АЛБЕРНИ, БРИТАНСКАЯ 
КОЛУМБИЯ, КАНАДА 
     
 
 
 

 
 
 
 

Чтение Библии: Исход 40, Неемии 10, Иеремии 1:1-8, Луки 9:1-17  
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Ко всем же сказал: "Если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною. Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее; а кто 
потеряет душу свою ради Меня, тот сбережет ее. Ибо что пользы человеку 
приобрести весь мир, а себя самого погубить или повредить себе?" (ЛУКИ 9:23-25) 
 

  

Помню прежние времена, когда старомодные люди проходили вперёд между 

рядами и ходили по дорогам, рыдали, и говорили своим соседям. Это были христиане 
того дня, которые рассказывали о делах Господа. 
А сегодня мы заносим свою фамилию в церковную книгу, расходимся и сидим дома, 
ни слова об этом не говорим — равнодушные! "Пока мы принадлежим к церкви, всё в 
порядке". Люди, мы ошибаемся в этом, я уверен. Проверьте! Ведь на суде это не 
устоит. Никак нет, не устоит. 
Никак не меньше этого: "Кто последует за Мной, отвергни себя, возьми свой крест и 
умирай ежедневно". Оставайся мёртвым там на кресте. Верно. Агония! Как вы поёте: 
"Я буду в числе презрённых Господних детей". Я сегодня задумываюсь: в какое время 
мы живём! Этот евангелизм, люди выставляют его в больших, ярких огнях. Когда 
видишь, как евангелист приезжает в город, то недоумеваешь. Мои собрания также 
можно в этом обвинить. Точно! Иногда я удивляюсь, кто приезжает в город: 
евангелист или Иисус Христос? Недавно я зашёл в одно здание, где ждали одного 
евангелиста. Да, там был портрет евангелиста — "герой дня", человек такой-то и 
человек такой-то. Иногда я задумываюсь о своём служении, смотрю, как люди 
приходят. Я сижу в гостиничном номере, говорю: "Боже, кого люди приходят увидеть, 
меня или Тебя?" Понимаете? "Если они приходят увидеть меня, то они всё ещё 
пропавшие. Но, о Боже, смели и убери меня. Я хочу представлять Тебя, Того, перед 
Которым однажды предстану, с дрожащими руками, в трепете, в немощном теле, 
взирая на Тебя, зная, что моя душа зависит от Твоего решения". Давайте возносить 
Христа. Недавно я увидел объявление о том, что в городе будут проводиться 
собрания. А имя человека огромными буквами вот так написано по всему плакату. А 
в самом низу, в уголке написано: "Иисус Христос вчера, сегодня и во веки тот же", — 
в самом уголке. Понимаете? 
Люди лишают Христа всякой священности и наделяют ею какого-то человека или 
какую-то церковь, или какую-то организацию. Брат мой, уверяю тебя, шик и блеск, 
голливудская клоунада, устроенная церковью, тебе ещё может сойти с рук. Но в 
Присутствии Иисуса Христа именно Он должен быть прославлен. Верно! Это истина, 
мой дорогой брат и сестра. Не сердитесь на меня. Просто помните, что я проповедую 
вам. Я хочу проповедовать так, как будто это — последняя проповедь в моей жизни. 
Я хочу проповедовать каждую мою проповедь так, как проповедовал бы умирающий 
человек умирающим людям. А так и есть — каждый день мой свет угасает, и ваш 
тоже. Мы – умирающие смертные люди. В один прекрасный день мы должны 
предстать перед живым Богом, и нам лучше быть в этом глубоко искренними. 
ВТОРЖЕНИЕ СОЕДИНЁННЫХ ШТАТОВ - У09.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Левит 1, Неемии 11:1-19, Иеремии 1:9-19, Луки 9:18-62 
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…Подивитесь сему, небеса, и содрогнитесь, и ужаснитесь, - говорит Господь. - 
Ибо два зла сделал народ Мой: Меня, источник воды живой, оставили, и высекли себе 
водоемы разбитые, которые не могут держать воды… (ИЕРЕМИИ 2:12-13) 

  

Всё остальное, что вне Иисуса Христа и Его Слова Жизни — это разбитый водоём. 

Всё, что пытается подменить Его; всё, что ты пытаешься сделать, чтобы у тебя был 
мир; всё, что ты пытаешься сделать, чтобы успокоиться; любая радость, которую ты 
получаешь от чего-либо другого, что Его заменяет — всё это разбитый водоём, 
полный грязи. Христос даёт полное удовлетворение. 
Я помню тут пару лет назад, летом, я вышел через заднюю дверь. Там стоял молодой 
щёголь, который сказал мне: "Знаете, вы всегда говорите так о женщинах, носящих 
эти шорты и всё такое, — он сказал, — потому что вы — старый человек. Вот в чём 
причина". 
Я спросил: "Послушай, сколько тебе лет?" Ответил: "Двадцать семь". 
Я сказал: "Когда я был на много лет моложе тебя, я проповедовал то же самое". 
Я нашёл Источник удовлетворения. Он — мой удел. Аминь! Пока Он снабжает этим, 
вот это красота! Это моё искусство — взирать на Него, наблюдать за Его ручной 
работой и видеть, что Он делает. Другого источника я не знаю! 

Как дорога струя,  
Омывшая меня; 
Другой не знаю я.  
О, ничто, лишь Кровь Иисуса. 
 
Из ран Христа источник бьёт — 
Для всех людей открыт. 
И кто в святой поток войдёт — 
Грехи все убелит. 

Уверяю вас, я не знаю другого источника, кроме Этого. Он очистил меня, когда я был 
в грязи. Он хранит меня в чистоте, потому что я хочу жить прямо около Него, пить эту 
свежую Воду, которая наполняет мою душу радостью. 
Я могу быть таким угнетённым и чувствую, что вообще не в силах пройти ещё один 
круг, больше не могу никуда идти, тогда я могу склониться, указать на обетование и 
сказать: "Господь Бог, Ты — моя сила. Ты — моё удовлетворение. Ты для меня — всё 
во всём". Я начинаю чувствовать, как нечто бурлит глубоко внутри, и я выхожу из этого 
состояния. 
РАЗБИТЫЕ ВОДОЁМЫ - В26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

Чтение Библии: Левит 2, Неемии 11:20-36, Иеремии 2:1-13, Луки 10:1-20    
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В тот час возрадовался духом Иисус и сказал: "Славлю Тебя, Отче, Господи неба 
и земли, что Ты утаил сие от мудрых и разумных и открыл младенцам. Ей, Отче! Ибо 
таково было Твое благоволение". И, обратившись к ученикам, сказал: "Всё предано 
Мне Отцом Моим; и кто есть Сын, не знает никто, кроме Отца, и кто есть Отец, не 
знает никто, кроме Сына, и кому Сын хочет открыть". (ЛУКИ 10:21-22) 
 

  

Места Писания не противоречат друг другу. В Библии нет места Писания, которое 

бы противоречило Себе. Я спрашивал об этом в течение многих лет. Нет ни места 
Писания, ни утверждения, которое бы противоречило себе, чтобы оно не 
соответствовало всему остальному Слову Божьему, если сопоставлять Его должным 
образом. Вот за что Иисус благодарил Бога, что это было "сокрыто от глаз мудрых и 
разумных и открыто младенцам, желающим научиться". Понимаете? Так вот, с этим 
нам нужно смириться. Мы должны отбросить свои понятия об этом, для этого мы 
должны принять Божий план. Только таким образом ты сможешь продвинуться с 
Богом для спасения души и тела. Это должно произойти согласно плану, 
усмотренному Богом. 
Так вот, если у вас на этом склоне горы есть артезианская скважина, дающая 
миллионы литров воды в час, а на другой стороне урожай засыхает без воды, вы 
можете стоять и кричать до хрипоты, кричать: "О-о, великая вода, протеки сюда и 
полей мой урожай!" Ничего не получится. Никак нет! Она там и останется. Но если 
будешь действовать в соответствии с законами притяжения, прокопаешь канал для 
воды в обход горы, она придёт туда, и ты польёшь свой урожай, если будешь 
действовать в соответствии с законами. 
Так вот, в этой комнате достаточно электричества, чтобы осветить её, света будет 
достаточно, чтобы осветить большое тёмное поле. А мы знаем, что Франклин и 
учёные доказали, что в воздухе есть электричество. Так вот, возьмите медный 
провод, поднимите его и бросьте… Если бы он возвышался над землёй на одну милю, 
статика, электричество поднялись бы так, что можно было бы осветить чуть ли не всю 
землю, земля бы загорелась. Так вот, ты можешь стоять на этом поле и кричать изо 
всех сил: "Я потерялся! Я потерялся! Великое электричество, приди сюда и освети 
путь, чтобы я увидел, как мне выбраться из этой темноты!" Ничего не получится. Но 
если будешь действовать в соответствии с законами электричества, тогда оно 
осветит путь, чтобы ты мог выбраться. Но ты должен действовать в соответствии с 
теми законами. Так вот, у Бога также есть закон. Бог определил для тебя исцеление 
и спасение, если будешь действовать в соответствии с Его планами и законами. 
Именно таким образом мы должны планировать собрания, именно так. Я семь раз 
объехал вокруг света, видел самые разные народы, десятки тысяч разных людей. Я 
видел великие дела, которые совершал наш Господь. Но я всегда замечал, 
необходимо, чтобы люди смирились, отбросили свои мысли, просто приняли Божью 
мысль об этом и действовали в соответствии с Его планом, а это — вера в то, что Он 
сказал.  
ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ ИИСУСА – 09.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, 
США 

Чтение Библии: Левит 3, Неемии 12:1-26, Иеремии 2:14-37, Луки 10:21-42 

  



 

День 99                                  Семейный алтарь                           8 апреля 

 

Однажды изгнал Он беса, который был нем; и когда бес вышел, немой стал 
говорить; и народ удивился. Некоторые же из них говорили: "Он изгоняет бесов силою 
веельзевула, князя бесовского". А другие, искушая, требовали от Него знамения с 
неба. Но Он, зная помышления их, сказал им: "Всякое царство, разделившееся само 
в себе, опустеет, и дом, разделившийся сам в себе, падет. Если же и сатана 
разделится сам в себе, то как устоит царство его? А вы говорите, что Я силою 
веельзевула изгоняю бесов…" (ЛУКИ 11:14-18) 
 

  

Несколько дней назад как-то вечером я получил небольшое письмо с критикой, в 

чём нет ничего плохого. Один человек написал: "Брат Бранхам, ты ещё совсем 
паренёк". Говорит: "Я проповедовал Евангелие ещё до твоего рождения". Он был 
учителем в какой-то библейской школе. Он сказал: "Но человек вроде тебя, который 
учит людей, и при этом делает утверждение, какое ты сделал на днях, я считаю, что 
это нелепо. Ты сказал, что у дьявола нет силы исцелять. А что, если бы я сказал тебе, 
что у дьявола есть исцеляющая сила? Так вот, если бы ты был рядом, ты бы спросил, 
откуда я это знаю. Я тебе объясню". Сказал: "В нашем городе живёт женщина, на 
которой злой дух. Люди приходят к ней за исцелением. Она вырывает волос у них из 
головы, берёт у тех людей кровь, обмакивает в неё волос и спускается к реке, бросает 
его через плечо и не оглядывается, а если оглянется, тогда болезнь у того человека 
остаётся. Но она должна бросить в реку, как бы забвение, и уходит. По нашим 
подсчётам исцеляется шестьдесят процентов людей. Так вот, если дьявол не может 
исцелять, то как насчёт этого?" Так вот, я ответил ему, написал: "Мой дорогой, 
возлюбленный брат, при всём уважении к вашему многолетнему стажу преподавания, 
хочу вам напомнить, что Иисус Христос сказал, что у дьявола нет силы исцелять. А 
если это сказал Иисус, для меня это решает дело. Он сказал: "Если сатана изгоняет 
сатану, тогда его царство разделилось и ему конец". Сатана не может изгонять 
сатану. Затем вы спрашиваете меня, почему исцелились те люди. Так вот, всё дело 
не в человеке, та колдунья не имеет к этому никакого отношения, так же, как я или 
кто-то другой. Дело в том, что люди приходят, считая, что они приходят за своим 
исцелением путём, усмотренным Богом. Исцеление производит их индивидуальная 
вера в Бога". Понимаете? Вот какой они предполагают подход. Всё дело не в колдунье 
и не в каком-то человеке. Поэтому Евангелие может оставаться только в пределах 
учения Слова Божьего. Люди основывают свои надежды на вечном Божьем Слове. 
"Вера приходит от слышания, а слышание – от Слова". Доктор Эдер, мой 
возлюбленный друг в этом городе, однажды сказал мне: "Билли, ты не думаешь, что 
если бы у людей была вера прикоснуться к тому дереву, у них были бы такие же 
результа  ты?" Я сказал: "Как ты можешь верить в такое? Если бы у тебя было столько 
же веры, и ты верил бы, что Богом усмотренный путь для тебя – это прикоснуться к 
дереву, и этого было бы достаточно, тогда бы они могли это сделать. Но у кого есть 
вера в дерево? У меня есть вера в то, что сказал Бог, и я просто принимаю это". 
Поэтому вера не строится на зыбучих песках эмоциональных понятий. Вера 
построена на Стандарте, на вечном Божьем Слове, на Скале веков. 
ПРОДЕЛЫВАЯ ПУТЬ – 04.03.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

Чтение Библии: Левит 4, Неемии 12:27-47, Иеремии 3:1-10, Луки 11:1-26 

  



 

День 100                                 Семейный алтарь                          9 апреля 

 

…Горе вам, что строите гробницы пророкам, которых избили отцы ваши: сим вы 
свидетельствуете о делах отцов ваших и соглашаетесь с ними, ибо они избили 
пророков, а вы строите им гробницы. Потому и премудрость Божия сказала: 'Пошлю 
к ним пророков и апостолов, и из них одних убьют, а других изгонят'; да взыщется от 
рода сего кровь всех пророков, пролитая от создания мира… (ЛУКИ 11:47-50) 
 

  

Когда мы видим, что этот мир в таком состоянии, такое впечатление, что он 

распадается; в каждой эпохе, когда мир оказывается в таком состоянии, люди 
молятся. О-о, даже президент призывает к молитве (сколько там?) десятиминутной 
или часовой, что-то в этом роде. От этого не будет никакого толку. Нам нужно не 
молиться, а каяться, повернуть назад, удаляться, отрешиться. Вернитесь к Богу! 
Пусть моё утешение опирается на Слово Божье и на крещение Святым Духом, на 
Присутствие Христа, чем на всю ту безопасность, которую может предоставить 
политика или церкви (конечно), потому что я знаю, что Это устоит. 
Мы даже не были нацией, было бы лучше, если бы мы были просто народом Божьим, 
Божьим Царством. Бог всегда отвечает и посылает людям облегчение, но они не 
хотят этого принимать. Бог отвечает, когда страна оказывается в таком состоянии, 
каждый раз. Вернее, когда мир оказывается в таком состоянии (распадается), тогда 
Бог всегда отвечает на их молитву, посылает им пророка или кого-нибудь, какого-
нибудь сильного пророка, чтобы разгромить всё это. Но они его не слушают. Что они 
делают? — Загоняют его в могилу. Иисус сказал: "Кто из вас, ваших отцов не загонял 
пророков в могилу, а сейчас белят их и строят им гробницы? Вы же сами и уложили 
их туда". Так и есть. "Кто из вас?" 
Они вопияли о помощи. Бог послал её, а они её отвергли. Тогда кого винить: Бога или 
людей? — Вина на людях. Конечно! 
Как я сказал, когда родился Иисус, тогдашний мир распадался. Он был под 
управлением политики, а политика в те времена была коррумпированной. 
Национальная церковь была в коррупции. Римляне и греки ожидали помазанного 
мессию. Греки и римляне, владевшие, скорее всего, самой лучшей частью мира, 
воевали друг с другом, они ожидали прихода какого-нибудь помазанного мессии. 
Евреи тоже хотели, чтобы пришёл мессия. Римляне ждали, когда же в Риме появится 
какой-нибудь великий политик, который захватит Грецию и скажет им, как это сделать, 
тогда Рим будет править миром. Греция хотела, чтобы восстал какой-нибудь великий 
политик, помазанный политик, мессия, который сказал бы: "Мы одолеем этих римлян 
и евреев, и всех остальных". Понимаете? Вот чего они ожидали. 
Если это не показывает сегодняшний день, то я не знаю, что ещё это может показать. 
ЭТОТ МИР РАСПАДАЕТСЯ - В16.12.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Левит 5, Неемии 13, Иеремии 3:11-25, Луки 11:27-54  



 

День 101                                Семейный алтарь                         10 апреля 

 

При этом сказал им: "Смотрите, берегитесь любостяжания, ибо жизнь человека 
не зависит от изобилия его имения". (ЛУКИ 12:15) 
 

  

Я сказал: "Послушай, Хоуп, знаешь, думаю, что нам нужно всё делить поровну". 

Понимаете? Я сказал: "Мы всё будем делить поровну, — сказал, — давай начнём прямо 
сейчас, что ты на это скажешь?"  Она ответила: "Что ты имеешь в виду?" 
Я ответил: "Ты — девушка, думаю, будет лучше, если ты спросишь свою мать, а я, как 
парень, спрошу твоего папу". Она сказала: "Очень хорошо". 
Я сказал: "Да-а. Так вот, ты позволишь мне сначала спросить твоего папу, хорошо?" 
Она сказала: "Ну, спроси его сегодня". 
А я просто был не в состоянии сделать это в тот вечер после всех этих переживаний. Так 
что я подождал до следующего раза, мы пришли туда. Я немного посидел с ней на 
крыльце, мы зашли, её папа сидел там и печатал на печатной машинке. Мы вошли в дом, 
она сказала: "Тебе лучше спросить папу сегодня, потому что нам нужно приготовиться". 
Я сказал: "Да, верно". 
Итак, я вошёл, а он сидел и печатал на печатной машинке, я немного поговорил с её 
матерью, знаете, и огляделся. Я направился к двери, она вопросительно посмотрела на 
меня. Я дал ей знак, я не забыл об этом. Итак, я сказал: "Господин Брумбах". 
"Да, Билли". 
Спросил: "Можно мне с вами немного поговорить?" 
Он сказал: "Да, давай". И повернулся ко мне. 
Я сказал: "Давайте поговорим на крыльце". Я заметил, как он посмотрел на миссис 
Брумбах. Я подумал: "Ой-ой-ой, началось". Итак, я вышел на крыльцо, и он вышел. Я 
просто не мог сказать этого; я просто каждый раз сильно робел, когда собирался сказать 
об этом. Я сказал: "Конечно же, чудесный вечер, разве не так, Чарли?"  
Он ответил: "Да, Билли". Посидели немного. 
Я сказал: "Очень тепло". 
Он сказал: "Да, — сказал, — можешь забирать её, Билл". Я и сегодня люблю его. 
Я спросил: "Вы это серьезно?" 
Он сказал: "Да, конечно". 
О, вот это да, мне сразу захотелось его обнять. Сказал: "Можешь забирать её". 
Я сказал: "Послушайте, Чарли, я знаю, что вы дали ей хороший дом. Вы можете дать ей 
всё, что она пожелает, а я не могу. Я зарабатываю совсем мало. Но, Чарли, она не найдет 
никого, кто будет заботиться о ней больше, чем я. Я буду работать, пока в моём теле есть 
дыхание, чтобы содержать её. Я сделаю всё, что смогу, чтобы обеспечить её". Я этого 
никогда не забуду, сейчас он уже не с нами. Но он положил руку мне на плечо и сказал: 
"Билл, лучше я отдам её тебе, зная, что ты любишь её, и я знаю, что она любит тебя. Лучше 
отдать её тебе, чем кому-то обеспеченному, который не будет добр к ней. Кроме того, 
жизнь не зависит от материальных вещей этого мира, но от того, насколько ты доволен 
предназначенным для тебя уделом". Это тоже верно. 
Я сказал: "Спасибо, Чарли. Я сделаю всё, что будет в моих силах". 

ИСТОРИЯ МОЕЙ ЖИЗНИ – Д22.07.1951 ТОЛИДО, ОГАЙО, США 

 
 
 
 
Чтение Библии: Левит 6, Есфирь 1, Иеремии 4:1-18, Луки 12:1-31  



 

День 102                                Семейный алтарь                        11 апреля 

 

Когда настало время Есфири, дочери Аминадава, дяди Мардохея, который взял 
ее к себе вместо дочери, идти к царю, тогда она не просила ничего, кроме того, о чем 
сказал ей Гегай, евнух царский, страж жен. И приобрела Есфирь расположение к себе 
в глазах всех, видевших ее. И взята была Есфирь к царю Артаксерксу, в царский дом 
его, в десятом месяце, то есть в месяце тебефе, в седьмой год его царствования. И 
полюбил царь Есфирь более всех жен, и она приобрела его благоволение и 
благорасположение более всех девиц; и он возложил царский венец на голову ее и 
сделал ее царицею на место Астинь. (ЕСФИРЬ 2:15-17) 
  

Если пойдёте в ресторан и у вас в тарелке супа окажется паук, вы подадите на 

ресторан в суд. Однако вы позволяете дьяволу впихивать вам в горло это мерзкое 
телевидение и карты, вы заглатываете всё это; оно заставляет вас надевать эту 
непристойную одежду, женщины в таких облегающих платьях, как сосиски с 
содранной кожурой, ходят в таком виде по улице. А знаешь ли ты, моя сестра… Я 
говорю это не в шутку. Вы меня неправильно понимаете. 
Послушайте. Я говорю вот что: если ты будешь так вести себя, то в день суда ты 
будешь считаться прелюбодейкой. Точно! Иисус сказал: "Всякий, кто посмотрит на 
женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с ней в сердце своём". Когда тому 
грешнику придётся ответить за прелюбодеяние, то в ком тут дело? — В тебе. Кто 
подал повод? — Ты. Верно! Если ты в таком виде выставляешься перед мужчинами, 
чтобы быть как в миру и одеваться, как в миру… 
Однажды я так сказал, а одна женщина в Луисвилле, штат Кентукки, сказала: 
"Послушай-ка, мистер Бранхам. Сейчас я введу тебя в курс дела". 
Я говорю: "Да, мадам". 
Она говорит: "А только такие платья и делают". 
Я сказал: "Швейные машинки ещё выпускают и ткани продают". Понимаете? 
Это всё потому, что вы этого хотите, в вас что-то не в порядке. Совершенно верно. 
Вы делаете это не потому, что так модно. Вы делаете это не потому, что это 
обязательно. Вы делаете это потому, что хотите этого. 
Ты куришь потому, что хочешь курить. Ты же не обязан курить. Я считаю, что нет 
глупее зрелища, чем когда женщина едет по улице, как вы видите повсюду, в 
автомобиле с сигаретой между пальцами. Да это же позор! Это самое большое 
движение пятой колонны в стране. Ведь врачи и медицина утверждают, что там полно 
рака и всего остального, а они всё равно постоянно их сосут. 
Видишь женщину, якобы христианку, растянувшуюся там на берегу, на общем пляже, 
в купальнике, растянулась там… У меня две дочери. Я не говорю, что они не стали 
бы так делать. Те говорят, что греются на солнышке ради загара. Да я их так взогрею, 
если жив буду!.. Они не от солнца загорят (понимаете?), а от палки вот такой длины, 
которой им задаст сын мистера Бранхама. Я считаю, что это неправильно! 
Есфирь очистилась, она очистила своё сердце. Вот что она очистила. Вот что нужно 
церкви — очищение сердца. 
— Брат Бранхам, а как очистить своё сердце? 
— "Водною банею Слова ", через Кровь Иисуса Христа. 
БРАК АГНЦА - В21.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США                                                                  
 

Чтение Библии: Левит 7, Есфирь 2, Иеремии 4:19-31, Луки 12:32-59  



 

День 103                                  Семейный алтарь                       12 апреля 

 

В это время пришли некоторые и рассказали Ему о галилеянах, которых кровь 
Пилат смешал с жертвами их. Иисус сказал им на это: "Думаете ли вы, что эти 
галилеяне были грешнее всех галилеян, что так пострадали? Нет, говорю вам, но, 
если не покаетесь, все так же погибнете. Или думаете ли, что те восемнадцать 
человек, на которых упала башня Силоамская и побила их, виновнее были всех, 
живущих в Иерусалиме? Нет, говорю вам, но, если не покаетесь, все так же 
погибнете". (ЛУКИ 13:1-5) 

  

Так вот, хочу задать вам вопрос. У нас столько эмоций относительно наших 

религиозных понятий, но кто сегодня вечером в Джефферсонвилле обеспокоен 
погибающим миром в эти последние дни, чтобы посвятить хотя бы тридцать минут в 
своей вечерней молитве за грехи этого города? Согласно Писаниям, Ангел Божий 
запечатывал только тех, кто воздыхал и скорбел о мерзостях. Мы в этом больше не 
заинтересованы. Нас интересует, как можно лучше провести время. Мы хотели бы, 
чтобы в нашей церкви было небольшое сообщество. Мы хотим знать, что у нас будет 
право голоса, когда придёт время выбирать следующего пастора. Мы хотели бы, 
чтобы наша церковь выглядела немножко лучше, чем соседняя. Вот такое сегодня 
понятие этого мира. 
Никто не умоляет: "О Господь, Боже, приди ко мне скорее, иначе я погибну. О-о, не 
пройди, Иисус, меня Ты. Ты — всемогущий, Ты вездесущий, о Господь, приди и живи 
в моём сердце". Сейчас трудно даже побудить мужчину или женщину поднять руки, 
чтобы они приняли Господа Иисуса как своего Спасителя. Старомодную скамью 
плачущих уже убрали. Больше никто не рыдает, больше никто не взывает у алтаря.  
Только представьте, когда Чарльз Г. Финни, простой проповедник Евангелия, 
обращённый юрист, невысокий худощавый паренёк проверял акустику в здании, он 
воскликнул: "Покайся или погибнешь!" Один человек, который находился под самым 
куполом, упал в обморок и свалился оттуда. 
Он стоял на балконе здания в Новой Англии и проповедовал погибающим людям об 
аде. Когда он закричал: "Если не покаетесь, то погибнете!" — мужчины и женщины 
падали на улицах в обморок.  
А сегодня можно проповедовать о покаянии, об аде, огне и сере, а люди смеются над 
этим. В чём дело? — Наши сердца охладели. Мы стали безразличными. Мы 
пресытились. Нам нужно поменьше мирского и побольше Бога. Наши сердца совсем 
остыли. 
Нас интересуют какие-то эмоции. Нас интересуют танцы, восклицание (я верю в это), 
говорение на языках. Я верю в это. Я верю в это целиком и полностью. Но если у нас 
будет это, но не будет переживающего, рыдающего, сокрушённого духа, то Бог не 
сможет это использовать. Всё это хорошо, но это должно сопровождаться и другим. 
Мы оставили главное и увлеклись второстепенным. А на второстепенное нельзя 
ставить ударение. 
ДОКАЗАТЕЛЬСТВО ВОСКРЕСЕНИЯ – В06.04.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

  

 
Чтение Библии: Левит 8, Есфирь 3, Иеремии 5:1-19, Луки 13:1-17 

  



 

День 104                                Семейный алтарь                         13 апреля 

 

И придут от востока и запада, и севера и юга, и возлягут в Царствии Божием. И 
вот, есть последние, которые будут первыми, и есть первые, которые будут 
последними. (ЛУКИ 13:29-30) 

  

Церковь, те, к кому я сегодня вечером обращаюсь по всей стране, если вы 

отделились от деноминации, от всей пошлости и вещей этого мира, от всего, что 
удерживает вас в человеческих вероучениях и порядках, и тому подобном, вы 
отделились, взор ввысь! Приготовьтесь! В один прекрасный день огонь сойдёт. Бог 
позволит Ему сойти, и какое зрелище! Будете ли вы готовы, когда Он придёт? Будете 
ли вы готовы вознестись вместе с Ним, когда Он придёт? Тайное Восхищение 
сверхъестественной Невесты. Она перейдёт из смертного в бессмертие, изменится в 
один момент, во мгновенье ока. "Мы, оставшиеся в живых, не предупредим усопших". 
На днях, в День перемирия, я стоял там в Тусоне, мой сынок хотел увидеть парад. Я 
занимался, у меня не было на это времени, у меня было много звонков от больных и 
другое. Так что он сказал: "Папа, они меня не берут. Своди меня". 
Я сказал: "Хорошо". 
Брат Симпсон и его сынок хотели пойти, так что я посадил их в машину и помчался. 
Я стоял на углу и наблюдал. Через некоторое время, на расстоянии, я услышал 
приближающийся приглушённый звук: "Бррм, бррм", — били барабаны. Я стоял там, 
подумал: "Эти парнишки, им ведь читают книги об армии. Им это очень понравится. Я 
заметил, что первыми ехали танки Первой мировой войны. Вот они подъезжали — 
такие малюсенькие. Следующим, за ними, шёл большой новый танк Второй мировой 
войны, большой шерманский танк с дульным тормозом. Затем шёл следующий, 
следующий, а потом, немного погодя, пошли матери Золотой Звезды. А потом пошли 
двенадцать ветеранов Первой мировой войны, которые остались в штате Аризона. 
Затем проезжала платформа неизвестному солдату, с белым крестиком. Там стоял 
матрос, морской пехотинец и солдат, стоящий на страже. Такой эпизод на платформе. 
На другой стороне была пожилая седая мать, сидела там с прикреплённой к ней 
золотой звездой; любящая жена, плакала, её муж умер; мальчик в лохмотьях 
отвернул голову, его папа погиб. Затем шли ещё, ещё и ещё, а потом современная 
армия. 
Я стоял там, какое зрелище, как печально. Я подумал: "О Боже, в один прекрасный 
день я узрю другую картину". 
Наступит день воскресения, когда первые будут последними, а последние будут 
первыми. Сначала пробудятся ветхие пророки, они увидят эту процессию, 
марширующую вверх. И "мы, оставшиеся в живых, не воспрепятствуем усопшим, ибо 
затрубит труба Божья, мёртвые во Христе воскреснут прежде", — и мы встанем прямо 
в их строй, и войдём! Аллилуйя! На протяжении всего периода Лютера, Веслея, 
методистов, пресвитериан и до последнего периода, кто принимал Слово в свой 
период. Приготовьте всё, и огонь сойдёт. 
НЕВИДИМЫЙ БРАЧНЫЙ СОЮЗ НЕВЕСТЫ ХРИСТА - В25.11.1965 ШРИВПОРТ, 
ЛУИЗИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Левит 9, Есфирь 4, Иеремии 5:20-31, Луки 13:18-35  



 

День 105                                Семейный алтарь                         14 апреля 

 

Замечая же, как званые выбирали первые места, сказал им притчу: "Когда ты 
будешь позван кем на брак, не садись на первое место, чтобы не случился кто из 
званых им почетнее тебя, и звавший тебя и его, подойдя, не сказал бы тебе: "Уступи 
ему место"; и тогда со стыдом должен будешь занять последнее место. Но когда зван 
будешь, придя, садись на последнее место, чтобы звавший тебя, подойдя, сказал: 
"Друг! Пересядь выше". Тогда будет тебе честь пред сидящими с тобою, ибо всякий, 
возвышающий сам себя, унижен будет, а унижающий себя возвысится". (ЛУКИ 14:7-
11) 

  

Мы стали очень основательными в своём понимании. Мы дали детям такое 

образование, что у нас получилось сборище 'Рикисов'. Даже наши церкви и прочие, 
наши парни уезжают отсюда, посещают семинарии, отправляются туда и учатся на 
докторов философии и докторов права. Позвольте вам кое-что сказать. Каждый раз, 
когда он получает очередную степень, он уходит всё дальше и дальше от Бога. 
Бог очень простой. Человек не может найти Бога потому, что он не становится 
достаточно простым. Кто-то спросил: "Брат Бранхам, каким образом вы видите 
видения?" 
Это не я. Понимаете? Нужно убрать себя с дороги. Бог дал обетование. Бог должен 
оставаться верным этому обетованию. Но тебе нужно стать настолько простым, 
чтобы перестать делать всё по-своему. Кто-то сказал: "Это был бы великий человек, 
если бы он получил степень доктора права в нашем колледже". Если он её получит, 
то между ним и Богом появится очередная пропасть. 
"Сегодня человек может послать сообщение на Луну, — сказал я, — но он ходит по 
траве, которую, при необходимости, сам не смог бы объяснить". Бог скрывается в 
простоте. Понимаете? Ты не можешь стать достаточно простым. Человек получает 
образование и сразу же становится настолько великим, что уже не может смириться. 
А Бог настолько велик, что Он смиряется и скрывается от людей. Иисус благодарил 
за это Бога. Он сказал: "Благодарю Тебя, Отче, Творец небес и земли. Ты сокрыл это 
от мудрых и разумных, и открыл это младенцам, желающим научиться". Бога можно 
познать, если станешь простым. Путь вверх – это путь вниз. 
Где находится северный полюс или южный? Вы находитесь в пространстве. 
Понимаете? 
Путь вверх – это путь вниз. "Смиряющий себя возвысится. Возвышающий себя будет 
унижен". Понимаете? Мы должны смириться, а не пытаться познать слишком много. 
Знай только одно! Не фокусируй свой взор на всём остальном, а взирай на Христа. 
Если ты не умеешь написать своё имя, это не имеет никакого значения. Просто 
сосредоточь своё сердце на Христе и Его воле — вот увидишь, что произойдёт. 
ВЗГЛЯД – 28.04.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Левит 10, Есфирь 5, Иеремии 6:1-17, Луки 14:1-14    



 

День 106                                Семейный алтарь                         15 апреля 

 

Услышав это, некто из возлежащих с Ним сказал Ему: "Блажен, кто вкусит хлеба 
в Царствии Божием!" Он же сказал ему: Один человек сделал большой ужин и звал 
многих, и когда наступило время ужина, послал раба своего сказать званым: "Идите, 
ибо уже всё готово". И начали все, как бы сговорившись, извиняться. Первый сказал 
ему: "Я купил землю, и мне нужно пойти посмотреть ее; прошу тебя, извини меня". 
Другой сказал: "Я купил пять пар волов и иду испытать их; прошу тебя, извини меня". 
Третий сказал: "Я женился и потому не могу прийти". И, возвратившись, раб тот донес 
о сем господину своему. Тогда, разгневавшись, хозяин дома сказал рабу своему: 
"Пойди скорее по улицам и переулкам города и приведи сюда нищих, увечных, хромых 
и слепых". И сказал раб: "Господин! Исполнено, как приказал ты, и еще есть место". 
Господин сказал рабу: "Пойди по дорогам и изгородям и убеди прийти, чтобы 
наполнился дом мой. Ибо сказываю вам, что никто из тех званых не вкусит моего 
ужина". (ЛУКИ 14:15-24) 

  

Так вот, мы видим, что, когда Бог даёт человеку приглашение сделать что-нибудь 

или принять приглашение, которое Он ему дал, а тот его отвергает, тогда после 
отвержения милости не остаётся ничего, кроме суда. Если переступить границы 
милости, тогда остаётся только одно — это суд. Мы видим, что человек поступал так 
во все времена. В Библии так происходило почти в каждом веке. 
Когда Бог послал Ноя, Своего слугу, и проложил путь спасения для всех людей, 
желавших спастись… А люди только смеялись и глумились над Ноем. Бог проложил 
путь, а у них были отговорки. Это не соответствовало их современному мышлению. 
Это было не так, как им хотелось. Поэтому во времена Ноя люди находили отговорки. 
Они находили отговорки во времена Моисея. Они находили отговорки во времена 
Илии. Они находили отговорки во времена Христа, они находят отговорки и сегодня. 
Так вот, Он обращается непосредственно к Израилю, званым на пир, что я бы отнёс 
сегодня также и к людям… к церкви, которой дано приглашение на пир, но она не 
хочет прийти — на духовный пир Господа. Они не придут, они не хотят прийти. У них 
есть другие дела. Они находят отговорки. 
ДОСТОЙНА ЛИ ТВОЯ ЖИЗНЬ ЕВАНГЕЛИЯ? - В30.06.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
Чтение Библии: Левит 11, Есфирь 6, Иеремии 6:18-30, Луки 14:15-35 

  



 

День 107                             Семейный алтарь                            16 апреля 

 

Кто из вас, имея сто овец и потеряв одну из них, не оставит девяноста девяти в 
пустыне и не пойдет за пропавшею, пока не найдет ее? А найдя, возьмет ее на плечи 
свои с радостью, и, придя домой, созовет друзей и соседей и скажет им: "Порадуйтесь 
со мною: я нашел мою пропавшую овцу". Сказываю вам, что так на небесах более 
радости будет об одном грешнике кающемся, нежели о девяноста девяти 
праведниках, не имеющих нужды в покаянии… (ЛУКИ 15:4-7) 

  

Несколько недель назад я спросил жену: "Дорогая, что такое ценность? Где ты 

можешь найти ценность?" 
Она ответила: "Ну, Билли, что ты имеешь в виду?" 
Я сказал: "Так вот, ценность!" Помню, много лет тому назад у меня была первая 
машина Форд модели Т. Примерно в 1926 году я был грешником. Я оставался дома, 
не ходил в церковь и полировал её, просто весь день натирал до блеска. А что, если 
бы сегодня я захотел найти хоть кусок от этой машины? Её нет. Вы никак её не 
найдёте. С ней покончено. 
Что, если бы кто-то сегодня пришёл и сказал: "Мистер Бранхам, я ценю вас. Вот, я 
хочу дать вам миллион долларов".  
Я бы сказал: "Знаете, благодарю вас, сэр. Я возьму его, пойду и накормлю всех 
бедных. Это будет очень здорово, буду просто ходить от дома к дому и рассылать 
продукты, и кормить, и привозить вдовам уголь и дрова, одевать маленьких 
нуждающихся детей, ездить по больницам и оплачивать их счета, и так далее, и 
делать добрые дела. Но когда я попаду на небо, всё это будет не в счёт. 
А что, если я спасу одну душу? Что, если бы здесь у меня сегодня лежали бы сто 
миллиардов долларов? Ведь я столько смог бы сделать со ста миллиардами 
долларов, я мог бы посылать в мир миссионеров и, наверное, приводить к Христу 
миллионы душ — я не знаю. 
Но если бы у меня с одной стороны лежали сто миллиардов долларов, а с другой 
была бы кнопочка, я мог бы нажать на эту кнопочку и лишиться ста миллиардов 
долларов, или, не нажав на кнопку, мог бы оставить их себе. Но если бы я нажал на 
кнопку, то мой дорогой пожилой папа, зашедший за завесу, прошёл бы по этому 
проходу, я смог бы присесть и поговорить с ним десять минут, я бы запросто, без 
вопросов, отдал сто миллиардов, чтобы хоть ещё раз поговорить с папой. 
Тогда в чём ценность? В чём же? — Я считаю, что если я смогу спасти одну душу, 
одного чернокожего мальчика или кого бы то ни было, то, сколько будет длиться 
вечность, тот свет и та звезда Божья будет сиять во Славе, моё имя будет связано со 
спасением этой души. 
ДЕЙСТВИЕ СВЯТОГО ДУХА – 16.08.1956 ПРИНЦ-АЛЬБЕРТ, САСКАЧЕВАН, КАНАДА  
 

  
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Левит 12, Есфирь 7, Иеремии 7:1-16, Луки 15 

  



 

День 108                               Семейный алтарь                          17 апреля 

 

Так говорит Господь Саваоф, Бог Израилев: "Всесожжения ваши прилагайте к 
жертвам вашим и ешьте мясо. Ибо отцам вашим Я не говорил и не давал им заповеди 
в тот день, в который Я вывел их из земли Египетской, о всесожжении и жертве; но 
такую заповедь дал им: слушайтесь гласа Моего, и Я буду вашим Богом, а вы будете 
Моим народом, и ходите по всякому пути, который Я заповедаю вам, чтобы вам было 
хорошо…" (ИЕРЕМИИ 7:21-23) 

  

Давайте представим настоящего искреннего ветхозаветного еврея. Он понимает, 

что пока за него не пролита кровь, он находится вне общения. Итак, он берёт из стада 
тщательно отобранное животное. Это должно быть действительно беспорочное 
животное. Оно не может быть заразным, потому что сначала его должен осмотреть 
священник. Агнец без порока должен храниться и проверен как жертва за грех, как 
Иисус был испытан во всём. Еврей идёт по дороге, несёт свою жертву за грех, несёт 
свою жертву за свой грех и со всей искренностью передаёт её священнику. Он 
осознаёт, что согрешил. Он знает, что неправ. Он берёт это животное и представляет 
его священнику. А когда он делает это, он кладёт свои руки на жертву. Что он делает? 
— Он соединяется со своей жертвой. Вы знаете, что я имею в виду? Тогда кровь 
проливается, и человек, еврей, может уйти оттуда, чувствуя себя оправданным, 
потому что он исполнил требования Иеговы. Сегодня грехи христианина могут быть 
прощены должным образом только в том случае, если он придёт на Голгофу со своей 
Жертвой, соединится с Ним, а затем примет пролитую Кровь. Ни одно вероучение не 
сможет этого сделать. Никакая образовательная система не сможет этого сделать. 
Ничто научное не сможет этого сделать. Это приходит только через принятие 
пролитой Крови, его Заместителя. Итак, он уходит. Дело сделано, он исполнил 
требования Иеговы, так что он уходит, чувствуя себя оправданным, потому что он 
ответил на требования Иеговы. Он сделал то, что ему поручил Иегова. Тогда он 
чувствует, что верою он поверил Богу на Слово. Теперь послушайте внимательно. Он 
поверил Богу на Слово. Он был искренен в том, что делал. Он искренне сделал это 
согласно Слову. Кто бы над ним ни смеялся, он всё равно это делал, потому что это 
было Божьим требованием. Это было чудесно. Он знал, что был оправдан. Он мог 
чувствовать себя таким образом, потому что он исполнил требования Иеговы (то есть 
по Слову), исполнил требования, то, что требовалось от него в Слове Божьем для его 
оправдания. Итак, сначала всё было чудесно. Но, в конце концов, это стало семейной 
традицией. Я уверен, вы знаете, что я имею в виду. Еврей шёл со своей жертвой 
только лишь потому, что так делалось в семье. Это стало традицией. Когда он 
подходил, говорил: "Минуточку. Думаю, что я согрешил. Я осознаю. Это так. Что ж, 
возьму агнца, пойду", — (понимаете?) там уже не было благочестивого сожаления о 
грехе. Это стало всего лишь ритуалом, простой ритуальной формой приношения 
животного в жертву. Это ничего ему не давало, так как он ничего в это не вкладывал. 
Хотя он подчинился поручению Божьему по Его Слову, но он не пришёл согласно 
истинному смыслу Его Слова. Теоретически он подчинился. Но он исполнял это 
неискренне. Поэтому это был только лишь ритуал, исполнение традиции.  
ВСЁ – В24.11.1962 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 
Чтение Библии: Левит 13:1-28, Есфирь 8, Иеремии 7:17-34, Луки 16:1-13  
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…Некоторый человек был богат, одевался в порфиру и виссон и каждый день 
пиршествовал блистательно. Был также некоторый нищий, именем Лазарь, который 
лежал у ворот его в струпьях и желал напитаться крошками, падающими со стола 
богача, и псы, приходя, лизали струпья его. Умер нищий, и отнесен был ангелами на 
лоно Авраамово. Умер и богач, и похоронили его. И в аду, будучи в муках, он поднял 
глаза свои, увидел вдали Авраама и Лазаря на лоне его и, возопив, сказал: "Отче 
Аврааме! Умилосердись надо мною и пошли Лазаря, чтобы омочил конец перста 
своего в воде и прохладил язык мой, ибо я мучаюсь в пламени сем"… (ЛУКИ 16:19-
24) 

  

Недавно брат Кокс стоял у подъезда к моему дому, после того как у нас там 

появились эти камни, поднял маленькую окаменелость и сказал: "Брат Бранхам, 
сколько ему лет?" "О-о, — сказал я, — по хронологии можно было бы сказать, что ему 
десять тысяч лет. Какое-нибудь морское животное, которое когда-то жило, может 
быть, жило в далёкие прошедшие века". Он сказал: "Только подумай, как коротка 
жизнь человека по сравнению с этой жизнью". Я сказал: "О-о, брат, она имеет конец, 
но Жизнь, которую мы имеем во Христе, не имеет конца. Эта, может, прожила две или 
три эпохи, но она не будет иметь бесконечной Жизни, потому что бесконечная Жизнь 
приходит только от Бога". Бесконечная, "Слышащий Слова Мои и верующий в 
Пославшего Меня имеет Жизнь Бесконечную и вообще на суд не приходит, но 
перешёл от смерти к Жизни". Вот, пожалуйста, ты получаешь бесконечную Жизнь, 
будучи верующим. Неверующий имеет жизнь навеки. Верующий имеет бесконечную 
Жизнь и не может погибнуть, потому что она бесконечна. Неверующий отправится в 
мир, будет терпеть невзгоды, горе, как он выражается, веселиться, кутить: женщины, 
вино и веселье. Он считает, что у него всё в порядке. Он умрёт, отправится в озеро, 
горящее огнём и серой, где горение длится навеки и вовеки, и его душа, может быть, 
сто миллионов лет будет мучиться в озере огня и серы. Спросите: "Это будет как 
обычная сера?" Я считаю, что это будет в миллион раз хуже. Думаю, невозможно 
описать это огнём, огнём в буквальном смысле. Там стоит "огнём" только потому, что 
огонь — это самое всепоглощающее, что у нас есть. Он поглощает и уничтожает 
абсолютно всё. Так что там так и будет, но твоей душе придётся претерпеть 
наказание. Так вот, нужно быть осторожным со словом огонь, потому что Святой Дух 
описывается как "Святой Дух и огонь", так как огонь Святого Духа выжигает грех 
(понимаете?) и очищает. Но этот огонь исходит из ада, сказано: "озеро огненное". 
Чем бы это ни было, это наказание с мучением. Богач поднял глаза, находясь в аду, 
и сказал: "Пришлите Лазаря с водой на перстах его, чтобы смочить губы мои, ибо это 
пламя мучает меня". Не думайте, что нет горящего ада и ада в буквальном смысле — 
есть. Если есть дьявол в буквальном смысле, есть и ад в буквальном смысле. Но, 
понимаете, всё извращённое имеет свой конец, потому что, в конце концов, всё 
должно вернуться к чистоте и святости Божьей. А Бог бесконечен, и если мы имеем 
бесконечную Жизнь, то Бог находится в нас, и мы не можем умереть также, как и Бог 
не может умереть. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ПО ПОСЛАНИЮ К ЕВРЕЯМ, ЧАСТЬ 1 - 25.09.1957 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

Чтение Библии: Левит 13:29-59  , Есфирь 9,10, Иеремии 8:1-9, Луки 16:14-31 
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И сказал Господь Моисею, говоря: "Вот закон о прокаженном, когда надобно его 
очистить: приведут его к священнику. Священник выйдет вон из стана, и если 
священник увидит, что прокаженный исцелился от болезни прокажения, то священник 
прикажет взять для очищаемого двух птиц живых чистых, кедрового дерева, 
червленую нить и иссопа. И прикажет священник заколоть одну птицу над глиняным 
сосудом, над живою водою; а сам он возьмет живую птицу, кедровое дерево, 
червленую нить и иссоп, и омочит их и живую птицу в крови птицы заколотой над 
живою водою, и покропит на очищаемого от проказы семь раз, и объявит его чистым, 
и пустит живую птицу в поле…" (ЛЕВИТ 14:1-7) 

  

Я верю в воскресение. Я верю в физическое телесное воскресение. Я верю в 

физическое телесное возвращение Иисуса Христа. Я верю, что сейчас Его Церковь 
является Его представителем на земле. Я верю, что Церковь омыта Кровью Иисуса 
Христа. А Церковь — это Церковь, наполненная Святым Духом, проповедует святость 
во всей полноте. Вы тоже так думаете? 
Я вспоминаю, как в Библии очищались от проказы, брали двух голубей. В Библии 
проказа была прообразом греха. Люди брали двух голубей, одному сворачивали шею 
и переворачивали его так, чтобы его  кровь капала на живого голубя, ставили живого 
на окно и отпускали его, в то время, как он махал крылышками, кровь мёртвого голубя 
капала на землю, и эта кровь мёртвого голубя, которая падала и брызгала на землю, 
взывала к Господу "Свят, свят, свят для Господа". 
Какой же это совершенный прообраз Церкви! Когда Бог сошёл и проявился во плоти 
Иисуса Христа, приняв на Себя вид греховной плоти, был предан смерти и распят на 
Голгофе, Кровь умершего Супруга попадает на Церковь, на живую Невесту, и она 
летит, машет крыльями, и Кровь Иисуса Христа взывает: "Свят, свят, свят Господь 
Бог Всемогущий", — совершенное очищение от проказы. 
От проказы не существовало лекарства. Его до сих пор не нашли. Только Бог может 
исцелить от проказы. Для её излечения вообще ничего не нашли. А она — прообраз 
греха. Она появляется постепенно, она безболезненна. Она просто поражает, ты и не 
узнаешь о ней, пока не начнёшь умирать. Большие белые уплотнения появляются по 
всему телу, конечности отваливаются и всё остальное, проказа просто пожирает тебя. 
Только Иисус мог исцелить от этой проказы. И сегодня только Он может исцелить от 
этой проказы. 
ВОСКРЕШЕНИЕ ЛАЗАРЯ – 22.11.1953 ЭВАНСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Левит 14:1-32, Иов 1, Иеремии 8:10-22, Луки 17:1-19 
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И отошел сатана от лица Господня и поразил Иова проказою лютою от подошвы 
ноги его по самое темя его. И взял он себе черепицу, чтобы скоблить себя ею, и сел 
в пепел. И сказала ему жена его: "Ты все еще тверд в непорочности твоей! Похули 
Бога и умри". Но он сказал ей: "Ты говоришь как одна из безумных: неужели доброе 
мы будем принимать от Бога, а злого не будем принимать?" Во всем этом не согрешил 
Иов устами своими. (ИОВ 2:7-10) 

  

Однажды, когда я был пастором, я в течение шести месяцев проповедовал об Иове. Я 

посадил его на кучу пепла, он сидел там, знаете, весь в нарывах и соскабливал нарывы 
черепицей. Одна леди спросила: "Брат Бранхам, вы когда-нибудь позволите Иову слезть с 
этой кучи пепла?" На это ушло примерно три воскресенья, но я как раз и подводил к этому.  
Так с ним и было. Он был пророком. Он был помазанником Божьим. Он знал только то, что 
нужно придерживаться Слова, вот и всё. Люди приходили и говорили: "Иов, знаешь, ты 
сделал что-то неверно. Посмотри, что с тобой произошло. Все повернулись к тебе спиной. 
И вот, у тебя нет ни друзей, ничего. Ты можешь только сидеть здесь и видеть, какой ты 
пропащий бедняга, весь в нарывах и всё такое. Посмотри на своё состояние!" Но Иов 
сказал, что он не согрешал, потому что он следовал путём, назначенным Богом — под 
пролитой кровью. Тогда Бог обязан человеку, занимающему такую позицию. Он позволил 
ему опуститься на самое дно, так, что даже его жена пришла и сказала: "Иов, почему бы 
тебе не проклясть Бога и умереть?" Только представьте, его же жена настроилась против 
него. Поскольку кто-то будет настроен против нас, будет считать нас ненормальными и 
странными… Для этого мира все Божьи люди кажутся ненормальными и странными. 
Конечно, так и есть. "Вы — особый народ, царственное священство, приносящее Богу 
жертвы, плоды ваших уст, прославляющих Его Имя". Так вот, мы увидели, что даже жена 
Иова настроилась против него. Отвернулась и сказала: "Почему бы тебе не проклясть Бога 
и умереть?" Другими словами: "Ты такой жалкий. Почему бы тебе не проклясть Бога и 
умереть?" 
Он сказал: "Ты говоришь как безумная". Так вот, он не назвал её безумной, он сказал, что 
она говорила как одна из безумных. Он не сказал, что она безумная. Иногда я ругаю вас, 
сёстры; я не говорю, что вы мирские, но иногда вы одеваетесь так, что похожи на них. Так 
вот, я не говорю, что вы поступаете неправильно. Но иногда вы выглядите, как они. 
Понимаете? Я не буду касаться этого. Иов сказал жене: "Ты говоришь как одна из 
безумных". 
О, Бог верен всегда, когда мы приходим Богом усмотренным путём. Иов сказал: "Я 
исповедался. Я принёс жертвы всесожжения". Именно этого требовал Бог. Он поклонялся 
Богу под пролитой кровью. Тогда внезапно на пророка сошёл Дух, загремели громы и 
засверкали молнии, и он сказал: "Я знаю, мой Искупитель жив. И в последние дни, хотя 
подкожные черви уничтожат это тело, однако в моей плоти я увижу Бога: я сам увижу Его". 
Понимаете, под кровью. 
Все остальные были далеки от этого. Но Иов оставался со Словом под кровью (вот так), 
под кровью со Словом. Как бы ни было темно, просто шагай дальше. Держись неизменного 
Божьего Слова. 

ОБЩЕНИЕ – 19.05.1962 ГРИН-ЛЭЙК, ВАЙОМИНГ, США 

 
 
 
Чтение Библии: Левит 14:33-56, Иов 2, Иеремии 9:1-11, Луки 17:20-37  
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Сказал также им притчу о том, что должно всегда молиться и не унывать, говоря: 
В одном городе был судья, который Бога не боялся и людей не стыдился. В том же 
городе была одна вдова, и она, приходя к нему, говорила: "Защити меня от соперника 
моего". Но он долгое время не хотел. А после сказал сам в себе: "Хотя я и Бога не 
боюсь и людей не стыжусь, но, как эта вдова не дает мне покоя, защищу ее, чтобы 
она не приходила больше докучать мне". И сказал Господь: "Слышите, что говорит 
судья неправедный? Бог ли не защитит избранных Своих, вопиющих к Нему день и 
ночь, хотя и медлит защищать их? Сказываю вам, что подаст им защиту вскоре. Но 
Сын Человеческий, придя, найдет ли веру на земле?" (ЛУКИ 18:1-8) 

  

Так вот, Бог не ожидает, что мы придём к Нему с какой-то интеллектуальной речью. Я 

помню, что попробовал это сделать, когда хотел получить спасение. Я собирался написать 
Ему письмо и оставить его в лесу (потому что я знал, что Он пройдёт по лесу), чтобы 
сказать Ему, что мне стыдно за себя, и что я не хотел так поступать. Я склонился там, 
чтобы помолиться. Сказал: "Так, посмотрим. Однажды я видел фотографию, на которой 
руки складывали вот так". Я сказал: "Господин Иисус, я хочу, чтобы Вы на минутку пришли 
сюда. Я хочу только минутку поговорить с Вами. Я слушаю". Никого. Сказал: "Я сделал что-
то не так. Хорошо, Господин Иисус, может быть, я должен был сделать это вот так". Я 
сказал: "Господин Иисус, пожалуйста, придите и помогите мне! Я – грешник. Я хочу минутку 
поговорить с Вами". Никто не пришёл. Я сложил руки, сказал: Господин Иисус, Вы придёте 
сюда? Я слышал, как люди говорили: "Бог говорил со мной". Сказал: "Господин Иисус, вы 
придёте сюда? Я хочу поговорить с Вами". Конечно же, тогда появился дьявол. Вот так он 
и поступает. Он может сказать: "У тебя болят колени. Нет смысла просить, понимаешь? 
Подожди, займёшься этим завтра вечером". Он постоянно рядом, когда ты не готов. Но 
каждый раз, что бы он ни говорил, используй его обличение. Воспользуйся этим! Он сказал 
мне: "Знаешь что? Тебе уже девятнадцать или двадцать лет". Сказал: "Тебе уже двадцать 
лет. Ты ждал слишком долго". Я сказал: "О Боже, я ждал слишком долго. Господь, даже Ты 
меня не слышишь, я всё равно скажу Тебе. Я всегда хотел сделать это". О-о, брат мой, Он 
сразу пришёл на помощь. Понимаете? В чём было дело? — Воззвал, очень просто, 
воззвал: "Господь Иисус, Ты обещал это, Господь!" Он пришёл на помощь. Именно так Его 
можно позвать на помощь. Ты — просто как ребёнок. Кричи, взывай об этом. Не пытайся 
говорить: "Ну, это самое…" и какую-то особую расписанную молитву, которую ты разучивал 
пару часов. Это не принесёт никакой пользы. Как люди говорят: "Прочитай молитву за 
меня". 
Я сказал: "Не читайте молитву за меня. Вы можете помолиться за меня, но не надо читать 
молитву". Никак нет! Нет! Просто помолись за меня, когда молишься. Хорошо. 
Взывайте о своих нуждах. Это — Богом усмотренный путь. Разве Иисус не объяснил этого, 
когда говорил о судье неправедном, о женщине, взывавшей день и ночь? Тем более 
Небесный Отец даст Духа тем, которые взывают и просят Его днём и ночью. Ищи, 
продолжай искать! Стучи, продолжай стучать! Просто продолжай до тех пор, пока Он не 
откроет. Не отступайся. Взывай до тех пор, пока обетованное Слово не будет 
подтверждено, тогда ты это получишь. Тебе больше не нужно беспокоиться. Ты видишь, 
что в Библии это обещано, тогда не отступайся и взывай, пока не получишь! 

ПРИНЯТИЕ БОГОМ УСМОТРЕННОГО ПУТИ В ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ – 15.01.1963 
ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
Чтение Библии: Левит 15, Иов 3, Иеремии 9:12-26, Луки 18:1-17  



 

День 113                                Семейный алтарь                         22 апреля 

 

И говорил Господь Моисею по смерти двух сынов Аароновых, когда они, 
приступив пред лице Господне, умерли, и сказал Господь Моисею: "Скажи Аарону, 
брату твоему, чтоб он не во всякое время входил во святилище за завесу пред 
крышку, что на ковчеге, дабы ему не умереть, ибо над крышкою Я буду являться в 
облаке…" (ЛЕВИТ 16:1-2) 

  

Так вот, евреи не могут понять, как это Бог мог явить милость таким грешным, 

нечистым людям, как мы. Они не могли увидеть Того, Кто являл милость, потому что 
Он был сокрыт. Он был позади престола милости, внутри, барсучьи кожи висели, 
покрывая Его. 
Раньше, если какой-нибудь человек входил за эту завесу, наступала внезапная 
смерть. Аминь. (О-о, у нас здесь будет хороший урок через минуту, понимаете, если 
вы сможете это принять.) Чтобы зайти за эти кожи… Даже один из сыновей 
священника однажды попытался это сделать и умер. Не ходи за эту завесу. Человек, 
который заходил за… Почему? В этом ещё не было искупления. Оно было 
потенциально, это был только потенциал; а любой потенциал ещё не реальность 
(понимаете?), просто потенциально. Это было искупление… Грех покрывался, не 
отпускался. Отпущенный означает "отделённый и удалённый". Итак, кровь овец и 
козлов не могла этого сделать, поэтому Иегова был сокрыт за завесой! Так вот, там, 
за этой завесой, где Он был сокрыт, если войти туда…человек падал замертво, если 
пытался войти за неё. 
Но после Пятидесятницы, после распятия, когда та завеса разодралась сверху донизу 
для того поколения… Иисус был Богом, скрывавшимся под покровом. Когда Он умер 
на Голгофе, Бог послал огонь и молнию, разодрал эту завесу сверху донизу, чтобы 
весь престол милости был у всех на виду. А люди были слишком слепы, чтобы это 
увидеть. Как Моисей здесь сказал… точнее, Павел сказал, читая Моисея: "Когда 
читают Моисея, эта завеса по-прежнему на их сердце". О-о, брат, сестра, вот что 
сделали евреи, когда разодралась завеса, и Бог предстал у всех на виду, вися на 
кресте. Он был у всех на виду, но они не могли этого увидеть. 
Возможно ли, чтобы язычники сделали то же самое? (О Боже!) Ведь проходили 
церквопериоды Сына Божьего, но теперь, когда завеса этих деноминаций и всего 
такого, эта завеса традиции, которая у нас со времён Пятидесятницы, когда 
церковная традиция разодралась, всё то, что люди говорили: "Дни чудес прошли, и 
всё такое", — Бог сорвал со всего этого завесу и предоставил это всем на обозрение, 
а они опять готовы Его распять. 
БОГ СНИМАЕТ С СЕБЯ ПОКРОВ - У14.06.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 
 

 
 
 

 

Чтение Библии: Левит 16, Иов 4, Иеремии 10:1-10, Луки 18:18-43  
  



 

День 114                             Семейный алтарь                            23 апреля 

 

Потом Иисус вошел в Иерихон и проходил через него. И вот, некто, именем 
Закхей, начальник мытарей и человек богатый, искал видеть Иисуса, кто Он, но не 
мог за народом, потому что мал был ростом, И, забежав вперед, взлез на смоковницу, 
чтобы увидеть Его, потому что Ему надлежало проходить мимо нее. Иисус, когда 
пришел на это место, взглянув, увидел его и сказал ему: "Закхей! Сойди скорее, ибо 
сегодня надобно Мне быть у тебя в доме". И он поспешно сошел и принял Его с 
радостью. И все, видя то, начали роптать, и говорили, что Он зашел к грешному 
человеку; Закхей же, став, сказал Господу: "Господи! Половину имения моего я отдам 
нищим, и, если кого чем обидел, воздам вчетверо". Иисус сказал ему: "Ныне пришло 
спасение дому сему, потому что и он сын Авраама, ибо Сын Человеческий пришел 
взыскать и спасти погибшее". (ЛУКИ 19:1-10) 
 

  

Когда покойный мистер Рузвельт приезжал в небольшой город (мой город 

слишком мал для него), но когда он приезжал в Нью-Олбани, совсем неподалёку от 
нас… Думаю, у нас проживает двадцать одна тысяча жителей, там – двадцать семь 
тысяч. Но он остановился там во время предвыборной кампании, и, ой, вот это да, 
люди просто заполонили всю округу, чтобы посмотреть на мистера Рузвельта. Что ж, 
я был похож на Закхея, я был слишком мал ростом. Чтобы посмотреть на толпу, я 
поднялся на возвышенность. Поезд остановился у реки. Рузвельт находился в хвосте 
поезда, намереваясь произнести небольшую речь. Итак, я подогнал грузовичок 
задним ходом к навесу и забрался на крышу, чтобы посмотреть. Я подумал: "Хорошо, 
знаете, никто не узнает, что я нахожусь здесь, вероятно, мистер Рузвельт также не 
узнает". Не имеет значения.  
Я хочу жить таким образом, чтобы Иисус, когда Он придёт, сказал мне так же, как 
Закхею: "Итак, слезай с этого навеса". Я уверен, что у каждого из нас подобные 
желания, разве не так? Не так давно один брат, который раньше был управляющим 
моих кампаний, брат Бакстер, проповедовал много раз здесь, в Чикаго. Он 
проповедовал в то время, как ныне покойный король Георг и королева приехали в 
Ванкувер. Это произошло до того, как король был исцелён. У него была язва желудка 
и рассеянный склероз, он с трудом мог сесть. Но, однако же, с его королевской 
кровью, проезжая по улицам, он сидел, как ни в чём ни бывало. Мистер Бакстер 
сказал, что он стоял там и плакал, потому что рядом с ним проезжали его король и 
королева. Я подумал: "О-о, если канадец так думает о земном короле и королеве, что 
же будет, когда придёт Иисус?"  
Вот это да! Когда я увижу Его, когда мы коронуем Царя царей и Господа 
господствующих, услышу возгласы "Осанна", когда все искупленные всех периодов 
встанут на этой земле, воспевая хвалу и искупительные песни! Вокруг земли будут 
стоять ангелы со склонёнными головами, которые даже не понимают, о чём это мы 
говорим. Они не были в падшем состоянии и они не были искуплены. Но мы, будучи 
падшей расой Адама, нуждались в искуплении. Так что именно таким образом мы 
можем возблагодарить за искупление. Своей Кровью Он искупил нас и возвратил к 
Богу. 
ПРОРОК ЕЛИСЕЙ – В02.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
Чтение Библии: Левит 17, Иов 5, Иеремии 10:11-25, Луки 19:1-28  



 

День 115                               Семейный алтарь                          24 апреля 

 

…Научите меня, и я замолчу; укажите, в чем я погрешил. Как сильны слова 
правды! Но что доказывают обличения ваши?.. (ИОВ 6:24-25) 

  

Я ехал к брату Боузэ, включил радио. Мне нравится слушать брата Ньюмса, он – 

хороший проповедник. Я ехал и слушал. А по дороге, ой, вот это да, он осудил 
божественное исцеление как фанатизм и бесовщину, и тому подобное. Сказал: 
"Например, братья Босворт". Сказал: "Я был с ними, когда они оба были молодыми, 
совсем юными, они находились в наилучшей форме". Добавил: "Они оба умерли, 
когда были ещё молодыми". Сказал: "Если и существует такое, как божественное 
исцеление, то как насчёт этого?" Я подумал: "О-о, брат Ньюмс, вот это да". Он сказал: 
"Эйми МакФерсон умерла, была всего лишь девчушкой (понимаете?), просто 
молоденькая девушка". А на самом деле Эйми умерла пожилой женщиной. 
Так что я подумал: "Ой, вот это да". Ладно, я вышел и подумал: "Я знаю, что он 
совершил эту ошибку". Так что я вышел около аэропорта, зашёл туда. Я позвонил 
ему. Спросил: "Брат Ньюмс?" 
Он ответил: "Да".  
Я сказал: "Это брат Бранхам".   
Он спросил: "Что вы хотите?" 
Я ответил: Брат Ньюмс, сегодня утром вы совершили небольшую ошибку, это 
причинит вам неприятность, брат, если вы не будете внимательным. Думаю, что вы 
бы поступили со мной также. Но вы сказали в проповеди: "Братья Босворт умерли, 
когда оба они были молодыми". Я сказал: "Брат Ньюмс, Б. Б. сейчас находится в 
Детройте, проводит собрание. А Ф. Ф., Фред Босворт – мой менеджер". И добавил: 
"Ему почти восемьдесят лет. Он сейчас находится в Майами". Сказал: "Брат Ньюмс, 
два года тому назад мы с ним проводили пробуждение прямо здесь в Луисвилле, 
тысячи людей пришли послушать брата Босворта". И добавил: "Его фотографии, его 
статьи и остальное имеются у тысяч людей по всей стране". Я сказал: "Сейчас он жив 
и находится в своей наилучшей форме. Сильный мужчина, почти восемьдесят лет, 
всё ещё проповедует Евангелие, недавно возвратился вместе со мной из Африки". Я 
сказал: "Это правда". Сказал: "Брат Ньюмс, думаю, вы бы сделали то же самое для 
меня. Да, у вас по радио звучит великое послание пробуждения и тому подобное, и 
множество людей слушают вас. Брат Ньюмс, если они выяснят, тысячи людей, 
слушающих вас прямо сейчас, знают брата Босворта". Я сказал: "Вы делаете это 
утверждение, это повредит вашему служению, а мы – братья. Вы не должны так 
поступать". Он сказал: "Я исправлю всё это". Так вот, понимаете, нет необходимости 
сражаться. Бог позаботится обо всём. Вы понимаете? Не сражайтесь. Просто любите 
их. Всё время воздавайте добром за зло. Это верно? Когда все говорят хорошо о вас, 
будьте признательны за это. Если кто-то говорит о вас плохое, всё равно 
благословляйте их. Конечно! Это верно! Бог позаботится обо всём остальном. Он – 
Единственный. Разве не так? Он – Тот Самый. В конечном счёте, нам всем придётся 
ответить перед Ним.  
БОЖЕСТВЕННОЕ ИСЦЕЛЕНИЕ – У19.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
Чтение Библии: Левит 18, Иов 6, Иеремии 11:1-10, Луки 19:29-48 

  



 

День 116                                  Семейный алтарь                       25 апреля 

 

Не делайте неправды на суде; не будь лицеприятен к нищему и не угождай лицу 
великого; по правде суди ближнего твоего. (ЛЕВИТ 19:15) 

  

У Него нет лицеприятия, Он почитает веру. Бог почтит только веру. Даже твоё 

спасение не является залогом твоего исцеления. Ты исцеляешься на основании 
твоей веры, а не по заслугам твоего спасения. Понимаете? 
Я видел, как христиане поднимались на платформу, известные христиане, и не могут 
получить исцеление, но вижу проститутку, приходившую на платформу, и она тут же 
получала исцеление. Понимаете? Потому что на христианина оказывается 
множество влияний, и скептик говорит как верующий: "Интересно, а дни чудес 
прошли?" Они уходят, упуская это. А какая-то проститутка выходит на платформу, 
осознавая свою вину и осуждение перед Богом, там же отдаёт своё сердце Христу, и 
сразу же получает исцеление, просто уходит. Так что это – на основании твоей веры.  
Посмотрите, как во времена Иисуса фарисеи и саддукеи проходили мимо и 
сомневались. А уличные женщины, нищие и другие в те дни были исцелены, тогда как 
многие другие не получали исцеления. Понимаете? Это основывается на 
индивидуальной вере.              
Я молюсь за людей, и они уходят. Если они верят, они выздоравливают. Если есть 
вера, за этого человека произнесена молитва и люди поверят в это, ангелы Божьи 
наблюдают за этим человеком. Он должен выздороветь, может быть, не сразу, может 
быть, не на этой неделе, может быть, не в этом месяце. Возможно, выздоровление 
наступит через шесть недель, но он выздоровеет. Он должен выздороветь. И, друзья, 
наименьший результат из всех собраний, которые у меня были, если считать по 
молитвенным карточкам, это семьдесят процентов исцелённых из тех, за кого 
молились. Самый лучший результат был в Виннипеге, Канада. Девяносто восемь 
процентов людей, за которых молились, были исцелены. Девяносто восемь 
процентов! Это было всего лишь четыре-пять месяцев тому назад. Сейчас они 
исцелены. 
Некоторые прислали свидетельства о своём исцелении. А на собрании в Ванкувере, 
когда я был в Портленде или в Ашленде, мой секретарь позвонил и сказал: "Брат 
Бранхам, полагаю, что с учётом свидетельств, выходит, что по количеству розданных 
карточек, сто процентов больных были исцелены". Сто процентов, надеюсь, что так и 
есть. Хорошо, если Бог может исцелить людей в Канаде, американцев Бог любит так 
же, как канадцев. Разве не так? У Него нет лицеприятия. Он исцелит тебя, если ты 
просто поверишь в это. Но Он не может исцелить тебя без твоей веры. Ты должен 
поверить в то, что Он исцелит. 
ДЕТИ ИЗРАИЛЯ – 23.11.1947 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Левит 19, Иов 7, Иеремии 11:11-23, Луки 20:1-19  



 

День 117                             Семейный алтарь                            26 апреля 

 

Как говорят, что Христос есть Сын Давидов, а сам Давид говорит в книге псалмов: 
"Сказал Господь Господу моему: 'Cиди одесную Меня, Доколе положу врагов Твоих в 
подножие ног Твоих'"? Итак, Давид Господом называет Его; как же Он Сын ему? (ЛУКИ 
20:41-44) 

  

Быть рождённым от Духа — это верить и вести себя в Духе, понимать и верить всем 

сердцем, что Иисус есть Христос и Это — Его Слово, что к Нему не могут быть 
добавлены или отняты никакие другие слова без того, чтобы твоё имя не было убрано 
из Книги Жизни. Это сказано жёстко. Если ты добавишь хоть что-нибудь к Нему из-за 
своей традиции или отнимешь что-либо из Него, что ж, Сам Христос сказал: "Твоё имя 
будет стёрто из Книги Жизни". Вот, найдите организацию, деноминацию в Библии. Вы 
убежите от неё! Хорошо. Независимо от внешнего вида, деноминационное учение 
противоречит Библии. Да! Рождённый заново означает "новое рождение, свыше, 
получивший рождение свыше". Тогда мы живём в том, что свыше. Вот это да! Потому 
что Это есть Он Сам, действующий в Своём Слове через тебя, Его ветвь на Лозе. Вот 
в чём причина, почему Иисус сказал: "Если Я не творю дел Отца Моего, не верьте 
Мне". Ну, естественно! Он сказал: "Никто не восходил на Небеса, кроме Того, Кто 
сошёл с Небес". Посмотрите, как Он поправлял Никодима здесь, когда Никодим... 
Понимаете, они думали, что Он, будучи человеком, не может быть Богом. А Он сказал, 
там Он сказал: "Никто не восходил на Небеса, кроме Сошедшего с Небес, Сына 
человеческого, который сейчас на Небесах". Для него это было слишком. Как мог Он, 
Сын человеческий, сойти с Небес, быть Тем же, Который восшёл на Небеса, а Тот же, 
Который стоит здесь на кровле этого дома, разговаривая с Никодимом, находится 
сейчас на Небесах? Да-а, ему следовало бы понять, что это был Бог. Он Вездесущий, 
повсюду! Понимаете? Но тот в своих традициях об этом не знал. Он не имел 
духовного разумения. Плотской разум, он не мог этого постичь. Он спрашивает: "Что 
люди говорят, Кто Я такой, Сын человеческий?" Некоторые говорят: "Он — Сын 
Давидов". Он сказал: "Тогда почему Давид в Духе называет Его 'Господом', говоря: 
Сказал Господь Господу моему: "Сиди одесную Меня, доколе Я положу врагов Твоих 
в подножие ног Твоих"?" Как это Он и Корень, и Отрасль Давидова? Он был прежде 
Давида, Он был Давидом и после Давида. Понимаете? "Он — Корень и Отрасль 
Давидова", — так сказано в Библии — и Корень, и Отрасль Давидова. Тогда как Он 
мог быть Его Сыном? Тогда  как Он мог быть Его Господом? В Библии сказано: "С тех 
пор они больше не спрашивали Его ни о чём". Думаю, это также было неплохо. 
ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ - В11.11.1962 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 

  

 
 

 
 
Чтение Библии: Левит 20, Иов 8, Иеремии 12, Луки 20:20-47   



 

День 118                              Семейный алтарь                           27 апреля 

 

Взглянув же, Он увидел богатых, клавших дары свои в сокровищницу; увидел 
также и бедную вдову, положившую туда две лепты, и сказал: "Истинно говорю вам, 
что эта бедная вдова больше всех положила; ибо все те от избытка своего положили 
в дар Богу, а она от скудости своей положила все пропитание свое, какое имела". 
(ЛУКИ 21:1-4) 

  

Джипси Смит, думаю, это был он, однажды сказал, что самое большое 

благословение, которое он когда-либо получил, не считая спасения, сказал: 
"Однажды вечером для меня собрали пожертвование любви". Люди сделали его от 
всего сердца. Сегодня многие из них находятся во Славе, и их награда пошла с ними 
за помощь этому замечательному мужу Божьему. Он сделал одно поразительное 
высказывание. Когда в тот вечер он выходил из здания, за занавесом стояла 
маленькая девочка в лохмотьях, у которой в руках был завёрнут небольшой 
подарочек. Она сказала: "Мистер Смит, это всё, что у меня есть, это моё 
пожертвование любви для вас". Когда он вышел оттуда и развернул подарок, там 
лежал леденец, слегка облизанный. Она отдала всё, что у неё было. 
Он рассказывал, как это поразило его. Это верно, это всё, что у неё было. Знаете, 
Наблюдавший в то время за тем, как вдова положила две лепты, Он видел и тот 
леденец, верно? Конечно же, видел, Он видит всё. Не имеет значения, насколько это 
незначительно, Иисус сказал: "Не два ли воробья продаются за ассарий?" А ассарий 
– это четвёртая часть динария. Два воробья, один ассарий, за четвёртую часть 
динария можно купить двух воробьёв, как малозначительно! И добавил: "Ни один из 
воробьёв не падает без воли вашего Отца". Он знает всё, разве не так? Так вот, разве 
не замечательно, если мы просто раскроем перед Ним свои сердца? 
СПОСОБ ВОЙТИ В ОБЩЕНИЕ – 09.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
    
 
 
 
 
 
 

 
Чтение Библии: Левит 21, Иов 9:1-15, Иеремии 13:1-14, Луки 21  



 

День 119                               Семейный алтарь                          28 апреля 

 

…Терпением вашим спасайте души ваши! Когда же увидите Иерусалим, 
окруженный войсками, тогда знайте, что приблизилось запустение его… (ЛУКИ 21:19-
20) 

  

Мне хотелось бы сказать о причастии следующее. Итак, это большое 

преткновение, причина, почему католическая и протестантская церкви не могут 
сегодня объединиться, именно эта тема. Католик принимает это как мессу. Он 
надеется, что по какой-то законной заслуге, которая у него есть, и через соблюдение 
устава ему простятся грехи. Протестант принимает это с благодарением, что его 
грехи уже прощены, потому что он послушался заповеди. 
Так вот, католик говорит, что хлеб — это буквальное тело. Они используют это 
Писание, из Послания к Коринфянам, Первое Коринфянам 11. 
Сказали: Иисус сказал: "Примите и ядите, сие есть Тело Моё". 
Протестант говорит: "Это представляет тело". 
Католик говорит: "Это — тело. Священнику была дана власть от Бога превращать 
вафлю в буквальное тело Христа". 
Итак, если вы обратите внимание, тело Иисуса ещё не было принесено, когда Он 
сказал: "Сие есть тело Моё". Он преломил хлеб и сказал: "Примите и ядите. Сие есть 
тело Моё". Его тело ещё не было преломлено. Так что даже их Писание, само то, что 
они используют, приносит осуждение на их учение. Понимаете? Иисус взял хлеб и 
преломил его, дал его им и сказал: "Сие есть тело Моё, примите и ядите". Но вот Он 
стоял здесь в Своём теле. Оно ещё не было преломлено. Хм!  
Во всяком случае, Писания не будут лгать. Они будут хранить Себя чистыми во все 
времена. Так что мы верим этому. 
Мы верим, что когда мы сходимся, Он сказал: "Друг друга дожидайтесь". Другими 
словами: "Друг друга ждите". Слово дожидаться значит "ждать". "Друг друга ждите". 
Так вот, как у нас обычно бывает, мы применяем это Писание таким образом: когда 
мы совершаем это, мы просто склоняем головы, и собрание молится за нас, пасторов. 
Мы, пасторы, молимся за наше собрание. Именно так мы ждём друг друга, служа друг 
другу, молясь. 
Вы молитесь: "Боже, прости моего пастора. Если в его жизни есть нечто, что он 
сделал, то Ты прости ему это. Прости им. Они не хотели сделать это". 
А мы, пасторы, отвечаем тем же самым, молясь за собрание: "Боже, вот малое стадо, 
которое Ты поручил нам блюсти. Если в их жизни что-то не в порядке, удали это, Отец, 
чтобы все мы могли стоять вместе, общаться, зная, что мы приходим сюда, соблюдая 
устав Божий и принимая причастие". Думаю, что это сладкое время общения. 
РУКОПОЛОЖЕНИЕ - В04.11.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
  

 

 
 

 
 
Чтение Библии: Левит 22, Иов 9:16-35, Иеремии 13:15-27, Луки 22:1-20  



 

День 120                            Семейный алтарь                             29 апреля 

 

…И зачем Ты вывел меня из чрева? Пусть бы я умер, когда еще ничей глаз не 
видел меня; пусть бы я, как небывший, из чрева перенесен был во гроб!.. (ИОВ 10:18-
19) 

  

Однажды жил человек по имени Иов, один из самых древних пророков Библии. Он был 

великим человеком. Он любил Господа и делал всё, насколько это было ему известно. 
Сатана захотел испытать его, поэтому однажды он сказал Богу…точнее, Бог сказал ему: 
"Где ты был, сатана?" 
Он ответил: "О-о, я ходил по Земле и обошёл её".  
Тот спросил: "А ты видел Моего слугу Иова? На Земле нет подобного ему. Он – 
совершенный человек". 
Сказал: "Ой, конечно, Ты дал ему всё, и всё для него делаешь. Конечно, он – великий 
человек. Но дай мне однажды добраться до него, я всё изменю. Я заставлю его проклясть 
Тебя". 
Бог ответил: "Тебе это не удастся". Вот Его уверенность в верующем! Почему? Он 
бесконечен. Он вечен. Он знает конец от начала. Он знал, что сатане это не удастся. Так 
как Он является Словом, Он знал, как поступит Иов. Так вот, помните, он убил его детей, 
забрал всё, что у него было, послал Иову нарывы. Иов потерял здоровье. Даже его 
утешители пришли и смогли только лишь обвинить его в тайном грехе. А старина Иов 
находился в таком положении, что сильно от этого страдал. Сначала вы должны пережить 
много страданий. У вас наступает время, когда кажется, что вы дошли до предела. Иов 
дошёл до предела, когда сказал: " Погибни день, в который я родился. День тот да будет 
тьмою; да не взыщет его Бог свыше, и да не воссияет над ним свет!" Именно в этот момент 
появляется Иисус. Он видел и сказал: "Я вижу человека. Как цветок, он выходит и опадает; 
убегает, как тень, и не останавливается. Для дерева есть надежда, что оно, если и будет 
срублено, снова оживет, и отрасли от него выходить не перестанут". Он видел, как 
растительная жизнь возвращается в растения, и сказал: "А человек умирает и 
распадается; отошел, и где он?" Знаете, он был пожилым. Он сказал: "Его сыновья 
приходят оплакивать его, а он этого не слышит. О, если бы Ты в преисподней сокрыл меня 
и укрывал меня, пока пройдет гнев Твой, положил мне срок и потом вспомнил обо мне! Мы 
пошли…" И так далее, говорил. Он дошёл до крайности в своём страдании: "Что 
произойдёт? Листья живут, появляются на дереве, цветок опять появляется, всё остальное 
опять возрождается, но человек ложится и испускает дух!" Он находился в муках. Он не 
знал, что с ним произойдёт, а он находился в таком возрасте. 
Когда он так размышлял, появился Иисус. Бог обратил взгляд Иова к небесам, и он увидел, 
как в последние дни придёт Иисус. В тот мрачный час, когда его жена сказала: "Похули 
Бога и умри", он ответил на это: "Женщина, ты говоришь как одна из безумных. Господь 
дал, Господь взял, да будет благословенно Имя Господне". Даже его жена отвергла его. 
Его церковь отвергла его. Все отвергли его.  
В тёмный час, когда он оказался в безвыходном положении, появился Иисус. Затем он 
воскликнул: "Я знаю, Искупитель мой жив, и Он в последний день восставит из праха 
распадающуюся кожу мою, и я во плоти моей узрю Бога. Я узрю Его сам". В самый тёмный 
час его жизни появился Иисус. 
ТОГДА ИИСУС ПРИШЁЛ И ПРИЗВАЛ – 13.02.1964 ТУЛАРЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

  

 
 
 Чтение Библии: Левит 23, Иов 10, Иеремии 14:1-12, Луки 22:21-49  



 

День 121                                 Семейный алтарь                        30 апреля 

 

Люди, державшие Иисуса, ругались над Ним и били Его; и, закрыв Его, ударяли 
Его по лицу и спрашивали Его: "Прореки, кто ударил Тебя?" И много иных хулений 
произносили против Него. (ЛУКИ 22:63-65) 

  

Итак, они просили Иисуса дать им знамение, а Он сказал: "Род лукавый и 

прелюбодейный знамения ищет". Так вот, я знаю, что существует истолкование того, 
что Он им сказал. Это истина. Но я просто буду двигаться дальше, у этих слов было 
составное значение. 
Когда на Земле был более лукавый и прелюбодейный род, чем сейчас? Род лукавый 
и прелюбодейный! Они выйдут на улицу и с издёвкой скажут вам: "Ты – божественный 
исцелитель?" 
"Нет. Христос – Исцелитель". 
"Так вот, если ты – исцелитель, или ты веришь в это, ты скажешь, что ты исцеляешь; 
я знаю, что здесь больной парень, пойди и исцели его. Я слышал, ты скажешь, что ты 
воскрешал мёртвых; человек умер, ты его воскресил? У нас их целое кладбище, 
докажи это нам". 
Помните, это тот же старый дьявол, который сказал: "Если Ты – Сын Божий, преврати 
эти камни в хлеб". 
Это тот же старый дьявол, который завёл Его в то утро во внутренний двор, закрыл 
его в помещении для солдат, пьяные, шумные солдаты взяли палку, и, передавая её 
друг другу, били Его по голове, говорили: "Мы слышали, что Ты знаешь тайны 
сердечные. Мы слышали, что ты — пророк. Если ты – пророк, скажи-ка нам, кто 
ударил Тебя. Тогда мы поверим". Понимаете, это тот же старый дьявол. Понимаете? 
Бог ни перед кем не будет паясничать. Это тот же старый дьявол, который сказал: 
"Сойди с креста. Посмотрим, как ты совершишь чудо". Этот дьявол жив и сегодня. 
А Иисус сказал: "Род лукавый и прелюбодейный ищет знамения; и знамение не дастся 
ему, кроме знамения Ионы пророка; Ибо как Иона был во чреве кита три дня и три 
ночи, так и Сын Человеческий будет в сердце земли три дня и три ночи". Тогда о каком 
знамении Он говорил? О знамении воскресения. После двух тысяч лет 
проповедования Евангелия, после двух тысяч лет критики, Библия прошла через всё 
это. Сегодня вечером Иисус Христос находится среди нас в силе Своего воскресения, 
совершая то же самое, что Он совершал, когда был здесь на Земле. Как раз это 
поколение есть род лукавый и прелюбодейный. 
ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, ЧЕМ СОЛОМОН – В28.06.1963 ХОТ-СПРИНГЗ, АРКАНЗАС, США 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Левит 24, Иов 11, Иеремии 14:13-22, Луки 22:50-71



 

День 122                                 Семейный алтарь                                1 мая 

 

…И насчитай себе семь субботних лет, семь раз по семи лет, чтоб было у тебя в 
семи субботних годах сорок девять лет; и воструби трубою в седьмой месяц, в 
десятый день месяца, в День очищения вострубите трубою по всей земле вашей; и 
освятите пятидесятый год и объявите свободу на земле всем жителям ее: да будет 
это у вас юбилей; и возвратитесь каждый во владение свое, и каждый возвратитесь в 
свое племя. Пятидесятый год да будет у вас юбилей: не сейте и не жните, что само 
вырастет на земле, и не снимайте ягод с необрезанных лоз ее. Ибо это юбилей: 
священным да будет он для вас; с поля ешьте произведения ее. В юбилейный год 
возвратитесь каждый во владение свое. Если будешь продавать что ближнему 
твоему или будешь покупать что у ближнего твоего, не обижайте друг друга… 
(ЛЕВИТ 25:8-14) 

  

Взгляните, в Ветхом Завете, раб находился в рабстве. Его покупали за 

определённую цену. Он должен был служить тому господину до юбилейного года. 
Когда наступал юбилейный год, звучала труба. И когда тот раб, и его жена, и детки, 
они хотели вернуться на родную землю. Они топтались по полям, надсмотрщик   
постоянно избивал их, вот так и вот так. Затем, когда в юбилей проходил 
священник и звучала труба, когда звучала труба того священника, тот человек 
слышал эту трубу. Он мог бросить свою мотыгу, мог бросить всё, что он делал, 
взглянуть в лицо надсмотрщику и сказать: "Больше ни разу не ударишь меня. Я 
свободен". Развернуться и пойти домой. Почему? Это был праздничный звук, когда 
они слышали тот глас трубы. 
И это благовестие, юбилей, — ты освобождаешься от греха. Ты свободен от всех 
грязных привычек и всего того, что этот мир произвёл здесь во имя религии, равно как 
под протестантством, так и католичеством, под клеймом зверя. Это верно. Ты 
свободен. 
Тебе уже ни к чему быть рабом. Но опять же, если тот человек откажется это принять, 
тогда его потащат к косяку церковного алтаря и поставят на него метку, продырявят 
в его ухе дырку. Тогда он будет служить тому господину до самой смерти. 
А вы отказываетесь принять Свет Благовестия, когда Оно проповедано в Силе Духа 
Святого, из Библии, ты можешь быть опечатан до места твоего вечного назначения. 
ПЕЧАТЬ БОЖЬЯ - В14.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
Чтение Библии: Левит 25:1-24, Иов 12, Иеремии 15:1-9, Луки 23:1-25  



 

День 123                                Семейный алтарь                                 2 мая 

 

…Если пришлец или поселенец твой будет иметь достаток, а брат твой пред ним 
обеднеет и продастся пришельцу, поселившемуся у тебя, или кому-нибудь из 
племени пришельца, то после продажи можно выкупить его; кто-нибудь из братьев 
его должен выкупить его, или дядя его, или сын дяди его должен выкупить его, или 
кто-нибудь из родства его, из племени его, должен выкупить его; или если будет иметь 
достаток, сам выкупится. И он должен рассчитаться с купившим его, начиная от того 
года, когда он продал себя, до года юбилейного, и серебро, за которое он продал 
себя, должно отдать ему по числу лет; как временный наемник он должен быть у 
него… (ЛЕВИТ 25:47-50) 

  

Теперь, вот большая картина. Первое: искупитель, кто-то, кто может искупить 

потерянное имущество в Израиле (вы, проповедники, знаете это), сначала человек 
должен быть родственником. Он должен быть близким родственником, не 
отдалённым родственником, близким родственником. А как Бог вообще мог стать 
близким Родственником? Когда Сам Бог создал плоть и жил среди нас, Он стал 
Родственником человеческому роду. Это правильно. Это могло произойти только 
единственным способом. Когда Бог создал плоть среди нас, Он стал Родственником 
не ангелам, но человеческим существам. Он пришёл не в виде ангела, но смирился, 
снял с Себя всю Свою небесную славу, и спустился, стал Родственником человеку 
для того, чтобы исполнить закон родственного искупления. О-о, какая драгоценная 
любовь была у Бога к падшему роду Адама. По Своей милости дал Своему 
единственному Сыну пострадать и искупить нас. Вот где Он, близкий Родственник, 
Бог создал плоть и жил среди нас, став Родственником человеческому существу, 
Родственник. Следующее, кем он должен быть, он должен быть способен сделать это 
с финансовой точки зрения. Кто будет более состоятельным? Какого рода долг может 
быть оплачен? Когда Бог владеет всеми мирами, которые существуют, и всеми 
пространствами, всеми временами и всем остальным, Он был способен с финансовой 
точки зрения. Аллилуйя! Но когда Он был в виде Духа, Он не мог сделать это, потому 
что Он был Духом, а человек был смертным. Дух стал плотью и жил среди нас, чтобы 
стать нам Родственником, чтобы искупить нас. Вы понимаете? Сегодня вечером для 
вас есть гостеприимный простор. Когда Бог снимает с Себя покров, покидает дворцы 
из слоновой кости, Сам принимает форму грешной плоти, чтобы смириться для того, 
чтобы спуститься, чтобы стать Роднёй самому бедному нищему, находящемуся 
сегодня вечером в мире, чтобы стать ему Родственником, Сам Иегова стал 
Родственником нищему. "У лис есть норы, у птиц есть гнёзда, но у Сына 
Человеческого нет места, чтобы приклонить Свою голову". Родился в кормушке для 
скота, завёрнутый в накидку для волов, однако сам Принц славы, Рассвет свыше. 
Смиряющийся, опускающийся, снисходящий, спускающийся, чтобы стать 
Родственником грешнику, подумайте об этом, люди! Как вы можете отвергать эту 
непревзойдённую любовь? 
БОЖИЙ СЛУГА ИОВ – 23.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 
 
Чтение Библии: Левит 25:25-55, Иов 13, Иеремии 15:10-21, Луки 23:26-56 
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Тогда Он сказал им: "О несмысленные и медлительные сердцем, чтобы веровать 
всему, что предсказывали пророки! Не так ли надлежало пострадать Христу и войти 
в славу Свою?" И, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял им сказанное о Нем 
во всем Писании. (ЛУКИ 24:25-27) 

  

Он, может быть, сказал: "Клеопа, и твой друг, разве не сказал Моисей, что в эти 

дни Господь Бог воздвигнет Пророка? Этот Муж, которого они распяли, разве Он не 
соответствовал этой характеристике? Так вот, Моисей пророчествовал об этом. 
Теперь у вас уже сотни сотен лет не было пророка, и вот восстал этот Муж. А разве 
Он не сказал, кто был предвестником этого Мужа?" Улавливаете? Все пророки 
говорили о Нём, для Его периода. Он говорил им. Конечно, было бы очень интересно 
Его послушать. Вы бы не хотели услышать Его? Я хотел бы слышать Его, слушать, 
что Он говорил о том, что пророки говорили о Нём, но Он так и не сказал, что это был 
Он. Он просто показал им пророчество. Он просто сказал: "Пророки сказали, что это 
произойдёт". Понимаете? 
Давайте на пару минут вернёмся и послушаем Слова, цитируемые Им. Следите, Само 
Слово цитирует Слово о Себе. Не говорил им, что Он таковым и являлся, но просто 
позволил, чтобы Слово говорило Само за Себя, тогда они узнали, Кем Он был. Буква 
Слова, цитируя Слово во плоти, цитирование Слова, буквы полностью 
отождествлялись с Ним. Взгляните, давайте сейчас послушаем, как Он цитирует. Мы 
знаем, что они всё знали о последних событиях, то есть о распятии и рассказ о 
воскресении, о гробнице, как мы только что прочитали. Теперь Он обращается прямо 
к Слову пророчества о Нём. Теперь давайте задумаемся, что Он это сказал; Он сказал 
намного больше, чем здесь написано, но следите. 
Скажем, мы слышим, как Он говорит: "Обратитесь к Захарии 11:12. Разве Мессию не 
должны были продать, согласно пророку, за тридцать серебренников? Вы только что 
сказали, что этого Человека продали за тридцать серебренников. Посмотрите". Вы 
находите эти Писания? Захария 11:12. Потом Он сказал: "Вы обратили внимание, что 
Давид сказал в Псалмах, Псалом 40:10? Он будет предан друзьями Своими. Потом 
снова, в Захарии 13:7, ученики оставят Его. В Псалмах 34:11, обвинён 
лжесвидетелями. Вы только что сказали, что так с Ним и было. Исайи 53:7, Он был 
безгласен перед Своими обвинителями. Исайи 50:6, Его бичевали, сказал пророк. 
Псалом 21, на кресте Он должен был возопить: 'Боже Мой, Боже Мой, для чего Ты 
оставил Меня?' Разве Он этого не сделал позавчера днём? Снова Псалом 21, 19-й 
стих, ризу Его разделили между собой. Разве они этого не сделали? И Псалмы, 21:8 
и 9, враги Его глумились, церковь. Снова Псалом 21, в Его теле не должно быть 
сломано ни одной кости, но 'пронзили руки Мои и ноги Мои'", — сказал Он. Нет 
сомнения, что в тот момент Он держал руки за спиной. "В Исайи 53:12 сказано, что 
Он умрёт между злодеями. В Исайи 53:9 сказано, что Его погребут у богатого. В 
Псалме 15:10 говорится: 'Не оставлю души Его в аду и не дам Святому Моему увидеть 
тления'. А разве Малахия 3 не был предтечей этого Мужа?"  
СОБЫТИЯ, ПРОЯСНЁННЫЕ ПРОРОЧЕСТВОМ - В01.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Левит 26, Иов 14, Иеремии 16:1-9, Луки 24:1-27  
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…Когда ты перескажешь народу сему все эти слова, и они скажут тебе: "За что 
изрек на нас Господь все это великое бедствие, и какая наша неправда, и какой наш 
грех, которым согрешили мы пред Господом Богом нашим?" - тогда скажи им: "За то, 
что отцы ваши оставили Меня, - говорит Господь, - и пошли вослед иных богов, и 
служили им, и поклонялись им, а Меня оставили, и закона Моего не хранили. А вы 
поступаете еще хуже отцов ваших и живете каждый по упорству злого сердца своего, 
чтобы не слушать Меня. За это выброшу вас из земли сей в землю, которой не знали 
ни вы, ни отцы ваши, и там будете служить иным богам день и ночь; ибо Я не окажу 
вам милосердия"… (ИЕРЕМИИ 16:10-13) 

  

Однажды в сельской местности жил один малыш. Он никогда не видел зеркало, 

приехал в город к сестре своей матери. А раньше в старомодных домах зеркало висело на 
двери; не знаю, помните вы это или нет. Но этот мальчик, он никогда не видел зеркало. И 
вот он играл в доме, и он посмотрел в [него]. "Хм!" Он посмотрел на того мальчика. Он 
помахал рукой, и тот мальчик помахал рукой. Он дёрнул себя за ухо, и тот мальчик дёрнул 
себя за ухо, и так далее. Он подходил всё ближе и ближе, вот он повернулся и сказал: 
"Мама! Это же я!" Это же я. Как выглядишь ты? За кем ты следуешь? Что мы сделали? Ты 
должен выбрать руководителя. Выбирай сегодня. Ты выбираешь Жизнь или смерть. Твой 
выбор определит твоё Вечное место назначения, то, что ты выберешь. Помните, Иисус 
сказал: "Последуй за Мной". И сегодня тебя приглашают сделать это. А чтобы последовать 
за Ним в Вечную Жизнь, ты должен прийти на Его условиях, (верно), по Слову. Не по 
какому-то вероучению, не по общественному мнению, не согласно тому, что думает об 
Этом кто-нибудь другой, но согласно тому, что сказал об Этом Бог. 
Скажешь: "Брат Бранхам, я знаю очень хорошую женщину, она поступает вот так. Я знаю 
мужчину, который пережил вот это". Я ничего не могу поделать с тем, что они сделали. 
Божье Слово, Он сказал: "Да будет слово каждого человека ложью, а Моё — Истиной". Ты 
должен прийти на Его условиях, прийти согласно Его требованиям, по Слову. Нельзя 
прийти через вероучение, нельзя прийти через деноминацию, нельзя Его так 
перемешивать. Ты можешь сделать только одно — принять Его на Его условиях: ты 
согласен умереть для самого себя, для всех своих мыслей и последовать за Ним. 
"Избавься от всего мирского и последуй за Мной". 
Я знаю, брат, что это строгое резкое Послание. Но я не приехал сюда, подобрав проповедь 
под людей, чтобы дать им просто попеть, повосклицать, покричать. Я был на собраниях 
язычников, где они делали то же самое. Я заинтересован в твоей жизни. Я — слуга Божий, 
который однажды должен будет отвечать перед Богом, и служение, данное мне Господом, 
тысячи раз доказывало себя перед вами. Помните, Иисус сказал: "Последуй за Мной. 
Последуй за Мной. Избавься от своего и последуй за Мной". Только так можно иметь 
Вечную Жизнь. Это единственное средство, которое Он дал этому человеку; это 
единственное средство, которое Он дал тому предпринимателю; это единственное 
средство, которое Он даёт любому. Его выбор, Он принимает решение — оно каждый раз 
совершенно. Мы должны следовать за Ним — только так можно иметь Вечную Жизнь. 
Поэтому руководство Божье — следовать за Словом этого часа, подтверждённым Святым 
Духом. 

РУКОВОДСТВО - В07.12.1965 КОВИНА, КАЛИФОРНИЯ, США 

 
 
Чтение Библии: Левит 27, Иов 15, Иеремии 16:10-21, Луки 24:28-53  
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А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть быть чадами 
Божиими, - которые не от крови, не от хотения плоти, не от хотения мужа, но от Бога 
родились. И Слово стало плотию и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы 
видели славу Его, славу, как Единородного от Отца. (ИОАННА 1:12-14) 

  

Не так давно я встретил в горах пожилого капканщика. Скорее всего, он был 

образованным. Он был учёным. Он отправился туда зимой, начал ставить капканы и 
это ему очень понравилось; так что он остался там, потому что местность была 
наполнена покоем и удовлетворением. Он спросил меня: "Ты веришь рассказу о 
девственном рождении?" Я ответил: "Каждому Слову".  
Сказал: "Билли, ну ты же не веришь этому". Я ответил: "Да, я верю каждому Слову об 
этом". А он сказал: "И всё-таки, это же невозможно". Сказал: "Он не мог бы родиться 
таким образом. Это противоречит всем научным исследованиям". 
Я сказал: "Не знаю, каким научным исследованиям это противоречит, но это не 
противоречит Божьему Слову. Бог сказал, что Он был Его Сыном, и этому я верю".  
Он сказал: "Невозможно поверить, чтобы этот ребёнок мог родиться". 
Я сказал: "Я верю, что Иегова-Бог осенил девственницу по имени Мария и сотворил 
в её утробе клетку крови, из этой клетки родился Сын Божий, хотя Мария вообще не 
знала ни одного мужчины".  
Но мы не рождаемся таким образом: Его Праведностью, Святой Кровью, без всякого 
сексуального желания. Он умер на Голгофе, пролил Свою Кровь, чтобы освободить 
нас от греха. Брат, ты веришь в это? Если нет, ты — погибший. Вот и всё, потому что 
Это находится в Крови.  
Мы спасены Кровью Божьей. Мы – кровь нашего отца. Иисус был Кровью Своего 
Отца, а это была Святая, пречистая Кровь, Он был зачат в утробе Марии посредством 
Святого Духа, не через сексуальное желание. Я всем сердцем верю в это.  
Он сказал: "Просто не могу поверить, что такое может произойти, потому что это не 
может произойти без реального акта".  
После этого разговора прошло несколько дней. Мы встретились в небольшой старой 
хижине, где была группа мужчин. Он снова начал это. Я сказал: "Согласишься ли ты 
с тем, что у Него была земная мать, хотя на этой земле ещё не появлялось ни одно 
творение, не имеющее реальных отца и мать?" 
Он сказал: "Совершенно верно". 
Я сказал: "Хорошо, тогда я кое-что у тебя спрошу. Если ты говоришь, что Он не мог 
появиться здесь посредством Иеговы-Бога, Творца, не имея земного отца, однако ты 
допускаешь, что у Него была земная мать, тогда как же на земле появился первый 
человек, не имея ни отца, ни матери?" У него где-то должны быть папа и мама, будь 
он головастиком, обезьяной, как ты его ни назови; у него должны быть папа и мама 
по роду его. До этого дня он мне так и не ответил. Это верно! Он и не сможет ответить. 
Бог-Творец создал человека по образу Своему. Именно таким образом я верю в это. 
ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ – 16.07.1950 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США  

  
 

 
Чтение Библии: Числа 1:1-27, Иов 16, Иеремии 17:1-11, Иоанна 1:1-28  
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Один из двух, слышавших от Иоанна об Иисусе и последовавших за Ним, был 
Андрей, брат Симона Петра. Он первый находит брата своего Симона и говорит ему: 
"Мы нашли Мессию", что значит "Христос". И привел его к Иисусу. Иисус же, взглянув 
на него, сказал: "Ты - Симон, сын Ионин; ты наречешься Кифа", что значит: камень 
(Петр). (ИОАННА 1:40-42) 

  

Так вот, когда Иисус начал Своё земное служение, давайте всего несколько минут 

последуем за Ним и посмотрим, как Он доказывал, что Он был Мессией, посмотрите на 
отношение людей. Итак, не хочу показаться неделикатным, позвольте мне ещё раз 
повторить, чтобы вы наверняка поняли, что я делаю двойное утверждение, то есть, то же 
самое утверждение дважды: давайте посмотрим, что Он совершил в тот день, чтобы 
доказать, что Он был Мессией. Если Он – Тот же Самый сегодня, и что Он совершил бы, 
чтобы подтвердить, что Он был Мессией, Он бы сделал сегодня то же самое. Понимаете? 
Помните, Он не ходил к язычникам и запретил Своей церкви идти к ним, но только к иудеям 
и самарянам. А самаряне были наполовину евреями и наполовину язычниками. На земле 
живёт только три расы людей, если хотите это принять; это потомки Хама, Сима и Иафета; 
это иудеи, язычники и самаряне. Это — племена людей, оставшихся после потопа. Дети 
Ноя, мы произошли от них. Местности, в которых мы живём, поменяли цвет нашей кожи: 
белые, чёрные, коричневые, жёлтые, какие бы ни были, но все вместе это одна 
человеческая раса. Один может стать донором для другого, и тот будет жить. 
Итак, обратите внимание, тогда Иисус, мы видим Его в 1-й главе святого Иоанна, там был 
человек по имени Андрей, он увидел Иисуса, поверил в Него как в Мессию, и быстро 
отправился к своему брату Симону. И вот Симон, которого Иисус назвал "Кифой, Петром", 
что значит "камень, скала". Когда он нашёл Петра, он сказал: "Пойдём со мной". Тот привёл 
его к Иисусу. Мы узнали, что Пётр был неграмотным, необразованным человеком; не 
думаю, что он мог бы подписаться своим именем. В Писании говорится: "Он был 
неграмотным и необученным". Тогда для чего нам нужно приобретать знания? Просто хочу 
задать вам, служители, этот простой вопрос; не знаю, на какой вы стороне. Хочу задать 
вам вопрос. Когда Павел был обращён, нет сомнений, что церковь в Иерусалиме сказала: 
"Теперь у нас есть человек, который может потягаться с фарисеями. Он — умный; он 
образованный. Теперь у нас есть такой человек (после того, как Павел был спасён), и мы 
пошлём этого необразованного рыбака, который в то время был руководителем церкви в 
Иерусалиме, мы пошлём его в среду неграмотных". 
Вы обратили внимание на то, что сделал Бог? Он взял образованного Павла и послал его 
к неграмотным, взял неграмотного и послал его к образованным. Понимаете, Бог всё 
совершает по-Своему. Чтобы верить Богу, нужна простая вера, вот и всё. Как только Иисус 
увидел этого человека, Петра, Он сказал: "Тебя зовут Симон, а твоего отца – Иона". Как же 
это поразило его! "Тебя зовут Симон". (Никогда раньше его не видел.) "А твоего отца зовут 
Иона". 
Именно это поразило Симона. "Должно быть, это тот Пророк". Он принял Иисуса как своего 
Спасителя, в день Пятидесятницы был наполнен Святым Духом и стал во главе церкви, 
потому что он распознал, что это было знамением Мессии. 

ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 09.01.1960 ТИФТОН, ДЖОРДЖИЯ, США 

 
Чтение Библии: Числа 1:28-54, Иов 17, Иеремии 17:12-27, Иоанна 1:29-51   



 

День 128                                Семейный алтарь                                 7 мая 

 

На третий день был брак в Кане галилейской, и мать Иисуса была там. Был также 
зван Иисус и ученики Его на брак. И как недоставало вина, то мать Иисуса говорит 
Ему: "Вина нет у них". Иисус говорит ей: "Что Мне и тебе, женщина? Еще не пришел 
час Мой". Мать Его сказала служителям: "Что скажет Он вам, то сделайте". Было же 
тут шесть каменных водоносов, стоявших по обычаю очищения иудейского, 
вмещавших по две или по три меры. Иисус говорит им: "Наполните сосуды водою". И 
наполнили их до верха. И говорит им: "Теперь почерпните и несите к распорядителю 
пира". И понесли. Когда же распорядитель отведал воды, сделавшейся вином, - а он 
не знал, откуда это вино, знали только служители, почерпавшие воду, - тогда 
распорядитель зовет жениха и говорит ему: "Всякий человек подает сперва хорошее 
вино, а когда напьются, тогда худшее; а ты хорошее вино сберег доселе". Так положил 
Иисус начало чудесам в Кане галилейской и явил славу Свою; и уверовали в Него 
ученики Его. (ИОАННА 2:1-11) 

  

Итак, давайте считать это началом Его служения. Он вышел и совершил чудо, 

превратил воду в вино. Как бы я хотел задержаться на этом на минутку, чтобы 
показать, что Он совершит в Воскресении. Как всегда, впоследствии, станет вином. 
Это будет вином, всё в порядке, это проходит через виноград в вино, оттуда - в чан, 
начинает бродить, перебродило, переливают оттуда, и становится вином. Но Он 
просто обошёл все эти стадии и превратил воду в вино. Понимаете? Именно таким 
образом Он поступит в Воскресении. Мне не придётся вновь жить до двадцати двух 
или двадцати трёх лет, чтобы достичь своей наилучшей формы. Вот это да, 
дрожащий старик, вот так, вмиг переменюсь. Он просто изменит это тело. Аминь! 
Просто обойдёт всё это. Не нужны будут миссис и мистер Бранхам, чтобы я родился. 
Он просто вызовет меня из праха, и я буду, а также и вы, в своей наилучшей форме. 
Каждый человек, находящийся здесь, превратится в молодого человека.  
У многих из вас здесь сидят папы и мамы. Это не продлится долго. Я смотрю на 
пожилую пару, сидящую здесь, у многих из вас седые волосы. Кажется, совсем 
недавно ты вёл её к алтарю. Она была прекрасной молодой девушкой. Ты был 
крепким молодым человеком. Всемогущий Бог соединил вас священными узами 
брака. 
Он такой сильный, как она восхищалась им, а он — красотой молодой девушки. 
Однажды утром просыпаешься и говоришь: "Жёнушка, знаешь, у тебя под глазами 
появились морщинки".  
Она говорит: "Муженёк, я увидела у тебя седой волос". Что происходит? Признаки 
умирания. Верно! Это настигает тебя. Так установил Бог. 
Мы знаем, что однажды мы придём к берегу той реки, пожилые и седые. Возможно, я 
тоже приду таким же образом. Неважно, что смерть сделала с тобой здесь, даже если 
умрёшь, это — не конец. А потом, в Воскресении ты станешь таким же, каким тебя 
создал Бог, молодым мужчиной или женщиной. И ты, и твоя мать будете в Вечности, 
или же в великом Тысячелетнем Царстве, вновь молодые мужчины и женщины, 
навсегда. 
ПО СЛОВУ ТВОЕМУ – 21.02.1954 ВУД-РИВЕР, ИЛЛИНОЙС, США 

 
Чтение Библии: Числа 2, Иов 18, Иеремии 18:1-10, Иоанна 2  



 

День 129                                Семейный алтарь                                 8 мая 

 

Между фарисеями был некто именем Никодим, один из начальников иудейских.  
Он пришел к Иисусу ночью и сказал Ему: "Равви! Мы знаем, что Ты учитель, 
пришедший от Бога, ибо таких чудес, какие Ты творишь, никто не может творить, если 
не будет с ним Бог". Иисус сказал ему в ответ: "Истинно, истинно говорю тебе, если 
кто не родится свыше, не может увидеть Царствия Божия". (ИОАННА 3:1-3) 

  

Не имеет значения, как долго ты ходишь в церковь, как искусно твоё имя высечено 

на её запачканных окнах или занесено в церковную книгу, для тебя это не будет иметь 
никакого значения. Пока ты не станешь свидетелем воскресения Иисуса Христа через 
наполнение силой Святого Духа, ты принимаешь слова другого человека.  
"Хорошо, брат Бранхам, я знаю, что Иисус – это Христос, потому что так говорится в 
Библии". Библия права, но что ты знаешь об этом? Понимаете? Это – 
индивидуальное переживание каждого. Это должно быть личным свидетельством, 
должно быть у каждого, что он распознал, что Иисус Христос – это Сын Божий, когда 
Его Дух свидетельствует твоему духу, ты рождён заново, взываешь в Духе нового 
рождения: "Авва, Отче". 
О-о, вот это да! Если бы у нас сегодня вечером было такое состояние, Тысячелетнее 
Царство уже наступило бы, разве не так? Это верно. Его Дух свидетельствует духу 
вашему, что вы – сыновья и дочери Божьи, тогда вы – свидетели Божьи. Однажды 
кто-то сказал мне: "Брат Бранхам, верою ты веришь Богу. Авраам поверил Богу, вот 
и всё, что ты можешь сделать. Это не сопровождается переживанием".  
Я сказал: "О да, мой брат".  
Он спросил: "Что большее ты можешь сделать, кроме как верить Богу?" 
Я ответил: "Это всё, что ты можешь сделать". 
Сказал: "Именно так я и думал". 
Я возразил: "Но Авраам поверил Богу. Верой он поверил Богу, и Бог дал ему знак 
обрезания, подтвердив его веру. Мы верой верим Богу, и Бог дал нам крещение 
Святым Духом как знак, запечатал нас, подтверждая нашу веру". Понимаете? В 
Ефесянам 4:30 говорится: "не оскорбляйте Святого Духа Божия, Которым вы 
запечатлены до дня искупления". Так вот, крещение Святым Духом – это печать 
завета.  
Ты веришь Богу и говоришь, что веришь Богу, но не получил Святого Духа, тогда что-
то не в порядке с твоей верой. Потому что Бог обязан дать каждому верующему, 
который раскается и примет водное крещение, обязан дать тебе крещение Святым 
Духом. А Он желает дать Его больше, чем ты желаешь получить Его. Это верно! 
Поэтому что-то где-то не в порядке. Вместо веры из сердца у тебя просто умственная 
вера. Потому что Бог обязан исполнить Своё Слово. 
Он сказал: "Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа для 
прощения грехов; и получите дар Святого Духа. Ибо вам принадлежит обетование и 
детям вашим и всем дальним, кого ни призовет Господь Бог наш". 
Это верно. Бог обязан исполнить это обетование. 
СВИДЕТЕЛИ – 03.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
Чтение Библии: Числа 3:1-26, Иов 19, Иеремии 18:11-23, Иоанна 3:1-21  



 

День 130                               Семейный алтарь                                  9 мая 

 

Иоанн сказал в ответ: "Не может человек ничего принимать на себя, если не будет 
дано ему с неба. Вы сами мне свидетели в том, что я сказал: "Не я Христос, но я 
послан пред Ним. Имеющий невесту есть жених, а друг жениха, стоящий и 
внимающий ему, радостью радуется, слыша голос жениха". Сия-то радость моя 
исполнилась. Ему должно расти, а мне умаляться". (ИОАННА 3:27-30) 

  

Бог не меняет Свою систему. Вы знаете это, братья? Конечно, знаете. Он не меняет 

Свою систему. То, каким образом Он это начал, Он продолжает, ничего не меняя. Он 
имел дело с этим миром через проповедь одного человека, Ноя. У Него не было 
такого, чтобы послать четверых для избавления, или организацию. У Него на земле 
не было двоих одновременно. Каждый из нас отличается от другого, наши внешние 
черты, наш облик. Всё, что Ему требуется — это один человек, который будет под Его 
полным контролем; это — Его пример. Он совершил это через Моисея. Он всегда так 
поступал. Когда Илия и Елисей были на земле, оба они не могли оставаться в одно и 
то же время. Один был взят, другой взял его плащ. 
Когда Иоанн пришёл на землю, он был проявленным Словом Божьим для того часа. 
Мы знаем это. Он был Божьим проявленным Словом. Почему? Исайя сказал: "Будет 
голос вопиющего в пустыне". Малахия, последний пророк, сказал: "Вот, Я посылаю 
Ангела Моего пред лицом Моим, и он приготовит путь предо Мною". Так вот, это не 
был Малахии 4; это был Малахии 3. Иоанн был Илией из Малахии 3, не из Малахии 
4. Потому что когда в Малахии 4 прозвучит то пророчество, земля должна сгореть в 
сильном огне, а праведники будут ходить по праху нечестивых в Тысячелетнем 
Царстве. В дни Иоанна этого не произошло. В 11-й главе Матфея Иоанн проявил к 
Иисусу наименьшее почтение, которое только мог после того, как увидел над Ним 
знамение. Сказал: "Вот Он. Тот, Кто в пустыне послал меня идти и крестить в воде,   
сказал: "На Ком увидишь Духа, сходящего и пребывающего, Тот будет крестить Духом 
Святым". Он сказал, что был уверен в этом. Он видел знамение. Затем, после того, 
как его орлиный взор притупился, в темнице он сказал: "Пойдите, спросите Его, Он ли 
Тот, или ждать другого". Это было пренебрежение Словом. Но Иисус знал это. Он 
выразил большое почтение Иоанну. Он сказал: "Кого же смотреть ходили вы? 
Человека ли, одетого в мягкие одежды? Такой не удержит меч. Они целуют 
младенцев и хоронят мёртвых, они пребывают в царских чертогах". Сказал: "Что 
смотреть ходили вы в пустыню? Трость ли, ветром колеблемую?" Когда одна 
организация предложит ему чуть больше, чем другая, или какая-то община, он 
перейдёт в ту общину. Только не Иоанн. Сказал: "Кого же смотреть ходили вы? 
Пророка?" Сказал: "Да, говорю вам, и больше пророка". Он был им. Он был 
посланником Завета. Он был промежутком. Он был завершающим камнем между 
законом и благодатью. "Кого же смотреть ходили вы? Пророка? Да, говорю вам, и 
больше пророка". Он сказал: "Он был ярким светом, светившим малое время". 
Почему? Он был Словом, ставшим Светом. Он был проявленным Словом. Потом, 
когда [Иисус] появился на сцене действия, тот сказал: "Ему должно расти, а мне 
умаляться". Оба они не могли находиться одновременно. Иоанну надо было уйти; 
Иисус остался. Понимаете? Так происходит всегда. 
ПАРАДОКС – У06.02.1964 БЕЙКЕРСФИЛД, КАЛИФОРНИЯ, США 

 
Чтение Библии: Числа 3:27-51, Иов 20, Иеремии 19, Иоанна 3:22-36  



 

День 131                                Семейный алтарь                               10 мая 

 

"…Когда стану надобно подняться в путь, Аарон и сыны его войдут, и снимут 

завесу закрывающую, и покроют ею ковчег откровения; и положат на нее покров из 
[барсучьих] кож синего цвета, и сверх его накинут покрывало всё из голубой шерсти, 
и вложат шесты его; и стол хлебов предложения накроют одеждою из голубой 
шерсти, и поставят на нем блюда, тарелки, чаши и кружки для возлияния, и хлеб его 
всегдашний должен быть на нем; и возложат на них одежду багряную, и покроют ее 
покровом из [барсучьей] кожи синего цвета, и вложат шесты его; и возьмут одежду из 
голубой шерсти, и покроют светильник и лампады его, и щипцы его, и лотки его, и 
все сосуды для елея, которые употребляют при нем, и покроют его и все 
принадлежности его покровом из [барсучьих] кож синих, и положат на носилки; и на 
золотой жертвенник возложат одежду из голубой шерсти, и покроют его покровом из 
[барсучьих] кож синих, и вложат шесты его. И возьмут все вещи служебные, которые 
употребляются для служения в святилище, и положат в одежду из голубой шерсти, 
и покроют их покровом из [барсучьих] кож синих, и положат на носилки. И очистят 
жертвенник от пепла, и накроют его одеждою пурпуровою; и положат на него все 
сосуды его, которые употребляются для служения при нем: угольницы, вилки, лопатки 
и чаши - все сосуды жертвенника, и покроют его покровом из [барсучьих] кож синих, и 
вложат шесты его…" (ЧИСЛА 4:5-14) 

  

В Ветхом Завете, какую роль выполняли барсучьи шкуры? Они скрывали от людей 

славу Божью: барсучьи шкуры. Причина, почему люди Её не видели — потому что 
оболочка шкуры скрывала Её. Слава Божья находилась за оболочкой из шкуры. А 
теперь слава Божья под вашей оболочкой (верно), а традиции не видят этого. Его 
Слово находилось за завесой. 
Что находилось внутри этих шкур, ещё тогда, под теми ветхими барсучьими шкурами, 
в которых не было красы, которая привлекала бы нас к Этому? А когда Это стало 
плотью и пребывало среди нас, по-прежнему не было красы, которая привлекала бы 
нас к Этому. Теперь, то же самое и сегодня. Нет в людях ничего такого, что 
привлекало бы, но дело в том, что внутри. Вот в чём дело. 
"Ну, — скажешь, — я знаю этого парня, он был пьяницей. Частенько этим занимался". 
Мне всё равно, чем он раньше занимался. А что находится под покровом той 
оболочки? Что там под ней, вот это принимается во внимание. Люди ослеплены; 
оболочка ослепляет людей. Понимаете? 
Говорят: "Я помню, как эта женщина частенько..." Я знаю, что она делала раньше, но 
как насчёт того, что сейчас? Понимаете? Это те оболочки из шкур, которые однажды 
были на барсуке, но теперь они скрывают славу Божью, приняли её под свой покров. 
Она была на животном, но теперь в ней пребывает слава Божья. 
Так же и твоя оболочка может сегодня измениться и стать местом пребывания Бога, 
Бога, пребывающего в людях. 
МОГУЧИЙ БОГ, РАСКРЫТЫЙ ПЕРЕД НАМИ - В29.06.1964 ФИЛАДЕЛЬФИЯ, 
ПЕНСИЛЬВАНИЯ, США 
 

 
 
 

 
Чтение Библии: Числа 4, Иов 21, Иеремии 20, Иоанна 4:1-26   



 

День 132                              Семейный алтарь                                 11 мая 

 

Он, услышав, что Иисус пришел из Иудеи в Галилею, пришел к Нему и просил Его 
прийти и исцелить сына его, который был при смерти. Иисус сказал ему: "Вы не 
уверуете, если не увидите знамений и чудес". Царедворец говорит Ему: "Господи! 
приди, пока не умер сын мой". Иисус говорит ему: "Пойди, сын твой здоров". Он 
поверил слову, которое сказал ему Иисус, и пошел. На дороге встретили его слуги его 
и сказали: "Сын твой здоров". Он спросил у них: "В котором часу стало ему легче?" 
Ему сказали: "Вчера в седьмом часу горячка оставила его". Из этого отец узнал, что 
это был тот час, в который Иисус сказал ему: "Сын твой здоров", и уверовал сам и 
весь дом его. (ИОАННА 4:47-53) 

  

Знаете ли вы, что всё, что вы видите в этот вечер, является проявленным Словом 

Божьим? Знаешь ли ты, что твоё тело – это проявленное Божье Слово? Знаете ли вы, 
что эти бобы – проявленное Слово Божье? Вы знаете, что вся земля была изречена 
Богом, Он сказал: "Да будет", а Он верил Своему Слову, и земля появилась в 
существование? Если бы этого не произошло, откуда бы она появилась? Так вот, ты 
скажешь: "Она произошла от Солнца". Хорошо, а кто изрёк Солнце в существование? 
Понимаете? Всё это – Божье Слово. Миры были сотворены Божьим Словом. Так 
сказано в Библии. Бог просто изрёк это, а Он верил в Своё Слово, и вот как это 
появилось. Итак, Бог изрёк нам Своё Слово. Просто верьте Ему и посмотрите, что 
произойдёт. Изначально это Его Слово, любое другое слово, противоречащее Этому, 
не является Божьим Словом. Оно должно проявиться из этой Библии. Так вот, это Его 
Слово к народам. После этого Он ставит в Церкви одних апостолами, пророками, 
дары исцеления и другие. Если пророк, или провидец, изречёт какое-либо слово, а 
оно не придёт должным образом, не будет соответствовать этой Библии или 
противоречит Слову, это то же, что ложь. Превыше всего этого — Божье Слово. А 
когда Бог говорит дополнительно, это Его Слова в дополнение для отдельного 
человека. 
Недавно две женщины посетили собрание. У одной из них была болезнь желудка. 
Когда Господь на платформе, не знаю, была ли она на платформе или где-то в 
аудитории. Как бы то ни было, Слово прозвучало: "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, вы 
исцелены". Сказал ей идти и есть всё, что она захочет. Следите за тем, что Он 
говорит. Это не я, но ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. 
Женщина пошла домой, попробовала поесть, когда она попыталась это сделать, 
возникло ощущение, что она умирает. У неё были ужасные боли. Это продолжалось 
несколько дней. Однажды утром, несколько недель спустя она почувствовала, что 
через неё прошёл озноб и она стала есть. С ней всё было в порядке. Она побежала 
по улице, чтобы рассказать соседке, у которой в горле была большая опухоль. 
Господь проговорил к ней и сказал: "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, с ней всё будет в 
порядке". Затем, когда она пришла к соседке, та восклицала изо всех сил. Опухоль в 
горле просто исчезла. 
Итак, что же произошло? Вот что там было: Ангел Господень, Который изрёк Слово, 
пришёл через ту соседку, подтвердив Своё Слово. 
ПО СЛОВУ ТВОЕМУ – 04.12.1953 ВЕСТ ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, США 
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И сказал Господь Моисею, говоря: Объяви сынам Израилевым и скажи им: "Если 
мужчина или женщина решится дать обет назорейства, чтобы посвятить себя в 
назореи Господу, то он должен воздержаться от вина и крепкого напитка и не должен 
употреблять ни уксуса из вина, ни уксуса из напитка, и ничего приготовленного из 
винограда не должен пить, и не должен есть ни сырых, ни сушеных виноградных ягод; 
во все дни назорейства своего не должен он есть ничего, что делается из винограда, 
от зерен до кожи. Во все дни обета назорейства его бритва не должна касаться головы 
его; до исполнения дней, на которые он посвятил себя в назореи Господу, свят он: 
должен растить волосы на голове своей. Во все дни, на которые он посвятил себя в 
назореи Господу, не должен он подходить к мертвому телу: прикосновением к отцу 
своему, и матери своей, и брату своему, и сестре своей, не должен он оскверняться, 
когда они умрут, потому что посвящение Богу его на главе его; во все дни назорейства 
своего свят он Господу…" (ЧИСЛА 6:1-8) 

  

Бог непрестанно отделяет и отделяет, именно это Он делает и сегодня. Он всегда 

это делает. Это можно увидеть на каждом собрании. Он отделяет веру от неверия. 
Он отчётливо изрекает. Он являет Себя тому, кто поверит Ему и будет иметь веру в 
Него. Так вот, в 6-й главе Чисел мы узнаём, что призванием назорея, призванием 
назорейства было отделиться от всего мира к Слову Божьему. Таково призвание 
назорейства — отделение. Мы выясняем, что Самсон был назореем для Господа и 
он был отделён посредством знака. А знак заключался в том, что ему полагалось 
носить длинные волосы с семью косами. Это было знаком отделения, что он был 
призван для определённой цели. Не хотелось бы тут расходиться, поскольку я 
собирался поговорить только несколько минут. Но я считаю, что сегодня, когда мы 
видим наших сестёр с длинными волосами — как им и полагается согласно Библии 
— я считаю, что это — знак назорейства, что они желают следовать за Господом. Я 
знаю, что это звучит категорично и я хочу, чтобы это дошло до сознания, понимаете, 
потому что так оно и есть. Это как человек, который старается исполнить то, что Бог 
заповедал ему сделать. Чего бы это ни стоило, что бы ни говорил внешний мир, 
сколько бы ни было насмешников, зубоскалов или критиков — это не волнует 
человека, который полностью отделён от мирского к Божьему. Они послушаются 
Слова и отделятся от мирского, потому что Слово отделяет их. Я знаю, что они 
переносят критику. Но если бы нас не критиковали, тогда что-то было бы не в порядке. 
Мир всегда знает своих. Но, как я и говорил, запомни, что критика за Слово Божье — 
это всего лишь возрастные боли Его благодати. Это говорит о том, что ты отделился, 
чтобы быть Христианином, вести себя по-христиански, жить по-христиански, 
подчиняться каждой Заповеди Божьей. Обет назорейства — отделиться, призыв от 
Бога, который отделяет тебя от мирских вещей. Сегодня вечером я верю, что каждый 
мужчина и женщина, каждый парень и девушка, рождённые от Духа Божьего, 
являются назореями для Господа, потому что они отделились от мирских забот и от 
всего, что бы ни говорил этот мир. 
СЛОВО БОЖЬЕ ТРЕБУЕТ ПОЛНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ОТ НЕВЕРИЯ - В21.01.1964 
ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
Чтение Библии: Числа 6, Иов 23, Иеремии 22:1-12, Иоанна 5:1-23  
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…Истинно, истинно говорю вам: слушающий слово Мое и верующий в 
Пославшего Меня имеет жизнь вечную и на суд не приходит, но перешел от смерти в 
жизнь… (ИОАННА 5:24) 

  

Когда я был мальчиком и учился в школе, у нас там был близкий друг, очень 

хороший друг, который потом стал продавать страховые полисы. Так вот, я ничего не 
имею против страховок, но у меня нет никакой земной страховки. Его брат – 
баптистский служитель, он пишет статьи для "Верхней Комнаты". Он пришёл ко мне 
домой и сказал: "Билли, я очень рад вновь тебя увидеть". 
Я сказал: "Садись, Уилмер". 
Мы заговорили, я знал, для чего он пришёл. Мой брат продаёт страховые полисы, но 
у меня на самом деле нет полиса. Итак, мы немного поговорили, и он сказал: 
"Насколько я понимаю, Билли, у тебя нет страховки, - сказал, - и я подумал, может 
быть, я смогу поговорить с тобой о полисе". 
Я сказал: "О, спасибо, Уилмер, но у меня есть полностью оплаченный полис". 
Он спросил: "Прошу прощения, - сказал, - а какой у тебя полис, Билли?" 
Я сказал: "Вечная Жизнь". 
Хотите верьте, хотите нет, но парень сказал: "Не думаю, что мне известна эта 
компания". Спросил: "А где у них штаб-квартира?" 
Я ответил: "Во Славе". 
Он спросил: "Что-о?!" 
Я ответил:              
                                "Что за блаженство, мой Иисус! 

                   О, этот славный Небесный союз! 
                   Божий наследник – Им я спасён, 
                   Кровью очищен, Духом рождён". 
 

"Да, - сказал он, - это очень хорошо, Билли, но это не обеспечит тебе здесь места на 
кладбище". Я сказал: "Зато это вытащит меня оттуда". Я не беспокоюсь о том, чтобы 
попасть туда. Да! Аминь. Я не беспокоюсь о том, как попасть туда. Главное – 
выбраться оттуда. 
Так что я очень рад иметь эту уверенность в том, что я выйду оттуда. Я принял в своё 
сердце уверенность, что я перешёл от смерти в Жизнь, потому что, благодаря 
Выписавшему полис, мы все сможем выйти оттуда. Я знаю, что однажды Он выведет 
меня оттуда. 
ВКЛАДЫ – З16.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США 
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…Вот, наступают дни, - говорит Господь, - и восставлю Давиду Отрасль 
праведную, и воцарится Царь, и будет поступать мудро, и будет производить суд и 
правду на земле. В дни Его Иуда спасется, и Израиль будет жить безопасно. И вот 
имя Его, которым будут называть Его: "Господь – оправдание наше!"… (ИЕРЕМИИ 
23:5-6) 

  

Сколько из вас слышали о Поле Рэйдере? Он написал песню, ставшую 

лейтмотивом моих служений: "Верь, только верь". Знал ли он, что мальчишка, 
сидевший у его ног, понесёт эту песню по всему миру? Не знаю, на скольких языках, 
на сотнях языков по всему миру, она звучала как лейтмотив, вызывала меня на 
платформу. Когда Поль умирал в Калифорнии, к нему пригласили небольшой 
квартет из Библейского Института Муди, занавесили шторы и пели песни. Они пели 
"Ближе, Господь к Тебе". Все, кто знал Поля, знали о его чувстве юмора. Он 
посмотрел на них и сказал: "Кто умирает, я или вы?" Сказал: "Откройте шторы и 
спойте мне настоящие ободряющие евангельские песни". Они начали петь "Там, на 
кресте, где Христос страдал". Он сказал: "Это звучит получше". 
Затем он спросил: "Где Лука?" Лука был его братом. Лука и Поль были связаны друг 
с другом, трудились вместе, как я и мой сын. Они были братьями и приятелями. Он 
спросил: "Где Лука?" Лука находился в соседней комнате. Он не мог смотреть на то, 
как умирает его брат. Так что он сказал: "Позовите Луку". Пришёл Лука. Он взял Луку 
за руку, сказал: "Лука, вместе мы прошли много дорог и много тяжёлых испытаний. Но 
подумай вот о чём: через пять минут я буду стоять в Присутствии Иисуса Христа, 
облечённый в Его праведность". 
Позвольте мне пройти таким образом. Пусть мой путь окончится таким образом. Я 
держал людей за руку, когда они осознавали, что умирают, они кричали и боролись с 
бесами и тому подобное. Я видел, как люди отходили при разных обстоятельствах. 
Позвольте мне умереть как Христианин. Позвольте мне дождаться последнего удара 
сердца, зная, что когда я войду в ту большую тёмную комнату, называемую смертью, 
я не хочу входить туда как трус. Когда я узнаю, что это — мой конец и погружаюсь в 
смерть, я хочу облечься в одежды Его праведности, зная Его в силе Его воскресения, 
когда Он воззовёт, в один из этих дней я выйду из среды мёртвых. 
ЦАРИЦА ЮГА – 25.01.1958 УОТЕРЛУ, АЙОВА, США 
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…Никто не может прийти ко Мне, если не привлечет его Отец, пославший Меня; 
и Я воскрешу его в последний день… (ИОАННА 6:44) 

  

Ты спасён не потому, что ты - хороший человек. Ты спасён потому, что Христос 

избрал тебя. Никто не ищет Бога; Бог ищет человека. Иисус сказал: "Никто не может 
прийти ко Мне, если вначале Мой Отец не приведёт его". Если бы мы только 
приостановились на несколько минут и осознали большую важность того, что именно 
Бог избрал тебя, не желая, чтобы ты погиб; но дал тебе возможность и призвал тебя, 
избрал тебя как Своего слугу. А что может быть драгоценнее этого? Ведь у тебя нет 
выбора! Было бы совершенно невозможно какому-то человеку искать Бога, ибо он по 
натуре грешник и в нём нет ничего, что дало бы желание служить Богу.  Могли бы вы 
обратиться к свинье и сказать ей, что она неправа? Она — свинья от рождения. Могли 
бы вы сказать ей, что у неё неправильное питание? Конечно же, нет. Она по натуре 
свинья. Вы сказали бы ей, чтобы она была агнцем, но она удовлетворена, будучи 
свиньёй. Оставаясь грешником, грешник удовлетворён, потому что он по натуре 
грешник.  
Вот вам, пожалуйста! Мы все рождены во грехе, зачаты в беззаконии, пришли в мир, 
говоря ложь; по натуре — дети непослушания, не имея Бога, не имея надежды, гнев 
Божий пребывает на нас. Но, по любящей благодати Христа, Бог в Своей суверенной 
благодати и в Своём всемогуществе стучит в твоё сердце и даёт тебе 
благословенную возможность, полностью изменил тебя и направил тебя вверх по 
дороге. Как вы можете это отвергнуть? Изменяет все твои желания, разворачивает 
тебя на 180 градусов и ведёт в другую сторону! О, вы будете глупыми для этого мира; 
но вы будете благословенными в очах Божьих. "Благословенны алчущие и жаждущие 
праведности, ибо они насытятся", - сказал наш Господь Иисус Христос. Бог, по Своей 
удивительной благодати!  Обратите внимание, это то, что сделал Бог, кого призвал 
Бог. У тебя не было никакой воли к призыву. У тебя не было бы никакого желания к 
призыву, потому что твоя натура совершенно противоречила Этому. Но Бог, через 
избрание, призвал тебя и полностью изменил, сосредоточил твою любовь на Христе 
и на Вышнем. Как мы можем Это отвергнуть? 
ПРИЧАСТИЕ – В18.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Многие из учеников Его, слыша то, говорили: "Какие странные слова! Кто может 
это слушать?" Но Иисус, зная Сам в Себе, что ученики Его ропщут на то, сказал им: 
"Это ли соблазняет вас? Что ж, если увидите Сына Человеческого, восходящего 
туда, где был прежде? Дух животворит; плоть не пользует нимало. Слова, которые 
говорю Я вам, суть дух и жизнь. Но есть из вас некоторые неверующие". Ибо Иисус 
от начала знал, кто суть неверующие и кто предаст Его. И сказал: "Для того-то и 
говорил Я вам, что никто не может прийти ко Мне, если то не дано будет ему от Отца 
Моего". С этого времени многие из учеников Его отошли от Него и уже не ходили с 
Ним. Тогда Иисус сказал двенадцати: "Не хотите ли и вы отойти?" Симон Петр 
отвечал Ему: "Господи! К кому нам идти? Ты имеешь глаголы вечной жизни: и мы 
уверовали и познали, что Ты Христос, Сын Бога живого". (ИОАННА 6:60-69) 

  

Знаете, человек не сильно изменился. Он всё ещё скитается по миру в поисках 

удовольствий, неугомонный, ничем не удовлетворяющийся, никогда не приходящий к 
правильным выводам, нигде не находящий покоя. Он находится в том же состоянии, 
в каком он оказался, когда был изгнан из Эдема и отправился скитаться. С тех пор он 
скитается. Он понял, что это очень трудный путь. Похоже, что очень многие не 
беспокоятся о том, где и как закончится их жизнь. А если бы мы могли присесть и 
провести инвентаризацию, задать вопрос: "Почему мы находимся здесь? Как мы 
вообще оказались на этой земле, что привело нас сюда? Каким будет наше 
окончательное место назначения?" 
Думаю, если бы все мы серьёзно подумали об этом в течение пяти минут, мы бы все 
воскликнули подобно Петру. Пётр нашёл в Иисусе то, чего не было в других людях. 
Именно поэтому он спросил: "К кому нам идти?" Он не спросил: "Куда нам идти?" "К 
кому нам идти? Ведь у Тебя есть Слова Вечной Жизни". Интересно, почему Иисус так 
отличался от других людей? Что у Него было, чего не было у других? В Иисусе было 
нечто, чего недоставало другим людям до того времени. Это отличало Его. 
Думаю, сегодня то же самое: когда человек становится Христианином, в нём есть 
нечто, отличающее его в любой сфере жизни. Не имеет значения, насколько он может 
быть хорошим гражданином или же хорошим соседом, всегда готовым помочь, когда 
он встретился с Иисусом, в нём нечто изменяется. Нечто делает его отличающимся, 
заметно отличающимся. 
К КОМУ НАМ ИДТИ – 06.06.1960 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Числа 9, Иов 27, Иеремии 23:30-40, Иоанна 6:47-71  



 

День 138                                 Семейный алтарь                              17 мая 

 

Но в половине уже праздника вошел Иисус в храм и учил. И дивились Иудеи, 
говоря: "Как Он знает Писания, не учившись?" Иисус, отвечая им, сказал: "Мое учение 
- не Мое, но Пославшего Меня; кто хочет творить волю Его, тот узнает о сем учении, 
от Бога ли оно, или Я Сам от Себя говорю. Говорящий сам от себя ищет славы себе; 
а Кто ищет славы Пославшему Его, Тот истинен, и нет неправды в Нем…" (ИОАННА 
7:14-18) 

  

Однажды вечером один человек рассказал мне; он сказал, что видел сон. Сказал, 

что в том сне был дьявол – сначала крошечный демон, гнавшийся за ним. Продолжал: 
Демон воскликнул: "Фу!" Он отпрыгнул. Он отскакивал, и отскакивал, и отскакивал, а 
дьявол каждый раз становился всё больше и больше. Он знал, что ему придётся 
сразиться с этим демоном, поэтому единственное, что ему необходимо будет сделать 
— это протянуть руку и взять Библию, хотя он и продолжал отступать. Он сказал, что 
он ударил и демон начал уменьшаться, становился всё меньше. Сказал: "Он знал, что 
придёт момент, когда ему придётся с ним сразиться". 
Брат, каждый раз, когда демон восклицает: "Фу", и ты отпрыгиваешь, он будет 
становиться больше, но когда берёшь Божье Слово и стоишь, говоришь: "ТАК 
ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, написано", он будет уменьшаться и убежит прочь. 
"Ладно, посмотри, в каком состоянии ты находишься." 
"Я не смотрю на это; я смотрю на то, что сказал Он". Аминь! 
Бог обещал. У Давида была небольшая праща, он взял пять камней, положил один в 
пращу. Голиаф посмотрел на него и сказал: "Ладно, я что, собака? Посмотрите, кто 
вышел на бой со мной". Он не понял, в чём было дело. Он проклял его во имя своих 
богов и сказал: "Так вот, сегодня я отдам тебя на съедение птицам небесным". 
Давид сказал: "Ты встречаешь меня как филистимлянин, с мечом и копьём, но я иду 
против тебя во Имя Господа Бога Израиля". 
Почему? Он знал, в Кого он верил. У него была праща, вот так зажатая между 
пальцами, он пошёл навстречу Голиафу, раскручивая её. Хорошо, он сказал, что у 
него было пять камней: И-и-с-у-с. А что было в пяти пальцах? В-е-р-а. (пять букв по-
английски). Иисус, завёрнутый в веру, вот он пошёл. 
Брат, говорю тебе, Это направило камень в смертельную точку, и Голиаф упал. 
Знаете, что произошло? Тогда израильтяне ободрились и устремились вперёд. Они 
просто рубили филистимлян. Необходим только один человек, у которого будет 
достаточно мужества, чтобы выйти вперёд и сказать: "Да! Так сказал Бог". Брат, пойди 
навстречу Голиафу и вскоре ты узнаёшь, что вся твоя семья выходит и громит 
филистимлян. 
Что это у тебя в руке? Что ты можешь сделать? Свидетельствуй, прославляй, делай 
что-нибудь ещё. Делай хоть что-нибудь для славы Божьей! 
БОЖЬЕ ПОРУЧЕНИЕ МОИСЕЮ – 08.05.1953 ДЖОНСБОРО, АРКАНЗАС, США 
 

 

 
 

 
 

Чтение Библии: Числа 10, Иов 28, Иеремии 24, Иоанна 7:1-31  



 

День 139                                 Семейный алтарь                              18 мая 

 

В последний же великий день праздника стоял Иисус и возгласил, говоря: "Кто 
жаждет, иди ко Мне и пей. Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева 
потекут реки воды живой". Сие сказал Он о Духе, Которого имели принять верующие 
в Него: ибо еще не было на них Духа Святого, потому что Иисус еще не был 
прославлен. (ИОАННА 7:37-39) 

  

Я иногда встречал людей, которые говорили: "О, слава Богу, Господь желает, 

чтобы я сделал нечто определённое. Он желает, чтобы я отправился в Африку, в 
Индию". 
Я говорил: "Ты когда-нибудь спрашивал продавца молока, спасён ли он? Ты когда-
нибудь спрашивал мальчика-разносчика газет, рождён ли он свыше? Что насчёт 
твоих соседей? Понимаете? Вот в чём вопрос. Понимаете? Если это лежит у тебя на 
сердце… Здесь некоторое время назад, во Флориде, я встретил одну женщину. Я — 
не судья. Но прямо здесь был один проповедник, проповедовал с этой платформы. 
Этот человек был женат в другой стране, у него была жена, трое или четверо детей. 
А эта женщина была вдовой. Они вместе приехали сюда из Техаса на большом 
кадиллаке. Эта женщина вошла. Она имеет право одеваться, как ей захочется, меня 
это не волнует; но она была одета не по-христиански. Она была (ой, вот это да!) у неё 
в ушах были такие длинные серьги (или как вы их называете), свисали вот так, и губы 
были сильно накрашены; брови были сбриты, а другие нарисованы карандашом. Она 
сказала: "Брат Бранхам, - сказала, - Господь зовёт меня в другую страну". 
Я спросил: "Он зовёт?" 
"Да!" Добавила: "Я отправляюсь туда с этим человеком". 
Я сказал: "Ну, если Господь зовёт вас, что ж, хорошо." (Но по их плодам… Мне что-то 
особенно не показалось… Понимаете?) 
Она спросила: "Вы не верите, что Господь…" 
Я сказал: "Не спрашивайте меня. Если Господь сказал вам, делайте, что Господь 
сказал вам. Но что касается меня, лично я так не думаю. Скажу вам начистоту". 
Она спросила: "А почему вы так не думаете?" 
Я ответил: "Во-первых, поскольку вы – замужняя женщина и с этим женатым 
мужчиной – то, что вы остановились в этом городе вместе с ним — это выглядит не 
очень хорошо. Уже это достойно осуждения. Понимаете? Я сказал: "Вот, во-первых…" 
Так вот, что произошло бы с этой женщиной? Она продолжала путаться, не получив 
Святого Духа, точно как та женщина, которая звонила мне и хотела выйти замуж за 
другого мужчину, оставить своего мужа и выйти замуж за того мужчину. Она дошла 
до такого состояния, может быть, когда-то она была в контакте с Богом, но страстно 
возжелала дел этого мира. Я спросил её: "Ты получила Святого Духа?"  
Она ответила: "Нет ещё, но я ищу Этого". Я сказал: "Сначала получи Святого Духа, а 
Он скажет, какого мужа тебе иметь". Это верно. Понимаете? Вот оно что. А если не 
получишь, то умрёшь духовно. Бог много говорит в этот вечер. Он так много раз 
стучался в твоё сердце. Однажды Он затворит дверь и милость закончится. 
Понимаете?   
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В03.01.1954 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Числа 11, Иов 29, Иеремии 25:1-11, Иоанна 7:32-53  



 

День 140                                Семейный алтарь                               19 мая 

 

И упрекали Мариамь и Аарон Моисея за жену эфиоплянку, которую он взял, ибо 
он взял за себя эфиоплянку, и сказали: "Одному ли Моисею говорил Господь? Не 
говорил ли Он и нам?" И услышал сие Господь. (ЧИСЛА 12:1-2) 

  

Если Бог послал посланника и подтвердил знамениями, что тот послан от Бога, 

тогда для людей остаётся слушаться этого посланника. Точно! Они должны 
слушаться и почитать этого посланника. Взгляните на Иисуса Навина и Халева, они 
стояли прямо рядом с ним. Так точно! Где бы ни был Моисей, они тоже там были. Был 
ли Моисей прав или не прав — они всё равно стояли прямо с ним, видите, потому что 
они знали, что это был Божий посланник. Там мы находим, что даже пророчица 
Мариамь и первосвященник Аарон смеялись над женой Моисея, потому что она была 
эфиоплянкой, говорили: "Разве недостаточно женщин в нашей группе, чтобы идти и 
жениться на той женщине?" Это не был выбор Моисея; это был Божий выбор для 
Моисея. Когда они насмеялись над этим, это настолько разгневало Бога, что Он 
поразил Мариамь-пророчицу, сестру самого Моисея, проказой. Как насчёт этого? Её, 
пророчицу, что же она делала? Она подшучивала и была непочтительной к Божьему 
посланнику, посланнику завета того дня. Она была непочтительной. Также и Аарон, 
первосвященник, который был устами Моисея, был вместе с ней. Тогда Аарон, когда 
он увидел, как его сестра поражена проказой, сказал Моисею: "Ты позволишь, чтобы 
твоя же сестра умерла?" 
Моисей вошёл в скинию, пал пред Господом и начал плакать и взывать к Богу о 
милости к своей сестре. Дух Господа сошёл и сказал: "Призови Аарона и Мариамь 
предстать предо Мной". О-о, вот это да! Бог требует почтения! Бог посылает Своё 
послание — слушай и почитай Его. Неважно, называют ли люди Это сборищем 
святош, или как бы они Это ни называли; пусть мир делает всё, что хочет, но ты 
проявляй почтение! Итак, там стояла Мариамь. Бог сказал: "Призови Мариамь и 
призови сюда Аарона, твоего брата и сестру, чтобы предстали предо Мной". Когда 
они вошли пред Богом, Бог сказал: "Разве вы не боитесь Бога?" Сказал это 
первосвященнику и пророчице Мариамь. Сказал: "Если среди вас есть духовный 
человек или пророк, Я, Господь, дам ему о Себе знать. Я буду говорить ему в 
видениях и открывать Себя ему в сновидениях и так далее, если он духовный или 
пророк". Но сказал: "С Моим слугой Моисеем Я говорю из уст в уста". Сказал: "Разве 
вы не боитесь Бога?" Другими словами: "Говоря о Моисее, вы говорите обо Мне. Если 
вы не почитаете Моисея, вы не почитаете Меня". Сказал: "Разве я не доказал среди 
вас, что Он — Мой слуга? А у вас вообще нет к нему почтения". Каким бы это было 
уроком сегодняшним людям; никакого уважения, никакого почтения! Так вот, Он 
сказал: "Из-за того, что вы этого не делали — вот почему вы получили проказу. Вот 
почему это всё нашло, — сказал, — потому что вам следовало знать, что это Мой 
слуга. Вы знаете это, поэтому, когда вы говорите что-нибудь против него — вы 
говорите против Меня". 
Вот что Он пытался им показать: "Вы должны уважать то, что Я делаю". 
Если таким было отношение Бога в тот день, а Бог не может изменяться, Бог хочет, 
чтобы мы уважали то, что Он делает. Он требует этого. Сказал: "Или вы почтите это, 
или произойдёт нечто другое". 
ПОЧТЕНИЕ - В15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

Чтение Библии: Числа 12, Иов 30, Иеремии 25:12-26, Иоанна 8:1-27   



 

День 141                                Семейный алтарь                               20 мая 

 

…Завет положил я с глазами моими, чтобы не помышлять мне о девице… (ИОВ 
31:1) 

  

Так вот, мы живём в последние дни, имея обещанное знамение Воскресения. 

Спустя две тысячи лет люди, согласно своим документальным записям, сбились с 
пути настолько, что они уже не знают, что им делать. Но Иисус сказал им и обещал, 
что "как было во дни Лота и Содома, также будет в пришествие Сына Человеческого". 
Сравните это с сегодняшним днём. Возьмите 6-ю главу Бытие и посмотрите на то, что 
Он сказал; что это "славные люди", что "женщины станут красивыми". У нас сейчас на 
земле самые красивые женщины, если сравнивать с тем временем. Женщины стали 
намного красивее, чем много лет тому назад. Появилось множество всевозможных 
средств, помогающих им стать красивее. Очень много разнообразных красок, пудр, 
лаков, причёсок и всего остального, аморальная одежда и прочее, всё, что делает их 
привлекательными. 
Вчера ко мне пришёл один человек, сказал: "Брат Бранхам, у меня 
шестнадцатилетний сын и у меня есть сын двенадцати лет. Я иду с ними по улице, а 
там все эти стриптизы". Он сказал: "Мальчики – это подрастающие мужчины, - 
спросил, - что я могу им сказать?" 
Я ответил: "Сэр, я не знаю. Приведи их к Христу, пусть они получат спасение и будут 
наполнены Святым Духом, они отвернутся от современных стриптизов". 
Помните, когда сыновья Божьи посмотрели на дочерей человеческих и увидели, что 
те были красивыми, они брали их себе, брали их. Посмотрите на этот большой 
скандал в Англии, посмотрите на Соединённые Штаты, посмотрите на этих "девочек 
по вызову" в ООН, повсюду, ох, это просто ужасно. И вот оно, "славные" мужчины. Мы 
оказались прямо в таком периоде, когда красные огни горят повсюду, Пришествие 
Господа. А Иисус сказал: "Как это было перед сожжением Содома, так будет и в 
пришествие Сына Человеческого". Это верно!  
Женщины стали такими, они не осознают, что делают; на них злой дух. Для чего это 
женщине снимать одежду, представать раздетой? Она не желает предстать плохой, 
они просто попали в эту ловушку, и не знают об этом. Понимаете, в точности, как это 
было в то время. Женская плоть выставлена повсюду, понимаете, очень 
привлекательная, буквально сводит с ума сыновей Божьих, а закон Содома и 
Гоморры защищает её от них. Какое бесчестье, а наше правительство стоит на 
защите такой чепухи! 
ЕДИНСТВЕННЫЙ ПУТЬ, УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ ДЛЯ ВСЕГО – 31.07.1963 
ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 

 
 

 

 
 
Чтение Библии: Числа 13, Иов 31, Иеремии 25:27-38, Иоанна 8:28-59  

  



 

День 142                                Семейный алтарь                               21 мая 

 

…Все, которые видели славу Мою и знамения Мои, сделанные Мною в Египте и 
в пустыне, и искушали Меня уже десять раз, и не слушали гласа Моего, не увидят 
земли, которую Я с клятвою обещал отцам их; все, раздражавшие Меня, не увидят 
ее. Но раба Моего Халева, за то, что в нем был иной дух, и он совершенно 
повиновался Мне, введу в землю, в которую он ходил, и семя его наследует ее… 
(ЧИСЛА 14:22-24) 

  

Когда Израиль вышел из Египта, они все верили в послание одного пророка. Они 

видели знамения Божьи через Моисея. Каждый из них видел их. Они все до одного 
вышли из Египта, прошли через Красное море и крестились в Моисея. Каждый видел, 
как его осенила сила Божья, когда он пел в Духе, когда Мариамь била в бубен, бегала 
там по берегу. Все до одного каждый вечер ели свежую небесную манну с неба. 
Каждый из них пил из той духовной битой Скалы. Из Египта вышло два миллиона. 
Сколько дошло до обетованной земли? Двое. Один из миллиона! Где оказались 
остальные? Иисус сказал, что они погибли. "Ваши отцы ели манну в пустыне на 
протяжении тридцати лет, и говорю вам, что они все умерли". 
Так вот, сегодня в мире примерно пятьсот миллионов Христиан, включая католиков, 
протестантов и остальных. Если бы Иисус пришёл в восхищении, согласно тому, что 
я только что сказал, сегодня в мире при восхищении пропало бы без вести пятьсот 
человек. А такое происходит, наверное, каждый день (если учитывать все страны), 
этому вовсе не находят объяснения. Так что это может произойти в любую минуту, 
понимаете? 
О-о, Христиане, давайте подтянем Божьи доспехи. Давайте делать всё, что только 
можем, чтобы служить Ему, любить Его и ожидать того великого времени. 
Так вот, не будет никаких многочисленных миллионов и толп из поколения, которые 
строем войдут туда. Так не может быть. 
Запомните, каждый день заканчивается какое-то поколение, каждый день. "Как было 
во дни Ноя, так будет и в пришествие Сына Человеческого, в которые восемь душ 
спаслись водой". Но каждый день для кого-то, для некоторых заканчивается 
сорокалетний период. Понимаете? Каждый день определённое количество 
запечатывается в Царство. Однажды наступит последний день. 
Давайте сейчас будем уверенными, пока мы в здравом уме и в церкви, среди людей, 
где Святой Дух настолько удостоверил, что Он с нами, давайте убедимся в том, что 
всё в порядке и будет оставаться в порядке перед Ним.  
Ни за что не останавливайся. Не успокаивайся ни днём, ни ночью, пока эта 
оживляющая Сила не переведёт тебя из мирских дел в Царство Божье. А вы, воистину 
введённые в Царство Божье и оживлённые Духом Божьим, мы должны быть такими 
счастливыми, со слезами радости стоять на коленях днём и ночью и благодарить Бога 
за то, что Он совершил. 
ИЗМЕНЯЕТСЯ ЛИ У БОГА МНЕНИЕ О ЕГО СЛОВЕ? - В18.04.1965 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 

Чтение Библии: Числа 14, Иов 32, Иеремии 26:1-11, Иоанна 9  
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Итак, опять Иисус сказал им: "Истинно, истинно говорю вам, что Я дверь овцам. 
Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не 
послушали их. Я есмь дверь: кто войдет Мною, тот спасется, и войдет, и выйдет, и 
пажить найдет…" (ИОАННА 10:7-9) 

  

Однажды, когда я был на востоке, я получил большой урок о… думаю, я видел это 

в 10-й главе святого Иоанна, где Он сказал: "Я – ворота в овчарню", или дверь для 
овец. Я часто задавался вопросом, как это Он, будучи человеком, является дверью? 
Но затем, когда я оказался там, я понял, что это означало. Пастух загоняет овец в 
овчарню, там есть калитка, в которую они входят, затем, когда он загнал всех овец, 
когда все они внутри, он считает их, и если одной не хватает, он пойдёт разыскивать 
её. Он должен принести её. Он должен в любой момент дать отчёт за каждую из овец. 
О-о, каким же Пастырем Он является! Он в любой момент даёт отчёт за каждую из 
овец. Он знает, где ты находишься. Он знает о тебе всё. Именно поэтому Он может 
стоять здесь на платформе среди людей, полностью отдавшихся ему, раскрывать, 
говорить и разговаривать; Он знает всё. Он знает, где ты был год тому назад. Он 
знает, где ты был всё это время. Он должен дать отчёт за Своих овец, особенно тогда, 
когда они собрались в овчарне после того, как они были пересчитаны. Я подумал: 
"Какая прекрасная картина, собирает их в овчарню и пересчитывает их". 
Какая картина Христа, отдавшего Себя за нас, так что нам ничто не может повредить, 
пока прежде это не коснётся Его. Так что, если ты болеешь, ты говоришь: "Брат 
Бранхам, Его поразила болезнь". Однако это произошло для славы Божьей. Верно! 
Может быть Он хочет, чтобы у тебя появилось свидетельство. Как однажды рассказал 
один парень, он видел пастуха, несущего овцу. Нога овцы была перевязана, и он 
спросил: "Что с ней, она упала со скалы?" 
Ответил: "Нет", - сказал, - "я сломал ей ногу". 
Он сказал: "О-о, должно быть, ты – жестокий пастух, если ты ломаешь ноги своим 
овцам". 
Ответил: "Нет, овца не обращала на меня внимания, так что мне пришлось сломать 
ей ногу, чтобы носить её, заботиться о ней и любить её, давать ей особую пищу, чтобы 
она любила меня и следовала за мной". 
Так вот, иногда Богу приходится поступать с нами таким образом. Вот врач говорит: 
"Что ж, всё кончено; больше ничем не могу помочь". 
Затем Бог берёт тебя в Свои руки, немного пошлёпает и скажет: "Дитя Моё, разве ты 
не знаешь, что Я люблю тебя? Разве ты не знаешь, что Я – Господь, исцеляющий все 
болезни твои?" "Но, Господь, меня учили, что дни [чудес прошли]". 
"Я знаю, Мне просто пришлось допустить это, чтобы оказать тебе небольшую особую 
услугу. Так вот, разве ты не будешь любить Меня ещё больше, когда Я собираюсь 
дать тебе здоровье?" 
С вами такое происходило? У меня такое было много раз. Пусть нечто произойдёт 
для того, чтобы немного принизить меня, позволить Ему выразить Свою любовь. 
ПАСТУХ СТАДА – 03.04.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 
Чтение Библии: Числа 15, Иов 33, Иеремии 26:12-24, Иоанна 10:1-21   
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…Овцы Мои слушаются голоса Моего, и Я знаю их; и они идут за Мною. И Я даю 
им жизнь вечную, и не погибнут вовек; и никто не похитит их из руки Моей. Отец Мой, 
Который дал Мне их, больше всех; и никто не может похитить их из руки Отца Моего. 
Я и Отец – одно. (ИОАННА 10:27-30) 

  

Когда твоё имя было помещено в Книгу Жизни? Как я сказал в прошлый вечер, 

человек, который написал песню "Во славу записано новое имя, и оно моё", - в 
широком смысле он был прав, но согласно Писанию, он ошибся. Твоё имя не было 
записано в тот вечер, когда ты пришёл к Христу. Иисус сказал: "Все, которых Отец 
дал Мне, придут ко Мне. Никто не придёт, если Мой Отец не привлечёт его. Всем, 
которые приходят ко Мне, Я дам Вечную Жизнь и воскрешу их в последний день. 
Никто из них не потерян. Я не потеряю ни одного из них, потому что никто не вырвет 
их из руки Моего Отца, Который дал их мне". О-о, вот это да! Святого Иоанна (5:24): 
"Слышащий Мои Слова и верящий Пославшему Меня, имеет Вечную Жизнь и на суд 
не придёт, но перешёл от смерти в Жизнь". Вот почему эта церковь верит в 
уверенность в спасении — непоколебимость святых, не в форме баптистского 
вероучения, не в форме пресвитерианского вероучения, но в Библейской форме. 
"Хорошо, -  скажешь, - теперь, брат Бранхам, полагаю, однажды попасть в милость – 
это всегда находиться в милости". Это учение приносит много бесчестия. Но когда 
мужчина или женщина родились от Духа Божьего, старые привычки исчезли, все 
привычки стали новыми, он рождён и благословлён Вечным Богом. Он может 
погибнуть не больше, чем Сам Бог. Ты хочешь сказать, что Бог, бесконечный Бог, 
спустится и даст тебе Вечную Жизнь, зная, что он потеряет тебя, спасёт тебя здесь, 
зная, что он потеряет тебя там? Для чего Он спасает тебя? Да, Он действует во вред 
Себе. Если Он спас тебя, ты спасён на целую вечность. В аду недостаточно демонов, 
чтобы разубедить тебя в этом. Итак, вечный Бог, Который от начала может сказать о 
конце, спас тебя здесь зная, что на следующий год ты отпадёшь, и Он потеряет тебя… 
Так вот, для чего Он совершает этот труд? Это было бы безрассудным; я бы этого не 
делал. Если бы я сегодня подружился с тобой, зная, что завтра ты станешь моим 
врагом, я бы не делал этого; я бы просто оставил тебя в покое. Понимаете? Сегодня 
Бог делает из тебя Своего слугу потому, что Он знает и знал ещё до того, как ты 
вообще появился на земле, когда Он создавал кальций, который вошёл в твоё тело, 
когда Он создал космический свет, который находится в тебе, когда нефть и всё, из 
чего ты создан, когда Бог создал это на земле, Он знал каждую твою мельчайшую 
частицу и то, что ты сделаешь. "Хорошо, сегодня мне лучше поступать осторожно; я 
могу отпасть и назавтра буду потерян". Ты с самого начала не был спасён. Может 
быть, ты действовал на основании эмоций. Ты просто мог думать, что ты спасён. Ты 
мог присоединиться к церкви. Ты мог быть хорошим баптистом, методистом или 
пятидесятником; это не имеет к тому никакого отношения. Если ты когда-либо был 
спасён, ты был спасён до того, как мир начал существовать, когда Бог послал в Своём 
разуме Иисуса для того, чтобы спасти предназначенных к спасению… Так вот, Он не 
желает, чтобы кто-нибудь погиб. Он не желает, но если Он – Бог, Он знал, кто 
погибнет, а кто — нет. Так говорится в Писании. Таким образом, вот вам, пожалуйста. 
КРЕЩЕНИЕ СВЯТЫМ ДУХОМ – У28.09.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
     

      Чтение Библии: Числа 16:1-22, Иов 34:1-17, Иеремии 27:1-11, Иоанна 10:22-42  
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Тогда Марфа сказала Иисусу: "Господи! Если бы Ты был здесь, не умер бы брат 
мой. Но и теперь знаю, что чего Ты попросишь у Бога, даст Тебе Бог". Иисус говорит 
ей: "Воскреснет брат твой". Марфа сказала Ему: "Знаю, что воскреснет в воскресение, 
в последний день". Иисус сказал ей: "Я есть воскресение и жизнь; верующий в Меня, 
если и умрет, оживет. И всякий, живущий и верующий в Меня, не умрет вовек. Веришь 
ли сему?" Она говорит Ему: "Так, Господи! Я верую, что Ты Христос, Сын Божий, 
грядущий в мир". (ИОАННА 11:21-27) 

  

О-о, если бы мы смогли удалиться от своего умственного понимания и 

интеллектуальной религии, перейти к сердечной религии, где Бог может совершать 
труд в Церкви. Перейти из головы в сердце. Человек верит сердцем. 
Так вот, разум рассуждает. Сердце вообще не рассуждает. Оно просто верит тому, 
что сказал Бог. Но, понимаете, сегодня мы так образованны, о-о, мы – американцы. 
Мы стали настолько научными; для нас всё должно быть доказанным. 
Раньше, когда кто-то говорил, что Господь совершил чудо, этому просто верили. Люди 
думали: "Верно! Благодарение Господу за это!" Но сегодня, ох, мы стали настолько 
научными, берём и проверяем это. А если это возможно научно доказать, тогда в нём 
больше нет веры. Ох, надеюсь, вы поняли это. Если это научно доказано, в нём 
больше нет веры. 
Что, если бы Моисей сказал: "Минуточку! Остановлюсь-ка я на минутку. Что это за 
химический состав, которым обработали тот куст? Листья объяты огнём, но они не 
сгорают. Знаешь, что я сделаю? Когда он догорит, я возьму из него несколько листьев 
и отнесу в лабораторию. Проведу химический анализ, и установлю, каким образом 
наука достигла этого".  
Если бы у него были такие мысли, Бог не сказал бы ему: "Сними свою обувь". Что он 
сделал? Он подошёл в смирении. Его не беспокоил огонь, каким образом он горел, 
или почему этот куст горел и не сгорал; он искал Бога. Каждое Божье дитя будет точно 
также верить этому. Он услышал, как Голос сказал: "Моисей, сними свою обувь. Ты 
стоишь на Святой земле". Если ты сегодня идёшь на собрание, приходишь, чтобы 
отыскать какой-нибудь недостаток: "Люди слишком много шумят. Проповедник 
проповедует слишком долго. Я могу вам научно доказать, что люди, собравшиеся 
здесь, устали. Они не должны так долго засиживаться вечером". Продолжай! Но те, 
кто пришёл со снятой обувью, отложили в сторону своё умственное понимание, 
открыли свои сердца для Бога, они услышат, как Голос говорит: "Я Есть Воскресение 
и Жизнь". 
ОБЪЕДИНЁННЫЕ ПОД ОДНИМ ГЛАВЕНСТВОМ – 26.03.1958 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, 
США 

 
 
 
 
 
 

 
 
Чтение Библии: Числа 16:23-50, Иов 34:18-37, Иеремии 27:12-22, Иоанна 11:1-29   
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Иисус говорит: "Уберите камень". Сестра умершего, Марфа, говорит Ему: 
"Господи! Уже смердит; ибо четыре дня, как он во гробе". Иисус говорит ей: "Не сказал 
ли Я тебе, что, если будешь веровать, увидишь славу Божию?" Итак, убрали камень 
от пещеры, где лежал умерший. Иисус же возвел очи к небу и сказал: "Отче! 
благодарю Тебя, что Ты услышал Меня. Я и знал, что Ты всегда услышишь Меня; но 
сказал сие для народа, здесь стоящего, чтобы поверили, что Ты послал Меня". Сказав 
это, Он воззвал громким голосом: "Лазарь! Выходи!" И вышел умерший, обвитый по 
рукам и ногам погребальными пеленами, и лицо его обвязано было платком. Иисус 
говорит им: "Развяжите его, пусть идет". Тогда многие из иудеев, пришедших к Марии 
и видевших, что сотворил Иисус, уверовали в Него. А некоторые из них пошли к 
фарисеям и сказали им, что сделал Иисус. (ИОАННА 11:39-46) 

  

Он сказал: "Я есть Воскресение и Жизнь: верующий в Меня, если и умрёт, оживёт". 

Кроме Него никто не мог сказать такое: "Живущий и верующий в Меня не умрёт. 
Веришь ли этому?" 
Она ответила: "Да, Господи: я верю, что Ты – Сын Божий, Который должен прийти в 
мир". Вот вам, пожалуйста. 
Что это? Она действовала. Она хотела увидеть чудо, так что она выяснила, что 
говорит Слово. "Я верю Слову. Оно стоит здесь в форме Сына Божьего. Его Слово – 
это не Его слова". "Не Я говорю, но Отец, обитающий во Мне". Я верю всему, что 
исходит из Твоих уст, как заповеди Божьей. Ты – Мессия". Что такое Мессия? 
Помазанный. "Ты – Помазанник Божий".  
Однажды у Бога был помазанный в меньшей мере, его звали Елисей. У женщины умер 
ребёнок. Она пошла к тому слуге Божьему и сказала: "Ты – муж Божий". Она 
распознала его. Этот помазанник Божий пришёл, прошёл по комнате, лёг на тело 
мёртвого ребёнка, тот семь раз чихнул и вернулся к жизни. 
Если Бог сделал это через Своего помазанного пророка, насколько больше Он 
сделает это через Эммануила? "Я верю, что Ты – Сын Божий". Если хочешь получить 
хоть что-нибудь от Бога, нужно верить Божьему слуге, Божьему Слову. Понимаете? А 
Он был Словом. "Я верю. Просто скажи мне, что делать".  
"Куда вы его положили?" Он пошёл к гробнице, плакал, как человек. Вот Он подошёл 
туда, когда ты окажешься там, что Он скажет?  Пойми, тебе также нужно нечто 
сделать. Сказал: "Если хотите увидеть чудо, отвалите камень". 
Кто сегодня болен, если ты хочешь увидеть чудо, отвали камень. Отвали этот 
камень, грех, лежащий у двери. Что это? Говоришь: "Брат Бранхам, я ничего не 
делаю". Но если ты не веришь этому, это не поможет. Отвали камень неверия и 
посмотри, что произойдёт. Просто отвали камень. Когда она подчинилась Слову 
Господа, она увидела чудо. Конечно! 
НЕ Я ЛИ ПОСЛАЛ ТЕБЯ? – 24.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 

 
 
 
Чтение Библии: Числа 17, Иов 35, Иеремии 28, Иоанна 11:30-57  
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Из пришедших на поклонение в праздник были некоторые эллины. Они подошли 
к Филиппу, который был из Вифсаиды Галилейской, и просили его, говоря: "Господин! 
Нам хочется видеть Иисуса". (ИОАННА 12:20-21) 

  

Так вот, греки, которые пришли к Филиппу, желанием их сердца было увидеть 

Иисуса. У кого сегодня такое же желание? У всех. Мы все хотим Его увидеть. Это зов 
человеческого сердца: "Господа, мы хотим увидеть Иисуса". Именно этого мы хотим 
сегодня вечером. 
Давайте на минуту задумаемся. Так вот, давайте отойдём от всех наших надуманных 
понятий. Если Он настолько реален, как утверждают Христиане, почему мы не можем 
Его увидеть? Мы говорим, что Он не мёртв, что Он живёт. Он сказал, что будет с нами 
до конца мира и каждое поколение увидит Его. Так вот, Иисус это обещал, Он сказал: 
"Ещё немного, и неверующие больше не увидят Меня. Но вы увидите Меня, потому 
что Я буду с вами до конца мира". Тогда у каждого поколения есть обетование увидеть 
Его. Так вот, давайте в этот вечер посмотрим на Него. Я хочу увидеть Его. 
Помню, однажды я вставал в моём небольшом домике, было холодно. Я пытался 
затопить печь, и о-о, огонь не горел. Я включил радио, а там одна сестра пела: "Хочу 
увидеть Иисуса". Я сел на полу и начал плакать. Я поднял руки и сказал: "Да, Господь, 
я хочу увидеть Тебя". Ты хочешь увидеть Его. Если Он настолько реальный, почему 
мы не можем увидеть Его? Если ты в этот вечер ищешь Его, какую личность ты 
ожидаешь увидеть? Может быть, человека в длинной одежде, не похожего на других? 
Это был бы не Иисус; Он одевался так же, как другие. Если бы сегодня Он был в теле 
из плоти, Он бы носил такой же костюм, как и мы. Нам не нужно было бы искать 
нарядно одетого человека, я не могу представить, чтобы Он выглядел одетым с 
иголочки.   
Чтобы найти Его, мы бы не пошли в большие кафедральные соборы, потому что, 
когда Он был на земле, Его там не принимали. В этот вечер они бы снова не приняли 
Его. Пошли бы вы к человеку, у которого проявленный ораторский дар? Нет. Вы бы 
пошли к человеку, у которого превосходное великолепное образование, у которого 
столько всего, что он говорит высокопарным языком, а простые люди не могут понять 
Его? Это был бы не Иисус. Он говорил как простые люди. Итак, где ты Его найдёшь? 
Тебе нужно искать Его среди простых людей. Он был бы простым человеком. 
Тогда что бы Он делал? Хвалился бы Своим образованием? Хвалился бы Своим 
членством в церквях? Нет! Может быть, хвалился тем, что Он — Исцелитель? Нет. 
Он бы сказал: "Это не Я, это Отец, живущий во Мне; Он совершает дела. Если только 
можешь поверить, возможно всё". Он бы посмотрел на страдающих людей, у которых 
есть вера, сказал бы: "Дочь (или дитя), твоя вера спасла тебя от такой-то болезни". 
Так вот, если Отец скажет Ему нечто, Он выскажет это перед собравшимися. Вот 
такого Иисуса мы бы желали увидеть. 
ГОСПОДИН, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – В28.08.1955 ЛОЗАННА, ШВЕЙЦАРИЯ 

 
 
Чтение Библии: Числа 18, Иов 36, Иеремии 29:1-9, Иоанна 12:1-22  



 

День 148                                 Семейный алтарь                              27 мая 

 

И сказал Господь Моисею и Аарону, говоря: Вот устав закона, который заповедал 
Господь, говоря: "Скажи сынам Израилевым, пусть приведут тебе рыжую телицу без 
порока, у которой нет недостатка, и на которой не было ярма; и отдайте ее Елеазару, 
священнику, и выведет ее вон из стана, и заколют ее при нем; и пусть возьмет 
Елеазар, священник, перстом своим крови ее и кровью покропит к передней стороне 
скинии собрания семь раз; и сожгут телицу при его глазах: кожу ее, и мясо ее, и кровь 
ее с нечистотою ее пусть сожгут; и пусть возьмет священник кедрового дерева и 
иссопа и нить из червленой шерсти и бросит на сжигаемую телицу; и пусть вымоет 
священник одежды свои, и омоет тело свое водою, и потом войдет в стан, и нечист 
будет священник до вечера. И сжигавший ее пусть вымоет одежды свои водою, и 
омоет тело свое водою, и нечист будет до вечера; и кто-нибудь чистый пусть соберет 
пепел телицы и положит вне стана на чистом месте, и будет он сохраняться для 
общества сынов Израилевых, для воды очистительной: это жертва за грех…" (ЧИСЛА 
19:1-9) 

  

Что это за картина, как это говорит о Господе Иисусе! Затем, когда они должны 

были обмакнуть пальцы в кровь и нанести семь полосок прямо на дверь собрания так, 
что никто не мог бы войти через дверь, не распознав прежде, что кто-то умер для того, 
чтобы им пройти внутрь. Это было явное свидетельство о Господе Иисусе. 
О-о, друг, я хочу, чтобы ты увидел следующее: семь церковных периодов, семь 
полосок представляют семь церковных периодов; мы находимся в последнем, 
Лаодикийском периоде. Для каждого церквопериода Он был Агнцем, закланным от 
основания мира. 
Там это нужно было сжечь. Всё её тело нужно было сжечь, оно хранилось в чистом 
месте вне стана, смешивалось с водой и пеплом, это становилось водами очищения.  
Обратите внимание, тогда это представляло воды отделения, теперь этим является 
Слово Божье: мы омываемся водой посредством Слова. Слово есть воды отделения. 
Христос стал жертвенным Агнцем.  
Вы, больные, послушайте! Христос умер для того, чтобы исполнить каждое Слово. Он 
был Словом. "В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог". Слово 
стало плотью и обитало среди нас, и умерло, став водами отделения, а это – Слово.  
Это Христос, каждое Слово, написанное здесь – это Сам Бог в напечатанной форме. 
Прими Это в своё сердце и следи, что произойдёт после того, как ты примешь Это. 
Просто прими каждое Божественное обетование. Послушайте это, всё это записано, 
и вы можете утвердиться в этом. Но я говорю это и бросаю вызов любому: правильное 
умственное отношение к любому Божественному обещанию этого Слова исполнит его 
независимо от того, каким бы ни было это обещание. Если так сказал Бог, прими это 
с правильным умственным отношением к этому Слову и посмотри, что произойдёт. 
Бог обязан исполнить Своё Слово. 
ВОДЫ ОТДЕЛЕНИЯ – 06.06.1955 МЕЙКОН, ДЖОРДЖИЯ, США 

 
 
 
Чтение Библии: Числа 19, Иов 37, Иеремии 29:10-19, Иоанна 12:23-50  



 

День 149                                 Семейный алтарь                              28 мая 

 

Когда же умыл им ноги и надел одежду Свою, то, возлегши опять, сказал им: 
"Знаете ли, что Я сделал вам? Вы называете Меня Учителем и Господом, и правильно 
говорите, ибо Я точно то. Итак, если Я, Господь и Учитель, умыл ноги вам, то и вы 
должны умывать ноги друг другу. Ибо Я дал вам пример, чтобы и вы делали то же, 
что Я сделал вам…" (ИОАННА 13:12-15) 

  

Бог создал мир. Может быть, Он создавал Землю сто триллионов лет; я не знаю, 

сколько времени Он создавал, но Он её создал. Он не сказал, сколько времени Он 
создавал, и не наше это дело, сколько это длилось. Он просто сказал: "В начале 
сотворил Бог небо и землю", — точка. Это решает дело. На этом всё.  
Вот Он здесь. Живой поток всего Христианства, Глава, Начало, Возникновением 
Христианской веры был Иисус Христос, Божий Сын, Точка отсчёта для всего 
человечества всех веков. Он был Примером для нас. Верно? 
В 13-й главе святого Иоанна, когда проходило омовение ног, посмотрите на Петра, 
(этого эгоистичного чопорного Петра) — решительно возражал, стоял там с 
воротником-стойкой. Он подошёл, чтобы омыть ноги Петру. Тот сказал: "Не омоешь 
ног моих вовек". О-о, вот это да. Сегодня у нас очень много таких. 
"Не омоешь ног моих вовек". 
Иисус посмотрел на него, сказал: "Хорошо, если не омою тебя, не имеешь части со 
Мной". 
Пётр сказал: "Тогда, Господь, не только ноги мои, но и руки, и голову". Уже не такой 
чопорный, не так ли? 
Ой, представляю, как после этих слов Он посмотрел на Петра и сказал: "Если Я не 
омою твоих ног, ты не имеешь части со Мной. Если ты не можешь следовать Моим 
заповедям, если ты не можешь исполнить волю Отца, Пётр, Я люблю тебя. Но ты 
должен исполнить всё это". Это – часть Христианской веры. 
Там Он омыл ноги ученикам, сел и сказал: "Так вот, вы называете Меня Господом и 
Учителем. Вы правильно говорите, потому что Я есть Он. Тогда если Я, ваш Господь 
и Учитель, омыл вам ноги, вы должны омывать ноги друг другу. (Послушайте!) Потому 
что Я дал вам пример, чтобы и вы делали друг другу то, что Я сделал вам". Он был 
Примером Христианства. Он был Христианством. Он был нашим Образцом. 
Никогда не пытайся брать пример с какого-нибудь проповедника, какого-то 
священника, какого-нибудь религиозного человека, живущего на земле, но возьми за 
образец Христа. Он — твой Пример. Он показал пример. Он прожил жизнь как пример 
и показал его Церкви. Ох, надеюсь, что это впиталось достаточно глубоко. 
НАСТОЙЧИВО СРАЖАТЬСЯ ЗА ВЕРУ – В23.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

  
 

 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Числа 20, Иов 38:1-18, Иеремии 29:20-32, Иоанна 13:1-17  



 

День 150                                  Семейный алтарь                             29 мая 

 

И говорил народ против Бога и против Моисея: "Зачем вывели вы нас из Египта, 
чтоб умереть нам в пустыне, ибо здесь нет ни хлеба, ни воды, и душе нашей 
опротивела эта негодная пища". И послал Господь на народ ядовитых змеев, которые 
жалили народ, и умерло множество народа из сынов Израилевых. И пришел народ к 
Моисею и сказал: "Согрешили мы, что говорили против Господа и против тебя; 
помолись Господу, чтоб Он удалил от нас змеев". И помолился Моисей о народе. И 
сказал Господь Моисею: "Сделай себе змея и выставь его на знамя, и ужаленный, 
взглянув на него, останется жив". И сделал Моисей медного змея и выставил его на 
знамя, и когда змей ужалил человека, он, взглянув на медного змея, оставался жив. 
(ЧИСЛА 21:5-9) 

  

Моисей был научен всей мудрости египтян, они хвалились своими достижениями, 

они во многом обогнали даже нас. Оставили далеко позади наших врачей. Но у 
доктора Моисея не было лекарства от укусов тех змей. Он ничего не мог с этим 
поделать. Они были там в пустыне. Моисей помолился, Бог пришёл к нему и сказал, 
как от этого вылечиться. Мне это нравится. Кто Он? Бог, Иегова-Ире, Господь 
усмотрит, проделает путь. Я люблю это.  
Обратите внимание, Бог сказал Моисею об этом образе или символе; сказал: "Иди, 
отлей из меди змея и закрепи на шесте". Так вот, змей, в символе, означал грех. Змей 
представлял уже осуждённого змея из Эдемского сада: животного, превращённого в 
змея. 
Итак, он не был пресмыкающимся. Библия сказала, что он был самым хитрым из всех 
зверей полевых. Он не был пресмыкающимся; он был животным. Он был превращён 
в змея, ползающего на брюхе. Этот змей представлял осуждённый грех. А отлитый из 
меди, он означал Божественный суд. Медь в Библии означает Божественный суд. 
Поймите же, люди согрешали потому, что они не верили пророку. Они роптали на 
Моисея и на Бога. Они согрешили, из-за этого греха змеи жалили их, и они умирали. 
А все болезни вызваны грехом. Это верно! До того, как у нас появился грех, у нас не 
было болезни. Болезнь – это атрибут греха. Болезнь пришла из-за греха: может быть 
не то, что ты что-то сделал; ты унаследовал его. Это будет длиться три или четыре 
поколения. Бог так сказал.  
Обратите внимание. Так вот, Бог поручил Моисею поставить это знамение Израилю. 
Итак, он поднял змея, болезнь и грех, основную причину и болезни, и греха. Иегова-
Ире приготовил знак, представлявший то, что их грех был прощён и их болезни были 
исцелены. Вы поняли это? Змей представлял осуждённый грех. 
А теперь вы хотите сказать, что можете отрицать Божественное исцеление? Оно 
находится в Писаниях. Вот что сказал Иисус: "Точно как Моисей вознёс медного змея 
в пустыне, так Сын Человеческий будет вознесён за грех и болезнь". Сегодня он 
находится здесь. Он по-прежнему вознесён. Его положили в могилу, но Бог вознёс 
Его. И сегодня вечером Его Дух находится среди нас, совершая знамения и чудеса. 
ЗНАМЕНИЕ – 06.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
Чтение Библии: Числа 21, Иов 38:19-41, Иеремии 30:1-14, Иоанна 13:18-38    



 

День 151                                  Семейный алтарь                             30 мая 

 

…Да не смущается сердце ваше; веруйте в Бога, и в Меня веруйте. В доме Отца 
Моего обителей много. А если бы не так, Я сказал бы вам: "Я иду приготовить место 
вам". И когда пойду и приготовлю вам место, приду опять и возьму вас к Себе, чтобы 
и вы были, где Я… (ИОАННА 14:1-3) 

  

Я никогда не думал, что небеса – это место, где стоят здания, много домов с 

окрашенными стенами, оклеенных обоями, выстроенных из земных строительных 
материалов. Я не думал, что сверхъестественное существо будет жить в буквальном 
доме. Я верю, когда Иисус сказал в 14-й главе Иоанна: "В доме Моего Отца много 
обителей", Он имел в виду тело, место обитания. Потому что в Писаниях 
действительно говорится о том же, в них говорится: "Если эта земная скиния 
разрушится, нас уже ожидает другая". Понимаете? 
Смертные существа – единственные, кто живёт в смертных обителях. Бессмертные 
существа живут в бессмертных обителях. Место, в которое мы направляемся, пока не 
попадём туда, не построено из кирпичей, цементного раствора и глины, или из 
драгоценных камней, или драгоценностей. Это — место пребывания, состояние. Мы 
выходим из этого измерения, места обитания, в котором мы живём, переходим в 
другое измерение. А это – дом, скиния, место обитания. 
Иисус сказал: "Разрушьте этот храм, и Я в три дня воздвигну его". Они думали, что 
Он говорил о Храме Соломона, но Он говорил о Своём Теле. Он пошёл, чтобы 
приготовить место для каждого верующего, чтобы в тот самый момент, когда мы 
выйдем из этих смертных тел, мы вошли бы в скинию, место обитания, так как мы 
входим не в мифический сверхъестественный дух. Сегодня утром это может 
произойти прямо здесь, в этом здании, в котором нет ничего осязаемого. Там всё 
устроено исключительно Богом. Послушайте! Моисей был мёртв в течение восьмисот 
лет. Илия был переселён шестьсот или семьсот лет тому назад. Они стояли на горе 
Преображения, оба были живыми, говорили с Иисусом прямо перед тем, как Ему 
нужно было идти на Голгофу. Понимаете, что я имею в виду? Вот что я пытаюсь 
сказать, что мы смотрим на что-то как на вымысел, находящийся от нас на расстоянии 
сотни миллионов лет. 
Однажды я получил откровение, стоял там, в обсерватории на горе Паломар, видел 
пространство до Марса и до самых дальних звёзд, и так далее, время можно 
определить в зависимости от скорости движения света, а свет движется со скоростью 
многих тысяч миль в секунду. Если бы ангел начал двигаться от самой дальней 
звезды и двигался сюда, потребовались бы миллиарды миллиардов миллиардов лет, 
чтобы попасть сюда. Если бы он отправился с Марса, летел со скоростью света, 
потребовалось бы много лет, чтобы попасть сюда. Я не могу поверить, что где-то там 
есть дом. Но я верю, что тот дом, о котором говорил Бог, находится прямо здесь, это 
место, где наши смертные тела уже не будут смертными, мы шагнём в бессмертие и 
войдём в то место. Я верю, что именно там сегодня находится Иисус, воскресший 
Господь Иисус; не где-то там, за миллион миль отсюда, но прямо здесь, вместе с 
нами. 
ОБЩЕНИЕ ЧЕРЕЗ ИСКУПЛЕНИЕ – 03.04.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
Чтение Библии: Числа 22, Иов 39, Иеремии 30:15-24, Иоанна 14   



 

День 152                                  Семейный алтарь                             31 мая 

 

…Сия есть заповедь Моя: да любите друг друга, как Я возлюбил вас. Нет больше 
той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих. Вы друзья Мои, если 
исполняете то, что Я заповедую вам. Я уже не называю вас рабами, ибо раб не знает, 
что делает господин его; но Я назвал вас друзьями, потому что сказал вам все, что 
слышал от Отца Моего… (ИОАННА 15:12-15) 

  

Понимаете, богатый молодой начальник был членом церкви. Видите? Он спросил 

Иисуса, что ему сделать, чтобы получить вечную Жизнь. Он не принял Её. Он ушёл. 
Какой неразумный поступок совершил тот молодой человек. Не вставайте на его 
место!  
Помните, когда он был упомянут в последний раз? Чуть позже он преуспел. Он 
разбогател. Он дошёл до того, что даже его житницы были сломаны. Но затем мы 
находим его последнее удостоверение в аду, в мучающем пламени. Нет, не допусти, 
чтобы это произошло с тобой. Прими Христа! 
Молодые люди, молодые девочки, молодые мальчики, стоящие на перекрёстке 
жизни, пожалуйста, сделайте это. Послушайте меня, как вашего брата, того, кто 
любит вас. Я нахожусь здесь, потому что я люблю вас. Я люблю Бога и я люблю вас, 
а я не могу любить Бога, если я не люблю вас. 
Я скорее предпочёл бы, если хотите сделать замечание, сделайте его моему сыну 
или одному из моих детей. Я обойдусь без этого. Любые родители сделают это; так и 
Бог. Понимаете? Любите Его народ. Любите друг друга.  
Вы скажете: "Зачем ты ругаешь их?" Истинная любовь исправляет.  
Если твой ребёнок сидит на улице, а ты говоришь: "Ну вот, там сидит Джуниор. Он не 
должен делать этого, однако я не хочу ранить его чувства". Ты не любишь его. Он там 
погибнет! Если ты любишь его, то приведёшь и шлёпнешь его. Ты заставишь его 
слушаться.   
Так поступает и Бог. Любовь исправляет, то есть истинная любовь.  
Когда проповедник стоит и позволяет вам, женщинам, подстригать волосы, носить 
краску и остальное, и не исправляет вас, в этом нет истинной любви; если он не будет 
кричать об этом. Позволит вам, мужчинам, жениться по три или четыре раза и всё 
остальное, и выкрутиться из положения, в этом нет истинной любви. Позволит тебе 
присоединиться к церкви, похлопает тебя по плечу и задушит каким-то вероучением: 
"Всё, что тебе надо сделать — это присоединиться к святой церкви", - в этом нет 
любви или же этот человек сам в такой степени потерян, что он не видит. Истинная 
любовь 
 исправляет и возвращает вас к Слову Божьему. 
Посмотрите на Иисуса, что Он сказал, потому что Он любил их до такой степени, что 
умер вместо них, даже когда они требовали Его крови. 
ЗАВЛАДЕТЬ ВРАТАМИ ВРАГА ПОСЛЕ ИСПЫТАНИЯ - 22.03.1964 ДЭНХАМ-
СПРИНГС, ЛУИЗИАНА, США  
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Числа 23, Иов 40, Иеремии 31:1-21, Иоанна 15  



 

День 153                                 Семейный алтарь                             1 июня 

 

И произнес он притчу свою и сказал: "Говорит Валаам, сын Веоров, говорит муж 
с открытым оком, говорит слышащий слова Божии, который видит видения 
Всемогущего; падает, но открыты глаза его: как прекрасны шатры твои, Иаков, 
жилища твои, Израиль! Расстилаются они, как долины, как сады при реке, как алойные 
дерева, насажденные Господом, как кедры при водах…" (ЧИСЛА 24:3-6) 
 

Так вот, проследите за Валаамом. Валак хочет показать Валааму Израиль, поэтому 

он берёт и строит свой жертвенник. Он был пророком (то есть, Валаам). Поэтому он 
показал ему часть Израиля, только самую плохую часть. 
Сегодня дьявол поступает точно также, показывает тебе самую плохую часть. Вот что 
дьявол показывает некоторым современным проповедникам теологии, просто 
наговаривает: "Эй, глянь-ка сюда, знаешь того дядю Ваню, что тут жил? Он же сбежал 
с женой такого-то мужчины. В этой толпе святош нет ничего хорошего". Он же не 
подумал о том, что некоторые в его же организации занимаются тем же. Верно! Но 
это они прикрывают. 
Послушайте, он показал ему только определённую часть Израиля, потом отвёл его и 
показал ещё что-то вот здесь. А Валаам подумал: "Ну конечно, если уж Израиль 
оплошал…" Да, они оплошали. Пред Богом они проходили как нарушители 
практически по всем статьям. И Валаам решил, что святой Бог обязательно проклянёт 
народ, который наделал столько зла. Он подумал: "Бог непременно это сделает". 
Поэтому, когда он туда приехал, он был настолько увлечён деньгами, что не смог 
увидеть, почему это Бог не проклинал их. Каждый раз, когда он пытался их проклясть, 
он их благословлял. Он выпаливал своё пророчество, шёл, брал свою милоть и 
начинал произносить свою притчу, а вместо проклятия им это рикошетило 
благословением: "Как праведны шатры твои, о Израиль!" — какими они были 
великими. Вместо проклятия это было благословением. 
Чего Валаам не увидел — это то, чего сегодня не видят современные проповедники 
и современные люди в Церкви Святого Духа. Они говорят: "Я знаю, что многие из них 
называются так, эдак и ещё как-то, чего они только не сделали". 
Я согласен с этим, брат. Говорят: "Они раздражаются от этого, и наделали того, и 
сделали то". Это правда, я согласен с этим, они оплошали. 
Но чего Валаам не увидел, так это медного змея и битую скалу, которая шла перед 
Израилем и посылала искупление. Это было Божье призвание, Божье избрание. Это 
был Божий народ. Аллилуйя! Бог уже давно призвал их и отделил, поставил перед 
ними змея (для искупления вины) и битую скалу, а Валаам этого не увидел. В наше 
время современный проповедник не видит силу Святого Духа, битого Иисуса Христа, 
что мы в Его Теле, одним Духом мы все крещены в одно Тело и стали членами этого 
Тела. 
ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ, ЧАСТЬ 5 (ИЗРАИЛЬ НА РОДИНЕ) - В29.03.1953 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 
 

 
Чтение Библии: Числа 24, Иов 41, Иеремии 31:22-40, Иоанна 16:1-16  



 

День 154                                  Семейный алтарь                            2 июня 

 

И жил Израиль в Ситтиме, и начал народ блудодействовать с дочерями Моава, и 
приглашали они народ к жертвам богов своих, и ел народ жертвы их и поклонялся 
богам их. И прилепился Израиль к Ваал-Фегору. И воспламенился гнев Господень на 
Израиля. (ЧИСЛА 25:1-3) 

 

Так что же сделал Валаам, когда он понял, что ему не удалось проклясть Израиль? 

— Он предложил Валаку хорошую идею: пригласить этих людей на празднество в 
честь их бога. Они устроили большое празднество там, где собирались его проводить. 
Это празднество называлось праздником Ваал-Фегора. Это было празднество 
поклонения. 
Валаам сказал: "Валак, скажу тебе вот что, я подам тебе хорошую идею. Бог не 
проклянёт их, это ясное дело, так что я скажу тебе, что мы можем сделать. Мы не 
можем от них избавиться, но если ты пригласишь их, то ты всех склонишь на свою 
сторону". 
Видите, точь-в-точь, как сделал Константин. Тютелька в тютельку! Вот почему — 
учение Валаама. 
Что же они сделали? — Тогда Учение Валака внедрилось в Израиль, и они пригласили 
всех Израильтян на это большое празднество, на свою большую пирушку, о-о, 
большую весёлую вечеринку с танцульками, которую они там устроили. Когда они 
пришли туда, израильтяне, конечно, увидели привлекательных моавитянок, одетых 
сексуально. Да, эти были не то, что их местные невзрачные девушки. О-о, они 
выглядели очень привлекательно! Ну и ну! У них была такая фигура и, о-о, они умели 
выкаблучиваться! А те клюнули на это и начали прелюбодействовать. Валаам знал, 
что, раз Бог их не проклинает, нужно перетянуть их на эту деноминационную сторону, 
тогда гнев Божий всё равно погубит их; чтобы Бог Сам погубил их, остаётся только 
увлечь их с истинного пути. 
Как только ты уходишь и присоединяешься к церкви вместо того, чтобы получить 
крещение Святым Духом — ты мёртв! (Не вы, но слушающие это.) Я хочу, чтобы это 
немного усвоилось. Мёртв: "Ты носишь имя", — сказано здесь Лютеру, Сардийскому 
периоду. Слово Сардис означает "мёртвый". "Ты носишь имя, будто жив, но ты мёртв!" 
Так сказал Бог. Да! Понимаете? 
Когда они совершали там духовные блудодеяния, церковь рассталась с крещением 
Святым Духом и обвенчалась с деноминацией — они стали мёртвыми! 
Вот так-то! Так сказано в Библии, так сказал Бог, обращаясь к церквям. 
А Бог, что же Он сделал? — Итак, когда они сделали это злодеяние, и впали в 
прелюбодеяние, Бог сразу погубил двадцать четыре тысячи человек, двадцать 
четыре тысячи, за прелюбодеяние. А о чём здесь говорится к церкви? — О духовном 
прелюбодеянии, когда ты исповедуешь, что ты — Христианин, а живёшь по-прежнему, 
как в миру. 
ПЕРГАМСКИЙ ПЕРИОД ЦЕРКВИ - В07.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 

 
 

 
Чтение Библии: Числа 25, Иов 42, Иеремии 32:1-25, Иоанна 16:17-33  



 

День 155                                  Семейный алтарь                            3 июня 

 

Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не стоит на пути грешных и 
не сидит в собрании развратителей, но в законе Господа воля его, и о законе Его 
размышляет он день и ночь! И будет он как дерево, посаженное при потоках вод, 
которое приносит плод свой во время свое, и лист которого не вянет; и во всем, что 
он ни делает, успеет. (ПСАЛОМ 1:1-3) 

 

Если пастух недостаточно хорошо знает своих овец, он не отличит блеяния козы 

от овцы. Они очень похожи, но их натура показывает, кто они на самом деле. Точно 
также с исповедующим себя христианином и с настоящим Христианином. Козы 
представляют мир. Они поведут тебя по неверной дороге прямо к вечному отделению 
от Бога. Они ввергнут тебя в неприятности. Так что, если мы – овцы, нам лучше знать 
своего пастыря. С одной стороны овцы – своеобразные творения. Вот чему мы можем 
поучиться у овцы в этот вечер. Вы следили за овцами, когда становится очень жарко? 
Они не отделяются, одна здесь, а другая там, но в самый зной все овцы будут 
держаться вместе. Знаете, что они делают? Они создают тень друг для друга. У них 
общение. 
Разве не было бы здорово, если бы все Божьи овцы при наступлении жары 
оставались бы вместе. Когда приходят действительно суровые испытания и солнце 
печёт, повсюду что-то происходит, но если все Божьи овцы будут просто держаться 
вместе, полагаясь друг на друга, мы создадим поддержку, прохладную тень друг для 
друга.  
Итак, кто-то может спросить: "Брат Бранхам, разве это так важно?" Конечно же! Ничто 
не сравнится с хорошим надёжным другом, чтобы в то время, когда наваливаются 
проблемы, давление нарастает, ты мог бы обратиться к этому другу зная, что этот 
человек – хороший мужчина или хорошая женщина, спасённые Богом, в котором ты 
имеешь полную уверенность, присесть и просто объяснить это ему, обговорить это 
наедине, затем вместе с ним встать на колени и помолиться. О-о, поступать так – 
просто замечательно! "Приходите и рассудим", - говорится в Писании. Или: "Приходи 
и посоветуемся". 
Когда я наблюдал за овцами в холодных странах, я обратил внимание вот на что: 
когда начинается снежная буря, дует порывистый ветер, все овцы собираются в 
одном месте и держатся одной группой; это поддерживает в них тепло. Тепло одной 
овцы согревает других. 
Я считаю, когда Церковь становится холодной и безразличной, Божьи овцы должны 
собраться в одно стадо и молиться друг за друга. А тепло настоящего хорошего 
Христианского общения, о-о, оно так много значит! Давид говорил об этом в первом 
Псалме, сказал: "Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не стоит на 
пути грешных и не сидит в собрании развратителей, но в законе Господа воля его, и 
о законе Его размышляет он день и ночь! И будет он как дерево, посаженное при 
потоках вод, которое приносит плод свой во время свое, лист которого не вянет; и во 
всем, что он ни делает, успеет". 
ХОРОШИЙ ПАСТЫРЬ ОВЕЦ – 08.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 
 
Чтение Библии: Числа 26:1-34, Псалом 1, Иеремии 32:26-44, Иоанна 17  



 

День 156                                  Семейный алтарь                            4 июня 

 

Почтите Сына, чтобы Он не прогневался, и чтобы вам не погибнуть в пути вашем, 
ибо гнев Его возгорится вскоре. Блаженны все, уповающие на Него. (ПСАЛОМ 2:1-2) 
 

Когда входишь в такой дом в Палестине, на востоке, у дверей тебя встречает 

лакей, он идёт к колодцу, набирает большой сосуд чистой прохладной воды, снимает 
твою обувь, кладёт твои стопы себе на колени и смывает с них всю пыль, грязь, навоз 
и остальное. Он берёт твою обувь и ставит у входной двери. Затем он идёт и выбирает 
мягкие тапочки. Это – часть гостеприимства. Он ставит их там, примеряет на тебя 
несколько пар, пока не подберёт подходящие именно тебе. Когда твои ноги омыты, 
он проводит тебя дальше, там, у двери тебя встречает человек, у него в руках 
небольшой сосуд, похожий на кувшинчик. Ты берёшь этот сосуд и наносишь на руки 
немного масла. Так вот, это масло сделано из очищенного нарда.  
Тебе дают масло, и ты смазываешь им руки. Затем тебе дают полотенце, и ты 
вытираешь руки. Потом дают ещё этого масла, и ты наносишь его на шею, затылок, 
щёки и лоб. Мужчины и женщины в Палестине должны делать это, потому что 
солнечные лучи обжигают кожу. Люди используют масло, оно источает аромат. Затем, 
после этого ты освежился. Твои ноги омыты, ты омыт, твои руки чисты, лицо 
очистилось. Затем тебя проводят в комнату, где находится хозяин. Когда ты 
встречаешь его, он кладёт правую руку на твоё левое плечо, и ты склоняешься. Затем 
ты кладёшь правую руку на его левое плечо, и он склоняется. Он целует тебя, 
прижимаясь щекой к твоей щеке; это и есть приветствие, правая рука общения. Когда 
хозяин целует тебя, ты – брат; ты желанный. Фарисей был очень озабочен тем, чтобы 
омыть ноги доктору Джонсу. Его очень интересовали знаменитости, а вот здесь сидит 
Иисус с грязными ногами. Там сидел нежеланный Иисус, Его голову не помазали 
маслом. Вот сидит Иисус, которого хозяин дома не встретил поцелуем. Однако же, 
Он оставил Свой труд, прошёл через всю Палестину, чтобы сдержать обещание. 
Представляю себе, в какой неопределённости Он там находился. Все остальные, 
включая фарисея, свидетельствовали о разных событиях, а Иисус сидел там в 
одиночестве с грязными ногами, с неумытым лицом, Его не встретили поцелуем. 
Иисус хочет, чтобы Его почтили. В Писаниях, во втором Псалме говорится: "Почтите 
Сына, чтобы Он не прогневался". "Поцелуйте Сына". О-о, ты не узнаешь, что это 
означает, пока однажды не поцелуешь Сына. Окажи почтение Сыну, сделай Его 
желанным для твоего сердца. Вот Он сидел без помазания, с грязными ногами. О-о, 
в каком унизительном положении Он оказался! Фарисей хорошо проводил время; он 
был слишком занят, развлекая знаменитостей того города, при этом не замечая 
Иисуса. Но Он всё равно пришёл. О-о, мой Бог, как же это произошло, почему тот 
лакей у двери не омыл Его ноги? Боже, я бы хотел исполнить его обязанность! С какой 
любовью я омыл бы у дверей Его ноги. Как бы я желал, набрав воды в сосуд, 
послужить Ему, сразу же, как только узнал, что Он будет сидеть там. 
ГОРДОСТЬ – Д07.08.1955 КЕМПБЕЛЛСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 

 
 
 
Чтение Библии: Числа 26:35-65, Псалом 2, Иеремии 33:1-11, Иоанна 18:1-18   
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Симон же Петр стоял и грелся. Тут сказали ему: "Не из учеников ли Его и ты?" Он 
отрекся и сказал: "Нет". Один из рабов первосвященнических, родственник тому, 
которому Петр отсек ухо, говорит: "Не я ли видел тебя с Ним в саду?" Петр опять 
отрекся; и тотчас запел петух. (ИОАННА 18:25-27) 
 

Пётр, рыбалка была его ремеслом. Мне его ремесло очень даже нравится. Итак, 

вот он там рыбачит, расстроенный, знает, что отрёкся от Христа. О-о, кошмар! 
Слышал, как этот Пророк стоял там и сказал ему: "Пётр, ты говоришь, что любишь 
Меня?" Он ответил: "О Господи, Ты знаешь, что я Тебя люблю". Он сказал: "Я люблю 
Тебя. Я готов умереть за Тебя". Иисус сказал: "Пётр, ты думаешь, что говоришь это 
всерьёз, но ты три раза отречёшься от Меня прежде, чем пропоёт петух". Затем 
увидел, как всё это исполнилось, когда он стоял там и сказал: "Я не знаю Его! Нет, я 
ничего не знаю об этих пятидесятниках".  Сказал: "Я знаю, что отрёкся от Него. Я 
отрёкся от Него в присутствии Пилата. Я отрёкся от Него при людях, когда подошла 
та женщина, спросила: 'А ты — не один из них?' — 'Нет!' И даже ругался!" Ох, он был 
в ужасном состоянии. Он отрёкся от Него. Он видел, как Иисус стоял и оглянулся 
(именно тогда пропел петух), посмотрел на Петра. Тот вышел. О-о, он был 
разочарован в самом себе, сказал: "Зачем мне дальше жить?" 
А затем, более того, он сказал: "Наверное, вернусь и займусь рыболовством. 
Проповедовать я больше не могу, так что я просто вернусь и стану рыбачить". Он 
забросил свои сети и закидывал всю ночь, рыба не ловилась. Он переживал минуты 
бессилия: у него ничего не было, разочарован в себе, исчерпал все свои способности. 
А он считал себя великим человеком, запросто отсёк уши сыну первосвященника. 
Ведь он считал себя великой личностью, знаете, он многому научился. Но он ничего 
не знал! Он должен был забыть обо всём этом. И вот он стоит там, говорит: "Ну, одно 
я знаю точно, я — рыбак. Я по-прежнему могу зарабатывать на жизнь рыбалкой". Он 
забрасывал сеть всю ночь и ничего не поймал. О-о, какая досада! Каждый раз он 
вытаскивал, а сеть пустая. Он был так разочарован! Он переживал момент 
наибольшей слабости, сказал: "Наверное, возьму и прыгну с этой лодки. Я всё равно 
ни на что не гожусь". 
Иисус спросил: "Дети, у вас есть рыба?" Глянул на берег, а там стоял Человек. Он 
ответил: "Нет, мы всю ночь трудились и ничего не поймали. Я-то думал, что я рыбак". 
"Это что, ты, Симон?" 
"Да. Ну вот, я всю ночь трудился и ничего не поймал. У нас тут нет рыбы". 
"Ну, возьми и забрось сеть с другой стороны". 
Спросил: "С другой стороны? Мы там уже ловили!" 
"Забрось с другой стороны". Он закинул сети и потянул. Тогда он стал сильным. Ох, 
вот это да! Он схватил свою старую рыбацкую накидку, надел её, сказал: "Братья, вот 
Кто это!" Он доплыл до берега скорее всех, а они изо всех сил гребли в своих лодках. 
Он перегнал их в рыбацкой накидке, вплавь добрался до берега. Почему? Он окреп. 
Когда он был сильным, он ничего не мог сделать, но когда он ослаб, тогда он и окреп. 
СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ - У19.11.1961 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
Чтение Библии: Числа 27, Псалом 3, Иеремии 33:12-26, Иоанна 18:19-40  
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Тогда Пилат взял Иисуса и велел бить Его. И воины, сплетши венец из терна, 
возложили Ему на голову, и одели Его в багряницу, и говорили: "Радуйся, Царь 
Иудейский!" - и били Его по ланитам. Пилат опять вышел и сказал им: "Вот, я вывожу 
Его к вам, чтобы вы знали, что я не нахожу в Нем никакой вины". Тогда вышел Иисус 
в терновом венце и в багрянице. И сказал им Пилат: "Се, Человек!" Когда же увидели 
Его первосвященники и служители, то закричали: "Распни, распни Его!" Пилат говорит 
им: "Возьмите Его вы и распните, ибо я не нахожу в Нем вины". Иудеи отвечали ему: 
"Мы имеем закон, и по закону нашему Он должен умереть, потому что сделал Себя 
Сыном Божиим". Пилат, услышав это слово, больше убоялся. И опять вошел в 
преторию и сказал Иисусу: "Откуда Ты?" Но Иисус не дал ему ответа. Пилат говорит 
Ему: "Мне ли не отвечаешь? Не знаешь ли, что я имею власть распять Тебя и власть 
имею отпустить Тебя?" Иисус отвечал: "Ты не имел бы надо Мною никакой власти, 
если бы не было дано тебе свыше; посему более греха на том, кто предал Меня тебе". 
С этого времени Пилат искал отпустить Его. Иудеи же кричали: "Если отпустишь Его, 
ты не друг кесарю; всякий, делающий себя царем, противник кесарю". (ИОАННА 19:1-
12) 

 

Вы когда-нибудь наблюдали за лётчиком перед тем, как он садится в самолёт? Он 

проверяет всё, что только можно. Выводя самолёт из ангара, он проверит всё; стоит 
там и запускает мотор, проверяя его, проверяет всё остальное. Почему? Он 
предельно внимателен. Если он не будет внимателен, на его руках будет чья-то 
кровь.  
Посмотрите на врача перед операцией, как он проверяет все инструменты, делает 
рентгеновские снимки, проводит другие обследования. Почему? Судьба пациента 
находится в его руках. Если тот умрёт, его кровь будет на руках врача. Он исследует 
всё, чтобы убедиться, что на его руках не будет крови. Это верно! Он не хочет 
оказаться виновным в чьей-то крови. Никто не захочет, чтобы на его руках была 
человеческая кровь. 
А как ты поступишь с Кровью Иисуса Христа на твоих руках? Так вот, ты не сможешь 
избавиться от Неё и сказать: "Я не верю в Это". Библия осудит тебя. Он сказал, что 
Он – Тот же вчера, сегодня и навеки; и сейчас Он совершает дела, подтверждая то 
же самое. Его Кровь уже на твоих руках и ты не сможешь смыть Её. 
Пилат попытался сделать это. Он не нашёл достаточно воды, чтобы смыть Её со 
своих рук. Он пытался передать Её своей организации, высшему руководству, 
спросил: "Вы позволите мне сделать это?", но это рикошетом вернулось к нему. Это 
вернётся к тебе. Понимаешь? Тебе никак не удастся убрать Это со своих рук, просто 
прими Это. Единственный способ, как Это можно убрать с твоих рук – перемести Это 
в своё сердце. Только так можно поступить. Когда мы сегодня видим, что Иисус 
Христос проявляется точно так же, как Он, находясь на земле, обещал совершать это, 
мы уверены, что это — Мессия. Так вот, теперь Это на твоих руках. Что ты сделаешь 
с Иисусом, называемым Христом?  
ИДИТЕ ПРОБУДИТЬ ИИСУСА – В30.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 
 
 
Чтение Библии: Числа 28, Псалом 4, Иеремии 34, Иоанна 19:1-22  
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Услышь, Господи, слова мои, уразумей помышления мои. Внемли гласу вопля 
моего, Царь мой и Бог мой! Ибо я к Тебе молюсь. Господи! Рано услышь голос мой - 
рано предстану пред Тобою и буду ожидать… (ПСАЛОМ 5:2-4) 
 

Очень часто мы желаем сделать из Бога идола. Мы просим Бога нечто совершить, 

но Он должен совершить это именно так, как мы об этом попросили, иначе мы делаем 
вывод, что Он не ответил на нашу нужду. Когда мы так поступаем, мы теряем веру в 
Бога. Когда мы не принимаем Его по Слову Его, мы также наносим вред нашему 
свидетельству. Бог отвечает всегда. Иисус сказал: "Просите и получите; ищите, и 
найдёте". Каждый просящий получает. Каждый ищущий найдёт. Каждому стучащему 
отворят. 
Так вот, я обнаружил, что единственный способ, как я смогу получить нечто от Бога, 
это принимать Его по Слову Его и верить этому так, как Он совершает это. 
Итак, если мы не принимаем это только лишь потому, что мы думали об этом по-
другому, мы делаем из Бога идола. Он должен ответить именно так, как мы решили, 
в противном случае: "Что ж, это совсем не то. Он не ответил нам". Бог отвечает 
различными способами. Иногда Он отвечает необычным образом, и всё же, для нас 
это выглядит очень загадочным. 
Возьмём, например, Моисея. Моисею было восемьдесят лет. Вы бы решили, что он 
очень стар для служения Богу. Кроме того, он находился около горы Хорив, в 
неподходящем месте. Бог встретил его в неподходящее время, в неподходящем 
месте и совершенно необыкновенным образом. Бог встретился с ним не так, как Он 
обычно встречается с людьми. Он встретился с Моисеем необыкновенным образом, 
именно так, как Он решил встретиться с Моисеем. Именно так Он отвечает на наши 
молитвы, наилучшим образом, согласно Его Воле. Его способ — всегда наилучший. 
Если мы о чём-то просим, а это не происходит именно так, как мы думали, от этого 
мы чувствуем, что нас обошли вниманием и отступаем. Давайте твёрдо стоять на 
Слове, просить Бога и говорить, что Это – Истина, просто принимать это так, как Он 
посылает это. Именно таким образом ты должен верить Богу.  
Это может прийти необычно; это может прийти по-другому, совершенно иначе. 
Неважно, каким образом это приходит: когда мы просим, мы получим. Бог так сказал! 
Если так сказал Бог, и ты таким образом принимаешь Бога и веришь этому, это 
навечно решает дело. 
НЕИЗМЕННЫЙ БОГ – 26.03.1960 ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
Чтение Библии: Числа 29, Псалом 5, Иеремии 35, Иоанна 19:23-42  
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Фома же, один из двенадцати, называемый Близнец, не был тут с ними, когда 
приходил Иисус. Другие ученики сказали ему: "Мы видели Господа". Но он сказал им: 
"Если не увижу на руках Его ран от гвоздей, и не вложу перста моего в раны от 
гвоздей, и не вложу руки моей в ребра Его, не поверю". После восьми дней опять были 
в доме ученики Его, и Фома с ними. Пришел Иисус, когда двери были заперты, стал 
посреди них и сказал: "Мир вам!" Потом говорит Фоме: "Подай перст твой сюда и 
посмотри руки Мои; подай руку твою и вложи в ребра Мои; и не будь неверующим, но 
верующим". Фома сказал Ему в ответ: "Господь мой и Бог мой!" Иисус говорит ему: 
"Ты поверил, потому что увидел Меня; блаженны не видевшие и уверовавшие". 
(ИОАННА 20:24-29) 

 

Хочу вас кое о чём спросить. Бог – это благой Бог, вы обратили внимание, при 

воскресении Господа Иисуса, женщины пришли ко гробу, а также Пётр, и Пётр понял, 
что Господь воскрес из мёртвых? Он вернулся к ученикам и сказал: "Господь воскрес". 
Все остальные начали восхвалять Господа, потому что они знали, что Он должен 
воскреснуть из мёртвых. Так вот, помните, что Он сказал нам? Они начали 
радоваться, потому что Господь воскрес. В этой группе отсутствовали двое, одного 
звали Клеопа, и его друг. Они пошли в Эммаус, возвращались домой, опечаленные. 
Они ещё не слышали ту новость. И вот, на пути им встретился Иисус. Обратите 
внимание, Он не начал говорить им нечто фантастическое, первое, что Он сделал, 
вернулся к Слову, сказал: "Несмысленные, медлительные сердцем, разве вы не 
знаете, пророки сказали, Слово сказало, что Христос должен пострадать, чтобы войти 
в Свою Славу? Он начал со Слова. Христос всегда начинает со Слова и остаётся со 
Словом. Когда Он раскрылся им через знамения, это не вымысел, но Библейское 
знамение, которое Он явил им здесь на земле, они в спешке побежали назад, а там, 
среди учеников, был парень по имени Фома. 
"Нет, я не поверю в это. Нет, не поверю в это, пока не увижу кровавых ран на руках, 
не поверю". Он был первым пятидесятником. "Мне нужно знамение. Мне необходимо 
определённое чувство, ощущение". 
Бог – благой Бог. Он появился и сказал: "Фома, подойди. Вложи руку в рану на Моём 
боку. Ты ощущаешь Меня? Фома, если ты хочешь нечто почувствовать, это здесь.  
Потрогай Меня. Прикоснись к Моим рукам". 
Фома воскликнул: "О-о, теперь я верю!" Ему нужно было ощущение. Другим не нужны 
были ощущения, у них была вера. Им не требовались ощущения. Фоме нужно было 
какое-то подтверждение. Им не нужно было подтверждение. Слово было написано, у 
них была вера в написанное Слово. Брат, это совсем не трудно, именно в этом 
нуждается Финикс – в вере в написанное Слово. 
Он сказал: "Фома, теперь у тебя есть и чувства, и ощущения, и ты говоришь, что 
веришь". У Фомы и сегодня много детей. Он сказал: "Теперь ты веришь. Насколько же 
больше награда тех, кто не видел, не имел никаких ощущений, но всё равно поверил?" 
Я хочу быть на их стороне — бóльшая награда. 
БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО ЧАСТЬ 2 – 07.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 

 
 
Чтение Библии: Числа 30, Псалом 6, Иеремии 36:1-19, Иоанна 20  
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Когда же они обедали, Иисус говорит Симону Петру: "Симон Ионин! Любишь ли 
ты Меня больше, нежели они?" Петр говорит Ему: "Так, Господи! Ты знаешь, что я 
люблю Тебя". Иисус говорит ему: "Паси агнцев Моих". Еще говорит ему в другой раз: 
"Симон Ионин! Любишь ли ты Меня?" Петр говорит Ему: "Так, Господи! Ты знаешь, 
что я люблю Тебя". Иисус говорит ему: "Паси овец Моих". (ИОАННА 21:15-16) 

 

Христос — Пастырь. Он собирался уходить и оставил поручение о Своих Овцах, 

которых кормит любой пастух, Они – Его Стадо, Его Церковь. Понимаете? Он оставил 
ученикам поручение продолжать кормить стадо, быть пастырями, кормить овец. 
Другими словами, если посмотрите сюда, вот так, сегодня утром я делаю вот что: 
овцы будут расти только тогда, когда даёшь им пищу, предназначенную для овец. 
Если поджаришь большой гамбургер и дашь его овце, она от этого не вырастет, 
потому что, понимаете, эта пища — не для овец. Понимаете? Если бы у меня был 
аппетитно приготовленный бифштекс с косточкой и я дал бы его овце, это — не 
овечья пища. Она просто не смогла бы это есть, вот и всё, потому что она — овца. 
Овцы любят овечью пищу. Тогда что ж, если ты кормишь Божье Стадо, не корми их 
каким-то богословием, выдуманным человеком; корми их Словом; вот от чего растут 
овцы. Корми Словом!  Будь пастырем, настоящим пастырем. "Паси овец Моих". 
Ягнята — это детёныши, конечно, а овцы — это взрослые. Паси Божье стадо, и тех и 
других, и молодых и взрослых! Понимаете? Корми их Словом! Слово — это Истина! 
Иисус сказал: "Не хлебом единым будет жить человек, но всяким словом, исходящим 
из уст Божьих". Верно? В таком случае, если человек должен жить, а они — стадо 
Божье, это — церковь, тогда они будут возрастать от Слова и Манны Божьей. Это — 
Его Манна! В Библии, мы как раз проходили это в Церковных периодах. Иисус — это 
сокровенная Манна; Христос — это церковная Манна. Что такое манна? В Ветхом 
Завете свежая манна сходила с Небес каждую ночь для подкрепления церкви в её 
странствии. Это верно? Теперь, что такое сокровенная Манна в Новом Завете? "Ещё 
немного, и мир уже не увидит Меня (сокрытый); а вы увидите Меня, ибо Я буду с вами 
и даже в вас до скончания мира". Христос — та сокрытая Манна, которая сходит от 
Бога с Небес каждый день. Мы не можем говорить: "Что ж, две недели назад у меня 
было замечательное переживание от Бога". А что насчёт сегодня? Понимаете? 
Каждый день свежее, новое благословение, нечто новое, приходящее от Бога, 
сокровенная Манна, сходящая от Бога с Небес, Христос. Мы наслаждаемся этой 
Манной, которая есть Христос, Он поддерживает нас во время этого странствия, пока 
мы не достигнем той земли по другую сторону. Так вот, это то, что Он имел в виду, 
говоря "паси Моих овец". Если бы мы продолжали говорить об этом, то не добрались 
бы до остальных вопросов, потому что для меня это очень хороший вопрос. Мне 
нравится говорить о Христе как о Манне и Пище для овец. Питайте их Христом из Его 
Слова. Понимаете? Берите Слово Христово именно в таком виде, как Это здесь 
написано, и раздавайте овцам. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
 
Чтение Библии: Числа 31:1-24, Псалом 7, Иеремии 36:20-32, Иоанна 21  



 

День 162                                Семейный алтарь                            10 июня 

 

… "Мужи братия! Надлежало исполниться тому, что в Писании предрек Дух 
Святой устами Давида об Иуде, бывшем вожде тех, которые взяли Иисуса. Он был 
сопричислен к нам и получил жребий служения сего; но приобрел землю неправедною 
мздою, и когда низринулся, расселось чрево его, и выпали все внутренности его. И 
это сделалось известно всем жителям Иерусалима, так что земля та на 
отечественном их наречии названа Акелдама, то есть "земля крови". В книге же 
Псалмов написано: "Да будет двор его пуст, и да не будет живущего в нем" и 
"Достоинство его да примет другой". Итак надобно, чтобы один из тех, которые 
находились с нами во всё время, когда пребывал и обращался с нами Господь Иисус, 
- начиная от крещения Иоаннова до того дня, в который Он вознесся от нас, - был 
вместе с нами свидетелем воскресения Его". И поставили двоих: Иосифа, 
называемого Варсавою, который прозван Иустом, и Матфия; и помолились и сказали: 
"Ты, Господи, Сердцеведец всех, покажи из сих двоих одного, которого Ты избрал 
принять жребий сего служения и апостольства, от которого отпал Иуда, чтобы идти в 
свое место". И бросили о них жребий, и выпал жребий Матфию, и он сопричислен к 
одиннадцати апостолам. (ДЕЯНИЯ 1:16-26) 
 

Когда Иуда пал в преступлении (из-за любви к деньгам и гордости житейской); он 

отпал от благодати и отправился в своё место. Ученики сказали: "Должно быть 
двенадцать!" И церковь со всем своим достоинством (чтобы показать вам, что такое 
церковь), со всем достоинством, при всём старании и со всей властью она всё равно 
показала себя абсолютно несостоятельной. Сказали: "Мы должны выбрать из нас 
того, кто займёт это место". И они, бросив жребий, выбрали, по-моему, Матфия. Когда 
они выбрали его и поставили его с двенадцатью (с одиннадцатью, и стало 
двенадцать), он ничегошеньки не сделал. Это — единственный раз, когда его имя 
было упомянуто в Писаниях. Так церковь сделала свой выбор. 
Что ж, они думали: "Он - порядочный человек". Несомненно. "Он чудесный человек. 
Он — учёный, он умный, он образованный, он замечательный человек. Он займёт 
место Иуды и будет одним из нас". Но, знаете, Бог иногда делает один (по нашему 
мнению) - один из самых глупых выборов. Так вот, Бог увидел низкорослого еврея с 
крючковатым носом, с перекошенным ртом, такого вспыльчивого, что дальше некуда: 
"Я пойду и арестую всех до единого. Я брошу их за решётку. Я сделаю это". Это был 
Божий выбор. Все остальные приняли учёного и дипломата; таков выбор церкви. 
Понимаете, вы не знаете, кто находится у алтаря. Ты не знаешь, кому 
свидетельствуешь в тюрьме или где бы то ни было. Он может выглядеть как заядлый 
драчун с переломанными ушами, опухшими глазами, но ты не знаешь, кто это такой. 
Просто бросай пробный жребий, вот и всё: дай ему Слово. Бог делает выбор. Бог 
выбрал этого низкорослого вспыльчивого еврея, когда тот шёл по дороге. "Я пойду и 
поймаю их. Я им покажу, что я могу сделать", - в таком духе; Бог просто сбил его с 
ног. Бог сказал: "Вот это — Мой выбор". 
Разве это не глупо для церкви? "Да ведь он же преследует церковь. Он - плотской 
человек". Но Бог знал, что было внутри человека. 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 3 - У01.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
Чтение Библии: Числа 31:25-54, Псалом 8, Иеремии 37, Деяния 1  



 

День 163                                Семейный алтарь                            11 июня 

 

При наступлении дня Пятидесятницы все они были единодушно вместе. И 
внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил весь 
дом, где они находились. И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и 
почили по одному на каждом из них. И исполнились все Духа Святого, и начали 
говорить на иных языках, как Дух давал им провещевать. (ДЕЯНИЯ 2:1-4) 
 

Я пошёл к тому брату и сказал: "Я слышал, что вы – служитель, принадлежите к 

ассамблеям Божьим". Он сказал: "Да". Спросил: "А вы кто?" Я ответил: "Я баптист". 
Он спросил: "Итак, вы получили Святого Духа?" Я ответил: "Да, я получил Святой 
Дух". 
Он спросил: "Вы говорите на языках?" Я сказал: "Да-а, да-а, я говорю на языках". Он 
сказал: "Брат, ты получил Это. Аллилуйя! Хвала Господу! Вот Оно!" Я сказал: "Да-а. 
Я получил Святой Дух и говорю на языках в подтверждение этого". Он сказал: "О-о, 
тогда вы выйдете из этой старой, несговорчивой, формальной баптистской церкви. 
Аллилуйя!" И несколько раз проговорил на языках. 
Я сказал: "Да-а. Я получил Святой Дух, был крещён во Имя Иисуса Христа". 
Он сказал: "Что-о?" Я повторил: "Я получил Святой Дух и был крещён во Имя Иисуса 
Христа". 
Он сказал: "Таким образом вы не получите Святого Духа".  
Я возразил: "С этим вы немножко опоздали. Я уже получил Его". 
Он сказал: "О-о, таким образом вы Это не получите". Спросил: "Вы верите в такую 
ересь?"  
Я сказал: "О-о, я бы не стал называть это ересью. Это – учение, оно находится в 
Библии". 
Он сказал: "Вон из моего дома! Я не хочу иметь с тобой ничего общего". 
Я сказал: "Ладно, брат. Да пребудет с тобой Господь". Вышел оттуда. 
Не так давно, это была моя первая поездка в Финикс, там был пожилой баптистский 
проповедник. Я пошёл встретиться с ним. Пришёл к нему и спросил: "Как поживаете, 
сэр?" 
Он ответил: "Прекрасно". 
Я сказал: "Я слышал, что вы – баптистский проповедник?" Он ответил: "Да-а".  
Я спросил: "Вы получили Святой Дух?" 
Он спросил: "Так вот, вы – пятидесятник?" 
Я ответил: "Да, я – пятидесятник. Вы получили Святой Дух? Его доказательство, 
говорение на языках?" 
Он сказал: "Гм-гм, хорошо, скажу тебе, брат, всё в порядке. Но, знаешь, почему-то 
мне просто не удаётся увидеть это именно так". 
Я сказал: "О-о, тогда вы ничего не получили. Вот и всё. Вы не получите этого до тех 
пор, пока не заговорите на языках. Вот и всё". 
Он подошёл ко мне, взял меня за руку, посмотрел мне прямо в глаза и обнял меня. 
Спросил: "Но мы – братья, верно? Мы направляемся на небеса, не так ли, брат?" 
Я сказал: "Да. Так вот, брат, я на твоей стороне". 
НЕЖЕЛАННЫЙ ХРИСТОС – 11.09.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Числа 32, Псалом 9:1-21, Иеремии 38:1-13, Деяния 2:1-21  



 

День 164                                Семейный алтарь                            12 июня 

 

Петр же сказал им: "Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса 
Христа для прощения грехов - и получите дар Святого Духа. Ибо вам принадлежит 
обетование и детям вашим, и всем дальним, кого ни призовет Господь Бог наш". И 
другими многими словами он свидетельствовал и увещевал, говоря: "Спасайтесь от 
рода сего развращенного". (ДЕЯНИЯ 2:38-40) 

Помните, в Библии, до организации католической церкви ни одного человека 

никогда не крестили иначе, чем в Имя Иисуса Христа. В Писании или в истории нет 
ни одного места, чтобы кто-нибудь из людей крестился в Церковь Живого Бога во имя 
титулов Отца, Сына и Святого Духа. Это — католическая догма, а не Библейское 
учение. Проводя беседу с одним священником, я спросил его об этом. Он сказал: "Это 
истина, но мы — церковь. Мы можем менять, что захотим. Формальности — за 
церковью. Бог находится в Своей церкви". 
Я возразил: "Бог в Своём Слове. Если церковь противоречит Слову, тогда я не верю 
церкви". Слово любого человека, будь это священник, папа, кем бы он ни был, я 
почитаю ложью, а Слово Божье — истиной. Павел призывал всякого человека, 
неважно, как бы он ни крестился, если он не был крещён во имя Иисуса Христа, 
прийти и перекреститься вновь. После того, как некоторые уже приняли Святой Дух, 
Пётр сказал: "Разве мы можем запретить [креститься] водой, видя, что они приняли 
Святой Дух, как и мы?" Он повелел им: "Прежде, чем уйдёте отсюда, хоть вы и 
приняли Святого Духа, придите и креститесь во имя Иисуса Христа", - потому что 
Петру были даны ключи к царствию, со словами: "Что свяжете на земле, Я свяжу на 
небесах". А что делают ключом? Он нечто открывает, тайну. Когда Иисус сказал: 
"Идите, крестите их во Имя Отца, Сына и Святого Духа", поставил это, чтобы ослепить 
неверующего. Следите, почему Пётр не исполнил это слово в слово? Так было нужно. 
Если человек крещён в титулы Отца, Сына и Святого Духа, он вообще не крестился; 
он не имеет имени. Отец — это не имя; Сын — это не имя, Святой Дух — это не имя. 
Святой Дух — это то, Кто Он есть, например, я — человек. Он — Святой Дух. Отец — 
это титул; я — отец. Сын — это титул; я — сын. Человек — это титул; это то, кем я 
являюсь. Но моё имя — Уилльям Бранхам. Во Имя Отца, Сына и Святого Духа — это 
Имя Иисуса Христа. Иисус сказал: "Я пришёл во Имя Отца Моего". Каково Имя Отца? 
Любой сын появляется во имя своего отца, а Имя Отца — это Иисус Христос. 
Понимаете? Видите, что я имею в виду? Если я скажу вам пойти и принести мне что-
нибудь с прилавка во имя мэра города, кто знает, кто у нас мэр города? Мой хороший 
друг, Рич Виссинг. Ну, ты не пойдёшь туда и не скажешь: "Во имя мэра города". Вы 
скажете: "Во имя Ричарда Виссинга". Джефферсонвиллцы знают, кто он такой. Вот 
почему Он сказал: "Отец, Сын и Святой Дух". В Нём обитает полнота, полнота 
Божества телесно. Он сказал: "Крестите их во Имя Отца, Сына и Святого Духа". Пётр 
стоял там с откровением того, кто Он есть, на котором Он построил церковь, сказал: 
"Покайтесь, каждый из вас, и креститесь во Имя Иисуса Христа". Ключ повернулся, на 
Небе и на земле. "Нет другого Имени под Небом, данного людям, которым надлежало 
бы вам спастись". 
БОГ ЭТОГО ЛУКАВОГО ВЕКА - У01.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
Чтение Библии: Числа 33:1-28, Псалом 9:22-39, Иеремии 38:14-28, Деяния 2:22-47   



 

День 165                                Семейный алтарь                            13 июня 

 

Господь испытывает праведного, а нечестивого и любящего насилие ненавидит 
душа Его. Дождем прольет Он на нечестивых горящие угли, огонь и серу; и палящий 
ветер - их доля из чаши; ибо Господь праведен, любит правду; лицо Его видит 
праведника. (ПСАЛОМ 10:5-7) 
 

Не так давно Брат Кокс стоял у подъезда к моему дому после того, как у нас 

появились эти камни, он поднял кусочек, маленькую окаменелость и спросил: "Брат 
Бранхам, сколько ему лет?" 
"О-о, — сказал я, — хронологи сказали бы, что ему десять тысяч лет. Какое-то 
маленькое морское чудище, которое когда-то жило, морское животное, может быть, 
жило в далёкие прошедшие века". 
Он сказал: "Только подумай, как коротка жизнь человека по сравнению с этой 
жизнью". 
Я сказал: "О-о, брат, но она имеет конец, а Жизнь, которую мы имеем во Христе, не 
имеет конца. Эта, может, прожила две или три эпохи, но у неё не будет бесконечной 
Жизни, потому что бесконечная Жизнь приходит только от Бога". 
Бесконечная: "Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего Меня имеет Жизнь 
бесконечную и на суд ВООБЩЕ не приходит, но перешёл от смерти к Жизни". Вот, 
пожалуйста, будучи верующим ты получаешь бесконечную Жизнь. Неверующий 
имеет жизнь навеки. Верующий имеет бесконечную Жизнь и не может погибнуть, 
потому что Она бесконечна. Но неверующий отправится в мир, будет терпеть 
невзгоды, скорби, как это называют: веселиться, "гуляем, веселимся". Женщины, вино 
и веселье, считает, что у него всё в порядке. Он умрёт, отправится в озеро, горящее 
огнём и серой, где горение длится навеки и вовеки, и его душа, может быть, сто 
миллионов лет будет мучиться в озере огня и серы. 
Спросите: "Это будет как обычная сера?" Я верю, что это будет в миллион раз хуже. 
Думаю, это нельзя описать огнём, буквальным огнём. Единственное, почему там 
стоит "огнём", потому что огонь — это самое всепоглощающее, что у нас есть. Он 
поглощает и уничтожает абсолютно всё, огонь поглощает. Что ж, тогда огонь будет 
там, но там будет и душа, которая должна будет пройти определённое наказание. 
Так вот, нужно следить за словом огонь, потому что Святой Дух применяется как 
"Святой Дух и огонь", так как огонь Святого Духа выжигает грех, понимаете, и 
очищает. Но этот огонь исходит из ада, сказано "озеро огненное". Чем бы это ни было, 
это наказание с мучением. Богач поднял свои глаза, находясь в аду, и сказал: 
"Пришлите Лазаря с водой на перстах его, чтобы положить на губы мои, ибо это пламя 
мучает меня". Не думайте, что нет горящего ада и буквального ада — есть. Если есть 
буквальный дьявол, есть и буквальный ад. 
Но, понимаете, всё извращённое имеет свой конец, потому что, в конце концов, всё 
должно вернуться к чистоте и святости Божьей. А Бог бесконечен, и если мы имеем 
бесконечную Жизнь, Бога в нас, то мы не можем умереть, как и Бог не может умереть. 
Вот, пожалуйста! 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ПО ПОСЛАНИЮ К ЕВРЕЯМ, ЧАСТЬ 1 - 25.09.1957 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 
Чтение Библии: Числа 33:29-56, Псалом 10, Иеремии 39, Деяния 3  



 

День 166                                Семейный алтарь                            14 июня 

 

Видя смелость Петра и Иоанна и приметив, что они люди некнижные и простые, 
они удивлялись, между тем узнавали их, что они были с Иисусом; видя же 
исцеленного человека, стоящего с ними, ничего не могли сказать вопреки. 
(ДЕЯНИЯ 4:13-14) 

Мой сын посещал библейскую школу; полагаю, для меня было бы лучше, чтобы 

он знал Бога в новом рождении, родившись заново, не имея образования и не зная   
азбуки. Это верно! С образованием всё в порядке, но скажу вам следующее. Итак, 
пристегните ремни, потому что вот в чём дело: образование является самым 
большим препятствием для Евангелия Иисуса Христа. Так точно! Совершенно верно. 
У нас есть некоторые образованные неверующие тупицы. Именно так! 
Несколько дней назад одна женщина говорила со мной. Она сказала: "Почтенный 
Бранхам, я была на собрании, которое вы проводили в Луисвилле". Сказала: "Я 
просто не верю в это". 
Я сказал: "Конечно же нет, вы — язычница". Она сказала: "Меня это возмущает". 
Я сказал: "Хорошо, вы только что согласились с этим. Что такое язычник? Если я 
правильно понимаю английский язык, это неверующий. Неверующий – это язычник. 
Вы сами подтвердили это. Вы сказали: "Я не верю в это". Она сказала: "Но у меня так 
много всего. У меня есть образование. Я ходила в эту школу".  
Я сказал: "Неважно. Вы — просто образованная язычница. Вот и всё. Совершенно 
верно". И, друзья, это – самый худший вариант. 
Так вот, смотрите. Женщины, я не нападаю на вас, поймите это. Я не говорю этого; 
это между вами и Богом. Но здесь стояла женщина, на которой было столько краски, 
которой бы хватило покрасить сарай. Я только что вернулся из Африки, там живут 
готтентоты, а именно оттуда это и пришло. "Вы вот так разукрашены, смотрите, с 
грязью на глазах". Я сказал: "Вы не так далеко ушли от того племени, на вас 
племенная раскраска". Сказал: "Не говорите мне, что вы не язычница". Так точно! 
О аллилуйя, позвольте сказать это вам! Образование – это одно, но Иисус Христос – 
это другое. Это верно! В той группе только Павел был образованным, он сказал: "Для 
того, чтобы познать Его, мне пришлось забыть всё, что я знал". Это верно! Пётр и 
Иоанн не могли написать своих имён, неграмотные и необученные люди, проходили 
через ворота, названные Прекрасными. Там сидел человек, хромой от утробы матери, 
просивший милостыню. Пётр сказал: "У меня нет серебра и золота, но вот, что у меня 
есть". Именно этого я хочу. "То, что я имею. У меня нет степени бакалавра, я не 
окончил того колледжа, но то, что я имею, даю тебе. Во Имя Иисуса Христа из 
Назарета, встань и ходи". Вот что он сказал. Пришёл туда, взял его за руку и поднял 
на ноги. Человек начал прыгать и скакать. Они пришли, чтобы поговорить с Петром и 
Иоанном, а те были простыми людьми и использовали свою плохую грамматику. Они 
поняли, что те были неграмотными и необученными, но обратили внимание на то, что 
они были с Иисусом. Вот кто мне нужен — человек, который знает, что Иисус 
находится поблизости. 
ТЫ ЗНАЕШЬ ВСЁ – 16.07.1952 ХАММОНД, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 

Чтение Библии: Числа 34, Псалом 11, Иеремии 40, Деяния 4:1-22  



 

День 167                                 Семейный алтарь                           15 июня 

 

Быв отпущены, они пришли к своим и пересказали, что говорили им 
первосвященники и старейшины. Они же, выслушав, единодушно возвысили голос к 
Богу и сказали: "Владыка Боже, сотворивший небо, и землю, и море, и всё, что в них! 
Ты устами отца нашего Давида, раба Твоего, сказал Духом Святым: 'Что мятутся 
язычники, и народы замышляют тщетное?'" (ДЕЯНИЯ 4:23-25) 

 

Пётр сказал: "У меня нет ни серебра, ни золота, но то, что есть, даю тебе: во Имя 

Иисуса Христа из Назарета встань и ходи". Тот человек заколебался, Пётр взял его 
за правую руку, вместе с Иоанном подняли его, и суставы его ног укрепились. Он 
начал прыгать и прославлять Господа. 
Это подействовало на собрание. Их схватили, избили и запретили проповедовать в 
то Имя, а также запретили распространять эту "ересь Пятидесятницы". 
Итак, когда они сделали это, им угрожали тюрьмой, если они вновь будут 
проповедовать, говорить о воскресении Иисуса и о Святом Духе, совершавшем 
чудеса. Знаете, что они сделали? У них начались неприятности. Наступила 
чрезвычайная ситуация. Так что они пошли в свою общину. 
Вот куда мы должны пойти в этот вечер, не выходить на улицу и не спрашивать мэра 
города о том, что нам делать с тем или с этим. Мы не должны посылать людей в 
школы и спрашивать, как нам поступать. Если нашу церковь покидает Дух, мы должны 
провести конференцию с Богом. 
В 4-й главе Деяний у них была конференция. Они проповедовали, они молились 
следующим образом: "Господь, почему язычники разъярились и почему люди 
замышляют напрасное? Правильно ли будет, если мы откажемся проповедовать в 
наших посланиях Божественное исцеление? Должны ли мы проповедовать 
Божественное исцеление или воздержаться от этого? О-о Господь, мы знаем, что 
говорит Твоё Слово, поэтому даруй нам смелость, мужество". О-о, ну надо же! После 
их молитвы дом, в котором они собрались, поколебался. Какой ответ! Даруй нам 
такую же конференцию на Одиннадцатой улице и в Гарфилде; мы будем 
проповедовать всё Слово Божье, мы будем стоять на всём, что нам открыл Бог. Мы 
будем верить в смерть для греха и в новое рождение во Христе. Мы умерли для всего. 
Больше нет места для споров, недовольства, драк, беспокойства и сплетен. Человек 
примирился с Богом и находится в церкви с этого момента до того дня, когда он будет 
забран из этого мира.  
Я верю, что Святой Дух умерщвляет в мужчине и в женщине натуру этого мира. Так 
точно! Я верю, что с Божественным исцелением всё в порядке. Я верю, что сила 
Святого Духа так же действенна сегодня, как и тогда, когда Он был излит в 
Пятидесятницу. Я верю, что Он разрушает разделяющие барьеры и приносит 
братскую любовь так, что дьявол и все мирские заботы не смогут отделить нас от 
любви Божьей, которая во Христе. Мы нуждаемся в конференции, настоящей 
конференции, которая объединит нас в эти времена. 
КОНФЕРЕНЦИИ – 28.02.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 

 
 
 
Чтение Библии: Числа 35, Псалом 12, Иеремии 41, Деяния 4:23-37  



 

День 168                                Семейный алтарь                            16 июня 

 

Некоторый же муж, именем Анания, с женою своею Сапфирою, продав имение, 
утаил из цены, с ведома и жены своей, а некоторую часть принес и положил к ногам 
апостолов. Но Петр сказал: "Анания! Для чего ты допустил сатане вложить в сердце 
твое мысль солгать Духу Святому и утаить из цены земли? Чем ты владел, не твое ли 
было? И приобретенное продажею не в твоей ли власти находилось? Для чего ты 
положил это в сердце твоем? Ты солгал не человекам, а Богу". Услышав сии слова, 
Анания пал бездыханен; и великий страх объял всех, слышавших это. (ДЕЯНИЯ 5:1-
5) 
 

Мы находим, что Лот увидел возможности получить тучный скот, многие видят 

возможности заполучить толстый бумажник. Многие видят возможности занять 
лучшее положение в обществе. Он увидел возможности заработать ещё несколько 
долларов. Он увидел возможности стать мэром города. Будучи таким чужестранцем 
и довольно умным человеком, каким был он: "Может быть, я стану главным человеком 
в городе". Он увидел возможности, потому что они были ему предоставлены. Но он 
не видел огня, который должен был уничтожить ту землю. Он не осознавал, что в той 
земле было полно греха и Бог должен был её уничтожить. И сегодня люди стараются 
успокоить себя. Я спрашиваю: "Ты Христианин?" 
Ответит: "Я — американец". Это относится к делу так же, как пытаться втолковать 
вороне, что она лягушка. Это здесь вообще ни причём. Америка должна быть 
уничтожена, потому что Бог праведен. А если Америке сойдут с рук её грехи, то 
праведный и суверенный святой Бог будет обязан воскресить Содом и Гоморру и 
извиниться перед ними за их сожжение из-за греха; если Он позволит, чтобы нам это 
сошло с рук. Если Он позволит тебе пойти на Небеса на основании твоих 
несправедливых дел, то Он должен будет воскресить Ананию и Сапфиру и дать им 
ещё одну возможность. Конечно, должен! Но Он справедлив. Анания видел свои 
деньги. Пётр видел Христа. О-о, вот это да! Лот не видел уничтожения своих детей в 
том городе. Многие из вас сегодня держатся за эти старые формальные вероучения 
и прочее, вы не видите преступности несовершеннолетних и уничтожения ваших 
детей. Ты не видишь свою дочь в публичном доме. Ты не видишь своего сына 
пьяницей или где-нибудь за карточным столом. "Потому что она хорошо орошается". 
И к греху не прикасается. Когда [Лот] смотрел, он не видел свою жену, главу всех 
обществ, превращённой в соляной столп. Он не видел себя чудом спасавшего свою 
жизнь в каком-то городке. Он не видел этого, потому что он смотрел только на то, что 
видел перед собой. Но Авраам не обратил внимание на хорошо орошаемую землю, 
но поднял глаза и увидел завтрашний день, ибо он унаследует всё. Сегодня 
настоящий Христианин поднимает глаза и видит обетование Христа. "Благословенны 
кроткие, ибо они наследуют всё. Они наследуют землю". Настоящий Христианин 
верою поднимает глаза и видит это. Обзывайте его как угодно. Он поднял глаза. Когда 
он это сделал, Бог сказал: "Авраам, пройди по этой земле, она вся твоя". Верою 
Авраам сделал это; та же самая вера, которая была у Моисея. Один толкователь 
написал следующее. Я подумал, что это самые замечательные слова: "Моисей взял 
самое лучшее в мире и положил это на одну чашу весов; и самое плохое в религии и 
положил это на другую чашу; самое плохое в религии перевесило самое лучшее в 
мире". 
ВЕРОЮ МОИСЕЙ - У20.07.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

Чтение Библии: Числа 36, Псалом 13, Иеремии 42, Деяния 5:1-18  



 

День 169                                Семейный алтарь                            17 июня 

 

Господи! Кто может пребывать в жилище Твоем? Кто может обитать на святой 
горе Твоей? Тот, кто ходит непорочно и делает правду, и говорит истину в сердце 
своем; кто не клевещет языком своим, не делает искреннему своему зла и не 
принимает поношения на ближнего своего; тот, в глазах которого презрен 
отверженный, но который боящихся Господа славит; кто клянется, хотя бы злому, и 
не изменяет; кто серебра своего не отдает в рост и не принимает даров против 
невинного. Поступающий так не поколеблется вовек. (ПСАЛОМ 14:1-5) 

 

Вы можете представить себе [звездочётов], которые пришли посмотреть на 

Иисуса? Я просто немного драматизирую это. Говорят, было три мудреца. Скажем, 
их было трое. Предположим, что их звали Джим, Джон и Джордж. Вот они 
направляются, чтобы поклониться Иисусу. Я вижу, как они уже готовы отправиться в 
путь. Возьмём этого парня, Джима. Он – простой человек. Он идёт и говорит своей 
жене: "Дорогая, знаешь что? Я видел Его звезду на востоке, поэтому я должен пойти", 
- и вот он идёт и упаковывает вещи, чтобы отправиться в путь. Вот в чём сегодня 
проблема с людьми. Они пытаются набрать побольше всего, чтобы быть 
Христианами. Если человеку что-нибудь и нужно, чтобы быть Христианином, так это 
освободиться от всего лишнего: на нём сейчас нагружено слишком много. 
Один из них сказал: "Так вот, знаешь, я не смогу идти, пока не возьму с собой 
карточный стол", - и грузит его на верблюда. "Потому что, знаете, другие не поймут, 
если я пойду, не взяв с собой карточный стол". И многое другое, что удерживает 
тебя… У тебя есть маленький ящичек эгоизма; тебе нужно прихватить и его. Ты 
должен взять немного досужих разговоров, немного злословия, немного того, этого 
и погрузить всё это на верблюда. Первое, что ты узнаёшь, верблюд широко расставил 
ноги и зашатался, а хозяин говорит ему: "Давай, поехали, вперёд!" А верблюд с 
трудом может сдвинуться с места. Он так тяжело нагружен, что у него подкашиваются 
ноги. 
Но ты постоянно проявляешь недовольство и жалуешься на ту церковь, в которую 
ходишь, может быть, ты сам так обременяешь её, что она уже не может сдвинуться с 
места. Вот в чём дело. Тебе нужно разгрузиться, омыться, очиститься, занять 
правильное положение. Обрати внимание! Вот что это такое. Я вижу, как другие 
направляются в путь, движутся. И вот, ты узнаёшь, что он снова пошёл и посмотрел 
на ту звезду. Он начал разгружать верблюда: стол в одну сторону, чемоданы — в 
другую. Его жена спросила: "Джон, куда это ты направляешься?" Он сказал: "Я 
свергаю всякое бремя цепкого греха, которое так легко осаждает меня. Я собираюсь 
с терпением бежать предстоящее поприще. Потому что тесны ворота и узок путь, и 
немногие находят его". Там есть место только для тебя и Иисуса. Через это больше 
никто не сможет пройти. Аминь! Я слышу, как она говорит: "Смотри, ты забыл свой 
компас". "Мне не нужен никакой компас". "Тогда как же ты пойдёшь?" Он указал на 
звезду, сказал: "Я пойду Божьим приготовленным путём. Бог дал мне звезду, которая 
приведёт меня к Христу". 
ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ И КАК ЕЁ ПОЛУЧИТЬ – 31.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 

 
Чтение Библии: Второзаконие 1, Псалом 14, Иеремии 43, Деяния 5:19-42  



 

День 170                               Семейный алтарь                             18 июня 

 

Оттого возрадовалось сердце мое и возвеселился язык мой, даже и плоть моя 
успокоится в уповании, ибо Ты не оставишь души моей в аду и не дашь святому 
Твоему увидеть тление, Ты укажешь мне путь жизни. Полнота радостей - пред лицом 
Твоим, блаженство - в деснице Твоей вовек. (ПСАЛОМ 15:9-11) 

 

Теперь помните, когда Он умер, сначала Он пошёл и проповедовал душам, 

которые были в темнице и засвидетельствовал, что Он был "Семенем женщины". Он 
был "Тем, Которого видел Енох, Грядущего с десятками тысяч святых Его". Он должен 
был засвидетельствовать о тех Писаниях, которые проповедовал Ной и Енох, и 
праведные, что "Он был Тот". Все должны были распознать Это! 
Затем Он сошёл в ад и забрал у дьявола ключи смерти и ада. 
Снова поднялся в рай и вывел Авраама, Исаака и Иакова, и праведных, и воскресил 
(Матфея 27), они вышли из могилы и вошли в город, являлись людям на улице. 
Аллилуйя! Вот, пожалуйста! 
В то время, как Его душа находилась там, внизу, свидетельствуя потерянным, 
забирая ключи у дьявола и возвратившись, взяв Авраама и Исаака; Его тело лежало 
в могиле. Люди говорят: "Так почему Иисус говорит: 'Три дня, Я воскрешу его. Три дня 
и Я воскрешу'? Он умер в пятницу днём, воскрес в воскресенье утром". 
Но следите, там было: "…в течение трёх дней…", если возьмёте лексикон. Ибо Он 
знал, что Давид, под помазанием (под помазанием Святого Духа), сказал: "Не дашь 
Святому Твоему увидеть тления". Он знал, что это относилось к Нему. Он знал, что 
это подразумевало Его. Он был Божьим Святым и Он знал, что разложение наступает 
через семьдесят два часа. Когда-то в течение тех трёх дней Он должен был выйти, 
потому что Писания не могут быть нарушены. Каждое обетование в Них относится ко 
мне и к тебе, это — наше! 
Он сказал: "Разрушьте это тело, и Я в три дня воздвигну его". Он даже сказал: "Не 
оставишь души моей в аду и не дашь Святому Твоему увидеть тления". 
Он знал, что через три дня то Тело выйдет оттуда. Он не сказал: "…через три полных 
дня…". Никак нет, конечно, не сказал. Он пробыл только с полудня пятницы до 
воскресного утра, ни одна клетка того тела не могла истлеть. 
Он был мёртв и забальзамирован, завёрнут в ткань и положен в могилу. В той жаркой, 
влажной местности нужно совсем немного времени, Он начал бы разлагаться. 
Начинаешь гангренизироваться, знаете, нос впадает и всё остальное, наступает 
разложение; в той жаркой, влажной местности. Оно начало бы разлагаться, потому 
что это было тело [человека]. Но прежде, чем та клетка истлеет, Он знал, что Бог 
сказал через пророка Давида: "Не дашь Святому Твоему увидеть тления". 
Как Он взял Слово Божье и жил Им! Так вот, каждое из тех обетований, которые 
относились к Нему, Бог исполнил их, все до одного. И каждое обетование, которое 
относится к верующему, Бог исполнит каждое обетование Этого. Аминь! Просто с 
уверенностью почивайте на том, что это — Истина. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ПО ПОСЛАНИЮ К ЕВРЕЯМ, ЧАСТЬ 2 - 02.10.1957 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 2, Псалом 15, Иеремии 44:1-14, Деяния 6  



 

День 171                                Семейный алтарь                            19 июня 

 

…"Владыка Господи, Ты начал показывать рабу Твоему величие Твое и крепкую 
руку Твою; ибо какой бог есть на небе или на земле, который мог бы делать такие 
дела, как Твои, и с могуществом таким, как Твое? Дай мне перейти и увидеть ту 
добрую землю, которая за Иорданом, и ту прекрасную гору и Ливан". Но Господь 
гневался на меня за вас и не послушал меня. И сказал мне Господь: "Полно тебе, 
впредь не говори Мне более об этом. Взойди на вершину Фасги, и взгляни глазами 
твоими к морю, и к северу, и к югу, и к востоку, и посмотри глазами твоими, потому 
что ты не перейдешь за Иордан сей… (ВТОРОЗАКОНИЕ 3:24-27) 
 

Вы слышите, как я иногда говорю людям: "Поверьте мне". На это есть причина. 

Понимаете? Так вот, я говорю это не потому, чтобы вы верили мне также, как верите 
Ему. Конечно же нет, ни в коем случае. Я побуждаю вас поверить в то, что Он послал 
меня совершать это, и что я сказал вам Истину. Так вот, понимаете, когда ангел 
пришёл ко мне, он сказал: "Если ты сделаешь так, что люди тебе поверят". 
Понимаете? Пётр с Иоанном прошли через ворота, называемые Прекрасными, 
сказал: "Посмотри на нас". Это верно? И [Елисей], когда все они пришли туда и 
досаждали ему, сказал: "Если бы я не почитал праведного Иосафата, я бы даже не 
посмотрел на вас". Понимаете? Сколько из вас знают, что, имея Божественный дар, 
вы можете отправиться в ад? Конечно, можете! Вам надо следить за тем, что вы 
делаете. Сколько из вас верят, что Моисей был Божьим пророком? Скажите "Аминь". 
Он был Божьим пророком, а вы знаете, что он сделал? Бог поручил ему пойти и 
проговорить к скале. Скала уже была поражена. Это верно? Вместо того, чтобы 
сделать то, что ему сказал Бог, Моисей пошёл и ещё раз ударил скалу. Это верно? 
Так вот, прямо там это нарушило всё Писание целиком. Христос не был поражён 
дважды. Его поразили один раз. Мы будем продолжать говорить о Нём, верно? Когда 
Моисей ударил по скале, это нарушило всю Божью программу, он сделал именно то, 
что Бог сказал ему не делать. Понимаете? Но он всё равно сделал это, несмотря на 
то, было это Божьей волей или нет. Это кажется странным, разве не так? Хотя это не 
было Божьей волей, но он был пророком. Он мог делать всё, что захочет и всё, что в 
его силах. А что сделал Бог? Имея дело с Моисеем, Он не позволил ему войти в 
обетованную землю. Это верно? Поднял его на гору и сказал: "Вот она". Он вывел 
его, дал ему посмотреть на обетованную землю и поручил ангелам забрать тело и 
похоронить его. Посмотрите на [Елисея]. Этот молодой пророк был лысым, и дети 
дразнили его. Говорили: "Лысый! Лысый!"  Вы знаете, что он сказал? Этот пророк 
оглянулся и проклял тех детей, сказал: "Прокляты", - думаю, сказал это во Имя 
Господа, и пошёл в город, из леса вышли две медведицы, они растерзали сорок два 
невинных ребёнка. Это соответствует Писанию? Бедные невинные дети, но там был 
рассерженный пророк. Лучше будь осторожен с тем, что делаешь. Понимаете? Верно! 
Вот так это происходит. Я хочу, чтобы вы были осторожными, когда осуждаете 
болезнь. Что, если Бог наложил что-то на человека, или позволил сатане сделать это, 
а мы с вами приходим с Божественным даром и убираем это прежде, чем исполнится 
Божья воля? Тогда Бог будет иметь дело со мной. Понимаете? Мы должны быть 
внимательными. 
ПРОГОВОРИЛ ЛИ ГОСПОДЬ ТОЛЬКО К МОИСЕЮ – 30.11.1953 ВЕСТ-ПАЛМ-БИЧ, 
ФЛОРИДА, США 

Чтение Библии: Второзаконие 3, Псалом 16, Иеремии 44:15-30, Деяния 7:1-29  



 

День 172                                Семейный алтарь                            20 июня 

 

Слушая сие, они рвались сердцами своими и скрежетали на него зубами. Стефан 
же, будучи исполнен Духа Святого, воззрев на небо, увидел славу Божию и Иисуса, 
стоящего одесную Бога, и сказал: "Вот, я вижу небеса отверстые и Сына 
Человеческого, стоящего одесную Бога". Но они, закричав громким голосом, затыкали 
уши свои, и единодушно устремились на него, и, выведя за город, стали побивать его 
камнями. Свидетели же положили свои одежды у ног юноши, именем Савла, и 
побивали камнями Стефана, который молился и говорил: "Господи Иисусе! Прими дух 
мой". И, преклонив колени, воскликнул громким голосом: "Господи! Не вмени им греха 
сего". И, сказав сие, почил. (ДЕЯНИЯ 7:54-60) 
 

Стефан вышел туда, перед заседанием синедриона, как овца среди стаи волков, 

которые выли, требуя его крови. Они обвиняли его и тыкали в него обвиняющим 
пальцем. Что же он делал? Он сказал: "Мужи братия, Бог славы явился отцу нашему, 
Аврааму, когда он был ещё в Месопотамии, прежде чем был вызван". Продолжал 
дальше и всё выложил, всю историю Авраама, и как через него войдут и язычники. 
Когда он дошёл до определённого места, взгляните на него, исполненный Духа 
Святого. Они же ждали, просто не могли дождаться, когда смогут наложить на него 
руки. Он сказал: "Жестоковыйные! Люди с необрезанным сердцем и ушами! Вы всегда 
противитесь Духу Святому, как отцы ваши, так и вы". Он был Божьим рекламным 
щитом. Когда они побивали его камнями, выбросили за городские стены и забили его 
до смерти камнями, когда он умирал, он поднял голову к Небесам и попросил 
прощения для тех, кто побивал его камнями в точности, как Иисус сделал на кресте. 
Затем, Бог видел, как снимали его небольшую рекламную вывеску. Стефан же, 
воззрев на Небо, сказал: "Вот, я вижу небеса отверстые и Иисуса, стоящего одесную 
Бога". Он почил на руках Божьих. Он был рекламным щитом для алчущего мира. 
Скажешь: "Что ж, сколько их там было? Ты сказал, что их, возможно, было пять тысяч. 
Сколько же из них спаслось?" Там был один. Он вовсе не принял это сразу же, но 
спустя пару лет. Аллилуйя! Ваше влияние не умирает. Там был один, который держал 
одежду, Савл, молодой фарисей, стоявший там, совещался и дал свидетельство о 
его смерти. Но когда он увидел рекламу Силы воскресшего Христа в том небольшом 
человеке, это никак не могло уйти от него. Тот же человек, Павел, тот самый, кто стоял 
там в то утро, привёл ко Христу тысячи тысяч душ, потому что один человек 
согласился отдать свою жизнь, чтобы стать рекламным щитом для Иисуса Христа. 
Что же мы должны делать сегодня? Не имеет значения, нет необходимости собирать 
огромные толпы слушателей. Нет необходимости проповедовать десяткам тысяч. Мы 
даже не должны проповедовать. Мы можем быть Божьими рекламными щитами. А 
откуда ты знаешь, может быть, твоя жизнь направит какого-нибудь молодого человека 
к Евангелию? Некоторые из вас, пожилые мужчины, вижу пожилых женщин, можете 
направить на ниву какого-нибудь молодого человека, который завоюет десятки тысяч 
душ для Христа, потому что он увидел бы Христа в вас, что вы представили ему 
Христа в простой силе Евангелия. 
ТАК ДА СВЕТИТ СВЕТ ВАШ ПЕРЕД ЛЮДЬМИ - 03.09.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 4, Псалом 17:1-25, Иеремии 45, Деяния 7:30-60  



 

День 173                                Семейный алтарь                            21 июня 

 

…Почитай отца твоего и матерь твою, как повелел тебе Господь, Бог твой,  
чтобы продлились дни твои, и чтобы хорошо тебе было на той земле, которую 
Господь, Бог твой, дает тебе… (ВТОРОЗАКОНИЕ 5:16) 

 

Не хочется говорить это, но моя семья не была религиозной. Мой отец был 

типичным кентуккийцем, пропивал все свои деньги. Мне не хочется говорить это, но 
правда – это правда, не имеет значения, какую боль она причиняет. Если это тёмное 
пятно, и оно на мне, оно действительно лежит на мне. Это правда. Будь правдив и 
честен перед Богом, Бог благословит тебя за это. Хотя мой папа был пьяницей, и это 
убило его, неважно, что бы он ни делал, он — мой папа. Находясь в могиле под 
снегом, он – мой папа. Молодые люди, позвольте кое-что вам сказать: что бы вы ни 
делали, не проявляйте пренебрежения или непослушания по отношению к своим 
матери и отцу. Сегодня люди говорят пренебрежительно: "Старик и старуха". В один 
из дней, когда гроб на скрипящих колёсах выкатится из дверей и ты в последний раз 
на этой земле увидишь свою мать или отца, ты осознаешь, что они уже не старик и 
старуха. "Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на земле, 
которую Господь даёт тебе". Это первая заповедь с обетованием: послушание. Я 
видел, как папа работал. Мы жили в небольшом доме на Ютика Пайк, переехали из 
штата Кентукки в Индиану, прямо на Ривер роуд. Я видел, как он работал на 
лесозаготовках за семьдесят пять центов в день, пытаясь заработать нам на жизнь, 
когда я был маленьким, четырёх-пяти лет, может, был шестилетним мальчиком, 
рубашка на его спине запекалась от пота. Я видел, как мама ножницами срезала 
рубашку с его спины. Неважно, что он делал, он — мой папа, и я люблю его. Он умер 
у меня на руках, его чёрные волнистые волосы лежали у меня на руках, его голубые 
ирландские глаза смотрели на меня. Я видел ангела в белом, стоявшего перед ним; 
я привёл его к Христу прямо перед его смертью. Он был моим папой, и он уважал 
меня. Последний раз он выпивал за две недели до своей смерти, когда сидел в баре. 
Кто-то поддразнил его. Это было во время Депрессии; он был в разбитом состоянии. 
Ему дали спиртное, он взял его и начал расплёскивать. Он попытался выпить, а оно 
потекло по его лицу. Другие начали смеяться над ним. Перед тем, как взять это, он 
сказал: "Послушайте, парни, мой сын стоит там за кафедрой. Он прав, а я неправ. 
Пусть это не повлияет на моего сына. Это - последняя капля, которую я выпью в своей 
жизни". Так оно и оказалось. Мы жили тяжело, очень тяжело. Помню, я ходил в школу, 
не имея одежды. Я целый год ходил в школу без рубашки. Мой папа был хорошим 
человеком, но выпивка погубила его. Я вот так надевал пальто, прикалывал булавкой. 
Богатая женщина, миссис Уотен подарила мне пальто. Из-за выпивки, привычки, 
которая ввергла в это моего папу, нам приходилось сидеть без еды, из-за этого мы 
ходили без обуви, и я не получил образования. Именно поэтому сегодня я выступаю 
против неё, сражаюсь с этим изо всех сил. Выпивка – это неправильно. Братья, или 
женщины, если вы находитесь здесь и делаете это, да смилуется Бог, больше не 
делайте этого. Не позволяй этому управлять тобой. Сам управляй этим! 

ИСТОРИЯ ЖИЗНИ – Д08.11.1953 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 
 
Чтение Библии: Второзаконие 5, Псалом 17:26-51, Иеремии 46:1-12, Деяния 8:1-25  



 

День 174                                 Семейный алтарь                           22 июня 

 

Закон Господа совершен, укрепляет душу; откровение Господа верно, умудряет 
простых. Повеления Господа праведны, веселят сердце; заповедь Господа светла, 
просвещает очи. Страх Господень чист, пребывает вовек. Суды Господни - истина, 
все праведны; они вожделеннее золота и даже множества золота чистого, слаще 
меда и капель сота; и раб Твой охраняется ими, в соблюдении их великая награда. 
Кто усмотрит погрешности свои? От тайных моих очисти меня и от умышленных 
удержи раба Твоего, чтобы не возобладали мною. Тогда я буду непорочен и чист от 
великого развращения. Да будут слова уст моих и помышление сердца моего 
благоугодны пред Тобою, Господи, твердыня моя и Избавитель мой! (ПСАЛОМ 18:8-
15) 
 

Он появляется именно тогда, когда начинаешь думать о Нём. Они говорили о Нём, 

и тогда Он появился. Возможно, как раз поэтому Он не является многим из нас. Мы 
слишком много говорим о другом вместо того, чтобы говорить об Иисусе. Может быть, 
мы говорим о покупке машин, о стирке, о чём-то ещё, каким мылом или стиральным 
порошком мы пользуемся, слушаем радио и всякого рода чепуху. Именно поэтому Он 
не является. Если бы мы просто сосредоточили свои мысли на Нём! "Пусть 
помышления сердца моего"…  
Он сказал Иисусу Навину: "Размышляй об этом день и ночь". 
Давид сказал: "В сердце сокрыл я Слово Твоё. Навяжу заповеди на столбики кровати". 
Конечно! Пусть они пребывают в тебе, думай о них, размышляй о них. Вот когда Он 
появляется. 
Вы когда-нибудь наблюдали за тем, как приходит ангел Господень? Примерно в три 
часа дня я вхожу в комнату, откладываю всё остальное в сторону, никому не 
позволяю входить, просто сажусь и читаю Слово, отдаюсь полностью до тех пор, пока 
не осознаю, что Он пришёл. Я чувствую, когда Он приходит. Он входит, и я знаю, что 
Он уже здесь. О-о, надо же! Вот так нужно поступать. Вот так поступали ученики. Они 
собрались единодушно вместе в верхней комнате. Они все были там, восхваляя Его. 
И внезапно Он пришёл. Вот так Он совершает это. 
ВОСКРЕСЕНИЕ ИИСУСА – 05.04.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Второзаконие 6, Псалом 18, Иеремии 46:13-28, Деяния 8:26-40  



 

День 175                                 Семейный алтарь                           23 июня 

 

Савл же, еще дыша угрозами и убийством на учеников Господа, пришел к 
первосвященнику и выпросил у него письма в Дамаск к синагогам, чтобы, кого найдет 
последующих сему учению, - и мужчин, и женщин, - связав, приводить в Иерусалим. 
Когда же он шел и приближался к Дамаску, внезапно осиял его свет с неба. Он упал 
на землю и услышал голос, говорящий ему: "Савл, Савл! Что ты гонишь Меня?" Он 
сказал: "Кто Ты, Господи?" Господь же сказал: "Я Иисус, Которого ты гонишь. Трудно 
тебе идти против рожна". (ДЕЯНИЯ 9:1-5) 
 

Там, на дороге в Дамаск, Павел изменился. По дороге, примерно в одиннадцать 

часов дня он был сброшен наземь и услышал Голос, говоривший: "Савл, зачем ты 
гонишь Меня?" Он поднял глаза и посмотрел вверх; будучи евреем, он знал, что этим 
огненным столпом был Господь, Который вёл детей Израиля, потому что он знал, что 
именно Таким Он и был. 
Запомните, этот еврей никогда ничего не назвал бы "Владыкой", ("Г-о-с-п-о-д-о-м" с 
заглавной буквы), Элохимом, если бы только не удостоверился, что это именно То, 
потому что он был вышколенным знатоком. Когда он взглянул вверх, он увидел Свет, 
огненный столп, Который водил его народ по пустыне, и сказал: "Господи, — Элохим, 
Г-о-с-п-о-д-ь с заглавной буквы, — Господи, Кто Ты?" Этого теолога, наверное, сильно 
удивили слова: "Я — Иисус", - Тот Самый, Которому он так противился. Вот это 
оборот! 
О-о, должно быть, это было чем-то ошеломляющим для такого человека (при всём 
том, к чему он так страстно стремился) — вдруг обнаружить, что он преследовал, или 
что его стремления завели его ещё дальше от самого главного, чего он хотел достичь. 
Этот апостол, наверное, был сильно потрясён Его словами: "Я – Иисус, — ведь 
именно Его он и преследовал, — что ты гонишь Меня?" 
Ещё одна небольшая выдержка, которую мы могли бы здесь вставить... Понимаете, 
когда люди смеются над церковью, в действительности они не церковь высмеивают: 
они высмеивают Иисуса. "Что ты гонишь Меня?" Как мог Павел тогда при всём своём 
интеллекте поверить, что это была... что этой группой, которую он преследовал, был 
Сам Бог, о своём служении Которому он утверждал? 
Я думаю, не вдаваясь в подробности, мы все достаточно хорошо научены и знаем, 
что я здесь подразумеваю. То же самое происходит и сегодня. 
Для Павла это было, наверное, таким потрясающим! Понимаете, всё, чему он был 
обучен, было совсем наоборот. Так что теперь, всё образование, которое он получил, 
для него оно стало просто ничтожным. Теперь уж он знал, что он нечто пережил. Итак, 
вот нам ещё одно хорошее поучение: одного только переживания — недостаточно! 
Переживание должно соответствовать Слову Господа. 
Поэтому он, увидев такое и зная, что это было нечто великое, тогда, возможно, кто-
то получал такое ещё до него; он провёл в пустыне Аравии три года и шесть месяцев, 
взяв Библию, какой она тогда была — Ветхий Завет — и отправился туда, чтобы 
сверить это испытанное им переживание и удостовериться, по Писанию ли оно. 
ПАВЕЛ — УЗНИК ХРИСТА - У17.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 7, Псалом 19, Иеремии 47, Деяния 9:1-22  



 

День 176                                Семейный алтарь                            24 июня 

 

И помни весь путь, которым вел тебя Господь, Бог твой, по пустыне, вот уже сорок 
лет, чтобы смирить тебя, чтобы испытать тебя и узнать, что в сердце твоем, будешь 
ли хранить заповеди Его, или нет; Он смирял тебя, томил тебя голодом и питал тебя 
манною, которой не знал ты и не знали отцы твои, дабы показать тебе, что не одним 
хлебом живет человек, но всяким словом, исходящим из уст Господа, живет человек. 
(ВТОРОЗАКОНИЕ 8:2-3) 
 

Так вот, овцы будут расти только тогда, когда даёшь им пищу, предназначенную 

для овец, а если поджаришь большой гамбургер и дашь его овце, она от этого не 
вырастет, потому что, понимаете, эта пища — не для овец. Понимаете? Если бы я 
поджарил или у меня был бы аппетитно приготовленный бифштекс с косточкой, я дал 
бы его овце, это не овечья пища. Она просто не смогла бы это есть, вот и всё, потому 
что она — овца. Овцы любят овечью пищу. Тогда что ж, если ты кормишь Божье 
Стадо, не корми их каким-то богословием, выдуманным человеком; корми их Словом; 
вот от чего растут овцы. Корми Словом! Будь пастырем, настоящим пастырем. "Паси 
овец Моих". Ягнята — это детёныши, конечно, а овцы — это взрослые. И тех и других, 
и молодых и взрослых, паси Божье стадо! Понимаете? Корми их Словом! Слово 
(Понимаете?) — это Истина! Иисус сказал: "Не хлебом единым будет жить человек, 
но всяким Словом, исходящим из уст Божьих". Верно? В таком случае, если человек 
должен жить, а они — стадо Божье, это — церковь, тогда они будут возрастать от 
Слова и Манны Божьей. Это Его Манна! В Библии, мы как раз проходили всё это в 
Церковных Периодах. Иисус — это сокровенная Манна; Христос — это церковная 
Манна. Что такое манна? В Ветхом Завете свежая манна каждую ночь сходила с 
небес для подкрепления церкви в её странствии. Это верно? Теперь, в Новом Завете, 
что такое сокровенная Манна? "Ещё немного, и мир уже не увидит Меня (сокрыт); а 
вы увидите Меня, ибо Я буду с вами, даже в вас до скончания мира". Христос — это 
Та сокрытая Манна, Которая сходит от Бога с небес каждый день, день за днём. Мы 
не можем говорить: "Что ж, две недели назад у меня было замечательное 
переживание от Бога". А что насчёт сегодня? Понимаете? Каждый день, свежее, 
новое благословение, нечто новое, приходящее от Бога, сокровенная Манна, 
сходящая от Бога с Небес, Христос. Мы наслаждаемся этой Манной, которая есть 
Христос, и Он поддерживает нас во время этого странствия, пока мы не достигнем 
той Земли на той стороне.  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

  
 
 
 
  
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 8, Псалом 20, Иеремии 48:1-25, Деяния 9:23-43  



 

День 177                                 Семейный алтарь                           25 июня 

 

Боже мой! Боже мой! Для чего Ты оставил меня? Далеки от спасения моего слова 
вопля моего. (ПСАЛОМ 21:2) 
 

Когда Агнец Божий, закланный от сотворения мира, пришёл, чтобы занять место 

виновных грешников, над Ним издевались и насмехались, Он был избит и 
обезображен, Он умер смертью, которой мог умереть только Сам Бог. Кровь капала 
на землю, волосы свисали с Его плеч, указывая, насколько ужасным был грех, когда 
Ему пришлось умереть, чтобы искупить людей от греховной жизни. Никто не смог бы 
умереть таким образом. Никто не смог бы выдержать такую смерть. [В Библии] 
говорится, что когда Его бок пронзили, оттуда изошли Кровь и вода.  
Однажды я с кем-то говорил об этом. Один учёный, врач, сказал: "Это могло 
произойти только по одной причине. Он умер не от римского копья; Он умер не от 
потери Крови, потому что в Его теле оставалась Кровь. Он умер не от гвоздей, 
забитых в Его руки и ноги, и не от тернового венца из шипов, которые впились в Его 
голову. Но Он умер от глубокой печали, потому что Он пришёл к Своим, и Свои же не 
приняли Его. Его сердце было разбито. Он осознавал, что те самые творения, ради 
которых Он умирал, плевали Ему в лицо и отвергли Его. 
За восемьсот лет до этого Давид воскликнул точно так же, как Он воскликнул на 
Голгофе: "Мой Бог, почему Ты оставил Меня?" 
Какие ужасные последствия оставляет грех; он отделяет человека от Бога. Он был 
Жертвой за грех, Которая должна быть принесена за наши грехи. Он был отделён от 
присутствия Божьего. Грех отделил Его. Бог возложил на Него наши грехи, и Он был 
отделён от Бога, поэтому Он воскликнул: "Почему Ты оставил Меня?" Он знал Свой 
народ, Ему предстояло стать их Спасителем, отдать ради них Свою Жизнь, поэтому 
Он был оставлен и занял их место, а они отвергли Его. Это причинило Ему такую 
душевную боль, что Его сердце было разбито, а Кровь и вода, химические элементы, 
разделились в Его теле. 
Человек так и не сможет узнать, что Он перенёс, и что это такое. Именно поэтому 
никто другой не мог умереть подобным образом. Неважно, какие мучения ты можешь 
переживать, или тебя будут распиливать на кусочки, или сжигать по частям; ты не 
сможешь умереть той смертью, потому что ты не создан для этого. Он должен быть 
Богом. В этом состоянии Он должен был стать больше, чем человеком, там умирал 
Бог. Его сердце было разбито, Он чувствовал такую глубокую печаль за этот мир, что 
в Его теле произошла химическая реакция, которая не могла произойти в твоём теле. 
Ты не сможешь перенести те страдания. Ты просто не сможешь перенести такого 
рода печаль. Только один Человек мог сделать это, и Он это сделал.  
ЖИЛ, УМЕР, ПОГРЕБЁН, ВОСКРЕС, ГРЯДЁТ – У29.03.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 9, Псалом 21, Иеремии 48:26-47, Деяния 10:1-28  



 

День 178                                 Семейный алтарь                           26 июня 

 

Господь - Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться: Он покоит меня на злачных 
пажитях и водит меня к водам тихим, подкрепляет душу мою, направляет меня на 
стези правды ради имени Своего. Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь 
зла, потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох - они успокаивают меня. Ты 
приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих; умастил елеем голову мою; чаша 
моя преисполнена. Так, благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни 
моей, и я пребуду в доме Господнем многие дни. (ПСАЛОМ 22:1-6) 

 

Я не хочу жить в этом старом чумном бараке. Он захватывает всякую болезнь, которая 

шныряет кругом. Я хочу тот, который сделан не руками человека, но по подобию Божию, 
не гибрид, как этот, я хочу тот, который соделан руками Божьими, от которого уходят прочь 
болезни, немощи и смерть. Так вот, когда бы Он ни позвал меня, благодатью Божьей я 
готов, веруя, что: "Когда земная эта хижина разрушится, нас уже ждёт другая", в которую 
мы переходим, так что больше уже не можем умереть. Вам понравилось бы жить в этом? 
Только не мне. Вот это да, мы выходим из этого, я радуюсь этому. А этот старый человек 
– ловушка микробов, в которой мы живём, ловушка смерти и чего бы там ни было, в ней 
стоны, боли и старость. И, неужто, вот так да, кто бы захотел оставаться в таком теле? Я 
рад, что приближается то [новое тело]. У нас есть тело, которое подготавливается для нас 
в Славе. Как только жизнь оставит эту старую скорлупу здесь, вечный Дух Божий, Живущий 
внутри, направляется в ту скинию, а там она живёт вечно. Почему нам хотелось бы чего-
то такого? Вот это да! Так точно! О-о, я так рад, что есть Бог, Который сделал всё это 
настолько ясным. Мы смотрим сюда, видим, что, так или иначе, это просто тень. Мы 
являемся тенью. Я смотрел здесь на платформе, увидел человека, который двигается, 
взглянул на улицу и увидел мужчин и женщин, которые двигаются. У них есть жизнь, но, 
однако же, это не может быть настоящей Жизнью, потому что в ней есть смерть. Давид 
сказал: "Я пойду долиною смертной тени". Так вот, нужно определённое количество света, 
чтобы отбросить тень. Должно быть определённое количество света. Если всё это – 
сплошная тьма, она не может отбросить тень. Понимаете? В темноте должно быть немного 
света, чтобы отбросить тень. Что ж, теперь это зависит от того, на какую сторону вы 
склоняетесь. Если я вижу идущего мужчину, молодого, приятной наружности мужчину; 
через пару лет посмотришь — его волосы седеют и выпадают, плечи сутулятся. Красивая 
молодая девушка со святым благочестивым видом стоит и прославляет Бога; 
возвращаюсь через пару лет и нахожу её сутулой, тянущей двух или трёх детей. Что ж, вот 
вам, пожалуйста, это показывает, что в том теле находится смерть. Неважно, как хорошо 
и прекрасно она выглядит, она все равно содержит в себе смерть. Сейчас я наблюдаю, в 
какую сторону склоняется дух. Если он всегда представляет Свет, говорит о Свете, 
разговаривает о Свете, он пойдёт со Светом. Но если он всегда на другой стороне, на 
мирской, дела этого мира, под воздействием мира, то, когда он умрёт, не остаётся ничего 
иного, как ввергнуть его во тьму, тьму внешнюю. Итак, видите, кем мы являемся, мы 
должны помнить, что мы есть только то, кем мы созданы благодатью Божьей, и ни один из 
нас не может хвалиться этим. Мы можем только склониться в поклонении и смирении пред 
Богом, и воздать Ему хвалу за Его благость. 
ВЛИЯНИЕ - В03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
 

 
Чтение Библии: Второзаконие 10, Псалом 22, Иеремии 49:1-22, Деяния 10:29-48  



 

День 179                                Семейный алтарь                            27 июня 

 

Поднимите, врата, верхи ваши, и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь 
славы! Кто сей Царь славы? Господь крепкий и сильный, Господь, сильный в брани. 
Поднимите, врата, верхи ваши, и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь славы! 
Кто сей Царь славы? Господь сил, Он - Царь славы. (ПСАЛОМ 23:7-10) 
 

В Пасхальное утро Он победил римскую печать. Он победил могилу Иосифа, в 

которую Его положили. Он сломал печать, разрушил тление и триумфально воскрес. 
Вот Он возносится на небо с верными последователями, ветхозаветными святыми, 
уходит за пределы Луны, дальше звёзд, за пределы всех сфер. Через какое-то время 
они появляются в пределах видимости города. Что, по-вашему, произошло? 
Давайте заглянем в Библию и узнаем, что произошло. Я хочу процитировать 
пророчество Давида. Ветхозаветные святые, когда они увидели город, Иисус 
находился во главе марширующей армии, ветхозаветные святые восклицали: 
"Поднимите, врата, верхи ваши, поднимитесь, пусть войдёт Царь Славы". А все 
ангелы собрались там. 
Рассказывали, что когда Нерон входил в город, люди падали в обморок и кричали, 
называя его богом. Когда Адольф Гитлер вошёл во Францию, он стоял у 
триумфальной арки, в течение нескольких часов небо было покрыто летящими 
самолётами, а солдаты чеканили шаг в марше. 
Когда Россия одержала победу, Сталин прибыл в Германию, и десятки тысяч русских 
солдат маршировали на параде победы, отдавали салют в честь великой победы, а 
Сталин стоял и в течение нескольких часов принимал парад победителей. О-о, 
должно быть, это было великое событие. Не так давно я говорил с одним солдатом. 
Он сказал: "Билли, после долгих сражений, когда наш корабль входил в порт Нью-
Йорка, я в течение четырёх лет находился за границей. Я видел только ад и смерть. 
Нас выносили на палубу. Некоторые солдаты были хромыми, некоторые - без ног, 
некоторые - без рук". Он сказал: "Когда я увидел статую Свободы, зная, что я 
проплыву под её рукой… Прямо за ней находилось всё, что дорого для меня: моя 
мама, мой отец, моя жена, мои дети". Он сказал: "Солдаты, рыдая, падали на палубе". 
Если это побуждает солдата вести себя так по возвращении домой после четырёх лет 
сражений, что же произойдёт, когда окончится последняя битва, и мы одержим 
победу, пройдём под старым грубым крестом? О-о, какое время будет там! 
В то время, как они там восклицали: "Кто этот Царь Славы?", ветхозаветные святые 
воскликнули: "Господь воинств, сильный в битве". Вы знаете Писания. Должно быть, 
сильный ангел, Гавриил, нажал на кнопку. Те огромные двери открылись. Прямо под 
перекладиной старого грубого креста прошёл Иисус и солдаты Ветхого завета. Они 
прошли с ангелами прямо по улицам Иерусалима, воспевая и восклицая (какое 
приглашение домой!), прямо около великого белого престола. Он сказал: "Отец, это 
уверовавшие в Тебя. Я победил смерть, ад и могилу". Я слышу, как Отец сказал: "Сын, 
садись здесь, на Моём престоле, пока Я не положу Твоего последнего врага в 
подножие ног Твоих". Иисус взошёл и воссел по правую руку Бога Небес на Его 
престоле в высоте. Сейчас Он находится там. 
МОГУЧИЙ ПОБЕДИТЕЛЬ – 29.03.1958 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, США 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 11, Псалом 23, Иеремии 49:23-39, Деяния 11  



 

День 180                                Семейный алтарь                            28 июня 

 

Сохрани душу мою и избавь меня, да не постыжусь, что я на Тебя уповаю. 
Непорочность и правота да охраняют меня, ибо я на Тебя надеюсь. (ПСАЛОМ 24:20-
21) 
 

Теперь я хочу сказать это предпринимателям полного Евангелия. [Озия] настолько 

вознёсся в сердце своём, что подумал, что уже может занять место служителя. Он 
попытался стать служителем, но у него не было призвания к этому. Думаю, что во 
множестве случаев, когда люди занимают такое положение, группы 
предпринимателей достигают такого состояния, что Бог благословляет их в бизнесе, 
даёт им процветание и всё остальное, так что они уже начинают думать, что они, к 
тому же, должны проповедовать Евангелие. А это неправильно. Это неверно! Вы 
должны давать проповедовать именно служителю, потому что Орал Робертс 
однажды сказал: "Служителям достаточно трудно сохранять всё в чистоте, а тем 
более тем, кто не был призван для этого". Понимаете, у вас должны быть люди, 
которые знают это и которые предназначены для этого труда. 
Это подтверждается данным случаем. Вот, мы узнаём, что этот человек [Озия] стал 
великим, достойным, почтенным человеком, но он вошёл в храм Господень, чтобы 
воскурить благовоние для жертвенника воскурений, а для этого были посвящены 
только священники. Он подумал, что Бог настолько возлюбил его и был так благ к 
нему, что ему позволено сделать это. Но священник побежал за ним и сказал: "Ты не 
предназначен к этому служению. Боже сохрани, чтобы кто-то другой входил туда 
кроме левитов, предназначенных для этого служения". Вы не должны заниматься 
этим! Вот что происходит в большинстве случаев, что, по моему мнению, повергает 
мир в такое замешательство, когда люди выходят и пытаются занять такие места, к 
которым они не предназначены. Доходит до того, что они пытаются исполнить это 
служение, а они не были призваны к этому. 
И вот, мы узнаём, что это хороший человек, благословенный Господом; но если Бог 
благословляет тебя, тебе лучше оставаться в том положении, к которому Бог призвал 
тебя. Если ты – домохозяйка, оставайся домохозяйкой. Если ты занимаешься 
бизнесом, продолжай вести бизнес, проявляя Бога. Совершай то, к чему тебя 
призывает Бог!  Потому что Он желает, чтобы ты была настоящей домохозяйкой, 
отражая своё влияние на другого человека, желающего стать хорошей домохозяйкой. 
Если ты — хороший бизнесмен, пусть твоя жизнь будет такой, чтобы она отражала 
Иисуса Христа в твоём бизнесе, с честностью и порядочностью, чтобы там было 
нечто, имеющее действительно подлинное значение. Кто-то наблюдает за твоей 
жизнью. Ты оказываешь влияние на других. Богу нужна настоящая домохозяйка. Богу 
нужны настоящие подростки в школе. Богу нужен настоящий служитель, настоящий 
бизнесмен, кто-то, отражающий Его, потому что именно тогда люди увидят в тебе 
Христа. Не имеет значения, что будет делать остальной мир, к тебе или ко мне это не 
будет иметь никакого отношения. Мы ответственны перед Богом за наши жизни и за 
наши переживания с Христом. 
ВЛИЯНИЕ – У30.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
 

  
 
Чтение Библии: Второзаконие 12, Псалом 24, Иеремии 50:1-20, Деяния 12  



 

День 181                                Семейный алтарь                            29 июня 

 

…И после сего, около четырехсот пятидесяти лет, давал им судей до пророка 
Самуила. Потом просили они царя, и Бог дал им Саула, сына Кисова, мужа из колена 
Вениаминова. Так прошло лет сорок. Отринув его, поставил им царем Давида, о 
котором и сказал, свидетельствуя: "Нашел Я мужа по сердцу Моему, Давида, сына 
Иессея, который исполнит все хотения Мои". (ДЕЯНИЯ 13:20-22) 
 

Бог был их Царём. Бог – наш Царь. Для чего нам нужен кто-либо ещё кроме Бога? 

Зачем Христианин ищет для своего руководства что-то другое, кроме Святого Духа? 
Не знаю. Не могу этого понять. Самуил созвал их. Он сказал: "Хочу вам кое-что 
сказать. Говорил ли я вам во имя Господа то, что не исполнилось?" "Нет". "Брал ли я 
когда-нибудь у вас деньги? Я выпрашивал у вас деньги?" "Нет, ты не выпрашивал 
наших денег. Господь исполнял всё, что ты сказал. Мы это знаем". Он сказал: "Тогда 
зачем вы отвергаете Бога и хотите царя? Вы хотите поступать как этот мир". Именно 
так сегодня поступают пятидесятники. Они хотят произвести гигантов мысли. Они 
хотят убрать из церкви силу. Они хотят, чтобы их деноминация росла, привести 
побольше членов. Это бессмыслица. Когда привязываешь человека к 
вероисповеданию, ты удаляешь от него Святой Дух; Он должен где-то находиться. 
Святой Дух будет двигаться; человек не может двигаться на основании своего 
вероисповедания. Саул, конечно, обучил свою армию. О-о, вот это да! Израильтяне 
знали, каким образом сражаться, используя копьё и всё остальное. Но однажды 
появилась опасность, Голиаф. Брат, тогда понадобилось нечто большее, чем 
интеллектуальное обучение. Понадобился человек, который знал бы нечто о 
Сверхъестественном. У Бога был такой человек. Благодарение Господу за это! У Бога 
всегда кто-то есть. Всегда! У Него был человек, на которого Он мог положиться, 
румяный паренёк небольшого роста, это не так значительно, но он пришёл туда и 
сказал: "Вы хотите сказать, что позволите этому необрезанному филистимлянину 
поносить армию живого Бога?" А там находился Саул, от плеч выше всех остальных. 
Но всё его интеллектуальное обучение не приносило никакой пользы. Так вот, церкви 
так поступают. Они удалились от Святого Духа. Они удалились от силы Божьей. Они 
отошли от водительства Духа. У нас также есть сыновья Киса. В Африке мусульманин 
на основании Писания бросил вызов одному из наших великих гигантов мысли. Что 
же произошло? Тот признал своё поражение как ещё один сын Киса; со всем 
почтением к нашему брату. Но у них был человек, знавший, что Бог может избавить. 
Они привели туда паренька Давида, и он сказал: "Я ничего не знаю о ваших доспехах 
и об интеллектуальном обучении. Но одно я знаю. Я знаю вот что: я выходил за овцой, 
которую похищал враг; Бог позволял мне возвращать её". Сказал: "Насколько больше 
Он позволит мне разобраться с этим необрезанным филистимлянином". Сегодня мы 
нуждаемся в мужчинах и женщинах, которые хотят реальности (аллилуйя!), а не 
вероучения; реальности! Вот в чём сегодня нуждается мир, не в вероучениях и 
религии; мы нуждаемся в Божьей реальности. Мир этого не хочет. Мир этого не 
желает. Они не хотят принять это. У церкви не должно быть подделок. Бог хочет, 
чтобы у вас была реальность. Он — живой Бог реальности. 
НЕПОГРЕШИМАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ЖИВОГО БОГА – 26.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

Чтение Библии: Второзаконие 13, Псалом 25, Иеремии 50:21-46, Деяния 13:1-23  



 

День 182                                 Семейный алтарь                           30 июня 

 

Услышь, Господи, голос мой, которым я взываю, помилуй меня и внемли мне. 
Сердце мое говорит от Тебя: "Ищите лица Моего". И я буду искать лица Твоего, 
Господи. Не скрой от меня лица Твоего; не отринь во гневе раба Твоего. Ты был 
помощником моим; не отвергни меня и не оставь меня, Боже, Спаситель мой! 
(ПСАЛОМ 26:7-9) 

 

Мы находимся во Христе и водимы Духом Христа. Многие, я бы сказал, почти все 

люди, которые когда-либо достигали многого в этой жизни – это мужчины и женщины, 
которых Дух Божий побуждал совершать решительные поступки. 
Сегодня я думаю об одном из величайших генералов, которые когда-либо были в 
Америке – Стоунволл Джексон. Думаю, что со времён Иисуса Навина не было 
генерала, подобного ему. Почему он был таким? Он был храбрецом. Он был мужем 
молитвы. Он удалялся от всех дел, заставлял своих генералов и остальных 
подчинённых отказываться от завтрака или чего бы то ни было, ложиться на лицо и 
искать Бога. 
Генерал Грант был пьяницей, алкоголиком, но Стоунволл Джексон был Христианским 
джентльменом, и он любил книгу Иисуса Навина. Он хотел быть подобным Иисусу, и 
Бог даровал ему желание его сердца. Однажды его спросили: "Мистер Джексон, как 
вам удаётся противостоять силам врага, выстоять с горсткой людей?" 
Он был застенчивым парнем, небольшого роста, голубоглазым и темноволосым. Он 
отряхнул пыль с сапог и сказал: "Я даже воду не выпью, не поблагодарив прежде 
Всемогущего Бога". 
Вот откуда это приходит. Это верно! Вот где залегает тайна: довериться Богу, быть 
водимым Духом Божьим. Бог говорит к человеку, человек слышит Его Голос. 
ВОДИМЫЙ ДУХОМ БОЖЬИМ – 23.07.1956 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 14, Псалом 26, Иеремии 51:1-19, Деяния 13:24-52



 

День 183                                Семейный алтарь                              1 июля 

 

Если же он скажет тебе: "Не пойду я от тебя, потому что я люблю тебя и дом 
твой", потому что хорошо ему у тебя, то возьми шило и проколи ухо его к двери; и 
будет он рабом твоим навек. Так поступай и с рабою твоею. (ВТОРОЗАКОНИЕ 15:16-
17) 

 

Так вот, мы видим: в Ветхом Завете был юбилейный год, как они это называли. Это 

когда все люди, которые были рабами, могли стать свободными, когда 
провозглашался юбилей. А если человек не уходил, если он мог найти себе какое-
нибудь оправдание, почему он не хочет возвращаться в свою землю, тогда ему 
должны были проколоть ухо шилом у столба в храме. И тогда, сколько бы ни было 
юбилеев, этот человек был продан навсегда. Он уже никогда не смог бы вернуться 
как гражданин Израиля. Что же он сделал? Он отверг своё приглашение. Ему ничего 
не надо было платить. Долг его рабства был аннулирован. Его семья была свободной. 
Он мог смело вернуться к себе на родину и получить своё имущество. Но если он 
отказывался это делать, тогда он к Израилю уже не причислялся, и его имущество 
отдавалось другому. 
Так вот, то же самое, что в физическом, применяется и к духовному: ведь если мы - 
наследники вечной Жизни, слышим Евангелие, знаем, что Оно верно, а мы Его 
отвергаем и отказываемся Его исполнять или слушаться Его — мы принимаем клеймо 
зверя. 
Так вот, кто-то говорил: "Будет какое-то клеймо зверя, когда-нибудь оно появится". 
Позвольте вам сказать: оно уже есть. Понимаете? Как только начал сходить Святой 
Дух, начало действовать клеймо зверя. 
Понимаете, вы можете сделать только одно из двух: принять Это — принимаешь 
Печать Божью. Отвергнув Её, принимаешь клеймо зверя. Отвергнуть Печать Божью 
— значит принять клеймо зверя. Все понимают? Отвергнуть Печать Божью — значит 
принять клеймо зверя, ибо в Библии сказано, что все, не запечатлённые Печатью 
Божьей, приняли клеймо зверя. 
Когда звучала труба, все, желавшие стать свободными, могли идти; те, кто не был 
помечен. 
Так вот, понимаете, клеймо зверя, если мы говорим о нём в будущем, как раз тогда 
оно и проявится, когда вы осознаете, что вы уже сделали это. Понимаете? Так и со 
Святым Духом — проявится и Он, когда мы увидим Господа Иисуса, приходящего во 
Славе, и почувствуем эту преображающую Силу, и увидим, как мёртвые воскреснут 
из могил, и будем знать, что ещё мгновение, и мы изменимся, и будем иметь такое 
тело, как у Него. Он проявится. Тогда увидим, что отвергнувшие Его останутся 
снаружи. 
ДОСТОЙНА ЛИ ТВОЯ ЖИЗНЬ ЕВАНГЕЛИЯ? - В30.06.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 15, Псалтирь 27, Иеремии 51:20-40, Деяния 14  



 

День 184                                Семейный алтарь                              2 июля 

 

И закалывай пасху Господу, Богу твоему, из мелкого и крупного скота на месте, 
которое изберет Господь, чтобы пребывало там имя Его. (ВТОРОЗАКОНИЕ 16:2) 
 

Бог не избрал поместить Своё имя ни в какую деноминацию. Если это не так, то 

подтвердите Писанием. Я знаю, люди заявляют, что Он поместил, но Он не помещал. 
Он не может поместить Своё имя во многих местах, потому что Он сказал, что Он 
поместил его в одном месте. Каждая из наших деноминаций желает заявлять, что они 
являются тем местом, но они противоречат. 
Куда же Он поместил Своё имя? Итак, во-первых, каково Его имя? Нам придётся 
узнать, каково Божье имя, прежде чем сможем выяснить, что же Он помещает в то 
место. Так вот, мы узнаём, что у Него было много титулов. Он назывался "Отцом" — 
это титул. Он назывался "Сыном" — это титул. Он назывался "Святым Духом" — это 
титул. Он назывался "Розой Саронской" — это титул. "Лилия Долины" — титул. 
"Утренняя Звезда". "Иегова-Ире, Иегова-Рафа", семь различных составных 
искупительных имён, и все они были титулами. Ни одно из них не было именем. Но у 
Него есть имя. Когда Он встретился с Моисеем, у Него ещё не было имени, и Он 
сказал Моисею: "Я ЕСТЬ, КТО Я ЕСТЬ". Когда мы видим Иисуса на земле, говорящего 
в 6-й главе Святого Иоанна, Он сказал: "Я ЕСТЬ, КТО Я ЕСТЬ". 
Они спросили: "Как это, Ты – Человек, не старше пятидесяти лет, а говоришь, что Ты 
видел Авраама?" Он сказал: "Прежде нежели был Авраам, Я ЕСТЬ". А "Я ЕСТЬ" был 
Тот горящий куст, Столп Огненный, который был в горящем кусте ещё тогда, в дни 
Моисея, — "Я ЕСТЬ, КТО Я ЕСТЬ". Вот мы узнаём, что Иисус также сказал: "Я пришёл 
в имени Отца Моего, а вы не приняли Меня". Тогда, имя Отца должно быть — "Иисус". 
Это верно. Имя Отца — Иисус, потому что Иисус так сказал. "Я ношу Имя Отца Моего. 
Я пришёл в имени Отца Моего, а вы не приняли Меня". Тогда Его имя было Иисус. 
Гавриил назвал Его Иисусом, пророки называли Его Иисусом, и Он действительно 
был Иисусом. Ещё до Его рождения, даже святой пророк назвал Его Имя — 
Эммануил, что означает "Бог с нами". Затем, "Бог был явлен во плоти, чтобы убрать 
грех мира", для совершения этого Ему было дано Имя Иисус. Итак, Иисус — то имя. 
Это имя было помещено в Человека; не какая-то церковь, не какая-то деноминация, 
не вероучение, но Человек! Он избрал поместить Своё имя в Иисуса Христа. Теперь 
мы узнаём, что тогда Он становится местом поклонения Богу, где вы поклоняетесь 
Ему. Задолго до Его рождения Его имя было наречено: "Иисус", Это было настолько 
важно, что ангел Гавриил сообщил Его матери, что Его имя должно быть "Иисус, Сын 
Божий", Которым Он был. Тогда, вот мы и нашли его. Вот оно, единственное. Это так, 
ибо Он единственный — избранное Богом место поклонения. Божье место, 
избранное. Бог избрал место встречи с человеком; не в какой-нибудь церкви, не в 
какой-нибудь деноминации, не в каком-нибудь вероучении, но во Христе. То есть, 
единственное место, где Бог встретится с человеком, и тот сможет поклоняться Богу, 
находится во Христе. Это – единственное место. 
ИЗБРАННОЕ БОГОМ МЕСТО ПОКЛОНЕНИЯ - В20.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ,  
ИНДИАНА, США. 

 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 16, Псалтирь 28, Иеремии 51:41-64, Деяния 15:1-21  



 

День 185                              Семейный алтарь                                3 июля 

 

Превознесу Тебя, Господи, что Ты поднял меня и не дал моим врагам 
восторжествовать надо мною. Господи, Боже мой! Я воззвал к Тебе, и Ты исцелил 
меня. Господи! Ты вывел из ада душу мою и оживил меня, чтобы я не сошел в могилу. 
(ПСАЛТИРЬ 29:2-4) 

 

Так вот, до того, как ты стал Христианином, ты вышел и исповедовал, что Иисус – 

твой Спаситель. Вы верите этому? Когда ты так поступил, твои друзья-критики 
сказали: "Я не вижу в тебе никаких перемен". Но ты веришь в это. Затем ты ведёшь 
себя, подтверждая, что перемены произошли. Потом, спустя какое-то время, все 
узнают, что в тебе произошла перемена.  
Понимаете, Иисус Христос – Первосвященник нашего исповедания. Он ничего не 
может сделать для тебя, пока ты сначала не примешь это и не исповедуешь, что это 
уже произошло. Он заставит твою натуру и тело подчиниться Его Слову. Теперь вы 
это поняли? Ты должен поступать так, подтверждая, что это уже произошло. 
Помню, когда я был очень болен, лучшие врачи, которых я знал, сказали, что я не 
выживу. У меня был острый гастрит. Врачи сказали, что один кусочек твёрдой пищи 
вызовет острую боль в желудке и я умру через несколько минут после этого. Я читал 
Библию. Иисус сказал: "Когда вы о чём-то просите, верьте, что вы уже получили это". 
Я вышел и сказал всем, что я исцелён. Когда я глотал пищу, она возвращалась 
обратно. Я сказал: "О нет!" - зажимал рот рукой, опять проглатывал. Бог верен 
обещанию. 
Я шёл по улице. Люди говорили: "Привет, брат Бранхам. Как поживаешь?" 
Я отвечал: "Господь исцелил меня. Хвала Господу!" 
Вот по пищеводу поднимается порция еды; я возвращаю её обратно. Я сказал: 
"Сатана, если тебе не хочется слышать, как я свидетельствую, уходи, потому что я 
верю в то, что Иисус сказал истину. Итак, если хочешь остаться, ты точно услышишь, 
как я свидетельствую о Его исцеляющей силе". 
Очень скоро вы узнаёте, что всё это исчезло. Когда я пошёл к врачу, он сказал: 
"Наверное, ты сменил врача?" 
Я ответил: "Так точно". 
Он спросил: "И кто теперь твой врач?" 
Я ответил: "Доктор Иисус". Он почесал голову, сказал: "Не думаю, чтобы я когда-либо 
слышал о Нём. Где Его кабинет?" 
Я ответил: "Во славе."  
Вот где Его кабинет, но Его сила находится здесь. 
ПОКАЖИ НАМ ОТЦА – 25.06.1955 ЦЮРИХ, ШВЕЙЦАРИЯ 
 

 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 17, Псалтирь 29, Иеремии 52:1-11, Деяния 15:22-41   



 

День 186                              Семейный алтарь                                4 июля 

 

И сказал мне Господь: "Хорошо то, что они говорили. Я воздвигну им Пророка из 
среды братьев их, такого, как ты, и вложу слова Мои в уста Его, и Он будет говорить 
им все, что Я повелю Ему; а кто не послушает слов Моих, которые Пророк тот будет 
говорить Моим именем, с того Я взыщу…" (ВТОРОЗАКОНИЕ 18:17-19) 

 

Мы обратили внимание, что однажды ученики, это было первое пасхальное утро. 

Какое утро! Иисус воскрес из мёртвых, гулял среди цветов. Клеопа со своим другом 
шли по дороге в Эммаус. Они шли и говорили, их сердца были опечалены. Из кустов 
вышел Человек, шёл с ними весь тот день, говоря им о Христе. В тот вечер они 
пригласили Его. Он намеревался пойти дальше, но они попросили Его войти, Он 
вошёл. 
Когда Он вошёл, Он совершил нечто точно так же, как Он делал это до Своего 
распятия и воскресения. До того, как Его распяли, они видели, что Он делал это точно 
так же. Они узнали Его, хотя до этого провели с Ним целый день, не узнав Его. 
Сегодня вполне возможно, что хороший человек, прекрасный человек идёт со 
Христом, читает Его Слово и не распознаёт, что именно в этот час должны произойти 
определённые события из Библии. Это написано, и именно так это должно 
исполниться, потому что Бог обещал это. Да, наши глаза должны быть открыты, чтобы 
увидеть Слово. 
У фарисеев это Слово изобразило подробную картину пришествия Мессии. Они 
верили, что были правы. Вот Он родился, ходил прямо среди них, а они осудили Его; 
Он сказал: "Исследуйте Писания, ибо в них вы думаете иметь Жизнь вечную, а они 
свидетельствуют обо Мне". 
"Исследуйте Писания". 
Они сказали: "Мы - ученики Моисея". 
Он сказал: "Если бы вы были учениками Моисея, вы бы узнали Меня, потому что 
Моисей писал обо Мне". Моисей сказал: "Господь ваш Бог воздвигнет пророка 
подобного мне, законодателя, и тому подобное, и пророка, и люди будут слушать его 
". 
Понимаете, если бы они знали писания Моисея, они бы узнали Его. Они думали, что 
знают книги Моисея, но, понимаете, они их не знали. Они были ослеплены к этому 
факту. 
Поэтому, что они сделали, услышав всего несколько слов от Него? Подскочили и 
сказали: "В этом Человеке бес. Пришёл учить нас? Из какой школы он пришёл? У нас 
нет никаких записей о нём. Интересно, карточки какой общины у него есть?" Задавали 
подобные вопросы, но им не удалось всмотреться и увидеть Того же Бога, 
обетованное Слово Которого подтверждалось прямо там через личность Иисуса 
Христа, потому что Он был Светом того часа. Он был Светом, в Котором должны были 
ходить люди. Только Слово Божье производит Свет! 
Божье Слово производит солнечное сияние. Божье Слово производит землю. Божье 
Слово производит воздух. Всё является проявленным Словом Божьим, всё, несущее 
в себе реальность. 
ВЗИРАЯ НА ИИСУСА – 22.01.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
Чтение Библии: Второзаконие 18, Псалтирь 30, Иеремии 52:12-34, Деяния 16:1-18  



 

День 187                              Семейный алтарь                                5 июля 

 

Блажен, кому отпущены беззакония, и чьи грехи покрыты! Блажен человек, 
которому Господь не вменит греха, и в чьем духе нет лукавства! (ПСАЛТИРЬ 31:1-2) 

Знаете ли вы, что настоящему христианину грех вообще не вменяется? Давид 

сказал: "Блажен человек, которому Бог не вменит греха". Когда ты омыт в Крови Агнца 
(не притворство, но по-настоящему — в Крови Агнца), Бог не вменяет тебе ничего 
того, что ты сделал, потому что ты под Кровью, и Он этого не видит. Там жертва Крови; 
единственное, каким Он тебя видит, это каким Он тебя видел прежде основания мира, 
когда Он поместил твоё имя в книгу Жизни Агнца. Это всё, на что Он может смотреть, 
потому что ты искуплен от всего, что было сделано; ты омыт в Крови Агнца. Поэтому 
в тебе нет горечи; в тебе нет нечистых привычек; потому что Кровь Агнца совершила 
это; Бог не может вменить тебе грех, когда за тебя там лежит и ожидает жертва за 
грех. "Ну, — вы говорите, — Брат Бранхам, тогда это даёт мне такой простор; я могу 
делать, что захочу". Я всегда это делаю, всегда. Но когда человек на самом деле 
увидит, что для него сделал Иисус, затем поворачивается и делает что-нибудь 
вопреки Ему, это показывает, что он ещё не принял Христа. Там сидит моя жена. Она 
на десять лет моложе меня, а такая же седая, как и я. Это потому, что она стояла 
между мной и внешним миром. Когда я уезжал за границу, что за жизнь была бы в 
такой семье, если бы я собрал свою семью и сказал: "Послушай-ка, миссис Бранхам; 
хорошенько усвой, что ты — миссис Уилльям Бранхам. Да не будет у тебя других 
мужей, пока меня нет. Не строй глазки никакому другому мужчине", - и тому подобное. 
"Не кокетничай. Если будешь это делать, я с тобой разведусь, когда вернусь". А она 
повернулась бы и сказала: "Так вот, муженёк, я тоже хочу тебе кое-что сказать. Пока 
ты в отъезде, у тебя не должно быть никакой другой женщины. Ты не должен делать 
то и сё. Если сделаешь, когда приедешь домой, считай себя разведённым". Вот это 
была бы милая семейка? Не-а. Понимаете? Нет. Если я действительно её люблю, 
хотя я верю, что если бы я ошибся и допустил слабость, сделал что-нибудь неверное, 
я верю, что она простила бы меня за это, потому что она меня любит. А если бы она 
сделала, я думаю, что простил бы её за это; конечно, потому что я её люблю. Но если 
я так её люблю, до тех пор, пока я так её люблю, ей нечего волноваться. Хоть она и 
простила бы меня, я бы ни за что не ранил её. Я бы чувствовал себя самым 
виноватым человеком в мире; я бы ждал, не дождался того момента, чтобы 
рассказать ей о том, что я сделал, потому что я её люблю. Если я так её люблю 
любовью филео, насколько сильнее будет моя любовь агапо к Иисусу Христу? Хоть 
я, может быть, и выкурил бы сигарету, я никогда в жизни не курил; но если бы даже я 
это и сделал, Он, я верю, простил бы меня за это; думаю, что простил бы. Если бы я 
выпил, я никогда в жизни не пил, но я верю, что Он простил бы меня за это. Я Его 
слишком сильно люблю. Боже, помоги мне; я не хочу делать ничего подобного 
(понимаете?), потому что я Его люблю. Из меня ушла эта чепуха, потому что когда Он 
изменил меня из вороны в голубя, это всё поменяло; мой аппетит и всё остальное 
покинуло меня; тогда грех не вменяется мне, потому что я не намерен его совершать; 
во мне нет того, чтобы совершать его. 
НА КРЫЛЬЯХ БЕЛОСНЕЖНОГО ГОЛУБЯ - В28.11.1965 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, 
США 
 

Чтение Библии: Второзаконие 19, Псалтирь 31, Плач Иеремии 1, Деяния 16:19-40   



 

День 188                               Семейный алтарь                               6 июля 

 

Радуйтесь, праведные, о Господе: праведным прилично славословить. Славьте 
Господа на гуслях, пойте Ему на десятиструнной псалтири; пойте Ему новую песнь; 
пойте Ему стройно, с восклицанием, ибо слово Господне право и все дела Его верны. 
(ПСАЛТИРЬ 32:1-4) 
 

Сегодня вечером я пришёл пораньше и когда услышал это хорошее старомодное 

пение, хор и музыку, я сел сзади на скамье. Я подумал: вот это да, Тысячелетнее 
царство вот-вот начнётся! Это звучало прекрасно. Если мне что-то и нравится, так это 
хорошее пение. Я всегда мечтал, вот бы Господь был так благ ко мне и дал бы мне 
хороший голос. Я же просто могу издавать радостный шум.  
Если вы захотите встретиться со мной, когда всё завершится, там, где река Жизни 
вытекает из-под престола Бога и Агнца, и течёт посреди главной улицы. По обоим 
берегам реки растёт дерево Жизни; там поёт хор. Там поют самые сильные голоса. 
Там будут петь Сэнки и многие другие. 
А на этой стороне растёт небольшое дерево; я буду сидеть под этим деревом и 
слушать. Вот где бы я хотел быть, слушая этот великий ангельский хор, 
соединяющийся с хором искупленных. Я хотел бы принять участие в этом пении в то 
время, когда мы будем стоять на этой Земле и петь песни искупления. 
Ангелы будут стоять там со склонёнными головами, не понимая, о чём мы поём. У них 
не было потребности в искуплении. А мы будем ликовать! Мы были потеряны, а 
теперь мы найдены. Мы будем петь песни об искуплении, а они даже не поймут этого. 
Они будут стоять со склонёнными головами и слушать наши песни. Разве это будет 
не чудесное время? О-о, я жажду увидеть это. 
Я люблю хорошее пение, но вот что мне не нравится – это излишне поставленный 
голос, настолько излишне, что человек задерживает дыхание до посинения. Знаете, 
они поют не Господу, а кажется, пытаются узнать, как долго они смогут задерживать 
дыхание. 
Нет ничего лучше старомодных пятидесятнических песен на собрании, где 
присутствует Слава Божья. Вот настоящая радость для моего сердца, я был очень 
рад освежиться в этот вечер в присутствии этого хорошего пения. Благословит вас 
Господь, так держать! 
ЖИЗНЬ – 12.05.1958 ЭВЕРЕТТ, МАССАЧУССЕТС, США 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Второзаконие 20, Псалтирь 32, Плач Иеремии 2, Деяния 17   



 

День 189                                 Семейный алтарь                             7 июля 

 

Очи Господни обращены на праведников, и уши Его - к воплю их. Но лице 
Господне против делающих зло, чтобы истребить с земли память о них. Взывают 
праведные, и Господь слышит, и от всех скорбей их избавляет их. Близок Господь к 
сокрушенным сердцем и смиренных духом спасет. Много скорбей у праведного, и от 
всех их избавит его Господь. (ПСАЛТИРЬ 33:16-20) 
 

Почему у нас происходят неприятности? Что служит причиной этого? Почему 

Христианин бывает растерян? Почему у Христианина всё не складывается 
совершенным образом? Так не бывает, и мы знаем это. 
Иногда после того, как мы стали Христианами, у нас появляется больше проблем по 
сравнению с тем временем, когда мы были грешниками. Потому что написано: "Много 
скорбей у праведника, но Бог избавляет его от всех их". Будут происходить 
необычные события, превосходящие наше понимание, Бог обещал множество 
скорбей, необычных переживаний, но это всегда происходит нам во благо. Мы не 
можем этого понять, потому что если бы мы поняли это, тогда это уже не было бы 
верой; мы бы продвигались на основании человеческого понимания. Но у нас есть 
вера, верой мы верим в Его Слово, и Оно производит нечто хорошее для нас. Если 
бы мы смогли постичь это сегодня, в это утро. Если бы мы смогли постичь, что все 
наши неприятности… Ни у кого из нас нет иммунитета против них. Если бы мы смогли 
осознать, что это происходит для нашего блага… 
В одном из мест Библии написано: "Испытания, посылаемые нам, драгоценнее 
золота, потому что сам Бог даёт нам эти испытания". После того, как мы стали Его 
собственностью, наше исповедание, наше крещение и наше обещание ходить в своей 
жизни с Ним, тогда каждое испытание, посылаемое нам, служит для 
совершенствования нас и для Его Славы. Это для того, чтобы мы достигли такого 
состояния, когда Бог может стать для нас более реальным, чем это было до начала 
испытания. 
Сейчас я хочу отождествиться с Иовом и сказать, что я прожил достаточно, чтобы 
знать, что существует Истина. Я видел в своей жизни, что каждый раз, когда возникает 
трудная ситуация, из которой я не смогу выпутаться, или выбраться, или пробиться 
сквозь неё, Бог чудным образом проделывает путь и выводит меня из неё. Я всегда 
удивляюсь, каким образом Его благодать совершает это, но Он делает   это. 
И помните, в это время сатана пытается расстраивать и разочаровывать нас, 
заставляя нас думать: "Ой, почему же это произошло? Почему бы мне не поступить 
вот так?" 
Во всех этих напряжённых ситуациях нас вынуждают продвигаться по этим 
священным пескам пустыни. Это есть в Библии. Помни, не имеет значения, насколько 
трудна ситуация, сатана не сможет забрать твою жизнь, пока Бог не закончил с тобой. 
С тобой ничего не может случиться, пока Бог не позволит этому произойти. А Он 
совершает это тебе на благо. 
Я ЗНАЮ – У17.04.1960 КНИГА ПАСХАЛЬНЫХ ПОСЛАНИЙ – ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

 
Чтение Библии: Второзаконие 21, Псалтирь 33, Плач Иеремии 3:1-21, Деяния 18  



 

День 190                                Семейный алтарь                              8 июля 

 

Во время пребывания Аполлоса в Коринфе Павел, пройдя верхние страны, 
прибыл в Ефес и, найдя там некоторых учеников, сказал им: "Приняли ли вы Святого 
Духа, уверовав?" Они же сказали ему: "Мы даже и не слыхали, есть ли Дух Святой". 
Он сказал им: "Во что же вы крестились?" Они отвечали: "в Иоанново крещение". 
Павел сказал: "Иоанн крестил крещением покаяния, говоря людям, чтобы веровали в 
Грядущего по нем, то есть во Христа Иисуса". Услышав это, они крестились во имя 
Господа Иисуса. (ДЕЯНИЯ 19:1-5) 

 

Вы скажете: "Но ведь крещение не имеет никакого значения". Так для чего это 

написано? Почему оно имело значение для Павла? Почему имело значение для всех 
остальных? Библия говорит: "Ты имеешь имя, будто жив, но ты мёртв", ибо нет 
другого имени, данного под Небесами. Почему вы проповедуете Его, молитесь в Него, 
всё остальное, но как приходите к бассейну, вы Его отвергаете? У-гу. Понимаете? Я 
однажды сказал одному человеку, он возразил: "Не имеет никакого значения". Я 
спросил: "Если какой-нибудь человек подойдёт к вам и потом скажет, что он был 
крещён во имя 'Розы Саронской, Лилии Долины и Утренней Звезды' вы бы сказали, 
что с ним всё в порядке?" Он сказал: "Нет, сэр".  Я спросил: "Вы бы его перекрестили?"  
"Да".  
Я спросил: "Как бы вы крестили?" Сказал: В имя "Отца, Сына и Святого Духа".  
Я сказал: "Хорошо, теперь вы сделали точно так, если вы называете эти 'имена', вы 
делаете то же самое, когда он сказал: 'Роза Саронская, Лилия Долины и Утренняя 
Звезда', потому что это название, и 'Отец, Сын и Святой Дух' — это название. 
Понимаете?" Он возразил: Но Иисус сказал крестить, "Имя".  
Я сказал: "Именно это Он и имел в виду. Он не сказал 'называть эти слова'. 'Крестите 
в имя', Имя! О-о, вот так-так!" Я сказал: 'Отец, Сын и Святой Дух', — это названия. 
'Имя Отца, Сына и Святого Духа'. Понимаете? Я спросил: "Что сказал Пётр, каким Оно 
было? Что все остальные сказали, каким оно было? Понимаете? Каково Оно? Угу. 
'Господь Иисус Христос' есть ИМЯ 'Отца, Сына и Святого Духа'". Теперь у него где-то 
тридцать тысяч туземцев, которых нужно перекрещивать. Понимаете? Хорошо. Но 
это верно. Павел сказал тем людям, которые не были крещены во имя Иисуса Христа, 
Деяния 19:6; чтобы получить Святой Дух, им надо было прийти. Хотя они восклицали, 
восхваляли Бога и творили великие дела, он сказал, что они должны были вернуться 
и перекреститься в Имя Иисуса Христа. После того, как Иоанн Креститель крестил их, 
должны были вернуться и перекреститься. Он сказал в Галатам 1:8: "Если даже ангел 
с Небес научит чему-нибудь другому, чему я не учил, да будет проклят". Да, сэр. Итак, 
мы должны стоять прямо с этим Словом, с каждым Его Словом. Понимаете? Обратите 
внимание. О-о, не допускайте никаких изъянов; будьте абсолютно уверены. Если в 
вашем разуме есть какое-нибудь сомнение, лучше приведите это в порядок сейчас. 
Не ждите того времени, когда будет уже слишком поздно. 
ЧТО Я СДЕЛАЮ С ИИСУСОМ, НАЗЫВАЕМЫМ ХРИСТОМ? - У24.11.1963 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 22, Псалтирь 34, Плач Иеремии 3:22-38, Деяния 

19:1-20  
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Если дашь обет Господу Богу твоему, немедленно исполни его, ибо Господь Бог 
твой взыщет его с тебя, и на тебе будет грех. Если же ты не дал обета, то не будет на 
тебе греха. Что вышло из уст твоих, соблюдай и исполняй так, как обещал ты Господу 
Богу твоему добровольное приношение, о котором сказал ты устами своими. 
(ВТОРОЗАКОНИЕ 23:21-23) 

 

Недавно я читал рассказ о слепом Вартимее. Не знаю, возможно, это выдумка. Но 

там говорилось о том, что он просил милостыню, сидя у ворот Иерихона. Он был 
женат, у него была дочь, примерно двенадцати лет. Он никогда в жизни не видел свою 
дочурку. Когда сидишь у ворот и тебе нечем привлечь внимание проходящих мимо 
людей, трудно получить от них монетку. 
Как мы понимаем сегодня, в те дни играли на музыкальных инструментах или делали 
что-то ещё для привлечения внимания. Недавно я был в Индии, о-о, у них была кобра, 
кто-то играл на дудочке, кобра слушала музыку; а также маленькая обезьянка, или 
что-то такое, чтобы привлечь внимание людей. Говорят, что у слепого Вартимея были 
две голубки, которые порхали друг через друга. Это привлекало внимание прохожих. 
В наши дни мы знаем, что слепого водит специально обученная собака. Я забыл, как 
их называют. (Что? Собака-поводырь слепого.) В те дни вместо собаки обучали 
ягнёнка, чтобы водить слепых. Рассказывают, что однажды жена Вартимея серьёзно 
заболела. После ухода врача, сказавшего, что он ничем не может ей помочь, 
Вартимей пошёл за дом и встал на колени помолиться. Он молился Богу и сказал: 
"Господь, если Ты позволишь выздороветь моей дорогой жене, я обещаю, что возьму 
двух моих голубок и принесу их в жертву Тебе". После этого его жена выздоровела. 
Спустя какое-то время его дочь заболела, у неё был сильный жар. Он снова зашёл за 
дом, помолился и сказал: "Господь, у меня остался только ягнёнок. Если Ты 
позволишь моему ребёнку выжить, я обещаю, что возьму моего ягнёнка и принесу его 
на алтарь в жертву Тебе". Рассказывают, что его дочь выздоровела. Когда он шёл в 
церковь, чтобы принести в жертву своего ягнёнка, его встретил священник. Он 
спросил: "Слепой Вартимей, куда ты идёшь?" Тот ответил: "Священник, я иду в храм 
Господень, чтобы принести в жертву моего ягнёнка". 
Священник сказал: "Вартимей, ты не можешь принести в жертву этого ягнёнка. Этот 
ягнёнок-поводырь – твои глаза. Я дам тебе денег, купи себе ягнёнка. Пойди на рынок, 
купи ягнёнка и принеси его в жертву, потому что этот ягнёнок-поводырь – твои глаза". 
Слепой Вартимей сказал: "Я благодарен за твою доброту. Но, понимаешь, я не 
говорил Господу о каком-то другом ягнёнке, я обещал Ему этого ягнёнка". 
Тот возразил: "Но ты не можешь сделать это, потому что этот ягнёнок-поводырь – 
твои глаза". 
Он сказал: "О, слуга Господа, если я только исполню обещание, данное Господу, Бог 
усмотрит агнца для моих глаз". 
Насколько же это истинно! Если бы мы только исполняли свои обещания, данные 
Господу, наши клятвы, и следовали Его водительству! 
СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 08.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
 

Чтение Библии: Второзаконие 23, Псалтирь 35, Плач Иеремии 3:39-66, Деяния 

19:21-40   
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В первый же день недели, когда ученики собрались для преломления хлеба, 
Павел, намереваясь отправиться на следующий день, беседовал с ними и продолжил 
слово до полуночи. В горнице, где мы собрались, было довольно светильников. Во 
время продолжительной беседы Павловой один юноша, именем Евтих, сидевший на 
окне, погрузился в глубокий сон и, пошатнувшись, сонный упал вниз с третьего жилья, 
и поднят мертвым. Павел, сойдя, пал на него и, обняв его, сказал: "Не тревожьтесь, 
ибо душа его в нем". Взойдя же и преломив хлеб и вкусив, беседовал довольно, даже 
до рассвета, и потом вышел. Между тем отрока привели живого, и немало утешились. 
(ДЕЯНИЯ 20:7-12) 

 

Если пастор проповедует больше двадцати минут, совет попечителей вызывает 

его к себе в кабинет и говорит: "Послушай, пастор. Мы поставили тебя здесь не для 
этого. У нас программа на двадцать минут. Когда твоё время истекло, тогда всё, 
заканчивай". 
Что пастору нужно сделать — так это выставить эту группу попечителей за дверь, 
взять Библию и проповедовать всю ночь, как делал Павел, и увидеть воскресение 
мёртвых. Точно! Они выставят его из церкви, он будет стоять и проповедовать на углу 
улицы, всё в порядке. "Бог способен из этих камней…" 
Телевидение, телепрограммы, не прошедшие цензуру, грязь, нечистота, и это ставят 
в пример! Посмотрите сегодня на маленьких детей. Посмотрите на наших девочек. 
Посмотрите на детей шести, семи, восьми лет, идут из школы, курят сигареты. 
Почему? Вероятно, до этого их мама поступала так. Если не она, тогда это кто-то из 
детей, с которыми они общаются. Следите за тем, с кем играют ваши дети. Верно! 
Недавно мы сидели за столом, жена помнит это. Мой малыш Иосиф выдал словечко, 
которого постыдился бы даже пьяный моряк. Я повернулся, сказал: "Что-о?" А его 
мама чуть не упала в обморок. Малыш выглядел таким невинным.  
Он сказал: "В чём дело, папа?" Крупные слёзы покатились из его глаз.  
Я сказал: "Никогда больше не говори ничего подобного". Он не знал, что это означает. 
Я пошёл узнать, говорили ли в школе это грязное слово, оказалось, что дети в школе 
использовали это грязное слово. Я сказал: "Дорогая, это — от дьявола". Понимаете, 
вот они — ваши дети. Брат, такое скопление греха, доходит до того, что они ведут 
себя как пауки в банке. О-о, надо же! Телепрограммы, любители развлечений, 
любители удовольствий! О-о, подумать только! 
"Двадцать минут – это слишком долго. Мне нужно посмотреть вечернее шоу". 
Понимаете? "Поторопись и заканчивай с этим. Мне нужно успеть кое-что сделать". 
Понимаете? Они исполнили свой религиозный долг. Они отметились там и этого 
достаточно. 
Скажу вам, настоящий мужчина или женщина, рождённые от Духа Божьего, будут 
сидеть часами, напитываясь Словом Божьим. Главное – когда Оно попадает внутрь, 
Оно заякоривается там и изменяет их жизнь. Аминь! 
ПУТЬ ИСТИННОГО ПРОРОКА – 19.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 
Чтение Библии: Второзаконие 24, Псалтирь 36:1-19, Плач Иеремии 4, Деяния 20:1-

16   
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…как я не пропустил ничего полезного, о чем вам не проповедовал бы и чему не 
учил бы вас всенародно и по домам, возвещая иудеям и эллинам покаяние пред 
Богом и веру в Господа нашего Иисуса Христа. И вот, ныне я, по влечению Духа, иду 
в Иерусалим, не зная, что там встретится со мною. Только Дух Святой по всем 
городам свидетельствует, говоря, что узы и скорби ждут меня. Но я ни на что не 
взираю и не дорожу своею жизнью, только бы с радостью совершить поприще мое и 
служение, которое я принял от Господа Иисуса, - проповедовать Евангелие благодати 
Божией… (ДЕЯНИЯ 20:20-24) 
 

Я не говорю это кощунственно. Я говорю Истину. Я чувствую себя, как Павел, когда 

он сказал в Деяниях 20:24: "Но я ни на что не взираю. Я рассудил быть у вас не 
знающим ничего, кроме Иисуса Христа, и притом распятого". Меня не волнуют эти 
"абсолюты", папа, епископ или главный надзирающий, или советник, или система, что 
бы там ни было, ничто из этого не поколеблет меня. Меня не волнует, что они скажут, 
для меня это не имеет никакого значения. Я рассудил не знать ничего, кроме Иисуса 
Христа, Его Слова, проявленного среди нас. Я привязан к Этому. Вот мой Якорь! В 
Этом я заякорился. 
Павел сказал: "После встречи с Ним на пути я был обращён. Он изменил меня". О-о, 
надо же, как же Он изменил меня! Какую перемену Он совершил во мне! С тех пор, 
как Он изменил меня, я привязан к Этому. Я увидел, что Слово есть Истина, а всё, 
противоречащее Ему – неверно.  
Знаете, когда я был спасён, миллионы людей находились в грехе. Спасая меня, Он 
достигал определённую цель. Во многом я — странный для моих братьев, верю в 
предопределение, семя змея, крещение во Имя Иисуса Христа, и всё такое, что 
кажется… и видения, и в возвращение силы Христа, и осуждаю организации и тому 
подобное. Я — странный, но у Него была причина для моего спасения, определённая 
цель. Он спас меня, когда миллионы других были в грехе, но по определённой 
причине Он спас меня. Были образованные, сообразительные люди, на 
миссионерской ниве были теологи, были епископы и доктора и им подобные, когда 
Он спас меня, но Он спас меня по определённой причине. 
Я вижу, что Слово есть Абсолют, я привязан к Этому и рассудил быть не знающим 
ничего, кроме Иисуса Христа, и притом распятого. У Него была цель для этого, и я 
решил крепко держаться этой цели. Неважно, кто бы что ни говорил, я не буду 
наговаривать на них или бесчестить их, но я знаю, к Кому я привязан. Он хотел, чтобы 
я был таким. Он создал меня таким. Я был создан таким с определённой целью. Мне 
было необходимо обладать всеми эти качествами, и все эти незначительные мелочи 
для того, чтобы Он смог извлечь их из меня, вложить туда Нечто, это было Его Слово. 
Я решил, что не буду знать ничего, кроме Христа. 
АБСОЛЮТ – У01.12.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 
 
 

 
 
  Чтение Библии: Второзаконие 25, Псалтирь 36:20-40, Плач Иеремии 5, Деяния 

20:17-38   
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И я видел: и вот, бурный ветер шел от севера, великое облако и клубящийся 
огонь, и сияние вокруг него, а из середины его - как бы свет пламени из середины 
огня. И из середины его видно было подобие четырех животных, и таков был вид их: 
облик их был, как у человека; и у каждого четыре лица, и у каждого из них четыре 
крыла; а ноги их - ноги прямые, и ступни ног их - как ступня ноги у тельца, и сверкали, 
как блестящая медь. И руки человеческие были под крыльями их, на четырех 
сторонах их; и лица у них, и крылья у них - у всех четырех. Крылья их соприкасались 
одно к другому. Во время шествия своего они не оборачивались, а шли каждое по 
направлению лица своего. Подобие лиц их - лицо человека и лицо льва с правой 
стороны у всех их четырех; а с левой стороны - лицо тельца у всех четырех и лицо 
орла у всех четырех. И лица их, и крылья их сверху были разделены, но у каждого два 
крыла соприкасались одно к другому, а два покрывали тела их. И шли они, каждое в 
ту сторону, которая пред лицом его; куда дух хотел идти, туда и шли; во время 
шествия своего не оборачивались. (ИЕЗЕКИИЛЯ 1:4-12) 
 

Вот, менее трёхсот лет тому назад один французский учёный сказал: "Если 

человек разовьёт ужасную скорость в тридцать миль в час, он преодолеет земное 
притяжение. Тридцать миль в час!" И что, вы думаете, что наука сегодня опиралась 
бы на это? Ни за что! Никак нет. Они разгоняют его до девяти или десяти сотен миль 
в час. Да, или при запуске ракеты, тогда это тысяча шестьсот миль в час. И 
продолжают двигаться дальше! 
Наука продвинула человечество вперёд, далеко вперёд, более великие достижения 
при помощи его разума. Это единственное, что у него есть — древо познания. 
Дальше, чем служители провели его с Его Духом, Который неограничен. Но, что есть, 
то есть. Наука не оглядывается на то, что она говорила несколько лет тому назад; 
наука берёт то, что у них есть сейчас, и двигается вперёд ради чего-то ещё. А ты 
спрашиваешь проповедника: "Что ж, посмотрим, что об Этом сказал Муди,  
посмотрим, что об Этом сказал Веслей"? Мне всё равно, что они говорили об Этом. Я 
знаю, что Бог сказал об Этом сейчас. Это и есть То, и я ожидаю ещё большего! Вот 
оно что.   
В Библии сказано: "Три нечистых духа вышли из пасти зверя". Вы знаете что? 
"Нечистые духи, — сказано, — подобные жабам". Вы когда-нибудь обращали 
внимание на то, как смотрит жаба? Жаба всегда смотрит назад, она никогда не 
смотрит вперёд; смотрит назад, всегда назад. Но четыре животных в Иезекииля, 
которые имели четыре разных лица, смотрели вперёд и они не могли идти назад. Они 
всё время двигались вперёд. Куда бы они ни направлялись, они всегда шли вперёд. 
Видите разницу? 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В15.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 
 
 
 
Чтение Библии: Второзаконие 26, Псалтирь 37, Иезекииля 1:1-14, Деяния 21:1-18  



 

День 195                                Семейный алтарь                            13 июля 

 

Скажи мне, Господи, кончину мою и число дней моих, какое оно, дабы я знал, 
какой век мой. Вот, Ты дал мне дни, как пяди, и век мой как ничто пред Тобою. 
Подлинно, совершенная суета - всякий человек живущий. (ПСАЛТИРЬ 38:5-6) 

 

Вот, естественная жизнь, чтобы получить естественную жизнь, чтобы стать частью 

действительности, чтобы появиться в реальном мире, нам необходимо естественное 
рождение. Видишь, тебя не срывают с дерева где-нибудь, не втыкают каким-то 
образом. Это пытались делать, но ничего не получилось. Это должно быть 
буквальное рождение, естественное рождение, чтобы ты стал живым, чтобы ты мог 
иметь пять чувств, ходить, разговаривать, видеть, иметь вкус, осязать, обонять, 
слышать, двигаться и так далее, потому что тогда ты — человеческое существо, и ты 
зависишь от всего этого, потому что это — часть естественной жизни.  
При таком рождении иногда мы становимся очень мудрыми в мирской мудрости или 
делах мира, становимся президентами, научными деятелями, главными механиками, 
учёными и так далее. Знаете, от самого начала именно у детей Каина была такого 
рода мудрость, не у детей Сифа — они были скромными пастухами овец. Однако дети 
Сифа были благочестивыми людьми. А дети Каина всегда были умниками, 
высокопоставленными, учёными, докторами и влиятельными людьми. Это верно. Так 
сказано в Библии, вы знаете, что Там так говорится. Очень религиозные, но в конце 
погибли.  
Мы становимся умными, посещая школу, приобретая учёность и так далее, 
становимся очень умными, сообразительными и можем что-нибудь делать, и что-
нибудь говорить, и, бывает, перещеголяем в красноречии какого-нибудь 
наполненного Духом человека. Разве Иисус не сказал: "Дети мира сего мудрее детей 
Царствия"? Конечно, потому что они, благодаря своим умственным способностям, 
могут говорить и превзойти умом, красноречием, взять Писание и исказить Его, чтобы 
Оно говорило то, чего Оно не говорит.  
"О-о, Оно означает не совсем это". Когда человек так говорит, держитесь от него 
подальше. Бог следит за Своим Словом, вы знаете, в Библии сказано. Оно написано 
именно так, как должно быть написано. Понимаете? Так вот, Оно представлено в 
таком виде, чтобы обмануть, то есть, чтобы вынудить мудрых споткнуться об Него. 
Оно такое простое, вот в чём причина, почему люди спотыкаются на Нём. Понимаете? 
Хорошо.  
Вся эта мудрость и многое другое, что они могут при этом накопить, но то рождение 
— от низших, от этой земли. Оно от земли, и оно против Духа Божьего. Первое 
рождение, чтобы сделать нас жизнеспособными, делает нас смертными из-за 
греховного действия в саду, вынудившего человека приходить в мир через женщину. 
Человек, рождённый от женщины, немногодневен, но человек, рождённый от Христа 
— вечен. Иов сказал: "Человек, рождённый женщиной, немногодневен и пресыщен 
печалями". Обратите внимание, но человек, который рождён от Христа, должен быть 
рождён свыше.  
ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ – В11.11.1962 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

Чтение Библии: Второзаконие 27, Псалтирь 38, Иезекииля 1:15-28, Деяния 21:19-

40  



 

День 196                               Семейный алтарь                             14 июля 

 

Твердо уповал я на Господа, и Он приклонился ко мне и услышал вопль мой; 
извлек меня из страшного рва, из тинистого болота, и поставил на камне ноги мои и 
утвердил стопы мои… (ПСАЛТИРЬ 39:2-3) 

 

Я увидел маму-орлицу; она махала крыльями. Я взял бинокль и стал наблюдать 

за ней, так как в это время скот сгоняли вниз. Я посмотрел и увидел, как она выводит 
птенцов из гнезда. Она снова и снова поддерживала орлят. 
Спустя какое-то время она вытащила их из старого вонючего гнезда, посадила себе 
на крылья, полетела в долину, опустила свои большие крылья, после чего маленькие 
орлята слезли и начали прохаживаться, они впервые ощущали под собой траву. Надо 
же, они хорошо проводили время! Я сказал: "Господь, если это не старомодное 
пробуждение Святого Духа, тогда я ни разу в жизни его не видел". Верно! Я сказал: 
"Только посмотри на них. Вылезли из старого вонючего гнезда, знаете, там были все 
эти сухие веточки, прутики, колючки и всё остальное".  
Вот так поступает Бог. Он поднимает тебя на крыльях орла и вытаскивает из вонючих 
дел этого мира в такое место, где возможно всё, ты абсолютно свободен. Аминь! 
Затем я заметил, как они скакали там, подхватывая пучки травы, играли, просто 
хорошо проводили время, там не было никакого осуждения. Я подумал: "А что 
собирается делать мама?" Так вот, она увидела, что её малыши начали веселиться и 
хорошо проводили время. Она вновь расправила свои крылья и полетела на самое 
высокое место на скале. Она села, осмотрелась и стала наблюдать. О-о, вот это да! 
Я подумал: "Верно!" Когда Господь Иисус вытащил меня из этого грязного болота и 
поставил на Скале, Христе Иисусе, Он восседает на высоте и наблюдает за нами. 
Если Он следит за воробьями, я знаю, что Он следит и за мной. Никакого вреда, 
никакой опасности, ничто не может случиться, пока мы находимся в Его 
Божественном Присутствии. Аминь! Давайте пойдём, чего бы это ни стоило; даже 
смерть лишилась своего жала. Потому что сегодня Он находится во Славе; Он 
наблюдает за этим собранием, чтобы убедиться, что там происходит в то время, как 
Его малыши беззаботно скачут вокруг Престола Божьего, радуясь Слову Божьему, 
восклицая в Присутствии Божьем (вот это да!), беззаботные! Эти ребята ни на что не 
обращают внимание. Ох, пусть койот только направится в их сторону, он получит 
самую большую порку в своей жизни. Аминь! О-о, надо же! Когда она сидела там, 
спустя какое-то время… Я сидел и около двух часов наблюдал за ней. Налетел 
северо-восточный ветер, сверкнула молния, внезапно грянула буря. Орлица взлетела 
и прокричала. Она камнем бросилась вниз, издавая при этом крик, и все орлята на 
небольшом поле начали отовсюду собираться вместе. Она вот так раскрыла свои 
крылья. Все орлята тут же подскочили и запрыгнули на её крылья, вот так ухватились 
клювиками за её перья. Буря обрушилась со скоростью девяносто километров в час, 
орлица подняла свои большие крылья и полетела. Она поднялась прямо на скалу и 
спрятала их в укрытие. Я подумал: "Да, в один из этих дней раздастся крик с высоты; 
Господь Иисус придёт и раскроет Свои огромные крыла, все Его малыши заберутся 
на перекладину старого грубого креста, и мы будем перенесены в безопасное место, 
пока не утихнет надвигающаяся буря, которая обрушится на этот мир". 
ЧТО ЭТО В РУКЕ ТВОЕЙ? – 11.06.1955 МЕЙКОН, ДЖОРДЖИЯ, США 
 

Чтение Библии: Второзаконие 28:1-34, Псалтирь 39, Иезекииля 2, Деяния 22  



 

День 197                             Семейный алтарь                               15 июля 

 

…Если же не будешь слушать гласа Господа, Бога твоего, и не будешь стараться 
исполнять все заповеди Его и постановления Его, которые я заповедую тебе сегодня, 
то придут на тебя все проклятия сии и постигнут тебя… (ВТОРОЗАКОНИЕ 28:15) 
 

Второзаконие - это греческое слово, которое имеет составное значение, то есть, 

оно означает "два закона". Греческое слово Второзаконие означает "два разных 
закона". 
Это то, что есть у Бога, два разных закона. Один из них — закон смерти, а другой — 
закон Жизни. У Бога два закона. Следовать за Ним, служить Ему и поклоняться Ему 
— это Жизнь; отвергнуть Это — смерть. У Бога есть два закона. 
Так вот, один из этих законов стал известен миру на горе Синай. Бог дал закон 
Моисею и Израилю. Не то, чтобы закон мог им помочь, но закон только указывал им 
на то, что они были грешниками. До того времени они не знали, чем был грех, пока не 
получили закон. Не может быть закона без наказания. Без наказания закон — не 
закон. Итак, поэтому: "Преступление закона — это грех, а возмездие за грех — 
смерть". Поэтому, до того, как Бог установил закон, им не вменялось в вину никакое 
преступление. Если нет закона, который говорит, что ты не можешь ехать больше 
двадцати миль в час, тогда ты можешь ехать больше двадцати миль в час. Но если 
есть закон, который говорит, что ты не можешь этого делать, тогда есть закон и за 
ним последует наказание. 
Так вот, смерть, закон смерти, на горе Синай были даны заповеди, которые говорили 
человеку, что он — грешник. Преступив Божий закон, он умирал. Однако в законе нет 
никакого спасения. Это был только полицейский, который мог посадить тебя в тюрьму; 
у него не было того, что могло выпустить тебя оттуда. 
Но тогда Он дал другой закон, это было на горе Голгофе, где грех был зачтён в Иисусе 
Христе, там был уплачен этот штраф. Не законом, но "благодатью вы спасены", 
благодатью Божьей, по предопределению и Божьему предузнанию вашего существа. 
Теперь мы видим эти два закона. Второзаконие говорит о двух законах. Было два 
закона. Один был законом смерти, а другой — законом Жизни. 
Также людям было дано два завета. Утром мы собираемся говорить о них. 
Один из них был дан Адаму при условии: "Если ты сделаешь это и не будешь делать 
то", но тот закон был нарушен. Адам, Ева нарушила его, в Эдемском саду. 
Тогда Бог установил второй завет и дал его Аврааму, и тот завет был безусловным. 
"Это не то, что ты сделал или что ты сделаешь"; Он сказал: "Я уже совершил это". 
Это - благодать. Это закон Жизни. Бог сделал это для Авраама и Семени его после 
него, то есть для всего Семени Авраамова. Как сказано в Библии: "Весь Израиль 
спасётся", но это не подразумевало иудеев. Как Павел сказал: "Но иудей, который 
внутренне таков, или иудей по наружности". "По наружности", как мы говорили 
однажды вечером, это были дети Исаака, по плоти. Но закон Божий был через Христа, 
который был Царским Семенем Авраама, что, "благодатью спасён весь Израиль". То 
есть, "Все, которые во Христе, спасены", все, второй Божий завет. 
ИЗБРАННОЕ БОГОМ МЕСТО ПОКЛОНЕНИЯ - В20.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

Чтение Библии: Второзаконие 28:35-68, Псалтирь 40, Иезекииля 3:1-14, Деян 23:1-

16  



 

День 198                             Семейный алтарь                               16 июля 

 

Как лань желает к потокам воды, так желает душа моя к Тебе, Боже!    (ПСАЛТИРЬ 
41:2) 

 

Зная образ жизни в Африке, в джунглях и в странах Востока, там, где была написана 

Библия, водились большие стаи гиен, шакалов. Давид знал повадки этих животных. 
Когда эти дикие, свирепые собаки с длинными клыками врывались в стадо оленей, 
один из их излюбленных приёмов – они хватали оленя за ухом, вонзали свои клыки 
поглубже и висли на нём. Когда она так поступает, она разрывает оленю шею. Вот и 
всё. От этого олень падает. 
Если они не могут перегрызть оленю яремную вену, как мы её называем, у них есть 
ещё одно излюбленное место. Они хватают его прямо за бок. Собака вонзает туда 
свои зубы и виснет на нём всем своим весом, это сбивает оленя с ног. Тогда 
остальные собаки набрасываются на оленя и в мгновение ока разрывают его на куски. 
Так вот, в большинстве случаев, когда собаки хватают его за бок, или здесь, вверху, 
если они держатся очень крепко, иногда повисшие собаки отрывают от оленя 
большие куски мяса. Иногда олень может спастись бегством, пока его мясо находится 
во рту у собаки, если рядом нет другой собаки, которая может схватить его. Но он 
истекает кровью. Кровь выходит из этого творения. 
Так вот, любой охотник, который сидит здесь, знает, что если олень доберётся до 
воды, он выживет. Если олень не сможет добраться до воды, он умрёт. Давид знал 
это. Он сказал: "Как олень стремится к источнику вод, так моя душа жаждет Тебя". 
Вы можете себе представить, собаки хватают и вырывают из его бока большой кусок 
мяса, жизнь, находящаяся в его крови, выходит из него. Олень тяжело дышит, 
двигаясь в поисках воды, собаки преследуют его по пятам. Он должен найти воду или 
он умрёт. 
Давид сказал: "Вот так моя душа жаждет Тебя. О-о, Господь, я должен обрести Тебя, 
иначе я погибну". Если бы ты только знал, грешный друг, что собаки из ада 
преследуют тебя по пятам, утомлённого и израненного грехом, тебе нужно найти 
Христа или ты погибнешь! Когда ты оказываешься в таком состоянии, когда такого 
рода желание появляется в сердце человека, он найдёт Христа. 
"Как олень стремится к источнику воды. Я должен получить это. Я изранен. Если я не 
получу этого, со мной покончено". Когда достигаешь такого состояния, что ты 
настолько нуждаешься во Христе, что ты или обретёшь Его или погибнешь, ты не 
сможешь спать ночью; ты не сможешь есть; ты просто должен найти Его; ты будешь 
благословен, когда у тебя будет такой голод и стремление к праведности, ты 
обретёшь вечную Жизнь. 
Да поможет вам Бог сегодня обрести такую жажду этой Жизни, потому что существует 
только одна жизнь, которая длится вечно — это вечная Жизнь, она даётся только 
лишь в познании Иисуса Христа для прощения вашего греха. "Слышащий Слово Моё 
и верующий в Пославшего Меня перешёл от смерти в Жизнь, и на суд не приходит". 
Вы перешли от смерти в Жизнь. 
ВЕЛИЧАЙШИЙ ДАР В БИБЛИИ – Д11.08.1957 ЭДМОНТОН, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 

Чтение Библии: Второзаконие 29, Псалтирь 41, Иезекииля 3:15-27, Деяния 23:17-

35  



 

День 199                               Семейный алтарь                             17 июля 

 

…Но в том признаюсь тебе, что по учению, которое они называют ересью, я 
действительно служу Богу отцов моих, веруя всему, написанному в законе и 
пророках… (ДЕЯНИЯ 24:14) 
 

Если человек родился заново, а вы говорите, что родились заново и не верите, что 

Божественное исцеление является обетованием Божьим, не верите, что крещение 
Святым Духом даётся людям и сегодня, тогда мне придётся сказать, что вы родились 
от ложного духа. Потому что Святой Дух сказал: "Это обетование принадлежит вам и 
детям вашим, и тем дальним, кого ни призовёт Господь Бог наш". 
Вы принимаете это умственным понятием. Люди верят на слово кому-нибудь другому 
и не имеют различения. Они не могут различить правду и неправду. 
Сегодня я думаю, что многие из нас — интеллектуальные гиганты; не мы, но есть 
много интеллектуальных гигантов. Божьи люди никогда не были великими 
интеллектуалами. В Библии сказано: "Дети тьмы в этом мире мудрее, нежели дети 
Света". 
Бог уподобил Свой народ овцам. Они несмышлёные и несообразительные. Он хранит 
их такими, какие они есть, чтобы Он мог вести их. Если вы пытаетесь использовать 
своё интеллектуальное мышление, вы сразу же перекрываете путь Богу. "Сыны 
Божьи водимы Духом Божьим". 
Но мы как раз живём в великий интеллектуальный день. 
Несколько месяцев назад, вы читали это в газете, в Нью-Йорке проводилось судебное 
разбирательство. Некоторое время назад два проповедника почувствовали 
водительство Господа; простые пареньки, примерно как я, которые едва ли знали 
азбуку. 
Господь повёл их в заброшенный район кабаков. Они купили одно здание, и там они 
проповедовали Евангелие своим падшим братьям. Какая-то большая фирма 
приехала выкупить его. Им продали все, кроме этих проповедников. У них было 
откровение о том, что Господь хотел, чтобы они там оставались, поэтому они не 
отдавали своего имущества. 
Власти подали на них в суд. Они послали за одним из великих гигантов мысли, за 
адвокатом Гринволлом, и он пристыдил тех пареньков. Его расстановка слов была 
такой корректной и образованной, такой, что те ребята не знали, как ему и ответить.  
Ведь он был интеллектуальным гигантом, одним из самых лучших адвокатов в Нью-
Йорке. Они так смутили пареньков, что те не знали, что и сказать. Наконец, он гаркнул: 
"Что вы скажете в свою защиту?" 
Один из этих проповедников встал и, держась за руку другого, сказал: "Сэр, 
единственное, что мы знаем, — это то, что Господь сказал нам купить это здание". 
А адвокат Гринволл возразил: "Так, прекратите. Нам в этом деле не нужен никакой 
Господь". 
Где-то через две недели самолёт, в попытке пролететь под мостом, спикировал в 
ледяную воду. Адвокат Гринволл, находясь в воде, барахтался, находясь при смерти. 
Интересно, нужен ли был ему Бог в этом происшествии? 
РАСПОЗНАТЬ ТЕЛО ГОСПОДНЕ - В12.08.1959 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 
Чтение Библии: Второзаконие 30, Псалтирь 42, Иезекииля 4, Деяния 24  
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Ибо не на лук мой уповаю, и не меч мой спасет меня, но Ты спасешь нас от врагов 
наших и посрамишь ненавидящих нас. О Боге похвалимся всякий день и имя Твое 
будем прославлять вовек. (ПСАЛТИРЬ 43:7-9) 

 

Недавно одна женщина говорила со мной. Она представляла христианскую науку. 

Сказала: "Брат Бранхам, я ценю все ваши высказывания по Писанию, но у вас есть 
одна ошибка". 
Я сказал: "Спасибо. Всего одна? Надо же! Тогда я точно снискал благодать в вашем 
взоре". 
Она сказала: "Дело в том, что вы слишком много хвалитесь Иисусом". 
Я сказал: "О-о, вот это да! Если это моя единственная ошибка, надеюсь, что когда я 
попаду туда, Бог признает, что это и была моя единственная ошибка. И если эта – 
единственная, я наверняка войду туда. Если бы у меня было десять тысяч языков, то 
я не смог бы нахвалиться Им в достаточной мере". 
Она сказала: "Брат Бранхам, вы делаете Его Божественным. Вы делаете Его Богом". 
Я сказал: "Он был Им и всё ещё является Им. А если бы не был, тогда Он был бы 
величайшим обманщиком в мире". Верно! Я сказал: "Разве вы не верите этому?" 
Она ответила: "О-о, мистер Бранхам, я верю, что Он был учителем. Я верю, что Он 
был пророком, но он был обычным пророком, как остальные". 
Я сказал: "Ой-ой-ой! Ох! Вы сильно заблуждаетесь". 
Она сказала: "Я докажу это вам". 
Я спросил: "Каким образом?" 
Она сказала: "В Писании, в 11-й главе Святого Иоанна, когда Лазарь умер, в Библии 
говорится: Иисус плакал. Как же Он, будучи Божеством, плакал?" 
Я ответил: "В Нём была человеческая сторона, и эта сторона плакала. Это был 
Человек. Бессмертная часть находилась внутри. В Нём пребывал Бог". 
Она возразила: "А-а, чепуха!" 
Я сказал: "Хочу вас кое о чём спросить. В ту ночь в лодке Он был Человеком, лежал 
там и спал. Это верно! Он устал и спал как человек. Но когда Он поставил ногу на 
борт лодки и сказал: "Успокойся, утихни", - ветра и волны повиновались Ему. В Нём 
была человеческая часть, она плакала, но когда Он сказал: "Лазарь, выйди вон", - 
человек, который был мёртв четыре дня, вышел из гробницы. Он был Человеком, 
когда спустился с горы, чувствовал голод, в поисках пищи взглянул на дерево; но 
когда Он взял пять хлебов и две рыбы, накормил ими пять тысяч человек, это был 
Творец". Верно! Конечно! 
В действии, Бог в действии! О-о, я люблю это! Не какой-то идол, не какая-то 
мистическая идея полировать статую, не какой-то тотемный столб, но реальный, 
живой Бог в действии. Аминь! Аминь! Нечто такое, что уже было. Тот, Кто существует 
прямо сейчас. Для мира это звучит глупо. Но, о-о, насколько же это сладостно для 
верующих этому. Как замечательно! Конечно же! Он — Тот же вчера, сегодня и 
навеки. 
ПРОБУЖДАЯ ИИСУСА – 17.01.1963 ТЕМПЕ, АРИЗОНА, США 

 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 31, Псалтирь 43, Иезекииля 5, Деяния 25  
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Когда он так защищался, Фест громким голосом сказал: "Безумствуешь ты, Павел! 
Большая ученость доводит тебя до сумасшествия". "Нет, достопочтенный Фест, - 
сказал он, - я не безумствую, но говорю слова истины и здравого смысла. Ибо знает 
об этом царь, перед которым и говорю смело. Я отнюдь не верю, чтобы от него было 
что-нибудь из сего скрыто; ибо это не в углу происходило. Веришь ли, царь Агриппа, 
пророкам? Знаю, что веришь". Агриппа сказал Павлу: "Ты почти убеждаешь меня 
сделаться христианином". (ДЕЯНИЯ 26:24-28) 

 

Любой мужчина или женщина, у которых были переживания с Богом, встретились 

со Столпом Огненным на священной земле своего сердца. Павел сказал: "Ни 
настоящее, ни будущее, ни смерть, ни болезнь, ни печаль не смогут отделить нас от 
любви Божьей, которая в Иисусе Христе". Это – Точка привязки. Ты знаешь, что нечто 
произошло. Не имеет значения, как учёные начинают говорить одно, другое или 
третье, ты привязан. Ты и Бог теперь одно. Он - в тебе, а ты - в Нём. "В тот день вы 
узнаете, что Я - в Отце, Отец - во Мне; Я - в вас, а вы - во Мне". Ты привязан к Нему. 
Центром жизни Павла стал Христос, раньше он жил другой жизнью. Раньше у него 
было образовательное понятие; но теперь в центре его жизни находился Христос, 
Абсолют. Не имело значения, сколько раз [Фест] говорил: "Павел, ты сошёл с ума. Ты 
лишился рассудка. Ты слишком много учился". 
Он ответил: "Я не безумный". 
Затем он говорил с Агриппой так, что тот сказал: "Ты почти убеждаешь меня стать 
Христианином!" 
Он ответил: "Хотел бы я, чтобы вы были такими, как я, не считая этих уз". 
Когда ты живёшь жизнью, в центре которой находится Христос, это вынуждает тебя 
совершать поступки, которых ты раньше не совершил бы. Теперь смотрите. Обычно, 
человек, обученный всему Писанию и прочему, живёт в соответствии с тем, чему его 
научили. Но когда он сделал Христа своим Абсолютом, своим основным Принципом, 
тогда он живёт другой жизнью. Он поступает иначе. Он совершает поступки, 
кажущиеся безумными по сравнению с тем, как он был научен. И в будущем это 
произведёт в точности то же самое. 
Если церковь удалится от совета церквей и обратится, сделает Слово своим 
основным Принципом, сделает Слово Божье своей Точкой привязки, это нечто 
произведёт. Но они привязываются к человеческим достижениям, а это обречено на 
провал. Так вот, в Библии говорится, что они так поступят. Но появится Невеста, 
избранная до основания мира, которая будет прикреплена к этой Точке привязки. 
АБСОЛЮТ – У01.12.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
 
 
  

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 32:1-25, Псалтирь 44, Иезекииля 6, Деяния 26  
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Бог нам прибежище и сила, скорый помощник в бедах, посему не убоимся, хотя 
бы поколебалась земля, и горы двинулись в сердце морей. Пусть шумят, вздымаются 
воды их, трясутся горы от волнения их. (ПСАЛТИРЬ 45:2-4) 

 

Не так давно мы с Билли ехали на машине. Темнокожие парни ехали по дороге, 

ехали быстро, зацепили обочину и машина несколько раз перевернулась, всех ребят 
выбросило на дорогу; а одного парня придавило машиной и он лежал на спине. Другие 
подбежали и начали поднимать машину. Он попросил: "О-о, пожалуйста, не делайте 
этого, у меня сломан позвоночник. Не надо! Это меня убьёт. Вы убьёте меня. Не 
делайте этого!"  
А они возразили: "О-о, мы должны снять её с тебя; она загорелась". 
"Не двигайте её, вы раздавите меня. Не делайте это! Не делайте это!" 
Я прокричал ему: "Сынок, ты христианин?" 
Он ответил: "Никак нет". 
Я сказал: "Тебе лучше начать молиться". 
Он согласился: "Так точно". 
Начало действовать шестое чувство, я ходил там вокруг машины, вдруг машина резко 
сдвинулась с места и её убрали оттуда, до наступления суда я не узнаю, каким 
образом, но паренёк вскочил – с ним всё было в порядке. Что это было? "Скорый 
Помощник в бедах". 
Молодая темнокожая женщина ехала в машине в Новый Плимут, проехала примерно 
пятьсот пятьдесят километров. Она ехала на высокой скорости. Я увидел её машину. 
Она ехала, направляясь прямо в дерево. Мы с Билли остановились. Дорога была 
заснеженной и скользкой, но сухой. А ветер в Миннесоте дул так сильно, что снёс её 
машину с дороги. Ты помнишь это, Билли? Я подбежал к ней. И вот, она сидела в 
машине, простонала: "О-о, я умираю. Я умираю". Кто-то вызвал скорую помощь. 
Приехала скорая, у них там лежал труп. Водитель сказал: "Я не могу взять её". 
И вот, один фермер сказал: "Тогда быстрее позовите кого-нибудь, женщина умирает". 
Я подошёл туда и сказал: "Леди, минутку". 
Она сказала: "Ой, не трогайте меня, сэр. Не прикасайтесь ко мне. Моя спина!" 
Я спросил: "Леди, вы христианка?" Она посмотрела на меня. Я сказал: "Я - служитель 
Евангелия. Если вы умираете, какие отношения между вами и Богом?" 
Она сказала: "Сейчас я хочу быть в правильных отношениях с Ним". 
Начало действовать шестое чувство. Сошла сила Божья. Она без посторонней 
помощи вышла из машины. Присутствовала Сила Божья: "Скорый Помощник в 
бедах". 
Мы движемся верой. Мы живём верой: "Праведный верой жив будет". Мы должны 
жить таким образом. 
СУПЕРЧУВСТВО – В27.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 32:26-52, Псалтирь 45, Иезекииля 7:1-15, Деяния 

27:1-20  
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И как долго не ели, то Павел, став посреди них, сказал: "Мужи! Надлежало 
послушаться меня и не отходить от Крита, чем и избежали бы сих затруднений и 
вреда. Теперь же убеждаю вас ободриться, потому что ни одна душа из вас не 
погибнет, а только корабль. Ибо ангел Бога, Которому принадлежу я и Которому 
служу, явился мне в эту ночь и сказал: 'Не бойся, Павел! Тебе должно предстать пред 
кесарем, и вот, Бог даровал тебе всех плывущих с тобою'. Посему ободритесь, мужи, 
ибо я верю Богу, что будет так, как мне сказано…" (ДЕЯНИЯ 27:21-25) 

 

Вера так же реальна, как ваше зрение или мои чувства, свидетельствующие о том, 

что этот стол находится здесь. Тебе не нужно образование. Честное слово, было бы 
лучше, если бы ты относился к этому немного проще, чем сейчас. Верно! Это нечто 
такое, ты просто знаешь, что это есть. Вот и всё. Да, ничто не сдвинет тебя с 
избранного пути. Ты знаешь, что это произойдёт. Никто не сможет забрать это у тебя. 
Даже если врачи скажут, что через час ты умрёшь, ты уверен, что выздоровеешь. 
Врач может сказать, что рак поглотит тебя и проказа покроет всё тело. Это тебя 
нисколько не напугает. Ни в коем случае! Так вот, это – вера. Посмотрите на Павла, 
который выбрался на берег после кораблекрушения. Да, у него тоже исчезла всякая 
надежда. Павел сказал, что все надежды на спасение исчезли. Небольшой старый 
корабль бросало во все стороны, паруса были спущены, его заливало водой, 
четырнадцать дней не видели ни луны, ни солнца, ни звёзд, ничего, Павел сказал: 
"Теперь думаю, что все надежды на спасение исчезли". Так что он находился в 
неведении. 
Но в ту ночь он молился, перед ним появилось видение. Он увидел, как пришёл ангел 
Господень и сказал: "Не бойся, Павел, ты предстанешь перед кесарем". Верно! "И вот, 
все, плывущие вместе с тобой, дарованы тебе. Поэтому ободрись, двигайся вперёд и 
бодрствуй". 
Старина Павел во время этой бури выбежал на палубу, размахивая руками и 
закричал изо всех сил: "Ободритесь, братья, этой ночью мне явился ангел Божий и 
сказал мне, чтобы я не боялся. Я должен предстать перед кесарем. Итак, говорю вам, 
ободритесь, никто не погибнет. Даже волос с вашей головы не упадёт, но корабль где-
то утонет. Давайте что-нибудь поедим". 
О-о, они боялись есть. Павел пошёл, взял хлеб, возблагодарил и начал есть. Теперь 
он не боялся. Почему? Бог так сказал! Это было заякорено в сердце Павла. Меня не 
волнует; корабль бросало изо всех сил. Они не видели ни солнца, ни луны, ни звёзд, 
дни сменяли друг друга, это вообще не волновало Павла. Представляю, как он ел 
один сэндвич за другим, прогуливался туда-сюда по палубе, говорил: "Слава Богу, 
братья, мы приближаемся к какой-то земле". 
Вот вам, пожалуйста, независимо от того, насколько труден час. Возможно, кит 
подплывал, чтобы перевернуть корабль, и акулы сотнями следовали за ними, это не 
беспокоило Павла. Никак нет! Он знал, что сказал Бог. 
УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ ПУТЬ ИСЦЕЛЕНИЯ – Д19.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 
США 

 
 
Чтение Библии: Второзаконие 33, Псалтирь 46, Иезекииля 7:16-27, Деяния 27:21-

44  
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Спасшись же, бывшие с Павлом узнали, что остров называется Мелит. 
Иноплеменники оказали нам немалое человеколюбие, ибо они, по причине бывшего 
дождя и холода, разложили огонь и приняли всех нас. Когда же Павел набрал 
множество хвороста и клал на огонь, тогда ехидна, выйдя от жара, повисла на руке 
его. Иноплеменники, когда увидели висящую на руке его змею, говорили друг другу: 
"Верно, этот человек - убийца, когда его, спасшегося от моря, суд Божий не оставляет 
жить". Но он, стряхнув змею в огонь, не потерпел никакого вреда. Они ожидали было, 
что у него будет воспаление или он внезапно упадет мертвым; но, ожидая долго и 
видя, что не случилось с ним никакой беды, переменили мысли и говорили, что он 
бог. (ДЕЯНИЯ 28:1-6) 

 

Вот вам, пожалуйста, независимо от того, насколько труден час. Возможно, кит 

подплывал, чтобы перевернуть корабль и акулы сотнями следовали за ними, это не 
беспокоило Павла. Никак нет! Он знал, что сказал Бог. 
Сказал: "Поэтому, братья, бодритесь, я верю Богу, всё произойдёт именно так, как Он 
показал это мне". Вот это вера! 
Высадились на острове, он взял охапку хвороста, чтобы подбросить в огонь, жар 
добрался до хвороста, оттуда выползла большая змея, после её укуса проживёшь 
только пару секунд. Должно быть, наподобие африканской мамбы. Думаю, после того, 
как она тебя укусит, проживёшь две или три минуты. Всё зависит от того, введут тебе 
иммунную сыворотку или нет. Она обвила его руку. Павел посмотрел на неё и сказал: 
"Господь сказал, что я должен предстать перед кесарем. Ты не причинишь мне 
вреда". Стряхнул её в огонь и пошёл дальше собирать дрова, вернулся и согрелся, 
как будто ничего не случилось. Понимаете, что я имею в виду? 
Бог сказал Павлу: "Ты предстанешь перед кесарем". А Павел ещё не предстал перед 
кесарем, поэтому ничто не тревожило Павла. Он знал, что он двигался вперёд. Вот, 
это была вера. У тебя проложен маршрут. Ты точно знаешь, на чём стоишь. Так вот, 
когда человек может молиться до тех пор, что достигает такого места, брат, в Чикаго 
не хватит врачей, говорящих тебе о том, что ты неизлечимо болен. Верно! 
УСМОТРЕННЫЙ БОГОМ ПУТЬ ИСЦЕЛЕНИЯ – Д19.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 
США 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Второзаконие 34, Псалтирь 47, Иезекииля 8, Деяния 28  
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И слава Бога Израилева сошла с херувима, на котором была, к порогу дома. И 
призвал Он человека, одетого в льняную одежду, у которого при поясе прибор писца. 
И сказал ему Господь: "Пройди посреди города, посреди Иерусалима, и на челах 
людей скорбящих, воздыхающих о всех мерзостях, совершающихся среди него, 
сделай знак". (ИЕЗЕКИИЛЯ 9:3-4) 

 

Давайте-ка, я предложу вам задачку, на минутку. Спрошу так: "Кто из вас имеет 

Святого Духа?" Вы все поднимете руки. Я скажу: "Хорошо, посмотрю, есть ли Он у 
вас". В Библии сказано, что имеющие Святого Духа день и ночь скорбят и воздыхают 
обо всех мерзостях, совершающихся в городе. Сколько рук поднимется теперь? 
Много ли вас, не находящих покоя ночью, настолько наполненных радостью и силой 
Божьей, и так печалитесь о погибающих людях, так что днём и ночью рыдаете и 
плачете из-за этих мерзостей? Сколько таких в этом городе? Сколько таких в церкви? 
Вот что сказано в Библии об очевидном доказательстве Святого Духа. Он сказал 
ангелу, ставящему печать (Иезекииля 9, это верно). Он сказал: "Пройди посреди 
города и сделай знак на челах людей, скорбящих и воздыхающих обо всех мерзостях, 
совершающихся в городе. Остальных пусть поразит ангел-губитель". Не имело 
значения, каково было их членство и сколько всего они совершили. Человек с 
прибором писца, одетый в белую одежду (что представляло Святого Духа), вышел и 
поставил знак на челах людей, скорбящих и воздыхающих о мерзостях, 
совершающихся в городе. Следите, что он сказал ещё: "Бейте до смерти маленьких 
детей, старух, младенцев, убивайте их всех!" Маленьких детей? Да! Когда Иисус 
Навин вошёл в землю ханаанскую, он сказал: "Никого не оставляйте в живых. Хотя 
это милый младенец, маленький амаликитянин или аморрей, убей его! Помните, он 
вырастет амаликитянином; он осквернит стан". И когда всякая мерзость 
возвращается, такое, как несогласие со Словом Божьим, избавляйтесь от этого. Меня 
не волнует, к какой деноминации это относится. Вы говорите: "Ну, они же хорошие". 
Меня не волнует, насколько они хорошие люди! Если они против Слова, уберите эту 
мерзость от себя. Это подрастающий маленький амаликитянин. Выглядит умным и 
невинным; выглядит, будто всё правильно, но не имейте с этим никакого дела. 
Держитесь от этого в стороне. "Ну, Брат Бранхам, я хожу сюда, потому что, ну, я же 
не..." Запомните, любой амаликитянин, всё, что отрицает Слово, держитесь от этого 
подальше; не имейте к этому никакого отношения! Сколько из вас верят, что это 
Истина? Ясное дело. Поняли? Держитесь от этого подальше! Тот, кто скорбит и 
воздыхает из-за мерзостей, совершающихся в городе. Где вы это видите? Я могу 
показать вам десять тысяч говорящих на языках на одного, действительно 
скорбящего о грехах. Они не могут и часа помолиться. Но вы знаете, в Библии сказано 
отметить только тех, кто воздыхал и скорбел о мерзостях в городе? Кто из вас это 
читал? Ясное дело! Святой Дух вышел отметить тех людей и сказал ангелу-губителю: 
"Идите и уничтожьте всех, на ком нет того знака". А знак Божий - это Святой Дух; это 
Печать Божья. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У30.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 1, Псалтирь 48, Иезекииля 9, Римлянам 1:1-15  
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Ибо я не стыжусь благовествования Христова, потому что оно есть сила Божия 
ко спасению всякому верующему, во-первых, иудею, потом и эллину. В нем 
открывается правда Божия от веры в веру, как написано: "Праведный верою жив 
будет". (РИМЛЯНАМ 1:16-17) 

Люди ехали на Юг, покупали там чернокожих и превращали их в рабов. Те были 

печальными, они знали, что уже не возвратятся на родину, они находились далеко от 
своего дома. Они не могли возвратиться домой. Их били и секли бичом, так что рабы 
жили в унынии. Однажды на плантацию приехал покупатель рабов, он обратил 
внимание на одного молодого парня, стоящего с поднятым подбородком, его не били 
бичом. Он работал вместе с рабами. Покупатель рабов спросил: "Можно мне купить 
того раба? Я дам вам за него хорошую цену". Хозяин ответил: "Он не продаётся". Тот 
спросил: "Чем он отличается от других рабов? Он у них начальник?" Ответил: "Нет, 
он просто раб". Спросил: "Вы кормите его отдельно от других рабов?" Сказал: "Нет, 
он ест на кухне с остальными рабами". Спросил: "Тогда, может быть, с ним 
обращаются получше?" "Нет, с ним обращаются так же, как и с остальными рабами". 
Спросил: "Тогда почему же он так отличается от других рабов?" Он ответил: "Я сам 
долгое время задумывался над этим. Но затем я узнал, что там, на родине, его отец 
- вождь племени. И он, будучи оторванным от дома, знает, что он – сын царя; о-о, мы 
– Христиане, мы связаны с небом, дети Господа Иисуса, хотя мы отделены от мира, 
однако мы должны вести себя как сыновья и дочери Бога. Гордость удерживает нас 
от этого. Мы боимся, что люди скажут что-нибудь против нас. Когда Дух 
благословляет, многие стыдятся сказать "аминь". Многие работают в офисах, Господь 
Иисус исцелил их от болезни, а они стыдятся свидетельствовать во славу Божью. 
Многие боятся встать и сказать: "Я принял Христа как моего личного Спасителя и был 
наполнен Святым Духом", стыдятся! О-о, я люблю старую песню, которую мы пели 
много лет назад в гористой местности: "Я пойду с немногими презренными 
Господними. Я начал с Иисусом, и я пойду за ним, не стыдясь Евангелия". Павел 
сказал: "Это - сила Божья". Гордость, о-о, как сильно это вредит.                                                                                                                                
ДВЕРЬ К СЕРДЦУ – В12.01.1958 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США          

 

 

 

 
 
 

 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 2, Псалтирь 49, Иезекииля 10, Римлянам 1:16-32  
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Сердце чистое сотвори во мне, Боже, и дух правый обнови внутри меня. Не 
отвергни меня от лица Твоего и Духа Твоего Святого не отними от меня. Возврати мне 
радость спасения Твоего и Духом владычественным утверди меня. (ПСАЛТИРЬ 
50:12-14) 

 

Так вот, Бог не будет спрашивать с человека за то, что он грешник, потому что он 

родился грешником. Бог спрашивает с человека за то, что он остаётся грешником. 
Ему не нужно оставаться грешником, потому что для его оправдания усмотрена 
Жертва через Иисуса Христа. В этот вечер мы верим, что если в этом здании или 
снаружи есть кто-то, ещё не принявший Христа в своё сердце, пусть в этот вечер 
будет сказано или сделано нечто, пробуждающее вас к осознанию того, что вы 
нуждаетесь во Христе. Затем, если вы только приняли Его как своего личного 
Спасителя и ещё не получили Святой Дух, я верю, что в этот вечер вы Его получите.   
Я вижу некоторых людей из Скинии. Я расскажу об этой сестринской церкви. 
Понимаете? Наша церковь, Скиния в Джефферсонвилле, нуждается в одном — это в 
новом посвящении и в обновлении Святым Духом (верно!), все должны склониться у 
алтаря и молиться до тех пор, пока не получат обновления Святым Духом, тогда вся 
церковь будет наполнена силой Божьей. Вот в чём мы нуждаемся. Не только эта 
Скиния, но вселенское Тело Христа нуждается в обновлении Духом. Мне нравится, 
как однажды сказал Давид: "Возврати мне радость спасения моего". Так вот, он 
потерял не своё спасение, но радость спасения. Когда доходит до того, что я уже не 
могу наслаждаться своей верой, своим спасением, тогда что-то где-то не в порядке; 
потому что это — радость неизреченная и полная славы. Один человек сказал: 
"Вкусите и увидите, что Господь благ. На вкус это — как мёд из скалы". О-о, я так рад, 
что попробовал его. Господь благ! Я люблю мёд, но я никогда не пробовал ничего, 
подобного Этому. Это – самое наилучшее, насколько я знаю. 
ЧТО ВОПИЁШЬ, ГОВОРИ! – В04.10.1959 КЛАРКСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 3, Псалтирь 50, Иезекииля 11:1-12, Римлянам 2  



 

День 208                               Семейный алтарь                             26 июля 

 

…Затем скажи - так говорит Господь Бог: "Я соберу вас из народов, и возвращу 
вас из земель, в которые вы рассеяны; и дам вам землю Израилеву". И придут туда, 
и извергнут из нее все гнусности ее и все мерзости ее. И дам им сердце единое, и дух 
новый вложу в них, и возьму из плоти их сердце каменное, и дам им сердце плотяное, 
чтобы они ходили по заповедям Моим, и соблюдали уставы Мои, и выполняли их; и 
будут Моим народом, а Я буду их Богом… (ИЕЗЕКИИЛЯ 11:17-20) 

 

Когда-то я был грешником. Когда-то я не стоял за этой кафедрой. Когда-то вы не 

смогли бы услышать, как я возвышаю голос и восклицаю: "Аминь!"; я бы постыдился 
этого. Бывало, что у меня из глаз и слезы не выдавишь; я стыдился слёз. Я был "очень 
плохим Биллом", хуже некуда.  
Но однажды Иисус Христос встретил меня в силе Своего воскресения. Он сокрушил 
это каменное сердце и забрал его от меня. Он вложил внутрь разум Христов. Он 
вложил новую натуру. Он вложил туда новую Личность. И сегодня, поскольку Он 
живёт, я также живу.  
Друзья, в один из дней, когда я достигну конца пути, как и все вы, наше оружие будет 
потрёпанным в сражениях. О-о, вот это да! Взгляните на старый Меч, вы увидите, 
сколько огненных стрел, направленных на меня, Он отразил. Находясь в сражении, я 
чувствовал, как волны накрывали мою душу; тогда я осознавал, что смогу достигнуть 
конца пути. В точности, как моя мать и все Бранхамы, когда они старели, их разбивал 
паралич.  
Я хочу стоять там (аллилуйя!), в конце пути, опираясь на посох. Я хочу вложить 
старый Меч в ножны вечности, встав на колени, снять шлем и положить его на берегу, 
и восклицать, подняв руки. Я знаю, в то время, как я пойду через долину тени 
смертной, Утренняя Звезда взойдет, чтобы освещать мой путь. Святой Дух 
распрострёт Свои сияющие крылья над ужасно грязным Иорданом и перенесёт наши 
истомлённые души в ту землю. 
ИДИ, СКАЖИ МОИМ УЧЕНИКАМ – У05.04.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 4, Псалтирь 51, Иезекииля 11:13-25, Римлянам 3:1-

18  
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Сказал безумец в сердце своем: "Нет Бога". Развратились они и совершили   
гнусные преступления; нет делающего добро. (ПСАЛТИРЬ 52:2) 

 

Не так давно я разговаривал в клубе "Киванис" (Североамериканское общество 

предпринимателей и профессионалов, созданное для защиты коммерческой этики, 
а также общественная и благотворительная организация), там были врачи, 
которые расспрашивали меня о жизни миссионера и так далее. Один замечательный 
врач, выглядел как порядочный человек, но он никак не мог поверить в девственное 
рождение, поэтому он сказал, что не может поверить в существование Бога. Я сказал: 
"Я бы не хотел, чтобы вы подошли ко мне со скальпелем. Если вы не верите в Бога, 
я боюсь доверять вам." Рядом со мной стоял другой специалист, непоколебимый 
верующий. А тот сказал: "Ну, брат Бранхам, думаю, что всё, что не доказано научно, 
не существует. Я верю в науку." Я сказал: "Я тоже. Я верю, что вы можете карабкаться 
по дереву науки, пока не достигнете верхушки. Затем вам нужно перелезть на дерево 
веры и продолжать взбираться. Я верю в лазание по деревьям." Он сказал: "Итак, всё, 
что невозможно научно доказать, не существует в реальности."  Я сказал: "О-о, врач, 
вы сделали ужасное высказывание." 
Он спросил: "Почему это?" 
Я ответил: "Я бы сказал наоборот. Всё, что можно доказать научно, не существует." 
Он сказал: "О-о, брат Бранхам, вы говорите так, как будто начинаете нервничать." 
Я сказал: "Хорошо, когда вы говорите, что Бога не существует, вы говорите со мной 
как с малолетним преступником, который не осознаёт, что делает." "Сказал безумец 
в сердце своём: нет Бога." Мы поговорили с ним напрямую, и я спросил: "Так вот, 
доктор, вы женаты?"  Он ответил: "Да." Я спросил: "Вы любите свою жену?" 
Он сказал: "Если бы не любил, я бы на ней не женился." 
"У вас есть дети?"  
"Да." 
"Тогда какая разница в любви к вашей жене, по сравнению с любовью к другой 
женщине?" 
Он сказал: "О-о, она – моя жена и мать моих детей". 
Я сказал: "Верно." Понимаете, я поймал его на его чувствах. Я спросил: "Что вы 
сказали? Вы полюбили её?" Он ответил: "Да." 
Я спросил: "А откуда вы знаете, что любите её?" 
Он сказал: "Ну, конечно же, я люблю её." 
Я спросил: "Хорошо, тогда что такое любовь? Покажите мне это научно. Давайте 
сходим в аптеку, и вы введёте мне в вены сто граммов любви. Я нуждаюсь в ней." 
Тогда, согласно его убеждениям, любви не существует, потому что научно вы не 
сможете доказать, какая часть вашего существа называется любовью. Всё оружие 
Христианина – это вера в невидимое. Понимаете? Что является оружием 
Христианина? Любовь, радость, мир, вера, долготерпение, кротость, мягкость, 
терпение, Святой Дух, Бог, ангелы. Всё это сверхъестественно. А всё естественное 
исходит от земли и вернётся в землю. Поистине, только сверхъестественное реально, 
оно вечно. 
МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 27.07.1962 ВИКТОРИЯ, БРИТАНСКАЯ КОЛУМБИЯ, 
КАНАДА 

Чтение Библии: Иисуса Навина 5, Пс. 52, Иезекииля 12:1-16, Римлянам 3:19-31  
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Что же, скажем, Авраам, отец наш, приобрел по плоти? Если Авраам оправдался 
делами, он имеет похвалу, но не пред Богом. Ибо что говорит Писание? "Поверил 
Авраам Богу, и это вменилось ему в праведность". Воздаяние делающему вменяется 
не по милости, но по долгу. А не делающему, но верующему в Того, Кто оправдывает 
нечестивого, вера его вменяется в праведность. Так и Давид называет блаженным 
человека, которому Бог вменяет праведность независимо от дел: "Блаженны, чьи 
беззакония прощены и чьи грехи покрыты. Блажен человек, которому Господь не 
вменит греха". (РИМЛЯНАМ 4:1-8) 

 

Вы когда-нибудь устанавливали свой фотоаппарат на бесконечность? Ведь это 

просто означает "без конца и края". Ну да! Дальше его уже не настроишь. Таков и Бог. 
Он бесконечный. А если Он — бесконечный, значит, нет такого жучка, такой мухи, 
блохи, вши, клеща или чего-то такого, что было или ещё будет на земле, чего бы Бог 
не знал ещё прежде образования земли. Это для того, чтобы получить хоть какое-то 
представление о слове "бесконечный".  Так вот, бесконечный Бог, Который спасает 
тебя здесь, зная, что Он потеряет тебя на следующей неделе или на следующий 
месяц, или на следующий год, да ведь Он действует во вред Своим же целям. Он не 
может потерять тебя! "Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего Меня имеет 
Жизнь вечную и на суд никогда не придёт, но уже перешёл от смерти к Жизни." Это 
невозможно. "Рождённый от Бога не грешит, потому что семя Божье пребывает в нём, 
и он не может грешить." Как же он может грешить, когда за его грех была принесена 
Жертва? Как я могу болеть, когда у меня идеальное здоровье? Как я могу быть 
слепым, когда я вижу? О-о, вот это да! Как я могу находиться одновременно в 
помещении и вне помещения? Как я могу быть одновременно пьяным и трезвым? Это 
невозможно. Когда ты спасён, ты под искуплением и твои грехи тебе не 
засчитываются. Разве Давид не сказал: "Благословен муж, которому Бог не засчитает 
грех и не вменит греха"? Бог не засчитывает грех Своему творению. Это сильно 
сказано. Это вам не снятое молочко. Но так сказано в Библии. Бог не вменит греха 
праведнику. "Бог, по Своей благодати, через предопределение, не хочет, чтобы кто-
либо погиб, но чтобы все пришли к покаянию." Однако, являясь безграничным и зная, 
кто придёт, а кто не придёт, Он мог предопределить, чтобы всё содействовало Его 
воле. 
СЕМЯ ЗМЕЯ – В28.09.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

Чтение Библии: Иисуса Навина 6, Псалтирь 53, Иезекииля 12:17-28, Римлянам 4  



 

День 211                                Семейный алтарь                            29 июля 

 

Но сыны Израилевы сделали преступление и взяли из заклятого. Ахан, сын 
Хармия, сына Завдия, сына Зары, из колена Иудина, взял из заклятого, и гнев 
Господень возгорелся на сынов Израиля. (ИИСУСА НАВИНА 7:1) 
 

Вы знаете, что ваше поведение для кого-нибудь может стать препятствием при 

получении исцеления? Из-за вашего дурного поведения, неисповеданных грехов 
верующих, церковь может потерпеть горький провал. В судный день вам придётся 
ответить за всё это. О-о, вы скажете: "Подожди-ка минуту, Брат Бранхам". Да, это 
Истина. Подумайте об этом! Когда Иисус Навин переправился на ту землю, Бог дал 
ему обетование (только подумайте!) провести целую боевую кампанию без 
человеческих потерь, даже без царапины, не надо было ни санитаров, ни первой 
помощи, ни бинтов. Аминь! Бог сказал: "Эти земли – твои, иди, сражайся". Подумайте, 
целый ряд боёв и никакого Красного Креста, никто не получит ранение! Они поражали 
амореев и хеттеев, но ни у кого из них не было ранения до тех пор, пока в лагерь не 
вошёл грех. А когда Ахан взял ту вавилонскую одежду и слиток золота, спрятал это 
под шатром, тогда на следующий день у них погибло шестнадцать человек. Иисус 
сказал: "Стойте! Стойте! Подождите минуту. Что-то не в порядке! Здесь что-то не в 
порядке. Мы объявим семидневный пост. Бог дал нам обетование: 'Там нам ничто не 
повредит'. Наши враги падут к нашим ногам. А тут что-то не в порядке. Где-то что-то 
пошло не так, потому что вот здесь лежат шестнадцать убитых. Они – братья, 
израильтяне, и они мертвы". Почему они умерли, невинные люди? Потому что один 
человек вышел за линию строя. Вы видите причину, почему этому необходимо учить? 
Церковь выстраивается, выстраивается по Слову Божьему, выстраивается с Богом и 
выстраивается друг с другом, чтобы ходить безупречно, прямо, трезво перед всеми 
людьми, боясь Бога. Из-за того, что один человек украл одежду, сделал что-то такое, 
чего не должен был делать, шестнадцать человек лишились жизни! Кажется, их было 
шестнадцать, может быть, больше. Думаю, что погибло шестнадцать человек. Иисус 
вызвал, сказал: "Что-то здесь не так! Бог дал обетование, но что-то не так". Когда мы 
приводим и ставим больных, а они не исцеляются, нам надо объявить торжественный 
пост, созвать всё общество. Где-то что-то неправильно. Бог дал обетование, Бог 
должен сдержать то обетование, и Он сделает это. Он объявил пост. Они выяснили, 
бросали жребий, и Ахан признался. Они убили семейство Ахана, всех, сожгли их 
дотла, и оставили там как воспоминание. А Иисус продолжал бои, завоёвывая всё без 
царапин и без ран. Вот вам, пожалуйста. 
КНИГА ИИСУСА НАВИНА ПАРАЛЛЕЛЬНО С ПОСЛАНИЕМ ЕФЕСЯНАМ – В15.05.1960 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 

 

 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 7, Псалтирь 54, Иезекииля 13, Римлянам 5  



 

День 212                              Семейный алтарь                              30 июля 

 

Но ныне, когда вы освободились от греха и стали рабами Богу, плод ваш есть 
святость, а конец - жизнь вечная. Ибо возмездие за грех - смерть, а дар Божий - жизнь 
вечная во Христе Иисусе, Господе нашем. (РИМЛЯНАМ 6:22-23) 

 

Говорят, что существовал мифический остров, куда приплывали местные 

мужчины, чтобы караулить в засаде, а женщины-сирены выходили на берег и пели 
песни. Их песни были настолько сладкозвучными, что проплывавшие мимо моряки 
причаливали к острову, а воины, находившиеся там, захватывали их и убивали. Один 
великий человек (Орфей) пожелал проплыть тем путём. Матросы привязали его к 
мачте и вложили что-то в его уста, чтобы он не мог кричать; и заткнули себе уши так, 
что они не могли слышать звуков песен, проплывая мимо. Женщины-сирены вышли, 
пели сладкозвучные песни. О-о, это было настолько очаровательным, что (Орфей) 
содрал кожу на запястьях, крича своим матросам: "Причаливайте, давайте причалим!" 
Но они не могли его услышать, потому что их уши были закрыты. 
Когда корабль доплыл до назначенного места, они сняли верёвки с его рук, а он 
вытащил заглушки из их ушей. Однажды, гуляя по улице, он услышал, как музыкант 
играл так прекрасно, как те на острове. Поэтому, когда они проходили мимо, его 
спросили: "О-о, великий человек, нам что, опять привязать тебя к мачте?" 
Он сказал: "Нет, просто оставьте меня. Я слышал лучшее исполнение, так что это 
меня больше не интересует". 
Вот что происходит с зановорождённым Христианином. Он находит нечто лучшее, 
чем рок-н-роллы и развлечения этого мира. Его развлекает Святой Дух. Это 
настолько велико, что мир для него становится мёртвым. 
Когда посещаешь эти дешёвые развлечения, ты должен помнить, что тебе 
потребуется много денег. Молодой парень, который водит свою подружку на 
вечеринки, танцы и так далее, потратит большую часть своего недельного заработка. 
Люди постарше, пытающиеся найти удовольствие, пытаясь залить свои неудачи, 
посещая пивные, потратят много денег. А что они получат от этого? Ничего, кроме 
сердечных болей.  
Запомни, однажды тебе нужно будет ответить за всё это перед Богом. "А возмездие 
за грех – смерть". Здесь на земле ты ничего этим не добьёшься. Это - ложный мираж. 
Выпивка просто добавит скорбей. Грех просто добавит смерть к смерти. Твоим 
конечным итогом будет вечное отделение от Бога в озере огненном. Ты ничего не 
приобретёшь, а только потерпишь неудачу. 
Затем приходит Бог и задаёт вопрос: "Почему ты растратил деньги на то, что не 
принесло удовлетворения? Почему ты сделал это?"  
Что побуждает людей желать этого? Они тратят на выпивку, на одежду для женщин, 
с которыми они общаются или на какие-нибудь мирские, похотливые удовольствия 
всё, что у них есть и всё, что они могут заработать. Но Библия нам говорит и 
предлагает прийти к Богу и купить вечную радость и вечную жизнь без денег и без 
платы. 
БЕЗ СЕРЕБРА И БЕЗ ПЛАТЫ – 02.08.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 8, Псалтирь 55, Иезекииля 14, Римлянам 6  



 

День 213                               Семейный алтарь                             31 июля 

 

Ибо знаю, что не живет во мне, то есть в плоти моей, доброе; потому что желание 
добра есть во мне, но чтобы сделать оное, того не нахожу. Доброго, которого хочу, не 
делаю, а злое, которого не хочу, делаю. Если же делаю то, чего не хочу, уже не я 
делаю то, но живущий во мне грех. Итак, я нахожу закон, что, когда хочу делать 
доброе, прилежит мне злое. (РИМЛЯНАМ 7:18-21) 

 

Павел тогда говорил: "Умом своим… ('А я имею ум Христов', - говорил он.) Я служу 

Богу своим умом, но плотью же — закону греха". Что это такое? Моя плоть сегодня 
вечером говорит: "Ты слишком устал. У тебя болит горло. Ты сегодня целый день 
провёл на ветру. Сегодня вечером тебе не нужно идти в церковь". Это закон плоти. 
"С таким же успехом ты можешь позвонить им и сказать это Брату Невиллу. Отправь 
туда эти вопросы и попроси его ответить на них". Но, понимаете, я обещал это 
сделать, понимаете? Вот, твой разум, Святой Дух внутри сказал: "Сдержи своё 
обещание". Но плоть сказала: "Ты слишком утомлён". Понимаете? Вот, плоть говорит: 
"Ну, в этом нет необходимости, ты такая хорошенькая, ты самая красивая в школе. 
Не обращай никакого внимания на то, что говорит твоя мама-святоша или отец-
фанатик. Видишь? Ты выглядишь лучше всех девочек в школе". "Ты – такой красавец, 
самый красивый парень, красивое телосложение. Ты самый популярный в этом 
городе". Понимаете? Ты предаёшь этому свои члены, и что из всего этого получится? 
Всякий раз обнаруживается порочная натура. Понимаете? Павел говорил: "Моя плоть 
всегда желает предаваться этому". Ваша плоть тоже желает. Понимаете? Но закон 
Духа Божьего в сердце побеждает плоть и заставляет тело подчиняться тому, что 
приказывает сердце. Аллилуйя! Взгляните, если это поможет грешнику, разве это не 
справится и с вашей болезнью? Закон Духа Божьего в сердце знает, что "ранами Его 
мы исцелены", они стоят рядом со своей силой и заставляют болезнь, находящуюся 
в теле, подчиниться им, потому что это дьявол. Вот вам, пожалуйста. Ого-го-го! В этом 
высокий процент жирности. Скажу вам: "То, что надо!" Понимаете? Так вот, закон 
греха и смерти действует в вашей плоти, но закон Духа Жизни действует в вашем 
сердце. Итак, ваше сердце, дух, пребывающий в сердце, заставит ваше тело 
подчиняться тому, что он говорит. Совершенно верно! Вот, это то, что говорил Павел. 
Плоть всегда: "Я слишком устал; я неспособен; я не подхожу; я не могу это сделать". 
Я говорил Делорес или кому-то, кто говорил со мной о Святом Духе, об этом или о 
чём-то вроде этого, она спросила: "Почему то чувство возникло во мне именно в то 
время, когда я должна была чувствовать себя хорошо?" Я ответил: "Это сделал 
дьявол. Он видел, что ты почти готова принять это. Он сказал: 'Я подавлю в ней это 
желание; поставлю на неё заглушку, задую её немножко, понимаете, немного остужу'. 
Понимаете? Но, вот это да, вот когда ты поднимаешься! Заявляешь о своих Богом 
данных правах". Вот что подразумевал Павел, когда сказал: "Когда хочу делать 
доброе, присутствует зло".  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 

 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 9, Псалтирь 56, Иезекииля 15, Римлянам 7   

  



 

День 214                                 Семейный алтарь                         1 августа 

 

Иисус воззвал к Господу в тот день, в который предал Господь Аморрея в руки 
Израилю, когда побил их в Гаваоне, и они побиты были пред лицом сынов 
Израилевых, и сказал пред израильтянами: "Стой, солнце, над Гаваоном, и луна - над 
долиной Аиалонской!" И остановилось солнце, и луна стояла, доколе народ мстил 
врагам своим. Не это ли написано в книге Праведного: "Стояло солнце среди неба и 
не спешило к западу почти целый день"? И не было такого дня ни прежде, ни после 
того, в который Господь так слушал бы гласа человеческого. Ибо Господь сражался 
за Израиля. (ИИСУСА НАВИНА 10:12-14) 
 

Как я недавно проповедовал на тему "Парадокс", когда Иисус Навин остановил 

солнце. Бекки, сидящая там сзади, сказала: "Папа, он не мог остановить солнце, — 
сказала, — земля могла остановиться. Он остановил землю".  
Я сказал: "Он остановил солнце". Бог не делает ошибок в Своей Библии. 
Сказала: "Как же Он мог остановить солнце, солнце даже не двигается? Солнце стоит 
на месте". 
Я сказал: "Но Он не говорил именно об этом реактивном снаряде. То солнце, которое 
перемещалось и образовывало свет на земле, именно это солнце Он остановил". 
Я не знаю, что сделал Бог для того, чтобы это исполнить, но Он остановил солнце. 
Солнце, солнце на земле, отражение солнца, направлялось вот в эту сторону. Этот 
реактивный снаряд мы не увидели бы за миллион километров, или за миллионы 
километров. Но отражение солнца, которое перемещалось по земле, образуя день и 
ночь, вот чему Иисус Навин повелел остановиться; и это остановилось. Парадокс — 
это что-то "невероятное, однако истинное". Итак, это невероятно, однако истинно.  
Как Бог может взять грешника, высокомерного, раздражительного, нервного человека 
и сделать из него святого Божьего? Как Он может взять женщину, которая так 
опустилась, что даже собаки отвернутся от неё на улице, и сделать из неё святую 
Божью? Я не могу вам сказать. Но Он это сделал! Это парадокс. Конечно! Все великие 
дела Божьи являются парадоксами. 
ЕСЛИ БОГ С НАМИ ТОГДА ГДЕ ВСЕ ЧУДЕСА? – В31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 10, Псалтирь 57, Иезекииля 16:1-19, Римлянам 8:1-

17  



 

День 215                                  Семейный алтарь                        2 августа 

 

Кто отлучит нас от любви Божией: скорбь, или теснота, или гонение, или голод, 
или нагота, или опасность, или меч, как написано: "За Тебя умерщвляют нас всякий 
день, считают нас за овец, обреченных на заклание"? Но все сие преодолеваем 
силою Возлюбившего нас. Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни ангелы, ни 
начала, ни силы, ни настоящее, ни будущее, ни высота, ни глубина, ни другая какая 
тварь не может отлучить нас от любви Божией во Христе Иисусе, Господе нашем. 
(РИМЛЯНАМ 8:35-39) 
 

Теперь, я должен признать, что люди слишком много учатся и стараются 

продвинуться намного вперёд, слишком напряжённо думают и иногда у них 
происходит умственный упадок сил из-за такого изучения о Господе. Прекратите это! 
Вам не надо этого делать. Единственное, что вам надо сделать, — это полюбить Его, 
и, любя Его, просто идти дальше. Это верно. Это не пытаться во что-то вникнуть или 
сделать из себя того, кем ты не являешься, просто иди вперёд и пусть Бог использует 
тебя так, как Он пожелает. Отдайся Ему полностью, посвяти себя и продолжай идти 
— счастливым, воспевающим, радующимся. Это — тот путь. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У03.01.1954 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

Когда я нахожусь в миссионерской поездке, моя жена пишет мне письмо. Я люблю 

её, а она любит меня. Она пишет: "Дорогой Билл, сейчас я только что уложила детей 
спать. Я сегодня работала". Я понимаю то, о чём она пишет. Но, понимаете, я так 
люблю её, что могу прочитать прямо между строк. Я знаю, что она хочет сказать. Она 
может даже не рассказывать — я знаю, потому что я умею читать между строк. То же 
самое и с Богом. Не надо тужиться, изучать с точки зрения какой-то газеты, с какой-
то теологической точки зрения — да влюбитесь же в Него, склонитесь, чтобы Он 
действительно вошёл в ваше сердце, "любовь Божья излилась в сердце Духом 
Святым", вот тогда беритесь читать Библию, и вы увидите, как всё это станет 
появляться прямо между строк. Понимаете? Ты знаешь, о чём это Он говорит. Он не 
говорил этого в Слове в открытую. Иисус поблагодарил Отца за то, что Он "сокрыл 
всё это от глаз мудрых и разумных". Так вот, никто другой так не смог бы 
расшифровать письма моей жены, потому что как я люблю её (понимаете?), так она 
мне и пишет. Вот так и Бог пишет вам. Это между строчек, вы это расшифровываете. 
ИЕГОВА-ИРЕ ЧАСТЬ 3 – В04.04.1964 ЛУИСВИЛЛ, МИССИСИПИ, США  
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 11, Псалтирь 58, Иезекииля 16:20-43, Римлянам 

8:18-39  



 

День 216                                 Семейный алтарь                         3 августа 

 

Подай нам помощь в тесноте, ибо защита человеческая суетна. С Богом мы 
окажем силу, Он низложит врагов наших. (ПСАЛТИРЬ 59:13-14) 

 

Так вот, на юге, куда я часто езжу, я проводил там небольшой отпуск. Там, во 

Флориде живёт группа людей, старые добрые "молотильщики". Мы поехали на 
рыбалку, именно там гремучая змея укусила брата Эванса. Такое произошло впервые 
в моей жизни: мне пришлось три километра нести человека весом семьдесят три 
килограмма, он пытался помочь мне вытащить пятикилограммового окуня в 
тростнике, где прячутся крокодилы и так далее. Большая земляная гремучая змея, 
это хуже вашей рогатой гремучей змеи, укусила его в ступню, его нога просто 
отнялась. 
Он подскочил, чтобы схватить [окуня], тотчас же закричал и схватился за ногу. Я 
подошёл и увидел две дырки от ядовитых зубов, вот такие, кровь сочилась из них. 
Он сказал: "Брат Бранхам, вся эта сторона занемела и сильно болит". 
Как бы я мог нести его по болотам, он весил около семидесяти трёх килограммов, 
ростом метр восемьдесят сантиметров? За несколько месяцев до этого его брата-
грешника ужалила змея, он попал в больницу в ужасном состоянии. 
Я сказал: "О-о, брат Эванс, Боже милостивый, хорошо, что я могу сделать?" 
Я вспомнил Писание, что это было? Стучите, и отворят вам. "Я – Господь, твой Бог; 
Я – Скорый Помощник во время бедствия". Я вспомнил, как Он сказал: "Они будут 
наступать на головы змей и скорпионов и ничто не повредит им". Он кричал от боли, 
слёзы капали с его щёк, я возложил руки на его ступню, сказал: "Небесный Отец, я 
стучу в Твою дверь. У нас чрезвычайная ситуация. Смилуйся, О Боже".  
Я процитировал Писание и в тот же момент, как я произнёс это, я увидел, что он уже 
улыбался. Все боли исчезли. Мы до вечера ловили рыбу.  
Пришёл брат Уэлча, и мы рассказали ему эту историю. Его брат-грешник сказал: 
"Минутку, Уэлч. Это хорошо, если ты веришь этому, но не сходи с ума". Он сказал: 
"Знаешь, после одного укуса гремучей змеи я три месяца пролежал в больнице, а 
после этого ещё два месяца ходил с гипсом на ноге". Сказал: "Прямо сейчас обратись 
к врачу за помощью".   
Он ответил: "Послушай, брат. Возможно, ты знаешь многое. Но ты не знаешь всего. 
Если мой Бог мог сохранить мою жизнь с одиннадцати часов утра до одиннадцати 
часов вечера, Он в силах позаботиться обо мне и всё оставшееся время". 
ДВЕРЬ К СЕРДЦУ – 12.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 

 

 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 12, Псалтирь 59, Иезекииля 16:44-63, 
Римлянам 9:1-13  



 

День 217                                Семейный алтарь                          4 августа       
 

Ибо Он говорит Моисею: "Кого миловать, помилую; кого жалеть, пожалею". Итак, 
не от желающего и не от подвизающегося, но от Бога милующего. Ибо Писание 
говорит фараону: "Для того самого Я и поставил тебя, чтобы показать над тобою силу 
Мою и чтобы проповедано было имя Мое по всей земле". Итак, кого хочет, милует; а 
кого хочет, ожесточает. (РИМЛЯНАМ 9:15-18) 

 

Благодать — это то, что Бог сделал для тебя, а дела — это то, что ты делаешь для 

Бога. Абсолютно разделены. Если бы ты перестал лгать, бросил курить, перестал 
красть, прелюбодействовать, сделал всё остальное, исполнял бы заповеди и ходил в 
церковь, крестился каждое воскресенье, принимал причастие, умывал ноги святым, 
исцелял больных и делал всё остальное, если ты не рождён от Духа Божьего (не 
избран), ты - погибший! "Не от желающего или подвизающегося, но от Бога, 
являющего милость". Исав изо всех сил пытался стать христианином и не смог этого 
сделать. В Библии говорится, что он горько плакал, ища место, чтобы покаяться, и не 
смог его найти. Даже до его рождения Бог осудил его, потому что Он знал, что тот в 
сердце был отпетым мерзавцем. Бог через предузнание знал это, Он сказал: "Иакова 
Я люблю, а Исава ненавижу". Исав с виду был как джентльмен. Он оставался дома, 
заботясь о своём старом слепом папе; кормил скот и всё остальное, и был хорошим 
мальчиком. А Иаков был маменькиным сыночком, изнеженным врунишкой. Таким он 
и был! Вы должны это признать, Библия показывает это. Бегал повсюду, что-нибудь 
вытворяя; крутился около мамы. Однако Иаков, со всеми своими взлётами и 
падениями, и изнеженными выходками, у него всё равно было почтение к праву 
первородства! Вот в чём вся суть.          
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 7 ЧАСТЬ 2 – В22.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США     
 

Неважно, что происходит, Бог не потерпит поражения. Он никогда не будет 

проигравшим. Потом женщины начали рождать людей на земле. Бог, по вечной 
благодати видел, кто будет спасён, и Он призвал тебя: "Никто не может прийти ко 
Мне, если Мой Отец сначала не призовёт его. Не от желающего и не от 
подвизающегося, но от Бога, являющего милость". Ты скажешь: "Ну, я искал Бога! Я 
искал Бога!" Нет, ты — никогда! Бог искал тебя. Таким образом было в начале. Не 
Адам говорил: "О-о Отец, Отец, я согрешил. Где Ты?" Это Отец говорил: "О-о Адам, 
Адам, где ты?" Такова натура человека. Такова склонность человека. Таким уж он 
создан. "Никто не может прийти ко Мне, если Отец не привлечёт его. И все, которых 
Отец даёт Мне, (аллилуйя!), всем, кто придёт, Я дам Вечную Жизнь, и Я воскрешу их 
в последний день". Какое благословенное обетование от Бога Небес! 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 5 И 6 ЧАСТЬ 1 – У08.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 13, Псалтирь 60, Иезекииля 17:1-10, 
Римлянам 9:14-33  



 

День 218                                Семейный алтарь                          5 августа        

 

"…Итак, вот, Господь сохранил меня в живых, как Он говорил; уже сорок пять лет 

прошло от того времени, когда Господь сказал Моисею слово сие, и Израиль ходил 
по пустыне; теперь, вот, мне восемьдесят пять лет; но и ныне я столько же крепок, как 
и тогда, когда посылал меня Моисей: сколько тогда было у меня силы, столько и 
теперь есть для того, чтобы воевать и выходить и входить. Итак, дай мне сию гору, о 
которой говорил Господь в тот день; ибо ты слышал в тот день, что там живут сыны 
Енаковы, и города у них большие и укрепленные; может быть, Господь будет со 
мною, и я изгоню их, как говорил Господь". Иисус благословил его и дал в удел 
Халеву, сыну Иефоннии, Хеврон. (ИИСУСА НАВИНА 14:10-13) 
 

Десять соглядатаев вернулись и сказали: "О-о, нам невозможно преодолеть это. Да, - 

говорили, - эти большие города окружены стенами. В той стране живут исполины. Мы по 
сравнению с ними – как кузнечики. О-о, мы неудачники; мы не сможем сделать это". 
Конечно, десять против двух, те пересилили. Но Иисус и Халев стояли на Слове и сказали: 
"Мы более, чем способны сделать это". Ещё до того, как Иисус обратился к ним, Халеву 
сначала пришлось успокоить народ, заставить их успокоиться: "Стойте спокойно! Не 
бегайте туда и сюда, не прыгайте туда и сюда." Так вот, что придало Халеву такую 
уверенность несмотря на то, что противостояние было таким большим? Всё зависит от 
того, на что смотришь. Халев взирал на обетование Божье. Другие десять смотрели на 
окружающие обстоятельства. Если собираешься смотреть на окружающие 
обстоятельства, ты, несомненно, потерпишь провал. Ты никогда не должен смотреть на 
то, что окружает тебя. Что, если бы этот человек, сидящий рядом с тем мальчиком, 
находящимся в инвалидном кресле, посмотрел на своё состояние? Что, если бы этот 
замечательный человек, сидящий сзади на инвалидном кресле, посмотрел на свои 
обстоятельства? Что если бы женщина, лежащая в том кресле, откинувшись назад, 
посмотрела на обстоятельства? Что если бы эта бедная слепая женщина, облокотившаяся 
на плечо другой женщины, подумала о своих обстоятельствах? Врач сделал всё, что мог. 
Он потерпел неудачу. Он – человек, подобный мне и вам. Если будешь смотреть на 
симптомы, тогда ты с самого начала потерпишь неудачу. Христианин не смотрит на 
окружающие обстоятельства; он смотрит на Слово и стоит спокойно. Бог так сказал; это 
решает дело. Что, если бы Авраам посмотрел на свои обстоятельства? Если врач 
обследовал твоё сердце…  Диагноз врача убивает больше людей, чем всё остальное. Врач 
обследовал твоё сердце и сказал: "Ты можешь умереть в любой момент, у тебя шумы в 
сердце". Это верно. Если ты прислушаешься к этому, тогда ты с самого начала побеждён. 
Смотри на то, что сказал Бог!  Так вот, что, если бы Халев сказал: "О-о да, сопротивление 
велико. У нас даже нет необходимых орудий для битвы. Только посмотрите на эти стены; 
как мы вообще проникнем через стены? Нас сотня, а их – десять тысяч. Нас меньшинство. 
Мы вообще не воины. Мы даже не единый народ. Мы просто кучка крестьян-рабов. Нас 
даже не признают народом". Однако Халев смотрел только на одно. Перед тем, как они 
вышли из Египта, Бог сказал: "Я отдал вам эту землю". Так что Халева не заботило, какими 
были обстоятельства. Он смотрел на то, что сказал Бог. Именно так ты должен поступать 
в этот вечер. Не смотри на обстоятельства; смотри на то, что сказал Бог. Во внимание 
принимается Божье обетование. 
СТОЙТЕ СПОКОЙНО – 18.05.1957 САСКАТУН, САСКАЧЕВАН, КАНАДА              

 
 
 Чтение Библии: Иисуса Навина 14, Псалтирь 61, Иезекииля 17:11-24, 
Римлянам 10  



 

День 219                                Семейный алтарь                          6 
августа         
 

Боже! Ты Бог мой, Тебя от ранней зари ищу я; Тебя жаждет душа моя, по Тебе 
томится плоть моя в земле пустой, иссохшей и безводной, чтобы видеть силу Твою и 
славу Твою, как я видел Тебя во святилище: ибо милость Твоя лучше, нежели жизнь. 
Уста мои восхвалят Тебя. Так благословлю Тебя в жизни моей; во имя Твое вознесу 
руки мои. (ПСАЛТИРЬ 62:2-5) 

 

Однажды я попал на вечеринку, вообще-то это была не вечеринка; это 

происходило в компании, где мы продавали лампы. Там произносили речь. Мы были 
в Луисвилле, штат Кентукки, в компании по обслуживанию, в которой я работал, я 
продал больше лампочек, чем все остальные. Вот так они проводили время; там 
организовали небольшой торжественный обед. После того, как это закончилось, 
отодвинули столы и устроили танцы. На танцы пришли какие-то девушки. Когда всё 
было готово, мой начальник сказал мне: "Билли, постой у двери; у нас будет немного 
настоящего веселья". 
Я спросил: "Что это за настоящее веселье?" 
Ответил: "Ты не против постоять у двери? Я знаю, что ты не любишь танцы, а эти 
люди собираются потанцевать". 
Я спросил: "Ладно, я могу подождать снаружи?" 
Ответил: "Тебе решать". 
Я сказал: "Хорошо". В тот момент, как я пошёл туда, молодая девушка выбежала вот 
так, и понеслась, начала вести себя как безумная, её юбчонка так и мелькала. Я 
подумал: "А ведь это чья-то дочь". Я всего лишь минуту постоял у двери и 
разглядывал. Я подумал: "О Боже! Она действительно привлекательная девушка. 
Разве это не позор — сделать идола из какого-нибудь мужчины. Ведь, может быть, 
какой-нибудь хороший проповедник, чьё-то утешение, или какой-нибудь хороший 
рабочий, приходит вечером в свой домик, у них маленькие детки, они берут их на руки, 
играются с ними и живут правильной жизнью. Может быть её мама – Христианка". Она 
стала носиться, приставала ко всем мужчинам. Она подбежала и ко мне. Спросила: 
"Хочешь потанцевать?" 
Я ответил: "Да мэм. Конечно, хочу!" 
Она сказала: "Пошли!" Пошла впереди меня, я сказал: "Минутку". Я держал её; она 
была очень миниатюрной, чтобы вырваться от меня. Я держал её за руку, сказал: "Я 
всегда поступаю одинаково. Перед тем, как приступить к любому делу, я всегда 
молюсь. Ты помолишься со мной? Склоним головы". Я продолжал держать её за руку. 
Она ничего не могла с этим поделать, и мы в несколько минут всё там расстроили. 
Конечно! Джазовый оркестр перестал играть, музыканты собрали свои инструменты 
и ушли. Я сказал: "Мистер Хансон, если хотите, можете меня уволить". 
Он возразил: "Нет, Билли, ты поступил правильно". 
Вот оно! Жизнь не в этом. О-о, восхитительная благодать. Пусть та Жизнь сойдёт на 
меня. 
ЖАЖДА ЖИЗНИ – 04.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
Чтение Библии: Иисуса Навина 15:1-30, Псалтирь 62, Иезекииля 18:1-13, 
Римлянам 11:1-12  



 

День 220                                Семейный алтарь                          7 августа        

 

Ибо не хочу оставить вас, братия, в неведении о тайне сей, - чтобы вы не мечтали 
о себе, - что ожесточение произошло в Израиле отчасти, до времени, пока войдет 
полное число язычников; и так весь Израиль спасется, как написано: "Придет от Сиона 
Избавитель, и отвратит нечестие от Иакова…" (РИМЛЯНАМ 11:25-26) 

 

Пока Бог не закончит с язычниками, Израиль ослеплён. Они ушли в грех и в 

преступления против Бога, потому что Бог ослепил их глаза, чтобы привить нас. Вы 
понимаете это? Теперь, 26-й стих.  

И так весь Израиль спасётся. 
Бог намеренно ослепил их, ради вас и меня. Они не могут увидеть, потому что Бог 
ослепил их. Весь Израиль, истинный Израиль спасётся. Что сказал ангел? Слава! 
"Прекратить преступление Израиля! Я пришёл сказать тебе, что наступит время, 
когда прекратится преступление Израиля". Бог отсечёт ту дикую ветвь и снова 
привьёт туда настоящую ветвь. О-о, моё сердце иногда колотится, когда вижу этих 
бедных, несчастных людей, которые отсечены, не зная, куда они идут; и подумайте, 
что Бог, в Своей милости, сделал это, чтобы я мог спастись. Ослепил их глаза к 
Мессии, закрыл их уши, чтобы они не услышали Его, хотя смотрели прямо на Его 
чудеса, смотрели на Его чудеса и на всё то, что Он делал. В Матфея, думаю, 12-я 
глава, или 8-я, или 12-я глава, сказано: "Хотя многие чудеса Иисус совершил, но они 
всё равно не поверили". Потому что Бог сказал: "Глазами смотрят и не видят, и ушами 
слушают, и не слышат: не увидят глазами и не услышат ушами, чтобы Я не обратил 
их". Но чтобы мы получили шанс, Он задвинул завесу перед глазами Своих детей, 
прогнал Своих же детей от стола и обрёк их на Духовную бедность, чтобы Он смог 
найти…чтобы мы получили шанс на жизнь, даруя нам Жизнь. 26-й стих, снова. И так 
весь Израиль спасётся, как написано: "Придет от Сиона Избавитель и отвратит 
нечестие от Иакова". Да, однажды Он придёт к горе Сион, на Елеонскую гору, они 
узнают Его, и весь Израиль узнает, что это Он. С язычниками, с той привитой веткой 
тогда будет закончено. Бог возьмёт собранные с неё плоды. 
ШЕСТИКРАТНАЯ ЦЕЛЬ ПОСЕЩЕНИЯ ДАНИИЛА ГАВРИИЛОМ – В30.07.1961 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
  

Чтение Библии: Иисуса Навина 15:31-63, Псалтирь 63, Иезекииля 18:14-32, 
Римлянам 11:13-36  



 

День 221                                Семейный алтарь                          8 августа       

 

Итак, умоляю вас, братия, милосердием Божиим, представьте тела ваши в жертву 
живую, святую, благоугодную Богу, для разумного служения вашего, и не 
сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам 
познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная. (РИМЛЯНАМ 12:1-
2) 
 

Так вот, "преображающая". Я раньше работал на компанию, оказывавшую 

коммунальные услуги, где у нас были преобразователи [трансформаторы]. А 
"преобразить", так вот, это слово, само слово означает "преобразить", означает, что 
нечто было изменено из одного в другое. Так как следующие сорок пять минут или 
час я хочу говорить о преобразовании, я хочу использовать этот отрывок. Может быть, 
я скажу здесь то, что покажется очень необычным. Как Брат Лео недавно сказал, 
возьмите это и просто немного изучите. Подумайте об этом какое-то время. 
Преобразоваться — это измениться и стать чем-то другим. Как головастик 
преобразовывается из головастика в лягушку, понимаете? Раньше он выглядел как 
рыбка. Он плавает, у него головка, хвост и всё точно, как у рыбы. Потом, через 
некоторое время, он начинает терять. Он теряет хвост и преобразовывается из одной 
особи в другую. Мне кажется, это Павел и имел в виду, когда он сказал: 
"Преобразуйтесь обновлением". Давайте посмотрим. Позвольте мне сказать это 
правильно. "И не сообразовывайтесь (вы знаете, что такое сообразоваться), не 
сообразовывайтесь с этим миром, но преобразовывайтесь обновлением ума вашего". 
Обновление ума вашего - отложи в сторону всё то, что ты раньше любил и ценил и 
преобразуйся в нечто другое. Из того, кем ты когда-то был, в того, кем ты являешься 
сейчас, понимаете, "обновлением ума вашего, дабы познать, что есть благая, угодная 
и совершенная воля Божья". О-о, вот что мы все хотим знать - как это сделать, 
понимаете. Вот мы здесь, мы любим Его, Он нас спас. Теперь мы хотим знать, что 
делать. Сегодня мы пытаемся сделать шажок, чтобы подняться чуточку выше. 
СИЛА ПРЕОБРАЖЕНИЯ – У31.10.1965 ПРЕСКОТТ, АРИЗОНА, США 

 
 
 

 
 
 

  
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 16, Псалтирь 64, Иезекииля 19, Римлянам 12  



 

День 222                                 Семейный алтарь                         9 августа         
 

Воскликните Богу, вся земля. Пойте славу имени Его, воздайте славу, хвалу Ему. 
(ПСАЛТИРЬ 65:1-2) 
 

He так давно здесь мы с Братом Фредом и с Братом Томом, и некоторые с нами 

пошли в известную баптистскую церковь в городе Тусоне, посмотреть, не найдём ли 
мы что-нибудь такое, что, может быть, дало бы нам свежее чувство. Служитель 
сказал что-то о людях в Египте, когда они ушли, они ели чеснок и всё такое, они хотели 
вернуться назад и есть это. Сказал: "Это похоже на сегодняшних людей". И мы все 
вместе сказали: "Аминь!" Я никогда не видел таких людей! Вся церковь перестала 
смотреть на проповедника и оглянулась назад, чтобы посмотреть, кто это сказал 
"аминь". Как будто до смерти напугались. Они не знали, что это такое. Когда Давид 
сказал: "Соделай Господу радостный шум. Восхвали Его на арфах! Хвали Его на 
псалтири! Всё дышащее да хвалит Господа. Восхвалите Господа!" Бог радуется в 
Своих людях. Пусть эти наученные говорят: "Аминь", когда что-нибудь говорится 
правильно. Почему бы не обратиться от этих систем и водоёмов мира к верной 
системе Божьей, которая есть артезианский колодец, Иисус Христос? Почему бы не 
повернуться к Нему, где Бог — наш обильный запас радости, наш обильный запас 
хвалы, наш обильный запас в удовлетворении? Успокоение нервов моих приходит от 
Бога. Когда я терзаюсь, я нахожу моё удовлетворение во Христе, не в сигарете, не в 
вещах этого мира, не прилепляясь к какому-нибудь учению; но нахожу в Нём, в 
обетованном Слове, которое Он сказал: "Если Я уйду, Я приду опять, чтобы принять 
тебя". В этом я нахожу свою радость. Он — моя Радость. 
РАЗБИТЫЕ ВОДОЁМЫ – В26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 17, Псалтирь 65, Иезекииля 20:1-12, Римлянам 13  



 

День 223                               Семейный алтарь                         10 августа         

 

Ты имеешь веру? Имей ее сам в себе, пред Богом. Блажен, кто не осуждает себя 
в том, что избирает. А сомневающийся, если ест, осуждается, потому что не по вере; 
а все, что не по вере, грех. (РИМЛЯНАМ 14:22-23) 

 

Послушайте! Не так давно я проповедовал в церкви, сказал: "Красть – это не грех. 

Лгать – это не грех. Совершать прелюбодеяние – это не грех". Я не мог продолжать 
дальше, так как одна освящённая мамаша-методистка, знаете, поднялась и спросила: 
"Почтенный Бранхам, тогда что вы называете грехом?" 
Я сказал: "Всё это не грех. Неверие – это грех. А это – атрибуты греха. Вы делаете 
всё это потому, что вы не верите". Твоё неверие в Иисуса Христа побуждает тебя 
делать всё это. Ты можешь лгать, красть. Но будучи верующим, ты этого не делаешь. 
Понимаете? Верно!  
Иисус сказал: "Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего Меня имеет Жизнь 
вечную". Ты можешь сказать, что ты веришь. Ты можешь пытаться подражать 
верующему. Но когда Ты действительно веришь, это решает всё. Вот так! Только два 
действия: вера и неверие. Душе сверхъестественного человека даны только эти два 
чувства. 
У естественного человека есть пять чувств. У души сверхъестественного человека 
есть два чувства. Это вера или неверие. У тебя должно быть одно из них. Если ты 
сегодня наполнен верой, ты - Христианин. Если ты наполнен неверием, ты не 
Христианин. 
Не имеет значения, может быть, ты не совершил в жизни ничего плохого, насколько 
ты знаешь, ты всё равно грешник, потому что ты родился во грехе. Не имеет значения, 
что ты совершил. Ты можешь быть уличной проституткой. Если в своём сердце ты 
веришь, что Иисус Христос – Сын Божий, раскаялся и принял Его как своего 
Спасителя, ты – Христианин и верующий. Это верно! Понимаете?  
Если сегодня вечером ты пришёл как верующий, ты уйдёшь исцелённым. Если ты 
пришёл как неверующий, ты уйдёшь в том же состоянии, в каком и пришёл. Это верно. 
Вы согласны? Просто имейте веру. 
БЕЗУСЛОВНЫЙ ЗАВЕТ, КОТОРЫЙ БОГ ЗАКЛЮЧИЛ СО СВОИМ НАРОДОМ – 
06.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 

 

 
 
  
 
 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 18, Псалтирь 66, Иезекииля 20:13-29, Римлянам 

14  



 

День 224                                Семейный алтарь                        11 августа        

 

Ты взошел на высоту, пленил плен, принял дары для человеков, так чтоб и из 
противящихся могли обитать у Господа Бога. Благословен Господь всякий день. Бог 
возлагает на нас бремя, но Он же и спасает нас. (ПСАЛТИРЬ 67:19-20) 
 

Ветхозаветные святые вошли в Его Присутствие, рай упразднён. Ветхозаветные 

святые взошли при Его громком голосе, когда Он вскричал и испустил дух. А почему? 
Жертва, умилостивление за их грехи, которое они ожидали, веруя, что придёт 
совершенный Агнец, они приносили жертву, агнца. Когда Он умер и испустил дух, Он 
вскричал громким голосом, и ветхозаветные святые пробудились. Здесь обратите 
внимание на крик и голос — то же самое при Его Пришествии. Понимаете? "Испустил 
дух". Когда это произошло, Жертва оказалась совершенной и рай опустошился. 
Ветхозаветные святые вернулись на землю, ходили по земле и вошли с Ним при Его 
восхищении. Давид сказал: "Поднимитесь, врата вечные, и будьте подняты. Он 
пленил плен, дал дары человекам", — и ветхозаветные святые вошли вместе с Ним. 
Они спросили: "Кто этот Царь праведности?" "Господь Славы, сильный в воинстве, 
сильное воинство". Вот они входят, маршируя. Иисус пленил плен, и вот Он идёт с 
ветхозаветными святыми. Вошёл Там в новые ворота и сказал: "Поднимитесь, врата 
вечные, и будьте подняты. Пусть войдёт Царь Славы". Изнутри раздался голос, 
спросил: "Кто Царь Славы?" "Господь, сильный в брани". Врата распахнулись. Иисус, 
Победитель, пленил плен, тех, кто верил в Него, и к кому приходило Слово. Там 
лежали ветхозаветные святые в ожидании — Он пленил плен, взошёл на Высоту, 
забрал ветхозаветных святых и вошёл. Одно восхищение уже прошло. Следующее 
Восхищение происходит во Втором Фессалоникийцам — Церковь, Невеста должна 
воскреснуть, должна восхититься во Славу. "Мы, оставшиеся в живых, то есть те тела, 
оставшиеся на земле, не предупредим (или не воспрепятствуем) усопшим, потому что 
труба Божья прозвучит прежде, и мёртвые во Христе воскреснут". Понимаете? "А мы, 
оставшиеся в живых, будем восхищены вместе с ними".  
ВОСХИЩЕНИЕ – 04.12.1965 ЮМА, АРИЗОНА, США 

 
 

 
 
 
 
 
   

 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Иисуса Навина 19:1-23, Псалтирь 67, Иезекииля 20:30-49, 

Римлянам 15:1-14  



 

День 225                                Семейный алтарь                        12 
августа        

 

Чужим стал я для братьев моих и посторонним для сынов матери моей, ибо 
ревность по доме Твоем снедает меня, и злословия злословящих Тебя падают на 
меня… (ПСАЛТИРЬ 68:9-10) 
 

Доктор Браун шёл по улице. Он сказал: "Привет, Билли". 

Я ответил: "Привет, Доктор Браун". Так вот, он – методистский проповедник, 
приятный, замечательный человек. Он спросил: "Как поживаешь в это утро?" Я 
ответил: "Прекрасно, замечательно". Он спросил: "Вы, баптисты, хорошо проводите 
время, не так ли?" Я ответил: "О да! У нас просто…" Он спросил: "Билли, как тебе 
удаётся собрать толпу людей в воскресенье вечером?" Я ответил: "Я даю им пилюли". 
Спросил: "Какие пилюли?" Я ответил: "Пилюли Евангелия". Понимаете?  Так вот, он 
сказал: "О-о, ты так и не освободился от своих южных штучек". Я сказал: "Нет-нет, 
верно!" Он сказал: "Знаешь что, Билли? У меня в церкви пятьсот членов. Я рассылаю 
пятьсот карточек, согласно которым люди берут на себя обязательство посещать 
воскресную школу в течение шести месяцев в году. Они подтверждают своё 
обязательство посещать воскресную школу шесть месяцев в году". Спросил: "Знаешь, 
сколько человек откликнулось?" Я ответил: "Понятия не имею, брат Браун". Так вот, 
это приятный человек, так точно, я верю, что он – настоящий, истинный муж. Не 
думаю, что он имеет Святого Духа, но хочу сказать следующее: думаю, что он верит 
в то, что проповедует, и он до сих пор остаётся верным этому. Подобно как один 
чернокожий человек ел арбуз, он съел один кусочек, его спросили: "Ну как, Моше?" 
Он ответил: "Это было хорошо, но это же не всё". Примерно так это и происходит, 
понимаете? Итак, с тем, насколько он продвинулся, всё было в порядке, но он не 
прошёл дальше. Я спросил: "Брат Браун, сколько человек откликнулось?" Он сказал: 
"В прошлое воскресенье откликнулось двое. Что ты думаешь об этом?" Я сказал: "Что 
ж, брат Браун, это плохо". Я сказал: "Знаете что, брат Браун; хочу рассказать вам о 
том, что произошло недавно. Я приехал в Нью-Олбани". А я тогда жил в 
Джефферсонвилле. Я сказал: "Я был в Нью-Олбани (на расстоянии всего лишь пяти 
километров), – сказал, - я отключал электричество человеку, который не заплатил за 
него. Я поднялся и постучал в дверь", - рассказал ему об одной девушке. Эта девушка 
была настолько захвачена музыкой, что после разговора со мной, она, танцуя, пошла 
дальше, музыка так воздействовала на неё, что она, в плавном движении послала 
воздушный поцелуй Клейтону Мэтту Митчеллу или как там его звали на этом "Клочке 
Сассапариля". Я спросил: "Вы думаете, что ей необходимо подписывать карточку, 
чтобы пойти на танцы в субботу вечером?" Он ответил: "Ну-у, нет!" Я сказал: "Она бы 
заложила в ломбарде всю свою одежду, чтобы пойти туда". Верно! "Почему?"  Я 
сказал: "Потому что она одержима духом танца". Добавил: "Так вот, брат Браун, 
простите моё невежество, не подумайте, что я хочу сказать вам нечто обидное, но 
сейчас я вам кое-что скажу". Понимаете? Я сказал: "Если бы те люди любили Бога так 
же, как та девушка любит танцевать, они бы пришли в церковь; вам не пришлось бы 
раздавать никаких карточек, чтобы завлечь их туда". 
БАЛЬЗАМ В ГАЛААДЕ – 18.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, США                         

 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 19:24-51, Псалтирь 68, Иез. 21:1-17, Рим. 15:15-33   



 

День 226                                Семейный алтарь                        13 августа         

 

И сказал Господь Иисусу, говоря: Скажи сынам Израилевым: "Сделайте у себя 
города убежища, о которых Я говорил вам чрез Моисея, чтобы мог убегать туда 
убийца, убивший человека по ошибке, без умысла; пусть города сии будут у вас 
убежищем от мстящего за кровь…" (ИИСУСА НАВИНА 20:1-3) 
 

Так вот, в Ветхом Завете, Бог видел, что некоторые из этих бед причинялись без 

умысла. Поэтому, если ты чист и невиновен, у Бога есть для тебя выход. Итак, если 
один человек убивал другого сознательно, преднамеренно, то он пропал. Он не мог 
войти в то место. Но если он сделал это случайно, не желая этого сделать, для этого 
был усмотрен город-убежище. Один был в Рамофе Галаадском. И, кажется, Иисус 
Навин поставил такие города-убежища в четырёх местах.   
Так вот, люди могли приходить в этот город-убежище. Если он случайно совершал 
какой-то проступок (он этого не хотел), он шёл к городу убежища и подходил к 
воротам. Привратник спрашивал его, зачем тот пришёл, какова причина его прихода. 
Затем его дело представлялось в суде. Если его дело рассматривалось у ворот, и 
этого человека признавали невиновным, он сделал это неумышленно, тогда этого 
человека пускали в город, как в место убежища. Тогда враг не мог его достигнуть. А 
если он солгал и, совершив преступление, приходил в город-убежище, даже если он 
держался за рога жертвенника, его враг имел преимущество и право оттащить его от 
того жертвенника и убить его. Так точно. Потому что он совершил это умышленно, и 
он должен был понести наказание. Так вот, это было не так просто. Конечно, этот 
человек нервничал, ещё бы, каких-нибудь десять человек гонятся за тобой. Где-то, у 
каждой скалы, у каждого холма, у каждого куста — враг, кто-то поджидал его в засаде. 
Он нервничал. А затем, как только он попадал в город, он мог перевести дух. Он был 
в безопасности. Он был в порядке, потому что для него было устроено усмотренное 
место, Богом усмотренный путь, чтобы невиновный человек не был умерщвлён, а был 
освобождён от вины убийства, потому что он совершил это без умысла. Так вот, это 
в том случае, если он не хотел этого сделать. А если он сделал это сознательно, что 
ж, ему приходилось претерпевать обстоятельства. Но если он сделал это 
умышленно, у него не было шанса.  
В наши дни существует два класса людей. Позвольте сказать вот что: в наши дни в 
мире есть мужчины и женщины, брат Руддель, которые на самом деле не хотят 
делать то, что они делают. В наши дни в мире есть мужчины и женщины, которые не 
хотят грешить. Я им сочувствую. Они не хотят делать ничего плохого, но они делают. 
Их вынуждают это делать. Итак, для человека, который желает поступать правильно, 
есть место. Есть место выпустить давление. 
ВЫПУСКАЙТЕ ДАВЛЕНИЕ – В13.05.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 

 
 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 20, Псалтирь 69, Иезекииля 21:18-32, Римлянам 16  



 

День 227                                Семейный алтарь                        14 августа         
 

На Тебя, Господи, уповаю, да не постыжусь вовек. По правде Твоей избавь меня 
и освободи меня; приклони ухо Твое ко мне и спаси меня. Будь мне твердым 
прибежищем, куда я всегда мог бы укрываться; Ты заповедал спасти меня, ибо 
твердыня моя и крепость моя - Ты. (ПСАЛТИРЬ 70:1-3) 
 

В хождении, в разговорах, в делах, в общении и во всём ставь Слово Божье на 

первое место. Скажешь: "Думаю, пойду сегодня вечером, эти танцы никому не  
повредят". Сможешь ли ты взять с собой ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ? Понимаете? 
Понимаете? "Думаю, что если смогу провернуть это дельце, о-о, оно только чуточку 
сомнительное". А можешь ли ты сказать на это ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ? 
Понимаете? Всегда ставь Его на первое место, будь под защитой, ибо Он - наша 
крепость, укрепление.  
Для того, чтобы поверить дьявольской лжи, сначала надо проигнорировать и 
отвергнуть Божью Истину, прежде чем можно поверить дьявольской лжи. Вы когда-
нибудь об этом задумывались? Прежде, чем поверить лжи, сначала надо отвергнуть 
Истину. Теперь позвольте мне здесь сказать кое-что о вас, христианах. Не 
останавливайтесь рядом с дьяволом ни на секунду. Не останавливайся, чтобы 
порассуждать над Этим. Когда начинаешь рассуждать над Этим, дьявол тут как тут. 
Нельзя рассуждать о Боге. Бога нельзя понять. Богу надо просто верить. Понимаете? 
Я не могу объяснить Бога. Никто не может. Многого я не могу объяснить. Но 
единственное, я просто верю Этому, потому что Он так сказал. Так вот, никто из нас 
не может Этого объяснить. Не пытайтесь Этого объяснить. Не связывайтесь с 
неверующими, которые говорят: "Ну, Джуниор, послушай, твой пастор, я слышу, что 
он там молится за больных. Вы там все с ума посходили. Божественного исцеления 
не существует". Скажи: "Хорошо, тогда для тебя его не существует. Ты — 
неверующий". И просто иди дальше! Понимаете? Оно только для верующих. 
Понимаете?  "Ну, вы все говорите, что получили Святого Духа. Святого Духа не 
существует". Скажи: "Тогда Он не для тебя. Он для меня". Просто иди дальше. 
Понимаете? Не рассуждай. Не пытайся над Этим рассуждать. Этому нет объяснений. 
Ты просто веришь Этому. Когда становишься христианином, ты становишься под 
власть Слова Божьего. Понимаете? Итак, вот твоя крепость, безопасное место. О-о, 
вот это да! Каждое обетование в Нём принадлежит тебе. Единственное, что нужно 
сделать, — это просто протянуть руку, получить это, и идти с этим дальше. "Откуда 
ты знаешь, что это подействует?" Я не знаю, как это будет действовать. "Объясни 
мне". Я не знаю. Единственное, что я знаю, — это то, что Бог дал Своим детям самое 
лучшее средство нападения, которое только может быть, самое лучшее, чем можно 
атаковать, потому что Он знает действия врага.   
ПРОТИВОСТОЯНИЕ МЕЖДУ БОГОМ И САТАНОЙ – В31.05.1962 КЛАРКСВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 21, Псалтирь 70, Иезекииля 22:1-22, 1 Коринфянам 

1:1-17  



 

День 228                                Семейный алтарь                        15 августа        

 

Но Бог избрал немудрое мира, чтобы посрамить мудрых, и немощное мира 
избрал Бог, чтобы посрамить сильное; и незнатное мира, и уничиженное, и ничего не 
значащее избрал Бог, чтобы упразднить значащее для того, чтобы никакая плоть не 
хвалилась пред Богом. (1 КОРИНФЯНАМ 1:27-29) 
 

Иногда Бог совершает нечто, кажущееся людям очень странным. Вы когда-нибудь 

думали о том, как Бог берёт нечто незначительное и ставит в тупик сильного и 
мудрого. Моисей был обучен военному искусству и наполнен всеми знаниями египтян. 
Сын дочери фараона, согласно его пониманию, – наследник престола, однако он 
знал, что Бог призвал его. Когда он попытался действовать на основании образования 
и способностей, что произошло? Он вышел к своим братьям-израильтянам и увидел, 
как они тяжело работают. Когда он увидел, что египтянин бьёт одного еврея из 
братьев его и узнав, что вокруг никого нет, он убил египтянина. Так вот, муж Божий не 
должен оглядываться и обращать внимание на то, смотрит на него кто-нибудь или 
нет.  
Пять минут, проведённые в присутствии Божьем, дали ему больше знаний о Боге и 
подготовили его лучше, чем восемьдесят предыдущих лет. Брат, нам не нужно много 
теологии. Сегодня мы нуждаемся в "коленологии". Это верно! Пять минут, 
проведённые в Присутствии горящего куста. Сорок лет, проведённых в пустыне, 
истекали. В течение восьмидесяти лет он убегал от призвания. Пять минут в 
присутствии Божьем, и он был готов идти. Вот вам, пожалуйста! 
Вот он идёт. Восьмидесятилетний старик, борода свисает до пояса, ветер дует, в руке 
палка, жена сидит на муле с двумя детьми на коленях. Кто-то спросил бы: "Моисей, 
куда ты идёшь?"  
"Я иду завоёвывать Египет". Вторжение одного человека. Да, плотской разум скажет: 
"Безумец". В то время весь мир был под пятой Египта, в армии которого были десятки 
тысяч воинов-всадников и колесниц. Подобно тому, как кто-то сказал бы: "Я иду 
завоёвывать Россию". Вот он идёт. Вы можете вообразить себе такое? О-о, вот идёт 
Моисей, худые морщинистые руки, пастушья палка в руке, тащит своего мула, жена 
сидит на муле с двумя детьми на коленях, и просто воспевают хвалу Богу. Кто-то мог 
бы спросить: "Моисей, куда ты идёшь?" 
"Иду завоёвывать Египет". Почему? Он не боялся. Он не научился этому в какой-то 
семинарии. Он не научился этому, читая какие-то книги, но он побывал в присутствии 
горящего куста. Всё дело в том, что он совершил это. Не то, что он просто сказал, но 
он пошёл и совершил это. Он пошёл туда, уничтожил силу Египта, вторжение одного 
человека, он побывал в присутствии Божьем, и это решило всё. 
АВРААМ – 08.12.1956 БРУКЛИН, НЬЮ-ЙОРК, США 
 

 
 

 
 

 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 22, Псалтирь 71, Иезекииля 22:23-31, 1 

Коринфянам 1:18-31  



 

День 229                                Семейный алтарь                        16 августа         

 

И когда я приходил к вам, братия, приходил возвещать вам свидетельство Божие 
не в превосходстве слова или мудрости, ибо я рассудил быть у вас незнающим 
ничего, кроме Иисуса Христа, и притом распятого, и был я у вас в немощи, и в страхе, 
и в великом трепете. И слово мое, и проповедь моя не в убедительных словах 
человеческой мудрости, но в явлении Духа и силы, чтобы вера ваша утверждалась 
не на мудрости человеческой, но на силе Божией. (1  КОРИНФЯНАМ 2:1-5) 
 

Павел сказал: "Я не приходил к вам с убедительными словами человеческой 

мудрости, чтобы ваша вера строилась не на мудрости человеческой, но я пришёл к 
вам в силе и проявлении Святого Духа, чтобы ваша вера могла основываться на 
Боге". Аминь! Сегодня люди хотят сделать из этого начальную школу: чтение, 
чистописание и арифметика. 
Когда я прилетел в Африку, находился среди моих чернокожих братьев, что они 
узнали? Чтение, чистописание и арифметика не имеют к этому никакого отношения. 
Именно поэтому в Дурбане, Южная Африка, Бог вошёл в среду людей, когда они 
увидели настоящее истинное проявление и после одного призыва к алтарю тридцать 
тысяч человек приняли Христа. Это написано в книге. Понимаете? Верно!  
В Бомбее, Индия, на том собрании присутствовало около пятисот тысяч человек. 
Трудно сказать, сколько человек пришло туда. Это также не чтение, чистописание и 
арифметика. Этим к Богу никого не приведёшь. Это Евангелие пришло не только в 
Слове, но в силе и в проявлениях Святого Духа. Иисус сказал: "Идите по всему миру 
и проповедуйте Евангелие. Эти знамения будут сопровождать верующих". Требуется 
нечто большее, чем просто обучение Слову; требуется проявление этого Слова, 
чтобы эти знамения сопровождали (это верно!), Бог, проявляющий Себя. Кто-то 
сказал: "Хорошо, я хочу, чтобы ты сделал то и это". Ладно, брат, я предпочёл бы 
оставаться здесь, сделать что-то правильное, даже совершая ошибки, чем лишать 
людей последней надежды на исцеление, которая у них осталась.   
Скажем, вы любите человечество и в то же время лишаете их всего этого, любите 
отдавать, хотите дать молока умирающему ребёнку, а вместо этого забираете это у 
него. Это неправильно. Что-то здесь не в порядке. 
НО ОТ НАЧАЛА НЕ БЫЛО ТАК – 11.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 23, Псалтирь 72, Иезекииля 23:1-16, 1 Коринфянам 

2  



 

День 230                                Семейный алтарь                        17 августа        

 

…Итак, бойтесь Господа и служите Ему в чистоте и искренности; отвергните 
богов, которым служили отцы ваши за рекою и в Египте, а служите Господу. Если же 
не угодно вам служить Господу, то изберите себе ныне, кому служить, богам ли, 
которым служили отцы ваши, бывшие за рекою, или богам аморреев, в земле которых 
живете; а я и дом мой будем служить Господу. (ИИСУСА НАВИНА 24:14-15) 
 

Бог даёт сделать выбор и вам. "Выбирай в этот день, кому ты будешь служить". В 

Эдемском саду было дерево познания и Дерево Жизни. Человеку была дана 
привилегия выбрать из двух то, что он желал. То же самое и сегодня. Вам дана 
привилегия, свободный моральный выбор — выбрать то, что вы хотите. Я советую не 
смотреть на современные вещи, окружающие вас, на популярность и роскошь, 
которые могли бы у вас быть. Лучше выберите верою Его, Который даёт обещание, 
что однажды Он придёт и исправит всякую неправду, даст вам вечную Жизнь и 
воскресит вас. Даже если выберешь путь с немногими презренными Господними, 
сделай этот выбор. Если кругом проблемы, если проблемы в стране, если проблемы 
в церкви, если проблемы дома — неважно, где они — сделай выбор: "Верою я буду 
служить Богу. Я смирю своё сердце в Его присутствии. Я пойду с Божьими детьми. Я 
вижу, что они - презренные и отверженные, изгнанные и высмеянные, но я всё равно 
буду исполнять свой долг. Я буду оставаться верным. Когда они будут плакать, я буду 
плакать с ними. Когда они будут скорбеть, я буду скорбеть с ними. Как они живут, так 
и я буду жить". Как Руфь сказала Ноемини: "Твои пути будут моими путями. Мои пути 
будут твоими путями. Где ты живёшь, там и я буду жить. Куда ты пойдёшь, туда и я 
пойду. Бог, Которому ты служишь, да будет моим Богом". Сделай этот выбор, даже 
если это сдерёт шкуру с твоей совести, с твоего мышления, что ты кого-то из себя 
представляешь. Сдери с себя шкуру и выбери путь в числе немногих презренных 
Господа и оставайся верным на поприще служения и на своём посту.  
Лот оглянулся по сторонам, сказал: "У меня есть выбор". Он посмотрел в сторону 
Содома. Он увидел, что те хорошие травянистые поля были лучше того, что видел 
Авраам, и где находился Авраам. Он увидел возможности пасти свой скот, чтобы скот 
был тучнее и лучше.  
Надеюсь, что я никого не обижаю. Но такая позиция была у очень многих 
проповедников, идущих на компромисс с Евангелием, считающих, что они заработают 
на этом больше денег. Талон на обед! Мне лучше жить на бесплодной земле, пить из 
ручья и питаться сухарями, чем идти на компромисс с убеждением моей веры в Слово 
живого Бога. 
ВЕРОЮ МОИСЕЙ - У20.07.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 

 

 
 
 
 
 
Чтение Библии: Иисуса Навина 24, Псалтирь 73, Иезекииля 23:17-27, 1 

Коринфянам 3  



 

День 231                                Семейный алтарь                        18 августа        

 

Итак, каждый должен разуметь нас как служителей Христовых и домостроителей 
тайн Божиих. От домостроителей же требуется, чтобы каждый оказался верным. (1 
КОРИНФЯНАМ 4:1-2) 
 

Никакая плоть не может хвалиться перед Богом. Если кто и может хвалиться, так 

это Иисус. Но Он сказал: "Это не Я совершаю дела; Мой Отец, живущий во Мне, Он 
совершает дела". Это верно? 
Они сказали: "Мы верим Богу". 
Он сказал: "Если вы верите Богу, верьте также и в Меня". Так вот, когда ангел пришёл 
к Его слуге, Он сказал: "Если ты побудишь людей поверить тебе". Так вот, здесь есть 
трудность. "Если ты побудишь людей поверить тебе…" Сколько из вас верят Богу? 
Все вы, разве не так? Вы верите в Христа, верите в Святой Дух. 
Так вот, сегодня это не вопрос. Я рад, что вы делаете это. Это делает вас 
христианином. Но это не то, к чему я пытаюсь вас привести. Я доберусь до этого, 
когда сделаю призыв к алтарю. Сначала вы должны поверить. Если у вас не 
установлена связь с людьми, вы никогда этого не узнаете.  
Но, поскольку вы верите в это, вы должны верить тому, что я говорю вам Истину, а 
то, что я говорю, является Истиной. 
Иисус не мог совершить сверхъестественных дел, потому что люди не верили Ему. 
Те же люди, которые верили в Бога, распяли Его. Это верно? Не имеет значения, 
насколько они верили в Бога, они были очень религиозными, законниками. Очень 
религиозные. Они верили в Бога. Но поверить в Него, о-о нет. Угу. Понимаете? Это 
было уж слишком. Человек? Они не могли поверить никакому человеку. Они могли 
поверить в Бога-Иегову. 
Сегодня так много людей верят в Бога. Конечно! Ты веришь в Христа, веришь в 
Святой Дух. Но когда к тебе приходит человек и что-то говорит, тебе в это трудно 
поверить. "Не знаю, друг, смогу ли я тебе поверить". Вот где это кроется. Теперь вы 
понимаете? Именно поэтому иногда твой пастор не может тебе помочь, потому что у 
тебя должна быть вера в твоего пастора. Ты должен верить, что он — муж Божий, 
посланный Богом, чтобы совершать это для Него. 
МОИСЕЙ – 10.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
Чтение Библии: Судей 1, Псалтирь 74, Иезекииля 23:28-49, 1 Коринфянам 4  
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Итак, очистите старую закваску, чтобы быть вам новым тестом, так как вы 
бесквасны, ибо Пасха наша, Христос, заклан за нас. Посему станем праздновать не 
со старою закваскою, не с закваскою порока и лукавства, но с опресноками чистоты и 
истины. (1 КОРИНФЯНАМ 5:7-8) 
 

Тот Голос сказал: "Чтобы это делать, ты должен быть более искренним, чем 

сейчас". Тогда это оставило меня, и я остался стоять в комнате. 
Через несколько мгновений я услышал, как зазвенел будильник, и моя жена начала 
вставать. Дети (вы знаете, как это бывает, наверное, у вас дома тоже так): "Мама, что 
мне сегодня надеть? Где мои учебники? Что мне делать?" Знаете, точно как в любой 
семье, практически невозможно ни на чём сосредоточиться, потому что все 
собираются одновременно. 
Так что я ускользнул в охотничью комнату, встал на колени и сказал: "Господь Иисус, 
я не знаю всего этого. Что я должен делать? Через несколько минут дети позовут 
меня, чтобы отвезти их в школу. Что я должен делать?" Я оглянулся, а там лежала 
моя Библия, и я сказал: "Господь, если Ты меня простишь…" (Я не за то, чтобы 
открывать Писание наугад, брать что-то из Библии и говорить об этом, но бывают 
случаи, когда Бог может утешить тебя таким образом.) Я сказал: "Господь, прямо 
сейчас случай крайней необходимости, пока Твой Дух не оставил меня, я не знаю, что 
делать. Дети уедут только через час. Пожалуйста, просто покажи мне! Небесный 
Отец, если Ты этим хотел мне что-то втолковать, тогда дай мне знать". 
Я взял Библию и просто открыл её вот так, мой большой палец лежал на Первом 
Коринфянам, 5-й главе, 8-м стихе. (Я планировал попоститься пред Господом. Я 
сказал Ему, что возьму пост.) Сказано: "Когда приходите на этот праздник, приходите 
не со старой закваской или с закваской порока и прочего, но приходите с опресноками 
искренности и истины" – именно об этом Он и сказал мне в видении. "Приходите…" 
Бог – мой святой Судья. "Приходите с опресноками искренности и истины", то есть со 
Словом. Тогда я понял, что Он имел в виду. 
ПАРАДОКС – 10.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
   
 
 

 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
Чтение Библии: Судей 2, Псалтирь 75, Иезекииля 24:1-14, 1 Коринфянам 5  
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После него был Самегар, сын Анафов, который шестьсот человек филистимлян 
побил воловьим рожном; и он также спас Израиля. (СУДЕЙ 3:31) 
 

Я вижу, как там стоит Самегар. О нём не слишком много написано в Библии, но 

того, что написано, вполне достаточно. Он стоял там. Его хранилища были наполнены 
зерном, дела у него шли хорошо. Он стоит и размышляет: "Итак, филистимляне 
приходят каждый год. Возможно, в этом году они не придут. Я вижу, как мои близкие 
голодают, они исхудавшие и измождённые".  
В то время, как он стоял и размышлял об этом, он услышал звук. Он открыл окно и 
посмотрел на дорогу. Вот приближаются шестьсот вооружённых филистимлян. Здесь 
хранится его урожай. У них копья и мечи. Здоровенные, хорошо вооружённые, идут, 
чеканя шаг: "Топ, топ, топ", - обученные мужи, воины от рождения, в руках копья, на 
боку висят мечи. Шестьсот. Их было шестьсот! Скажут: "Самегар, подойди. В этом 
году у тебя хороший урожай. Мы благодарны, что ты потрудился для нас". Вот так они 
обычно приходят. Так поступает дьявол: если сможет, заберёт всё, что у тебя есть. 
Это он! 
Самегар смотрел на них и думал: "О-о, вот они опять идут". Он стоял там и 
размышлял: "Ну..." Взглянул на свою бедную жёнушку, на её худенькое личико, на 
измождённых детей. Рукава их одежды истрепались. Их одежда износилась. Его 
жёнушка была при смерти от голода. "Какой будет наступающая зима?" Вот вам, 
пожалуйста! 
"Вот, они приходят год за годом. И вот они опять пришли. В прошлом году мы чуть не 
умерли с голода. И вот, сейчас они заберут всё, что у меня есть. Что же мне делать? 
Собирать оставшееся на поле?" Он стоял там, думал: "Вот! Вот они подходят всё 
ближе и ближе". Топ-топ-топ, приближаются филистимляне. 
Вы, не признающие гнев, просто позвольте подняться праведному негодованию. Он 
почувствовал, как в нём возросло негодование. Сказал: "Так вот, я - еврей. Я обрезан. 
У меня есть право, ведь эта земля принадлежит нам". Скажу вам, он не был воином; 
у него не было времени на обучение воинскому искусству. Он был фермером, а не 
воином. Но он знал, что с ним пребывало обетование Божье. Он был обрезанным. 
Если каждый из нас в этот вечер осознает, что у вас есть все Божественные 
обетования, исцеление и всё остальное, всё, что Бог дал вам благодаря Голгофе. 
Каждый зановорождённый человек обрезан Святым Духом. У вас есть право на все   
искупительные благословения. Не позволяйте дьяволу похищать их у вас!  
У Самегара не было меча. Если бы у него и был меч, он не знал бы, как с ним 
обращаться. У него не было щита. Если бы у него и был щит, он не знал, как им 
пользоваться. Однако он посмотрел и взял воловий рожон. Это старая палка с 
медным наконечником, им погоняют волов и загоняют их в загон. Он выпрыгнул из 
окна прямо навстречу им, один против шестисот вооружённых филистимлян, и 
уничтожил всех их воловьим рожном. Аллилуйя!  
ГУСЕНИЦЫ, САРАНЧА, ЧЕРВИ, ЖУКИ – 12.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
Чтение Библии: Судей 3, Псалтирь 76, Иезекииля 24:15-27, 1 Коринфянам 6  
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Прочим же я говорю, а не Господь: если какой брат имеет жену неверующую, и   
она согласна жить с ним, то он не должен оставлять ее; и жена, которая имеет мужа 
неверующего, и он согласен жить с нею, не должна оставлять его. 
(1 КОРИНФЯНАМ 7:12-13) 
 

Однажды одна милая женщина получила Святого Духа. Она была очень милым 

человеком. Что ж, у неё была очень трудная жизнь, её муж был алкоголиком. И вот, 
она старалась держаться; она его терпела. Он говорит: "Ты хочешь идти в церковь, 
дорогая, отправляйся! Но я ухожу в бар, пойду туда, в "Браун Дерби". Пойду и буду 
там". Вот, он постоянно там торчал, и знаете, однажды вечером возник спор о церкви 
и христианах. Один из сидящих там пьянчуг сказал: "Уже не осталось настоящих 
Христиан". Сказал: "Ничего подобного нет. Всё это - толпа лицемеров, - сказал, - 
видишь, вот они здесь курят, пьют, делают то же самое, что и мы, - сказал, - и 
называют себя христианами. Ничего подобного вовсе не существует". А этот пьяница 
встаёт и говорит: "Минуточку! Есть одна, которую я знаю". Спросил: "Кто же это?" 
Ответил: "Это моя жена". Понимаете? Она стала солёной. Он постоянно это 
чувствовал. Тот сказал: "Могу поспорить, что если её довести до..." А этот: "Нет, она 
настоящая Христианка; я вам докажу". Сказал: "Давай вот что сделаем; давай пойдём 
ко мне домой, и я вам покажу, Христианка она или нет". Сказал: "Пошли домой и вот 
что, будем как вдрызг пьяные. Будем себя так вести, будто мы вдрызг пьяные". 
Постучали в дверь, вошли, спотыкаясь: "Присядьте вот здесь, пожалуйста", и всё 
такое. Поставила для всех стулья (его гостям, понимаете) - и насколько могла, 
старалась оказать им гостеприимство. Сказал: "Приготовь-ка нам всем чего-нибудь 
пожрать". И вот она пошла и что-то приготовила. Сказал: "Мы хотим ветчину с 
яйцами". Он знал, что у них это было, так что она приготовила ветчину и яйца. Когда 
поставила перед ним на стол, он вот так посмотрел на это, схватил свою тарелку и 
шмякнул всё это об пол, сказал: "Ты знаешь, что я не люблю яйца в таком виде. 
Пошли, ребята, уходим отсюда", - в таком роде. Они вышли и сели там, понимаете. А 
она вышла, сказала: "Дорогой, извини, что я их недожарила; я вам ещё приготовлю". 
"О-о, глупости, ты с самого начала знала, что мне не хочется их есть в таком виде", - 
продолжал дальше издеваться. Они вышли там и сели, вели себя, будто пьяные. Они 
слышали, как она напевала тихонько, пела очень тихим голосом:  

"Один ли должен был Христос за всех Свой крест нести?  
Нет, хочет Он, чтоб каждый нёс, и мне с крестом идти.  
Я буду здесь идти с крестом, пока придёт конец".  

Один пьяница посмотрел на другого, сказал: "Она – Христианка; у неё это есть!" Та 
бедная женщина привела в тот вечер к Христу своего мужа, плюс тех других. Видите? 
Почему? Понимаете? Будьте доброжелательными. Просто помните: Ему всё это 
известно. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ - У30.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

    
 

 
 
 
Чтение Библии: Судей 4, Псалтирь 77:1-34, Иезекииля 25, 1 Коринфянам 7:1-19  
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В тот день воспела Девора и Варак, сын Авиноамов, сими словами: "Израиль 
отмщен, народ показал рвение; прославьте Господа!.." (СУДЕЙ 5:1-2) 

 

Так вот, мы все знакомы с судьями Израиля. Что они делали у израильтян: 

филистимляне, мадианитяне, амореи и все остальные приходили, как саранча, и 
просто съедали то, что у них было, забирали и уходили. Но вы заметили, они не могли 
этого сделать, пока Израиль сначала не отступал от Бога. Дьявол не может 
поработить тебя, причинить тебе вред, пока ты сначала не отступишь от Бога. Ты 
должен помнить об этом. Когда что-то происходит, проверь, посмотри, находишься ли 
ты в вере, посмотри, всё ли у тебя в порядке с Богом; тогда, запомни, дьявол не может 
причинить тебе вреда, ты — во Христе. И вот это место, мы только что остановились... 
За несколько лет до этого была пророчица Девора; и Варак. Она пророчествовала, и 
сказала им, что делать, и это было совершенно верно; Варак — великий воин; они 
пели песню о победе над врагом. Но как только они вышли из заблуждения, они снова 
встали на ту же самую колею. Разве это не картина сегодняшней церкви?! Как только 
она выходит из одного заблуждения, она сразу же входит в другое. Но пришло время 
действовать. То же самое и сейчас, пришло время действовать. Пришло время, когда 
у Бога прекратилась игра в церковь. Хватит уже играть в церковь! Мы должны 
заняться делом. Я верю, что Тот же самый Бог положит сегодня вечером на сердце 
людям, что уже пора прекращать играть в церковь, играть в религиозность, играть в 
праведность, сейчас пришло время действовать. Так вот, мы видим, что когда Божий 
народ попадает в беду, Бог всегда посылает им пророка с истинным Словом, чтобы 
вывести их. Ещё никогда не было такого, чтобы Божий народ попадал в беду, а Бог 
не посылал бы им Своё Слово. А Его Слово, как мы говорили сегодня утром, приходит 
к пророкам. Чтобы это проверить, надо выяснить, согласно ли это со Словом. Если 
это согласно со Словом, тогда Божье Слово оживает. Так вот, многие могут говорить: 
"Вот это - пророк нашей церкви". "Вот это – пророк нашей церкви". А два человека 
противоречат друг другу, что-то должно быть неверно. Мы все должны говорить одно. 
Тогда мы должны говорить не вопреки, но точно согласно этому Слову. Вот как 
проверяется истинный пророк, имеет ли он Слово. В Библии говорится: "Если их 
свидетельство не согласно с законом и пророками, то в них нет Света". Правильно! 
Это должно быть согласно со Словом. 
ЕСЛИ БОГ С НАМИ ТОГДА ГДЕ ВСЕ ЧУДЕСА? – В31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Чтение Библии:  Судей 5, Псалтирь 77:35-72, Иезекииля 26, 1 Коринфянам 7:20-40  
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И явился ему ангел Господень и сказал ему: "Господь с тобою, муж сильный!"    
Гедеон сказал ему: "Господин мой, если Господь с нами, то отчего постигло нас все 
это? И где все чудеса Его, о которых рассказывали нам отцы наши, говоря: "Из Египта 
вывел нас Господь"? Ныне оставил нас Господь и предал нас в руки мадианитян". 
(СУДЕЙ 6:12-13) 

 

Гедеон задал этот вопрос. Какой это был библейский человек! Вот к какому 

человеку приходит Бог, к тому, кто знает. Гедеон сказал: "Если Бог с нами, если Ты — 
Посланник, тогда где те чудеса, о которых говорил нам пророк?" Он знал, что везде, 
куда шёл Бог, Его сопровождали Его чудеса. Он знал, где Бог, там будут и чудеса. 
А как можно сегодня ожидать, что Бог будет действовать среди людей, которые даже 
не верят в чудеса? Как это может быть? 
Он назвал его "мужем сильным и храбрым". Сказал: "Итак, этим ты освободишь 
Израиля". 
Это было похоже на человека, сидящего там, и это был Человек. Он посмотрел на 
Него и сказал: "Нет, мой Господин, если Бог с нами, тогда почему нас постигли все 
эти беды? И где те чудеса, о которых нам говорили? Где то, что раньше делал Бог?" 
Итак, есть хороший способ проверить, прав посланник или нет. Если он имеет форму 
набожности, то он будет отвергать Силу, совершающую чудеса. Если он – посланник 
от Бога, то он будет не только об этом говорить, но он будет это иметь; чтобы 
осуществлять это и показывать, что Бог, о Котором он говорит, находится с ним и в 
нём. 
Он сказал: "Если Бог с нами, то где все Его могущественные чудеса? Потому что мы 
понимаем..." Послушайте, каким библейским был Гедеон, другими словами, он 
сказал: "Мы понимаем, что Бог — это великий Бог могущественных дел. Он – великий 
Бог чудес. А если Он за нас и если Он с нами, а Он - Тот же вчера, сегодня и во веки, 
то где я могу увидеть Его чудеса? Где я могу увидеть этого Бога в действии? Где Он, 
если Он за нас?"  
Сильный и храбрый муж мог сослаться на прежнее Слово и знать, что Оно верно, 
потому что он знал, что Бог является сверхъестественным Существом. А где 
находится сверхъестественное Существо, там Он будет совершать 
сверхъестественные знамения, потому что в Нём находится сверхъестественное. 
Этого просто нельзя обойти. 
Как можно стоять против ветра, чтобы на тебя не дул ветер? Как можно войти в воду 
и не промокнуть? Вода мокрая. У неё такое свойство. Она мокрая! Когда войдёшь в 
воду, ты намокнешь. Правильно! 
Когда входишь в Присутствие Бога, сверхъестественного, будут происходить 
сверхъестественные знамения и сверхъестественные действия сверхъестественного 
Бога.  
ЕСЛИ БОГ С НАМИ, ТОГДА ГДЕ ВСЕ ЧУДЕСА? – В31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

 
 
Чтение Библии: Судей 6, Псалтирь 78, Иезекииля 27:1-17, 1 Коринфянам 8  



 

День 237                                Семейный алтарь                        24 августа        

 

Ибо в Моисеевом законе написано: "Не заграждай рта у вола молотящего". О 
волах ли печется Бог? Или, конечно, для нас говорится? Так, для нас это написано; 
ибо, кто пашет, должен пахать с надеждою, и кто молотит, должен молотить с 
надеждою получить ожидаемое. Если мы посеяли в вас духовное, велико ли то, если 
пожнем у вас телесное? Если другие имеют у вас власть, не паче ли мы? Однако мы 
не пользовались сею властью, но все переносим, дабы не поставить какой преграды 
благовествованию Христову. Разве не знаете, что священнодействующие питаются 
от святилища? Что служащие жертвеннику берут долю от жертвенника? Так и Господь 
повелел проповедующим Евангелие жить от благовествования. (1 КОРИНФЯНАМ 9:9-
14) 
 

Кто-то спросил: Брат Бранхам, можно ли использовать десятины на строительство 

церкви? 
Ну, что же, для церкви это такой деликатный вопрос. Нет, если правильно, то 
десятины идут служителю. Это верно! В Библии у них был ящик, который помещали 
у двери, в Ветхом Завете. Этот ящик был фондом, куда люди клали на ремонт... Вы 
много раз читали об этом в Ветхом Завете. Они содержали здания и другое подобным 
образом... На все ремонты и обслуживание здания брали из того фонда. Все 
десятины доставались их священникам, их пасторам. Да, десятины не идут ни на что 
другое. 
Я знаю людей, которые отдают свои десятины какой-нибудь вдове. Это неправильно. 
Если у вас есть что-либо, чтобы дать этой вдове, дайте ей, но не давайте ей Божьих 
денег. Во-первых, это - не ваши деньги. Это Божьи! 
Если вы отправили меня в город, чтобы купить буханку хлеба, и даёте мне двадцать 
пять центов на этот хлеб, а я встретил кого-нибудь на улице, кому нужны... на что-
нибудь другое, и я отдаю ему эти двадцать пять центов, понимаете, я отдаю им ваши 
деньги. Если они что-то у меня попросили, тогда пусть они получат из этого кармана, 
дам им из моих денег; но это — ваши деньги. А десятая их часть — Господня. Левий, 
священник, мог жить на десятину. 
Десятая часть — десятина, которая приносится в хранилище с обетованием Божьим 
благословить это, и доказательством. Он сказал: "Если вы не верите в это, придите и 
испытайте Меня и посмотрите, не сделаю ли Я этого". Понимаете? Это верно! 
Десятины идут в церковь пастору на прожитьё и так далее. Затем, строительные 
фонды и подобные дела — это совершенно отдельный фонд. Вот, это по Писанию. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
Чтение Библии: Судей 7, Псалтирь 79, Иезекииля 27:18-36, 1 Коринфянам 9:1-15    



 

День 238                                Семейный алтарь                        25 августа 

 

Ты был помазанным херувимом, чтобы осенять, и Я поставил тебя на то; ты был 
на святой горе Божией, ходил среди огнистых камней. Ты совершен был в путях твоих 
со дня сотворения твоего, доколе не нашлось в тебе беззакония. От обширности 
торговли твоей внутреннее твое исполнилось неправды, и ты согрешил; и Я 
низвергнул тебя, как нечистого, с горы Божией, изгнал тебя, херувим осеняющий, из 
среды огнистых камней. От красоты твоей возгордилось сердце твое, от тщеславия 
твоего ты погубил мудрость твою; за то Я повергну тебя на землю, перед царями 
отдам тебя на позор. (ИЕЗЕКИИЛЯ 28:14-17) 

 

Стремлением сатаны было, чтобы ему поклонялись как Богу. Он взял две трети 

звёзд небесных, вознёсся превыше этих звёзд и проповедовал им, и обольстил две 
трети их. Вы это понимаете? Хорошо. Обратите внимание, таково его стремление. И 
сейчас, со своей тщательно отобранной, образованной своим познанием невестой 
(понимаете?), разукрашенной в своём обмане больших зданий и больших 
деноминаций, в краске знания и теологии, умной, интеллектуальной и образованной, 
он готов обольстить весь мир и стать богом (так он и сделал!), всё направляется к 
личности антихриста, который уже увенчан своей сластолюбивой научной невестой, 
наместником Бога, одетой в великолепие интеллектуального, религиозного 
образования. Она соделана такой же религиозной, как и он, со своим истолкованием 
Слова Божьего, как он поступил с Евой, как поступил и его сын Каин.  
Теперь спросите: "Сын сатаны"? Покажите мне хоть одно место в Библии, чтобы Каин 
был назван сыном Адама. Библия говорит, что он был сыном лукавого, семенем змея. 
Нет, брат, теперь покров снят. Пирамида открыта, как показало откровение. 
Обратите внимание, что он сделает, как он мыслит. Он считал, что Бог пребывает в 
мирской красоте. Он сделал это на Небе. Грех начался не в саду Эдемском; он 
начался в Небесах, когда Люцифер, сын зари, вознёсся в красоте и хотел себе 
царство красивее, чем у Михаила. Он думал, что Бог пребывает в красоте.  
Обратите внимание на Каина. Он не хотел жертвы крови. Он пришёл и принёс в 
жертву плод или красоту полей на свой алтарь. Очень религиозный, сделал всё точно 
так же, как сделал Авель, принёс жертву, пал пред Богом в поклонении, во всём 
послушный, но без откровения Слова.  
А Слово от начала было планом Божьим. 
БОГ ЭТОГО ЛУКАВОГО ВЕКА – У01.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: Судей 8, Псалтирь 80, Иезекииля 28, 1 Коринфянам 9:16-27  



 

День 239                                Семейный алтарь                        26 августа 

 

Вас постигло искушение не иное, как человеческое; и верен Бог, Который не 
попустит вам быть искушаемыми сверх сил, но при искушении даст и облегчение, так 
чтобы вы могли перенести. (1 КОРИНФЯНАМ 10:13) 

 

Однажды вечером я был настолько изумлён! На служении в том большом здании, 

стоимостью в триста тысяч долларов, на платформу поднялась женщина с 
накрашенным лицом. Она стояла и дрожала от страха. Под помазанием Святого Духа 
я сказал: "Вы – лютеранка". 
Она ответила: "Да, сэр". 
Я сказал: "Вы пришли сюда за молитвой. Это потому, что у вас деформированы оба 
колена. Это произошло в результате автоаварии, вы попали в неё четыре года тому 
назад". 
Она сказала: "Это правда". 
Я сказал: "Ваш врач – лысый невысокий мужчина, он носит очки". 
Она сказала: "Это верно". 
Я сказал: "Он лечит вас, потому что в вашем колене начался туберкулёз кости, всё 
вокруг кости начало гнить". 
Она сказала: "Это верно. Есть ли для меня какая-то надежда?" 
Я сказал: "Это зависит от вашего отношения к Господу Иисусу". 
Она спросила: "Вы можете мне помочь?" 
Я ответил: "Нет, мадам. Вам никто не может помочь, вы должны сами себе помочь, 
принимая Божьи благословения, приготовленные для вас". 
Она сказала: "Сейчас я всем сердцем верю этому". 
Я сказал: "Сестра, Господь исцелил тебя; это - ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, ты 
исцелена." 
Она сказала: "Мистер Бранхам, я в течение четырёх лет не могла опуститься на 
колени", - стояла там, рыдая, вытирала слёзы. Многие из огромной аудитории 
плакали, глядя на неё. И лютеране, и пресвитериане, и другие. 
Я сказал: "Почему бы вам не пройти к алтарю и не склониться на колени?" 
Она сказала: "Позвольте мне склониться прямо здесь, где я была исцелена". 
Она не сделала ни единого шага, но уже знала, что была исцелена. Нечто произошло. 
Понимаете? Она знала это, по этому поводу не было никаких сомнений. 
Я сказал: "Встань на колени". 
В течение четырёх лет её колени были деформированы, кожа вокруг огрубела. Эта 
женщина встала на колени, слёзы текли из глаз, подняла руки к Богу, затем поднялась 
с лёгкостью, как девочка, и упорхнула с платформы. Что это было? Богу нужно было 
проделать путь для этого. Так вот, Он послал врачей, это верно. Врачи – это 
прекрасно. Они делают всё, что в их силах, но Богу нужно проделать путь. Вот оно! 
Понимаете? После того, как врач исчерпал свои знания, Божий путь намного выше 
наших путей. Как же это замечательно! 
ПРОДЕЛЫВАЯ ПУТЬ – 04.03.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 
 
 
Чтение Библии: Судей 9:1-29, Псалтирь 81, Иезекииля 29, 1 Коринфянам 10:1-13  



 

День 240                                Семейный алтарь                        27 августа 

 

Если кто из неверных позовет вас, и вы захотите пойти, то все, предлагаемое вам, 
ешьте без всякого исследования, для спокойствия совести. Но если кто скажет вам: 
"Это идоложертвенное", то не ешьте ради того, кто объявил вам, и ради совести. Ибо 
Господня земля и что наполняет ее. Совесть же разумею не свою, а другого: ибо для 
чего моей свободе быть судимой чужою совестью? Если я с благодарением принимаю 
пищу, то для чего порицать меня за то, за что я благодарю? Итак, едите ли, пьете ли, 
или иное что делаете, все делайте в славу Божию. (1 КОРИНФЯНАМ 10:27-31) 
 

Несколько дней назад я сидел и разговаривал с моим настоящим другом здесь, в 

городе, с доктором Сэмом Эдером. Он спросил: "Как дела, Билл?" 
Я ответил: "Ну, вообще-то, нормально, доктор". Я спросил: "А у тебя?" 
Он ответил: "Ой, много пациентов". Сказал: "После обеда я принял на осмотр 
пятнадцать пациентов". 
Я сказал: "Ну, это хорошо, если только на осмотр и не нашлось никакой болезни". Мы 
заговорили о тех временах, когда были мальчишками. Я сказал: "Ну, доктор, не знаю, 
сколько я ещё проживу. Нам обоим за пятьдесят". Он сказал: "Да, Билл". 
Я продолжал: "Но все эти годы (примерно за тридцать один год служения) моё сердце 
всё время было готово к тому часу, когда Он придёт. Поэтому не имеет значения, 
когда Он придёт". Так вот, он сказал: "Это точно". Я сказал: "Самое большое 
удовольствие для меня — это жить ради других". 
А он сказал: "Вот это настоящая жизнь — не труд или достижения ради самого себя, 
но когда ты можешь потрудиться ради других". Понимаете? Вот это настоящая жизнь! 
Если среди нас оказался тот, кто ещё не делал этого, не пытался жить ради кого-то 
другого — попробуйте и увидите, насколько больше появится смысла жить, когда вы 
будете жить не ради того, чтобы получать всё возможное от жизни для себя, а ради 
того, чтобы помочь кому-нибудь другому. Вы увидите, что это благословеннее 
богатств и всего, что можно себе представить — когда можешь сделать что-нибудь 
для другого, облегчить его житейские бремена, а жизнь сама по себе является 
бременем. Тогда кому-то другому станет легче. Вы просто не представляете, какая 
это радость, если только сами этого не испытали — делать  что-нибудь для других. 
Это наталкивает меня на мысль о тридцати одном годе (скоро исполнится) служения 
для Господа. Думаю, каждый человек задумывается о том времени, когда наступит 
его последнее служение, наступит его последний час, оглядывается на пройденный 
путь и видит, чего он добился, видит, что происходило: "Сделал ли ты что-нибудь?" 
Как я только что сказал, важно то, что ты делаешь для других. 
ОТКРОВЕНИЕ ГЛАВА 5 ЧАСТЬ 1 – У11.06.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 

 
 
 
Чтение Библии: Судей 9:30-57, Псалтирь 82, Иезекииля 30, 1 Коринфянам 10:14-

33  



 

День 241                                Семейный алтарь                        28 августа         

  

Всякий муж, молящийся или пророчествующий с покрытою головою, постыжает 
свою голову. И всякая жена, молящаяся или пророчествующая с открытою головою, 
постыжает свою голову, ибо это то же, как если бы она была обритая. Ибо если жена 
не хочет покрываться, то пусть и стрижется; а если жене стыдно быть остриженной 
или обритой, пусть покрывается. Итак, муж не должен покрывать голову, потому что 
он есть образ и слава Божия; а жена есть слава мужа... Рассудите сами, прилично ли 
жене молиться Богу с непокрытою головою? Не сама ли природа учит вас, что если 
муж растит волосы, то это бесчестье для него, но если жена растит волосы, для нее 
это честь, так как волосы даны ей вместо покрывала? А если бы кто захотел спорить, 
то мы не имеем такого обычая, ни церкви Божии. (1 КОРИНФЯНАМ 11:4-7,13-16) 
 

Так вот, она сказала: "Брат Бранхам, мой муж желает, чтобы у меня были длинные 

волосы". Я сказал: "Бог желает того же самого". Это правильно, потому что женщинам 
надлежит носить длинные волосы. Это их покрывало. 
Я знаю, вы, леди, носите шляпки. Вы говорите, что это является вашим покрывалом. 
Это неверно. В Библии сказано, что покрывалом женщины являются её волосы. А 
если она стрижёт свои волосы, в таком виде ей неприлично молиться. Правильно? 
Это Писание. Понимаете? Так что женщинам надлежит носить длинные волосы 
невзирая на то, что вам хотелось бы об этом думать; это ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ.  
Вы скажете: "Ну что же, у меня длинные волосы. Видите, до самых плеч". Это были 
короткие волосы. Вы говорите: "У Христа были длинные волосы". Нет, у Него не было. 
Говорят, у Христа были волосы до плеч. Их просто собирали в пучок и стригли, волосы 
длиною до плеч. Взгляните там на греческое слово, и вам станет ясно. 
Мужчине не следует носить длинные волосы, потому что это женское, такие длинные 
и спадающие. Но Он постригал их здесь у плеч, где их стригли, вокруг головы, просто 
вот так постригал их. Это были короткие волосы. 
Так что, женщины с волосами до плеч — это всё равно короткие волосы. Теперь, я не 
говорю, что это отправит вас в ад или заберёт на Небеса. Это не имеет к этому 
никакого отношения. Но порядок Церкви — чтобы женщины носили длинные волосы. 
Это правильно. Входить в церковь и не заниматься никакими общественными делами, 
я имею в виду делами церкви. Она должна быть послушной и почтительной, и так 
далее, и тому подобное, потому что как раз она, как сказано в Библии, совершила 
первое грехопадение. Это верно.  
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 2 – В03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
Чтение Библии: Судей 10, Псалтирь 83, Иезекииля 31, 1 Коринфянам 11:1-16  



 

День 242                               Семейный алтарь                         29 августа         

 

Ибо я от Самого Господа принял то, что и вам передал, что Господь Иисус в ту 
ночь, в которую предан был, взял хлеб и, возблагодарив, преломил и сказал: 
"Примите, ешьте, сие есть тело Мое, за вас ломимое; сие творите в Мое 
воспоминание". Также и чашу после вечери и сказал: "Сия чаша есть новый завет в 
Моей Крови; сие творите, когда только будете пить в Мое воспоминание". Ибо всякий 
раз, когда вы едите хлеб сей и пьете чашу сию, смерть Господню возвещаете, доколе 
Он придет. Посему, кто будет есть хлеб сей или пить чашу Господню недостойно, 
виновен будет против тела и крови Господней. (1 КОРИНФЯНАМ 11:23-27) 
 

Этот дорогой брат, очень хороший брат, пришёл и сказал: "Я никогда не принимал 

его, Брат Бранхам, я не понимаю, что это такое". Сказал: "Я был научен другому". 
Я сказал: "Но помни, мы признаём, что Святой Павел привёл это в порядок в ранней 
Христианской Церкви. Они ходили из дома в дом, преломляли хлеб в единстве сердца 
и так далее. Так вот, — я сказал, — он действительно установил это в Церкви. 
Галатам 1:8, он сказал: 'Если даже ангел с небес придёт и скажет что-то другое — да 
будет проклят', — видишь, это тот же самый, который приказал им перекреститься от 
Иоаннова крещения, креститься в Имя Иисуса Христа".  
Понимаете, существуют три действия, которые мы должны исполнять, как символы: 
вечеря Господня, омовение ног, водное крещение. 
Так вот, Армия Спасения берёт это вот отсюда: "Когда умер вор, он даже не был 
крещённым, и при этом Иисус сказал, что он будет на Небесах". Это совершенная 
правда. Точно так. Но, понимаете, он распознал Иисуса прямо там, в тот час, когда 
умирал. Понимаете? Это – единственная возможность, которая у него была. Он был 
вором, он был вдалеке, он был в стороне. Как только он увидел Свет, он распознал 
Его: "Господи, вспомни обо мне!"  
Но для нас с вами, кто знал, что нужно креститься, и отказался сделать это — тогда 
это будет между вами и Богом. То же самое и с причастием! 
Так вот, когда мы принимаем причастие, это не просто сказать: "Приду сюда, съем 
немного хлеба, и считаю, что я Христианин". Но, если вы обратили внимание, в 
Библии сказано: "Вкушающий и пьющий недостойно будет виновен против крови и 
Тела Господа". Понимаете? Ты должен жить жизнью перед Богом и людьми, которая 
покажет, что ты - искренний.  
Так вот, в Ветхом Завете жертвоприношение было уставом, или же постановлением. 
Точно так же и водное крещение есть постановление, также и омовение ног — 
постановление, точно также и вечеря Господня — постановление. "Благословен 
исполняющий все Его постановления, хранящий все Его уставы, все Его заповеди, 
чтобы ему иметь право войти в Дерево Жизни". 
ПРИЧАСТИЕ – 12.12.1965 ТУСОН, АРИЗОНА, США 
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Не хочу оставить вас, братия, в неведении и о [дарах] духовных. Знаете, что когда 
вы были язычниками, то ходили к безгласным идолам, так, как бы вели вас. Потому 
сказываю вам, что никто, говорящий Духом Божиим, не произнесет анафемы на 
Иисуса, и никто не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым. (1 
КОРИНФЯНАМ 12:1-3) 
 

"Я верую в Иисуса; не верю в Святого Духа в наши дни, это не так, как они имели 

Его тогда". Это показывает, что Его там нет. 
Святой Дух будет свидетелем каждого Слова, которое Он сказал. Он не лжец. Он не 
боится никого и никакой организации. Он не собирается ни перед кем унижаться. Он 
говорит, затем Он стоит с этим. Если осквернённые и образованные верхушки, или 
как мы их называем "плутократы", если они не хотят Его принять, "Бог может из этих 
камней воздвигнуть детей Аврааму". Он возьмёт бандитов и торговцев, кого угодно и 
воздвигнет их. Бог может сделать это, и Он делает это. "Бог может из этих камней 
воздвигнуть детей Аврааму". Кто-то исполнит это, потому что Он – Бог. 
Отец послал Сына, вложил в вас всё, что находилось в Сыне. И те же самые дела, 
что Он совершал, именно те самые дела, что совершал Иисус, вы совершите также, 
Церковь. Разве вы не хотели бы совершать дела Божьи? Иисус сказал: "Если хотите 
совершать дела Божьи, верьте Мне". Как вы верите Ему? Вы не можете до тех пор, 
пока не получите Святого Духа. Вы говорите то, что сказал кто-то ещё.  
"В Библии сказано, что Он — Сын Божий; я верю Библии". Хорошо. "Библия говорит, 
что Он — Сын Божий; я верю Библии. Пастор говорит, что Он — Сын Божий; я верю 
пастору. Мама говорит, что Он — Сын Божий; я верю маме. Мой друг говорит, что Он 
— Сын Божий; я верю своему другу". Но единственное, как я могу сказать, что Он — 
Сын Божий, это когда Святой Дух входит и свидетельствует о Себе Самом, тогда я 
знаю, что Он — Сын Божий.  
"Никто не может назвать Иисуса 'Христом' иначе, как Духом Святым". Да! Никто, 
говорящий Духом Божьим, не поругает Иисуса и не скажет, что в тот день Он был 
одним, а сегодня Он другой. Если так, то Он ослабел бы и дрогнул. Нет, господа. Он 
вчера, сегодня и вовеки тот же. Истинный дух засвидетельствует об этом.  
ДЛЯ ЧЕГО БЫЛ ДАН СВЯТОЙ ДУХ? – В17.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
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И было ко мне слово Господне: Сын человеческий! Изреки слово к сынам народа 
твоего и скажи им: "Если Я на какую-либо землю наведу меч, и народ той земли 
возьмет из среды себя человека и поставит его у себя стражем; и он, увидев меч, 
идущий на землю, затрубит в трубу и предостережет народ; и если кто будет слушать 
голос трубы, но не остережет себя, - то, когда меч придет и захватит его, кровь его 
будет на его голове. Голос трубы он слышал, но не остерег себя, кровь его на нем 
будет; а кто остерегся, тот спас жизнь свою…" (ИЕЗЕКИИЛЯ 33:1-5) 

Мы видим в Писаниях, когда в прошлом строили город, первое, с чего начинали строить – 

это была стена, чтобы защитить тот город. Чтобы быть уверенными в безопасности этого города, 
на самой высокой точке стены строили башню, и в той башне день и ночь находился сторож. Он 
двадцать четыре часа в сутки смотрел на восток, на север, на запад и на юг. Благодаря тому, 
что он находился на высоте, он мог видеть дальше всех. Его обязанностью было предупреждать 
людей, когда он видел приближающиеся армии, вражеских соглядатаев, всех, кто приближался 
к городу – надвигающийся суд. Если он был хорошим сторожем, он сообщал о них городским 
властям, что бы там ни было. Хочу вам кое-что сказать. Надеюсь, что вы воспримете это 
должным образом. Вы смогли бы предположить, что когда жизнь людей всего города зависела 
от сторожа, они поставили бы туда близорукого человека? Поставили бы они туда 
подслеповатого человека? Конечно же, нет! Они бы поставили туда человека с самым острым 
зрением! Так же и Бог, когда Он строит Свой Город, Свою Церковь, Он укрепил Его Кровью 
Своего Сына, Иисуса Христа. Он поставил там башню. Библия уподобляет Его пророков орлам. 
Так вот, орёл может подняться в небо выше других птиц. Если другая птица попытается 
последовать за орлом, она погибнет, потому что орёл создан особым образом, он может 
подниматься так высоко, что если ястреб попытается последовать за ним, ястреб распадётся в 
воздухе. Он просто не сможет следовать за ним; его перья разлетятся; он распадётся на части. 
Но орёл – особая птица. Так вот, какую пользу ему принесёт полёт на большой высоте, если он 
не будет способен видеть далеко? Он бы ничего не увидел. Но, понимаете, природа наделила 
орла таким зрением, что он может видеть с большой высоты, так что вам уже будет трудно 
разглядеть его: у большинства орлов размах крыльев достигает четырёх метров. Вы едва ли 
сможете увидеть орла в небе. Но он может видеть с высоты все мелкие движущиеся предметы. 
Так вот, Бог уподобил Своих пророков, Своих проповедников, орлам. Он называет Себя "Иегова-
Орёл." Он Сам – Орёл. Так вот, Бог, а не человек, поставил в церкви, во-первых, апостолов, 
потом пророков, учителей, пасторов и так далее. Бог поставил их в церкви. Если Бог поставил 
их в церкви, они пригодны для того, чтобы нести своё служение. Бог не поставил бы в башню на 
такую позицию человека, который говорит: "Дни чудес прошли". Бог не поместил бы на позицию 
пророка или провидца человека, говорящего, что Иисус Христос не Тот же вчера, сегодня и во 
веки в то время, как в Библии утверждается обратное. Бог не поставит в башню человека, 
проповедующего слабенькое Евангелие и не говорящего людям истину, не предупреждающего 
людей о грядущем гневе. Он поставит туда человека, у которого будет Дух, который увидит 
надвигающийся суд, который будет мужественным, невзирая на то, что говорят люди, он всё 
равно будет кричать против этого, предупреждая их. Он не поставит в Свою башню слепых 
пророков. Он ставит пророков, проповедников, которые предвидят грядущий суд и 
предупреждают о нём людей. 
РАННИЙ И ПОЗДНИЙ ДОЖДЬ – 03.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США                           
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Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не имею, то я - 
медь звенящая или кимвал звучащий. Если имею [дар] пророчества, и знаю все 
тайны, и имею всякое познание и всю веру, так что [могу] и горы переставлять, а не 
имею любви, - то я ничто. И если я раздам все имение мое и отдам тело мое на 
сожжение, а любви не имею, нет мне в том никакой пользы. (1 КОРИНФЯНАМ 13:1-3) 

Вот чего недостаёт церкви — Божественной любви. Я не имею в виду чувственную 

любовь друг к другу. Я имею в виду любовь агапе, благочестивую любовь. Она 
должна быть такой обильной в вашем сердце, что ты любишь Господа и остальных... 
Для этого просто прими Его Слово. Не проявляй к Нему недоверия.  

Здесь сидит моя жена. Когда мы поженились, я взял её в жёны и пообещал жить с 
ней верно, пока смерть не разлучит нас; она пообещала мне то же. Так вот, это — не 
закон. Когда я уезжаю за границу или куда-нибудь ещё, долгое время отсутствую 
дома, мне не нужно говорить: "Так вот, миссис Бранхам, я устанавливаю для тебя 
закон: Не флиртуй с чужими мужьями, не делай того и другого, пока меня нет дома." 
Я этого не говорю.  А она не подходит ко мне и не говорит: "Господин Бранхам, тогда 
и я скажу тебе: Не флиртуй с чужими жёнами, не делай того или другого." Мы так не 
поступаем. Мы просто любим друг друга. Когда я готов к отъезду, мы становимся на 
колени, берём друг друга за руку, поднимаем свободные руки к Богу и молимся: 
"Отец, благодарю тебя, за то, что Ты добр к нам и помогаешь нам. Теперь мы 
должны разлучиться, потому что Ты сказал: 'Если не оставите жену, детей и всё 
остальное, и не прилепитесь ко Мне, вы недостойны быть Моими учениками.' 
Теперь, Отец, не имеет значения, что бы я ни делал, я всё равно ещё недостоин 
быть Твоим учеником, так как то, что мы сможем сделать — такое незначительное, 
однако мы желаем сделать это небольшое дело ради любви, которую мы 
испытываем к Тебе, а мы знаем, что Ты любишь нас." Когда мы помолимся, я целую 
её на прощание и говорю: "До свидания, любимая." Она говорит: "До свидания, я 
буду молиться о тебе, Билли." Это решает всё. Там нет ничего такого: 'ты должен' 
или 'ты не должен'. Так вот, когда я уезжаю на миссионерские поля и нахожусь там, 
ей не нужно беспокоиться обо мне. Я не беспокоюсь о ней. Пока я её люблю, ей не 
придётся беспокоиться. Пока она любит меня, мне не приходится беспокоиться. Так 
что мы доверяем друг другу как муж и жена, мы любим друг друга и это всё решает. 
Мы просто заняты своими делами.                                                                 
БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ И СУВЕРЕННАЯ БЛАГОДАТЬ — 14.08.1956 ПРИНС-
АЛЬБЕРТ, САСКАЧЕВАН, КАНАДА 
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Когда он подошел к Лехе, Филистимляне с криком встретили его. И сошел на него 
Дух Господень, и веревки, бывшие на руках его, сделались, как перегоревший лен, и 
упали узы его с рук его. Нашел он свежую ослиную челюсть и, протянув руку свою, 
взял ее, и убил ею тысячу человек. И сказал Самсон: челюстью ослиною толпу, две 
толпы, челюстью ослиною убил я тысячу человек. Сказав это, бросил челюсть из руки 
своей и назвал то место: Рамаф-Лехи. (СУДЕЙ 15:14-17) 

Я вижу Самсона с семью косичками. О-о, люди рисуют его плечи размером с дверь 

— огромный, грубый мужик. Тогда не было бы удивительно, как этот человек убил 
льва, убил тысячу человек ослиной челюстью. Тогда не было бы загадкой, как он 
вырвал городские ворота и ушёл, неся их на плечах; такой человек! Но Самсон был 
невысоким коротышкой, кудрявой козявкой, примерно вот такого роста. Низенький 
щупленький парень. Он был простым невысоким щуплым пареньком. Сегодня мы бы 
назвали его маленькой козявкой, неженкой, семь маленьких косичек ниспадают с его 
головы, ходит вот так, неженка. Но увидеть, как он убил льва… Аллилуйя!   

О-о, брат! В драке не важен размер собаки, важно, сколько в собаке драки. Это верно! 
Вот что требуется: человек, у которого достаточно смелости и веры в Бога, чтобы 
стоять и говорить: "ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ!" Когда входит вера, она движет этим, 
всё остальное становится на свои места (Аминь!). Однако вера приходит от 
слышания.   

Я могу видеть, как эта кудрявая козявка идёт туда, чтобы повидаться с подругой. 
Шагает там, вдруг выбегает лев, сам по себе он был беспомощным. Вот на него сошёл 
Дух Господень; он схватил льва, разорвал его на куски и бросил. О-о, это была 
загадка. Так точно! Почему? Что в нём было? Дух Господень сошёл на него. 

Возьмём, к примеру, небольшую церковь или семью, которая боится довериться Богу, 
пусть только Дух Божий коснётся этой церкви, этой семьи, или отдельного человека, 
посмотрите, что произойдёт. Брат, скажу тебе, скептики разбегутся, как тараканы 
летней ночью, когда включишь свет. Это совершенно верно! Так точно! Всё приходит 
в движение. Вера входит и говорит: "Я – начальник." Всё остальное подчиняется. Не 
имеет значения, кто бы что ни сказал, Божье Слово вечно и верно!                                           
ВЕРА ПРИХОДИТ ОТ СЛЫШАНИЯ – 20.03.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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После того полюбил он одну женщину, жившую на долине Сорек; имя ей Далида. 
Жителям Газы сказали: Самсон пришел сюда. И ходили они кругом, и подстерегали 
его всю ночь в воротах города, и таились всю ночь, говоря: до света    утреннего 
[подождем, и] убьем его. (СУДЕЙ 16:4-5) 

Так вот, Самсон отдал свою силу Богу, но он не отдал Богу своего сердца. Он отдал 

своё сердце Далиде, а свою силу – Богу. Однако ты должен отдать душу, тело, дух, 
силу, всё, что в тебе есть, воле Божьей, стать Его узником. Ты станешь чьим-то 
узником. Ты не принадлежишь себе. Ты – чей-то узник. Зная Истину и не желая 
подчиниться ей, ты будешь узником дьявола, узником мира или же ты отдашься Богу, 
одно или другое. Ты будешь узником дьявола для греха или же Божьим узником для 
праведности. Одно или другое. 

И вот, Самсон размышляет о великих победах, которые он одержал. Нет сомнений, 
это приходило ему в голову, как это произошло, когда он был всего лишь мальчиком, 
а Бог подтверждал его, сказал его матери, что ей нужно было делать: не пить крепких 
напитков, следить за тем, что ей есть, чтобы она родила назорея. Она расчёсывала 
его волосы и говорила ему: "Сынок, эти локоны – завет с Богом, означающий, что в 
них находится твоя сила. Не стриги их. Никому не раскрывай свою тайну. Никогда не 
сдавайся. Что бы ты ни делал, оставайся верным этому. Не отказывайся от этого. Что 
бы ты ни делал, оставайся верным этому." 

Иисус Христос сказал церкви: "Небеса и земля пройдут, но Мои Слова никогда не 
пройдут. Любой, кто отнимет от Этого одно Слово, или добавит к Этому, его часть 
будет убрана из Книги Жизни." Церкви следует задуматься об этом сейчас, когда мы 
пребываем в этом хаосе, в этот час, перед Пришествием Господа Иисуса Христа, в 
любой момент перед Восхищением. 

Великие победы, на которые мы можем указать в прошлом, в дни Реформации, в 
дни Иринея, святого Мартина, Патрика и тех, кто протестовал против организаций. 
Когда Лютер вышел и выразил протест против первой организации, католической 
церкви, группа людей, последовавших за ним, впоследствии вернулась к прежнему 
состоянию и организовалась после него. Джон Веслей вышел из англиканской 
церкви; как только Веслей умер, они тотчас же организовались. Ранние 
пятидесятники вышли из деноминаций. Для вас это было проклятием. Но: "Как пёс 
возвращается к своей блевотине и свинья в свою лужу", - вы вернулись именно к 
тому, что вы были рождены разрушить. Ваших матерей, ваших отцов вышвырнули 
из тех организаций. Они вышли оттуда и протестовали против этого, а их дети 
развернулись и пошли прямо туда, откуда они вышли. Разве это не изображение 
того, что произошло с Самсоном?                                                                                 
ЕЩЁ РАЗ – Д04.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Ибо я наименьший из Апостолов, и недостоин называться Апостолом, потому что 
гнал церковь Божию. Но благодатью Божией есть то, что есть; и благодать Его  во мне 
не была тщетна, но я более всех их потрудился: не я, впрочем, а благодать Божия, 
которая со мною. Итак, я ли, они ли, мы так проповедуем, и вы так уверовали. (1 
КОРИНФЯНАМ 15:9-11) 

Я уверен, что и в этом мы обнаруживаем множество подражаний. Человек, 

подражающий чему-либо – самый несчастный из всех, известных мне. Не лучше ли 
быть самим собой? Как говаривал конгрессмен Апшоу: "Не пытайся быть тем, кем 
ты не являешься." Так вот, это – хорошее высказывание. Не пытайся быть тем, кем 
ты не являешься. Просто будь самим собой. Тогда, если хочешь быть 
Христианином, просто попроси об этом Христа. Он заберёт твою старую натуру и 
вложит новую; тогда тебе не придётся ничему подражать; это будет для тебя так же 
естественно, как жить обычной жизнью. Пока в тебе ещё есть злоба, зависть, раздор 
и остальные проявления этого мира, ты знаешь, что Христа там нет. В Библии 
сказано: "Если вы любите мир или дела этого мира, в вас даже нет любви Божьей."  
Понимаете, потому что в вас нет Божьей Жизни. Когда там находится Жизнь, она 
воспроизводит себя; она просто проявляется изнутри наружу. Не пытайся говорить: 
"Я – Христианин, потому что я присоединился к церкви." Это одно. "Я – Христианин, 
потому что я пою в хоре." Это что-то ещё. "Я – Христианин, потому что я проповедую 
Евангелие." Это не делает тебя Христианином. "Я – Христианин, потому что я 
говорил на языках." Это не делает тебя Христианином. "Я – Христианин, потому что 
я танцевал в Духе." Это не делает тебя Христианином. "Я – Христианин, потому что 
я восклицал." Это не делает тебя Христианином. "Я – Христианин, потому что я 
бросил курить; бросил пить." Если ты достиг этого своими усилиями, здесь по-
прежнему что-то не так. Верно! Мы не должны делать это своими силами. Если в 
нас есть Нечто, убирающее из нас мир, тогда это начнёт приносить свои плоды. Так 
вот, плод Духа – это не присоединение к церкви. Плод Духа – это не курение 
сигарет, я хотел сказать – не отказ от курения. Плод Духа – это не говорение на 
языках. Плод Духа – это не молитва за больных, после которой они исцелятся. Плод 
Духа – это не пророчество или проповедование. Но плод Духа находится в Галатам 
5:22 – любовь, радость, мир, милосердие, долготерпение, вера, кротость, доброта, 
вот плод Духа! Так вот, не имеет значения, сколько ты проповедуешь, если у тебя 
раздражительный характер, проповедование не принесет тебе пользы. Понимаете? 
Не имеет значения, к скольким церквям ты присоединяешься и пытаешься 
подражать, если ты злословишь и раздражительный в отношениях с соседом, ты 
никогда не завоюешь его для Христа. Понимаете? Вот вам плод Духа! Как мне 
говорила жена: "Дела говорят громче слов." Это верно! Проживи передо мной свою 
проповедь вместо того, чтобы проповедовать её мне; это хорошее дело – проживи 
передо мной проповедь.                                                                                                                   
АГНЕЦ И ГОЛУБЬ – 25.03.1957 ОКЛЕНД, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Живущий под кровом Всевышнего под сенью Всемогущего покоится, говорит   
Господу: "прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!" Он избавит 
тебя от сети ловца, от гибельной язвы, перьями Своими осенит тебя, и под крыльями 
Его будешь безопасен; щит и ограждение - истина Его. (ПСАЛОМ 90:1-4) 

Это — время потрясений. Для грешников это беспокойное время. Но для 

Христиан это изумительное время, потому что мы знаем, что мы собираемся, 
точнее, объединяем свои последние незначительные усилия, чтобы уйти Домой и 
встретиться с Господом. Несколько дней тому назад я с кем-то разговаривал, это 
был один из пропагандистов, сказал: "Брат Бранхам, правительство наставляет нас 
больше не советовать людям ложиться…подальше от окон в случае бомбового 
удара, не спускаться в подвал, потому что у них есть новая бомба, которую они 
могут направить из Москвы на Четвёртую Улицу в Луисвилле и она взорвётся прямо 
на этой улице; она поразит любые цели, она пролетает много тысяч километров, её 
направляют с помощью спутников и радаров, из Москвы, из России, и она упадёт в 
точности на Четвёртую Улицу в Луисвилле. Когда она туда упадёт, не нужен самолёт 
и ничто другое, просто выпустят её и она попадёт прямо в это место. Она проделает 
воронку в земле глубиной в пятьдесят метров на площади пятнадцать квадратных 
миль в любом месте, куда бы она ни попала: пятнадцать квадратных миль."  Не 
остаётся ничего другого, как только приготовиться для Восхищения, это — 
единственное, что нужно сделать, когда придёт время. Просто представьте, если 
они захотят, они могут сбросить пятьдесят или сто таких бомб. Думаю, всё 
закончится в течение шестидесяти или восьмидесяти минут, точнее секунд, они 
прилетят сюда и произойдёт полное уничтожение. Между Луисвиллом и 
Генривиллом не останется ничего, между Луисвиллом и Бардстауном, и там, только 
одна воронка в земле, а в ней куча праха; вот и всё, что останется, когда это 
попадёт и выжжет землю на площади многих миль вокруг. В то время, когда одна 
падает здесь, другая упадёт где-то ещё и взорвётся одновременно с той. Я так рад, 
что у нас есть убежище. "Имя ГОСПОДА – крепкая башня: убегает в неё праведник – 
и безопасен." Не имеет значения, сколько бомб, или чего-то ещё, в Нём мы 
находимся в безопасности. Так что у мира и у грешника нет этого убежища, этого 
безопасного места, это – время потрясений. Думаю, если бы я не был 
Христианином, я бы сошёл с ума, беспокоясь о том, что может произойти. А в доме 
полно детишек и остальное, я бы не знал, что делать. Но я так рад, что могу стоять в 
доме и указать им на Убежище, куда не упадёт ни одна бомба и ничто другое. Под 
защитой крыльев Господа Иисуса. "Не воинством и не силою, но Духом Моим, 
говорит ГОСПОДЬ Саваоф." Понимаете? Это — наша защита.                                                                                             
ПОНОШЕННАЯ ОДЕЖДА – У25.11.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

Чтение Библии: Судей 18, Псалтирь 90, Иезекииля 36:1-20, 1 Коринфянам 15:20-

34  



 

День 250                                      Семейный алтарь                      6 сентября 

Говорю вам тайну: не все мы умрем, но все изменимся вдруг, во мгновение ока, 
при последней трубе; ибо вострубит, и мертвые воскреснут нетленными, а мы 
изменимся. Ибо тленному сему надлежит облечься в нетление, и смертному сему 
облечься в бессмертие. (1 КОРИНФЯНАМ 15:51-53) 

После этого знамения что следующее? Бог входит в детей Авраама, готовится 

принять обетованного Сына. Как мы примем Его? Мы не сможем принять Его в этих 
телах. Мы встретим Его в воздухе. Вечная хвала Богу! Труба прозвучит. Мёртвые во 
Христе воскреснут, и мы в изменённых телах пойдём на встречу с Ним в воздухе. Что 
Он делает? Последнее знамение перед преображением, последнее знамение перед 
восхищением. Атомные бомбы уже готовы уничтожить мир. До того, как прозвучит 
"Иисус грядёт", "Мы, живущие, оставшиеся до пришествия Господня, не предупредим 
умерших. Не все мы умрем, но все изменимся, вдруг, во мгновение ока." Старик 
станет молодым. Старушка станет юной. Мы будем готовы встретить Пришествие 
обетованного Сына. О-о, аллилуйя! Мы не изменим Божий порядок. 

Что сейчас происходит? В точности, как Ангел повернулся спиной к шатру и показал 
это знамение Аврааму, Он всё совершил через оправдание, освящение, крещение 
Святым Духом, позиционно размещая сыновей, приводит дары в порядок, затем 
показывает последнее знамение перед уничтожением этого мира. Затем изменённое 
семя Авраама. Это может произойти ещё до окончания этого собрания. 

Старина брат Кидд, сидит здесь с сестрой Кидд – ветераны войны… Следите! В 
один миг вновь станут молодыми мужчиной и женщиной. Изменённые. Почему нам 
нужно измениться? Старику [Аврааму] было просто невозможно вступить в половые 
отношения со своей женой. Ей было просто невозможно забеременеть и родить 
ребёнка, если бы не произошло сверхъестественное. А единственный способ, как 
это могло произойти, её тело должно было измениться. Он жил с ней с шестнадцати 
лет или с восемнадцатилетнего возраста, взял в жёны свою молоденькую сводную 
сестру. Она была бесплодной, а он – не способен к зачатию. Вы понимаете? И вот, 
Ему нужно было изменить их физические тела, чтобы родился сын. О-о, церковь, 
Ему нужно будет изменить эти физические тела, чтобы мы были захвачены. В этом 
теле мы не сможем сделать это. Он в одно мгновение, во мгновение ока изменит 
наши тела, мы будем захвачены на встречу в воздухе. Тленному сему надлежит 
облечься в нетление, и смертному сему облечься в бессмертие. Пойдём на встречу 
с Господом в воздухе. Мы не пойдём туда в этих смертных телах. Мы видим все эти 
знамения: оправдание, освящение, наполнение Святым Духом, позиционное 
размещение сыновей, последнее знамение. Аминь! Вы верите в это?                                                                             
ЗАВЕТ БЛАГОДАТИ АВРААМА – 17.03.1961 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, США 
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Была на мне рука Господа, и Господь вывел меня духом и поставил меня среди 
поля, и оно было полно костей, и обвел меня кругом около них, и вот весьма много их 
на поверхности поля, и вот они весьма сухи. И сказал мне: сын человеческий! оживут 
ли кости сии? Я сказал: Господи Боже! Ты знаешь это. (ИЕЗЕКИИЛЬ 37:1-3) 

После обеда он сказал: "Мистер Бранхам, хочу задать вам вопрос." 

Я сказал: "Задавайте." Подумал: "О-о, надо же, вот оно, декан лютеранского 
колледжа." 

Он спросил: "Я был у пятидесятников, видел, как они разбрасывали мебель, бегали 
по залу и тому подобное. Хочу вас спросить: В этом есть хоть что-нибудь?" 

Я сказал: "Так точно! Есть. Это как маленький ребёнок, когда он получает игрушку, он 
просто увлечён ею." Сказал: "Подобно, как сказано у Иезекииля, была долина, полная 
сухих костей. Спросил: 'Они могут ожить?' Ответил: 'Это знаешь только ты.' Итак, Бог 
сказал: 'Произнеси пророчество сухим костям.' "Я изрек пророчество, как повелено 
было мне; и когда я пророчествовал, произошел шум, и вот движение, и стали 
сближаться кости, кость с костью своею." Но затем, когда появились жилы, или же 
плоть, уже не было так много шума. Он сказал: 'Теперь произнеси пророчество Духу.' 
Понимаете? Думаю, что там происходило нечто такое. Понимаете?" Так что я сказал: 
"Я вижу, что они производят много шума. Думаю, что кости соединяются друг с 
другом." 

Затем он сказал: "Мы алчем и жаждем Бога."  

Я сказал: "Это прекрасно." 

Сказал: "Мы хотим, чтобы вы наставили нас, каким образом получить крещение 
Святым Духом. Мы считаем, что мы получаем Святой Дух, когда мы поверим." 

Я спросил: "Вы когда-нибудь читали Деяния 19?" 

Он ответил: "Да." 

Я сказал: "Так вот, у тех прекрасных баптистов был хороший пастор, хороший 
проповедник; его звали Аполлос; он был обращённым законником. Он доказывал 
согласно Библии, что Иисус есть Христос." Добавил: "Павел прошёл через те страны 
и прибыл в Ефес, нашёл там несколько учеников и сказал им: 'Приняли ли вы 
Святого Духа, уверовав?' Они ответили: 'Мы даже не слыхали, есть ли Дух Святой." 
Понимаете? Только после того, как они были крещены во Имя Господа Иисуса, 
Павел возложил на них руки, на них сошёл Святой Дух." Он возразил: "Но, брат 
Брханхам, Авраам поверил Богу и это вменилось ему в праведность благодаря его 
вере. Что большее может сделать человек, кроме как верить?" Я сказал: "Это всё, 
что может сделать человек." Я сказал: "Вы верите и принимаете Христа как своего 
личного Спасителя; это – ваша вера. Но помните, затем Бог дал Аврааму печать 
обрезания в подтверждение его веры."                                                                            
БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО – 15.01.1957 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 
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Господь знает мысли человеческие, что они суетны. Блажен человек, которого 
вразумляешь Ты, Господи, и наставляешь законом Твоим. (ПСАЛОМ 93:11-12) 

Когда родился Исаак, Бог исполнил Своё обетование Аврааму. Затем ему 

исполнилось шестнадцать или восемнадцать лет, замечательный юноша; и вот, 
Аврааам и Сарра наслаждались благословениями. Тогда Бог дал Аврааму испытания. 
Вы верите, что дети Божьи проходят проверки и испытания? "Каждый сын, 
приходящий к Богу, сначала должен быть испытан, наказан." 

Наказан, у вас такое когда-нибудь было, воспитание детей, берёт вас, даёт вам 
небольшую протоплазменную стимуляцию Евангелия? В этом мой папа был очень 
добросовестным. Так точно! Он верил в золотое правило. Оно лежало у двери, на нём 
были все десять заповедей, прут из орешника гикори примерно такой длины, а на 
конце кисточка. Скажу вам, это поддерживало дисциплину в доме Бранхамов. Но мы 
его любили. Какими бы мы стали, если бы он не делал этого? Вот так и с Богом; Он 
воспитывает Своих детей, испытывает их, бьёт их, когда они неправы. Я счастлив, 
что мой Небесный Отец бьёт тех, кто поступает неправильно, а также исправляет 
меня, когда я неправ, стегает меня, вынуждает ходить так, как должно.  

Он собирался испытать его, проверить. Каждый Христианин должен быть испытан. 
Пётр сказал: "Не считайте странным, возлюбленные, когда приходят огненные 
испытания, потому что они посылаются только для проверки вашей веры, которая для 
вас более драгоценна, чем золото, огнём испытываемое." 

Смотрите, когда вы заболеваете, почему праведник страдает? Хотелось бы, чтобы у 
нас был один вечер, чтобы проповедовать на эту тему, как это Бог совершает всё для 
Своей Славы, исцеляет болезнь и звучит свидетельство. Аминь! Бог чудесен! 

Так вот, Бог призвал Авраама и сказал: "Авраам, теперь Я сделал тебя отцом 
множества народов. У тебя есть сын; ты ждал его двадцать пять лет, и вот он вырос 
и стал молодым человеком. Так вот, Я хочу, чтобы ты взял его и принёс его в жертву, 
возложил его на жертвенник и лишил жизни."  

Что Он делает? Двойная страховка, вдвое усиливает клятву, вдвое усиливает веру 
Авраама. Разве Авраам сомневался в Боге? Никак нет! Бог уже сказал, что он 
станет отцом многих народов, и он поверил Богу.                                                                   
ВЕРА АВРААМА – 18.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

Чтение Библии: Судей 21, Псалтирь 93, Иезекииля 37:15-28, 2 Коринфянам 1  



 

День 253                                 Семейный алтарь                              9 сентября 

Но Руфь сказала: не принуждай меня оставить тебя и возвратиться от тебя; но 
куда ты пойдешь, туда и я пойду, и где ты жить будешь, там и я буду жить; народ твой 
будет моим народом, и твой Бог - моим Богом; и где ты умрешь, там и я умру и 
погребена буду; пусть то и то сделает мне Господь, и еще больше сделает; смерть 
одна разлучит меня с тобою. (РУФЬ 1:16-17) 

Руфь здесь — прообраз верующего. Кто такой верующий? Когда она или он, 

человек выходит из этого мира, он попадает в среду верующих христиан. Женщины, 
которые раньше курили, выпивали и играли в карты в обществах, и так далее, у 
которых были модные вещи, походили на какую-то девчонку с завивкой — но теперь 
она изменилась. Она приняла решение идти с Богом. Теперь она попадает к людям, 
которые не верят в такое. Она чужая. Она должна жить как пилигрим. Она не знает 
их обычаев, они для неё чужды. Она не знает, что делать. Вот что пришлось 
пережить Руфи. Вот что вам приходится переживать. Вот что мне приходится 
переживать. Когда я принял Христа, меня выгнали из моего же дома. Когда я принял 
Христа, мои друзья, подруги — все бросили меня. Пошёл с группкой пожилых 
людей, которые имели Святого Духа и верили в Бога, служа Ему. Девушки, которые 
были там, в той церкви, отличались от девушек, с которыми я дружил. Они 
выглядели иначе, они вели себя иначе, они были странными, и я их боялся. Это 
были совсем другие люди. Вот что должна была сделать Руфь — она должна была 
уйти от своих и прийти к другому народу. Она стала обращённой, она приняла 
решение. И ты прими решение! Ты должен сделать выбор: хочешь ли вернуться к 
мирским делам, или идти дальше с Богом? Хочешь вести себя, как в миру, и как все 
остальные? Тогда поцелуй Христа на прощание и возвращайся. Но если хочешь 
войти в число презрённых чад Господних, то в Божьи руки всё предай. Что бы ни 
говорил остальной мир, ухватись за Это обеими руками: "Бог так сказал. Это правда. 
Я верю в Это. Хотя я не могу проявить этого в жизни, Бог так сказал, я верю в Это, я 
вцепился в Это." Именно так она сказала Ноемини: "Я не оставлю тебя, я пойду, 
куда ты пойдёшь. Твой народ будет моим народом. Как они ведут себя, так и я буду 
вести себя. Как они поступают, так и я буду поступать. Чем они питаются, тем и я 
буду питаться. Где ты умрёшь, там и я умру. Где ты будешь погребена, там и я буду 
погребена. И пусть ещё больше сделает мне Господь, если я чего-то не исполню." 
Вот это — настоящее чёткое решение. Бог хочет от Своей Церкви чётких решений! 
"Ну, Господь, если только Ты благословишь меня и сделаешь для меня то-то, я 
сделаю то-то." Это не решение. "Боже, мне неважно, как Ты со мной поступишь, я 
всё равно пойду. Если умру, то умру. Чего бы это ни стоило, даже ценой жизни! Если 
надо мной будут смеяться, высмеивать меня, не имеет значения, я всё равно 
пойду". Вот это — чёткое решение.                                                                                 
РОДСТВЕННИК ИСКУПИТЕЛЬ – 02.10.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

Чтение Библии: Руфь 1, Псалтирь 94, Иезекииля 38, 2 Коринфянам 2  



 

День 254                                   Семейный алтарь                        10 сентября 

У Ноемини был родственник по мужу ее, человек весьма знатный, из племени 
Елимелехова, имя ему Вооз. И сказала Руфь Моавитянка Ноемини: пойду я на поле 
и буду подбирать колосья по следам того, у кого найду благоволение. Она сказала ей: 
пойди, дочь моя. Она пошла, и пришла, и подбирала в поле [колосья] позади жнецов. 
И случилось, что та часть поля принадлежала Воозу, который из племени 
Елимелехова. (РУФЬ 2:1-3) 

После той земли, где было много еды и везде было уважение, Руфь должна 

была привыкнуть к людям, которые смеялись, высмеивали её в той земле, где она 
побиралась на поле себе на пропитание, собирала в платок и относила домой, 
выколачивала и делала хлеб, и так они со свекровью питались. Так вот, она приняла 
решение, тогда она решилась. Следующее, что она должна была делать — это 
служить. То же самое должна делать и Церковь. Церковь, после того как вы приняли 
решение, вы должны служить, служить Богу согласно Его проекту. Вы должны 
служить Богу. Руфь принимает решение, теперь Руфь служит, приняв решение. 
Теперь немножко проследите. Тут она идёт в поле подбирать колосья. Так вот, её 
мать сказала ей (то есть, видите, Ветхий Завет говорит Новому). Её мать сказала ей, 
говорит: "У нас есть родственник, и его имя Вооз. Он — богатый человек, и он 
близкий родственник. Пойди на его поле и, вероятно… Не ходи на другое поле, 
пойди на его поле." Ведь так Святой Дух говорит нам не увлекаться какой-то 
церковной книгой, каким-то катехизисом, а пойти на Божье Поле — к Ветхому 
Завету, к Библии. Не говорите: "Ну, мы будем говорить то-то и будем читать молитву 
вот так. У нас будет то-то." Никуда не уходите с этого Поля, войдите прямо в Него, 
потому что Он – близкий Родственник. Божье Слово, Ветхий Завет — это близкий 
родственник Нового. Ветхая церковь — мать новой Церкви (понимаете?), 
Христианина, верующего. "Не ходи на другое поле, оставайся на его поле, и всё. И, 
может быть, однажды ты обретёшь у него благоволение." Однажды, когда она была 
на поле, мимо проходил богатый молодой человек по имени Вооз, правитель, 
состоятельный человек, и он её увидел. О-о, когда он её увидел, он влюбился в неё. 
Ему показалось, что она — замечательная женщина. Ему понравился её характер. 
Помните? Он сказал: "Я знаю, и люди знают, что ты — женщина добродетельная." 
Она приняла решение, чёткое и ясное, пришла именно туда, жила в точности так, 
как и обещала.                                                                                                             
РОДСТВЕННИК ИСКУПИТЕЛЬ – 02.10.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

Чтение Библии: Руфь 2, Псалтирь 95, Иезекииля 39:1-16, 2 Коринфянам 3  



 

День 255                                Семейный алтарь                      11 сентября 

И сказала ей Ноеминь, свекровь ее: дочь моя, не поискать ли тебе пристанища, 
чтобы тебе хорошо было? Вот, Вооз, со служанками которого ты была, родственник 
наш; вот, он в эту ночь веет на гумне ячмень; умойся, помажься, надень на себя 
[нарядные] одежды твои и пойди на гумно, но не показывайся ему, доколе не кончит 
есть и пить; когда же он ляжет спать, узнай место, где он ляжет; тогда придешь и 
откроешь у ног его и ляжешь; он скажет тебе, что тебе делать. (РУФЬ 3:1-4) 

Так вот, теперь будьте предельно внимательны. Когда Ноеминь сказала Руфи: "Он 

наш родственник. Если ты обретёшь у него благоволение, то ты обретёшь покой." О-
о, вот это да! "Если ты обретёшь благоволение, то ты обретёшь покой!" Вооз 
символизировал Христа, богатого Человека, Наследника всего, Господина жатвы! О-
о, вот это да! Ведь когда Вооз проезжал там на повозке, осматривая поля, его взгляд 
упал на...Руфь! Он был хозяином, он был господином жатвы. И она обрела 
благоволение в его глазах. 

То же самое сегодня и с Церковью. Когда мимо проходит Господин жатвы, Он смотрит 
не на большие здания, большие шпили, хорошо обученные хоры. Он ищет отдельных 
людей, мужчин и женщин, которые являются посвящёнными и чётко решились идти 
за Христом, посвятили себя для служения Ему! "Боже, я верю в это, в каждое Её 
Слово. Когда в Твоём Слове что-нибудь говорится, я не отклоняюсь от этого ни на 
шаг. Это — Твоё Слово. Я верю в это, в каждое Слово." Вот кого Он ищет, Господин 
жатвы. Вот что Он хочет дать — Святого Духа — тем, кто алчет и жаждет: "Блаженны 
вы, алчущие и жаждущие, ибо вы насытитесь." Сегодня Он старается найти эту 
Церковь.  

Теперь вспомните, закон искупления. Мы подходим к завершению, к концу 
служения…закон искупления таков: чтобы человек мог искупить утраченную 
собственность, он должен быть ближайшим родственником. А, во-вторых, чтобы это 
сделать, он должен быть праведным человеком, справедливым человеком. И притом 
для этого он должен иметь достаточно денег. Ещё он должен при всём обществе 
засвидетельствовать о том, что он действительно это сделал. С тех пор это 
становилось его собственностью. 

Итак, теперь смотрите. Вооз символизировал Христа, а Руфь символизировала 
Церковь, тебя, верующего. И вот, Бог в Ветхом Завете, единственное, как Он мог 
прийти и искупить потерянное — Бог должен был стать родственником человеку. А 
единственный способ, как Бог мог стать родственником человеку — это стать одним 
из них.                                                                                                                 
РОДСТВЕННИК ИСКУПИТЕЛЬ – 02.10.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

Чтение Библии: Руфь 3, Псалтирь 96, Иезекииля 39:17-29, 2 Коринфянам 4  



 

День 256                                Семейный алтарь                  12 сентября 

А [Руфь] пришла к свекрови своей. Та сказала [ей]: что, дочь моя? Она 
пересказала ей все, что сделал ей человек тот. И сказала [ей]: эти шесть мер ячменя 
он дал мне и сказал мне: не ходи к свекрови своей с пустыми руками. Та сказала: 
подожди, дочь моя, доколе не узнаешь, чем кончится дело; ибо человек тот не 
останется в покое, не кончив сегодня дела. (РУФЬ 3:16-18) 

Итак, потом, на следующее утро, он должен был при всех засвидетельствовать. 

Он пошёл и встретился с этим человеком у ворот перед старейшинами. Это должно 
происходить в общественном месте. Он посмотрел ему в лицо, спросил: "Ты можешь 
её выкупить?" Так вот, сначала он должен был выкупить Ноеминь, чтобы заполучить 
Руфь, и Христос сначала должен был выкупить еврейскую церковь для того, чтобы 
получить языческую Невесту. Она попала вместе с Ноеминью как чужестранка из 
другой страны, моавитянка, язычница. Такими были мы — язычниками, 
безбожниками. Не забывайте, он должен был взять Ноеминь, а, взяв Ноеминь, он 
получал всё, что у неё было. 

Помните, когда пришёл Христос, Он не упоминал о языческой Церкви, а шёл только к 
Своим: "Он пришёл к Своим, а Свои Его не приняли." Он всегда был у Своих. "Не 
идите на путь язычников, не идите в Самарию, но лучше идите к погибшим овцам 
Израиля. И когда пойдёте, проповедуйте Евангелие, исцеляйте больных, 
воскрешайте мертвых, изгоняйте бесов. Даром получили, даром давайте." Верно? 
Послал их по двое. "Идите сначала…" Он должен был выкупить ту церковь. А когда 
Он выкупил ту церковь, Он заполучил языческую Невесту. Аминь! Это была удачная 
сделка. Понимаете? Искупив церковь, Он заполучил Невесту. 

Так вот, Вооз, он должен был публично… Он спросил: "Ты можешь её выкупить?" 

Тот ответил: "Нет." 

Тогда он должен был публично засвидетельствовать. Тот снял сапог и бросил ему, 
[Вооз]сказал: "Вот так. Да будет известно всему Израилю, что я выкупил Ноеминь! А 
также беру Руфь." Аминь! "Я беру Руфь в невесты!" Кто это был? — Господин 
жатвы. Аминь. Вот она. "Я выкупил Ноеминь и беру себе Руфь, Руфь будет моей 
невестой." Что они сказали — "Да будет она как Лия и Рахиль, и другие, восставит 
Израилю тысячи, — а так оно и было, верно, — да будет она такой." И, смотрите, он 
при всех засвидетельствовал. Что сделал для этого Иисус? — Он при всех 
засвидетельствовал. Ведь сатана не мог умереть за грехи, потому что он и был 
грешником, он — отец греха. Но Иисус, Невинный, Бог Небес, Которому не нужно 
было умирать, сошёл и при всех засвидетельствовал, умерев, повиснув между 
небесами и землёй. Публичное свидетельство! С Него содрали одежду и повесили 
между небесами и землёй в позоре, умер грешной, позорной смертью, чтобы 
искупить нас. Публичное свидетельство!                                                  
РОДСТВЕННИК ИСКУПИТЕЛЬ – 02.10.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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День 257                              Семейный алтарь                          13 сентября 

Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо какое общение праведности 
с беззаконием? Что общего у света с тьмою? Какое согласие между Христом и 
Велиаром? Или какое соучастие верного с неверным? Какая совместность храма 
Божия с идолами? Ибо вы храм Бога живого, как сказал Бог: вселюсь в них и буду 
ходить [в них]; и буду их Богом, и они будут Моим народом. И потому выйдите из 
среды их и отделитесь, говорит Господь, и не прикасайтесь к нечистому; и Я приму 
вас. (2 КОРИНФЯНАМ 6:14-17) 

В Писании говорится: "Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверующими. Не 

впрягайтесь с ними." Многие места в Писании учат нас отделению. Первое, что Бог 
потребовал от Авраама, когда Он призвал его, отделиться от своего народа, от 
своего родства, тогда Он благословит его. Так вот, это не значит, что вы должны 
уйти из дома; это значит, что вы отделяетесь от ваших мирских товарищей. Сегодня 
люди ищут, пасторы и так далее… Когда церкви приглашают пастора, они хотят 
большого, двухметрового, привлекательного человека с широкими плечами и 
тёмными волнистыми волосами. Вот кого они хотят. Это верно! Они хотят кого-то, 
кто всё соединит, потом выйдет, расскажет несколько шуток, отпустит несколько 
острот или нечто такое. Но Библия желает того, кто будет отделять. Бог призывает 
таких! Это верно! Святой Дух отделяет нас от мирских вещей, от забот этого мира, 
все наши привязанности сосредоточены на Христе Иисусе. Живём мы или умираем, 
мы служим Ему и любим Его, идём вперёд, делаем всё, что в наших силах, чтобы 
превознести Его перед людьми. Если обратите внимание, в дни царствования 
Соломона в Израиле были самые значительные перемены. Затем во времена царя 
Ахава были самые мрачные. В точности, как в Израиле наступил тёмный час, когда 
Ахав женился на красотке, идолопоклоннице и привнёс идолопоклонство в 
иудейскую религию, именно это сделала церковь, претендующая на Святой Дух, 
вступила в брак с миром и ввела идолопоклонство во времена Тёмного 
Средневековья: прекрасный прообраз обоих церквей. Вы знаете, парни, скажу вам в 
этот вечер, и вам, молодые леди, будьте внимательны к тому, с кем вы вступаете в 
брак; первое, что вы узнаете, в вашем доме воцаряется неразбериха. Это 
неправильно, когда грешники вступают в брак с Христианами. Не преклоняйтесь под 
чужое ярмо с неверующими, именно это произошло с Ахавом. [Иезавель] была 
прелестным созданием, всё лицо раскрашено, глаза подведены, как у ящерицы. Вы 
знали это? Это истина. Ахав просто влюбился в неё, потому что она, вероятно, была 
привлекательной, он не мог влюбиться в её характер потому, что она была убийцей; 
она была кем угодно ещё. Это верно. Ахав влюбился в неё из-за её внешней 
красоты. Он до безумия влюбился в неё, она управляла им движением пальца. А вы 
знаете, что самый мудрый человек в Библии после Христа умер как языческий 
идолопоклонник, из-за группки красивых женщин? Соломон! Увели его от Бога. 
Верно! Не впрягайтесь с неверующими.                                                        
ОТДЕЛЕНИЕ ОТ НЕВЕРИЯ – 28.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 1, Псалтирь 98, Иезекииля 40:20-31, 2 
Коринфянам 6  



 

День 258                              Семейный алтарь                       14 сентября 

Ибо печаль ради Бога производит неизменное покаяние ко спасению, а печаль 
мирская производит смерть. (2 КОРИНФЯНАМ 7:10) 

Давайте представим настоящего искреннего ветхозаветного еврея. Он понимает, 

что пока за него не пролита кровь, он находится вне общения. Итак, он берёт из 
стада лучшее животное без порока. Это должно быть действительно хорошее 
животное. Оно не может быть с изъяном, потому что сначала его осматривает 
священник. Агнец для жертвы за грех должен быть без пятна, отделён и испытан 
также, как и Жертва за грех, Иисус, был испытан во всём. Еврей идёт по дороге, 
несёт жертву за свой грех и со всей искренностью передаёт его священнику. Затем, 
когда он делает это, он возлагает руки на жертву. Что он делает? Он 
отождествляется со своей жертвой. Вы знаете, что я имею в виду? Когда кровь 
проливается, человек, еврей, может уйти оттуда, чувствуя себя прощённым, потому 
что он исполнил требования Иеговы. Сегодня грехи Христианина могут быть 
прощены должным образом только в том случае, если он придёт со своей Жертвой 
на Голгофу, отождествится с Ним, а затем примет пролитую Кровь. Ни одно 
вероучение в мире не сможет сделать этого. В мире не существует такой 
образовательной системы, которая может сделать это. Ни один теолог не сможет 
сделать это. Это приходит только через принятие пролитой Крови, его Заместителя. 
Итак, он уходит. Это сделано, он исполнил требования Иеговы, так что он уходит, 
чувствуя себя прощённым, потому что он ответил на требования Иеговы. Он сделал 
то, что ему заповедал Иегова. Тогда он чувствует, что верою он принял Бога по Его 
Слову. Теперь послушайте внимательно. Он принял Бога по Его Слову. Он был 
искренен в том, что делал. Он искренне сделал это согласно Слову. Не имело 
значения, сколько бы ни было насмешников, он в любом случае делал это, потому 
что это было Божьим требованием. Это было чудесно. Он знал, что он был прощён. 
Он мог чувствовать себя таким образом, как исполнивший требования Иеговы (Это 
было Слово), исполнил требования Слова относительно его прощения. Итак, в 
начале это было верным. Но затем это становится семейной традицией. Я уверен, 
вы знаете, что я имею в виду. Еврей шёл принести свою жертву только лишь потому, 
что это делала его семья. Итак, это стало традицией. Когда он подходил, он 
рассуждал: "Минуточку. Думаю, что я согрешил. Я осознаю. Это так. Хорошо, возьму 
агнца, пойду." Понимаете, уже не было искреннего сожаления о своих грехах. Это 
стало всего лишь ритуалом, простой ритуальной формой приношения животного в 
жертву. Это ничего ему не давало, так как у него не было сожаления о соделанном. 
Он подчинился требованию Божьему, изложенному в Его Слове. Но он не пришёл 
согласно истинному смыслу Его Слова. Говоря по существу, он подчинился. Но он 
исполнял это неискренне, поэтому это был всего лишь ритуал, следование 
традиции.                                                                                                                          
ВСЁ – В24.11.1962 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 2, Псалтирь 99, Иезекииля 40:32-49, 2 
Коринфянам 7  



 

День 259                                Семейный алтарь                       15 сентября 

И воззвал Господь к Самуилу еще в третий раз. Он встал и пришел к Илию и 
сказал: вот я! ты звал меня. Тогда понял Илий, что Господь зовет отрока. И сказал 
Илий Самуилу: пойди назад и ложись, и когда [Зовущий] позовет тебя, ты скажи: 
говори, Господи, ибо слышит раб Твой. И пошел Самуил и лег на месте своем. И 
пришел Господь, и стал, и воззвал, как в тот и другой раз: Самуил, Самуил! И сказал 
Самуил: говори, [Господи], ибо слышит раб Твой. (1 ЦАРСТВ 3:8-10) 

Сейчас совершенно потрясающее время. Мы видим, что в Писаниях сказано: "Во 

дни Самуила не было открытого видения." Поэтому: "Без видения, — сказано в 
Библии, — люди гибнут." У нас должно быть видение. Видения приходят к пророкам, 
а это – Слово Господне, сказанное к ним. 

Мы видим, что Илий не был пророком, Илий был священником. Он старел, его зрение 
притуплялось, и он не видел, так что не мог передвигаться; был крупным, грузным 
мужчиной. Дело Господне у него было запущено. 

Что-то подобное происходит и сегодня. Я считаю, что церковь, организации и 
деноминации уже долгое время находятся на поприще и они становятся небрежными. 
И дело Господне (Слово Истины) остаётся запущенным, потому что церковь сама по 
себе стала подслеповатой. Сегодня нам нужно, чтобы Голос Божий говорил среди 
нас, вернул нас в прежнее состояние. 

Видите, Илий слёг, и его зрение притуплялось. Он был священником. Тогда видения 
от Господа не открывались. 

Бог обещал восполнить насущную нужду. Он всегда это делает. Сегодня мы 
нуждаемся в Голосе Божьем, чтобы Он восполнил насущную нужду соответственно 
тому времени, в которое мы живём. После того, как Он это пообещал, мы можем быть 
спокойны и уверены в том, что Он сдержит Своё обещание. Именно таким образом 
верующий уверен в Своём Создателе, что Он обещал восполнить нужду.                          
ГОЛОС БОЖИЙ В ЭТИ ПОСЛЕДНИЕ ДНИ – У20.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 3, Псалтирь 100, Иезекииля 41:1-12, 2 
Коринфянам 8  



 

День 260                              Семейный алтарь                    16 сентября 

При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро, тот щедро и 
пожнет. Каждый [уделяй] по расположению сердца, не с огорчением и не с 
принуждением; ибо доброхотно дающего любит Бог. (2 КОРИНФЯНАМ 9:6-7) 

Мамаша Райт испекла для меня большой вишнёвый пирог, там, у маленького 

деревца, где я помогал ей собирать вишни. Мистеру Райту уже за восемьдесят, а ей 
больше семидесяти лет, да ещё дочь-инвалид. Так что я бы сделал для этих людей 
всё, что в моих силах. Бедняжка! 

Мы поговорили о строительстве нового здания для церкви, скинии, и мистер Райт 
спросил: "А как в скинию поступают пожертвования?" 

Я сказал: "Брат Райт, я недостаточно осведомлён об этом."   

Он сказал: "Знаешь что? Хэтти хотела пожертвовать пятьдесят долларов на церковь, 
а брат Роберсон, один из попечителей церкви, председатель совета попечителей, не 
позволил ей сделать это." Сказал: "Ей потребуется шесть месяцев, чтобы заработать 
пятьдесят долларов, работая на этих холмах. Но она отдала двадцать, и, брат 
Бранхам, она хочет…" 

Я подумал: "У меня в кармане есть двадцать долларов. Меда дала их мне, чтобы я 
купил яйца. Я просто дам ей эти двадцать долларов перед тем, как уеду. Её здесь 
нет, и никто об этом не узнает. Так что я бы накупил ей холодильников и всего 
остального, потому что я очень сочувствовал этой матери, работающей там на 
холме." Я подумал: "Вот что я сделаю. Я просто отдам ей эти—двадцать долларов. 
Когда буду уходить, я незаметно оставлю их так, чтобы они попали к ней, это и будут 
двадцать долларов, которые она пожертвовала на строительство церкви." Так что я 
подумал: "Я просто отдам их ей." Нечто проговорило ко мне: "Твой Господь однажды 
стоял у стены и смотрел, как богатые клали в сокровищницу тысячи долларов. 
Подошла бедная вдова, у неё было всего две монетки, все её деньги. Что бы ты 
сделал, если бы стоял там? Ты бы увидел, как эта вдова кладёт туда две монетки, 
подбежал бы и сказал: 'О нет, сестра, не делай этого, не делай этого, у нас здесь и 
так достаточно; мы не нуждаемся в этом!' Но Иисус не сказал ей ничего такого. Он 
позволил ей пойти и положить пожертвование. Потому что Он знал, что у Него для 
неё нечто припасено (Понимаете?), нечто гораздо лучшее. Понимаете? Так что Он 
просто позволил ей сделать это. Доброхотно дающего любит Бог.                                    
Так что я сказал: "Тогда я просто оставлю это так, как есть (Понимаете?), тогда всё в 
порядке; я просто оставлю всё как есть."                                                         
ПРОГОВОРИ К ЭТОЙ ГОРЕ – 23.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США   

 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 4, Псалтирь 101, Иезекииля 41:13-26, 2 
Коринфянам 9  



 

День 261                              Семейный алтарь                          17 сентября 

Благослови, душа моя, Господа, и вся внутренность моя - святое имя Его.   
Благослови, душа моя, Господа и не забывай всех благодеяний Его. Он прощает все 
беззакония твои, исцеляет все недуги твои; избавляет от могилы жизнь твою, венчает 
тебя милостью и щедротами; (ПСАЛОМ 102:1-4) 

Если бы пятьдесят или сто лет тому назад кто-то сказал, что существует 

электричество или электрический свет, мы бы просто рассмеялись. В прошлом жил 
человек по имени Бенджамин Франклин, он решил запустить воздушного змея и 
привязал к нему ключ, потому что в нём было нечто, говорившее ему, что, когда этот 
ключ заискрится, это и будет электричество. Потребовалось определённое время; 
он знал, что существовало атмосферное электричество. Он собрал его в 
[лейденскую] банку. И многие из вас, люди, помнят то время, вы учились в школе, 
когда он собрал это в банку и закричал: "Я собрал его, я собрал его!" Он собрал его, 
но он не знал, что это на самом деле. Вот так и со многими современными 
христианами. Когда Иисус спасает тебя от грехов, и ты получаешь спасение, ты 
говоришь: "У меня это есть!", но ты не знаешь, что у тебя есть на самом деле. Это в 
точности также, как и в случае с Бенджамином Франклином. А что тогда делал Бог? 
Он собирался представить миру электричество. Для этого у Него был Бенджамин 
Франклин. Затем у Него появился парень по имени Томас Эдисон, которому было 
недостаточно "У меня это есть". Он сказал: "Если у меня это есть, это должно 
приносить мне пользу." Как сказал Давид: "Не забывай всех благодеяний Его." Так и 
Томас Эдисон, проводил бессонные ночи, испробовал десятки тысяч материалов. 
Он пробовал один материал, это не срабатывало. Он не мог найти материал, через 
который электроэнергия давала бы свет. Он пробовал материалы один за другим. 
Потерпел ли он поражение? Конечно же нет! Он не мог потерпеть поражение. 
Просто не мог; внутри у него было нечто, говорившее ему, что оно будет светить. Он 
всем сердцем поверил этому. Если он поверил в это таким образом, это должно 
произойти. Бездна призывала бездну; существует бездна, которая ответит на это. 
Должно существовать нечто, дающее свет. Он работал по ночам, с чашечкой кофе и 
сэндвичем. Если один материал не давал свет, он не разочаровывался, как 
поступают многие христиане. Мы должны стыдиться себя, Христиане, верящие в 
великого Иегову. Обетования, которые Он дал и блага, которые приготовлены для  
нас, а мы готовы всё бросить при первом малейшем разочаровании. Только не 
Томас Эдисон, он верил, что у него будет свет. Не имеет значения, назовут его 
безумным или нет, это его не останавливало. Он верил, что получит электрический 
свет. И он продолжал пробовать до тех пор, пока не доказал, что это даёт 
электрический свет, и он дал миру электрическое освещение. Так вот, 
электричество существовало всё время. Электричество у нас было всегда, но люди 
ничего о нём не знали до появления Бенджамина Франклина и Томаса Эдисона.                                                                
БЕЗДНА ПРИЗЫВАЕТ БЕЗДНУ – 04.11.1953 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 5, Псалтирь 102, Иезекииля 42, 2 Коринфянам 10  



 

День 262                                Семейный алтарь                       18 сентября 

О, если бы вы несколько были снисходительны к моему неразумию! Но вы и 
снисходите ко мне. Ибо я ревную о вас ревностью Божиею; потому что я обручил вас 
единому мужу, чтобы представить Христу чистою девою. Но боюсь, чтобы, как змий 
хитростью своею прельстил Еву, так и ваши умы не повредились, [уклонившись] от 
простоты во Христе. (2 КОРИНФЯНАМ 11:1-3) 

Люди пытаются найти это недостающее звено. Скажу вам по откровению, если 

захотите принять это, та недостающая личность между животным и человеком – это 
был змей прежде, чем его лишили ног. 

Библия говорит: "Он был самым хитрым из всех зверей (не рептилия), зверей 
полевых." Он обольстил женщину своей красотой. Она забеременела, и посредством 
этого действия, видя, что свершился грех, Бог возложил на него такое проклятие, что 
наука никогда не найдёт никаких связей между человечеством и этим змеем, которого 
мы знаем сегодня.  

Униженное существо, которое соединилось с животной жизнью — вот ваше падение. 
Вот вам, пожалуйста! Бог сокрыл это от мудрых и рассудительных, но раскроет 
младенцам, которые захотят научиться. Понимаете? Вот ваша падшая личность. 

Змей, величайший хитрец, самый красивый, наиболее подобный человеку, его убрали 
с пути. Затем, из-за этого зла, которое он совершил с Евой, Бог низвёл его до 
состояния рептилии, чтобы тот во все дни жизни своей передвигался на брюхе и 
чтобы прах был его пищей. 

Поэтому наука может дойти туда и их дерево познания будет повалено. Теперь 
следите, как только женщина увидела это, так вот, она была обольщена. Она не была 
виновна во грехе. Она была обольщена. Она думала, что это правильно. 

Однако Библия говорит: "Адам не был обманут." Он знал, что это было неправильно. 
Она совершила с ним то же самое, что сделал этот зверь, и она родила первенца, 
Каина, в этом мальчике были все черты дьявола. Он был завистником, затем стал 
убийцей. Как же это могло прийти из чистого источника Божьего? Это должно было 
прийти от лукавого. 

Дьявол использовал змея как свой инструмент. Потом она родила Авеля, второго 
сына, который был от Адама. Дьявол сразу же решил уничтожить это праведное 
семя. Каин убил Авеля, с самого начала это было прообразом Иуды и Иисуса. Убил 
его у жертвенника, там же, где позднее Иуда предал Иисуса и продал за тридцать 
серебряных монет, этим он обрёк Его на смерть.                                                  
ИОСИФ ВСТРЕЧАЕТ СВОИХ БРАТЬЕВ – 30.12.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 6, Псалтирь 103, Иезекииля 43:1-12, 2 
Коринфянам 11:1-15  



 

День 263                                   Семейный алтарь                        19 сентября 

Кто изнемогает, с кем бы и я не изнемогал? Кто соблазняется, за кого бы я не 
воспламенялся? Если должно мне хвалиться, то буду хвалиться немощью моею.  

(2 КОРИНФЯНАМ 11:29-30) 

Павел сказал: "Тогда я буду хвалиться своими немощами, своими слабостями и 

прочим. Я благодарю Бога, что выкинул всё это из себя. Когда я полностью 
опустошён, тогда Бог может войти. Но пока там ещё остаётся моё 'я', Бог не может 
попасть внутрь." 

То-то и оно, мы вытесняем Его. Мы выгоняем Его, начиная от самых бедных из нас, 
кончая самыми богатыми, от наименьших до наибольших, из-за своего "я" мы не 
впускаем Бога в нашу жизнь. Я часто говорил: "Мой самый злейший враг — это 
Уилльям Бранхам." Это он мешается Богу. Это он становится ленивым. Это он 
иногда становится таким, что считает себя способным с чем-то справиться; а когда 
он это делает, тогда Бога в этом и в помине нет. Но когда мне удаётся избавиться от 
этого типа, когда я прихожу в такое состояние, что он убирается с пути, тогда Бог 
может прийти и совершить такое, о чём Уилльям Бранхам даже понятия не имеет! 
Вот когда Бог может использовать тебя. Вот когда Он может использовать любого из 
вас. Он может использовать кого угодно, когда мы убираемся с пути. Но пока мы 
сами преграждаем дорогу, у нас не получится. Хорошо. Итак, мы видим: этот 
великий человек Павел, он был самым передовым проповедником. Его уважали во 
всех деноминациях. Этот человек мог поехать в какой-нибудь город и проводить 
собрание в любом месте. Из-за чего? Он имел верительные грамоты. Ведь он был 
настолько великим и настолько преисполнен решимости раздавить всех тех 
бессильных, что он получил власть от первосвященника, представителя высшей 
власти, связывать Христиан, всех до одного — политическую власть от своей церкви 
связать их всех. О-о, он был сильным! Он мог связывать Христиан и бросать их в 
тюрьму за то, что они не соглашались с ним по его теологическим доктринам, по 
доктринам фарисеев и саддукеев. Он связывал Христиан. Но обратите на него 
внимание: он сам должен стать связанным, чтобы лишиться этого, чтобы избавиться 
от своей силы и власти. Он стал связанным, чтобы избавиться от той прежней 
власти связывать. Он должен был лишиться своего положения, чтобы стать 
связанным. Бог обходит знать стороной. Он обошёл стороной священников. Он 
обошёл стороной надменных, и Он избрал Павла, этого великого человека, и поверг 
его в прах земной и сделал так, чтобы с ним произошло то, что произошло с 
другими. Он заставил его пережить то же самое, что и те, которых он арестовывал. 
Он связал Павла Духом Божьим, чтобы лишить его той власти, которой он мог 
связывать Христиан. И не говорите, что Бог не знает, что делает!                                                                                                   
СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ – У19.11.1961 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 7, Псалтирь 104:1-22, Иезекииля 43:13-27, 2 
Коринфянам 11:16-32  



 

День 264                                    Семейный алтарь                       20 сентября 

И собрались все старейшины Израиля, и пришли к Самуилу в Раму, и сказали 
ему: вот, ты состарился, а сыновья твои не ходят путями твоими; итак, поставь над 
нами царя, чтобы он судил нас, как у прочих народов. (1 ЦАРСТВ 8:4-5) 

Это было такое время, как и во все времена, что народ не хотел, чтобы ими 

руководил Бог. Они желали какого-то своего руководства. И эта история, сегодня 
утром... Когда пойдёте домой, вам будет полезно прочитать это целиком. Это было в 
дни Самуила, мужа Божьего, пророка. Он был мужем справедливым и верным, 
почётным, уважаемым, правильным и честным с людьми, никогда их не обманывал, 
не говорил им ничего, кроме прямого ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. Но люди дошли до 
того, что пожелали поменять эту программу. Они посмотрели на филистимлян, и 
амаликитян, амореев, хеттеев и на другие народы мира. Они увидели, что теми 
народами руководили цари, правили ими, направляли их, вели их войны и так далее. 
И казалось, что Израилю захотелось подражать тем царям и тем народам. Но никогда, 
ни в какую эпоху, не было такого, чтобы Бог требовал от Своего народа поступать 
подобно людям этого мира, или чтобы ими управляли, или контролировали их, 
подобно как у людей этого мира. Божий народ всегда был особенным народом, 
отличающимся народом, вызванным, отделённым, совсем другим в своих действиях, 
в своих путях, в своей манере жизни, чем люди этого мира. Их влечения к чему-то и 
все их устремления были всегда противоположны тому, чего желали люди этого мира. 
А народ израильский пришёл к Самуилу и сказал: "Вот, ты состарился, а сыновья твои 
не ходят путями твоими". Потому что они не были верными, как Самуил. Они были 
взяточниками и брали деньги. Люди сказали: "Самуил, твои сыновья не такие, как ты, 
поэтому мы хотим, чтобы ты пошёл и нашёл нам царя, и помазал его, чтобы мы были 
такими, как и остальные народы этого мира". Самуил попытался сказать им, что это 
не сработает. Он сказал: "Если вы так сделаете, то сразу же увидите, что он возьмёт 
сыновей ваших из вашего дома и сделает их солдатами, чтобы бегали перед его 
колесницами и носили оружие и копья. И не только это, но он возьмёт дочерей ваших, 
чтобы они пекли хлеб, заберёт их от вас, чтобы они кормили армию. И, - сказал, - 
кроме всего этого он будет собирать с вас налоги, от вашего урожая и от всего вашего 
дохода. Он всё это обложит налогом, чтобы оплачивать правительственные кредиты 
и так далее, которые придётся выплачивать". Он сказал: "Думаю, что вы совершаете 
большую ошибку".  Но когда народ сказал: "Всё равно мы хотим быть подобными 
остальным людям", в мужчинах и женщинах есть что-то, они стремятся быть 
похожими друг на друга. Из когда-либо живших на земле был только один Человек, 
Который стал нашим примером, и это был Тот, Который умер за всех нас, наш Господь 
и Спаситель Иисус Христос. Он был совершенным примером того, какими нам надо 
быть, всегда исполняя дела Отца и совершая то, что правильно.                                           
ОТВЕРЖЕННЫЙ ЦАРЬ – У15.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 8, Псалтирь 104:23-45, Иезекииля 44:1-14, 2 
Коринфянам 12  



 

День 265                               Семейный алтарь                     21 сентября 

Впрочем, братия, радуйтесь, усовершайтесь, утешайтесь, будьте 
единомысленны, мирны, - и Бог любви и мира будет с вами. Приветствуйте друг друга 
лобзанием святым. Приветствуют вас все святые. (2 КОРИНФЯНАМ 13:11-12) 

Один парень спрашивал меня не так давно, сказал: "Брат Бранхам, как это, они 

ведь приветствовали друг друга святым лобзанием". Они целовали в шею сзади, 
обнимали и целовали в шею сзади. Это было до того, как стало принятым 
рукопожатие. Это приветствие. Вот каким это образом. Они не пожимали друг другу 
руки; они обнимали друг друга и целовали один другого в шею сзади, не в губы, не в 
лицо. С этого начинается извращение. Избегайте этого! Никогда этого не делайте! В 
нынешние времена мы пожимаем друг другу руки. Обними брата и поцелуй его в 
шею или он поцелует тебя в шею, это нормально. Но не целуй другую женщину и не 
позволяй, чтобы другая женщина тебя целовала. Понимаете? Это верно! Возьмите 
её за руку, скажите: "Подожди минуту, сестра, одну минуту, сейчас (понимаете?); 
давай с этим разберёмся!" И таким образом, теперь разберитесь с этим. Что я 
сегодня говорил вам только что, когда начал? Когда видите какую-нибудь—машина 
мчится по дороге со скоростью девяносто миль в час, быстро убирайтесь с дороги. 
Это верно! Когда видите самый первый крутой поворот в чём-либо наподобие того, 
избегайте этого; не подходите к этому! Это – земля, на которую вы не должны 
ступать. Сатана предоставит вам что-нибудь такое, что погубит вашу душу и 
отправит вас в ад. Не подходите к этому! Избегайте самого появления зла. Это 
верно! Будь мужчиной, будь женщиной, я собираюсь на минуту поднять вопрос о 
женщинах. Это необычно, не так ли? Говорят: "О-о, женщина стала причиной этого! 
О-о, это всё из-за женщины. Если бы она не оставила своего места, что ж, мужчина 
не оставил бы своего". Это правда. Скажем, что это верно. Она оставляет своё 
место. Мужчина не испортится без влияния испорченной женщины; но запомните, 
что женщина не может испортиться без влияния испорченного мужчины. Это верно! 
И ты, утверждающий, что являешься сыном Божьим, где же твои принципы? Если 
женщина не на своём месте, разве ты – не сын Божий? Разве ты не являешься 
более высоким, более сильным сосудом? В Библии сказано, что она слабее, тогда, 
если она слабее, покажи, что ты — муж Божий. Укажи ей, скажи: "Сестра, ты не 
права". Это верно! Я так поступал, и другие Христиане так поступали. Пока ты – 
Христианин, ты будешь всегда так поступать, но продемонстрируй себя. Ты — сын 
Божий. У тебя самообладание сильнее, чем у женщины. Если она слабее, тогда 
признай за ней её слабость. Пойми её ошибки, и тому подобное, или попытайся её 
подкорректировать. Скажи: "Сестра, мы — Христиане, нам не следует так 
поступать". Понимаете? Будь настоящим мужчиной, будь сыном Божьим и будь 
осторожен с женщинами. Вот откуда началось великое падение в самом начале. Это 
был сатана и Ева. Вот что повлекло за собой падение всей человеческой расы, по 
причине этого. Если ты — сын Божий, то будь сильным; будь настоящим мужчиной. 
Если ты не такого характера, то оставайся у алтаря до тех пор, пока не станешь 
таковым. Избегай даже внешнего вида зла.                                                                                                      
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

Чтение Библии: 1 Царств 9, Псалтирь 105:1-22, Иезекииля 44:15-31, 2 
Коринфянам 13 

  



 

День 266                                    Семейный алтарь                       22 сентября 

Удивляюсь, что вы от призвавшего вас благодатью Христовою так скоро 
переходите к иному благовествованию, которое [впрочем] не иное, а только есть 
люди, смущающие вас и желающие превратить благовествование Христово. Но если 
бы даже мы или Ангел с неба стал благовествовать вам не то, что мы 
благовествовали вам, да будет анафема. Как прежде мы сказали, [так] и теперь еще 
говорю: кто благовествует вам не то, что вы приняли, да будет анафема. (ГАЛАТАМ 
1:6-9) 

Недавно вечером со мной разговаривал прекрасный человек; подошёл, обнял 

меня, сказав: "Брат Бранхам, — я хочу попросить тебя кое о чём". Сказал: "Если ты 
только пойдёшь на компромисс   хоть с чем-то из того, о чём говоришь…" Я сказал: 
"О чём?" Сказал: "Обо всём этом крещении". Сказал: "Ты так нужен церквам в Чикаго 
и повсюду, но они боятся, что ты упомянешь об этом". 

Я сказал: "Безусловно, я упомяну об этом, конечно, я упомяну об этом".           

 Сказал: "Ведь это – единственное, что они имеют против тебя". 

Я сказал: "Тогда они имеют не против меня; не я так сказал. Бог так сказал. Я требую, 
чтобы любой из них пришёл и доказал, что это неправильно". Понимаете? 

Сказал: "Ну, понимаешь, ты должен согласиться и общаться". Они хотели, чтобы он 
сделал именно то же самое, Ахав. Бог не идёт на компромисс.  

Он сказал: "Брат Бранхам, я хочу спросить тебя кое о чём". Сказал: "Мы все верим 
Ангелу Господню. Тебе сказал об этом Ангел Господень?" 

Я сказал: "Мне неважно, что скажет Ангел Господень. Если это Ангел Господень, то 
Он скажет это. Но если бы Он сказал что-то противоположное, то Он не был бы 
Ангелом Господним!" Я сказал: "Невзирая на то, что сказал Ангел или ещё кто-то, 
Павел сказал: 'Даже если ангел с небес проповедует вам какое-то другое евангелие, 
то да будет он проклят'." 

Что-то плотское, с такой надменностью говорят об Ангелах. Иосиф Смит, Бригем Янг, 
всевозможные культы адвентистов и всё остальное — они видят всякие подобные 
видения, но это всегда противоречит Слову. А Бог подтверждает Своё Слово. Это — 
Его Слово. 

Я сказал: "Это Слово Господне! Конечно, всему, что я познал, меня научил Он. Я не 
ходил в семинарию или школу. Это приходит от Него". Я сказал: "Если бы это 
противоречило Тому, то я не поверил бы ему, потому что Божье Слово на первом 
месте; всё остальное да будет ложью". Божье Слово, оставайтесь с Ним.                                                                                                                 
НЕЗАМЕЧЕННОЕ ИСТИННОЕ ЗНАМЕНИЕ – У12.11.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 10, Псалтирь 105:23-48, Иезекииля 45:1-12, 
Галатам 1   



 

День 267                                  Семейный алтарь                         23 сентября 

Я сораспялся Христу, и уже не я живу, но живет во мне Христос. А что ныне живу 
во плоти, то живу верою в Сына Божия, возлюбившего меня и предавшего Себя за 
меня. (ГАЛАТАМ 2:20) 

Так вот, Святой Дух — это наш Знак от Бога. Как тот великий богослов, учёный, 

брат баптист, замечательный человек, хороший характер, пришёл ко мне однажды и 
сказал: "Брат Бранхам, — сказал он, — вы говорите об этом Святом Духе, — он 
сказал, — но ведь здесь ничего нового". Сказал: "Мы учили этому всё время, на 
протяжении веков".  

Он сказал: "Мы получили Святого Духа". 

Я спросил: "Когда вы получили Его?" 

Он ответил: "Когда я уверовал". Причину-то я знал, что это — баптистская теология, 
что: "Когда вы уверовали, вы получили Святого Духа". 

Я сказал: "Тогда, в Деяниях 19, Павел сказал группе баптистов, тот баптистский 
проповедник, который был одним из обращённых Иоанном, он доказывал Библией, 
что Иисус есть Христос". "Когда он прошёл верхние страны, прибыл в Ефес, он нашёл 
там некоторых учеников и сказал им: 'Приняли ли вы Святого Духа с тех пор, как 
уверовали?' Они сказали: 'Мы даже и не слыхали, есть ли Святой Дух'." Тогда он 
спросил, как же они были крещены. А они не были крещены во Имя Иисуса Христа, 
жертвенного Агнца. Они вообще не были с Ним отождествлены. Они просто поверили 
этому; похоже, как если лекарство лежит, а его не принимают. Павел приказал им 
опять креститься, во Имя Иисуса Христа. Когда он это сделал, тогда этот Знак сошёл 
на них. Они были удостоверены делами и знамениями Святого Духа, говорящего 
через них на языках, пророчествующего и возвеличивающего Бога. Они были 
отождествлены, как со своей Жертвой. Святой Дух есть наше удостоверение. Это то, 
что отождествляет нас как Христиан. Не наше членство в церквях, не наше понимание 
Библии, не то, как много ты знаешь о Библии, но то, как много ты знаешь об Авторе, 
понимаешь, насколько Автор живёт в тебе. Когда твоя сущность ушла, тебя больше 
нет, ты считаешь себя мёртвым, но этот Знак — вот что живёт в тебе. И это не твоя 
жизнь; это Он. 

Павел сказал: "Жизнь, которой я сейчас живу". Он жил совсем другой жизнью, не 
той, что раньше. "Это не я, но Христос живёт во мне". Вот это — удостоверяющий 
Знак, который требуется Богу. Отождествление с нашей Жертвой, Жизнь нашего 
Спасителя в нас, Святой Дух. О, что за верный Знак! Другого Знака и не может быть. 
О-о, если бы вы только могли уловить эту мысль. Если бы я смог в это утро 
выразить это словами и вложить в вашу душу; не в ваши уши, но в вашу душу, и вы 
смогли бы увидеть гарантию Этого. Вы от этого хоть успокоитесь.                                                   
ЗНАК – У01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 11, Псалтирь 106:1-20, Иезекииля 45:13-25, 
Галатам 2  
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Так Авраам поверил Богу, и это вменилось ему в праведность. Познайте же, что 
верующие суть сыны Авраама. (ГАЛАТАМ 3:6-7) 

Так вот, Авраам поверил Богу и это вменилось ему в праведность, или Бог признал 

это за праведность. Как поживаете? Скажете: "Ну, моя фамилия Джонс; я живу в 
определённой…" Это не имеет к этому никакого отношения. Бог призвал тебя, и ты 
ответил на призыв. Благодаря твоей вере, приняв Христа, Царственное Семя 
Авраама призвало тебя, вот тогда ты оправдан верой. Это верно? Я знаю только этот 
единственный способ. Насколько я знаю, это – Писание. Я знаю, что я был 
отъявленным грешником. Бог остановил меня на греховном пути и постучал в дверь 
моего сердца, я повернулся, огляделся и спросил: "Кто там?"   

Он сказал: "Я – твой Господь." 

Я ответил: "Тогда, Господь, позволь мне прийти." 

Это не я останавливался и не я говорил: "Эй, Господь, Ты где? Я хочу с тобой немного 
поговорить." Понимаете? Нет, не делайте этого. Бог останавливает вас. 

Так что это благодать Божья призвала тебя, а не то, что ты сделал, что ты можешь 
сделать, что ты сделаешь. Если ты – семя Авраама, Бог проговорил к тебе по Своей 
изумительной благодати, как Он проговорил к Аврааму в 12 главе Бытие. 

Так вот, затем смотрите. Как только Авраам поверил Богу через оправдание (Мы 
оправданы по вере в Господа), Бог тотчас же призвал Авраама к полному 
отделению от всего неверия. С тобой Он поступил также? Отделись от своих 
родственников, от всех своих приятелей; выйди из бассейна, из танцевального зала; 
уйди от мирских дел. Бог призывает семя Авраама к полному отделению, потому что 
именно для этого Он призвал Авраама. Для тебя Это образец? Этот образец – 
Авраам. Он представляет этот образец, ты – Его семя. Завет был заключён как с 
Авраамом, так и с его семенем после него. Как Авраам был вызван через избрание, 
по благодати, то и его семя было призвано по благодати через избрание. 
Понимаете? Они услышали голос Божий и поверили Богу, и это вменилось им в 
праведность. Услышав голос Божий, где бы Он ни прозвучал, даже в баре, и 
поверив Богу; как Аврааму было заповедано держаться в стороне и отделиться от 
мирских дел, точно также и семени Авраама заповедано отделиться от дел мира. 
Оправдание верой.                                                                                                  
АВРААМ И ЕГО СЕМЯ ПОСЛЕ НЕГО – 16.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 12, Псалтирь 106:21-43, Иезекииля 46:1-11, 
Галатам 3  
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Еще скажу: наследник, доколе в детстве, ничем не отличается от раба, хотя и 
господин всего: он подчинен попечителям и домоправителям до срока, отцом 
[назначенного]. (ГАЛАТАМ 4:1-2) 

Так вот, этот парень, достигнув определённого возраста, должен быть усыновлён 

в той семье, в которой он родился. Любой служитель знает, что это – размещение 
сына.  Он должен быть усыновлён в той же семье, в которой родился. Вы можете 
представить такое? Но это – учение Старого Завета; Павел ссылается на это в 
Послании к Ефесянам, к церкви Эфеса.  И вот в чём здесь дело, братья, мы 
пытались совершить это над каждым: один этого, а другой того, возлагая руки и 
отделяя или отставляя в сторону. Но это должен сделать Бог, Он – единственный, 
Кто может сделать это.                                                                                                          
Так вот, когда отец узнаёт, что этот сын оказался недостойным, он не отрекается от 
него. Тот по-прежнему оставался его сыном, но он не может доверять ему. Тот был 
слишком увлечён всякого рода ветрами учений. Вот что говорит Писание: "Не 
увлекайтесь всяким ветром учения, будьте устойчивыми, всегда пребывайте в труде 
Господнем, так чтобы ваш труд не оказался напрасным." Давайте поспешим, 
хотелось бы мне задержаться на этом. Обратите внимание. Наступал день, когда 
этот парень, с которым всё было в порядке и его признавали достойным человеком. 
Он слушался отца; он исполнял его приказания; он был хорошим парнем. Затем 
отец брал его, ставил на возвышенное место, одевал в особую одежду и надевал 
перстень ему на палец. Так отец совершал церемонию усыновления своего сына в 
своём владении. Павел говорит здесь: "Предопределив нас усыновить Себе через 
Иисуса Христа (Понимаете?), к усыновлению." Затем, после этого сын уже не был 
слугой под надзором наставника. Он становился равным отцу. Аминь! Надеюсь, это 
впиталось достаточно глубоко. Через минутку я закончу. Давайте пойдём глубже. 
Этот сын уже не находился под присмотром наставника, он был равен своему отцу. 
Отец давал ему определённые поручения. Отец мог сказать ему: "Позаботься об 
этом поле, или сделай вот это. Позаботься о рабах; позаботься об остальном." Он 
вступил в полное владение отца (Аминь!), потому что он был усыновлён в этой 
семье. Его имя на чеке было равнозначно имени его папы. Так вот, что совершил 
Бог, причина, по которой мы видим всё это, друг, и знаем, что где-то что-то не в 
порядке. Мы видим обетования Божьи; мы видим их в Слове Божьем. Но, по моему 
скромному мнению, Бог только начал усыновлять Своего сына, позиционно 
вызывает его на одну сторону, даёт ему определённое служение, помазывает их 
для этой цели и отсылает их. Теперь следите за тем, что происходит, когда Он 
делает это. К нему переходит всё, что он отдал ему во владение. Вот так Бог 
усыновил Своего Сына. Иисус жил как обычный человек, но однажды Он взял на 
гору Преображения трёх свидетелей, Петра, Иакова, Иоанна: надежда, вера и 
милосердие. Призвал их, отделил от них Иисуса и преобразил Его. В Библии 
сказано: "Его лицо засияло подобно солнцу во всей силе своей, а одежда стала 
белой как свет." Что это было? Эта особая одежда, Бог усыновлял Своего Сына.        
ПОЗИЦИЯ ВЕРУЮЩЕГО ВО ХРИСТЕ – Д16.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США         

Чтение Библии: 1 Царств 13, Псалтирь 107, Иезекииля 46:12-24, Галатам 
4:1-14 
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Ибо написано: Авраам имел двух сынов, одного от рабы, а другого от свободной. 
Но который от рабы, тот рожден по плоти; а который от свободной, тот по обетованию. 
(ГАЛАТАМ 4:22-23) 

Однако, здесь перед нами представлена картина. Семя началось, обетованное семя 

началось с небольшого сомнения в первоначальном обетовании. Видите, как всё 
начинается с самого низу, с сомнения в первоначальном обетовании? Бог обещал 
Аврааму, что через Сарру у него будет этот ребёнок. Но теперь проследите, первый 
потомок Авраама от рабыни появился из-за сомнения Сарры в том, что это могло 
произойти, потому что она состарилась, и у неё прошёл возраст деторождения. Так вот, 
так начинается и церковь. Начало всегда бывает таким. Начинаешь снизу. Ведь сверху не 
начинаешь. Если человек, стараясь взобраться по лестнице, попытается сразу взобраться 
наверх, он сломает себе шею. Нужно сделать начало и достраивать к нему. Здесь мы 
видим начало проявления обетования Божьего в программе Божьей, нарушенной 
незначительным сомнением. Таким же образом в Эдемском саду начался грех. Именно 
так, через грех, началась смерть, — когда одно Слово Божье было неправильно 
истолковано или поставлено под сомнение. Нельзя сомневаться или ставить не на своё 
место ни одно Слово Божье, Которое есть ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, потому что каждое 
Его Слово верно. И вот, Сарра, будучи женщиной, которая символизирует церковь, 
усомнилась в первоначальной программе Божьего обетованного Слова и сказала: 
"Авраам, муж мой, возьми себе эту красивую служанку и живи с ней, и будь ей мужем. Бог 
даст через неё это обетованное семя, и я возьму этого ребёнка." Понимаете, 
пренебрежение всего лишь одной маленькой йотой изменило всю программу. Поэтому мы 
должны принимать каждое Слово Божье как ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ. Каждое Слово 
Божье истинно. Поэтому семя начинается с небольшого сомнения в обетовании. У Исаака, 
который был семенем свободной и обетованной женщины, родилось — как Павел старался 
объяснить здесь, в Послании к Галатам — у него родилось физическое обетованное семя. 
Дальше он говорит, что дети рабы не могут быть наследниками вместе с детьми 
свободной, потому что они из двух разных категорий. Это так! Неверующий не может быть 
наследником вместе с верующим. Ни в коем случае! Вот в чём сегодня беда. Невозможно 
заставить деноминационных цыплят поверить вместе с орлом. Это просто невозможно. 
Вот когда начинаются проблемы. Нужно верить каждому Слову Божьему. Вы не 
унаследуете вместе; также вы не присоединитесь к этому. Этого нельзя сделать. Вы 
должны быть или орлом, или цыплёнком. Он не мог быть наследником вместе с Исмаилом, 
семенем рабы из-за сомневавшейся Сарры: усомнилась в Божьем Слове, что Бог был 
способен Его исполнить. Заметьте, Авраам (видите, как я закладываю основу для 
воскресного утра?), Авраам не усомнился в Нём — Сарра в Нём усомнилась. Всё дело 
было в ней. Не Адам усомнился — это Ева усомнилась. Также и естественный не может 
быть наследником вместе с Духовным. Так и дети Исмаила не могут быть наследниками 
вместе с детьми Исаака, а также плотские не могут наследовать вместе с Духовными.                                                                                                                             
СЕМЯ НЕ ЯВЛЯЕТСЯ НАСЛЕДНИКОМ ВМЕСТЕ С ШЕЛУХОЙ – 18.02.1965 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 14:1-23, Псалтирь 108, Иезекииля 47, Галатам 4:                              
15-31  
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Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, 
кротость, воздержание. На таковых нет закона. Но те, которые Христовы, распяли 
плоть со страстями и похотями. (ГАЛАТАМ 5:22-24) 

Христиане, о-о, вы должны иметь личную взаимосвязь с Богом. Для того чтобы 

быть сыном Божьим, ты должен стать родственным Богу. Он должен быть твоим 
Отцом, чтобы ты был сыном. А спасаются только Его сыновья и дочери, не члены 
церкви, но сыновья и дочери. Это произойдёт только одним способом — новым 
рождением. Только новое рождение вводит в родственность с Богом. Правильно? 
Сыновья и дочери. 

Затем, когда происходит это, тогда человек (вот вопрос, который я хочу вам пояснить) 
человек скажет: "Что нам делать потом, после того как мы родились заново?" Очень 
многие задают мне этот вопрос. "Что мне делать потом, брат Бранхам?" Если вы 
действительно родились заново, то ваша натура полностью изменилась. Вы умерли 
для всех своих прежних мыслей.   

"Ну, — скажешь, — Брат Бранхам, когда я присоединился к церкви, я стал таким." А 
когда Бог сказал, что Иисус Христос вчера, сегодня и во веки Тот же, что Он по-
прежнему исцеляет больных, по-прежнему показывает видения. "Но, Брат Бранхам, 
моя церковь…" Значит, ты не родился заново. Понимаете? Так не может быть, ибо 
если Сам Бог, если Его Жизнь в тебе (как ты от жизни своего отца), и если Сама Жизнь 
Божья в тебе и Сам Дух, Который был во Христе, — в тебе, то как же Дух, живший в 
Иисусе Христе и написавший Это, находясь в тебе, может потом взять и отрицать 
Это? Понимаете? Невозможно. Он будет подтверждать истинность каждого Слова. 
Тогда, если ты скажешь: "Ну, я хороший член церкви," — это тут вообще ни при чём. 
Я знаю дикарей там, в Африке, среди моих чернокожих братьев я вижу, что уровень 
нравственности у тех людей выше, чем у девяноста процентов американцев. За всю 
поездку по Южной Африке не встречал ни одного больного венерическим 
заболеванием. У них такого нет. Вот так-то! Видите, просто у нас, белых людей, 
непристойный, мерзкий образ жизни. Верно! Отошли от Бога. 

Когда это произойдёт, тогда у тебя будет вот что: ты увидишь, что Дух, входящий в 
тебя от нового рождения, ты будешь верить и делать всё, что Бог повелевает тебе в 
Своём Слове. И всё, что для тебя перечисляется в Библии, ты скажешь на это 
"Аминь." Ты не успокоишься ни днём, ни ночью, пока не получишь этого. Верно. Это 
так! И всё это время ты, конечно же, превыше всего остального, будешь приносить 
плод Духа. Ты спросишь: "Я буду говорить языками?" Может быть, да; а, может — и 
нет. "Я буду восклицать?" Может, да; а, может — и нет. Но одно ты точно будешь 
делать — ты будешь приносить плод Духа, а плод Духа — это любовь, радость, мир, 
вера, долготерпение, кротость, смирение, терпение.                                               
ДОСТОЙНА ЛИ ТВОЯ ЖИЗНЬ ЕВАНГЕЛИЯ – В30.06.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 14:24-52, Псалтирь 109, Иезекииля 48:1-14, 
Галатам 5  
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Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь 
вечную. Делая добро, да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не ослабеем. 
(ГАЛАТАМ 6:7-9) 

Помню, как однажды вечером прямо там, где сейчас сидит сестра Райт, сидела 

одна женщина, которая собиралась выставить меня за дверь за подобный поступок. 
Да-да. Я сказал: "Не приходите в мою церковь в своей…" Тогда укорачивали платья 
аж досюда — не поймёшь, что — и их тело наполовину обнажалось. Я сказал: "Если 
такие придут в мою церковь, я их точно выставлю за дверь." Одна местная 
вертихвостка (она умерла сразу после того, и она позвала меня в предсмертном 
состоянии, она была католичкой) прошла туда и села в таком виде. Я оглянулся и 
заметил, что она там сидит (люди пели), снял пиджак, прошёл туда, набросил ей на 
плечи. Я сказал: "Госпожа, если вы собираетесь слушать мою проповедь, то, 
пожалуйста, пока вы в церкви Божьей, побудьте в этом пиджаке."                                        
Она потопала оттуда и вышла из помещения, скривив губы. Сказала: "Если у него и 
есть какая-то религия, то я не позволила бы, чтобы даже у моей коровы была такая 
религия." Я сказал: "Не волнуйтесь, у неё не будет."                                                                  
Затем мы поставили палатку, меня вызвали, когда она умирала. У неё случился 
сердечный приступ, она была при смерти. Её муж приехал, сказал: "Поехали скорее!" 
— (а у меня вовсю шло собрание) крупный, рослый парень стоял у двери, ждал меня.  
Я сел в машину и помчался туда. Когда я приехал, я встретил там одну пожилую 
медсестру, которая до сих пор живёт в парке Говарда. Она сказала: "Почтенный, нет 
смысла идти туда." Это было лет двадцать назад, может, ещё больше. Сказала: "Она 
умерла. Она уже три минуты как мертва. Она кричала во весь голос и звала вас." 
Сказала: "Я должна вам кое-что передать." Спросил: "Что?" Сказала: "Скажи этому 
проповеднику, о котором я так сказала: 'Пожалуйста, прости меня'." 

Я пошёл взглянуть на неё — красивая женщина. Она так сильно страдала. У неё на 
носу были веснушки — привлекательная женщина. Казалось, что эти веснушки 
вздулись. А её глаза полностью выступили из глазниц и наполовину закатились. 
Конечно, кишечник и почки у неё ещё работали, и испарения вот так поднимались от 
кровати. Её муж глянул на меня, сказал: "Брат Бранхам, помолитесь, ведь она 
хотела увидеться с вами." Я сказал: "Теперь нет никакого смысла молиться за неё."                                                                                                                            
"Куда дерево клонится, туда оно и упадёт. Не обманывайтесь, Бог поругаем не 
бывает. Что человек посеет, то он и пожнёт."                                                                                                    
СЕМЯ ЗМЕЯ – В28.09.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 15, Псалтирь 110, Иезекииля 48:15-35, Галатам 6  



 

День 273                          Семейный алтарь                              29 сентября 

И когда они пришли, он, увидев Елиава, сказал: верно, сей пред Господом 
помазанник Его! Но Господь сказал Самуилу: не смотри на вид его и на высоту роста 
его; Я отринул его; Я [смотрю не так], как смотрит человек; ибо человек смотрит на 
лицо, а Господь смотрит на сердце. И позвал Иессей Аминадава и подвел его к 
Самуилу, и сказал Самуил: и этого не избрал Господь. И подвел Иессей Самму, и 
сказал [Самуил]: и этого не избрал Господь. Так подводил Иессей к Самуилу семерых 
сыновей своих, но Самуил сказал Иессею: [никого] из этих не избрал Господь. И 
сказал Самуил Иессею: все ли дети здесь? И отвечал Иессей: есть еще меньший; он 
пасет овец. И сказал Самуил Иессею: пошли и возьми его, ибо мы не сядем обедать, 
доколе не придет он сюда. И послал [Иессей] и привели его. Он был белокур, с 
красивыми глазами и приятным лицом. И сказал Господь: встань, помажь его, ибо это 
он. (1 ЦАРСТВ 16:6-12) 

Однажды, когда Израиль избрал себе первого царя, они совершили ужасную 

ошибку. Высокий двухметровый широкоплечий Саул! Он стал отступником и навлёк 
бесчестие на Израиль. Затем Бог сделал Свой выбор. Он сказал Самуилу: "Возьми 
масла в рог твой и иди в дом Иессея, Я покажу тебе, кого Я избрал." Когда он пришёл 
в дом Иессея, тот был очень счастлив.  

У него было семь сыновей, он подозвал старшего, высокого, привлекательного парня, 
сказал: "Разве ему не будет впору царская одежда и корона? Это будет настоящий 
царь". 

Но когда Самуил взял рог и собрался помазать его в цари, Господь сказал: "Не делай 
этого. Я осуждаю это. Я отверг его." К нему подвели следующего, Бог сказал:  

" И его Я не избрал." И вот, к нему подвели шестого, Бог отверг и его. 

Самуил сказал: "Нет ли у тебя ещё одного?" Послушайте: "Нет ли у тебя ещё одного?" 

Он ответил: "О да, но он – меньший, худощавый, румяный, нескладный парень, пасёт 
овец в пустыне. Не ему быть царём." 

"Пойди за ним." 

Когда Давид пришёл, одетый в овечью шкуру, с пастушеским посохом в руке, Святой 
Дух сказал: "Иди, помажь его, потому что он – Мой выбор." Понимаете? Бог 
совершает выбор, потому что Бог исследует сердце. То, о чём мы думаем: "Большие 
церкви за миллион долларов, с высокими шпилями, с органами, вот там и находится 
Бог." Это не истинно! Бог избирает смирённое сердце. Не имеет значения, беден ли 
человек, носит ли он комбинезон, или же он – попрошайка на улице, если он смирён 
и готов поверить Богу, Бог примет его. Вот и всё, что требуется. Аминь!                                                                                                   
ИЕГОВА-ИРЕ – 12.06.1957 ИНДИАНАПОЛИС, ИНДИАНА, США 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 16, Псалтирь 111, Даниила 1, Ефесянам 1  



 

День 274                            Семейный алтарь                           30 сентября 

Давид оставил свою ношу обозному сторожу и побежал в ряды и, придя, спросил 
братьев своих о здоровье. И вот, когда он разговаривал с ними, единоборец, по имени 
Голиаф, Филистимлянин из Гефа, выступает из рядов Филистимских и говорит те 
слова, и Давид услышал [их]. И все Израильтяне, увидев этого человека, убегали от 
него и весьма боялись. И говорили Израильтяне: видите этого выступающего 
человека? Он выступает, чтобы поносить Израиля. Если бы кто убил его, одарил бы 
того царь великим богатством, и дочь свою выдал бы за него, и дом отца его сделал 
бы свободным в Израиле. И сказал Давид людям, стоящим с ним: что сделают тому, 
кто убьет этого Филистимлянина и снимет поношение с Израиля? ибо кто этот 
необрезанный Филистимлянин, что так поносит воинство Бога живого? (1 ЦАРСТВ 
17:22-26) 

Каждый верующий сегодня знает, что он может взять Имя Иисуса Христа и 

встретить любого врага в любом месте в любое время и враг будет побеждён. Я 
встречался с колдунами. Я встречался с разного рода демонами, они всегда 
подчинялись Имени Иисуса Христа. Скажу вам, друзья, когда Церковь потеряла Имя 
и силу Имени Иисуса Христа, она потеряла всё. Когда Моисей пошёл в Египет, если 
бы им только удалось вырвать у него из руки этот посох, они бы сделали с ним всё, 
что им угодно. Именно в этом посохе залегала сила. Если бы они выхватили из его 
руки посох, они бы избили его. Помните, именно посох поразил скалу. Именно посох 
был поднят в воздух. Именно посох держали над водами. Это был жезл Божьего суда. 
Чем же был посох в руке у Моисея – это зановорождённая Церковь с Именем Иисуса 
Христа. Аминь! Удалите её оттуда и всё прекратится. Так точно! 

Давид сказал: "Ты идёшь против меня как Филистимлянин, с оружием и копьём, а я 
иду против тебя во Имя Господа Бога Израиля." Следите! У него было пять камешков. 
У него было пять пальцев, на них была намотана праща: И-И-С-У-С, В-Е-Р-А (по пять 
букв в английском языке), вера в Иисуса. Вот он идёт. Нечто должно произойти. Скажу 
вам, когда он выпустил камень, Дух Божий вошёл в тот камень и поразил Голиафа. 
Отрубил ему голову его же мечом и все Филистимляне, увидев это, побежали. Войско 
Израиля ободрилось, они погнали Филистимлян и поражали их до самых ворот 
Аккарона. Вот что это означает сегодня вечером: кто-то, с истинным переживанием с 
Богом встаёт, и доказывает силу Воскресения Иисуса Христа. Все остальные 
ободрятся и Церковь уйдёт Домой. Некоторые из вас на носилках, в инвалидных 
креслах, однажды поверьте в исцеляющую Силу Божью и следите за тем, как 
остальные последуют за вами. Ободритесь!               СВИДЕТЕЛИ – 03.03.1954 
ФИНИКС, АРИЗОНА, США  

 

 

 

 

 

Чтение Библии: 1 Царств 17:1-31, Псалтирь 112, Даниила 2:1-23, Ефесянам 
2



 

 

День 275                              Семейный алтарь                         1 октября         

 

И сказал Давид Саулу: раб твой пас овец у отца своего, и когда, бывало, 
приходил лев или медведь и уносил овцу из стада, то я гнался за ним и нападал на 
него и отнимал из пасти его; а если он бросался на меня, то я брал его за космы и 
поражал его и умерщвлял его; и льва и медведя убивал раб твой, и с этим 
Филистимлянином необрезанным будет то же, что с ними, потому что так поносит 
воинство Бога живого. (1 ЦАРСТВ 17:34-36) 

 

Давид был охотником и пастухом, в Псалтири он писал о зелёных пастбищах и 

тихих водах, потому что там он пребывал в уединении. Он не осквернялся делами  
этого мира. Богу нужен муж, отделённый от дел мира, чтобы Он мог побыть с ним в 
тишине, чтобы тот мог услышать Бога, Этот тихий нежный Голос. Побывав в общении 
с Богом, он становился бесстрашным. Обратите внимание, его не беспокоило, кто и 
что говорил, он побывал в Присутствии Божьем. Он знал Бога в силе Его воскресения. 

Однажды Бог позволил медведю подойти и схватить одну из его овец. Давид пускался 
в погоню за медведем. Нет сомнений, что он сначала молился, потому что позднее 
он признавался в этом. Он молился и просил Бога. Он заботился о той овце; он не мог 
её потерять, он должен был любой ценой сохранить её. Он брал пращу, гнался за 
медведем и убивал его. Он должен был спасти ту овцу. Видите, для чего Бог обучал 
его? Бог хочет, чтобы Его пастыри спасали овец независимо от того, к чему те были 
привязаны, и через что им пришлось проходить: спасти этих овец. Затем Он увидел, 
что Давид бесстрашно выступал против медведя, так что Он посылал к нему более 
сильное животное, Он послал льва, хватавшего ягнёнка, а лев – кровожадное 
животное. 

Только подумайте о невзрачном пареньке (В Библии говорится, что он был румяным, 
он был невысокого роста) с небольшой пращой. (Вы знаете, что это небольшой кусок 
кожи, с каждой стороны по верёвке для метания камней); а у голодного льва в пасти 
уже стоял запах крови, он подбегал и хватал ягнёнка. Давид воззвал к Богу, сказал: 
"Господь, помоги мне, я не могу потерять эту овечку." Он брал пращу, сбивал льва с 
ног, а когда лев поднимался, чтобы наброситься на него, этот паренёк вытаскивал из-
за пояса нож (лев весит около двухсот килограммов, или больше, а тот паренёк весил, 
может быть, тридцать-тридцать пять килограммов). Когда лев поднимался (он мог 
одним ударом лапы убить несколько человек), тот хватал льва за гриву и убивал его.  

Мужество! Богу не нужны трусы. Он не может использовать тебя, если ты боишься 
принять Его Слово и верить Ему; Он хочет храбрых мужчин, не обращающих 
внимания ни на что кроме того, что говорит Господь. Он будет продвигаться именно 
с такими мужами. Независимо от того, что говорит церковь, за что стоит церковь, что 
говорит пастор, он стоит за Бога, за Его Слово и за Его праведность.                                
МУЖ, ПРИЗВАННЫЙ БОГОМ – В05.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
Чтение Библии: 1 Царств 17:32-58, Псалтирь 113, Даниила 2:24-35, 
Ефесянам 3  



 

 

День 276                            Семейный алтарь                           2 октября         

 

И Он поставил одних Апостолами, других пророками, иных Евангелистами, иных  
пастырями и учителями, к совершению святых, на дело служения, для созидания 
Тела Христова, доколе все придем в единство веры и познания Сына Божия, в мужа 
совершенного, в меру полного возраста Христова; дабы мы не были более 
младенцами, колеблющимися и увлекающимися всяким ветром учения, по 
лукавству человеков, по хитрому искусству обольщения, но истинною любовью все 
возвращали в Того, Который есть глава Христос, из Которого все тело, 
составляемое и совокупляемое посредством всяких взаимно скрепляющих связей, 
при действии в свою меру каждого члена, получает приращение для созидания 
самого себя в любви. (ЕФЕСЯНАМ 4:11-16) 

Понимаете, в церкви есть пастор, и этот пастор — особый человек. Он устроен 

таким образом, что может терпеть недовольства людей. Он несёт ноши; он – как вол 
группы. Он такой человек, который может сесть, когда у кого-нибудь есть что-нибудь 
против другого, присесть с двумя семьями, и, не занимая ничью сторону, всё 
разрешить и снова привести к миру. Понимаете? Он – пастор, он знает, как обо всём 
этом заботиться. 

Евангелист — это особый человек. Это человек, который горит огнём. Он врывается 
в город и проповедует своё послание, а оттуда едет куда-нибудь ещё. Понимаете, он 
– особый человек. 

Учитель — особый человек. Он пребывает под помазанием Духа и способен брать 
Слова и составлять их посредством Духа Святого, в чём ни пастор, ни евангелист с 
ним не сравнятся.  

Потом, мы находим, что апостол — это особый человек. Он всё приводит в порядок. 
Это муж, посланный Богом, чтобы во всём навести порядок. 

Пророк — это особый человек. Пророк — это человек, к которому приходит Слово 
Господа, потому что жизнь пророка устроена таким образом, что его подсознание и 
сознание находятся настолько близко, что ему не нужно засыпать, чтобы увидеть 
сновидение; он видит его в бодрствующем состоянии. Понимаете? Так вот, это 
должен сделать Бог. Понимаете, он видит, что происходит. 

Пророк предвидит намного раньше (понимаете?), всё, что грядёт. Он видит, как чаша 
гнева Божьего полна прежде, чем она наполнится. Понимаете? Он может сказать: 
"ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ: Бог уничтожит этот город, если вы не покаетесь". Почему? 
Он — орёл. Он парит там в вышине. Понимаете? Он видит очень далеко и видит, как 
изливается эта чаша гнева. Вот на что смотрит пророк. Он не смотрит на то, что 
происходит здесь; он смотрит вдаль. 
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ, ЗАТЕМ СУД – В24.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
 
 

 
Чтение Библии: 1 Царств 18, Псалтирь 114, Даниила 2:36-49, Ефесянам 4  



 

 

День 277                             Семейный алтарь                          3 октября         

 

Дорога в очах Господних смерть святых Его! (ПСАЛОМ 115:6) 

 

Недавно умерла моя мать. Когда я стоял у её кровати, она сказала: "Билли…" Все 

её дети, которые были живы, стояли там: двое из детей уже умерли. Сначала она 
посмотрела на Делорес. Сказала: "Мой первенец и моя младшая".  А мама была 
настоящей Христианкой, я привел её к Христу и крестил много лет тому назад. Она 
сказала: "Делорес, ты была добра ко мне. Ты помогала мне. Ты перемывала для меня 
много посуды, когда я постарела и не могла мыть сама. Ты приходила, чтобы убрать 
у меня в доме. Ты делала всё это". Она сказала: "Я люблю тебя, дорогая". А Делорес, 
молодая Христианка, стояла там, судорожно дыша, смотрела на неё и сказала: 
"Мама, это было такой мелочью". Она сказала: "Билли, ты видел, что мне не 
приходилось голодать". Я сказал: "Мама, сколько раз ты вставала и выходила из-за 
стола, чтобы мне хоть что-то досталось, когда у нас было нечего есть?" Я сказал: 
"Мама, это было моей обязанностью". Она сказала: "Билли, ты был для меня 
духовным проводником. Ты крестил меня. Ты рассказал мне о Пути Жизни". Я сказал: 
"Мама, ты знаешь, что у нас католические корни".  Сказал: "Я пошёл в церковь, мне 
сказали: 'Вот это - церковь', но она противоречила Слову. Я ходил из церкви в церковь 
и выяснил, что все они противоречили. Так вот, мама, я остался со Словом".  Сказал: 
"Я пытался рассказать тебе то, что было истинным и привёл тебя ко Христу." Дорогая 
пожилая святая отошла на встречу с Богом. Затем я вручил её душу Богу. 

Делорес позвонила мне и сказала: "Билли, я просто не могу с этим смириться". Я 
сказал: "Делорес, посмотри в окно. На другой стороне улицы растёт большой дуб?"  
Она сказала: "Да". Это произошло за несколько дней до смерти мамы. Я сказал: 
"Приближается осень. Примерно месяц тому назад эти листья были красивыми и 
зелёными". Она ответила: "Да, Билл". 

Спросил: "Как они выглядят сейчас?" Она ответила: "Ну, они жёлтые, коричневые, 
зелёные и красные". Я спросил: "Делорес, отчего они желтеют, коричневеют, 
зеленеют и краснеют?" 

Она ответила: "Они умирают". Я спросил: "А когда дерево выглядит красивее всего?" 
Она ответила: "Сейчас". 

Я сказал: "В Библии говорится: 'Дорога в очах Господних смерть святых Его'". 
Понимаете? Вот когда настаёт время. Я сказал: "Жизнь возвратится. Жизнь подобна 
дереву. Мы все находимся на Дереве Жизни. Это верно".                                                             
ПУТЬ ЖИЗНИ – У21.06.1962 САУТ-ГЕЙТ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 
 

 
 

 

Чтение Библии: 1 Царств 19, Псалтирь 115-116, Даниила 3:1-18, Ефесянам 
5  
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Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней  
дьявольских, потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, 
против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы 
поднебесной. Для сего примите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день 
злой и, все преодолев, устоять. (ЕФЕСЯНАМ 6:11-13) 

 

Библия говорит, что мы сражаемся не с сущностью, не с людьми из плоти и крови, 

мы сражаемся против духовных сил зла. Так вот, если бы вы только осознали это, как 
я однажды сказал: "Сейчас мы воскресли с Ним. Вы не умрёте. Вы уже мертвы для 
греха. Понимаете? Но наш Дух жив в Нём. Так что мы сражаемся не с естественными, 
природными вещами; мы сражаемся против духовных сил зла". 

Вы знаете, борцы тренируются, стремясь вывести соперника из равновесия и так 
далее. Вы не разрушаете точку опоры. Нет! Вы можете себе представить, как сейчас 
на ковёр выходит борец? Надо же, отполированные ногти, украшен золотыми 
блёстками. Внешне выглядит как хороший борец, но это только интеллектуальная 
сторона. Если у него нет скрытой силы, которая в случае необходимости может 
лишить его соперника точки опоры (Аллилуйя!), то все эти интеллектуальные блёстки 
и всё остальное не имеют смысла. Так вот, все наши интеллектуальные вещицы не 
имеют никакого значения, если внутри нет скрытой силы Святого Духа (Аллилуйя!), 
чтобы разорвать хватку дьявола. 

Мы находимся на борцовском поединке. Мы боремся не с замечательно одетой 
интеллектуальной психологией, но мы боремся, имея силу и обетования Божьи, 
которые в любое время разрушат любую хватку любого демона. Иисус, наш 
Господь, доказал это, когда Он был Эммануилом, Самим Богом, ставшим Плотью 
среди нас. Когда Он встретил сатану, чтобы показать, что сатане можно нанести 
поражение Словом, каждый раз, когда к Нему подступал сатана, Он говорил: 
"Написано! Написано!" О-о, как бы мне хотелось уделить время заметкам, которые я 
здесь записал о том, сколько раз Он разрушал силу сатаны Своим "Написано!" (О-о, 
ну надо же!), показывая, что человек, укреплённый Словом Божьим, может 
воскликнуть: "Написано: отпусти его, сатана, отпусти его, потому что написано!", 
если вы находитесь под защитой Слова. "Если пребудете во Мне, а Моё Слово в вас 
пребудет, просите, чего пожелаетe". Это верно!                                                    
НАДЕВАЯ ВСЁ ОРУЖИЕ БОЖЬЕ – 07.06.1962 САЗЕРН-ПАЙНС, СЕВЕРНАЯ 
КАРОЛИНА, США 

 

 
 
 

 
 
 
 

Чтение Библии: 1 Царств 20, Псалтирь 117, Даниила 3:19-33, Ефесянам 6  
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Как юноше содержать в чистоте путь свой? - Хранением себя по Слову Твоему.  
Всем сердцем моим ищу Тебя; не дай мне уклониться от заповедей твоих. В сердце 
моем сокрыл я слово твое, чтобы не грешить пред Тобою. Благословен Ты, Господи! 
научи меня уставам твоим. (ПСАЛОМ 118:9-12) 

Чтение Слова даст вам нечто, тогда всё остальное не имеет значения. Я 

прочитываю один стих, это совсем немного. Величина не имеет значения; значение 
имеет то, что там написано. Вот что принимается в расчёт. Дело не в бумаге, на 
которой оно написано. Дело заключается в Слове, потому что Божье Слово вечно. 
Мои слова исчезнут; Его Слова не могут потерпеть крах. Мои слова – человеческие, 
Его Слова – Божьи. Тогда, если мои слова не достигнут должного места, 
предназначенного Богом для нашего собрания, и не вложат нечто вместе с песнями, 
я молю, чтобы вы приняли Божье Слово и чтобы Оно заняло своё место.  

В любой момент, когда Бога призывают на сцену действия, чтобы принять решение, 
тогда Его решения, принятые ранее, должны оставаться Его вечными неизменными 
решениями. Так вот, запомните, Он не может передумать, потому что Он совершенен. 
Вы верите, что Бог совершенен? Вы верите, что Он бесконечен? Конечно же, Он 
бесконечен. Так вот, если Он бесконечен, верно, тогда Он больше не может учиться. 
Так вот, мы — творения времени, мы можем продолжать учиться, отказываться от 
одного, добавлять другое и убирать третье. Но Бог так не может, понимаете? Он 
совершенен. Каждое Его решение совершенно. Всегда помните: сосредоточьте свои 
мысли и сердца на Его Слове. 

О-о, мы живём в ужасный день. Знаете, вечернее время – это обманчивое время. Но 
Он обещал, что в вечернее время у нас будет Свет. Он обетовал это. Солнце 
восходит на востоке и садится на западе, это — не другое солнце; то же солнце, 
которое садится на западе, восходит на востоке. Его пророк сказал, что наступит 
время, когда день будет мрачным – ни день, ни ночь, но сказано, что в вечернее время 
опять появится Свет. Вот что у нас было — вечерний Свет появляется в конце дня. 

Всегда помните, когда Бог принимает решение, оно всегда совершенно. Так что, когда 
Он говорит что-либо, это всегда должно оставаться неизменным. Это даёт нам 
уверенность, что мы можем доверяться именно тому, что Он сказал. Это истина, 
понимаете? 

Никогда не удаляйтесь от Его Слова. Храните Его Слово в своём сердце. Думаю, 
Давид сказал, что он сокрыл Его Слово в своём сердце, чтобы не согрешать против 
Него. Так вот, если бы мы просто помнили это!                                                    
ПОЧЕМУ – 28.01.1961 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 1 Царств 21, Псалтирь 118:1-24, Даниила 4:1-15, 
Филиппийцам 1  
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Ибо в вас должны быть те же мысли, какие и во Христе Иисусе: Он, будучи 
образом Божиим, не почитал хищением быть равным Богу; но уничижил себя самого, 
приняв образ раба, сделавшись подобным человекам и по виду став как человек; 
смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной. Посему и Бог 
превознес Его и дал Ему имя выше всякого имени, дабы пред именем Иисуса 
преклонилось всякое колено небесных, земных и преисподних, и всякий язык 
исповедал, что Господь Иисус Христос в славу Бога Отца. (ФИЛИППИЙЦАМ 2:5-11) 

 

Иногда Бог нечто совершает, Он делает это так необычно, странно и забавно для 

людей этого мира, что для плотского разума это выглядит безрассудным. Бог 
совершает всё настолько просто, что это приводит плотской разум в замешательство. 
Например, девственное рождение и многое другое, что не даёт покоя плотскому 
разуму. Люди не знают, что об этом думать. Но Бог совершает это!  

Подобно, как пришёл Иоанн Креститель. Писание говорит, когда Иоанн появится в тот 
день: "Высоты понизятся, а низины возвысятся. Листья будут хлопать в ладоши, а 
горы – скакать как агнцы". Только подумайте об этом. А что же было? Проповедник с 
внешностью плотника, с всклокоченной бородой, одежда из верблюжьего волоса, 
подпоясан кожаным поясом, стоял на грязном берегу Иордана и проповедовал 
раскаяние. Аминь! (Никаких красивых одежд из шёлка, атласа и чего-то подобного.) 

Именно там Бог проговорил с Небес, и он увидел, как Дух Божий опустился, подобно 
голубю, сошёл на Человека, родившегося в яслях. Понимаете, то, что мир называет 
великим, Бог называет глупостью. А то, что мир называет безумием, Бог называет 
великим. Верно! Так что не обижайтесь, когда вас обзывают глупцами. Всегда помни: 
У тебя не может быть в одно и то же время разум Христа и разум этого мира. Ты не 
можешь находиться одновременно на своём пути и на Божьем пути. Тебе нужно уйти 
со своего пути, чтобы позволить Богу действовать Его путём. Это единственный 
способ достичь хоть чего-нибудь. Тебе нужно отказаться от своих мыслей, от своего 
понимания. Не пытайся рассуждать, просто верь. Что, если бы Мария попыталась 
рассуждать о девственном рождении. Что, если бы она сказала: "Так вот, минутку. 
Послушай, я ведь не знала ни одного мужчины. Никогда раньше ни с кем такого не 
случалось. Как же у меня родится этот ребёнок? О-о, можешь ли ты объяснить мне 
это?" Она ничего такого не ожидала. Она просто приняла Бога по Его Слову и начала 
благодарить Бога за ребёнка. До того, как она почувствовала внутри Жизнь, до того, 
как она что-то ощутила, до того, как ей было дано знамение, она приняла Слово 
Ангела и пошла, радуясь, восхваляя Бога и рассказывая всем, что она родит Ребёнка, 
не познав ни одного мужчины. Боже, даруй нам больше Марий!                                                                                                                      
СВИДЕТЕЛИ – 03.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 
 
 

 

Чтение Библии: 1 Царств 22, Псалтирь 118:25-48, Даниила 4:16-34, 
Филиппийцам 2  
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Но что для меня было преимуществом, то ради Христа я почел тщетою. Да и все 
почитаю тщетою ради превосходства познания Христа Иисуса, Господа моего: для 
Него я от всего отказался, и все почитаю за сор, чтобы приобрести Христа и найтись 
в Нем не со своею праведностью, которая от закона, но с тою, которая через веру во 
Христа, с праведностью от Бога по вере; чтобы познать Его, и силу воскресения Его, 
и участие в страданиях Его, сообразуясь смерти Его, (ФИЛИППИЙЦАМ 3:7-10) 

Вот что заставило меня устыдиться за Америку: Однажды я был в Швейцарии, и 

мы с Братом Apганбрайтом нашли хорошее место недалеко от Лозанны, где мы 
заказывали большой, отличный бифштекс, примерно вот такой величины, весом 
примерно три четверти фунта, думаю, примерно за тридцать американских центов. 
О-о, мы жили, как короли! Мы каждый день ходили туда. Там все пьют вино, 
понимаете, вода у них плохая. А я не пил вино, так что я купил в аптеке кувшинчик с 
дистиллированной водой. Куда бы я ни направлялся, я брал с собой тот кувшин. 
Возможно, люди думали: "Видать, парень приносит вино с собой". Так что я держал 
его в руке. Мы пришли туда, где  продают бифштексы, однажды туда подъехала мисс 
Америка: "Шевроле" модель, наверное, 1928-го года, на коленях сидел пудель, 
принесла его, на тех двух женщинах было много дешёвых побрякушек, огромные, 
длинные штуковины и серьги, всё вот так свисает, и накрашенные; им обеим лет по 
пятьдесят, такого же возраста, как и я. Можно было подумать, что они хотят выглядеть 
как пятнадцатилетние. А что они пытаются делать? Они пытаются катить по дороге 
жизни, глядя в зеркало заднего вида, оглядываясь на то, кем они были когда-то. 

Христиане этого не делают. Христианин не пытается быть таким, каким он был 
прежде: он смотрит не туда, где он когда-то был, а туда, куда направляется. 
Понимаете, понимаете? Не обращай внимания на то, кем ты был раньше; это ты уже 
прожил. Ты к этому больше не вернёшься – это в прошлом. Любой, кто едет по дороге 
жизни и смотрит в зеркало заднего вида, попадёт в аварию; вот что с тобой 
произойдёт на христианской дороге. Не оглядывайся на то, кем ты был, смотри на то, 
кем ты хочешь стать. Павел говорил: "Забывая то, что было в прошлом, я стремлюсь 
к цели, к почести вышнего звания". 

Так вот, вы бы постыдились этого зрелища. Они принесли туда эту вонючую 
собачонку и посадили её на стол! От этого любого затошнило бы! Они играли с той 
собакой, брали её на руки, а потом собирались есть этими же руками! Официант 
подошёл к ним и что-то пробормотал. Со мной был доктор Гугенбуль: он начал 
смеяться, отвернул голову. Я спросил: "Что они сказали?" Ответил: "Официант 
сказал: 'Уберите это!'" Они сказали: "Нет, она американка: оставьте её в покое". 
Другими словами: "Её бесполезно чему-то учить".                                                        
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 1 Царств 23, Псалтирь 118:49-80, Даниила 5:1-16, 
Филиппийцам 3  
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Наконец, братия мои, что только истинно, что честно, что справедливо, что 
чисто, что любезно, что достославно, что только добродетель и похвала, о том 
помышляйте. (ФИЛИППИЙЦАМ 4:8) 

Сегодня люди не почитают Бога. В них нет почтения. Они всюду вворачивают Его 

Имя и рассказывают грязные шутки. Даже служители делают это! Вы слышите шутку, 
считая, что с этим всё в порядке. Думаю, служители должны быть примером 
праведности и святости. Полагаю, это может быть потому, что мы не продвигаемся 
дальше; мы не подходим к этому с той искренностью, которая у нас должна быть. 
Продвигаясь дальше и дальше, вы теряете настоящую искренность, понимаете? Вот 
и всё.  

Ты должен помнить, что Бог постоянно наблюдает за тобой. Когда ты спишь, Он 
следит за тобой. Так вот, думаю, люди делают это потому, что они не осознают Его 
Присутствия. Понимаете? Он находится здесь, осознаёшь ты это или нет! Он видит 
каждый твой взгляд и каждое твоё движение. Он всё об этом знает. Мы должны 
осознать это. Раньше, когда я попал в среду пятидесятников, они пели эту песенку: 

На пути в чудный Край, где нас ждет вечный рай, Бог следит за тобой;          
Божье око не спит, каждый шаг твой узрит, Бог следит за тобой. (Понимаете?) 

Вы помните эту песню? Так вот, это истина. Божья вездесущность знает, что ты 
делаешь, и даже твои мысли. Однажды я был в видении, говорил с Существом, 
стоявшим рядом со мной; Он сказал: "Твои мысли на небесах звучат громче, чем твой 
голос на земле". Он знает, о чём ты думаешь. Ты можешь сказать, что делаешь то-то 
и то-то, но если в глубине своего сердца ты думаешь об этом иначе, ты поступаешь 
неправильно (Понимаете?). Ты должен выражать именно то, что в тебе есть на самом 
деле. Понимаете? Уста должны говорить то, что лежит на сердце. Понимаете? Так 
что мы понимаем, что люди не осознают Присутствие Божье.   Люди должны 
уподобиться Давиду, мужу по сердцу Божьему. Он сказал: "Господь всегда передо 
мной". Куда бы он ни пошёл, он осознавал, что Бог всегда предстоял перед ним. "Он 
справа от меня, и я не поколеблюсь", - Сам Бог находился справа от него!                                                                                                                               
ВЛИЯНИЕ – 14.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 1 Царств 24, Псалтирь 118:81-112, Даниила 5:17-31, 
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Тогда князья и сатрапы начали искать предлога к обвинению Даниила по 
управлению царством; но никакого предлога и погрешностей не могли найти, потому 
что он был верен, и никакой погрешности или вины не оказывалось в нем. И эти люди 
сказали: не найти нам предлога против Даниила, если мы не найдем его против него 
в законе Бога его. Тогда эти князья и сатрапы приступили к царю и так сказали ему: 
царь Дарий! вовеки живи! Все князья царства, наместники, сатрапы, советники и 
военачальники согласились между собою, чтобы сделано было царское 
постановление и издано повеление, чтобы, кто в течение тридцати дней будет 
просить какого-либо бога или человека, кроме тебя, царь, того бросить в львиный ров. 
Итак утверди, царь, это определение и подпиши указ, чтобы он был неизменен, как 
закон Мидийский и Персидский, и чтобы он не был нарушен. Царь Дарий подписал 
указ и это повеление. (ДАНИИЛ 6:4-9) 

У каждого молодого человека должен наступить момент принятия решения. 

Должно наступить время, когда ты будешь принимать решение о вступлении в брак. 
В жизни придётся принимать всякого рода решения, и это будет происходить 
постоянно, затем приходит момент, когда это необходимо уладить. Это – 
окончательное решение; это должно произойти прямо сейчас.  

И, друг-христианин, думаю, что мы живём в последнее время, наступает время для 
исполнения всего, написанного в Библии. Думаю, что всё, происходящее сейчас на 
наших глазах, происходит в должную пору согласно Божьему Слову. 

Пришло время, когда еврейским юношам пришлось принять решение, преклонятся 
они перед языческим истуканом или будут держаться своей истинной веры в Живого 
Бога. Наступило время принятия решения. Они приняли правильное решение, и Бог 
был с ними.  

Наступило время, когда пророку Даниилу пришлось принять решение, соблюдать ли 
ему религиозные традиции той страны, или же поступать по своему обычаю, когда он 
общался с Богом три раза в день, поднимая руки и молясь Богу в направлении храма. 
Даниилу пришлось принять решение. В конечном итоге, обстоятельства вынудили его 
принять решение. 

Когда Бог нечто говорит, Он доводит ситуацию до определённой точки. Даниилу 
пришлось принять решение. Как обычно, он подошёл к месту поклонения, к 
открытым окнам, и поклонился своему Богу. Бог защитил Своего пророка. Бог всегда 
будет так поступать.                                                                                                      
ВРЕМЯ БЛИЗКО – В08.04.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 1 Царств 25, Псалтирь 118:113-144, Даниила 6:1-17, 
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День 284                            Семейный алтарь                           10 октября         
 

Смотрите, братия, чтобы кто не увлек вас философией и пустым обольщением, 
по преданию человеческому, по стихиям мира, а не по Христу; ибо в Нем обитает вся 
полнота Божества телесно (КОЛОССЯНАМ 2:8-9) 

Я слышал, как кто–то недавно вечером сказал в проповеди, кажется, это был 

Билли Грейм, вчера вечером смотрел телепередачу, когда он сказал, что ездил в 
Израиль и поехал в Палестину, сказал: "Я приехал, чтобы поверить вашему народу", 
– что-то в таком роде. Вне всякого сомнения, я восхищаюсь им, когда он появился 
вчера вечером в той мирской программе. Многие из вас отвергли этого человека за 
то, что он сделал это. Но, смотрите-ка, тогда он появился перед всей страной. Он не 
забрал своих слов назад, твёрдо стоял именно на том, во что он верил. И, конечно 
же, я восхищаюсь им за это. Он сказал: "Я поехал в Израиль и сказал им: 'Я 
поклоняюсь одному из ваших Детей', – иными словами, примерно так". Я подумал: 
"Билли, это чудесно. Я хотел бы увидеть ту силу, данную Богом, которой ты 
обладаешь – появиться там среди всего того голливудского блеска и 
засвидетельствовать об Иисусе Христе, но Он не был евреем". Иисус был Богом, не 
евреем. Запомните, клеточка крови приходит от мужского пола. А в Нём не было 
ничего от человека – еврея или язычника, Он был Бог, сотворённый во плоти. Мы 
спасены не кровью еврея или кровью язычника, мы спасены Кровью Бога. Он был 
Богом, никак не меньше. Он не был евреем или язычником. Божья творящая Кровь в 
Нём, будь Он евреем или язычником, мы все — погибшие. Он был Богом во плоти. 
Правильно. Я поклоняюсь не еврею, я поклоняюсь Богу, когда я поклоняюсь Иисусу 
Христу. Я поклоняюсь не какой-то сказке или же чему-то историческому. Я 
поклоняюсь Иисусу Христу, Присутствию Иисуса Христа прямо сейчас, а это — Его 
Слово, проявившееся в эту эпоху.  

Иисус был полнотой Божьего Слова, ибо Он был полнотой Божества телесно, в Нём 
обитала полнота Бога. Бог жил в Иисусе Христе. Бог был во Христе, примиряя мир с 
Собою. Не еврей или язычник, но Бог! Он был там, проявляя Себя. Как 
соответствует! Кровь Самого Бога должна была пролиться на землю, – от невинной 
крови Авеля и далее, – чтобы искупить нас. Он не цеплялся за свою жизнь; Он 
сказал: "Отец, возможно ли, чтобы эта чаша миновала Меня? Но, как бы то ни было, 
да будет Твоя воля, а не Моя". Он уступил Слову. Сегодня мы можем сделать то же 
самое. Можно либо принять свои вероучения, принять что-то своё и двигаться с 
этим куда угодно; а можно сказать: "Не моя воля, но Твоя да будет". Вернитесь к 
Слову Божьему! Забирайте свою мишуру и Рождество и делайте с ним, что хотите. 
Дайте мне в сердце Иисуса Христа – не имеет значения, насколько это скромно и 
как люди смеются над этим, или что угодно в отношении Этого. Следите за 
сущностью этого, следите, соответствует ли это тому, как поступал Он. Если же это 
не соответствует Слову и не совпадает с этим Словом – не трогайте это, это не 
Христос; потому что Христос есть Слово.                                                                 
ПОЧЕМУ МАЛЕНЬКИЙ ВИФЛЕЕМ –У14.12.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 

Чтение Библии: 1 Царств 26, Псалтирь 118:145-176, Даниила 6:18-28, 
Колоссянам 2  
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Итак, если вы воскресли со Христом, то ищите горнего, где Христос сидит 
одесную Бога; о горнем помышляйте, а не о земном. Ибо вы умерли, и жизнь ваша 
сокрыта со Христом в Боге. Когда же явится Христос, жизнь ваша, тогда и вы 
явитесь с Ним во славе. (КОЛОССЯНАМ 3:1-4)   

Вы хотите принадлежать Небесам. Вот где должны находиться ваши 

привязанности — в вышних. Иисус сказал: "Помышляйте о небесном, а не о земном. 
земное пройдёт." Оставайтесь с Богом. Оставайтесь с реальностью. Бог – это 
реальный Бог. Он пребывал всегда, во всех эпохах. Каждый раз, когда человек ходил 
с Богом, Бог становился Реальностью, совершая знамения, чудеса и великие дела 
среди Своего народа. Такова Божья цель. Посвятите этому всё! 

Прямо здесь, в Луисвилле, Кентукки, не так давно жила замечательная семья. У них 
заболел ребёнок, родители позвонили, чтобы за него помолились. Врач вышел из 
больницы, его спросили: "Что с ребёнком?" Он сказал: "Больше ничего невозможно 
сделать. Ребёнок умирает. У него лейкемия. Ребёнок умрёт".                                                                                    
Я подумал: "О Боже, ведь Ты этого ещё не сказал. Ты не засвидетельствовал об 
этом". Я пошёл и поговорил с родителями, родители судорожно вздыхали и плакали. 
Они знали, что их ребёнок умирал. Что они могли поделать? Врач был прав. Он 
сделал всё, что было в его силах. Лейкемия убивает людей, её ничто не может 
остановить. Сказал: "Ребёнок умрёт".                                                                                                                  
Вы все знаете этот случай. Подошёл дедушка этого ребёнка. Когда он услышал, как 
я говорил о крещении Святым Духом, он сказал: "Помню, как много лет тому назад 
пожилой проповедник говорил, что наступит время, когда люди вновь получат 
Святой Дух, будут совершать знамения и чудеса".  Он уединился в маленькой 
комнатке. Он не остался со своим сыном и невесткой. Он уединился, плача и 
молясь. Когда этот старик вышел оттуда, пот катился с его лысины, но его глаза 
блестели, он сказал: "Ребёнок будет жить".                                                                                                                  
Врач спросил: "Что-о?"                                                                                                          
Он ответил: "Доктор, я уважаю вас как учёного. Я уважаю вас и ваши знания, 
которые вы накопили, проводя медицинские исследования. Но я молился, молился, 
и молился до тех пор, пока не отдал и не подчинил Ему всего себя, всё, что нужно 
было отдать, и Святой Дух сказал: 'Ребёнок будет жить".  Так и произошло. Почему? 
Он отдал всего себя, всё, что у него было, Бог ухватился за него и проговорил к 
нему после того, как он отдал Ему всё.                                                                                    
НЕПОГРЕШИМАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ЖИВОГО БОГА – 26.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США                                                                                                              
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           Будьте постоянны в молитве, бодрствуя в ней благодарение. (КОЛОССЯНАМ 4:2)                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Вечером мы становимся на колени и говорим: "Господь, благослови того и этого, 

сделай это и помоги Джону, сделай всё это". Вы делаете из Бога талисман, 
превращаете Его в мальчика на побегушках: "Боже, сделай это, и это, и то". Иисус 
не заповедовал нам молиться таким образом. Он учил молиться так: "Отче наш, 
Сущий на небесах, да святится Имя твоё. Да придет Царствие твоё. Да будет воля 
твоя на земле, как и на небе". А мы пытаемся указывать Богу, что Он должен 
сделать для нас. Именно по этой причине церковь остывает. Именно поэтому 
великое пробуждение, которое прокатилось по стране, привело в церковь миллионы 
человек. Они дошли до того, что стали использовать эти переживания и всё 
остальное как традицию вместо того, чтобы испытывать благочестивое сожаление и 
позволить Святому Духу произвести свой труд внутри человека, создать в тебе 
новую жизнь и вызвать такую жажду по хождению в церковь, что ты просто не 
сможешь усидеть дома. Вот тогда цель достигается. Не подписывать бумаги, 
присоединяться к церкви и так далее, но впустить в себя Жизнь Христа, вот куда Он 
жаждет войти. Нечто внутри просто подталкивает тебя.                                                     
Как я вчера сказал молодому человеку в разговоре, в небольшой беседе, сказал, 
когда я работал инспектором по охране дичи в штате Индиана, я переходил 
небольшой ручеёк. Это был самый счастливый ручей в моей жизни. В Индиане есть 
большие ручьи, в них бурлит вкусная холодная вода, вода из известковых пород. 
Однажды я присел у ручья, чтобы поговорить с ним, в точности, как я думаю, 
Моисей присел у горящего куста, чтобы поговорить с ним. Я сказал: "Ручеёк, что 
делает тебя таким счастливым, отчего ты постоянно бурлишь? Когда я прихожу 
сюда зимой, ты бурлишь. Когда я прихожу весной, осенью, летом, когда бы я ни 
пришёл, ты бурлишь. Может быть ты счастлив оттого, что зайцы приходят и пьют из 
тебя?" Если бы он мог говорить, он бы сказал: "Нет, не от этого". Я бы спросил: 
"Может быть оттого, что олени приходят и пьют из тебя?" Он бы ответил: "Нет, не от 
этого". Я бы сказал: "Хорошо, может быть из-за того, что время от времени я 
прихожу и пью из тебя?" "Нет, не от этого. Я рад, что все они приходят и пьют, но я 
бурлю не от этого". "Тогда что побуждает тебя бурлить? Отчего ты так счастлив? 
Постоянно бьёшь фонтаном!"  Если бы он мог говорить, он бы сказал: "Это не я. Это 
нечто внутри меня". Вот что происходит с переживанием Христианина. Это не то, 
что ты пытаешься выработать. Это нечто, находящееся внутри, действует в тебе. 
Это Вечная Жизнь, которая движется, бьёт фонтаном подобно... Как Он сказал 
женщине у колодца: "Будут потоки воды, текущей в Жизнь Вечную". Когда 
поклоняющийся отождествляется с Христом, Нечто поселяется внутри, потому что 
он знает, что Он жив. Он не хочет, чтобы это превратилось в традицию.             
ПРОЩЕНИЕ – 28.10.1963 ТУСОН, АРИЗОНА, США 
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Возрадовался я, когда сказали мне: "пойдем в дом Господень". Вот, стоят ноги 
наши во вратах твоих, Иерусалим, (ПСАЛОМ 121:1-2) 

Вопрос 331. Брат Бранхам, учите ли вы, что Невеста не должна посещать 

любую церковь, лишь когда вы там проповедуете, или иначе - эту скинию? 
(Написано "иначе", это означает "другими словами".) Также, учите ли вы, что 
нам не надо соблюдать воскресенье или праздники, когда работаем, или на 
рыбалке и так далее?  

Нет! Вы ошибаетесь. Понимаете? Дайте-ка я просмотрю и отвечу, как только прочту. 
"Учите ли вы, что Невеста не должна посещать какую-либо церковь, но только когда 
вы там проповедуете или, иными словами, посещать эту скинию?" Нет! Я не учу 
этому. Я так не думаю. У нас здесь находятся служители, живущие в разных концах 
страны, я верю, что они являются частью Невесты. Я считаю, что мужчина или 
женщина могут ходить в любую церковь, в какую захотят, где учат Слову. И я думаю, 
что, если там не учат всему Слову, а вы не можете ездить в церковь в другой город, 
где учат всему Слову, ходите туда, где учат половине Слова, пока вы не сможете 
пойти туда, где учат всему Слову. Ходите в любую церковь, в какую пожелаете. 
Ходите! 

"Учите ли вы также, что нам не надо соблюдать воскресенье или какой-либо праздник, 
или когда работа или рыбалка в воскресенье?" 

Я считаю, что рыбачить, охотиться и работать по воскресеньям, когда вы можете 
пойти в церковь – это грех. Я считаю, что вы нарушаете законы Божьи. "Есть ли 
подобное повеление?" Так точно! В Ветхом Завете у нас есть типичный образец 
субботнего дня. Иисус пришёл к вам не для того, чтобы соблюдать субботу. 
Старинный субботний день был субботой, что являлось окончанием недели. 
Воскресенье – это восьмой день, то есть первый день недели, в который воскрес 
Иисус. 

Если вы находитесь где-нибудь далеко в пустынных местах, на охоте, поблизости нет 
церкви, такая ситуация и вы ничего не можете поделать; если бы вы находились на 
рыбалке, думаю, в таком случае это было бы нормально. Но если вы находитесь 
поблизости от города или недалеко от вас проводится Богослужение, вы обязательно 
должны быть где-нибудь на Богослужении. 

Думаю, что касается работы, я думаю, если бык упал в канаву или что-нибудь такое, 
что должно быть сделано в воскресенье, идите и делайте это, если это нечто 
неотложное, если с этим ничего не поделаешь, раз уж это надо сделать именно 
тогда. Но если вы так поступаете, ждёте до воскресенья, чтобы это сделать, или 
делаете это просто так, вы неправы. Понимаете? Мы не должны этого делать, мы 
должны почитать этот святой день.                                                                       
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У30.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И пришел Давид и люди его к городу, и вот, он сожжен огнем, а жены их и 
сыновья их и дочери их взяты в плен. И поднял Давид и народ, бывший с ним, 
вопль, и плакали, доколе не стало в них силы плакать. Взяты были в плен и обе 
жены Давида: Ахиноама Изреелитянка и Авигея, [бывшая] жена Навала, 
Кармилитянка. Давид сильно был смущен, так как народ хотел побить его камнями; 
ибо скорбел душою весь народ, каждый о сыновьях своих и дочерях своих. (1 
ЦАРСТВ 30:3-6) 

Брат Моор сидит здесь на платформе, не так давно мы ехали с ним в какой-то 

городок в Луизиане, в небольшую церковь, и проводили собрание. Его 
возлюбленная дочь и жена ехали с нами. У меня был чемодан, который мне 
подарили много лет назад в Калифорнии, и я купил новый костюм. Я положил новый 
костюм в чемодан, а сам ехал в старом. Чемодан лежал на багажнике на крыше 
машины, мы ехали по Луизиане. Когда мы приехали, оказалось, что на багажнике не 
было чемодана; он исчез. У меня не было с собой даже носового платка. Конечно, 
брат Моор сильно расстроился. Я сказал: "О-о, Господь позаботится об этом". Весь 
мой гардероб и всё остальное было в чемодане, дома остался только комбинезон. 
Так что он сказал: "Брат Бранхам, я поеду и куплю вам новый костюм". Я сказал: 
"Нет, не надо, всё в порядке". Он сказал: "Брат Бранхам, у вас нет никаких шансов, 
он потерялся где-то по дороге, здесь на этом пути живут много темнокожих". 
Добавил: "Так вот, во-первых, если кто-то пойдёт по дороге и найдёт чемодан…" Я 
сказал: "Там лежит моя Библия, на ней написано моё имя". Он сказал: "Хорошо, 
брат Бранхам, если кто-то найдёт чемодан, первое, что он сделает, он продаст ваши 
костюмы", - и продолжал в таком роде. Я сказал: "Ладно, может быть он нуждается в 
этом больше, чем я. Господь дал их мне, но, может быть, он нуждается в них 
больше; Господь дарует их ему". Я сказал: "Ладно, если он найдёт мою Библию и 
если он знает меня, он всё равно вернёт мне чемодан". Он сказал: "О нет, брат 
Бранхам, если его найдёт грешник, он продаст вашу одежду. Если его найдёт 
Христианин, они разрежут костюмы на молитвенные ткани и разошлют их другим 
верующим. У вас нет никаких шансов".  Я сказал: "Так вот, мы просто вверимся 
Господу". Прошло два дня, брат Браун сказал: "Я всё же намерен сделать это. Я 
твёрдо решил купить вам новый костюм". Я ответил: "Нет, рано или поздно Господь 
пришлёт их мне". Прошло ещё два или три дня, он сказал: "Вот видите", - брат Джек 
настаивал, чтобы я пошёл и купил костюм. Итак, мы пошли к брату Брауну, а брат 
Браун собирался пойти, намереваясь убедить меня купить костюм. Как раз в то 
время, когда брат Браун выходил, зазвонил телефон, пожилой темнокожий брат на 
другом конце спросил: "Брат Бранхам у вас? Я нашёл его чемодан, уже еду к вам". 
Доверьтесь Господу. Аминь! Что бы ни случилось, всё содействует ко благу. Ты 
просто не можешь потерпеть неудачу после того, как станешь Христианином.                                                                                                                                 
ИОВ – 23.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 

 
Чтение Библии: 1 Царств 30, Псалтирь 122, Даниила 8:13-27, 1 
Фессалоникийцам 2  
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Если бы не Господь был с нами, когда восстали на нас люди, то живых они 
поглотили бы нас, когда возгорелась ярость их на нас; (ПСАЛОМ 123:2-3) 

Расскажу вам, что произошло на днях. Я был в Техасе. Церковь единственников и 

семьдесят две церкви были организаторами моих собраний. В тот вечер я пригласил 
на платформу брата Петти, брата из Ассамблеи Божьей. Вы знаете, что это правда. 
Это дорогой брат, брат Петти, из Бомонта, штат Техас, если кто-нибудь из вас знает 
его. Это один из прекраснейших людей, которых я знал. Его жена, обращённая из 
католиков, действительно святая женщина. Он – настоящий муж Божий. Если бы не 
милость Божья, то всем нам, со всеми нашими ссорами конец! Совершенно верно! Но 
Божья благодать соединяет нас. Неудивительно, что мы поём: "Блажен союз с 
Христом, что нас в любви связал". Вот в чём мы нуждаемся. Знаете что? Главный 
надзирающий над той церковью позвонил мне и спросил: "Ты знаешь, что ты сделал 
вчера вечером?" Это был мой второй вечер там. Я сказал: "Что?" Сказал: "Было 
прекрасное собрание". Он сказал: "У тебя за кафедрой стоял грешник". Я сказал: "Я 
этого не знал. Кто же это?" Он сказал: "Этот мистер Петти". "О-о, грешник? Как это? 
— спросил я, — он - проповедник из Ассамблеи Божьей". 

Он сказал: "Да, но всё же он грешник, потому что он не был правильно крещён". Я 
сказал: "Брат, умоляю тебя, скажи, почему? Он имеет Святого Духа". Он сказал: "Брат 
Бранхам, что сказал Пётр? 'Покайтесь, и да крестится каждый из вас во Имя Иисуса 
Христа для отпущения ваших грехов'. Поэтому твои грехи не могут быть отпущены до 
тех пор, пока ты не будешь крещён в Иисусово Имя". Я спросил: "Это такая 
формулировка, брат мой?" Он сказал: "Такая формулировка". Я сказал: "Тогда Бог 
перевернул Свою же тачку с яблоками, в Деяниях 10:44, ибо: 'Когда Пётр ещё 
продолжал эту речь, Дух Святой сошёл на всех, слушавших слово', видите, а они 
вообще не были крещены. Выходит, Бог дал Святого Духа людям, которые не были 
даже обращены?" Я спросил: "И где вы теперь?" Он сказал: "Знаете, что мы сделаем? 
Мы нарисуем кружок, а вас — за пределами нашего кружка". 

"Тогда, — сказал я, — я нарисую ещё один, и вы опять окажетесь внутри кружка. Вы 
не можете начертить меня снаружи, потому что я люблю вас. Вы просто не сможете 
сделать это. Слишком много ваших братьев любят меня и верят мне. Они всё равно 
придут. Они придут, и вы не сможете начертить меня снаружи. Если вы нарисуете 
меня снаружи, я опять нарисую вас внутри. Когда вы начертите один круг, Бог, 
благодатью Своей, позволит мне начертить другой и опять ввести вас". Это 
правильно, вводите их обратно.                                                                  
ОБЪЯСНЁННОЕ БОЖЕСТВО - З25.04.1961 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 1 Царств 31, Псалтирь 123, Даниила 9:1-15, 1 
Фессалоникийцам 3  
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Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда; 
чтобы каждый из вас умел соблюдать свой сосуд в святости и чести, а не в страсти 
похоти, как и язычники, не знающие Бога; чтобы вы ни в чем не поступали с братом 
своим противозаконно и корыстолюбиво: потому что Господь - мститель за все это, 
как и прежде мы говорили вам и свидетельствовали. Ибо призвал нас Бог не к 
нечистоте, но к святости. (1 ФЕССАЛОНИКИЙЦАМ 4:3-7) 

Мы были великой нацией. Мы были великим народом. Мы были великой 

церковью. Мы были великими во всём. Но скажу вам, всё смертное должно отмереть. 
Время приблизилось. Скажу вам, в этом залегает всё. Мир просто стал одним 
большим хаосом гниения и зловония перед лицом Божьим. Эта нация пьёт виски, пиво 
и выплачивают налоги на виски и на всё остальное, чтобы поддержать нашу нацию, 
а это – кровавые деньги. Если вы считаете, что пить виски – это правильно, и скажете: 
"Оставь это в покое, проповедник, ты ничего не должен говорить о выпивке. Это наше 
право, как американцев". Я знаю, что это ваше право, как американцев, но это не ваши 
небесные права. Брат, если ты захочешь перед Богом, в своём сердце ты сможешь 
отказаться от своих грязных человеческих прав, чтобы служить Господу и положишь 
в сердце своём не оскверняться делами этого мира. Скажешь: "Брат Бранхам, другие 
христиане курят. Почему я не могу курить?" У тебя, как у гражданина Америки, может 
быть право курить, но как у Христианина, у тебя этого права нет. Потому что это – 
камень преткновения на пути другого. Это совершенно правильно. Ты не должен этим 
заниматься. Ты кладёшь камень преткновения. Всё остальное, твоя одежда, скажешь: 
"Хорошо, остальные женщины и девушки одеваются таким образом. Они вот так 
одеваются, они делают вот это. Почему я не могу делать это?" Я знаю, что это твоё 
право, как американки. "В законе не говорится, что я не могу делать это." Я это знаю. 
Он почти ничего не запрещает, ты можешь делать всё, что захочешь. Это верно. 
Практически всё… 

Но, брат, в сердце Христианина нет желания делать такое. Если ты вознамеришься в 
сердце своём жить чисто и непорочно перед Богом, сама природа учит, что всё это 
неправильно. 

Однако дело вот в чём, мы подходим к этому. Что это? Всё потому, что мы достигли 
конца пути. В этот вечер прими в своём сердце решение больше никогда, никогда 
больше, пока мир стоит и пока ты живёшь, не оскверняться так называемым 
американским образом жизни. Так вот, старомодный американский образ жизни был 
хорошим.  Будь настоящим соседом, честным и так далее, это хорошо. Но этот 
современный образ обнажения и выпивка, и гулянки, и раздельное проживание, и 
браки, и браки с представителями других рас и вся эта чепуха. Положи в сердце 
своём всю жизнь держаться от этого в стороне.                                                                          
РУКОПИСАНИЕ НА СТЕНЕ – 02.09.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 1, Псалтирь 124, Даниила 9:16-27, 1 
Фессалоникийцам 4    
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О временах же и сроках нет нужды писать к вам, братия, ибо сами вы 
достоверно знаете, что день Господень так придет, как тать ночью. Ибо, когда будут 
говорить: "мир и безопасность", тогда внезапно постигнет их пагуба, подобно как 
мука родами [постигает] имеющую во чреве, и не избегнут. Но вы, братия, не во 
тьме, чтобы день застал вас, как тать. Ибо все вы - сыны света и сыны дня: мы - не 
[сыны] ночи, ни тьмы. Итак, не будем спать, как и прочие, но будем бодрствовать и 
трезвиться. (1 ФЕССАЛОНИКИЙЦАМ 5:1-6) 

Сегодня люди живут в ожидании Пришествия Иисуса, что Он пошлёт воинства 

ангелов и об этом за год объявят по всему миру, напечатают во всех газетах, что в 
такой-то день придёт Иисус; это покажут по телевизору, объявят по радио и повсюду, 
в тот день и час, когда Он придёт. Так вот, сегодня люди живут именно с такими 
представлениями.  

Но Бог сказал в Своём Слове, что Его Пришествие будет как вор в ночи. Если бы всё 
происходило так, как сегодня думает этот мир, то люди скажут: "О-о, хорошо, ещё 
много времени, об этом объявят заранее и…" Но, понимаете, об этом уже объявлено, 
однако это тайное сообщение. Это только для тех, кто пожелает его услышать, кто 
обратит на это внимание, и кто любит Господа.  

Сейчас я думаю о Павле, когда он сказал: "А теперь готовится мне венец праведности, 
который даст мне Господь, праведный Судия, в день оный". Здесь он остановился, вы 
обратили внимание, и сказал: "И не только мне, но и всем, возлюбившим явление 
Его". Если мы возлюбили Его Явление. 
В современном мире люди думают о явлении Господа как о чём-то ужасном, 
чудовищном. Они скажут: "О-о, мир может прийти к этому, не говорите мне об этом". 
Они ничего не хотят об этом слышать. Они об этом не беспокоятся, заботятся только 
о сегодняшнем дне. Но любящие Господа любят Его явление! 

Что, если кто-нибудь из ваших родственников, или родители умерли, или кто-то из 
пожилых, или ваш ребёнок, которые уже долгое время не с нами, вдруг вы узнаёте, 
что они могут появиться в любое время, да, вы бы привели в порядок весь дом. Вы 
бы находились в полной готовности, выглядывали на дорогу на звук каждой 
подъезжающей машины, вы бы каждый раз ожидали, что приехали именно они. 

Так вот, именно так Церковь должна ожидать Пришествия Господа: всё в порядке, 
всё готово, все вещи уложены, она готова уйти в тот момент, когда Он придёт; ведь 
это произойдёт в мгновение ока. Просто попытайся засечь, сколько времени тебе 
понадобится, чтобы один раз моргнуть. Именно в этот промежуток времени 
произойдёт Восхищение Церкви.                                                                   
ВНЕЗАПНЫЙ ТАЙНЫЙ УХОД ЦЕРКВИ – 12.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 

 
 

 
 

Чтение Библии: 2 Царств 2, Псалтирь 125, Даниила 10, 1 
Фессалоникийцам 5    
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Если Господь не созиждет дома, напрасно трудятся строящие его; если Господь 
не охранит города, напрасно бодрствует страж. (ПСАЛОМ 126:1) 

Одна милая девушка, я дружил с её матерью, когда мы были молодыми. Она была 

милой, красивой женщиной. Сейчас её фамилия Хафф, до замужества её фамилия 
была Ли. Когда я был пастором баптистской церкви Миллтауна, они принадлежали к 
церкви Объединённого братства, но, о-о, они меня очень любили. Раньше я ухаживал 
за ней. Они жили далековато, ещё дальше нашего брата Райта. Так вот, я ездил к ним 
в гости, и эта девушка была очень милой, она была моей подружкой. А брат Ли — 
замечательный человек, верный церкви, взглядам церкви Объединённого братства. 
Однажды вечером он пригласил меня к себе домой с ночёвкой. Я сказал: "Брат 
Маррион, я буду только рад". И вот, после окончания служения мы с девушкой сели в 
машину и поехали. Мне пришлось открыть, наверное, целую дюжину ворот, объезжая 
вокруг холма, пока доехал до большущего старого бревенчатого дома. Мы сидели во 
дворе и ждали, когда подъедут её мать с отцом и младшая сестра. В тот вечер, когда 
они приехали, мы зашли и поужинали. Мать что-то приготовила, и мы покушали, я с 
её отцом спали вместе внизу на большущей перине, а под ней соломенный матрас, 
знаете, так сладко спится. Это лучше всяких матрасов фирмы "Бьютирест", это уж 
точно. Мать с двумя дочками пошли спать наверх. 

В ту ночь, когда мы там спали, брату Ли приснился сон, а он всегда спорил со мной о 
водном крещении во Имя Господа Иисуса Христа. Он не верил в это, работал 
подрядчиком. И вот он сказал: "Брат Бранхам, мне только что приснился сон". Сказал: 
"Мне приснилось, что я поехал в Нью-Олбани. Я строил дом одному человеку, и он 
дал мне проект. Когда я увидел, как он урезал окна и оставил для них столько-то 
места, я сказал: 'Это неправильно. Так просто нельзя. Так никуда не годится. Тут 
неправильно. Так что я построил его так, как считал правильным. А когда он вернулся 
из Флориды, с отпуска, его дом был почти готов'. "Он смотрит на дом, берёт проект, 
смотрит в него и говорит: 'Слушай-ка, ты же неправильно построил мой дом!'" А я ему 
говорю: 'Нет, я правильно построил вам дом'. "А как насчёт вот этого здесь?" "Ну, — 
сказал он, — вообще там этому не место". 

"Он сказал: 'Разрушь его! Если хочешь, чтобы я тебе заплатил, ты построишь его так, 
как указано в проекте'". Он спросил: "Брат Бранхам, что ты об этом думаешь?" 

Я говорю: "Тут прямо около дома внизу протекает речушка".  Мы пошли к ней.  

Он сказал: "Я не хоч у, чтобы в тот день мне пришлось что-то рушить". Я сказал: 
"Исправь всё сейчас, построй его согласно Проекту!"                                                  
ВЫ ДОЛЖНЫ РОДИТЬСЯ ЗАНОВО – У31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
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Молим вас, братия, о пришествии Господа нашего Иисуса Христа и нашем 
собрании к Нему, не спешить колебаться умом и смущаться ни от духа, ни от слова, 
ни от послания, как бы нами посланного, будто уже наступает день Христов. Да не 
обольстит вас никто никак: [ибо день тот не] [придет], доколе не придет прежде 
отступление и не откроется человек греха, сын погибели, противящийся и 
превозносящийся выше всего, называемого Богом или святынею, так что в храме 
Божием сядет он, как Бог, выдавая себя за Бога. (2 ФЕССАЛОНИКИЙЦАМ 2:1-4) 

Сегодня богом этого мира, которому поклоняются в сегодняшнем мире, является 

сатана. А люди и не знают, что поклоняются сатане, но это — сатана, выдающий себя 
за церковь, видите, как церковь. Они поклоняются сатане, думая, что поклоняются 
Богу через церковь, но именно таким образом сатана это и сделал. "Ах, — вы скажете, 
— подожди-ка минутку; мы проповедуем Слово". Взгляните сюда в мой отрывок, 
который прочли. Сатана-то и был как раз тем, кто первым проповедовал Еве Слово: 
"Бог сказал", видите? 

Это перетолковывание той части Писания, которая относится к определённому дню. 
Он даст вам знать, что всё, что Иисус делал, было совершенным. Он даст вам 
знать, что всё, что делал Моисей, было совершенным. Но если ты возьмёшь 
обетования, которые Писания дали на этот день, тогда это относится к другой эпохе. 
Всё, что ему нужно сделать — вынудить людей поверить этому вот таким образом, и 
всё. Ибо: "Ты не можешь ни отнять одного слова от Этого, ни добавить одно слово к 
Этому". Но он именно это и делает. Люди, из-за своего невежества поклоняются 
сатане, думая, что поклоняются Богу; пророчество предупреждает нас во Втором 
Фессалоникийцам. Это обольщение сегодняшней церкви! Видите, "сын погибели", 
дьявол. В эти времена люди поклоняются сатане, думая, что они поклоняются Богу. 
Они поклоняются ему через учение; созданные людьми деноминации и вероучения 
привели к такому величайшему обману людей, которого мир ещё не знал. Сколько 
бы ни было обетовано Словом Божьим для этого дня, проповедано и подтверждено, 
они всё равно не поверят этому. Это бог мира сего, о котором я проповедовал вам в 
прошлое воскресенье. Сегодня он в этом обмане, это коварный час, мы живём в 
потрясающее время. Это самое славное время из всех эпох, потому что мы снова на 
пороге великого Миллениума; мы снова на пороге Эдема. Но как раз в эту эпоху 
весь обман и всякая тактика, которую он применял и чем преуспел в обмане, всё это 
он собрал воедино и укрепился; сошёл, подобно Богу, поставил себя вместо Бога; 
религиозный, может цитировать Писание, может рассказывать вам Писание точно, 
как сатана рассказывал Еве в эдемском саду. Но пропускает из этого одно место, 
ему приходится это делать, оставлять эту щель, через которую можно залить 
ядовитую доктрину дьявола, подобно как с фильтром мыслящего человека, о 
котором мы говорили однажды вечером.                                                                                      
ЭДЕМ САТАНЫ – В29.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Поступающих нечестиво против завета он привлечет к себе лестью; но люди, 
чтущие своего Бога, усилятся и будут совершать подвиги. И разумные из народа 
вразумят многих, хотя будут несколько времени страдать от меча и огня, от плена и 
грабежа; (ДАНИИЛ 11:32-33) 

Понимаете, то, что человек называет великим, Бог называет глупостью. А то, что 

человек называет глупостью, Бог называет великим. Так вот, мы не можем спорить 
со словом Исайи, когда Бог сказал через Исайю: "Я дам им вечное знамение: дева 
зачнёт и родит сына и назовёт Его Эммануил. Я буду в Нём", - Бог с нами, 
Суперзнамение, не отполированный учёный, но Суперзнамение. 

У нас нет никаких записей о том, что он посещал семинарию, чтобы он учился 
человеческой теологии, но в двенадцатилетнем возрасте Он стоял среди учителей, 
которые удивлялись Его уму и ответам. Они не могли противостоять Его Слову. 
Аминь! Вот ваше Суперзнамение: стоит со Словом. 

Говорят: "Дни чудес прошли" и всё в таком роде. Давайте проверим их. "Я дам вам 
вечное знамение, Суперзнамение". О-о да. Так вот, Он мог прийти в облике ангела. 
Он мог прийти в любом облике. Но Он избрал прийти как Семя Авраама (Аминь!), 
Суперсемя Авраама. Это верно! То, как Он избрал прийти, чтобы явить в эти 
последние дни Божьи Суперзнамения, суперраса… О-о да! Не то, что вы называете 
суперрасой, но то, что Бог называет суперрасой. Что у них есть? Сверхъестественная 
сила, сверхъестественные знамения через сверхъестественную веру в 
сверхъестественное Слово от Сверхъестественного Бога. Аминь! Вы говорите о 
превосходстве. 

Сверхъестественный Бог в Сверхъестественном теле в обычных людях, совершая 
сверхъестественные знамения. Аллилуйя! Да! Суперраса. Знающие своего Бога 
будут совершать подвиги, великие подвиги и показывать сверхъестественные 
знамения: народ, семя Авраама, знамение Сверхъестественного Христа, 
сверхъестественно воскресшего из мёртвых. Спустя две тысячи лет критики 
пытались умертвить Его, то же самое пытаются сделать и сегодня. Однако те же 
знамения, то же самое сверхъестественное Знамение всё ещё проявляется среди 
сверхъестественных людей, являющихся семенем Авраама. Аминь! Я прекрасно 
себя чувствую. Аминь! Сверхъестественный, сверхъестественное… Вы не верите в 
сверхъестественное, как же вы сможете поверить в Бога? Сверхъестественно 
родившегося через сверхъестественное рождение посредством сверхъестественной 
силы, говорите о превосходстве? Что же находится в человеке? Он хочет 
превосходства. А что он делает с превосходством? Устремляется с этим к смерти. 
Бог знал это в начале — дать своему народу превосходное, Превосходство, которое 
смирит и унизит, чтобы ввести их в Жизнь, а не в смерть.                           
СУПЕРЗНАМЕНИЕ – 30.04.1961 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США  
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Отходя в Македонию, я просил тебя пребыть в Ефесе и увещевать некоторых, 
чтобы они не учили иному и не занимались баснями и родословиями бесконечными, 
которые производят больше споры, нежели Божие назидание в вере. (1 ТИМОФЕЮ 
1:3-4) 

Однажды девушка сказала: "Брат Бранхам, девушки начинают носить 

скандальные юбки". 

Я спросил: "А что это?" Она сказала: "Ой, девушки носят юбки, подрезают их вот так 
и из-под них видно нижнюю юбку. По-вашему, это неправильно?" Я ответил: "Сестра, 
что в этом мире побуждает девушку, наполненную Святым Духом Пятидесятницы, 
показывать другим нижнюю юбку?" Я бы спросил одну из них. Если бы она была в 
правильных отношениях с Богом, ей бы не пришлось спрашивать об этом. Когда я 
начал служение, у меня была Библия, я написал в ней небольшую памятку на случай, 
если меня спросят: "Курить – неправильно, выпивать – неправильно, делать вот это 
– неправильно?"  

Я написал: "Не задавай глупых вопросов. Определись, тебе решать. Если ты всем 
сердцем любишь Господа, ты не будешь курить, жевать [табак] и выпивать".  Я по-
прежнему придерживаюсь этого. Если в твоём сердце живёт любовь Божья, у тебя не 
будет времени ни на что другое. Ты не принадлежишь себе. Библия говорит: "Если 
вы любите мир или дела этого мира, в вас нет любви Божьей".  Твоя жизнь говорит 
об этом. Надеюсь, что это достаточно ясно, мне не нужно говорить ещё яснее. 
Понимаете? Это истина! "По их плодам вы узнаете их". Так что встряхнитесь. Будьте 
Пятидесятниками или кем-то ещё. Если мы – не Пятидесятники, давайте перестанем 
называться ими (Понимаете?), пока не вернёмся к настоящему переживанию 
Пятидесятницы, вернёмся к вере, к вере, дающей дерзновение. Ученики 
запечатывали свою веру смертью. О-о, вера наших отцов всё ещё жива, несмотря на 
темницы, огонь или меч. Вот что мы хотим – настоящую, оригинальную веру. 

Методисты, вы нуждаетесь в этом; баптисты, вы нуждаетесь в этом; пятидесятники, 
вы нуждаетесь в этом, мы все нуждаемся в этом. Бог скажет: "Что? Разве нет 
бальзама в Галааде? Разве нет врача, тогда в чём дело? Неужели нет пророка в 
Израиле, неужели нет Бога?" Неужели пятидесятники потеряли своего Бога? Среди 
пятидесятников уже больше нет даров? У них больше нет пророков, даров 
пророчества, проповедников, пасторов, евангелистов, больше никто не говорит на 
языках и не даёт послания? Дело в том, что вы не почитаете эти дары в должной 
мере. Кроме того, вы предварительно не проверяете их Словом. Поэтому входят 
самые разные духи и говорят на языках. Когда в вашей среде появляется дух, 
который не говорит истину, изгоните его из своей среды. Вы не захотите 
заменитель. Бог приготовил для вас Истинный.                                                     
ПОЧЕМУ – 13.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 
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Итак прежде всего прошу совершать молитвы, прошения, моления, 
благодарения за всех человеков, за царей и за всех начальствующих, дабы 
проводить нам жизнь тихую и безмятежную во всяком благочестии и чистоте, ибо 
это хорошо и угодно Спасителю нашему Богу, Который хочет, чтобы все люди 
спаслись и достигли познания истины. Ибо един Бог, един и посредник между Богом 
и человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя для искупления всех. 
[Таково было] в свое время свидетельство, для которого я поставлен 
проповедником и Апостолом, - истину говорю во Христе, не лгу, - учителем 
язычников в вере и истине. Итак желаю, чтобы на всяком месте произносили 
молитвы мужи, воздевая чистые руки без гнева и сомнения; (1ТИМОФЕЮ 2:1-8) 

Знаете, в уединённости есть что-то особенное. Многие люди даже не молятся, пока 

не придут в церковь. Многие считают, что молиться можно только в церкви, но Библия 
заповедует мужчинам молиться во всяком месте, воздевая чистые руки. И затем, 
когда мы уединяемся, мы молимся иначе, чем в церкви. Это тайное место, о котором 
говорил Иисус: "Войди в тайную комнатку, закрой дверь, и когда сделаешь это, молись 
твоему Отцу, Присутствующему там; и Тот, Кто видит совершаемое тайно, 
вознаградит тебя явно".  

Затем, когда мы помолимся таким образом, кажется, что в молитве есть нечто, 
убирающее из неё всё лицемерие. Кажется, что, находясь в уединении, мы 
устанавливаем наилучшую связь с Богом. В моей жизни это было много раз, возможно 
и у вас, когда вам просто необходимо какое-то время побыть наедине с Иисусом. Я 
садился в машину, уезжал и просто изучал Слово. Спустя какое-то время я ехал по 
шоссе, и, если оно было пустым, я держался за руль и плакал как ребёнок, возможно, 
съезжал на просёлочную дорогу, останавливал машину, чтобы наполниться Его 
милостью и благостью! 

Уединение, для этого я много раз поднимался в горы. Я ездил на охоту, поднимался, 
садился на скалу и просто смотрел в небо, пока не чувствовал, что вся моя 
внутренность наполнялась Чем-то реально ощутимым. О-о, кажется, что этот мир 
переставал существовать. О-о, эти драгоценные часы уединения с Богом. 

Вот когда приходит вдохновение и величайшие откровения — когда мы пребываем 
наедине с Богом. Я уверен, что, если мы будем уделять этому больше времени, мы 
будем жить лучшей жизнью, более победоносной жизнью во Христе.                             
СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 01.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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И беспрекословно - великая благочестия тайна: Бог явился во плоти, оправдал 
Себя в Духе, показал Себя Ангелам, проповедан в народах, принят верою в мире, 
вознесся во славе. (1ТИМОФЕЮ 3:16) 

Так вот, когда мы думаем о Боге Отце, как Иисус здесь говорит, - Отец Его; Бог Сын 

как Иисус; Бог Святой Дух, как мы зовём Его сегодня. Так вот, это не означает, что 
есть три индивидуальных, различных Бога. Это означает, что есть один Бог в трёх 
функциях. Мы можем сказать так: всё, Кем был Бог, Он излил во Христа, потому что 
Он опорожнил Себя и излил это во Христа. "Христос есть полнота Божества телесно". 
Всё, Кем был Иегова, Он излил во Христа. И всё, Кем был Христос, Он излил в 
Церковь; не в одного индивидуума, но во всё Тело. Там, где мы собираемся вместе в 
единстве, мы имеем Силу. Всё, Кем был Бог, было во Христе; и всё, Кем был Христос, 
находится в вас. "Ибо Бог стал плотью и обитал среди нас". Первое Тимофею 3:16, 
если вы помечаете, - "И беспрекословно - великая тайна божественности: Бог явился 
во плоти, и мы осязали Его нашими руками. Бог, Иегова, сделал плоть, ходил по 
земле, и мы видели Его своими очами". Вы знаете, в той же самой главе, в Иоанна 14 
Филипп сказал: "Господи! Покажи нам Отца, и довольно для нас". Иисус сказал: 
"Столько времени Я с вами, и ты не знаешь Меня, Филипп? Когда вы видели Меня, 
вы видели Отца. Как же ты говоришь Мне: 'покажи нам Отца'?" Бог стал плотью. 

Вот оно! Мы говорили, что Отец был Богом над вами. Мы были со времён Адама. 
Бог, Отец, был над Моисеем и над детьми Израиля в Столпе Огненном. Затем, Бог с 
нами, во Христе; ходил с нами, разговаривал с нами, ел с нами, спал с нами. Бог над 
нами; Бог с нами; а теперь Бог в нас. Всё, Кем был Бог, вошло во Христа; Всё, Кем 
был Христос, вошло в Церковь. Что это? Бог трудится в тебе. Повсюду в этом мире, 
где Он хочет воззвать к тебе, ты именно там; Он трудится в тебе, совершая Свою 
благую волю. Как же мы должны благодарить Бога за это! Бог, Святой Дух, 
действующий через все века, послан с целью пребывания Бога в Его Церкви, 
осуществляя свою Божественную волю. 

Когда люди смеются над вами, они смеются не над вами, они смеются над Ним, 
пославшим вас. Так сказал Иисус: "Благословенны вы, когда будут всячески 
неправедно злословить вас за Имя Моё. Благословенны вы". И ещё: "Все, живущие 
благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы". Ибо когда Бог явил себя во Христе, 
они возненавидели Его. Кто больше всех возненавидел Его? Церковь. Церковь 
возненавидела Его больше всех. Они возненавидели Его больше, чем пьяницы. Они 
возненавидели Его больше, чем все остальные люди. Это была церковь, она 
возненавидела Его. Поэтому, когда вы видите "космос", "мировой порядок, этот мир 
не узнал его", это означает: "церковь - так называемая - не узнала Его. Он пришёл к 
Своим, и свои не приняли Его". "Но тем, которые приняли Его, дал власть стать 
сынами Божьими, верующим во Имя Его".                                                                   
ДЛЯ ЧЕГО БЫЛ ДАН СВЯТОЙ ДУХ? – В17.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 

 
 

Чтение Библии: 2 Царств 8, Псалтирь 131, Осии 2, 1 Тимофею 3   
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Дух же ясно говорит, что в последние времена отступят некоторые от веры, 
внимая духам обольстителям и учениям бесовским, через лицемерие 
лжесловесников, сожженных в совести своей, запрещающих вступать в брак [и] 
употреблять в пищу то, что Бог сотворил, дабы верные и познавшие истину вкушали 
с благодарением. Ибо всякое творение Божие хорошо, и ничто не предосудительно, 
если принимается с благодарением, потому что освящается словом Божиим и 
молитвою. (1 ТИМОФЕЮ 4:1-5) 

 Когда мы отправились в Индию, мы увидели, как бедные люди лежат на улицах 

и умирают с голоду. Матери с младенцами просят милостыни; сами умирают с голоду, 
но делают всё, чтобы их ребёночек не умер, и просят-то только четвертак, копейки, 
да что угодно! Если хоть что-то удаётся поесть раз в три дня, то они как-то выживают. 
У них нет дома, им некуда податься. Когда они хотят спать, они просто ложатся на 
улице. И старая свинья, (может, примерно такого размера), от голода худая, как 
спичка, переступает через людей. А они воняют. О-о, вы никогда не видели такого 
скопища, как в Индии! Конечно же, так было практически всегда. В этом нет ничего 
нового. 

Они стали независимыми от Англии всего шесть лет назад и обанкротились. Это 
очень странный народ. Из миллионов, которых мне довелось встречать, нигде в 
Индии я не видел человека, чьи конечности где-нибудь выше бедра были хотя бы 
такими по толщине – все очень худые, кожа да кости. Это было просто 
душераздирающе, вот мой сын сидит там, в конце, и слушает. Он сидел у окна и 
наблюдал за людьми, сидевшими на улицах. Когда они узнали, где я нахожусь, 
прокажённые без рук поднимали вверх что-то наподобие обрубков, умоляя, чтобы 
дали что-нибудь поесть, или хоть что-нибудь; без ступней, все белые от проказы. О-
о, практически не могли помочь друг другу. О-о, зрелище жалкое настолько, что 
дальше некуда! Я сказал миссионерам: "Я просто не могу этого выдержать". Я 
раздал на улицах всё до копейки, всё, что было. Я подумал: "Ведь они имеют такое 
же право питаться, как мои Сарра и Ревекка." Вы просто не осознаёте, какие вы 
благословлённые. Знаете, вам надо поднять глаза и увидеть, откуда это исходит. А 
американцы – как свинья под яблоней. Знаете, весь день напролёт яблоки будут 
падать ей на голову, она будет их есть и даже глаза не соизволит поднять, чтобы 
посмотреть, откуда они берутся. То же самое и с нами. Мы даже не задумываемся 
об этом. Я имею в виду в целом, я не имею в виду именно вас здесь, вы — 
Христиане. Но я имею в виду людей в целом — они не осознают, какие они 
благословлённые и как хорошо они живут.                                                             
СЛОВО СТАЛО ПЛОТЬЮ. ОТЧЁТ О ПОЕЗДКЕ В ИНДИЮ – У03.10.1954 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И послал Давид [сказать] Иоаву: пришли ко мне Урию Хеттеянина. И послал 
Иоав Урию к Давиду. И пришел к нему Урия, и расспросил [его] Давид о положении 
Иоава и о положении народа, и о ходе войны. И сказал Давид Урии: иди домой и 
омой ноги свои. И вышел Урия из дома царского, а вслед за ним понесли и царское 
кушанье. Но Урия спал у ворот царского дома со всеми слугами своего господина, и 
не пошел в свой дом. И донесли Давиду, говоря: не пошел Урия в дом свой. И 
сказал Давид Урии: вот, ты пришел с дороги; отчего же не пошел ты в дом свой? И 
сказал Урия Давиду: ковчег и Израиль и Иуда находятся в шатрах, и господин мой 
Иоав и рабы господина моего пребывают в поле, а я вошел бы в дом свой и есть и 
пить и спать со своею женою! Клянусь твоею жизнью и жизнью души твоей, этого я 
не сделаю. (2 ЦАРСТВ 11:6-11) 

Сегодня я прогуливался и разговаривал с молодым человеком, я сказал: "Когда я 

попаду на небо, я хочу подойти и пожать руку одному парню, который совершил 
храбрый поступок". Он говорил о том, с кем бы он хотел увидеться. Он хотел пожать 
ему руку за что-то ещё, и за то, как Бог благословил людей. 

После того, как Давид вошёл к Вирсавии, жене Урии, за ним послали (она уже 
забеременела), он хотел возложить это на Урию. Тот не был евреем, он был 
язычником. Он был хеттеянином, новообращённым в иудейскую религию. Ему было 
приказано вернуться и побыть дома со своей милой, прекрасной женой. Он сказал: 
"Ковчег находится в шатрах, а я вошел бы в дом спать со своею женою, того я не 
сделаю". Он отказался сделать это. Брат, когда я войду во Славу, я хочу подойти к 
Урии, пожать ему руку и сказать: "Слава Богу, твоё свидетельство помогло мне в 
земном странствовании". 

Я хочу подойти к Даниилу и сказать: "Знаешь, Даниил, когда ты бесстрашно пошёл в 
ров со львами, это свидетельство много значило для меня". Так точно! 

Я хочу увидеться с апостолом Петром и сказать: "Пётр, в ту ночь, когда ты был в 
темнице, а Господь осиял тебя Своим Светом, о-о, я постоянно этим восхищаюсь. Ты 
пошёл за этим Светом, перед тобой открывались двери, и ты вышел на улицу. Ты 
думал, что это тебе снится".  Какое время!   

Когда все искупленные соберутся, на небе не найдётся спокойного местечка, разве 
не так? Там будет происходить изумительное событие, когда все искупленные 
маршем взойдут туда.                                                                                            
ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ И КАК ЕЁ ПОЛУЧИТЬ – 31.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
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Великое приобретение - быть благочестивым и довольным. Ибо мы ничего не 
принесли в мир; явно, что ничего не можем и вынести [из него]. Имея пропитание и 
одежду, будем довольны тем. А желающие обогащаться впадают в искушение и в 
сеть и во многие безрассудные и вредные похоти, которые погружают людей в 
бедствие и пагубу; ибо корень всех зол есть сребролюбие, которому предавшись, 
некоторые уклонились от веры и сами себя подвергли многим скорбям. (1 ТИМОФЕЮ 
6:6-10) 

Недавно я проводил собрания на Западе. Я поехал пообедать к одному фермеру. 

Знаете что? Некоторые из его работников получили исцеление. Он собирался дать 
мне чек, за который я, при желании, купил бы себе сорок пять вот таких скиний. Я 
сказал: "Мне не нужны твои деньги".   

Говард, мой брат, был со мной, говорит: "Билл, а чего ты не взял этот чек?" Я сказал: 
"Мне не нужны его деньги".  Я хочу жить день ото дня. Моя цель — не деньги, я желаю 
служить Господу Иисусу. 

Он был там, когда исцелилась та женщина, семья Меликян из Калифорнии. Вы читали 
в луисвиллской газете. Когда они приехали сюда (двое из тех агентов), привезли 
полтора миллиона долларов и предложили их мне, а я жил в двухкомнатной хибаре, 
я сказал: "Я даже смотреть на них не хочу. Нет-нет. Ни за что".  Сребролюбие – это 
корень всех зол. Держитесь подальше от всего этого. 

Этот фермер вышел там, говорит: "Уважаемый Бранхам." Я сказал: "Да, сэр".  Он 
сказал: "Вы видите вон те горы?" Я сказал: "Да, сэр".  "Сколько до них, как вы 
думаете?" Я сказал: "Не знаю". Говорит: "Они длиной в сто тридцать километров".  
Говорит: "Моя земля аж дотуда и ещё дальше. Это мои пастбища".  Я сказал: "О-о, 
это здорово".  

Он говорит: "А теперь, видите город, вот там?" Он сказал: "Я - владелец банка в том 
городе, вся та земля моя, и вон там моя".  Ох, сколько всего у него было! Остановил 
свой микроавтобус, я глянул на него - очень приятный человек. Я положил ему руку 
на плечо, сказал: "Брат, теперь я хочу задать тебе вопрос".  Он сказал: "Хорошо". Я 
спросил: "Посмотри вон туда, вверх. Сколько у тебя там владений?" Понимаете?    

Он сказал: "Брат Бранхам, боюсь, что ничего у меня там нет".   

Я сказал: "Вот где сейчас залегают мои сокровища. Здесь у меня нет ничего:  

Изба иль шалаш - чего мне тужить? Он там, в Небесах, мне дворец подарит! 
Брильянты и золото, и серебро, В казне той несметной не счесть всё добро!"  

Так точно. Вот где лежат богатства - Там наверху; где сокровище ваше, там и 
сердце ваше.                                                                                                                            
ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ ЧАСТЬ 5 – В29.03.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
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Ибо дал нам Бог Духа не боязни, но силы и любви и целомудрия. (2 ТИМОФЕЮ    
1:7) 

Мой малыш Иосиф спросил: "Папа, а колдуньи существуют?" 

Я ответил: "О-о, конечно". Он спросил: "У неё длинный нос, и она летает ночью в 
ступе?" Я сказал: "Нет. У неё накрашенное лицо и она ездит в Кадиллаке на вечеринки 
с коктейлями".  Это современная колдунья. Он спросил: "Разве это колдунья?" Не 
знаю, стоило говорить ему это или нет, потому что после этого, как только он 
встречает одну из них на улице, он спрашивает: "Папа, это — колдунья, верно?" 

Знаете, раньше был Чарли-Ячменное зерно. Вы, люди постарше, помните эту 
игрушку, у него шляпа была натянута на самые уши. Даже вороны боялись его: 
Чарли Ячменное Зерно. О-о, со времён отмены сухого закона он изменился. Теперь 
его хранят в небольшом бокале в каждом холодильнике, он стал самым популярным 
парнем в городе. Но он остался точно таким же проклятьем, направляющим души 
людей в ад, а молодёжь – в психушки; он усилил своё воздействие на поклонников 
рок-н-ролла, битников и на подростковую преступность, пока всё это не 
превратилось в сумасшествие. Даже наши школы не могут повлиять на них; за 
прошлый год мы потеряли двадцать тысяч учителей. Почему? Люди чего-то ищут. 
Они ищут то, что церкви не удалось им дать. Они были созданы для поисков, 
поэтому они так поступают. Каков конечный итог этого? Убийства и самоубийства. 
Мужчина думает, что совершает нечто, когда разрушает чей-то дом, идёт на 
свидание с женой своего соседа, или соблазняет какую-то женщину. Вы думаете, 
что вы чего-то достигаете, но вы закончите пистолетом у виска, выстрел которого 
разнесёт ваши мозги, или окажетесь на виселице, или совершите самоубийство, 
выпив яд, отраву, или что-то ещё, окажетесь в жалком состоянии, умрёте и попадёте 
в ад, потому что вы отвергли настоящее Лекарство. У нас есть Лекарство. Голгофа – 
вот это Лекарство. Христос – вот Лекарство. Он – единственное Лекарство, 
единственное Основание, единственный Путь. Вы можете получить у Христа то, 
чего вы нигде больше не получите. Христос – это истинный Путь. С церковью всё в 
порядке, мы их любим, но церковь – это не Путь. Иисус есть Путь. Вы не можете 
возложить свои заботы на церковь, в церкви нет спасения. Она может только лишь 
указать на Христа, Он есть единственное Спасение. Он есть Путь, Истина, Жизнь. 
Единственная возможность попасть к Отцу – только через Иисуса. Единственный 
Утешитель, Единственная Личность, Которая знает, как позаботиться о нас, потому 
что мы не можем должным образом позаботиться даже друг о друге.                                                                                                                      
ОН ЗАБОТИТСЯ О ТЕБЕ – 01.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Итак, переноси страдания, как добрый воин Иисуса Христа. Никакой воин не 
связывает себя делами житейскими, чтобы угодить военачальнику. (2 ТИМОФЕЮ 2:3-
4) 

Недавно кто-то спросил меня: "Искать ли нам сейчас дар для нашего служения?" 

Какие-то братья-методисты недавно получили Святого Духа. Я сказал: "Нет. Не 
делайте этого! Если будете так делать, Бог не сможет вас использовать". Я сказал: 
"Единственное, что надо делать, — это просто продолжать быть Христианином. Если 
Бог тебя призвал, то Он поместит тебя именно туда, где твоё место". Обычно люди, 
которые ищут и стараются чего-то добиться, если Бог им что-то даст, они, тем не 
менее, будут напыщенным ничтожеством. Обычно тот человек, которого призывает 
Бог, — это тот, кто при любой возможности постарается убежать от Него; Моисей, 
Павел и другие, старались убежать от призвания. Но мы здесь видим, что Бог, 
невзирая на все неудачи, которые были у Моисея, Его рука всё равно была на нём. 
Он призвал его пойти, исполнить Его служение, призвал его к поручению. Должно 
быть, для Иисуса Навина было таким утешением, когда он услышал, как Бог говорит: 
"Как Я был с Моисеем, так Я буду и с тобою". Даже если я стараюсь и терплю неудачу, 
Бог не оставит меня. Я не очень уверен в том человеке, который очень боится что-то 
сделать. Мне лучше оказаться неудачником, чем таким, которому даже лень 
попытаться. 

Однажды рассказывали, что Баллард, Мукомольная Компания Балларда наняла 
человека, он собирался расписаться, а у него на кончике карандаша не было стёрки. 
Мистер Баллард спросил его: "Почему у тебя нет стёрки?" Тот сказал: "Я не делаю 
ошибок". 
Он сказал: "Тогда я не могу взять тебя. Потому что если ты не делаешь ошибок, то 
ты ничего не будешь делать". Это правда. Бог не спрашивает с тебя за твои ошибки. 
Он спрашивает с тебя за твой своевольный, умышленный грех. "Согрешающий 
умышленно, получив познание Истины". Но человек, который хочет что-то делать, 
будет ошибаться, он будет падать. Он будет делать ошибки. Если же он 
действительно призван Божественным образом и Бог живёт в его сердце, то он 
снова поднимется. Много лет назад сюда в церковь приходил один мужчина и его 
жена, может быть, сегодня утром они здесь. Они пели песню, которая сильно меня 
коснулась. В ней поётся:                                                                                                                  
Прости меня Господь, и испытай, Я — Твой, лишь Ты не оставляй;                             
Падал я, или подвёл, я вставал и дальше шёл, О прости и ещё раз испытай. 

Мне это нравится. Ибо всякий хороший солдат привык получать ранения или 
терпеть боль. Но если он остаётся солдатом и у него есть цель, есть за что 
сражаться, то он поднимется и снова попытается. Любой хороший солдат Креста 
будет делать это.                                                                                                             
КАК Я БЫЛ С МОИСЕЕМ ТАК Я БУДУ С ТОБОЙ – У11.09.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
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Знай же, что в последние дни наступят времена тяжкие. Ибо люди будут 
самолюбивы, сребролюбивы, горды, надменны, злоречивы, родителям непокорны, 
неблагодарны, нечестивы, недружелюбны, непримирительны, клеветники, 
невоздержны, жестоки, не любящие добра, предатели, наглы, напыщенны, более 
сластолюбивы, нежели боголюбивы, имеющие вид благочестия, силы же его 
отрекшиеся. Таковых удаляйся. (2 ТИМОФЕЮ 3:1-5) 

Не думайте, что можно исчерпать Его благость. Вы можете себе представить, как 

сантиметровая рыбка посреди Тихого океана говорит: "Мне лучше экономно пить эту 
воду; она может кончиться"? Было бы так же глупо пытаться думать, что можно 
исчерпать Божью благость. "Просите обильного, чтобы ваша радость была 
совершенна". Верьте Богу относительно всего, что Он обещал. Это – ваше. 

Пророки Ветхого Завета, Даниил и другие, говорили: "В последние дни люди, 
знающие Бога своего, будут действовать [совершать подвиги — пер. с англ.]". Это 
обетование. 

Когда интеллектуалы посмотрят на эти действия, они скажут: "О-о, это психология. 
Это умственная телепатия. Это работа дьявола". Но Святой Дух ответит: "Аминь, это 
Истина!", правильное различение. 

Они обещали это. Иисус обещал это. Иисус сказал: "Дела, которые Я творю, и вы 
сотворите также, даже больше этих вы сотворите, ибо Я к Отцу Моему иду". Павел 
обещал, что: "В последние дни, - Святым Духом, что, - церковь отпадёт", таких 
миллионы. "Придёт отступление, ибо люди будут наглы, напыщенны, любящие 
удовольствия больше, чем Бога; непримирительны, клеветники, невоздержны и 
презирающие тех, кто годны", - неправильное различение. "О-о, - вы скажете, — это 
коммунисты". Это так называемые христиане. Взгляните на следующий стих. 
"Имеющие вид благочестия, силы же его отрекшиеся". Никакого духовного 
различения. 

Когда у тебя духовное различение и на тебе Святой Дух, ты имеешь духовное 
различение. Он говорит: "Аминь" на каждое обетование Божье. Павел сказал, что 
такие времена настанут. Это у нас. Это сейчас. Это на нас. Мы смотрим и видим это. 
Мы слышим это отовсюду. 

А что мы делаем? Это должно сплотить нас. Библия говорит: "Собирайтесь вместе, 
тем более, когда видите приближение того Дня". Должно происходить одно 
пробуждение за другим, костры Божьей славы должны разгореться в каждой церкви 
и на каждом месте. Огромное собрание, на которое все церкви: "Единодушно и 
единомысленно соберутся вместе", - забудут свою человеческую теологию и воззовут 
к Богу о духовной силе и духовном распознании. Вот такой час нам нужен. 
РАСПОЗНАТЬ ТЕЛО ГОСПОДНЕ – В12.08.1959 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США                 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 14, Псалтирь 137, Осии 8, 2 Тимофею 3  



 

 

День 304                             Семейный алтарь                          30 октября         

 

Проповедуй слово, настой вовремя и не вовремя, обличай, запрещай, увещевай 
со всяким долготерпением и назиданием. Ибо будет время, когда здравого учения 
принимать не будут, но по своим прихотям будут избирать себе учителей, которые 
льстили бы слуху; и от истины отвратят слух и обратятся к басням. (2 ТИМОФЕЮ 4:2-
4) 

Сегодня они не желают слушать такого Послания. Люди не желают Это слушать. 

Они хотят, чтобы льстили их слуху. В точности, как Святой Дух сказал мне в тот день, 
когда я закладывал там краеугольный камень, сказал: "Проповедуй Слово, настой 
вовремя и не вовремя, ибо наступит время, когда здравого учения принимать не 
будут; но по своим прихотям будут избирать себе учителей, которые льстили бы 
слуху, и от истины отвратят слух и обратятся к басням". Сказал: "Когда это видение 
уйдёт, прочитай второе к Тимофею 4". Сказал: "Не забудь, Второе к Тимофею 4!" 
Когда видение оставило меня, я стоял там на Седьмой улице, девятнадцатилетний 
парень, Голос Божий говорил в комнате, и сказал: "Второе к Тимофею 4". Это в 
точности так и обернулось. Понимаете? "Наступит время, когда здравого учения 
принимать не будут".  

Люди чего-то желают. Пятидесятники желают, чтобы их похлопывали по плечу и 
позволяли жить как им угодно. Они могут изо всех сил барабанить по пианино, 
прыгать туда-сюда и при этом плясать; женщины делают, что пожелают, и мужчины 
подобным образом. Пресвитериане, методисты, лютеране и баптисты, во всех тех 
организациях есть много искренних людей. Совершенно верно! Но та система до того 
их повязала, что они думают, что пока они принадлежат к той церкви и их имена 
записаны в тех книгах, то они направляются на Небеса. Твоё имя в каком-то земном 
журнале — вот этот пустой звук для Бога. [Брат Бранхам щёлкает пальцами.- Ред.] 
Твоё имя должно быть записано в Книге Жизни Агнца, Кровью Иисуса Христа, чтобы 
знать, что твои грехи прощены. Это верно.  

Но они желают другого рода. Они желают выбирать пасторов такого рода. Они не 
хотят ничего другого, когда Бог в эти последние дни потрясал перед церковью 
всяким Божественным даром, обетованным в Библии, всяким даром, обещанным 
Иисусом Христом, всяким даром и всяким знамением последнего времени. Всё, что 
было обещано в этой Библии, насколько я могу видеть, было явлено пред этим 
народом, а они изо всех сил стремятся погрузиться в ад. Расскажете им? Они всё 
равно побегут дальше.                                                                                             
МИГАЮЩИЙ КРАСНЫЙ СВЕТ ЗНАМЕНИЯ ЕГО ПРИШЕСТВИЯ – В23.06.1963 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 15, Псалтирь 138, Осии 9, 2 Тимофею 4  



 

 

День 305                            Семейный алтарь                           31 октября         

 

Когда дошел царь Давид до Бахурима, вот вышел оттуда человек из рода дома 
Саулова, по имени Семей, сын Геры; он шел и злословил, и бросал камнями на 
Давида и на всех рабов царя Давида; все же люди и все храбрые были по правую и 
по левую сторону [царя]. Так говорил Семей, злословя его: уходи, уходи, убийца и 
беззаконник! Господь обратил на тебя всю кровь дома Саулова, вместо которого ты 
воцарился, и предал Господь царство в руки Авессалома, сына твоего; и вот, ты в 
беде, ибо ты - кровопийца. И сказал Авесса, сын Саруин, царю: зачем злословит этот 
мертвый пес господина моего царя? пойду я и сниму с него голову. И сказал царь: что 
мне и вам, сыны Саруины? пусть он злословит, ибо Господь повелел ему злословить 
Давида. Кто же может сказать: зачем ты так делаешь? (2 ЦАРСТВ 16:5-10) 

Однажды Он сказал человеку: "Ты – муж по сердцу Моему". Муж по сердцу Его - 

Давид. Помните это? Дух Божий в Давиде. Давид, отверженный царь. Помазанный 
всегда отвержен. Давид, отверженный царь, взошёл на холм, когда, должно быть, 
народ Давида, его род сверг его с престола, его же сын выгнал его с трона. Давид 
пошёл туда и один из них, проходя, даже плевал на этого помазанного царя. Этот 
паренёк подошёл, ковыляя со своим учением (Библия говорит, что он был хромым, 
вы знаете), и проходил, плевал на царя. Понаблюдайте за Христом. Плевал на него! 
Этот посланник рядом с ним, ангел, представляющий его, вытащил меч, сказал: 
"Разве голова этого пса должна плевать на царя?" Тот Ангел сказал: "Я его насмерть 
поражу!" 

Давид сказал: "Спрячь свой меч. Я должен так поступить". Взошёл на верх 
Иерусалимского холма, оглянулся (отверженный царь) и заплакал. Восемьсот лет 
спустя Сын Давидов, Дух, часть Которого была в Давиде, стоял на том же самом 
холме, отверженный Царь, оплёванный и осмеянный. Это правда? Могу себе 
представить, как Бог сказал, тот ангел шёл там вместе с Ним, когда Он вот так шёл 
на Голгофу: "Разве может этот пёс сносить свою голову?" "Оставь его". О-о, да, 
грядёт то время. Но как насчёт Давида, когда он вернулся? Рассказ переменился. 
Давид пришёл, ехал верхом с триумфом. Этот парень убежал, взывая о милости. 
Конечно, оставьте его в покое. Однажды Он придёт в силе. Тогда смех обратится в 
другую сторону. Верно, просто оставьте их в покое.                                                                  
СКАЗАННОЕ СЛОВО ЕСТЬ ОРИГИНАЛЬНОЕ СЕМЯ ЧАСТЬ 1 – У18.03.1962 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 

Чтение Библии: 2 Царств 16, Псалтирь 139, Осии 10, Титу 1



 

 

День 306                              Семейный алтарь                            1 ноября         
 

На заре погибнет царь Израилев! Когда Израиль был юн, Я любил его и из 
Египта вызвал сына Моего. (ОСИЯ 11:1) 
 

Мы знаем, что история часто повторяется. Теперь я изучаю доникейских отцов и 

по Писаниям можно увидеть, как в нашем периоде повторяются периоды, которые 
уже были ранее. А все Писания даны по вдохновению. Наш благословенный Господь 
сказал, что Писания не могут нарушиться. Все Писания должны исполниться. Какое 
утешение это даёт нам, читающим эти Писания, зная, что прочитанное нами не будет 
нарушено. Это даёт более прочное основание для успокоения нашей веры. Каждое 
Писание должно исполниться. 
Затем мы находим, в процессе исполнения Писаний, Слово настолько велико, что во 
множестве случаев оно имеет двойственное значение и чаще всего оно повторяется, 
как минимум, один раз.  
Например, в Библии, во 2 главе Матфея, сказано: "Из Египта Я воззвал Сына моего". 
Если вы прочитаете это место Писания и пройдёте по ссылкам, вы обнаружите, что 
Бог призвал Своего сына Иакова из Египта. Затем это исполнилось ещё раз, когда Он 
вызвал Своего Сына Иисуса из Египта. Оно просто повторяется, потому что это 
вдохновлено. 
Если бы я написал вам письмо, вы, вероятно, были бы благодарны за это письмо. 
Если бы вы написали мне письмо, я, конечно же, был бы благодарен за него. Но моё 
письмо адресовано только вам. Поэтому после того, как вы один раз прочитаете его, 
вы будете знать его значение, письмо для вас станет бесполезным, оно было просто 
адресовано вам, или же ваше ко мне. 
Но с Божьим вечным Словом не так. Оно вдохновлено. Поэтому оно адресовано всем 
людям, ко всем периодам и соответствует всем условиям. Вот почему Оно постоянно 
повторяется. Как история повторяется, Оно повторяется вместе с историей. Оно не 
потеряет своей ценности, потому что это – Вечное Слово Вечного Бога. Оно не может 
потерять свою ценность. 
РУКОПИСАНИЕ НА СТЕНЕ – У09.03.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 17, Псалтирь 140, Осии 11, Титу 2  



 

 

День 307                              Семейный алтарь                          2 ноября  
 

Смотрю на правую сторону, и вижу, что никто не признает меня: не стало для 
меня убежища, никто не заботится о душе моей. Я воззвал к Тебе, Господи, я сказал: 
Ты прибежище мое и часть моя на земле живых. (ПСАЛОМ 141:4-5)  
 

Находясь на земле, Он заботился о прокажённом. Там был прокажённый. Вы 

когда-нибудь видели прокажённого? О-о, я видел их много раз, белых от проказы, 
обнимал их. Это похоже на белые бородавки.  
Сидел вдали от людей, в тине, в грязи, на улице среди нечистот, ниже просто некуда, 
люди боялись приближаться к нему. Он был изгоем. Он был изгнан общиной того 
города, общиной церкви, всеми общинами, которые были в том городе. Никто не 
хотел иметь с ним ничего общего. Если люди как-то и помогали, они бросали ему 
кусок хлеба, а он доставал его из грязи. Люди не желали приближаться к нему. 
Однако Иисус позаботился о нём. Он подошёл к нему и сел рядом. Я просто вижу, 
как Он возлагает на него руки и говорит: "Хочу, очистись". О-о, Он позаботился о 
нём. Когда никто больше не мог позаботиться, Он позаботился. Когда никто другой 
не будет заботиться о тебе, Он будет заботиться.  
Однажды сидел старый слепой попрошайка, рукава его одежды обтрёпаны, борода 
покрывала лицо, ему нечего было есть, сидел у ворот, прося милостыню. Сын Божий 
направлялся на Голгофу с возложенными на Него грехами всего мира, чтобы быть 
там распятым; тот закричал: "Сын Давидов, смилуйся надо мной". Смог ли человек 
такого ранга, как Президент, мэр города, губернатор штата, полицейский 
остановиться ради этого? Такое редко увидишь. Но Иисус заботился. Тот возложил 
на Него свои нужды, и Он позаботился.  
Он спросил: "Что ты хочешь, чтобы Я сделал для тебя?" Сказал: "Господь, чтобы мне 
получить зрение". Он сказал: "Вера твоя спасла тебя". Он позаботился о нём.  
Однажды была одна аморальная женщина, что-то вроде алкоголички или 
проститутки, настолько аморальная, что женщины того города не желали с ней 
соприкасаться. Она была изгоем. Она вышла почерпнуть воды, ей приходилось 
ждать до полудня. Она не могла приходить в одно время с приличными женщинами. 
Никто не хотел иметь с ней никаких дел. Она была замужем, у неё было несколько 
мужей, теперь она сожительствовала с очередным мужчиной. Окружающие люди 
были слишком высокомерными и чопорными. Никто не заботился о ней. Он 
настолько позаботился о ней, что раскрыл тайны её сердца, простил все её грехи, 
вложил в неё Нечто так, что она побежала в город, говоря: "Приходите, посмотрите 
на Человека, Который рассказал мне всё, что я сделала." Видите, вот почему Он 
велик для меня. Он – не напыщенное ничтожество. Он был Божьей Благодатью для 
людей. Он был Любовью Божьей, выраженной в человеческой плоти. Он заботился 
независимо от того, насколько человек был мал или незначителен, кто бы там ни 
был, аморальные люди, пьяницы, алкоголики.  
ОН ЗАБОТИТСЯ О ТЕБЕ – 01.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  
 
 
 
 
 
   

Чтение Библии: 2 Царств 18, Псалтирь 141, Осии 12, Титу 3   



 

 

День 308                              Семейный алтарь                            3 ноября         
 

Павел, узник Иисуса Христа, и Тимофей брат, Филимону возлюбленному и 
сотруднику нашему, и Апфии, (сестре) возлюбленной, и Архиппу, сподвижнику 
нашему, и домашней твоей церкви: благодать вам и мир от Бога Отца нашего и 
Господа Иисуса Христа. Благодарю Бога моего, всегда вспоминая о тебе в молитвах 
моих, слыша о твоей любви и вере, которую имеешь к Господу Иисусу и ко всем 
святым, дабы общение веры твоей оказалось деятельным в познании всякого у вас 
добра во Христе Иисусе. Ибо мы имеем великую радость и утешение в любви твоей, 
потому что тобою, брат, успокоены сердца святых. Посему, имея великое во Христе 
дерзновение приказывать тебе, что должно, по любви лучше прошу, не иной кто, как 
я, Павел старец, а теперь и узник Иисуса Христа; (ФИЛИМОНУ 1:1-9) 
 

Павел ходил туда-сюда, возможно, он сказал: "Только бы добраться до этой 

толпы, я разорву их на части, потому что я — доктор Савл. Я воспитывался при 
Гамалииле. Я из Библейской школы Муди", - или какой-то другой, понимаете. "Я — 
человек образованный. Я знаю, о чём говорю. Я разорву эту толпу святых скакунов 
на части. И уверяю тебя, великий пресвятой отец, только дай мне разрешение 
отправиться туда, и я арестую там этих буянов всех до одного. Мы остановим всё это 
Божественное исцеление". Положил [письмо] в карман и сказал: "Я отправляюсь в 
путь". 
И в тот день (вот это да!), часов в одиннадцать дня Свет осиял его, и он упал на 
землю. 
Почему? Он был предопределённым Семенем. Бог сказал: "Я избрал его. Я покажу 
ему, как много он пострадает за Имя Моё. Я пошлю его к язычникам, и он будет 
презрён во всех отношениях, как только можно; однако, он будет нести Моё Имя". 
Затем Павел отправился далеко в пустыню, пока не покончил со всем церковным; на 
три с половиной года пошёл в Аравию, пока не научился Слову и Слово стало им, а 
он стал узником. Вот он возвращается в узах любви! "Со всем моим семинарским 
опытом покончено! Я — узник Иисуса Христа. (Аминь!) Филимон, брат мой, я —  узник 
Иисуса Христа. Я могу говорить и сказать только то, что Он говорит мне". 
Сегодня Богу нужны узники, которые станут пленниками Его воли, Его Слова. 
Вот кем был Павел. Неважно, насколько он научился умственно, он познал Бога по 
откровению. Так точно! Тогда интеллектуальное вообще удалилось прочь, когда 
пришло откровение, на скале которого построена Церковь. Так точно. Заметьте, он 
был предопределённым Семенем. 
Только Святой Дух показывает тебе, Кем Он является. Люди сделают из этого "Отца, 
Сына и Святого Духа" и всё остальное. Понимаете? Но Святой Дух откроет Его как 
проявленного Господа Бога Небес, что это — Он! 
ХРИСТОС – ОТКРЫТАЯ ТАЙНА БОЖЬЯ – У28.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
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Кому когда из Ангелов сказал [Бог]: сиди одесную Меня, доколе положу врагов 
твоих в подножие ног твоих? Не все ли они суть служебные духи, посылаемые на 
служение для тех, которые имеют наследовать спасение? (ЕВРЕЯМ 1:13-14) 

 

Не так давно меня встретил один человек, он сказал: "Брат Бранхам, я пытался 

изучить ваше служение, ваше учение, но есть одно…", - а этот брат из церкви полного 
Евангелия. Он сказал: "Вы совершили ошибку только в одном. Вот в чём: вы говорите 
об Ангеле".  Сказал: "Это Бог". Сказал: "Не существует ангелов Нового Завета. Ангелы 
были в Ветхом Завете".  Сказал: "У Даниила были ангелы и так далее, следовавшие 
за ним, у пророков древности и тому подобное. Но в Новом Завете Святой Дух 
управляет Церковью и ведёт Её". 
Я сказал: "Вы правы. Это делает Святой Дух. Однако у нас есть ангелы, которые суть 
служебные духи, посылаемые Богом". 
Он возразил: "Брат Бранхам, это не в Новом Завете". 
Я ответил: "Да. Как насчёт Ангела Гавриила, посланного к Марии?" 
Сказал: "Это было до наступления Пятидесятницы". 
Я спросил: "Так вы имеете в виду после Пятидесятницы?" Он ответил: "Да". 
Я сказал: "Как по-вашему, у Филиппа был Святой Дух?" Он ответил: "Конечно". 
Я спросил: "А Кто вызвал его с того большого пробуждения и послал на пустынную 
дорогу, ведущую в Газу? Кто это был? Святой Дух или Ангел Господень?" Это был 
Ангел Господень. Я спросил: "Никто не сомневается в том, что у великого святого 
Петра было крещение Святым Духом? Вы в это верите, разве не так? Когда он сидел 
в ту ночь в тюрьме, власти собирались обезглавить его на следующее утро, в доме 
Иоанна Марка проходило молитвенное собрание, Кто же вошёл к нему в виде 
большого Столпа Огненного, воссиял над ним и освободил его от оков? Святой Дух? 
Никак нет! Это был Ангел Господень". Верно! Кто бы осмелился утверждать, что 
святой Павел не имел Святого Духа? Находился на том корабле, который был 
наполовину залит водой, четырнадцать дней не было видно ни луны, ни звёзд, все 
надежды на спасение исчезли. Он пошёл помолиться и когда вернулся, сказал всем: 
"Ободритесь, потому что Ангел, посланный Богом, Которому я служу, явился мне 
прошлой ночью, говоря: 'Не бойся, Павел. Ты предстанешь перед Кесарем, и вот, Бог 
даёт тебе всех, плывущих с тобой". Сказал: "Поэтому ободритесь. Я верю Богу, что 
всё будет именно так, как Он сказал мне".  Аминь. У Павла был Святой Дух. 
Смотрите, вся Книга Откровений была написана Ангелом, Посланником. "Я, Иисус, 
послал Моего Ангела, чтобы рассказать о том, чему надлежит быть вскоре". 
Так вот, говоря об истинном ангеле, вы укажете мне на Иосифа Смита и остальных, 
но наблюдайте — это не совпадёт с Писаниями. Настоящий истинный Ангел придёт 
и подтвердит это Писание во всех подробностях. 
ПРИСУТСТВИЕ ГОСПОДА ИИСУСА – 12.06.1955 МЕЙКОН, ДЖОРДЖИЯ, США 

 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 20, Псалтирь 143, Осии 14, Евреям 1  



 

 

День 310                              Семейный алтарь                            5 ноября         

 

А как дети причастны плоти и крови, то и он так же воспринял оные, дабы смертью 
лишить силы имеющего державу смерти, то есть дьявола, и избавить тех, которые от 
страха смерти через всю жизнь были подвержены рабству. Ибо не Ангелов воспримет 
Он, но воспримет семя Авраамово. Посему Он должен был во всем уподобиться 
братьям, чтобы быть милостивым и верным первосвященником пред Богом, для 
умилостивления за грехи народа. Ибо, как сам Он претерпел, быв искушен, то может 
и искушаемым помочь. (ЕВРЕЯМ 2:14-18) 
 

Иисус был всецело, полностью человеком. Он мог плакать как человек, Он мог 

есть как человек, Он мог спать как человек. Он был абсолютно, полностью человеком 
в Своём физическом существе. В Его Духе Он был абсолютно, полностью Богом, итак, 
Он подчинил Cвою плоть Духу, который был в Нём. Понимаете, Он был искушаем со 
всех сторон, как и мы, Он был человеком, не Ангелом. Он был человеком! У Него были 
желания и искушения, как и у нас. Библия говорит, что у Него они были. Он был 
человеком, а не Ангелом превыше искушений. В Послании к Евреям 1 сказано, что 
Он был, Евреям 1:4 сказано, что Он был унижен перед Ангелами. Он был человеком, 
всецело человеком, Бог взял совершенного Человека, чтобы принести полное 
избавление; Он наполнил Его Своим Духом, Святой Дух был в Нём без меры. Он был 
искушаем, как и мы. Он был полностью Богом. Он доказал это, когда воскрешал 
мёртвых, когда Он остановил природу, ревущие моря и могучие ветра. Когда Он 
говорил к деревьям и всё такое, они слушались Его. Он был Богом внутри. Он мог 
быть человеком, ибо Он был Человеком, но Он полностью и совершенно отдал Себя 
(как Человек) в руки Божьи для служения Божьего. Он — наш Пример. Мы — мужчины 
и женщины. Мы тоже Христиане. Если Он — наш Пример, давайте полностью 
отдадим себя в руки Святого Духа, чтобы быть подчинёнными Царства Божьего. 
Он был полностью человеком. Он был полностью Богом, но Он отдал Свои 
естественные части и Свои физические части, Своё мышление, поступки, заботы: "Я 
творю только то, что угодно Отцу". Вот вам, пожалуйста. Полностью избавлен от 
человеческого существа. Священники приходят к Нему, великие люди, и говорят: 
"Равви такой-то", - пытались подкупить Его в свои членства и деноминации, но Он был 
полностью избавлен, потому что Он доверял Богу. 
Не сказал ли Псалмопевец: "Ты избавишь Его, потому что Он совершенно доверился 
Мне"? "Я избавлю Моего Дорогого от псов, потому что Он доверился Мне". 
В тот час, когда мы подойдём к концу нашего жизненного пути, я желаю этого для 
себя, я знаю, что вы желаете этого для себя. Я хочу, чтобы Он сказал: "Я избавлю его 
из пасти смерти, потому что он доверился Мне. Я избавлю его от могилы в то утро 
воскресения, полностью избавлю его: и душу, и тело, и Дух, потому что он доверился 
Мне". 
ПОЛНОЕ ИЗБАВЛЕНИЕ – У12.07.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Блажен, кому помощник Бог Иаковлев, у кого надежда на Господа Бога его, 
сотворившего небо и землю, море и все, что в них, вечно хранящего верность 
(ПСАЛОМ 145:5-6) 
 

Знаешь ли ты, что тело, в котором ты сейчас находишься, было здесь десять тысяч 

лет назад, до того, как на земле появился первый признак жизни? Тогда Бог начал 
работать с этим летящим обломком, поворачивая его против солнца особым образом, 
чтобы создать в нем кальций, поташ, нефть, и т. д. У Него в мыслях был факт, что 
сегодня утром ты будешь сидеть за этим столом. О, аллилуйя, Он — Бог Вечности. 
Когда плотник собирается построить дом, что он делает? Он заготавливает бревна. У 
него есть четкий план, что он будет строить. До того, как в мире появился первый 
признак жизни, Бог приготовил твое тело. Если это не так, тогда откуда оно 
появилось? Вот причина, по которой Он крутил и поворачивал его. Он повернул его 
одной стороной к солнцу и появился поташ, Он повернул его в другую сторону и 
появился кальций. Повернул вот так, и появилась нефть. О, благословенно Его 
Святое Имя. Чего нам бояться? Мы должны быть самыми свободными и самыми 
счастливыми людьми на земле. Насчет этого нам не нужно строить догадки; Бог среди 
нас, и Он доказывает это. Это так. И это согласно Его Слова и Его Духа. Теперь 
давайте рассмотрим следующее. Наши тела, еще до того, как земля была 
окончательно образована, наши тела, в которых мы пребываем сейчас, лежали в 
земле: это были поташ, кальций, нефть, и т. д. Теперь давайте представим всю 
картину, чтобы не упустить главного. 
Итак, после того, как земля была сформирована, все, что там было – мертвая 
пустыня, никакой жизни, не было ничего, что можно назвать жизнью, но там были все 
составляющие, чтобы сотворить наши тела. Я слышу, как Бог говорит Святому Духу: 
"Иди, пронесись над землею". А мы знаем, что слово "носиться" здесь означает "как 
наседка приготавливает свой насест" или "как голубь зовёт свою горлицу". "Иди, 
пронесись над землею". Теперь нам придётся включить воображение, чтобы увидеть 
эту сцену. Когда великий Дух Святой выступил, простер свои крылья над землей и 
воспарил, у Него была цель. Она заключалась в том, чтобы выразить натуру Бога. Я 
уже спрашивал на одном из недавних служений: "Кто был в начале, грешник или 
Спаситель?" Для чего всё это? Кто был в начале – Исцелитель или болезни? Конечно, 
Исцелитель. Тогда почему мы вообще стали грешниками? Это должно было 
произойти. Если Бог — Спаситель, Он должен был кого-то спасти. Значит, все верно; 
все совершается по Его плану. Я не мог бы сказать это грешникам; я говорю это 
служителям и детям Божьим. Все так, как должно быть, неважно, что мы делаем, или 
чего не делаем; в итоге все выйдет так, как должно быть. Ибо то, что Бог предвидел, 
тому Он повелел произойти. Теперь заметьте, все происходит так, как должно быть. 
Нам не нужно волноваться, потому что, в конце концов, все будет хорошо. 
ДОЛЖНО ВАМ РОДИТЬСЯ СВЫШЕ – У19.06.1958 ГРИНВИЛЛ, СЕВЕРНАЯ 
КАРОЛИНА, США 
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А входим в покой мы уверовавшие, так как Он сказал: "Я поклялся в гневе Моем, 
что они не войдут в покой Мой", хотя дела [Его] были совершены еще в начале мира. 
Ибо негде сказано о седьмом [дне] так: и почил Бог в день седьмой от всех дел своих. 
(ЕВРЕЯМ 4:3-4) 

Святой Дух каждый раз возвращает вас к Пятидесятнице; то, что происходило с 

ними согласно Писаниям, будет происходить и с нами в этот день. Это возвратит вас 
к той Реальности. Это поведёт вас и возвратит в крещение силой Духа и не отнимет 
из Библии ни одного Слова. Там, где Оно говорит что-то, так это и будет 
продолжаться. Святой Дух совершит это. Это приносит Реальность. 
Что Он делал? Ему были нужны эти безграмотные рыбаки, у которых даже не было 
одежды, обёрнутые грубой тканью, в рыбацких фартуках и тому подобном; 
совершенно неграмотные, даже не могли написать своё имя: необученные, 
необразованные. Но Он в них нечто нашёл. Ему нужно было найти кое-кого. Он нашёл 
их в таком состоянии, желающих сдаться. Им больше не на что было надеяться. У них 
не было церквей, деноминаций и всего остального. Они были простыми 
безграмотными рыбаками, пастухами; не умели писать, не умели читать, не знали 
всего остального. Им было нечего терять, Он коснулся их, и они сдались. Они сказали: 
"Господь, всё, что Ты скажешь, мы сделаем. Мы последуем за Тобой." 
Когда они полностью сдались и вверились Богу, Бог дал им реальность 
Пятидесятницы. Он привёл их к Пятидесятнице и дал им Святой Дух. Вот где они 
оказались под воздействием Духа Божия, делали то, что для наблюдателей казалось 
безрассудством, заикались, лепетали и тому подобное. Где они находились? Они 
были на широкой дороге. 
В Библии говорится: "Лепечущими устами и на чужом языке Я буду говорить к этому 
народу, и это есть покой для души". Вот то, что должно прийти. Исайя 28:11, 
прочитайте: "…лепечущими устами и на чужом языке будут говорить к этому народу. 
Это есть покой". Воскресенье – это не день покоя. Святой Дух – вот День Покоя. 
Братья-адвентисты, седьмой день – шабат не является покоем. Святой Дух – это 
Покой, лепечущими устами и на чужом языке будут говорить к этому народу. Это есть 
шабат." "Шабат" означает "покой". Это – Покой для души; у вас есть вечный Покой. 
Подобно как Бог, когда Он сотворил мир, на седьмой день Он покоился. Он отдохнул, 
Он пребывает в покое. Когда мы входим в Бога, мы всегда находимся в покое; не от 
воскресенья к воскресенью. Мы покоимся вечно; у нас есть Вечная Жизнь. Святой Дух 
даёт вам Покой. 
Так вот, у них было переживание Пятидесятницы, Божья Реальность. Они Нечто 
нашли. 
НЕИЗМЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ЖИВОГО БОГА – 26.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
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Давид был тогда в укрепленном месте, а отряд Филистимлян - в Вифлееме. И 
захотел Давид пить, и сказал: кто напоит меня водою из колодезя Вифлеемского, что 
у ворот? Тогда трое этих храбрых пробились сквозь стан Филистимский и почерпнули 
воды из колодезя Вифлеемского, что у ворот, и взяли и принесли Давиду. Но он не 
захотел пить ее и вылил ее во славу Господа, и сказал: сохрани меня Господь, чтоб я 
сделал это! не кровь ли это людей, ходивших с опасностью собственной жизни? И не 
захотел пить ее. Вот что сделали эти трое храбрых! (2 ЦАРСТВ 23:14-17) 

Известно ли тебе, кого представлял Давид? Давид представлял Христа, Он был, 

Христос был Сыном Давида. Теперь послушайте, в завершение. Те воины– язычники, 
многие из них, обратите внимание – они сошлись отовсюду, но они знали, что тот 
беглец был помазанным. Они знали, что Давид был отвержен своим же народом, но 
они знали, что на нём пребывало помазание. Они видели это. Поэтому они стояли 
прямо возле него, смерть или жизнь! Они были храбрыми людьми, не имело значения, 
насколько внешний мир не верил этому. 
Его же народ вышвырнул его. Они не захотели с ним связываться. Саул изгнал его, 
глава деноминации вышвырнул его и не имел с ним никаких дел, совет выкинул его и 
он стал беглецом. Им приходилось идти туда, куда ему можно было идти. Он 
находился в горах, но там была небольшая группа людей, состоявшая из язычников 
и прочих, они смотрели на того человека и знали, что он — будущий царь. 
Так и сегодня с настоящими доблестными солдатами веры Слова, знающими, что 
Слово обещает, что Иисус Христос возвратится. Нас не интересуют миллионы 
долларов этого и миллионы долларов того. Меня интересует возвращение Христа 
Иисуса. О–о, сыновья–воины Бога, что с вами такое, как вы стоите сегодня? Когда мы 
видим, что в Библии предсказывается, что сегодня Он будет беглецом, изгнанным из 
своей церкви, изгнанным из организаций, вы знаете это. Нет нужды скрывать это, это 
истина. В Библии сказано, что будет таким образом. Выходите из–под тех меток 
зверя. 
Посмотрите на этих мужей! Они достали свои мечи. Что это было? Его желанием 
было напиться холодной воды. Давид! Какой прообраз сегодняшнего дня, – наш 
Давид, Христос – мы знаем, что Он назван святым скакуном, – Его отбросили на одну 
из сторон, – фанатик во всём, отверженный церквами. Они вовлекли в это Рождество 
свои вероучения и прочее, подобно как сделали и те в начале. Нам это известно, но 
мы знаем, что это Слово всегда остаётся истинным и Оно должно исполниться. А 
желание Христа – чтобы поднялись мужи, воины! Аминь! 
ПОЧЕМУ МАЛЕНЬКИЙ ВИФЛЕЕМ – У14.12.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 23, Псалтирь 147, Иоиля 3, Евреям 5  
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Посему, оставив начатки учения Христова, поспешим к совершенству; и не 
станем снова полагать основание обращению от мертвых дел и вере в Бога, 
(ЕВРЕЯМ 6:1) 

 

Знаете ли вы, что есть только один способ предстать в Присутствии Божьем? Это 

совершенство! Бог не может терпеть нечестия. Как ты собираешься попасть на 
Небеса? Скажешь: "Я никогда в жизни не врал. О-о, какая прелесть. Это с самого 
начала был ангелочек". Это ложь! Меня не волнует, какой ты хороший, ты – грешник. 
У тебя ничего нет; ни священник, ни епископ, ни кардинал, ни папа римский и никто 
другой не может спасти тебя, потому что он точно в таком же положении, в каком 
находишься ты. Папа римский родился во грехе, зачат в беззаконии, пришёл в мир, 
говоря ложь, родился от сексуального желания мужчины и женщины. Как же из этого 
у вас получится праведность? "Так ведь его папа с мамой родились таким же образом, 
они родились таким же образом, и его бабушка с дедушкой, и так далее".  Это с самого 
начала грех! Так что кто может сказать, что этот святой и тот святой? Единственное, 
что Свято — так это Иисус Христос, Сын Бога живого, Который стал Совершенным. 
От нас требуется быть совершенными. А как мы собираемся стать такими? 
Попробуйте. Не хотелось бы мне пытаться попасть на Небеса по таким заслугам: "Я 
родился пять минут назад и ухожу из мира прямо сейчас".  Я был бы погибшим! Если 
бы у меня никогда в жизни не было плохой мысли, если бы я никогда в жизни не 
произнёс плохого слова, если бы я не смотрел на что-то плохое и не думал о чём-то 
плохом или что-то такое, я такой же зловонный и чёрный, как закопчёные стены ада. 
Я — грешник. Я мог бы прожить жизнь и оставаться запертым в комнате, и, как 
некоторые монашки-кармелитки или кто-нибудь ещё, никогда не видеть мира, 
оставаться там и молиться всю жизнь, делать добро, родиться мультимиллионером 
и отдавать нищим всё, что у меня есть, но я всё равно грешник и пойду в ад. Да, 
господа. 
Через Крещение Святым Духом мы крестились в то Тело и свободны от греха. Бог 
больше не видит тебя, Он видит только Христа. Когда ты в том Теле, Бог не может 
осудить то Тело. Он уже Его осудил. Он забрал наше осуждение и пригласил нас 
войти. Верою, по благодати, мы идём и принимаем прощение. Святой Дух вводит нас 
в это общение с Ним. Мы больше не ходим за мирскими вещами, но ходим в Духе, 
оживлённые, Слово пришло к нам. Он умер вместо меня. Я оживотворён. Вот я, 
который некогда был мёртвым во грехе и преступлениях, был оживотворён. Все мои 
желания — это служить Ему. Вся моя любовь направлена к Нему. Желание всего 
моего хождения — быть в Имени Его. Куда бы я ни отправился, что бы я ни делал, я 
прославляю Его. Охочусь ли я, рыбачу, играю в мяч, что бы я ни делал, я должен жить 
такой жизнью: "Христос во мне", - которая побудит человека жаждать быть таким; не 
сплетничать, злословить и спорить о ваших церквях. Понимаете? "Одним Духом мы 
крестились в то Тело, и 'когда Я увижу Кровь, Я пройду мимо вас'". 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 5 и 6 ЧАСТЬ 1 – У08.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 
 

Чтение Библии: 2 Царств 24, Псалтирь 148, Амоса 1, Евреям 6  
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Хвалите Бога во святыне Его, хвалите Его на тверди силы Его. Хвалите Его по 
могуществу Его, хвалите Его по множеству величия Его. Хвалите Его со звуком 
трубным, хвалите Его на псалтири и гуслях. Хвалите Его с тимпаном и ликами, 
хвалите Его на струнах и органе. Хвалите Его на звучных кимвалах, хвалите Его на 
кимвалах громогласных. Все дышащее да хвалит Господа! Аллилуйя. (ПСАЛОМ 150) 

 

Саул отпал и ушёл от Бога так далеко, что Дух оставил его, Его место занял злой 

дух, сошёл на Саула. Саул стал угрюмым, находился в плохом расположении духа, 
расшвыривал вещи, раздражался, точно, как некоторые люди по утрам в 
понедельник. Он постоянно был не в духе. А вы знаете, что это и есть злой дух? 
Совершенно верно. 
Врачи не могли оказать ему никакой помощи. Там было множество врачей, но они 
никак не могли этому помочь, потому что это – духовное состояние. Один из его слуг 
обратился к нему и сказал: "Так вот, мы знаем, где находится Божественный 
исцелитель".  
"Да, кто бы это мог быть?"   
Ответил: "Там есть сын Иессея. Да, он – Божественный исцелитель".  Конечно же, он 
был им. Он исцелял, играя на гуслях. Аминь! Вот что он делал. У него был дар 
изгнания злых духов. В те дни Святой Дух ещё не был дан (было помазание), поэтому 
он изгонял их музыкой, напевая Слова Господни. "Господь - Пастырь мой; я ни в чем 
не буду нуждаться: Он покоит меня на злачных пажитях и водит меня к водам тихим".  
Это так воздействовало на злых духов, что они оставляли Саула. 
Позор тем, кто не верит в целительное действие вдохновенной музыки. 
Неудивительно, что она не нравится злым духам. Они вынуждены выйти. Давид 
изгонял бесов игрой на струнном инструменте. Вот что говорит Писание. Это верно! 
Когда Давид начинал играть, злой дух выходил из Саула. Это верно? Так вот, для 
этого тот паренёк пришёл в этот мир. Вы верите в это? Он знал, что Бог был с ним. 
Конечно же, был! Он был мастером своего дела, он был человеком лесов. У него была 
небольшая праща. Когда лев врывался и хватал овечку, удирал с ней, Давид брал 
пращу, поражал льва и выхватывал овцу у него из пасти. А когда лев поднимался, 
приходил в чувство и поднимался, Давид просто хватал его за гриву и вонзал ему в 
шею свой нож, это завершало дело. Он знал, что Бог был с ним. Он и медведя убивал. 
Он знал, что Бог был с ним.  
Следующее, что он делал – играл на псалтири и изгонял бесов. Если это – не человек, 
наполненный Духом, тогда я никогда такого не встречал. Он был румяным невысоким 
пареньком, однако он был человеком, наполненным Духом. Бог был с ним. 
ВЕЛИКИЙ ВОИН ДАВИД – 18.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 
 
 
 

 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 1:1-21, Псалтирь 149 и 150, Амоса 2, Евреям 7  
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Пойдут ли двое вместе, не сговорившись между собою? (АМОС 3:3) 
 

Иосафат совершил ошибку, выйдя на войну против Моава, вступив в союз с этим 

неверующим. Он оказался в такой же опасности, как и мы, заключив союз с Россией, 
посылая им наши самолёты и другую технику во время прошлой войны. Так вот, они 
могли бы сесть в них, прилететь и обстреливать нас. Понимаете? "Пойдут ли двое 
вместе, не сговорившись между собою?" Мы не пожелали принять Крест Христов, 
проповеданный нам, поэтому у нас теперь двойной крест. Совершенно верно! То же 
самое произошло там. И вот, царь Иудеи вышел с царём Израильским, они вышли, 
чтобы воевать с царями филистимскими, точнее, с царём моавитским. Они шли семь 
дней. Так вот, они были настолько заняты своими делами, что даже не остановились, 
чтобы посоветоваться с Богом.   
Если ты болен, попросил ли ты, придя на это собрание: "Отец, я прихожу. Прошу Тебя, 
будь милостив ко мне, даруй, чтобы в этот вечер моя вера возросла настолько, что я 
смогу настолько поверить в Твоего Сына, чтобы получить исцеление"? Когда ты 
узнал, что здесь, в Коннерсвилле, будет собрание, собирались ли вы вместе, чтобы 
помолиться о нём? Молились ли вы, посещали соседей, проводили молитвенные 
собрания? Мы забываем об этом, именно поэтому на нас обрушиваются 
неприятности.  
Так вот, они семь дней шли по пустыне. Они вышли, не посоветовавшись с Богом, не 
взяли с собой проводника и обнаружили, что попали в неприятности. Все запасы воды 
иссякли. Вот в чём дело с церковью в этот вечер. Подача воды перекрыта, пытаются 
продвигать церковь вперёд без Сверхъестественного. Пытаются продвинуть церковь, 
опираясь только на естественное. Пытаются подражать другим церквям этого мира, 
именно поэтому у нас нет тех благословений, которые у нас были. 
Кто-то сказал: "Я бы прошёл пятьдесят миль босиком по булыжникам, чтобы попасть 
на настоящее старомодное пробуждение Святого Духа". В чём же дело? Бог всегда 
остаётся Богом. Может быть, ты давно не советовался с Ним.  
Молитесь! Это — единственный способ обрести Его. 
Раньше мы пели такую песенку:  

Молись, молись, это — способ достичь высот, 
Молись, молись, молитва веры Его благословенья принесёт. 

Это – единственный способ получить их. 
ДЕЛАЙ НА СЕЙ ДОЛИНЕ РВЫ ЗА РВАМИ – В09.06.1953 КОННЕРСВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 1:22-53, Притчи 1, Амоса 3, Евреям 8  
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Ибо если кровь тельцов и козлов и пепел телицы, через окропление, освящает 
оскверненных, дабы чисто было тело, то кольми паче Кровь Христа, Который Духом 
Святым принес Себя непорочного Богу, очистит совесть нашу от мертвых дел, для 
служения Богу живому и истинному! (ЕВРЕЯМ 9:13-14) 
 

"Грешит ли Христианин?"  

Ни в коем случае! Нет ни одного места Писания, где сказано, что Христианин грешит. 
Он не может грешить. Я знаю, что по этому поводу возмущаются. Что ж просто 
обратимся к I Посланию Иоанна, 3 и посмотрим, что сказано в Писании. Христианин 
не грешит. 
Вы видели когда-либо черную белую птицу или белую чёрную птицу? Вы когда-либо 
видели пьяного трезвого человека? Нет! Вы никогда не видели святого грешника. 
Такого не бывает. Так вот, если это режет слух, тебе больно, — просто приложи 
побольше бальзама, и он сейчас же излечит. Итак, Писания — это наши 
совершенные, безошибочные доказательства того, о чём мы говорим. I Иоанна, 3-я 
глава 9-й стих. Хорошо, слушайте внимательно!  

Кто делает грех, тот от дьявола, потому что сначала дьявол согрешил. 
Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела дьявола.  

Слушайте, вы готовы? Надели свои пиджаки, застегнули все доспехи? Слушайте 
внимательно, потому что это потрясающе.  

Всякий, рождённый от Бога, не делает греха, (Как это?)...потому что семя 
Его…(Его семя, Божье.)… пребывает в нём:…(В том человеке!)…и он не 
может грешить, потому что рождён от Бога.  
Дети Божии и дети дьявола узнаются так: всякий, не делающий правды, 
не есть от Бога, равно не любящий брата своего.                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Как вы можете создавать деноминации, возводить преграды и тому подобное, а 
говорите, что рождены от Бога? Нет такой штуки. Это насмешка сатаны. Это верно. 
Человек, рождённый от Бога, грешить не может; ему невозможно грешить. 
Больше не грешить! С вопросом греха покончено. Вот почему грех выглядит для 
Христианина таким грязным. Вот почему женщины в шортах выглядят для 
Христианина непристойно. Вот почему вульгарность, это множество грязных дел, вот 
почему курение, выпивка, азартные игры, все эти программы по телевидению, не 
прошедшие цензуру, вся эта чепуха выглядит отвратительно. Почему? Ты — из 
другого Царства. Ты рождён в Царство Божье и запечатлён Святым Духом до дня 
твоего искупления. 
Рождённый от Бога не грешит и грешить не может. В нём пребывает Божье семя, и он 
не может грешить. До тех пор, пока Святой Дух находится внутри, Он убирает от тебя 
всякое желание греха. Аминь! Ты не можешь грешить; там больше нет желания. 
ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В28.06.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 
 
 
Чтение Библии: 3 Царств 2:1-25, Притчи 2, Амоса 4, Евреям 9   



 

 

День 318                             Семейный алтарь                           13 ноября         
 

Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей, одними и теми же 
жертвами, каждый год постоянно приносимыми, никогда не может сделать 
совершенными приходящих [с ними]. Иначе перестали бы приносить [их], потому что 
приносящие жертву, быв очищены однажды, не имели бы уже никакого сознания 
грехов. Но жертвами ежегодно напоминается о грехах, ибо невозможно, чтобы кровь 
тельцов и козлов уничтожала грехи. (ЕВРЕЯМ 10:1-4) 
 

Обратите внимание, Израиль вошёл под пролитую кровь. Животное омывалось в 

умывальнике, возлагалось на жертвенник. Грешник возлагал руки на агнца, горло 
жертвы перерезалось. Кровь наносилась и человек уходил, примирившись через 
пролитие крови. Но каждый раз, когда он согрешал, ему нужно было прийти и 
принести нового агнца. Один раз в год приносилась жертва за грех. Согрешивший 
умирал без милости. Так вот, если кто-либо согрешал, не принося жертву за грех, не 
имело значения, был ли он мэром города, царём, кем угодно ещё, его забивали 
камнями насмерть. 
С Агнцем, Христом не так. Если мы возлагаем руки на Его Голову и исповедуем свои 
грехи и неправоту, у нас больше нет желания греха, Он принимает нас. Каким же 
мучительным будет наказание того, кто презирает дела благодати и не почитает за 
святыню Кровь Завета, которою освящён. В дни Ветхого Завета поклоняющийся 
возвращался с тем же желанием в сердце, с которым он приходил туда. Так вот, это 
может немножко ущипнуть некоторых братьев. Послушайте! Может быть, он 
приходил, совершив убийство. Он возвращался, имея в своём сердце тот же дух 
убийцы, хотя он был примирён, потому что он принёс жертву крови невинного агнца. 
Но он уходил с тем же желанием в своём сердце. Может быть, он совершил 
прелюбодеяние; он выходил с тем же духом похоти в своём сердце, потому что жизнь, 
зародыш жизни находится в крови. Животное лишали жизни в качестве невинного 
заместителя человеческой жизни. Когда человек придёт должным образом, верой 
возложит руки на голову Господа Иисуса Христа и исповедует свой грех, тогда Кровь 
Иисуса Христа, Жизнь, находившаяся в Нём, была Самим Богом. После того, как 
человек исповедовал свои грехи и принял Христа, Жизнь Агнца возвращается на того 
человека, в его сердце больше не осталось желания греха и через крещение Святым 
Духом он входил во взаимоотношения с Христом. Аминь! 
Именно поэтому в Евреям 10 говорится: "Потому что приносящие жертву, быв 
очищены однажды, не имели бы уже никакого сознания грехов". Тогда у тебя есть 
общение. Дела этого мира мертвы. Ты их больше не воспринимаешь. Ты считаешь 
себя мертвецом, твоя жизнь сокрыта в Боге через Христа, запечатана Святым Духом. 
Тогда ты взираешь на Небесное.  
Раньше ты едва ли высиживал в церкви десять минут. Но когда ты действительно 
получил Святой Дух, ты можешь день и ночь проводить в церкви, потому что нечто 
внутри тебя получает там пищу. 
ОБЩЕНИЕ ЧЕРЕЗ ПРИМИРЕНИЕ КРОВЬЮ – 05.06.1955 МЕЙКОН, ДЖОРДЖИЯ, 
США 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 2:26-46, Притчи 3, Амоса 5:1-12, Евреям 10:1-18  



 

 

День 319                              Семейный алтарь                          14 ноября 

 

В Гаваоне явился Господь Соломону во сне ночью, и сказал Бог: проси, что дать  
тебе. И сказал Соломон: Ты сделал рабу твоему Давиду, отцу моему, великую 
милость; и за то, что он ходил пред Тобою в истине и правде и с искренним сердцем 
пред Тобою, Ты сохранил ему эту великую милость и даровал ему сына, который 
сидел бы на престоле его, как это и есть ныне; и ныне, Господи Боже мой, Ты поставил 
раба твоего царем вместо Давида, отца моего; но я отрок малый, не знаю ни моего 
выхода, ни входа; и раб твой - среди народа твоего, который избрал Ты, народа столь 
многочисленного, что по множеству его нельзя ни исчислить его, ни обозреть; даруй 
же рабу твоему сердце разумное, чтобы судить народ твой и различать, что добро и 
что зло; ибо кто может управлять этим многочисленным народом твоим? (3 ЦАРСТВ 
3:5-9) 
 

В каждом периоде у Бога был человек, на которого Он мог возложить Руки и 

действовать через него. С момента сотворения мира Он не оставался без свидетеля. 
В каждом периоде у Него были свидетели.  
Мы видим, что в то время, в великом, золотом веке Израиля у Бога был одарованный 
человек по имени Соломон. Во всём мире, где читают Библию, он известен как 
мудрец. В молитве он попросил Бога даровать ему мудрость, чтобы руководить 
народом. 
Когда церкви даётся дар, а она отказывается к нему прислушиваться, дар становится 
бездейственным. Но когда церкви даётся дар, и она его принимает, для той церкви 
наступает золотой век. 
В царствование Соломона у Израиля был золотой век. Весь Израиль прославлял Бога 
за этот изумительный дар. Он действовал совершенным образом. Они видели 
результаты, это не было притворством. Это был настоящий дар от Бога. 
Затем новости об этом великом даре Божьем распространялись по всей стране, люди 
хотели рассказать о нём другим. Именно так распространялись хорошие новости: 
один рассказывал другому. 
И вот, в отдалённой части мира жила царица Савская, она была язычницей. В её 
царство приходили люди, рассказывали обо всех событиях, происходивших в 
Израиле, говорили ей: "Ты должна увидеть этот великий дар, который Бог дал 
Израилю".  
Знаете, вера приходит от слышания, мы знаем об этом. Мы недостаточно 
свидетельствуем о благодеяниях Божьих. Сегодня вечером церковь живого Бога 
слишком много говорит о телепрограммах и о всякого рода играх в мяч, или о чём-то 
подобном. Ты должен свидетельствовать о силе Воскресения Иисуса Христа, чтобы 
вся твоя жизнь была облечена в неё. 
ЦАРИЦА САВСКАЯ – 14.06.1957 ИНДИАНАПОЛИС, ИНДИАНА, США 
 
 

 
 

 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 3, Притчи 4, Амоса 5:13-27, Евреям 10:19-39  



 

 

День 320                             Семейный алтарь                           15 ноября 

 

Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом. В ней 
свидетельствованы древние. Верою познаем, что миры устроены словом Божиим, так 
что из невидимого произошло видимое. (ЕВРЕЯМ 11:1-3) 

 

Всё зависит от того, чему ты подчинишь свои чувства, именно этим и будет 

управляться твоя жизнь: тем, как ты подчинишь эти пять чувств. Что ты видишь, что 
слышишь, что вкушаешь, обоняешь или осязаешь, чему бы ни подчинялись эти пять 
чувств, они будут управлять тобой. Мы благодарны Богу за эти пять чувств, но эти 
пять чувств даны не для того, чтобы вести тебя. Они были даны для контакта с 
земным домом. Однако тебе было дано шестое чувство и это шестое чувство 
принадлежит только Христианину. У тебя это чувство не появится до тех пор, пока ты 
не станешь Христианином, это – единственный способ, как ты сможешь получить что-
либо кроме пяти естественных чувств, предназначенных для естественного человека. 
Христианину шестое чувство знакомо как вера. Именно она управляет тобой и ведёт 
тебя, она является превосходящей по отношению к другим чувствам. Она стоит выше 
остальных пяти чувств.  
Когда мы проводили собрание в Скинии Кэдл, туда привезли хромого парня, за него 
помолились, многие из вас были там и видели его. Его принесли в комнату 
неотложной помощи. Билли привёл меня к нему. Его вывозили на платформу в том 
здании в течение трёх или четырёх вечеров. Он не получил молитвенной карточки, 
поэтому его поместили в комнату неотложной помощи. Я вошёл, посмотрел на него и 
помолился. Он сказал: "Мистер Бранхам, вы можете дать мне утешение?" Я ответил: 
"Так точно, сынок. У тебя полиомиелит". Он сказал: "Верно". Я сказал: "Тебя зовут так-
то. Ты приехал из такого-то места".  Он сказал: "Это верно. А что насчёт моего 
исцеления?" Я ответил: "Его ранами ты был исцелён". Он вернулся домой 
свидетельствуя, воздавая хвалу Богу. Как утверждали, он привёл в замешательство 
людей, живших по соседству. Однажды в воскресенье к нему пришла группа 
служителей, сели рядом с ним и сказали: "Ты должен прекратить это. Ты всех нас 
приводишь в замешательство".  Молодой паренёк, сидевший там, сказал: "Мистер, 
если бы вы сидели на моём месте, если бы вы сидели в этом же кресле, в котором 
сижу я, вы бы не пытались лишить меня последней надежды на Христа".  Воскликнул: 
"Его ранами я исцелён!" Как только он сказал это, сидел там, ноги парализованы, руки, 
тело, спина не двигалась, но как только он сказал это, он тут же выскочил из того 
кресла, прославляя Бога. Что произошло? Его естественные чувства говорили, что он 
останется там; врач сказал, что он останется там до конца своих дней. Но шестое 
чувство сказало: "Его ранами я исцелён". Это изгоняет всё, противоречащее тому, что 
сказал Бог. Вот для чего дано шестое чувство. 
СУПЕРЧУВСТВО – В27.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 4, Притчи 5, Амоса 6, Евреям 11:1-19  



 

 

День 321                             Семейный алтарь                           16 ноября 

 

Верою Авель принес Богу жертву лучшую, нежели Каин; ею получил 
свидетельство, что он праведен, как засвидетельствовал Бог о дарах его; ею он и по 
смерти говорит еще. Верою Авраам, будучи искушаем, принес в жертву Исаака и, 
имея обетование, принес единородного, о котором было сказано: в Исааке наречется 
тебе семя. Ибо он думал, что Бог силен и из мертвых воскресить, почему и получил 
его в предзнаменование. Верою в будущее Исаак благословил Иакова и Исава. 
Верою Иаков, умирая, благословил каждого сына Иосифова и поклонился на верх 
жезла своего. Верою Иосиф, при кончине, напоминал об исходе сынов Израилевых и 
завещал о костях своих. (ЕВРЕЯМ 11:4, 17-22) 
 

Но смотрите, церковь естественная – это просто плотская церковь. Они никак не 

могут подняться выше таких пустяков, как "Я присоединился к церкви. Если я хожу в 
церковь, если я делаю всё, что могу, это всё, чего требует Бог". Это то же самое, что 
сделал Каин. Он пошёл и построил жертвенник, принёс жертву, принёс плоды земли 
и сказал: "Вот, Боже, пожалуйста. Это — самое лучшее, что у меня есть. Делай, что 
хочешь". Именно так сегодня верит плотской верующий. "Господь, я буду ходить в 
церковь, я присоединюсь к самой лучшей группе, которую смогу найти. Я буду платить 
церкви взносы, я буду делать то, что надо. Итак, вот – самое лучшее, что я могу 
сделать. Я помогу купить уголь для вдовы. Я дам детям одежду". Всё это хорошо, 
ничего против не скажешь. "Это то, что нужно, вот и всё. Если Тебе это надо, прими 
это; если же нет, то Ты не должен это принимать". Таково отношение сегодняшней 
плотской церкви. 
Но церковь духовная! Авель откровением, по благодати увидел больше этого и верою 
он принёс Богу лучшую жертву, нежели Каин. Это свидетельствовало о его 
праведности, Бог. 
То же самое произошло с Измаилом и Исааком. Один был от плоти, а другой был от 
Духа. Один — от рабыни; другой — от свободной. 
То же самое произошло с Израилем и Моавом, сошлись две большие церкви. Когда 
Израиль хотел пойти в своё обетованное место, церковь духовная, люди Иакова, 
Израиль в дороге; их встретили люди Исава, Моав, сильная церковь. Великий лидер 
церкви Валаам пришёл проклясть своего брата, но он увидел, что не может проклясть 
его. Из-за слепоты он не смог увидеть предопределённый план и увидеть Слово 
Божье. 
Во-первых, вера приходит от слышания, слышания Слова Божьего. Тогда верующий 
слышит Его, признаёт Его и поступает по Нему. Плотской человек услышит его, его 
звук, но "услышать" значит "понять" Его. Глядеть — это смотреть на что-то; но 
"видеть" — это "понимать". "Если человек не родится заново, он не сможет увидеть 
или понять Царствия Божьего". 
УСЛЫШАТЬ, ПРИЗНАТЬ, ПОСТУПАТЬ ПО СЛОВУ БОЖЬЕМУ – 21.02.1960 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 

 

Чтение Библии: 3 Царств 5, Притчи 6, Амоса 7, Евреям 11:20-40  



 

 

День 322                             Семейный алтарь                           17 ноября 

 

Вот наступают дни, говорит Господь Бог, когда Я пошлю на землю голод, - не 
голод хлеба, не жажду воды, но жажду слышания слов Господних. И будут ходить от 
моря до моря и скитаться от севера к востоку, ища слова Господня, и не найдут его. 
(АМОС 8:11-12) 
 

Похоже, что всё просто остывает. Великие пробуждения всколыхнули страну: 

пришли мужи, помазанные Святым Духом; они проповедовали от всего сердца; людей 
это не интересовало, они уходили, как будто ничего не произошло. Так вот, на это 
должна быть причина. Если вы будете изучать это, Это укажет вам причину. 
Знаете ли вы, что Писание говорит, что в последние дни наступит время, когда страны 
поразит голод не по хлебу и воде, но по слышанию Слова Божьего? Люди будут 
ходить от Востока, Запада, Севера и Юга, стремясь услышать Слово Божье, и не 
найдут Его? Просто подумайте, в какие времена мы живём! А мы живём именно в это 
время. Я верю, что когда пророк изрёк это, он предвидел, в первую очередь, 
Соединённые Штаты Америки. Потому что, насколько я знаю, это – единственное 
место, соответствующее этому описанию на сегодняшний день. 
Отдельные страны изголодались до смерти, практически по всему миру. Мы 
действительно помогаем накормить мир. У нас множество пищи, здесь всё есть; 
больше нет Депрессии, все сыты, много одежды, в экономике много денег. А люди 
стремятся услышать Слово Божье и не находят Его, потому что каждый посадил свою 
смоковницу, создал свою организацию, свой культ, свои учения и больше никого не 
желает слушать. И вот, только он прав, а все остальные неправы; люди не хотят 
общаться друг с другом. Именно поэтому умы бедных американцев настолько 
обеспокоены; они не знают, что правильно, чему верить. 
Один человек скажет: "Это вот так." Другой скажет: "Это вот так". У одного учение; у 
другого вероучение; у третьего песня; у четвёртого язык. Ни у кого из них нет ясности. 
Американцы – самая обеспокоенная нация в мире. Это ужасное высказывание, 
однако это - истина. Нужно смотреть фактам в лицо. 
ПЕЧАТЬ АНТИХРИСТА – 11.03.1955 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Чтение Библии: 3 Царств 6, Притчи 7, Амоса 8, Евреям 12  



 

 

День 323                              Семейный алтарь                          18 ноября 

 

Иисус Христос вчера и сегодня и во веки Тот же. (ЕВРЕЯМ 13:8) 
 

Так вот, сегодня есть люди, неизменно противостоящие всему, называемому 

Богом и не признающие никакой религии. Они составляют большинство в нашей 
стране. Они находятся в большинстве по всему миру, миллионы и миллионы, никогда 
не слышавшие об Имени Иисуса Христа. Они составляют большинство. Затем, есть 
люди, исповедующие религию. Они очень любят совершать свои обряды. Они любят 
высокие посты. Они любят наряжаться, ходить в церковь, петь… свои гимны, и 
проповедовать всякого рода незначительные послания, говорящие о Боге, Который 
был, затем помещают Его так далеко в истории, что Он был Кем-то в прошлом, так 
что Он не может и с места сдвинуться. Они утверждают, что с Иисусом всё в порядке. 
Он был хорошим парнем. Он был великим человеком, он был таким, как Вашингтон, 
никогда не лгал, или как Наполеон. Таково их отношение к Иисусу. Они думают, что 
Он был просто хорошим человеком.  
Многие из них сегодня даже не считают, что Он был Божественным. Они просто 
говорят, что Он был хорошим человеком, что у Него было правильное учение. 
Некоторые из них верят, что Он был просто пророком. Но есть люди, идущие за 
пределы всего этого. Я верю, что Он был Богом: Иисус Христос, Тот же Самый вчера, 
сегодня и навеки. Он был не просто пророком, не только человеком, не только 
учителем или хорошим человеком, Он был Божественным, Богом-Иеговой, жившим в 
теле из плоти. Вы спросите меня: "Кто же это такой?" Вот моё мнение о Нём: Он – Бог, 
проявившийся в плоти, чтобы убрать грех мира. Кто это? Не просто человек, не просто 
пророк, но Еммануил, Бог с нами. Тогда не только с нами, но Бог посреди нас, в нас, 
через нас. Тогда, если это истина, Сверхъестественный Бог не может изменить Свою 
Натуру только для того, чтобы соответствовать натуре человека. С Божьей помощью 
людям придётся изменить свою натуру, чтобы соответствовать Божьему 
сверхъестественному плану. Вот почему люди спрашивают: "Кто это такой?" Это Бог 
посреди Своего народа. Они не понимают этого. Бог никогда не опустится на твой 
уровень; ты должен подняться на Его уровень. Бог не будет соответствовать твоим 
требованиям; ты должен соответствовать Божьим требованиям. И затем, это 
требование удовлетворяется на основании обетования Божьего искупить людей. 
Если ты удовлетворил этому требованию, всё твоё существо меняется; твоё 
мышление меняется. Твои привычки меняются. Всё, окружающее тебя, меняется. 
Твои желания меняются. Твоя жизнь меняется. Твои привычки меняются. Ты 
полностью меняешься духовно. Всё, относящееся к тебе, меняется, потому что в тебе 
находится новая Жизнь. 
КТО ЭТО ТАКОЙ? – У04.10.1959 КЛАРКСВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 3 Царств 7:1-26, Притчи 8, Амоса 9, Евреям 13  



 

 

День 324                             Семейный алтарь                           19 ноября         

 

С великою радостью принимайте, братия мои, когда впадаете в различные 
искушения, зная, что испытание вашей веры производит терпение; терпение же 
должно иметь совершенное действие, чтобы вы были совершенны во всей полноте, 
без всякого недостатка. (ИАКОВА 1:2-4) 

 

Точно, как засунуть ручку ребёнка в рукав, он тычет вверх и вниз, и мимо. Он не 

может этого сделать. "Одевай пальтишко, сыночек". Он не может. Он своими ручками 
то вверх, то вниз. Нужна твоя уверенная рука. О-о, как я рад, что просто могу вверить 
свою руку Отцу, сказать: "Господь Иисус, я не могу туда попасть. Помоги мне; надень 
на меня одежду. Я перестаю пытаться". Просто позволь Ему это сделать. Видишь, 
если ребёночек продолжает пытаться: "О-о, я могу; я могу". А он просто везде пихает; 
он не может этого сделать. Так и ты не можешь; так и я не могу. Но если мы просто 
спокойно стоим и позволяем Ему это сделать, просто ввериться Ему. "Вот, Господь, 
вот я. Просто пусть я буду ничто. Я вверяюсь; вложи руку мою в нужное место". Вот 
это - победа; вот это - преодоление. Что тебе нужно победить - это себя, свои понятия, 
всё своё, и отдать себя Ему. Он побеждает за тебя. Он знает этот путь; мы не знаем. 
В дни Ноя было восемь победителей, столько и вошло. Они были застигнуты внутри. 
Так вот, послушайте, друзья, я думаю, вы записываете это на плёнку, как бы вы 
сейчас ни слушали, или кто будет слушать в будущем: час очень поздний, и у вас 
действительно хорошие намерения, но будьте застигнуты внутри! Так вот, не 
сражайтесь. Не тот, кто желает или тот, кто бежит, но просто позвольте Богу. Просто 
вверься Ему и продолжай идти с совершенной, удовлетворённой верой: что Бог 
обещал, то Он способен исполнить. Не присоединяясь к одной деноминации или к 
другой, бегая туда, сюда, или ещё куда-нибудь и пробуя это, просто вверь себя Богу 
и иди с Ним. Мирно, спокойно, не перебивая, просто продолжай идти вместе с Ним. 
Это верно. Вот что я сказал нашему брату, у которого недавно был срыв. Понимаете? 
"Просто вверься Ему. Он здесь, Тот, Который знал, что ты совершил, и что послужило 
причиной того, что ты такой и поступил так, и всё это. Он всё о тебе знает; сейчас Он 
просто пересказал, что тебе нужно делать. Сейчас, - сказал я, - единственное, что 
тебе нужно сделать это просто пойти и сделать именно это, забыть всё прошлое, 
идти, жить для будущего во славе и в Присутствии Божьем. Во времена Даниила было 
четыре победителя, которые смогли выдержать испытание огнём и львами. Так вот, 
нас поджидают испытания. Это также хороший урок для моего брата, который там. 
Приходящий к Богу, во-первых, должен быть испытан! Испытан чем? Словом. Это 
Божье испытание. Вы этому верите? Тот, кто приходит к Богу, должен быть испытан. 
Это только показывает истинное дитя (понимаете?) - быть испытанным. Когда 
наступает испытание, ты не можешь победить, если тебе не дано это испытание. 
Когда даётся испытание, оно для того, чтобы увидеть, можешь ли ты победить или 
нет. Иисус сказал: "Тому, кто победит". Испытание, испытание — это величайшее, что 
может случиться с тобой. Думаю, в Писании написано, Пётр сказал, что наши 
испытания для нас дороже, чем драгоценное золото. 
КАК Я МОГУ ПОБЕДИТЬ – У25.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 7:27-51, Притчи 9, Авдия 1, Иакова 1  



 

 

День 325                              Семейный алтарь                          20 ноября        

 

И было слово Господне к Ионе, сыну Амафиину: встань, иди в Ниневию, город 
великий, и проповедуй в нем, ибо злодеяния его дошли до Меня. И встал Иона, чтобы 
бежать в Фарсис от лица Господня, и пришел в Иоппию, и нашел корабль, 
отправлявшийся в Фарсис, отдал плату за провоз и вошел в него, чтобы плыть с ними 
в Фарсис от лица Господа. (ИОНА 1:1-3) 
 

Так вот, мы находим, что Ниневия находилась в грехе. Пророк всё не решался, 

потому что это был языческий мир; это была языческая страна, языческий народ, а 
не его, это были не евреи. Они были язычниками. Огромные корабли, Ниневия была 
торговым портом, была хорошо развита рыболовная промышленность, люди 
рыбачили. У них, должно быть, была ужасно греховная местность; много денег. Там, 
где изобилие денег, люди привержены популярному мнению дня, всегда входит грех 
и насилие. 
Богу это надоело. У Него был пророк в стране, так что Он сказал Своему пророку: 
"Иди туда, в Ниневию, и взывай со словами: 'Через сорок дней город будет 
уничтожен'". 
Вот, Иона подумал: "Знаешь, можно попасть в неприятности". Так что он хотел ещё 
убедиться, решил взять небольшой отпуск и поехать в Фарсис. А мы видим, что 
осталось только сорок дней. Понимаете? 
Так что послание срочное; время близко. Не время с чем-то играться: получать 
степень бакалавра гуманитарных наук и что-нибудь разузнавать. Час близок. Вот в 
чём сегодня дело с людьми: все хотят строить большие школы и всё это грандиозное. 
Когда милость, о-о, если мы проповедуем Пришествие Господа, зачем нам нужны 
школы? Нужно покаяние пред Богом. Понимаете? 
Однажды молодой китаец подошёл к Хадсону Тейлору, сказал: "Мистер Тейлор, - 
сказал, - Господь Иисус наполнил меня Своим Духом. Я так счастлив. Уделить мне 
теперь десяток лет и получить степени и тому подобное?" 
Он сказал: "Сынок, не жди степеней. Если свеча горит, иди, говори. Иди, говори, не 
жди степеней. Нет, пока дождёшься степени, наполовину перегоришь". 
Давай, когда загорелось, если не знаешь ничего другого, просто говори, как у тебя 
загорелось. Не пытайся занять чужое место, или какое-нибудь место. Когда узнаёшь, 
просто говори ту Истину, которая тебе известна: "Вот как Это попало ко мне и вот как 
я к Этому отнёсся". Если не знаешь ничего, кроме этого, говори это. Давайте 
двигаться. Послание срочное; время близко. 
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ, ЗАТЕМ СУД – В24.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 8:1-32, Притчи 10, Ионы 1, Иакова 2  
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Чтущие суетных и ложных [богов] оставили Милосердного своего (ИОНА 2:9) 
 

Иона оказался в чреве кита, если у кого-нибудь и были симптомы, так это именно 

у Ионы. Он посмотрел в одну сторону, там было чрево кита. Посмотрел в другую — 
чрево кита. Куда бы он ни смотрел, повсюду было чрево кита. Водоросли обвили его 
шею, лежал там в чреве кита. Неудивительно, что у него там были все симптомы. 
У него были намного худшие обстоятельства, чем у тебя в этот вечер. Никто из нас 
не находится в таком состоянии. А знаете, что сказал Иона? Он сказал: "Они – 
суетные и ложные [боги]. Я больше не буду смотреть на чрево кита, но, Господь, я 
ещё раз посмотрю в сторону Твоего святого Храма".  Аминь. Почему?  
Он знал, что когда Соломон посвящал Храм, он помолился и сказал: "Господь, если 
твой народ окажется в беде, посмотрит в сторону этого святого места и помолится, 
тогда услышь с небес".  Иона, некоторые называют его отступником, посмотрите: руки 
связаны за спиной, ноги связаны, находился в бушующем море на дне океана в чреве 
кита, однако он отказался смотреть на все обстоятельства, кроме Храма, потому что 
при посвящении Храма прозвучала та молитва. Если Иона смог взглянуть в сторону 
храма, построенного людьми, и иметь такого рода веру в тех обстоятельствах, 
насколько больше можем мы сегодня вечером, независимо от наших обстоятельств, 
посмотреть на Небеса, где Христос восседает одесную Бога со Своей Кровью, чтобы 
ходатайствовать на основании нашего исповедания. Всё зависит от того, на что ты 
смотришь. Знаете, что сделал Бог? Он, должно быть, прикрепил там цистерну с 
кислородом. Он три дня и три ночи хранил жизнь того пророка, провёл его через 
бушующее море до самой Ниневии. Ниневия была большим городом, там жило много 
людей. Они были идолопоклонниками, поклонялись различным богам, их самым 
великим богом, богом моря был кит. Все они были рыбаками. Они вытаскивали свои 
сети, такие же грешники, как сегодняшние Соединённые Штаты, и вот вы узнаёте, что 
приплывает кит (он был их богом), открыл рот, высунул язык, и оттуда, как по трапу, 
сошёл пророк. Только представьте: приплыл бог, выплюнувший пророка. 
Неудивительно, что Богу пришлось сделать это таким образом. Бог знает, что делает. 
Неудивительно, что они покаялись при проповедовании Ионы. Из-за чего? Бог-кит 
выплюнул его на берег. 
Пророк вышел прямо изо рта кита и начал проповедовать. Конечно же, они покаялись. 
Бог всё совершает сверхъестественным образом, как и все Его чудеса. 
ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, ЧЕМ СОЛОМОН – 25.06.1958 САЗЕРН-ПАЙНС, СЕВЕРНАЯ 
КАРОЛИНА, США 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 8:33-66, Притчи 11, Ионы 2, Иакова 3  
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И встал Иона и пошел в Ниневию, по слову Господню; Ниневия же была город 
великий у Бога, на три дня ходьбы. И начал Иона ходить по городу, сколько можно 
пройти в один день, и проповедовал, говоря: еще сорок дней и Ниневия будет 
разрушена! И увидел Бог дела их, что они обратились от злого пути своего, и пожалел 
Бог о бедствии, о котором сказал, что наведет на них, и не навел. (ИОНА 3:3-4,10) 
 

Если нет покаяния, обязательно обрушится суд! Езекия покаялся. Понимаете? 

Ниневия покаялась. Ахав не покаялся. Навуходоносор не покаялся. Во времена Ноя 
люди не покаялись, их тут же настигал суд. Понимаете? Так вот, во-первых, Он всех 
предупреждает. Все получают предупреждение. 
Теперь, видя, что время близко, пусть каждый, кто чувствует предупреждение, быстро 
покается до того, как обрушится гнев Божий. 
Так вот, один человек, мистер Даух, не так давно задал мне вопрос, он сказал: "Брат 
Бранхам, я старею. Я слабею, девяносто один год". Он сказал: "Как ты думаешь, я 
готов умереть? Как ты считаешь, я спасён?" 
Я спросил: "Мистер Даух, вы когда-нибудь ходили к врачу на обследование?" Он 
ответил: "Да". 
"Так вот, что делает врач: у него лежит книга, он берёт эту книгу и проверяет. 'Так, 
первое, что я должен сделать – проверить сердце этого человека'. Итак, он берёт 
стетоскоп, вставляет в уши, проверяет сердце".  Я сказал: "Затем, следующее, он 
проверяет давление, измеряет его. Следующее, что он делает: берёт анализ мочи, и 
что там ещё, берёт у него кровь, проводит остальные обследования. Он всё это 
проверяет, делает рентген. Если он ничего не находит, он скажет: 'Мистер Даух, вы 
полностью здоровы'".  
"Так вот, — сказал я, — в этом случае я провожу обследование души. Понимаете? У 
Бога есть только один Прибор для души: это Его Слово. В Святого Иоанна 5:24 Иисус 
сказал: 'Слышащий Слово Моё, так вот, слышать — не значит, просто слушать звук. 
Здесь 'слышать' означает 'принимать это'. 'Принимающий Слово Моё', (аминь!), 
'слышащий это!' (Не просто стоит, называет это чушью: 'Ничего такого в Этом нет. Я 
этому не верю'.) 'Слышащий Слово Моё...' (Ага.) Это – Слово Иисуса, когда Он и есть 
Слово. Вот, пожалуйста. 'Если слышишь Слово Моё, — сказал Он, — и веришь в 
Пославшего Меня, ты перешёл от смерти к Жизни; и даже на суд не придёшь, но уже 
перешёл от этого'. Аминь". Я спросил: "Чем сейчас дышит твоё сердце?" Он ответил: 
"Я верю этому. Я услышал это. Я принял это". 
Я сказал: "Тогда, согласно Главному Специалисту, Главному Хирургу, Главный Врач 
Вечной Жизни говорит: 'Ты перешёл от смерти к Жизни и не попадёшь под 
осуждение". 
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ, ЗАТЕМ СУД – В24.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 

 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 9, Притчи 12, Ионы 3, Иакова 4  
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И молился он Господу и сказал: о, Господи! не это ли говорил я, когда еще был в 
стране моей? Потому я и побежал в Фарсис, ибо знал, что Ты Бог благий и 
милосердный, долготерпеливый и многомилостивый и сожалеешь о бедствии. И 
ныне, Господи, возьми душу мою от меня, ибо лучше мне умереть, нежели жить. 
(ИОНА 4:2-3) 
 

Не так давно я стоял около моего старого дома в Кентукки. Я родился недалеко от 

того места, и я вот так положил руку на стол. На композитора Стивена Фостера сошло 
вдохновение, когда он написал песню "Мой старый дом в Кентукки".  Я видел его 
фотографию, говорят, что его коснулся ангел, дал ему вдохновение и так далее. 
После того, как проводник ушёл, я, сидя в одиночестве, подумал: "Мистер Фостер, у 
вас это было в голове, а не в сердце". Потому что каждый раз, когда он получал 
вдохновение, он писал песню, а после этого уходил и напивался. Затем вы узнаёте, 
как закончилась его жизнь: побывав под таким вдохновением, он возвратился, позвал 
слугу, взял опасную бритву и совершил самоубийство — таков конец Стивена 
Фостера. 
Я думал об Уилльяме Коупере (вы слышали о нём), он написал знаменитый гимн: 

Источник Жизни Бог открыл  
В Крови Христа Святой, 
И все, кого Христос омыл, 
Нашли душе покой.  

Примерно два-три года тому назад я стоял около его могилы в Англии, узнав его 
историю. После той песни Уилльям Коупер, его считали невротиком, когда он был под 
вдохновением, появлялась песня, а когда вдохновение оставляло его, он садился в 
такси и пытался найти речку, чтобы совершить там самоубийство. Он не осознавал, 
где находился, что делал и тому подобное. Понимаете? Он парил где-то в высотах. 
Таковы поэты. Посмотрите на пророков. Посмотрите на Иону, когда он направлялся в 
Ниневию, а сел на корабль, плывущий в Фарсис, не послушался Бога, его 
вышвырнули с корабля, кит проглотил его и доставил в Ниневию, город размером с 
Сент-Луис, штат Миссури, более миллиона жителей, где он изрёк своё пророчество. 
Некоторые из ниневитян даже не отличали правую руку от левой. Но этот пророк 
прошёл по улицам, изрекая своё пророчество, так что люди раскаялись, объявили 
пост, покрыв вретищем себя и скот. Затем, когда вдохновение оставило его, он вышел 
из города, сделал шалаш, укрылся в нём и попросил Господа забрать его жизнь. Это 
верно? Затем Господь вырастил деревце – источник тени. Знаете, вы не понимаете 
этого. Он был где-то в высотах, пока на нём пребывало вдохновение, всё в порядке, 
но что, когда оно оставляло его? Нет смысла пытаться объяснить это. Это просто 
жизнь в одиночестве. Понимаете? Когда находишься там, это совсем неплохо, а когда 
выходишь, вот что происходит между этими двумя состояниями. Ты не знаешь, где 
находишься и что делаешь. О чём это говорит? Брат, это говорит об одном: есть 
Отчизна за рекой. 
ВЕРА, ОДНАЖДЫ ПРЕДАННАЯ СВЯТЫМ – Д29.11.1953 ВЕСТ-ПАЛМ БИЧ, 
ФЛОРИДА, США 

 
 

 

Чтение Библии: 3 Царств 10, Притчи 13, Ионы 4, Иакова 5   



 

 

День 329                              Семейный алтарь                          24 ноября 

 

Праведность возвышает народ, а беззаконие - бесчестие народов. (ПРИТЧИ 
14:34) 
 

Я слышал, как один из моих помощников сегодня сказал, что он видел, как 

открылась дверь одной машины, из неё выходила девочка-подросток, а из той    
машины посыпались банки из-под пива и виски, такое происходит не только в этом 
городе, но во всех городах по всей Америке. Она просто складывала их там, затем 
пошла купить кое-что ещё, и вернулась. Он сказал: "Если Бог в скором времени не 
обрушит суд на Америку, если Он вскоре не обрушит суд, Ему придётся воскресить 
Содом и Гоморру и извиниться перед ними за их уничтожение, верно! 
Мы уже в ожидании этого, друзья, это всё так. Конечно! Но Церковь также в ожидании, 
в ожидании Восхищения. Аминь! Это замечательное время. Церковь идёт в 
Восхищение. Для неверующего это будет душевная горечь. Однако это будет самое 
замечательное время для тех, кто будет готов в то время, когда придёт Иисус.  
Что, если бы ты отправился в путешествие в другой мир, о котором ты ничего не 
знаешь, просто уходишь отсюда? Ты в течение многих лет служил Господу, пожилой 
и трясущийся, завтра ты сядешь на корабль, который переправит тебя туда. Ты идёшь 
к кораблю, стоящему у причала. Ты подходишь и садишься на этот корабль, старый 
гудок прозвучал. Корабль поплыл по морю на другой берег, как только ты пересёк 
море, он возвращается и забирает других, и так тысячи лет. 
Недавно открыли новую землю, как только ступишь на сушу, твои седые волосы сразу 
же потемнеют. Все морщины исчезнут, изнурённые тела вновь превратятся в 
молодых мужчину и женщину, чтобы жить вечно. Вот что произойдёт в тот момент, 
когда твоя нога коснётся той земли. Вот что происходит, в точности. Это верно! 
Тогда старый корабль Сиона приплывёт, чтобы забрать и увезти тебя. Когда сгустится 
туман, я в ожидании того, что однажды утром гудок прозвучит и для меня, эта 
смертная жизнь закончится. Надеюсь, что тогда со мной всё будет в порядке. Верю, 
что так и будет. Он дал обетование. Я всем сердцем верю, что я шагну на другую 
сторону. И не только я, но все, любящие Его явление, будут там. 
Так что, друг-грешник, сегодня вечером сосредоточь на этом свои мысли. А что, если 
он приплывёт к тебе и унесёт отсюда по бурной реке со стремительным течением в 
тёмный водоворот, ведущий в вечное отделение, где в полночной темноте не утихают 
крики, плач и стоны? Может быть, в этот вечер ты примешь решение пересесть с 
одного корабля на другой. Надеюсь, ты примешь Его. Все, не принявшие Христа, идут 
тем опасным путём. Все, кто со Христом, идут этим путём. Разница только в том, 
веришь ли ты в Него и принимаешь ли Его или нет. Так что сделай выбор сегодня.  
ИЛИЯ – 01.03.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 11, Притчи 14, Михея 1, 1 Петра 1   



 

 

День 330                                Семейный алтарь                        25 ноября 

 

Но вы - род избранный, царственное священство, народ святой, люди, взятые в 
удел, дабы возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет; 
(1 ПЕТРА 2:9) 

Люди входят и говорят: "Да они просто сумасшедшие". Ясное дело, мудрость 

Божья — глупость для человека, а человеческая мудрость — это глупость для Бога. 
Они противоречат одна другой. 
Но настоящая церковь, наполненная Духом, полная силы Божьей, восседает в 
Небесных местах, принося духовные жертвы, похвалу Богу. Дух Святой действует 
среди них, распознавая грех и называя неправильное, что есть между ними, 
исправляя, проясняя и открывая это. Почему? Та кровоточащая Жертва всегда 
находится в Присутствии Божьем.  
Не Кровью ты был спасён, Кровь сохраняет тебя спасённым. Однако ты был спасён 
благодатью, через веру, веруя в это. Бог постучал в твоё сердце, потому что Он 
предопределил тебя. Ты поднял взор и поверил в это, принял это. Теперь Кровь 
производит искупление за твои грехи.  
Бог не осуждает грешника за согрешение. Он от начала грешник. Он осуждает за 
согрешение христианина. Затем, поскольку Он осудил его, Христос взял осуждение 
наше. Итак, нет осуждения тем, которые во Христе Иисусе, которые ходят не по плоти, 
но по Духу. Если ты делаешь что-нибудь неверное, это не намеренно. Ты не грешишь 
намеренно. Человек, который намеренно грешит, идёт и намеренно грешит, ещё не 
вошёл в то Тело. Но человек, однажды вошедший туда — он мёртв, и жизнь его 
сокрыта в Боге, чрез Христа, запечатлён Духом Святым, и дьявол даже не может 
найти его, он слишком далеко. Ему придётся выйти оттуда, чтобы дьявол вообще мог 
достать его, ибо ты мёртв!  
Скажи мертвецу, что он лицемер, посмотри, что произойдёт. Пни его в бок и скажи: 
"ах ты, старый лицемер", он ни слова не скажет. Это верно, будет просто лежать там. 
А человек, мёртвый во Христе, можешь обзывать его лицемером, обзывай его как 
хочешь, он никак на это не отреагирует. В крайнем случае, он тихонько уйдёт куда-
нибудь помолиться за тебя. Это верно! 
Но, ох, некоторые из них уж очень живые. Вот что я думаю об этом: хоронить 
положено мёртвых. Мёртвых во Христе мы хороним в воде. А бывает, мы хороним 
слишком много живых, слишком много злобы и распрей, слишком много такого в 
церкви. Мы не можем это отделить, но Бог это делает. Он знает своих. Он знает своих 
овец. Он знает каждый голос. Он знает своих детей. Он знает, кого Он сможет 
вызвать. Он знает, кого Он предопределил. Он знает, кому Он дал всё то, через что              
Он Себя раскрывает. Бог может доверить Своим детям нечто совершить, зная, что 
они в точности сделают это. 
УСЫНОВЛЕНИЕ – В22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 12, Притчи15, Михея 2, 1 Петра 2  



 

 

День 331                            Семейный алтарь                            26 ноября 

 

Но человек Божий сказал царю: хотя бы ты давал мне полдома твоего, я не 
пойду с тобою и не буду есть хлеба и не буду пить воды в этом месте, ибо так 
заповедано мне словом Господним: "не ешь там хлеба и не пей воды и не 
возвращайся тою дорогою, которою ты шел". И пошел он другою дорогою и не 
пошел обратно тою дорогою, которою пришел в Вефиль. В Вефиле жил один 
пророк-старец. Сын его пришел и рассказал ему все, что сделал сегодня человек 
Божий в Вефиле; и слова, какие он говорил царю, пересказали [сыновья] отцу 
своему. И спросил их отец их: какою дорогою он пошел? И показали сыновья его, 
какою дорогою пошел человек Божий, приходивший из Иудеи. И сказал он сыновьям 
своим: оседлайте мне осла. И оседлали ему осла, и он сел на него. И поехал за 
человеком Божиим, и нашел его сидящего под дубом, и сказал ему: ты ли человек 
Божий, пришедший из Иудеи? И сказал тот: я. И сказал ему: зайди ко мне в дом и 
поешь хлеба. Тот сказал: я не могу возвратиться с тобою и пойти к тебе; не буду 
есть хлеба и не буду пить у тебя воды в сем месте, ибо словом Господним сказано 
мне: "не ешь хлеба и не пей там воды и не возвращайся тою дорогою, которою ты 
шел". И сказал он ему: и я пророк такой же, как ты, и Ангел говорил мне словом 
Господним, и сказал: "вороти его к себе в дом; пусть поест он хлеба и напьется 
воды". - Он солгал ему. И тот воротился с ним, и поел хлеба в его доме, и напился 
воды. (3 ЦАРСТВ 13:8-19) 

Всегда ищи лица Божьего. Меня не беспокоит, кто бы что ни говорил, 

противоречащее тому, что тебе говорит Бог, не верь этому! Подчиняйся Богу. Ты 
сделаешь это? Меня не волнует, кто это такой, насколько он праведен, какой он 
пастор, какой проповедник или пророк. Он может быть послан Богом, настоящий 
истинный предназначенный пророк Божий. Но если Бог говорит тебе нечто, 
противоречащее словам того пророка, не верь пророку. Верьте Богу! Сколько из вас 
верят, что это истина? 
Прочитайте 3 Царств 13. Молодой пророк пошёл туда и проповедовал против них, 
совершил чудеса, Господь сказал: "Не ешь и не пей, возвращайся другой дорогой".  А 
старец – настоящий пророк Божий пошёл и обманул того пророка. Это верно? Ты 
также можешь быть истинным. Он сказал: "Ангел Господень встретил меня и поручил 
мне передать тебе, чтобы ты зашёл ко мне в дом. Он встретил меня после того, как 
встретил тебя". Молодой пророк, поверив тому пророку, развернулся и пошёл к нему. 
Что с ним произошло? Его убил лев. Это верно? А пожилой пророк возвратил его в 
своё селение и оплакивал его. Конечно, потому что он послушался человека, а не 
Бога. Не имеет значения, кто бы что ни говорил, прежде всего верь Богу. А Бог – Тот 
же Самый Бог вчера, сегодня и навеки. Он – Тот же Исцелитель вчера, сегодня и 
навеки. 
ВЕРА. ОТЧЁТ О ПОЕЗДКЕ В АФРИКУ – 16.08.1952 БЭТЛ-КРИК, МИЧИГАН, США 
 

 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 3 Царств 13, Притчи 16, Михея 3, 1 Петра 3  



 

 

День 332                            Семейный алтарь                            27 ноября 

 

Более же всего имейте усердную любовь друг ко другу, потому что любовь 
покрывает множество грехов. (1 ПЕТРА 4:8) 

 

Однажды я косил траву во дворе. Мне нужно было выкосить на заднем дворе, 

трава на переднем дворе вырастала так, что пока я выкашивал траву на заднем 
дворе, передний двор зарастал полностью, а люди приезжают со всех уголков мира, 
чтобы за них помолились, и так далее. Когда я косил траву, забыв о том, что там 
находилось гнездо с шершнями, я врезался в него. Я ударил газонокосилкой по 
забору, меня сразу же облепили шершни, эти крупные насекомые; их укус опасен, 
они собьют тебя с ног. Честно, сначала я испугался. На мне не было рубашки. Мне 
было жаль, что я побеспокоил этих насекомых не потому, что я боялся их укусов, в 
самом деле, это звучит по-детски, но если бы мы смогли стать немного наивнее. 
Если бы мы смогли стать более похожими на детей, это простота Божья, от которой 
отворачиваются студенты колледжа. Будь простым. Просто полагайся как дети и 
верь. Не пытайся втиснуть себя своими усилиями; просто успокойся и верь этому. 
Вот и всё. Не пытайся произвести это, говоря: "О-о Боже, аллилуйя, я осуждаю". В 
этом нет ничего хорошего, просто верь этому и двигайся вперёд. Вот и всё. Так вот, 
когда это произошло, я подумал: "Вот, бедные насекомые сидели в своём гнезде, а я 
ударил по забору и вытряхнул их из гнезда", - эта газонокосилка, которую я толкал. 
Я сказал: "Вы – маленькие творения Божьи, прошу прощения, что я ударил по 
забору, где был ваш дом. Прошу прощения, что побеспокоил вас. Так вот, я – Божий 
слуга, я молюсь за Его больных детей. Мне нужно спешить, чтобы успеть выкосить 
траву во дворе. Поэтому, во Имя Господа Иисуса возвращайтесь в своё гнездо; я 
вас больше не побеспокою". Я откатил косилку и выключил её. Я вот так потянул 
шнур и начал вот так, они просто покружились и пожужжали вокруг меня, затем 
полетели прямиком в гнездо, ни разу не ужалив меня. Это была любовь! Я не могу 
воспроизвести её; я не могу её выработать; её должен дать Бог. Вот где это 
находится. Её даёт Бог. Тогда любовь производит общение. Бог заповедал Адаму и 
Еве не есть тех определённых плодов, а они съели, и грех принёс отделение в тот 
день, когда грех отделил ту Божественную любовь. Через разделение грех принёс 
ненависть, злобу, раздор, зависть. Это верно? Что произошло? Они отделились от 
Божественной любви. Когда ты отделяешься от Божественной любви, ты больше не 
можешь прощать ошибки твоего брата. Ты вынужден бранить его за них. Это верно! 
Ты больше не можешь простить сестре её ошибок, потому что ты отошёл от 
Божественной сущности, от этой части любви. Но если ты действительно любишь 
Господа Иисуса, в случае, когда сестра или брат что-то сделают тебе, ты скажешь: 
"Ладно, всё в порядке, они ведь не хотели делать это".  Вот какого рода любовь 
была у Христа: "Отец, прости им; ибо они не знают, что делают". 
СПОСОБ ВОЙТИ В ОБЩЕНИЕ – 09.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 14, Притчи 17, Михея 4, 1 Петра 4   



 

 

День 333                            Семейный алтарь                            28 ноября 

 

И ты, Вифлеем-Ефрафа, мал ли ты между тысячами Иудиными? из тебя 
произойдет Мне Тот, Который должен быть Владыкою в Израиле и Которого 
происхождение из начала, от дней вечных. (МИХЕЙ 5:2) 
 

Говорили о президенте, которого недавно убили, наши сердца были опечалены 

этим. Я сказал: "Да, он был значительным человеком". Это расписали в газетах, 
телевидение засняло это; трансляция обошлась правительству в миллиарды и 
миллиарды долларов. Что касается этого, с этим всё нормально, это их дело. Там в 
Каролине, в церковь зашёл какой-то пьяный человек с ружьём, стал требовать свою 
жену, и застрелил того человека (проповедника-пятидесятника) прямо за кафедрой, 
затем застрелил свою жену, и застрелился сам – маленькая статья примерно вот 
такого размера на последней странице газеты. Брат, позволь я скажу тебе, не имеет 
значения, кто мы такие. "Ты желаешь знать, насколько ты значительная, – сказал я 
своей доченьке, – сунь свой палец в ведро с водой и вытащи его, и попытайся 
отыскать дырку". Мы – ничто. Значителен только Один – это Бог. Мы обязаны 
помнить: Он есть Тот значительный. Казалось, что если бы человек устраивал место 
для рождения Царя, для Царя нашлись бы более величественные религиозные места 
и исторические места вместо маленького Вифлеема, например Силом. Силом – вот 
где сначала располагался ковчег, мы знаем, где перешли через Иордан на эту 
сторону в Палестине и где ковчег поставили для его первоначального места 
поклонения. Или же Галгал; Сион – великое место, также и Галгал. Или великая 
надменная столица Иерусалим, где собрались главы всех организаций, их штаб–
квартиры, казалось бы, если бы им нужно было какое-нибудь место, историческое 
место или же великое известное место, они бы устроили место для рождения Царя 
там, в Иерусалиме. Вот где располагались религиозные штаб-квартиры их религии, к 
которой пришёл Царь. Он пришёл представлять их религию. А когда Он пришёл – 
вместо того, чтобы устроить Ему место в Иерусалиме или каком-нибудь из тех 
великих исторических мест, Он родился в Вифлееме – самом маленьком из всех 
городов. "Не малейший ли ты среди князей Иудиных? Но из тебя произойдёт Вождь, 
Который будет править Моим народом". Этот великий надменный Иерусалим и все 
другие города были отвержены. Бог действует иначе. Он знает, как поступить 
правильно. И сейчас, с Божьими мыслями и с Божьей помощью, мы попытаемся 
сказать, почему это произошло, потому что в Божьей величественной программе всё 
действует идеально правильно. Я хочу, чтобы вы, живущие в Финиксе и округе, 
постарались понять Это. Помните, Бог знает, что Он делает. Понимаете? Он 
совершает это в простоте. Потому что если Он делает что-нибудь посредством чего-
то великого выдающегося, тогда Бог никогда не сделает ничего подобного, во всей 
истории Библии Он никогда так не делал. Бог никогда не имел дело с группой людей. 
Бог избирает отдельного человека. Это именно ты, ты – один человек. Бог никогда не 
меняет свою программу, потому что Его первоначальная программа, Он должен 
всегда придерживаться той программы. 
ПОЧЕМУ МАЛЕНЬКИЙ ВИФЛЕЕМ – У14.12.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 15, Притчи 18, Михея 5, 1 Петра 5  



 

 

День 334                            Семейный алтарь                            29 ноября 

 

Как от Божественной силы Его даровано нам все потребное для жизни и 
благочестия, через познание Призвавшего нас славою и благостию, которыми 
дарованы нам великие и драгоценные обетования, дабы вы через них соделались 
причастниками Божеского естества, удалившись от господствующего в мире    
растления похотью. (2 ПЕТРА 1:3-4) 
 

Видите, "мир", мы уже от него удалились. Он обращается к Церкви. Любящие Бога, 

среди вас нет ни единого человека, которому не хотелось бы стать ещё более 
подобным Христу. Каждый Христианин. Я - старый ветеран. Посмотрите здесь на 
брата и сестру Кидд; наверное, они — самые пожилые в этом здании. Но если бы я 
их спросил: "Каково желание вашего сердца?" Они бы ответили: "Быть ближе к Богу". 
Когда узнаёшь о Христе, в Нём такая любвеобильность, что ты просто стараешься 
погрузиться в Него. 
Извините за такое выражение. Я тут недавно сказал жене, мы оба стареем, я спросил 
её: "Ты любишь меня так же, как раньше?" Она ответила: "Да, конечно". 
Я сказал: "Знаешь, я люблю тебя так сильно, что хотел бы взять тебя и втиснуть в 
себя, чтобы мы действительно были одно." Так вот, умножьте это в сто миллионов 
раз, и тогда вы поймёте, как верующий, который влюбляется в Христа, хочет 
погрузиться в Него, потому что это — любовь. Здесь Он нам покажет, как через эти 
обетования мы можем стать причастниками Божественного естества Христа. Эти 
смертные тела, как нам стать причастниками. 
Недавно один молодой человек спросил меня: "Брат Бранхам, ты думаешь, что мне 
следует жениться на такой-то девушке?"  
Я спросил: "Как часто ты о ней думаешь?"  
Он ответил: "О-о, я очень люблю её".  
Я сказал: "Ну что ж, если ты жить без неё не можешь, тогда лучше женись на ней.  Но 
если ты можешь без неё жить, то лучше не надо, но если ты умрёшь без неё, то лучше 
иди и женись". Я старался втолковать ему, что если ты так сильно её любишь… 
Так вот, сейчас, перед женитьбой, всё просто чудненько. Но после того, как женишься, 
начинаются тяготы и жизненные испытания. Вот когда нужно быть настолько 
влюблёнными, чтобы понимать друг друга. Когда ты в ней разочаровываешься, она 
разочаровывается в тебе, вы всё равно понимаете друг друга. 
Так же и с Христом. Понимаете? Мы должны настолько влюбиться в Него, что когда 
мы о чём-нибудь просим, а Он нам этого не даёт, мы об этом ничуть не волнуемся. 
Почему? Ты можешь поступать так только в случае, если стал причастником Его 
Божественного естества. Тогда ты поймёшь причину, почему Он не может тебе этого 
дать: причастники Его Божественного естества. 
ОБЛИК СОВЕРШЕННОГО ЧЕЛОВЕКА – У14.10.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 16, Притчи 19, Михея 6, 2 Петра 1  



 

 

День 335                              Семейный алтарь                          30 ноября 

 

Вино - глумливо, сикера - буйна; и всякий, увлекающийся ими, неразумен.     
(ПРИТЧИ 20:1) 
 

Несколько недель тому назад, в большом, знаменитом отеле в Канаде, куда меня 

поселили, я пошёл в номер после служения. В отеле находились молодые девушки в 
возрасте восемнадцати-двадцати трёх лет, три или четыре девушки бегали из одной 
комнаты в другую в нижнем белье с бутылками в руках, привлекательные молодые 
девушки. 
Я вышел из лифта, стоял и смотрел. О-о, во мне нечто происходило. Я подумал: "О 
Боже, неужели мои малышки Ревекка и Сарра когда-нибудь дойдут до этого?" Я 
посмотрел на них. Они, шатаясь, шли по коридору. Я просто прижимался к стене, 
когда они проходили, затем выходили, шли, шатаясь, от одной стены к другой. Я 
остановился в конце коридора и ещё раз посмотрел на них, привлекательные 
молодые женщины, которые, вероятно, могли бы стать настоящими возлюбленными 
для какого-нибудь мужчины. 
Я услышал, как одна из них сказала: "Ого-го, вот это жизнь!"  
Я подумал: "Как же это неверно. Это ведь смерть, потому что в Библии сказано: "А 
сластолюбивая заживо умерла." 
Мы видим такую рекламу: "Где Будвайзер [пиво], там жизнь". Насколько же это 
извращено. Где Будвайзер – там смерть.  
Мы видим рекламные плакаты: "Жизнь начинается, когда заходит солнце".  Нет, когда 
заходит солнце, начинается смерть. Люди превращаются в ночных бродяг. Они 
бродят всю ночь. Если обратите внимание, они принимают на себя злобную натуру. 
Зло всегда бродит по ночам. 
Однажды, когда я летел в самолёте, я прочитал статью в журнале, там речь шла о 
Голливуде. В ней говорилось: "Жизнь начинается после полуночи. Вам нужно прийти 
на определённые улицы и нечто там сделать". У них была реклама представления и 
того, что там происходило. Я сказал: "Насколько это извращено!"  
Понимаете, если у сатаны есть царство, оно должно быть фальшивым царством. У 
него должно быть нечто, чтобы люди думали, что это и есть настоящая жизнь. Однако 
это поставлено с ног на голову, в точности! Это – смерть, принимающая форму жизни. 
Понимаете? Это извращение настоящей жизни. 
Давайте раз и навсегда определимся с этим в нашем разуме. Существует только один 
способ обрести Жизнь. Это верно. Знать Его – это Жизнь. Только таким образом мы 
можем иметь Жизнь, нет никакого иного способа, потому что Бог обещал Жизнь 
только через Иисуса Христа. 
ЖИЗНЬ – 02.06.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 17, Притчи 20, Михея 7, 2 Петра 2



 

 

День 336                             Семейный алтарь                            1 декабря 

 

Во время приношения вечерней жертвы подошел Илия пророк и сказал: 
Господи, Боже Авраамов, Исааков и Израилев! Да познают в сей день, что Ты один 
Бог в Израиле, и что я раб Твой и сделал все по слову Твоему. Услышь меня, 
Господи, услышь меня! Да познает народ сей, что Ты, Господи, Бог, и Ты обратишь 
сердце их [к Тебе]. И ниспал огонь Господень и пожрал всесожжение, и дрова, и 
камни, и прах, и поглотил воду, которая во рве. (3 ЦАРСТВ 18:36-38) 

 

Разве не чудесно было бы сегодня вечером, если бы каждый пришёл в 

молитвенный ряд со словами: "Я — Христианин. Мне нет осуждения. Я знаю, что 
сердце моё не осуждает меня. Нечто говорит мне, что сегодня наступит конец моим 
страданиям". Ты с чем-то уходишь отсюда. Неважно, с какими чувствами ты пришёл, 
ничто не поможет, пока в тебе не проявится и не отождествится эта совершенная вера 
как сущность. Когда Она там, тебя ничто не поколеблет. 
Если бы у тебя был рак, и вчера врач сказал, что ты не доживёшь до понедельника: 
сердце, дыхательные пути, рак полностью охватил тебя, кровь поражена раком, что 
бы там ни было, а Нечто войдёт с этой сущностью подлинной веры, совершенной 
веры, которая стала сущностью в тебе, ты бы рассмеялся в лицо врачу. 
Ты был бы как пожилой Илья, когда он ходил взад и вперёд перед идолом и говорил: 
"Почему бы вам не позвать погромче? Может быть, он в дороге". Он знал, что он 
собирался сделать, потому что Бог сказал ему, что произойдёт. Он сказал: "Пусть Бог, 
который ответит огнём, и будет Богом". 
Они сказали: "Мы принимаем это предложение". Они вылили воду на алтарь, резали 
себя, и делали всё, взывали: "О Ваал, о Ваал, ответь". 
Илья был абсолютно спокоен. Он сказал: "Зовите погромче, — сказал, — может быть, 
он в дороге. Может быть, он на рыбалке. Может быть, он делает что-нибудь ещё. 
(Понимаете?) Он куда-то делся". Просто смеялся над ними, потому что он знал, что 
это произойдёт. 
О-о, проследите, когда он всё привёл в порядок, вышел там и сказал: "Господь Бог 
Авраама, Исаака и Израиля". Он не назвал его по имени Иаков, "хитрец". Он назвал 
его Израилем, "князем Божьим". 
"Господь Бог Авраама, Исаака и этого Князя (Иакова), да познают в сей день, что я 
раб Твой; и я сделал это не по своему желанию, не по своей выдумке, но я сделал 
это по Твоему повелению, по Твоей воле, Ты сказал мне, что делать. Ты показал мне, 
что здесь произойдёт. Я вылил воду на алтарь. Я сделал всё это согласно Твоему 
повелению. Теперь, да познают все". Когда он это сказал, с небес сошёл огонь. Он 
был так уверен, что он сойдёт, потому что у него была сущность. Почему? Так сказано 
в Слове. 
СОВЕРШЕННАЯ ВЕРА - В25.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 

 
 

 
 
 
 
 

Чтение Библии: 3 Царств 18, Притчи 21, Наума 1, 2 Петра 3  



 

 

День 337                              Семейный алтарь                           2 декабря 

 

Наставь юношу при начале пути его: он не уклонится от него, когда и 
состарится. Глупость привязалась к сердцу юноши, но исправительная розга удалит 
ее от него. (ПРИТЧИ 22:6, 15) 
 

Иногда я задаюсь вопросом, имеем ли мы, интеллектуальные американцы, 

достаточно различения, чтобы различить правду и неправду. Суд по делам 
несовершеннолетних доказывает, что у нас его нет, чтобы различать, что добро, а что 
зло для наших детей, и, видимо, психологи им неплохо насоветовали. Например, вот 
что: если сын подойдёт к своему папе, затопает ногами, закричит и затрясёт головой, 
говоря: "Папа, мне неважно, что ты говоришь. Я хочу спортивную машину". Типичная 
Америка. 
А отец говорит: "Хорошо, сынок, я куплю её тебе". 
Можно было бы сказать такому папе: "Зачем ты это сделал?" 
"О-о, я же люблю его". 
Запомни, папа, сын однажды вырастет и станет мужчиной, он женится, и создаст 
семью. Да поможет Бог той жене, которая будет жить с парнем, который был так 
воспитан делать по-своему всё, что ему захочется. Не могут отличить добро от зла. 
Это не любовь. Это чистейшее невежество. Библия права - "Пожалеешь розгу, 
испортишь своего сына". 
Маленькая Фенни подойдёт к матери, собираясь пойти на рок-н-ролл. Мать говорит 
ей, что ей нельзя этого делать. "Но, о-о, мама, ты жестока ко мне". Конечно, ты 
любишь Фенни и отпускаешь её. Она пойдёт к той шайке хулиганов, где вся эта 
чепуха; придёт и скривит свой накрашенный ротик и солжёт вам: "В этом нет ничего 
плохого". Да смилуется Бог над тем мужчиной, который возьмёт в жёны такую, как 
она. Различение добра и зла, мы и своего-то не можем распознать. 
РАСПОЗНАТЬ ТЕЛО ГОСПОДНЕ - В12.08.1959 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 3 Царств 19, Притчи 22, Наума 2, 1 Иоанна 1  



 

 

День 338                             Семейный алтарь                            3 декабря 

 

Не любите мира, ни того, что в мире: кто любит мир, в том нет любви Отчей. Ибо 
все, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, не есть от Отца, но 
от мира сего. И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает 
вовек. (1 ИОАННА 2:15-17) 
Каждый человек, рождённый от Духа Божьего, презирает мир. "Если вы любите 

мир или дела этого мира, то любви Божьей даже нет в вас". Так сказано в Библии. 
Настоящий пилигрим на своём пути просто ненавидит мирское. Ему отвратительно 
видеть, как люди пьют. Ему противно смотреть, как люди курят. Ему отвратительно 
видеть женщин на улице в этой мерзкой одежде. Ему противно видеть вечеринки 
картёжников и аферистов. 
Вчера, когда мы с Братом Вудом и ещё несколько человек шли по улице, одна леди 
там в Луисвилле шла по улице, красивая на вид женщина, одетая в ужасную одежду: 
чуть выше на бедре, у неё на бёдрах с обеих сторон была завязана ленточка, а 
спереди у неё был малюсенький круглый клочок материала, привязанный сзади 
ленточками; шла по улице, ужасно. Все мужчины на улице пялились на неё. Я сказал: 
"Она не осознаёт, что в очах Божьих она виновна в прелюбодеянии с каждым 
мужчиной, который посмотрел на неё таким образом. В день суда она ответит за 
совершение прелюбодеяния с теми мужчинами." 
Иисус сказал: "Кто посмотрит на женщину с вожделением, тот уже 
прелюбодействовал с ней". Правильно! 
Итак, видите, Брат Вуд сказал мне: "Какой, по-твоему, можно сделать вывод, Брат 
Бранхам?" 
Я сказал: "Это или умственная отсталость, или одержимость дьяволом." Это может 
быть только по двум причинам. Порядочная, чистая женщина такого надевать не 
будет, если она не одержима дьяволом. Это точно Истина. 
Итак, пилигрим, который направляется на Небеса, живёт в другой атмосфере. Не 
надо беспокоиться о том, что он будет заглядываться на неё. Если у него в сердце 
Бог, он отвернёт голову, ибо он живёт в той атмосфере, которая за миллионы 
километров от всего этого. Правильно. Ты же не хочешь оказаться виновным в этом 
на суде. Поэтому он отворачивает голову и говорит: "Боже, смилуйся над этой 
женщиной", и идёт дальше. Мы на пути. Мы на пути в край Ханаан. Мы направляемся 
в тот Вечный и блаженный Покой, который нам дал Бог. В пути мы подвергаемся 
искушениям. Мы искушаемся всякого рода вещами, но, однако искушаемся, не 
согрешая. 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 4 - В01.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 3 Царств 20, Притчи 23, Наума 3, 1 Иоанна 2  



 

 

День 339                               Семейный алтарь                          4 декабря 

 

Кто делает грех, тот от дьявола, потому что сначала дьявол согрешил. Для сего-
то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела дьявола. Всякий, рожденный от Бога, 
не делает греха, потому что семя Его пребывает в нем; и он не может грешить, 
потому что рожден от Бога. (1 ИОАННА 3:8-9) 
 

Вы когда-нибудь устанавливали свой фотоаппарат на бесконечность? Ведь это 

просто означает "без конца и края". Ну да. Дальше его уже не настроишь. Таков и Бог. 
Он бесконечный. А если Он бесконечный, значит, нет такого жучка, такой мухи, такой 
блохи, такой вши, такого клеща или чего-то такого, что было или ещё будет на земле, 
чего бы Бог не знал ещё прежде образования земли. Это чтобы было хоть какое-то 
представление о слове "бесконечный". 
Так вот, бесконечный Бог, Который спасает тебя здесь, зная, что Он потеряет тебя на 
следующей неделе или в следующем месяце, или в следующем году, да ведь Он 
действует во вред Своим же целям. Он не может тебя потерять! "Слышащий Слова 
Мои и верующий в Пославшего Меня, имеет Жизнь вечную и на суд никогда не придёт, 
но уже перешёл от смерти к Жизни". Это невозможно. 
"Рождённый от Бога не грешит, потому что семя Божье пребывает в нём, и он не 
может грешить." Как же он может грешить, когда за его грех была принесена Жертва? 
Как я могу болеть, когда у меня идеальное здоровье? Как я могу быть слепым, когда 
я вижу? О-о, вот это да! Как я могу находиться одновременно в помещении и не в 
помещении? Как я могу быть одновременно пьяным и трезвым? Это невозможно. 
Когда ты спасён, ты под искуплением и твои грехи тебе не засчитываются. Не сказал 
ли Давид: "Благословен муж, которому Бог не засчитает грех и не вменит греха"? Бог 
не засчитывает грех Своему творению. Это сильно сказано. Это вам не молочко. Но 
так сказано в Библии. Праведнику Бог не вменит греха. 
"Бог, — по своей благодати, через предопределение, — не хочет, чтобы кто-либо 
погиб, но чтобы все пришли к покаянию". Однако, являясь безграничным и зная, кто 
придёт, а кто не придёт, Он мог предопределить, чтобы всё содействовало Его воле. 
Если Он этого не сделал, зачем тогда бы Он вообще допускал грех? Если Он был 
Спасителем, но не было грешника, то Он никогда не стал бы Спасителем — тот 
атрибут, который был в Нём, не смог бы выявиться. 
СЕМЯ ЗМЕЯ - В28.09.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 
 
 Чтение Библии: 3 Царств 21, Притчи 24, Аввакуума 1, 1 Иоанна 3  



 

 

День 340                              Семейный алтарь                           5 декабря 

 

И сказал [Михей]: выслушай слово Господне: я видел Господа, сидящего на 
престоле Своем, и все воинство небесное стояло при Нем, по правую и по левую руку 
Его; и сказал Господь: кто склонил бы Ахава, чтобы он пошел и пал в Рамофе 
Галаадском? И один говорил так, другой говорил иначе; и выступил один дух, стал 
пред лицом Господа и сказал: я склоню его. И сказал ему Господь: чем? Он сказал: я 
выйду и сделаюсь духом лживым в устах всех пророков его. [Господь] сказал: ты 
склонишь его и выполнишь это; пойди и сделай так. (3 ЦАРСТВ 22:19-22) 

 

Там находились четыреста студентов семинарии, утверждавших, что они знают 

Слово, однако не почитавших Его. Они думали, что обойдут Его из-за своей 
значимости. Они пытались обойти его, потому что это могло угодить царю. 
Но этот святой скакун, как я назвал его, не задумывался, насколько это угождало 
царю, он стоял с Божьим Словом. Он не мог пророчествовать или проповедовать 
ничего, кроме того, что уже сказано в Слове. Аминь! Слава! Бог каждый раз 
подтвердит Своё Слово. Его не волновало учение семинарии, его не беспокоило, 
какие они великие, он знал, что Слово Божье прокляло Ахава, ничто не могло этому 
воспрепятствовать.   
Он стоял со Словом, исправился по Слову, Святой Дух соединился с ним, и он увидел 
видение. Что произошло? Я чувствую себя очень хорошо, поистине благоговейное 
чувство. Выровняйся по Слову, стой со Словом, и, если придёт истинное видение, оно 
подтвердит Слово. Аминь! Раньше об этом не задумывался. Что-то новое. 
Благодарение Господу! Брат, стой со Словом. 
Михей стоял со Словом, зная, что Слово прокляло это. Оставаясь со Словом, мог ли 
он пророчествовать иное? Видя его верность Слову, Бог показал ему исполнение 
Слова. Аллилуйя! Вот вам, пожалуйста. Надеюсь, это погрузится в вас также глубоко, 
как и в меня. Бог собирается показать исполнение Слова. Сказал: "Конечно, иди. 
Делай то, что тебе говорят проповедники, но я видел Израиль, рассеянный по горам, 
как овцы без пастыря. Я видел Господа, сидящего на престоле Своем, и все воинство 
небесное стояло при Нем, по правую и по левую руку Его; и сказал Господь: кто 
склонил бы Ахава? Кого нам послать, чтобы исполнилось пророчество Илии?" 
Понимаете, Михей оставался со Словом. Слово должно было исполниться. Из ада 
выступил один дух, встал там и сказал: "Я склоню его".  Сказал: "Знаете, я легко 
проникну в ту семинарию, у них больше нет молитвенных собраний, они больше не 
прилагают к этому достаточных усилий. Там ничего нет, нет Крови, поэтому я 
проникну туда. Я завладею всеми, всей деноминацией. Я всё там сделаю; они даже 
не верят в Кровь. Я всё приберу к рукам. 
Бог сказал: "Ты склонишь его и совершишь это; пойди и сделай так". 
ОТЕЦ, ЧАС НАСТАЛ – Д02.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
 
 

 
 
 
 

 
Чтение Библии: 3 Царств 22:1-23, Притчи 25, Аввакуума 2, 1 Иоанна 4  



 

 

День 341                              Семейный алтарь                           6 декабря 

 

Ибо всякий, рожденный от Бога, побеждает мир; и сия есть победа, победившая 
мир, вера наша. (1 ИОАННА 5:4) 
 

Не приходи к Нему, как плывущий по течению: "Пойду, попробую это, посмотрим, 

поможет ли мне". Ты ничего не получишь. 
Однако, когда ты приходишь с такой решительностью, что всё оставил; когда ты устал 
от этого мира, греха, неверия, расстройств и сомнений, приходишь к живому Богу с 
якорем, крепко закреплённым в Скале Веков; Дух Святой уже здесь, чтобы втянуть 
тебя в Присутствие живого Бога, что даст тебе веру, которая победит всё, что есть в 
мире: болезнь, заболевание и даже саму смерть. 
Ты спросишь: "Брат Бранхам, ты сказал 'смерть'?" Именно это я имел в виду — 
смерть. 
Разве Лазарь не лежал там мёртвый, уже началось разложение, когда Иисус сказал 
Марфе: "Где вы его похоронили? Если не усомнитесь, увидите славу Божью". 
"Не говорил ли Я тебе: Не сомневайся", — сказал Он Иаиру в тот вечер или в тот 
день. "Если только будешь веровать, увидишь славу Божью". Вера побеждает смерть. 
Вера — победа над смертью. Вера — победа над грехом. Вера — победа над 
болезнью. Вера — победа над беспокойством. Вера — победа над расстройствами. 
Вера — победа над миром. 
Скажешь: "Когда Иоанн писал это, у него не было моих трудностей. Он не имел дело 
с такими ребятами, с которыми имею я. Он не переживал то, что я переживаю". Это 
верно.  
Может, он и не имел дело с такими ребятами. Может, ему не надо было побеждать то 
же, что и тебе. Однако он их не включил, ибо он сказал: "Вера есть победа, которая 
побеждает мир", всё. Как это? Поверь в это. Оседлай это. Когда перед тобой лежит 
написанное Слово Божье и Святой Дух, проявляющий и показывающий воскресение 
Господа Иисуса, с Божественными обетованиями, написанными здесь, находится 
здесь, говоря: "Когда молишься о том, что бы ты ни пожелал, верь, что получаешь 
это, и ты получишь". Тогда что ты должен делать? Иметь веру. Не просто веру, плывя 
по течению, не притворную веру, но действительную веру. 
Так вот, вера — это завоевательница. Вера — победительница. Она не просто 
заключает мирный договор. Она побеждает. "Вера есть победа, которая побеждает 
мир". Что она делает? Что есть вера? Что значит "завоевать"? Завоевание и победа 
— одно и то же. Завоевать означает "подавить; попирать; надеть наручники; бросить 
в тюрьму". Это значит, что грех, который однажды правил тобою — теперь ты правишь 
им. Это значит, что ты победил его. Ты превзошёл его. Ты сильнее его. 
ВЕРА — НАША ПОБЕДА - В04.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

Чтение Библии: 3 Царств 22:24-53, Притчи 26, Аввакуума 3, 1 Иоанна 5  



 

 

День 342                              Семейный алтарь                           7 декабря 

 

И послал к нему пятидесятника с его пятидесятком. И он взошел к нему, когда 
Илия сидел на верху горы, и сказал ему: человек Божий! царь говорит: сойди. И 
отвечал Илия, и сказал пятидесятнику: если я человек Божий, то пусть сойдет огонь 
с неба и попалит тебя и твой пятидесяток. И сошел огонь с неба и попалил его и 
пятидесяток его. И послал к нему царь другого пятидесятника с его пятидесятком. И 
он стал говорить ему: человек Божий! так сказал царь: сойди скорее. И отвечал Илия 
и сказал ему: если я человек Божий, то пусть сойдет огонь с неба и попалит тебя и 
твой пятидесяток. И сошел огонь Божий с неба, и попалил его и пятидесяток его. (4 
ЦАРСТВ 1:9-12) 

 

Закон не был спасителем. Он был тюрьмой. Он только лишь говорил тебе о том, 

что ты – грешник. Закон указывал на твой грех, не давая решения проблемы. Если 
придёт полицейский, он арестует тебя, бросит в тюрьму, это закон. Он показывает, 
что ты – грешник, а как ты выберешься оттуда? Это уже другое дело. Закон был всего 
лишь школьным наставником. Он указывал на грех. 
А кем был Илия? Он был справедливостью Божьей. Никто не смог спастись по закону, 
я больше не хочу слушать Моисея. Закон не спас ни одного человека. Так вот, ни один 
человек не мог спастись законом. В нём вообще нет благодати. Ты не можешь 
спастись своими делами, законом, и мы узнаем, кем был Илия. Он был 
справедливостью Божьей. 
Он взошёл на гору, чтобы показать, что он – справедливость. Бог поручил ему 
подняться и сесть там. Когда он сделал это, царь послал пятьдесят человек, сказал: 
"Илия, сойди вниз, я хочу поговорить с тобой". 
Илия встал и сказал: "Если я — человек Божий, то пусть сойдет огонь с неба и попалит 
тебя". Сошел огонь с неба и попалил его и пятидесяток его: это справедливость. Они 
вторглись на Божью территорию. Я хочу знать, кто сегодня в этой церкви умоляет о 
справедливости? Только не я! Я умоляю о милости, а не о справедливости! По 
справедливости я должен умереть и отправиться в ад. Меня спасает милость Божья, 
а не справедливость. Я не хочу справедливости. 
Царь сказал: "Ну, это случайность. Молния ударила среди ясного дня. Мы пошлём 
ещё пятьдесят". 
Он послал ещё пятьдесят человек, тот пожилой пророк встал, беспристрастная 
справедливость Божья, сказал: "Если я — человек Божий, то пусть сойдет огонь с 
неба и попалит тебя и твой пятидесяток."  
Огонь Божий сошел с неба и попалил его и пятидесяток его. Это не было 
случайностью. Это была справедливость Божья. Как кто-то смеет говорить: "Я желаю 
справедливости". Я не желаю справедливости, я желаю милости. 
ЕГО СЛУШАЙТЕ – Д19.05.1957 САСКАТУН, САСКАЧЕВАН, КАНАДА 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 4 Царств 1, Притчи 27, Софонии 1, 2 Иоанна  



 

 

День 343                               Семейный алтарь                          8 декабря 

 

Когда они перешли, Илия сказал Елисею: проси, что сделать тебе, прежде  
нежели я буду взят от тебя. И сказал Елисей: дух, который в тебе, пусть будет на 
мне вдвойне. И сказал он: трудного ты просишь. Если увидишь, как я буду взят от 
тебя, то будет тебе так, а если не увидишь, не будет. (4 ЦАРСТВ 2:9-10) 

 

Илия сказал: "Если увидишь, как я буду взят от тебя, то будет тебе так". Это верно! 

Тебе нужно сконцентрироваться на обетовании. 
Что, если бы он сказал той школе пророков: "Эй, ребята, ну как я выгляжу, следуя за 
пророком?" Возможно, он потерпел бы провал. Его не волновало мнение той школы 
и её учителей. Его не беспокоило мнение соседей, смотрели они на него или нет. Он 
сосредоточил свою веру на обетовании.  
Сестра и брат Вуд – наши близкие друзья здесь, в церкви. Несколько недель тому 
назад я был в Мичигане с друзьями Лео и Джином. После собраний в Чикаго мы 
поехали с братьями поохотиться на оленей с луком и стрелами. Мы возвращались 
домой, когда моя жена позвонила и сказала: "Помолись за маму сестры Вуд. Рак 
съедает её лицо".  Добавила: "Никогда не видела сестру Вуд такой обеспокоенной, 
она рыдает". 
Сестра Вуд была героем веры с тех пор, как Бог исцелил искалеченную ногу её сына, 
а её саму от туберкулёза. Но вот она упала духом. В тот вечер мы помолились в 
комнате. Миссис Вуд вошла, сказала: "Брат Бранхам, мы поедем…" Мы поехали 
навестить её маму, она жила в Луисвилле. У неё был рак на одной стороне носа. Врач 
вмешался, рак уменьшился до маленького пятнышка на одной стороне носа, у самого 
глаза, добрался до кости, съедал её очень быстро. Я вошёл в комнату, встал на 
колени; сказал: "Я хочу поговорить с ней".  Я вошёл в комнату, чтобы помолиться 
вместе с ней. Находясь там, я подумал: "О Боже, если бы Ты показал мне видение о 
том, что произойдёт с той женщиной". 
Мистер и миссис Вуд сидели снаружи и ждали, что скажет видение. Находясь там, я 
почувствовал осуждение. Я был осуждён, ожидая видения, казалось, нечто 
проговорило: "Зачем тебе видение, ведь у тебя есть обетование".  Я встал на колени 
и помолился. Во время молитвы нечто ответило изнутри, вера в обетование. 
Вышел оттуда, сказал об этом сестре Вуд, она спросила: "Брат Бранхам, ты что-
нибудь увидел?" 
Я сказал: "Нет, однако я почувствовал, как нечто сказало мне, что Его обетование 
истинно и Он его исполнит. Я верю, что Он его исполнит".  
Менее, чем через сутки рак исчез, на его месте образовалась корочка. Как вы знаете, 
рак не образует корочки, если прежде не умрёт. Вот что произошло: эта женщина 
исцелена и уже вернулась домой. Какой замечательный Христос! Сосредоточьтесь на 
обетовании, Бог так сказал! 
ПОНОШЕННАЯ ОДЕЖДА – У25.11.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 

 
 
 

 

 

Чтение Библии: 4 Царств 2, Притчи 28, Софонии 2, 3 Иоанна  



 

 

День 344                               Семейный алтарь                          9 декабря 

 

Возлюбленные! имея все усердие писать вам об общем спасении, я почел за 
нужное написать вам увещание - подвизаться за веру, однажды преданную святым. 
(ИУДЫ1:3) 

 

Мы утверждаем, что существует Один истинно Живой Бог, сегодня Он Такой же 

Живой, Каким был всегда. У нас не выдуманное верование; мы не просто охвачены 
какой-то эмоцией или психологией, или переполнены энтузиазмом. Мы находимся в 
Присутствии Живого, воскресшего Иисуса Христа. Он стоит рядом с нами и каждый 
вечер доказывает, что Он жив, воскрес из мёртвых и находится здесь. 
Это наполнит неописуемой радостью сердце каждого мужчины и каждой женщины, 
ведь мы ничего не выдумываем. Я так рад, ведь то, о чём я говорю – это Истина!   
Раньше я работал в компании коммунального обслуживания. Там продавали 
электрические лампочки и светильники, которые производила компания "Дженерал 
Электрик". Они захотели узнать, кто сможет продать больше других, но не вручали 
никаких призов. Все мужчины там, я был обходчиком линии электропередач, а 
остальные – продавцы. Прежде, чем я начал продавать лампочки, перед тем как я 
нечто предложу людям, мне самому нужно было узнать, что же это такое. Я пошёл в 
компанию, производившую их, спросил: "Что насчёт этих лампочек? Из чего они 
сделаны? Как вы будете их обслуживать? Для чего вы занимаетесь этим?" 
Мне всё о них рассказали, о гарантии и так далее, я решил: "Для начала возьму одну, 
посмотрю, из чего они сделаны. Неважно, что говорит компания, я хочу на своём 
опыте убедиться, из чего они сделаны. Я работал электриком, поэтому я разобрал её 
на мельчайшие части, изучил её устройство, как соединялись выключатели, как 
соединялись провода и как проходил ток, как она была изолирована, из какого 
материала её сделали. Я удостоверился, что она была сделана качественно. Когда я 
приходил к очередному человеку, чтобы продать лампочку, я не был продавцом, 
однако я продал больше, чем остальные, потому что я входил туда, зная, о чём 
говорю, это была истина. 
Я говорил: "Я пришёл не для того, чтобы продавать лампочки. Я оставлю её вам. 
Попробуйте её в действии, если она не будет работать в точности, как я сказал вам, 
я заберу её." Таким образом я продал две-три тысячи ламп, а назад забрал четыре 
или пять штук. Когда люди видели, что я говорил истину, у них было время изучить 
лампочку, проверить, опробовать, у них была гарантия изготовителя; если какая-то 
лампочка не работала, они отдавали её мне; я шёл прямо в ту компанию. Компания 
давала мне качественную лампочку, и я относил её клиентам. Я мог идти, не скрывая 
лица, смотрел в глаза людям и говорил: "Это качественный товар, если пожелаете 
его приобрести". 
Точно также и с Иисусом Христом. 
БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ И СУВЕРЕННАЯ БЛАГОДАТЬ – 14.08.1956 ПРИНС-
АЛЬБЕРТ, САСКАТУН, КАНАДА 

 
 
 

 
 

Чтение Библии: 4 Царств 3, Притчи 29, Софонии 3, Иуды  



 

 

День 345                                Семейный алтарь                       10 декабря 

 

И сказал он Гиезию: опояшь чресла твои и возьми жезл мой в руку твою, и  
пойди; если встретишь кого, не приветствуй его, и если кто будет тебя 
приветствовать, не отвечай ему; и положи посох мой на лицо ребенка. (4 ЦАРСТВ 
4:29) 

 

Думаю, он просто испытывал его. Он знал, что Бог благословлял всё, к чему бы он 

ни прикасался. Понимаете? Он верил, что Бог благословил это. Так что он сказал: 
"Бог благословил это. Если возложишь это на ребёнка, я верю, что Бог исцелит его". 
Неважно, какой была его вера, если у женщины не было такой же веры, это не 
сработало бы. Понимаете, что я имею в виду? Нужна твоя вера плюс вера твоего 
пастора. У тебя должна быть такая же вера. Если поверишь в то, что сказал муж 
Божий, нечто произойдёт. Так вот, муж Божий верил, что ему не придётся идти туда; 
он отправил посох. Однако женщина сказала: "Нет-нет-нет! Я останусь с тобой. Я 
останусь, пока не выясню".   
Затем Гиезий сказал: "В ребёнке нет дыхания. Он по-прежнему мёртв". 
Вот они пошли, зашли во двор, смотрят на людей, там все плачут и взывают. Какая 
атмосфера для веры! Там стоит Елисей, видения нет, не знал, что ему делать, он мог 
только осмотреться. Вот стоит отец, собрались все соседи, все плакали. Он вошёл в 
небольшую комнатку, женщина положила ребёнка на кровать, он всех выпроводил из 
комнаты, закрыл дверь. Пошёл в угол, встал на колени и начал молиться. После 
молитвы он ходил взад-вперёд по комнате, пока на него не сошёл Дух Божий. Когда 
на него сошёл Дух Божий, он пошёл, распростёрся над ребёнком без молитвы; уста к 
устам, глаза к глазам, руки к рукам, ребёнок семь раз чихнул и ожил. Что это было? 
Это был не проповедник. Это был Христос в Его пророке, возвративший того ребёнка 
к жизни. Аллилуйя!  
О-о, вот это да, когда он стоял там, сказал: "Гиезий, позови сонамитянку." Аминь! 
Женщина подошла к двери. Всё добро, которое она делала, то немногое, поставила 
кровать для Елисея, сама застилала её, однажды на неё положили её мёртвого 
ребёнка, а Дух Христа через тело того пророка возвратил ребёнка к жизни. Ты не 
представляешь, что происходит, когда ты нечто делаешь для другого. Старайтесь 
помогать друг другу. Это верно! Это вернётся к тебе подобно хлебу, пущенному по 
водам.  
ИЛИЯ – 01.03.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 

Чтение Библии: 4 Царств 4, Притчи 30, Аггея 1, Откровение 1  



 

 

День 346                              Семейный алтарь                         11 декабря 

  

Кто найдет добродетельную жену? цена ее выше жемчугов. (ПРИТЧИ.31:10) 

 

Авраам поверил Богу (это так), и это вменилось ему в праведность. Однако Бог 

дал ему знамение — обрезал его, как знамение, печать. Семя Авраама до сих пор 
получает обрезание. Так происходило во все века, пока не угасла луна — закон, и 
пришёл Сын. А когда пришёл Сын Божий, Он их тоже обрезал.  
Сегодня каждый сын Авраама получает обрезание не плоти, а сердца. Святой Дух 
обрезает сердце, отсекает мирские вещи и делает тебя новым творением во Христе 
Иисусе. Обрезание значит: "отрезать крайнюю плоть". Обрезание получали только 
мужчины. Только мужчины были в завете. А женщина, будучи замужем, 
причислялась.   
Здесь много женщин, женщины — это прекрасные создания. Если бы Бог мог дать 
мужчине что-нибудь лучше женщины, Он бы так и поступил. Однако Он дал женщину. 
Этот мир находится под женским каблуком. Она всем управляет. Не вы здесь, 
домохозяйки, но я имею в виду там, в миру. Скажем, стоит какой-нибудь стриптизёрше 
в Голливуде показаться с какой-нибудь стрижкой — не успеешь оглянуться, как все 
девушки сделают себе точно такую же. Или выпустят какую-нибудь причудливую 
одежду — вот увидите, все девушки станут одеваться точно также, так называемые 
христианки и все остальные. Верно! Этот мир под женским каблуком. 
Обратите внимание, на картинах рисуют ангела-женщину. Такого вообще не бывает. 
Покажите мне хоть одно место в Писании. Все Ангелы — мужчины, а не женщины. 
Ангелы-женщины, Марии-богородицы и прочее — такого не бывает. Найдите хоть 
одно место в Писании, где сказано, что была женщина-ангел. Всегда "он": Михаил, 
Гавриил. "Он вытащил меч его". Это всегда "он, он, он, он". Верно. 
"Женщина была создана для мужчины, а не мужчина для женщины". Конечно! Именно 
её, женщину, дьявол выбрал в Эдемском саду в качестве своего орудия, он до сих 
пор её использует. Это так. 
Обращённых — нет! Обращённых — нет! Женщина-христианка и порядочная 
женщина — это самое лучшее, что может найти мужчина, не считая спасения. Но 
негодная — это самое худшее, что он может найти, не считая остального. Так точно! 
Соломон сказал, что "порядочная женщина — это драгоценный камень в венце 
мужчины, а неправедная — вода в его крови". Его кровь — это его жизнь. А что для 
него может быть хуже, чем вода в его крови? Это его погубит. 
ОН КЛЯЛСЯ САМИМ СОБОЮ - 12.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
Чтение Библии: 4 Царств 5, Притчи 31, Аггея 2:1-9, Откровение 2  



 

 

День 347                               Семейный алтарь                        12 декабря 

 

Когда пошли к нему Сирияне, Елисей помолился Господу и сказал: порази их 
слепотою. И Он поразил их слепотою по слову Елисея. И сказал им Елисей: это не та 
дорога и не тот город; идите за мною, и я провожу вас к тому человеку, которого вы 
ищете. И привел их в Самарию. (4 ЦАРСТВ 6:18-19) 

  

Не так давно один служитель сказал мне: "Если ты – слуга Господа, ослепи 

меня". 
Я сказал: "Вы уже слепы". 
Он спросил: "Я – слепой?" 
Я ответил: "Так точно". Он насмехался над Божественным исцелением, над 
крещением Святым Духом, говорил, что такого не существует. Я сказал: "Вы -   
слепой". Он возразил: "Нет, это одна из твоих выдумок".  
Я сказал: "Это Писание. Так говорит Библия". 
Спросил: "Когда это разум [человека] был ослеплён?" 
Я ответил: "Что ж, много раз. Иисус говорил вашим отцам: 'Вы – слепые фарисеи. У 
вас есть глаза и не можете видеть'.  Это верно. 'Если бы вы знали время…'" 
Я сказал: "Однажды в Дофаиме был великий пророк Елисей. Вся сирийская армия 
пришла, чтобы схватить его. Гиезий сказал: "Отец, они вокруг нас. Весь город окружён 
сирийской армией". 
Тот ответил: "С нами больше, чем с ними". 
Он возразил: "Где же они, кроме тебя я никого здесь не вижу?" 
Тот попросил: "Боже, открой ему глаза". Когда его глаза открылись, он посмотрел, 
пожилого пророка окружали огненные колесницы, все холмы были в огне. Он пошёл 
прямо к ним и сказано, что он поразил их не только физической слепотой. Они были 
слепы и физически. Он вышел и спросил: "Вы Елисея ищете?" А сам-то и был 
Елисеем! 
Ответили: "Да, мы ищем его". Говорит: "Пойдём со мной, я приведу вас прямо к нему". 
Они и не знали этого, они были слепы.  
Сегодня люди ослеплены, потому что они отвергают Божью милость. Остаётся только 
суд. Однако ещё до того, как обрушится суд, Бог в Своей любви и милости приготовил 
путь. Бог проделывает путь для всех, кто пожелает пойти этим путём. Его милость 
прокладывает путь избавления, не желая, чтобы кто погиб, но чтобы все пришли к 
покаянию. 
КОВЧЕГ – 22.05.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

  
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

Чтение Библии: 4 Царств 6, Екклесиаста 1, Аггея 2:10-23, Откровение 3  



 

 

День 348                              Семейный алтарь                         13 декабря 

 

И перед престолом море стеклянное, подобное кристаллу; и посреди престола и 
вокруг престола четыре животных, исполненных очей спереди и сзади. И первое 
животное было подобно льву, и второе животное подобно тельцу, и третье животное 
имело лицо, как человек, и четвертое животное подобно орлу летящему. И каждое из 
четырех животных имело по шесть крыл вокруг, а внутри они исполнены очей; и ни 
днем, ни ночью не имеют покоя, взывая: свят, свят, свят Господь Бог Вседержитель, 
Который был, есть и грядет. (ОТКРОВЕНИЕ 4:6-8) 

  

Что это за символ, Брат Бранхам? Что это значит? Это значит, что эти охранники 

были охранниками Божьего ковчега. Когда их видел Иезекииль, они были в пути, 
передвигались на колёсах, но когда их увидел Иоанн, они уже заняли своё 
надлежащее положение — на небесах.  
Итак, запомните, Божьи охранники ковчега или престола милости. Так вот, запомните. 
Иоанн видел сколько? — Четыре. Сколько увидел тот? — Он тоже увидел четыре, 
четыре живых существа. Итак, смотрите, они оба увидели то же самое видение. 
А четыре — это число земли. Вы знаете об этом? Кто из вас знает (прежде чем мы в 
это углубимся), что четыре — это земное число? Безусловно. Это число земли, 
избавления. Имейте в виду это слово "избавление", потому что через минуту я буду 
делать на этом очень сильное ударение (понимаете?). Так вот, в раскалённой печи 
было трое еврейских юношей, но пришёл Четвёртый — пришло избавление. Лазарь 
находился в могиле три дня, но когда наступил четвёртый, он был избавлен. Четыре 
— это Божье число избавления, так что это говорит о том, что эти существа, должно 
быть, каким-то образом связаны с землёй. 
Итак, обратите внимание, у них есть глаза (в Иезекииля и здесь) спереди, сзади и 
внутри. Давайте это прочитаем. Смотрите! Видите? Видите, по-моему, здесь 
говорилось "животные": четыре лица, подобные орлу, и крылья, исполнены очей 
снаружи, внутри. Смотрите. 
Четыре животных имели по шести крыл, и они летали и так далее, у них были глаза 
снаружи, внутри и сзади. Это говорит об их разумности. Они знали, что было, что есть 
и что будет, потому что они были у самого Престола, так близко, что они даже не были 
людьми. Не стражники храма. Стражники храма — это сто сорок четыре тысячи. Но 
это — охранники Престола милости, охранники Престола. Престол, прямо рядом с 
Богом, живые существа, стоящие там, ближе всего к Богу. Их разумность — они знали, 
что было, что есть, что будет. У них были очи снаружи — это говорит о том, что они 
видели, что будет в будущем. "Очи внутри" — знают всё, что сейчас, и "очи сзади" — 
знали, что было. Что было, что есть, что будет — отражают через церквопериоды 
"Того, Кто был, Кто есть и придёт", Иисуса Христа, Который вчера, сегодня и во веки 
Тот же. 
ОТКРОВЕНИЕ: ГЛАВА 4, ЧАСТЬ 3 - У08.01.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 
 

 
 
Чтение Библии: 4 Царств 7, Екклесиаста 2, Захарии 1, Откровение 4  



 

 

День 349                              Семейный алтарь                         14 декабря 

 

Всему свое время, и время всякой вещи под небом.  (ЕККЛЕСИАСТ 3:1) 

 

Если хотите увидеть, какой сейчас день месяца, посмотрите на календарь. Если 

хотите увидеть, какой сейчас день периода Пришествия Господа, то смотрите, в каком 
положении находится Израиль. Это — Божьи часы. Вот он находится у себя на родине 
— самый древний флаг в мире, шестиконечная звезда Давида, древнейший флаг в 
мире снова развевается, впервые за две с половиной тысячи лет. Так точно. Да, 
знамя, которое должно было подняться — Израиль, Палестина расцветает, как роза, 
вы читали в журналах и видели, как они возвращаются аж из Ирана и так далее. 
Журнал "Взгляд" опубликовал статьи о том, как поехали туда за теми евреями. Они 
не хотели садиться в самолёт. Тогда пожилой раввин вышел там, сказал: "Наш пророк 
Исайя сотни лет назад, тысячи лет назад сказал нам, что когда мы будем 
возвращаться на родину, мы будем возвращаться на крыльях орла. Вон он стоит". 
Аминь. Они сразу на него сели и полетели. 
Когда брат Арганбрайт, один из наших братьев здесь (тот, который в этот раз 
пригласил меня приехать на Западное побережье), он там был и снимал на плёнку. У 
меня есть один фильм: "Три минуты до полуночи". Учёные говорят, что так оно и есть 
— три минуты до полуночи. Мы смотрим на это и видим, как все евреи разместились 
у себя на родине. 
Луи Петрус, кто из вас слышал о нём? Чудесный брат из стокгольмской церкви в 
Швеции. Он сказал мне: "Брат Бранхам, евреи всегда верили своим пророкам". 
Сказал: "Вот бы тебе только поехать в Израиль". 
Я сказал: "Отлично. Я считаю, что это неплохая мысль". 
Он сказал: "Смотри, я отправил им миллион таких Заветов". 
Они читают с конца к началу, и они прочитали Новые Заветы. Этих евреев спросили: 
"Для чего вы едете домой, забираете слепых и больных папу и маму, и несёте их? Вы 
едете на родину умирать?" 
Ответили: "Мы приехали увидеть Мессию". Аминь. 
Брат мой, не волнуйся. Язычник, твои дни почти сочтены. Я хочу предостеречь тебя 
во Имя Господа, дверь для язычников закрывается — не стоять мне на этом месте. 
Иисус сказал: "Мусульмане будут попирать стены Иерусалима, пока языческая эпоха 
не закончится или же не исполнится". И вот, пожалуйста, Израиль у себя на Родине: 
государство со своей армией и своими деньгами. Аминь! Теперь это полноценная 
страна. Смоковница пускает почки и уже расцвела. 
КЛЕЙМО ЗВЕРЯ И ПЕЧАТЬ БОЖЬЯ, ЧАСТЬ 2 - В17.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, 
КАЛИФОРНИЯ, США 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Чтение Библии: 4 Царств 8, Екклесиаста 3, Захарии 2, Откровение 5  



 

 

День 350                              Семейный алтарь                         15 декабря 

 

И я видел, что Агнец снял первую из семи печатей, и я услышал одно из 
четырех животных, говорящее как бы громовым голосом: иди и смотри. 
(ОТКРОВЕНИЕ 6:1) 
 

Иметь мудрость неплохо. Но если мудрость противоречит, если она не является 

правильной мудростью от Бога, Божественной мудростью, а становится 
человеческой мудростью, мне неважно, как у нас развита наука и тому подобное, 
или образование, — это от дьявола. Если Господь позволит, я вам это докажу через 
несколько минут. Это от дьявола. 
Цивилизация — от дьявола. Я только недавно проповедовал об этом. Любая культура 
на земле, все возможности науки и всё остальное — от дьявола. Это его евангелие 
познания, которое он проповедовал в Эдемском саду. Он взял это познание, извратил 
познание вопреки Слову, воле, и плану Божьему. У него было шесть тысяч лет на то, 
чтобы сделать в точности то, что сделал Бог, только извращённым способом, и 
понадобилось столько же времени для внедрения его собственного Эдема. Теперь у 
него здесь на земле есть Эдем, и он преисполнен мудрости, знания. Таким было его 
евангелие в начале: знание, мудрость, наука. Бог никогда этого не одобрял. Я хочу, 
чтобы вы на минутку обратили внимание. Он сделал это потому, что он был 
человеком с мирской мудростью. 
Так вот, нелегко такое говорить. Это очень тяжело, потому что обращаюсь к людям, 
которые разделяют моё мнение, а оно у меня было многие годы. Но с тех пор, как 
открылись эти семь Печатей тех Ангелов прямо за той горой, Она стала новой Книгой. 
То есть всё, что было сокрыто, открывается, как Бог и обещал сделать в Откровении 
10. Мы — привилегированные люди на земле, которых избрал Бог, чтобы мы смогли 
всё это увидеть и понять; ведь это не что-то вымышленное, то, что пытается 
придумать плотской разум человека. Это – Слово Божье, проявленное, доказанное, 
что Оно верно, доказанное не наукой, а Богом. Богу (как я уже говорил в проповеди) 
не нужно, чтобы кто-то истолковывал Его Слово. Он сам Себя истолковывает. Он 
говорит, что нечто произойдёт, и так происходит. Он это подтверждает, это и есть 
истолкование. 
Несколько лет назад мы, пятидесятники, когда другие церкви нам говорили, что мы    
сумасшедшие, что мы не можем, что Святой Дух уже в прошлом. Однако мы видим, 
что Божье обетование обращено ко всякому желающему, и теперь-то мы знаем, что к 
чему. Понимаете, просто, мало-помалу это всё открывалось. 
А сейчас Он обещал, что тайны, сокрытые во всех тех церковных периодах, будут 
открыты в самом конце времени. Теперь Он даёт нам знать, что мы в конце времени. 
Мы уже прибыли. 
БОЖЬЯ СИЛА ПРЕОБРАЖЕНИЯ - У11.09.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 
 
 
 

 
 
Чтение Библии: 4 Царств 9, Екклесиаста 4, Захарии 3, Откровение 6 

  



 

 

День 351                             Семейный алтарь                          16 декабря 

 

И гибнет богатство это от несчастных случаев: родил он сына, и ничего нет в руках 
у него. Как вышел он нагим из утробы матери своей, таким и отходит, каким пришел, 
и ничего не возьмет от труда своего, что мог бы он понести в руке своей. И это тяжкий 
недуг: каким пришел он, таким и отходит. Какая же польза ему, что он трудился на 
ветер?  (ЕККЛЕСИАСТ 5:13-15) 
 

Начиная служение, я знал, что существуют скрытые ловушки, а в те дни на 

поприще никого не было. Я был баптистом, попал к верующим Полного Евангелия, 
понимал, что там будет происходить. Я нашёл в Библии три западни, которые будут 
постоянным преткновением для служителя. Первая – это деньги, вторая – 
популярность, третья – женщины. Саул пал из-за популярности, Валаам из-за денег, 
а Самсон из-за женщин. Поэтому я знаю, что эти три опасности будут вызывать 
падение и мы должны надёжно защититься от них. Конечно же, деньги – это самое 
опасное, или ты начинаешь думать, что ты немножко лучше другого. Друзья-
христиане, я прилагал все усилия; по Божьей благодати могу сказать, что Его 
благодатью всё это было на заднем плане. Молитесь, чтобы так всё и оставалось. Я 
не брал с людей деньги. Билли сказал мне несколько минут назад: "Папа, думаю, они 
собрали для тебя пожертвование любви". В этом не было необходимости, не нужно 
было делать это. Я не для этого приезжаю, Бог знает это. Никак нет! Я – бедный 
человек, мог бы стать мультимиллионером. Многие из вас знают, что однажды мне 
предлагали полтора миллиона долларов. Когда агенты принесли мне чек, я отказался 
на него смотреть, сказал: "Никак нет, я его и пальцем не трону". Они возразили: "О-о, 
у этого человека двадцать восемь миллионов долларов. Он – владелец большого 
винного завода Мишн Белл". Я сказал: "Меня не волнует, чем он владеет; скот моего 
Отца на всех холмах, я не нуждаюсь в деньгах". Он сказал: "Хорошо, я видел дом 
вашей матери и ваш пасторский дом, вы можете использовать эти деньги". Я сказал: 
"Когда у меня будет нужда, Отец пошлёт их мне. Сейчас же я в них не нуждаюсь". Я 
отказался смотреть на них: полтора миллиона долларов в одном пожертвовании. Я 
лучше приму пятьдесят или десять центов от такого-то и такого-то, чтобы все 
имели в этом свою часть, чем брать большую сумму денег. Сердечные боли, 
проблемы, затем думаешь: "Это слишком много, любовь к ним – это проклятие". Я 
родился бедняком, вырос в бедности, мои родители – бедняки, я хочу умереть 
бедным. Единственное, что я хочу, когда буду умирать – это расположение Божье; 
вот и всё, чего я хочу. Я ничего не принёс в этот мир, и, конечно же, ничего из него не 
возьму. Это истина! У нас останется только то, что мы возьмём из Божьих кладовых. 
Если захотите помолиться за меня, молитесь не о больших суммах денег, не о 
больших домах или популярности, но о том, чтобы я оставался в руках Христа 
податливой глиной, чтобы Он мог ваять меня и использовать так, как Ему будет 
угодно. Я буду молиться о том же и для вас, чтобы вы оставались такими же. 
ПОКАЖИ НАМ ОТЦА И ДОВОЛЬНО – 22.04.1956 СПИНДЕЙЛ, СЕВЕРНАЯ 
КАРОЛИНА, США 
 
 

 
Чтение Библии: 4 Царств 10, Екклесиаста 5, Захарии 4, Откровение 7  



 

 

День 352                            Семейный алтарь                           17 декабря 

 

И когда Он снял седьмую печать, сделалось безмолвие на небе, как бы на 
полчаса. (ОТКРОВЕНИЕ 8:1) 
 

Итак, у Бога была тайна, сокрытая ещё до начала мира. В глубине Божьего разума 

было нечто, что Он желал и собирался выполнить, и в этом у Него было намерение 
— выразить Самого Себя. Потому что, во-первых, тогда даже не было ни луны, ни 
звезды, ни атома, ни молекулы, ничего — Он был Богом. Но в то время Он не совсем 
был Богом, потому что "Бог" — это объект поклонения, а тогда не было ничего, что 
могло бы поклоняться Ему. 
Итак, у Него, в Его великом разуме было желание выразить эти атрибуты. В Нём была 
любовь, в Нём было желание стать Отцом, в Нём было желание стать Сыном, в Нём 
было желание стать Спасителем, в Нём было желание стать Исцелителем. Все эти 
великие атрибуты, которые мы видим уже выраженными, были в Боге. 
Итак, по моему мнению, прежде всего Он создал Ангелов. Тогда они стали 
поклоняться Ему, и таким образом Он стал Богом. С этого Он начал, как я старался 
это объяснить в предыдущих проповедях, разобрать это. И вот, когда Ангелы начали 
Ему поклоняться, это было ещё даже до существования молекул на земле. Тогда 
ничего не было. Была одна только темнота. Не было ни солнца, ни луны, ни звёзд — 
ничего; тогда Он был Богом. Как Он спросил Иова: "Где ты был, когда Я полагал 
основания земли (видите?), когда утренние звёзды пели вместе, сыны Божьи 
восклицали от радости? Где же ты был?" Понимаете? Это было задолго до 
существования земли. 
Так вот, у Бога была цель и сокрытая тайна. Именно об этом я хочу говорить сегодня 
к Церкви — о сокрытой тайне Божьей, которая была в Его разуме ещё до начала мира, 
и о том, как она раскрывалась вплоть до нынешнего времени, в которое мы живём. 
Понимаете? Тогда, думаю, вы ясно поймёте то, что совершается. 
Великая Божья тайна о том, как – это секрет. Он держал это в секрете. Никто ничего 
об этом не знал. Даже Ангелы этого не понимали. Понимаете, Он этого не открыл. Вот 
почему у нас под седьмой тайной, когда была открыта Седьмая Печать, было 
безмолвие. Иисус, когда Он был на земле, (они хотели узнать, когда Он придёт) Он 
сказал: "Даже Сам Сын не знает, когда это произойдёт". Понимаете, Бог держит всё 
это при Себе. Это секрет. Вот почему на небесах было безмолвие на полчаса, и семь 
громов проговорили голосами своими, а Иоанну было даже запрещено это писать — 
Пришествие Господа. 
ХРИСТОС — ОТКРЫТАЯ ТАЙНА БОЖЬЯ - У28.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
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День 353                               Семейный алтарь                        18 декабря 

 

Вот это нашел я, сказал Екклесиаст, испытывая одно за другим. Чего еще 
искала душа моя, и я не нашел? - Мужчину одного из тысячи я нашел, а женщину 
между всеми ими не нашел. (ЕККЛЕСИАСТ 7:27-28) 
 

Когда я был юношей, у меня были мысли, как у юношей. Я ходил в школу, там я видел 

девочек. Вы знаете, я был очень застенчивым. Наконец, я начал дружить с девочкой. 
Думаю, также, как и все мальчики лет пятнадцати. О-о, она была хорошенькая. Ещё бы, 
глазки у неё были, как у голубки, зубки у неё были, как жемчуг, а шея, как у лебёдушки, она 
была действительно хорошенькая. 
А другой мальчик, мы были приятелями, он взял у папы старенький "Форд" модели "Т" и 
мы назначили нашим девочкам свидание. Мы собрались поехать с ними кататься. У нас 
было достаточно денег, чтобы купить литров восемь бензина. Нам пришлось поднять 
заднее колесо на домкрат, чтобы завести двигатель рукояткой. Я не знаю, помните вы или 
нет, как заводят рукояткой. Но мы довольно хорошо прокатились. А у меня в кармане было 
несколько пятицентовых монет, и мы остановились в одном местечке. За пятачок можно 
было купить бутерброд с ветчиной. О-о, я был богатым, я смог купить четыре штуки! Потом 
мы съели эти бутерброды и выпили кока-колы. Я пошёл вернуть бутылки. К моему 
удивлению, когда я вышел, (в те времена женщины как раз стали уходить с пути истинного, 
от женственности) моя голубка курила сигарету. Что ж, когда я увидел, что эта хорошенькая 
девочка ведёт себя, как деловая, с сигаретой в руке, это чуть не убило меня, потому что я 
действительно думал, что люблю её. Так вот, меня обзывали "женоненавистником", вы это 
знаете, потому что я, как говорят, всегда против женщин, однако я не против вас, сёстры. 
Я против того, как себя ведут современные женщины. Это верно. Хорошие женщины 
должны держаться в стороне. Я вспоминаю, когда у моего отца работал самогонный 
аппарат, мне приходилось ходить за водой и всё такое, видел молодых дамочек, которым 
ещё не было семнадцати-восемнадцати лет, и там с мужчинами моего возраста, пьяные. 
Их приходилось протрезвлять, давать им кофе, когда те отправлялись готовить ужин своим 
мужьям. Тогда я отпускал такие реплики: "Они не заслуживают чистой пули, чтобы их 
пристрелить". Это верно. Я не любил женщин. Это верно. Сейчас я должен следить, чтобы 
так не думать. Но хорошая женщина — это драгоценность в венце мужа. Её надлежит 
уважать. Моя мама — женщина, моя жена — женщина, они очень милые. Существуют 
тысячи сестёр-Христианок, которых я очень уважаю. Если они почитают то, кем Бог их 
сделал, — материнство, быть настоящими королевами, это хорошо. Из всего лучшего, что 
Бог мог дать мужчине — это была жена. Если это хорошая жена, это — самое лучшее, не 
считая спасения. Но если нет, как сказал Соломон: "Добродетельная жена — венец для 
мужа своего, а позорная или же плохая — как гниль в костях его". Это верно, это самое 
плохое, что может произойти. Если у тебя добродетельная жена, брат, ты должен в 
высшей степени почитать её. Верно, ты должен это делать. Настоящая женщина! Дети, 
если у вас настоящая мать, которая остаётся дома и старается заботиться о вас, следит, 
чтобы у вас была чистая одежда, отправляет вас в школу, учит вас об Иисусе, вы должны 
всеми своими чувствами почитать такую милую маму. Ты должен уважать такую женщину, 
так точно, потому что она – настоящая мать. 
ИСТОРИЯ МОЕЙ ЖИЗНИ - Д19.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
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День 354                            Семейный алтарь                           19 декабря 

  

Но в те дни, когда возгласит седьмой Ангел, когда он вострубит, совершится 
тайна Божия, как Он благовествовал рабам Своим пророкам. (ОТКРОВЕНИЕ 10:7) 
 

Книга Откровений — это последняя Книга Библии. Для неверующих Она 

запечатана. В 22-й главе Библии говорится: "Кто отнимет от Неё одно Слово или 
добавит к Ней одно слово, того Я лишу участия в Книге Жизни". Значит, мы осознаём, 
что Она дана исключительно для верующих. Самое начало Книги Откровений 
раскрывает, Кто такой Автор всей этой Книги (видом Он подобен Альфе и Омеге, — 
от Бытия до Откровений, Иисус Христос, Тот же самый на всём протяжении), и 
открывает полную тайну Себя Самого и Свои планы для наступавших 
церквопериодов, и это было запечатано Семью Печатями.  
Так вот, Книга была написана, но потом, помните, Она была запечатана Семью 
Печатями. Эти Семь Печатей должны были открыться (Откровения 10) только при 
звучании последнего земного ангела на земле — Откровения 10:7. Понимаете? "В те 
дни, когда зазвучит Послание последнего ангела, седьмого ангела, в тот период 
должна завершиться тайна Божья". А в этом периоде мы и живём. 
Мы все знаем, что живём в периоде Лаодикии. Больше периодов уже не будет. Не 
может быть. Так что мы живём в периоде Лаодикии. Эти Семь Печатей, 
удерживающие эту Книгу, являются для людей тайной, должны открыться в тот день. 
Так Он обещал. Так вот, не будет ничего вне Слова, потому что нельзя добавить к 
Слову или отнять от Слова. Всегда должно оставаться Словом. Откровение должно 
открыть Истину о Нём, чем Оно является, чтобы увязывалось с остальным Писанием. 
Тогда Бог подтверждает, что это Истина. Понимаете?  
Богу не нужен никакой истолкователь. Он Сам Себя истолковывает. Он даёт Своё 
истолкование, приводя в исполнение всё то, что Он предсказал. Как в начале Он 
сказал: "Да будет свет", — и стал свет. Тут нечего истолковывать. Это было 
подтверждено. 
Так вот, Он обещал в Писании, что в эти последние дни будут происходить 
определённые события. И вот они налицо. 
Таким образом, Иисус был Сыном Божьим. Он обещал послать Его. Когда в Своё 
время Он был здесь, на земле, а люди не могли поверить Ему, Он сказал: "Исследуйте 
Писания, ибо вы думаете через Них иметь Вечную Жизнь, а Они как раз 
свидетельствуют обо Мне. Если Я не творю дел Отца Моего, тогда не верьте Мне. 
Если не можете верить Мне, то верьте делам, которые Я творю, потому что они 
свидетельствуют, Кто Я такой". Я читал книги об истории Пятидесятницы. Люди 
говорили: "Она долго не продержится. Она перегорит". Она до сих пор горит. Почему? 
Потому что Её не потушишь. Бог сказал, что Она будет. Это — часть Слова, и это 
точно никак не потушишь. И потом, когда вызывается Невеста, как же вы это 
потушите? Это откровение о проявлении исполнившегося Слова. Мы живём в это 
время. Да будет хвала Богу! Откровение тайны Его Самого. 
ВОСХИЩЕНИЕ - 04.12.1965 ЮМА, АРИЗОНА, США 
 
 

 
 
Чтение Библии: 4 Царств 13, Екклесиаста 8, Захарии 7, Откровение 10  



 

 

День 355                                Семейный алтарь                      20 декабря 

 

Все, что может рука твоя делать, по силам делай; потому что в могиле, куда ты 
пойдешь, нет ни работы, ни размышления, ни знания, ни мудрости. (ЕККЛЕСИАСТ 
9:10) 
 

Я почувствовал это, братья. Я лучше буду здесь, на собрании из пяти человек в 

аудитории на шесть тысяч мест пребывать в воле Божьей, чем в другом месте, 
собирая по пять тысяч человек, при этом находиться вне воли Божьей. Понимаете? 
Главное – исполнять волю Божью, в малом или в большом, в чём бы то ни было. 
Я проводил пробуждение в церкви из двадцати человек. У меня нет телепрограмм; у 
меня нет программ, которые нужно финансировать и так далее. Люди просто 
оплачивают аренду, вот и всё. Я не хочу ничего иного. Если у меня это появится, я 
буду связан обязательствами. 
Вы думаете, наш дорогой брат Орал Робертс, мой близкий друг и настоящий муж 
Божий, мог бы прийти в такое место и два-три дня проводить собрания в церкви из 
двадцати человек, когда ему каждый день нужно семь-восемь тысяч долларов, чтобы 
преуспеть? Конечно, не мог бы! Он хотел бы, но он не может сделать это. У него 
большие обязательства. Так вот, у меня недостаточно способностей, чтобы делать 
то, что делает он, Бог знает это и Он позволяет Оралу делать это. Он просто хранит 
меня вот так, понимаете, если мы осознаём, что [мы] ограничены в том, что мы можем 
сделать. Поэтому мне не обязательно иметь деньги. Вот вам, пожалуйста. Я могу 
ехать повсюду, куда он посылает меня. 
Если Он хочет, чтобы я поехал в Африку и проповедовал ста тысячам человек, Он 
найдёт деньги. Все деньги у Него, мне не нужно просить о них, Он просто даёт их мне. 
Если Он хочет, чтобы я поехал к пожилому святому в Тимбукту, Грэвл Свитч или куда-
то ещё, знаете, и проповедовать десяти верующим, аминь! Я поеду и останусь там, 
пока Он не скажет: "Достаточно". Я стараюсь жить таким образом. У меня нет 
программ для финансирования, ничего такого. Понимаете, такова моя участь. А брат 
Орал Робертс, Бог дал ему нечто иное. Брат А. А. Аллен и многие другие братья, у 
них радиотрансляции и такое, им нужны деньги. Я сам поддерживал их. Понимаете? 
Я делаю всё, что смогу, потому что я понимаю, что он – мой брат. Я не могу занять 
его место, и я рад, что мне не придётся. Понимаете? У меня нет умственных 
способностей, чтобы заниматься всем этим, так что я остаюсь там, где Он меня 
поставил. Как сказал конгрессмен Апшоу: "Ты не сможешь быть тем, кем не 
являешься". Это верно. Чем быстрее мы осознаем это, тем лучше для нас.  
Будь самим собой. Бог хочет, чтобы ты оставался таким, каким Он тебя создал. Помни 
это. Если это — коврик у двери, будь ковриком. Если мне суждено быть ковриком, я 
хочу быть самым лучшим ковриком для Него. Кем бы я ни был в Доме Божьем, я хочу 
наилучшим образом делать для Него всё, что в моих силах. 
ВЕЛИКОЕ ПОРУЧЕНИЕ – З01.03.1958 ЧАТТАНУГА, ТЕННЕССИ, США 

 
 
 

 
 
Чтение Библии: 4 Царств 14, Екклесиаста 9, Захарии 8:1-10, Откровение 11  



 

 

День 356                             Семейный алтарь                          21 декабря 

Вот дела, которые вы должны делать: говорите истину друг другу; по истине и 
миролюбно судите у ворот ваших. Никто из вас да не мыслит в сердце своем зла 
против ближнего своего, и ложной клятвы не любите, ибо все это Я ненавижу, говорит 
Господь. (ЗАХАРИЯ 8:16-17) 
 

Так вот, полагаю, что практически все мы сегодня вечером могли бы обратиться к 

воспоминаниям о том, что происходило в прошлом. С того времени нечто изменилось. 
И вот, с того времени это происходило по-другому. Хорошо, что мы можем так делать. 
Некоторые из событий, о которых мы думаем, те перемены — это достославные 
вещи. Также есть события, не стоящие того, чтобы мы о них думали. 
К примеру, женщина с дурной славой сказала: "Было время, когда я была хорошей, 
праведной, нравственной девушкой. В какую-то ночь или в каком-то месте нечто 
произошло". С того времени она идёт по ложному пути. Её жизнь запятнана грехом, 
темнотой и мраком, и её ожидает суд. Однако она помнит, что с того определённого 
времени, как это произошло, она свернула на ложный путь. 
Лжец, вы могли бы принять одного за такого, однажды я разговаривал с одним 
человеком, думал, что он рассказывает шутки. Я выяснил, что он наговорил столько 
лжи, что сам начал верить ей. Я спросил: "Что заставляет тебя делать такое?" Я 
присел, чтобы поговорить с ним. Сказал: "Хочу задать тебе вопрос. Эти рассказы 
слишком сумасбродные, чтобы им поверили".   
Он ответил: "Я был маленьким мальчиком, воспитанным в хорошем доме". Сказал: "Я 
ходил и курил сигареты из кукурузы, просто чтобы пощеголять. Я жевал зёрна кофе, 
чтобы освежить дыхание". Сказал: "Я занимался этим около старой трубы за домом". 
Сказал: "Никогда не забуду, как мама поймала меня и сказала: 'Сынок, дохни на меня'. 
Я дохнул на неё, и она сказала: 'Ты жевал кофе, чтобы освежить дыхание. Что же ты 
делал? Уж не курил ли ты сигареты?'" Он сказал: "Нечто внутри побуждало меня 
сказать ей правду, но я сказал: 'Нет, мама. Клянусь, я не курил сигареты". Он сказал: 
"И с того времени"…Вот так всё началось. 
Все мы можем узнать, как нечто началось с определённого времени. С тех пор всё 
переменилось.  
И С ТОГО ВРЕМЕНИ - 31.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

Чтение Библии: 4 Царств 15, Екклесиаста 10, Захарии 8:11-23, Откровение 
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День 357                                Семейный алтарь                      22 декабря 

 
        Отпускай хлеб твой по водам, потому что по прошествии многих дней опять 
найдешь его. (ЕККЛЕСИАСТ 11:1) 
 

Бог есть Бог. Он всё тот же великий Я ЕСТЬ, не Я был, Я ЕСТЬ, сейчас, в 

настоящем времени. И Он – Вездесущий, чтобы исцелять верующих. Только 
верующие будут исцелены. Вы должны поверить в это.  
Бог может сегодня поднять тебя из инвалидной коляски, ты будешь ходить по этой 
платформе. Ты уйдёшь, затем усомнишься, в твоё сердце войдёт неверие, и прошлое 
состояние сразу же вернётся к тебе. Если ты уйдёшь и не будешь служить Ему, твоё 
состояние будет хуже предыдущего. Это верно. Ты должен всю свою жизнь служить 
Богу в почтении, всем сердцем веруя в Него.  
Сегодня у нас много времени, у нас есть время помолиться за каждого нуждающегося 
в этом здании. Перед отъездом из Финикса я хочу помолиться за каждого. Я не хочу 
слишком долго проповедовать, потому что хочу уделить время молитве. У вас здесь 
хорошие проповедники, хорошая группа служителей. Они проповедуют, я — не 
проповедник. Эти служители могут проповедовать вам также, как в это утро.  
Кто из вас в это утро ходил в церковь, поднимите руки, по всему зданию. Хорошо, 
прекрасно. А кто собирается пойти в церковь вечером, позвольте увидеть ваши руки. 
Прекрасно. Где-то одна треть не ходила; надеюсь, вы пойдёте вечером. Надеюсь, 
вечером вы пойдёте в церковь. Идите в какую-нибудь церковь. Не сидите дома по 
воскресеньям, идите на молитвенное собрание! 
Нам нужны люди, у которых нет домашней церкви, находящиеся в борении.  
Оставайтесь на своём посту, оставайтесь верными Христу, поддерживайте 
поместного служителя и всё, что происходит в церкви. Поступайте так и Бог вас 
благословит. Единственный способ, как вы можете почтить Бога – это почитать друг 
друга. Верно? 
Если хочешь, чтобы кто-то сказал что-то доброе о тебе, говори доброе о ком-то 
другом; они скажут что-то доброе о тебе. Пускай свой хлеб по водам; он вернётся к 
тебе. Один брат в Канаде сказал: "Да, Брат Бранхам, вернётся, намазанный маслом". 
Это верно. Понимаешь, если ты просто пустишь его по водам, он вернётся к тебе с 
маслом. Вот таким образом, потому что ты делаешь другим то, что желаешь получить 
от них. Так что это хороший жизненный принцип. 
ПЕРЕЖИВАНИЯ – 02.03.1948 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

Чтение Библии: 4 Царств 16, Екклесиаста 11, Захарии 9, Откровение 13  



 

 

День 358                             Семейный алтарь                         23 декабря 

 

Выслушаем сущность всего: бойся Бога и заповеди Его соблюдай, потому что в 
этом все для человека; ибо всякое дело Бог приведет на суд, и все тайное, хорошо 
ли оно, или худо. (ЕККЛЕСИАСТ 12:13-14) 
 

Знаете, как можно приблизиться к Богу: думать о Нём, говорить о Нём. Не говори о 

мирских делах, говори об Иисусе! Вот как нужно поступать. Люди могут думать, что 
ты — странноватый, с этим всё в порядке. Просто продолжай, пусть Он станет темой 
твоих разговоров.  
Хочу на минутку остановиться. Мой сын, Билли, он где-то здесь. Три или четыре года 
тому назад мы были на собрании. Там исполняли какую-то музыку или что-то такое. 
Мы заехали поесть после собрания в Вуд-Ривер, Иллинойс. Там исполняли какую-то 
песню. Я не знаю, что это за песня. 
Он спросил: "Папа, разве это не замечательная песня?" 
Я спросил: "Какая песня?" 
А я презираю эти музыкальные автоматы, или как вы их называете. Я заходил во 
множество ресторанов и говорил: "Леди, я заплачу два доллара; у меня здесь семья, 
пожалуйста, выключите это, пока моя семья будет есть. Выключите его из розетки". 
Этот рок-н-ролл, буги-вуги и подобная им мерзость! Из-за этого я так нервничаю, что 
не могу есть. У меня есть особое устройство, я его включаю, сосредотачиваюсь на 
Боге и ничего вокруг не слышу. 
Позднее (тогда он ещё не был женат) мы сидели, мимо прошла дамочка, он сказал: 
"Папа, смотри, какие у неё красивые волосы!"  
Я спросил: "У кого?" 
Он ответил: "Папа, ты всё время думаешь только о Боге и о Библии". 
Я сказал: "Спасибо, дорогой. Это очень хороший комплимент. Только об этом я и хочу 
думать". Верно! Если мне только удастся постоянно сосредотачиваться на Нём, это 
— главное! 
СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 13.07.1960 КЛАМАТ-ФОЛЛС, ОРЕГОН, США 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

Чтение Библии: 4 Царств 17, Екклесиаста 12, Захарии 10, Откровение 14  



 

 

День 359                               Семейный алтарь                       24 декабря 

 

Влеки меня, мы побежим за тобою; - царь ввел меня в чертоги свои, - будем 
восхищаться и радоваться тобою, превозносить ласки твои больше, нежели вино; 
достойно любят тебя! (ПЕСНЯ ПЕСНЕЙ 1:3) 
 

Бог и Его творение, плоды этого творения искупляются Его Кровью, очищаются 

Его очищающим, микробоубивающим, грехоубивающим процессом, как если что-
нибудь простерилизовать, самая лучшая стерилизация — огнём. Возьмите что 
хотите, вымойте мыльными пенами и всеми химикатами, о которых говорят; всё 
равно остаётся, но если разок обожжёшь! Когда святой Огонь Божий простерилизует 
землю, Он вознесёт Свою Невесту, которая уходит к Нему в небеса, пока всё это 
происходит, и снова возвращается на землю; новые небеса и новая земля. 
Холодная зима ей не повредит; жаркое лето ей не повредит; пустыни зацветут словно 
розы; греха и грешников не стало; Бог и Его творение живут вместе в совершенной 
гармонии.  
Как небо и земля — это муж и жена, так же Христос и Церковь. Все они соединяются 
в одном славном плане искупления и возвращаются на лоно Божье. Вы это 
понимаете? 
На новой земле стоит новый Город (О-о, вот это да. Теперь слушайте внимательно, 
не забудьте), Который, как сказал Иисус в Иоанна 14, Он пошёл приготовить. "Да не 
смущаются сердца ваши (когда Он уходит). У Меня есть причина уйти. Вы поверили 
в Бога, верьте и в Меня". Они не видели, что Он был Богом. Сказал: "Вы поверили в 
Бога, теперь верьте в Меня. Я иду приготовить вам место. В доме Отца Моего 
обителей много. В Царстве Отца Моего много места". Христос сейчас занимается 
возведением Нового Иерусалима. 
Так вот, слушайте внимательно; не отвлекайтесь, не упустите этого. Христос сегодня 
в небесах, подготавливает Новый Иерусалим. Точно как Бог создал землю за шесть 
дней (или за шесть тысяч лет). Сказали: "Не будь невеждой". Мы читаем в Писании: 
одна тысяча лет — это один день. Христос ушёл и подготавливает место (возведение 
которого шло уже много тысяч лет), подготавливает место. "Если Я пойду и 
приготовлю место, Я снова приду и приму вас, чтобы, где Я есть, и вы тоже могли 
быть". Обратите внимание, Искупитель и искупленные. 
Хотелось бы, чтобы у нас было время; у меня здесь помечено, Соломон ухаживает за 
этой девушкой, за Невестой. О-о, просто приходится опустить; становится поздно. 
Понимаете? Возьму это снова. 
Когда он хочет её взять, она обручена с пастухом. Может, некоторые думали, что он 
пел эту песню. О-о, нет. Соломон был наследником престола Давида на земле. Это 
показывало, что сему царству надлежит пройти. Это было прообразом Христа, 
влюблённого в Невесту. 
БУДУЩИЙ ДОМ НЕБЕСНОГО ЖЕНИХА И ЗЕМНОЙ НЕВЕСТЫ - У02.08.1964 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
 
 
 

 
Чтение Библии: 4 Царств 18, Песня Песней 1, Захарии 11, Откровение 15   
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А на дом Давида и на жителей Иерусалима изолью дух благодати и умиления, и 
они воззрят на Него, Которого пронзили, и будут рыдать о Нем, как рыдают об 
единородном сыне, и скорбеть, как скорбят о первенце. (ЗАХАРИЯ 12:10) 
 

Итак, Бог настолько помазал Иисуса Полнотой Самого Себя, до того, что Он был 

Божьим Даром этому миру. То, что волхвы ясно определили, и то, что они принесли 
Ему свой дар, это показало, что в своем сердце они знали, Кем Он был, и что Он 
собирался сделать для них. И вот, ничего удивительного, что они сделали первым 
делом, они пали ниц, совершенно в должном порядке, и поклонялись Ему. Прежде, 
чем они даже смогли понять это, они пали ниц и поклонялись Ему, затем поднесли 
свои дары. Вот как у тебя будет настоящее Рождество: поклоняйся Ему, затем подари 
Ему свой дар; подари свое тело, как жертву живую, святую и благоугодную Богу. А вы 
знаете, что волхвы сделали после этого? Отец и мать Христа, приемный отец, 
конечно, и мать также, потому что Бог был и Его Отцом, и Его Матерью. Но мы узнаём, 
что они приняли дары от мудрецов. Неудивительно, что их называли мудрецами. Они 
были мудры. Они по-настоящему имели мудрость. Если бы сегодняшние люди были 
бы также мудры, просто также мудры! Требуется мудрый человек, чтобы прийти к 
Христу. Человек, который отворачивается от Него – глупый человек. Но чтобы прийти 
к Христу, требуется мудрый человек. 
Теперь заметьте! Теперь, так же как тогда, люди отвергают отождествленное 
Божество. Вы улавливаете это? Они, разумеется, запишут свое имя в церковную 
книгу и скажут: "Я попробую жить по этому вероисповеданию". Они будут клясться в 
этом. Но когда доходит до того, чтобы принять Божество и выразить дар того же 
самого рода, как они выразили, что ты отождествляешься через свой дар, что ты 
даришь отождествленному Божеству все свое существо. Затем ты отождествляешься 
с Божеством, отдавая всего себя, чем ты являешься, Самому Божеству. Итак, Христос 
в этот день, в котором мы сейчас живем, все еще отождествляет Себя как Божество 
среди людей. Он по-прежнему Божество, потому что Он – Слово. Когда мы видим 
Слово, живущее Само по себе, тогда мы знаем, что человек не может сделать этого. 
Это – Божество, Слово, проявленное через человека. Сам Иисус сказал: "Сын ничего 
не может делать Сам от Себя. Я не могу делать ничего, Я – Человек", – сказал Иисус. 
"Но Мой Отец, который пребывает во Мне, Он показывает Мне все, что Сам делает". 
Аминь! Вот вам, пожалуйста! Что это? Божество, отождествлённое в человеке. Так 
вот, то же самое и сегодня: Божество, обетованное Слово на этот день, может 
отождествить Себя в тебе. Аминь! Тогда ты можешь держаться Этого? Покажи, что 
ты веришь в это. Подари Это Божеству: верь Этому, служи и будь готов умереть для 
себя и своих мыслей. Но сегодня это отвергнуто, как и тогда.  
БОЖЬИ ДАРЫ ВСЕГДА НАХОДЯТ СВОЁ МЕСТО - В22.12.1963 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 
 
 
 

 
Чтение Библии: 4 Царств 19, Песня Песней 2, Захарии 12, Откровение 16  



 

 

День 361                                Семейный алтарь                      26 декабря 

 

В те дни заболел Езекия смертельно, и пришел к нему Исайя, сын Амосов, пророк, 
и сказал ему: так говорит Господь: сделай завещание для дома твоего, ибо умрешь 
ты и не выздоровеешь. И отворотился [Езекия] лицом своим к стене и молился 
Господу, говоря: "О, Господи! вспомни, что я ходил пред лицом Твоим верно и с 
преданным [Тебе] сердцем, и делал угодное в очах Твоих". И заплакал Езекия сильно. 
Исайя еще не вышел из города, как было к нему слово Господне: возвратись и скажи 
Езекии, владыке народа Моего: так говорит Господь Бог Давида, отца твоего: Я 
услышал молитву твою, увидел слезы твои. Вот, Я исцелю тебя; в третий день 
пойдешь в дом Господень; (4 ЦАРСТВ 20:1-5) 
 

Молитва – это самая большая жизненная сила, которую Бог когда-либо 

вкладывал в руку человечества. Самая результативная сила, которая известна 
человеку, – это молитва. Вы верите этому? Так и есть. Это – молитва, которая меняет 
положение вещей. Посмотрите на Езекию, когда пророк поднялся и сказал: "Вот, 
Езекия, ты не встанешь с постели. Воистину, Бог сказал, что ты умрешь прямо здесь, 
где лежишь". Езекия обдумывал это: если бы только у него было еще пятнадцать лет. 
Итак, помни, ты должен представить Богу причину, мотив. Так вот, он не сказал: 
"Просто потому, что я могу выйти и проехаться по округе на колеснице, показать 
людям, что я – царь".  Нет, он хотел восстановить алтари Божьи, и сделать еще 
немного, чтобы привести царство в порядок. Он молил, чтобы Бог даровал ему еще 
пятнадцать лет, он горько плакал, просто рыдал пред Богом. Он сказал: "Боже, 
умоляю Тебя, подумай обо мне. Я ходил перед Тобой с преданным сердцем". Сколько 
из нас может сказать сегодня вечером: "Мы ходили перед Ним с преданным 
сердцем?" "Господи, я ходил перед Тобой с преданным сердцем. Я прошу, чтобы Ты 
помыслил обо мне". Всемогущий Иегова-Бог пересмотрел дело этого человека, 
потому что тот молился. Подумайте об этом! Всемогущий Бог, Который объявил 
человеку о смерти, пересмотрел Свое решение. О Боже! Для меня это слишком! 
Великий Иегова пересмотрит Свое Слово, которое Он сказал пророку, ради 
смертного, ради одного из земных. Так вот, видите, что делает молитва? Молитва не 
сводит Бога к человеку, она поднимает человека к Богу. Понимаете? Когда ты 
молишься, ты теряешь из виду всё земное. Ты направляешься из одного места в 
другое, далеко за пределы и дальше, и дальше, и дальше, пока не войдешь в Его 
Присутствие. Тогда вера, которая у тебя есть, выкладывает это перед Богом, говорит: 
"Вот это, Боже, вот это здесь. Я хочу выздороветь ради этого, по этой причине". Или: 
"Я хочу, чтобы Ты сделал это для меня по этой причине. Я хочу, чтобы Ты исцелил 
меня от рака, или от туберкулеза, или от анемии", чем бы это ни было. "Я буду ходить 
пред Тобою, сделаю все, что смогу. Я буду свидетельствовать везде, куда пойду. 
Господи, я буду счастлив сделать это. Я буду тратить свою жизнь не на себя. Я буду 
использовать её для Твоей славы, чтобы помочь другим увидеть Тебя". Так вот, тогда 
ты представляешь это перед Богом и говоришь: "Боже, пожалуйста, рассмотри мою 
просьбу". 
ТЫ ЗНАЕШЬ ВСЁ - 16.07.1952 ХАММОНД, ИНДИАНА, США 
 
 

 
Чтение Библии: 4 Царств 20, Песня Песней 3, Захарии 13, Откровение 17   



 

 

День 362                              Семейный алтарь                        27 декабря 

 

День этот будет единственный, ведомый только Господу: ни день, ни ночь; лишь 
в вечернее время явится свет. (ЗАХАРИЯ 14:7) 
 

Так что мы видим, что вечерний Свет пришёл. Какой смысл иметь свет, если у 

тебя нет глаз, чтобы видеть, как в нём обращаться. Что такое вечерний Свет? Свет 
приходит, чтобы нечто открыть. Верно? Если ты что-то почувствовал, во тьме не 
разберёшь, что это такое, тогда включи свет. Он для того, чтобы ясно увидеть. Что 
должен сделать Малахия 4? Понимаете? То же самое! Что должно совершить 
снятие Семи Печатей? Почему все деноминации бродят вокруг да около? Это для 
того, чтобы открыть, показать. Если у тебя нет глаз, тогда какая польза открывать? 
Во-первых, должны быть очи, чтобы увидеть. Верно? Открыть Малахию 4, открыть 
Святого Луки 17:30, Святого Иоанна 14:12, также Иоанна 15:24; 16:13, также открыть 
Откровение 10:1-7, снятие Семи Печатей и Послание Седьмого Ангела, снять, 
открыть, когда пришёл вечерний Свет.   
Если включишь свет, летучая мышь так ослепнет, что не сможет лететь. Сова, все эти 
ночные охотники и тому подобные; тараканы и тому подобные не видят днём. Они не 
знают, что к чему. Они не видят, а вечерний Свет пришёл. Каждая притча, если 
обратиться к природе, к Библии, к идолу, которого видел Даниил и царь того дня, все 
они видели, и всё это состояние, каждое движение, каждое место в Теле позиционно 
показывает нам тот самый час, в который мы живём. Над этим не может быть никаких 
движений. Было движение руки, милосердие, Веслей. Было движение основания, 
Лютер. Не было ничего более великого. Движение Веслея, отправили миссионеров 
по всему миру. Одно из величайших движений, которое произошло в предыдущем 
периоде. Потом наступил период пятидесятников, пятидесятнический период языков, 
нос и тому подобное. Сейчас время глаз. Зачем нужен Свет, если нет глаз, чтобы 
видеть. Во-первых, должны быть глаза, чтобы видеть, потом, когда они появились, Он 
снял Семь Печатей и открыл вечерний Свет, взяв все тайны, сокрытые на протяжении 
всех периодов церкви и открыл их сейчас, как Он обетовал в Откровении 10:1-7. Вот 
мы сегодня здесь, находимся прямо посреди Слова, а Слово открывается нам 
Иисусом Христом. Тогда это — Слово Божье. 
Будучи Его подчинёнными, мы должны ходить вместе с Автором, чтобы понять это, 
чтобы Это открыло: "О-о, Господь, что Ты повелишь мне делать? Должен ли я идти 
на ниву и проповедовать Евангелие, или мне остаться дома? Неважно, чем бы это ни 
было. Должна ли я быть хорошей домохозяйкой, должен ли я делать одно, другое, 
чем бы это ни было, должен ли я быть фермером? Чем бы это ни было, Господь, что 
Ты повелишь мне делать?" 
ХРИСТОС ОТКРЫТ В СВОЁМ СЛОВЕ - У22.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
 
 
 
 
 

 
 
Чтение Библии: 4 Царств 21, Песня Песней 4, Захарии 14, Откровение 18  



 

 

День 363                               Семейный алтарь                       28 декабря 

 

Я возлюбил вас, говорит Господь. А вы говорите: "в чем явил Ты любовь к нам?" 
- Не брат ли Исав Иакову? говорит Господь; и однако же Я возлюбил Иакова, а Исава 
возненавидел и предал горы его опустошению, и владения его - шакалам пустыни. 
(МАЛАХИЯ 1:2-3) 
 

Ты никогда не будешь Ангелом. Бог создал Ангелов, однако Бог создал и человека. 

То, что делает Бог, исходит из Бога, это такое же Вечное, как и Бог. Человек точно 
такой же вечный, как и его Творец, потому что он был создан из Вечности. Грех имеет 
конец, страдание имеет конец. Поэтому не может быть вечного ада. Есть ад, огонь и 
сера, мы это знаем, но нет вечного ада. Есть только один род Вечной Жизни, она 
принадлежит Богу. Если тебе положено всегда страдать, то ты имеешь Вечную 
Жизнь. Ад имеет конец, страдание может продлиться миллиарды лет, но ему, в конце 
концов, придёт конец. Библия нигде не говорит, что они страдали вечно, сказано: "Во 
веки и веки". Иона тоже думал, что он был во чреве кита "навеки". Вовеки – это отрезок 
или ограничение времени, но вечный — это бесконечный, не имеет ни начала, ни 
конца. Это как кольцо, круг, и по мере того, как наше время летит, мы только 
вращаемся вокруг великих побуждений Божьих. Божьим побуждением было создать 
человека по Его образу, чтобы общаться с Ним. Он создал его осязаемым существом. 
Так вот, грех ввёл нас в тление, но это вовсе не остановило программу Божью. И 
сегодня, грешный друг, если ты не родился заново от Духа Божьего, когда-то наступит 
твой конец. Твой конец — это хаос в погибели, страдании и мучении. Но для вас, 
уверовавших в Господа Иисуса и принявших Его как своего личного Спасителя, это 
точно так же вечно, как Бог Вечен. Ты не имеешь конца: "Я даю им Вечную 'зоуи', 
Жизнь Самого Бога, и они никогда не погибнут и не придут на суд, но перешли от 
смерти к Жизни". Вот Кем Он был. Для этого Он и пришёл. Итак, в Своём священстве 
Иисус пришёл не ради сострадания. Многие люди учат, что Он пришёл, говоря: "Ну, 
может быть, если Я буду страдать, Я буду жалким зрелищем, и люди, безусловно, 
придут ко Мне". Это — заблуждение, на это нет места Писания. Ибо каждого 
человека, который когда-либо будет спасён, Бог знал его ещё прежде образования 
мира. Библия так говорит. Вот, Бог не желает, чтобы кто-нибудь погиб, Он хочет, 
чтобы все пришли к покаянию. Однако, будучи Богом, Он знал это через предузнание.  
Загляните в [9]-ю главу Римлянам. Павел показывал там, говоря об избрании Божьем; 
ещё до рождения Исава и Иакова Бог сказал, что Он знал их и возненавидел Исава, 
а Иакова возлюбил; до того, как оба ребёнка имели возможность выразить свою 
благодарность, ибо Он был Богом. Он – Бесконечный. Если Он Бесконечный, то Он 
знал каждую блоху, каждую муху, каждого комара, всё, что будет на земле. Он это 
знал! Он — Бесконечный, Вечный, Бессмертный, Благословенный Бог, Всемогущий, 
Вездесущий, Всеведущий. Нет такого, чего бы Он не знал, вот почему Он может 
сказать, каким будет конец. Он знал конец от начала. 
ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 5 И 6, ЧАСТЬ 1 - У08.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 
ИНДИАНА, США 
 

 
 
Чтение Библии: 4 Царств 22, Песня Песней 5, Малахии 1, Откровение 19   



 

 

День 364                               Семейный алтарь                       29 декабря 

 

Вы прогневляете Господа словами вашими и говорите: "чем прогневляем мы 
Его?" Тем, что говорите: "всякий, делающий зло, хорош пред очами Господа, и к таким 
Он благоволит", или: "где Бог правосудия?" (МАЛАХИЯ 2:17) 
 

Мы узнали, когда Озия вознёсся в сердце своём, Бог поразил его. Что он сделал? 

Он всеми силами стремился занять место служителя. Он думал, что Бог его 
благословил, сделал его великим, поэтому теперь он может делать всё, что пожелает. 
Не так давно один молодой человек сказал мне: "Брат Бранхам, знаете, Бог настолько 
меня любит, что позволяет мне делать всё, что угодно. Его это не волнует". 
Сегодня я слышу так много разговоров о том, что Бог – это добрый Бог. Он такой! С 
этим я не спорю. Он – добрый Бог, но Он также и Бог гнева. Его святость требует 
праведности. Его закон требует правосудия. Если нет справедливого наказания за 
нарушение закона, он станет бессильным. Какой смысл утверждать, что проезжать на 
красный сигнал светофора противозаконно, если за нарушением не последует 
наказания? Закон потеряет силу. С этим ничего не поделаешь, пока за нарушением 
не последует наказание. Установлено наказание за нарушение Божьих законов. Если 
ты их нарушишь, тебе придётся заплатить последнюю копейку. Так вот, многие люди 
совершают такую же ошибку, как тот парень (Озия). Когда он вознёсся, стал большим, 
сосредоточил всё в своих руках, почувствовал себя в безопасности. "Бог так меня 
любит, что теперь меня ничто не потревожит." Когда он так поступил, он оказался в 
том же положении, в каком однажды оказался Навуходоноссор, читающие Библию 
знают это. Мы узнаём, что он был поражён проказой за то, что попытался занять 
место служителя.  Я проповедовал Международной Организации Предпринимателей 
Полного Евангелия. Это было на Ямайке. Мы проводили собрание. Я люблю их, 
потому что туда приходят люди из всех церквей. Это даёт мне возможность 
проповедовать. Иногда церкви не хотят сотрудничать, но предприниматели 
сотрудничают. Из-за предпринимателей им приходится слушать.  Я проводил там 
собрание. В тот вечер мы вернулись в мотель "Фламинго", я сказал: "Мне стыдно за 
вас, парни". Сказал: "Стыд и позор! Вы говорили только об одном: 'У меня здесь 
небольшое дельце, у меня шестнадцать кадиллаков и тому подобное". Я сказал: "Вам 
не нужно сравниваться с теми людьми".   
Вот в чём сегодня проблема церкви. Вы пытаетесь сравниваться с Голливудом. Вы 
стараетесь уподобиться Голливуду. Запомните: Голливуд блестит, а Евангелие 
светится. Вам не следует заходить на их территорию. Приводите их на свою 
территорию. Вот где они должны оказаться. Вы должны привлечь их сюда, а не 
заходить к ним. Нам с ними не сравниться. Мы и не хотим сравниваться. Они сверкают 
и блестят; Евангелие светится кротостью и смирением. Между светом и блеском есть 
разница. 
ВЛИЯНИЕ – 15.02.1964 ТУЛАРЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 
 
 
 

 
 

 Чтение Библии: 4 Царств 23, Песня Песней 6, Малахии 2, Откровение 20  



 

 

День 365                               Семейный алтарь                       30 декабря 

 

И увидел я новое небо и новую землю, ибо прежнее небо и прежняя земля 
миновали, и моря уже нет. (ОТКРОВЕНИЕ 21:1) 
 

Что это означает? Земля будет освобождена от хватки сатаны. Она будет 

освобождена. Она будет освобождена от политики, от деноминационной, 
религиозной системы, чтобы использовать её для Царства Божьего, установленного 
здесь на земле. Но до тех пор, пока она в руках сатаны, политики, сатана — правитель 
земли, он ею владеет. Она принадлежала ему, теперь Христос её искупил. 
Однажды я был его собственностью, но не сейчас. Однажды та женщина была его 
собственностью, но не сейчас (понимаете?); Он пришёл освободить от этой хватки. 
Он освободил мою жизнь от хватки греха сатаны, твою жизнь, теперь мы больше не 
его. Вы слышали, как я часто говорю в молитве: "Убери свои руки с Божьей 
собственности!"? Аминь! Имей веру потребовать принадлежащее тебе. Это твои 
права. "Убери с неё свои руки". "Убери с него свои руки". Понимаете? Вера совершит 
это.  
О-о, нет. Не уничтожь, а просто: "Убери свои руки", освободи; отпусти; передай. 
Переменяется; земля переменится; политика переменится, религии переменятся; 
деноминации пройдут; политика пройдёт; будет установлено Царство Божье. 
Мы читаем Иоанна, Откровение 6:14: Он увидел, что небо свилось как свиток. Иоанн 
сказал: "Я видел, как небо и земля свились как свиток", Иоанн, в Откровении 6:14. 
Иисус сказал: "Небо и земля пройдут", или, другими словами, небо и земля изменятся. 
Использовал то же самое Слово. Нет, не уничтожится, ибо позже, в Откровении 21:2-
24, он видел Новый Иерусалим, сходящий от Бога с небес и восседающий на этой 
земле. Это не значит, что она будет уничтожена. Системы изменятся. Даниил видел 
то же самое. В мир ударил Камень, высеченный без помощи рук, весь образ систем 
был сокрушён и стал как шелуха на гумне, и ветер разнёс её. А сама Гора выросла в 
огромную Гору, которая покрыла землю. Проследите за этой Горой, позже эта Гора 
покрыла землю. 
Мы также находим здесь, в Откровении сказано: "Цари новой земли принесут в него 
свою славу и честь". Новый Иерусалим находится на этой земле. Понимаете, она 
просто изменена. По облику ты – тот же самый мужчина, как и тогда, когда Бог тебя 
призвал: та же самая женщина. Но видишь, вот что произошло; произошло 
перерождение: ветхая жизнь прошла; старые желания прошли. Раньше тебе хотелось 
пить, ругаться, ссориться, спорить, похотливый, аморальный — всё это просто 
умерло. Тогда ты был инструментом сатаны; теперь ты искуплен. Так будет и с миром, 
точно так же, он будет искуплен. Новое небо и новая земля, точно как ты — новое 
творение. 
БУДУЩИЙ ДОМ НЕБЕСНОГО ЖЕНИХА И ЗЕМНОЙ НЕВЕСТЫ - У02.08.1964 
ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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День 366                               Семейный алтарь                       31 декабря 

 

Свидетельствующий сие говорит: да, гряду скоро! Аминь. Да, гряди, Господи 
Иисусе! (ОТКРОВЕНИЕ 22:20) 
 

Если бы я захотел узнать, который час, я посмотрел бы на часы. Если бы я захотел 

узнать, в какой день недели или месяц года мы живём, я бы взглянул на календарь. 
Если я хочу узнать время приближения этого великого события, я смотрю в Слово 
Божье. Оно указывает время, когда оно близится. В Библии сказано: "Когда всё это 
начнёт сбываться, поднимите голову, приближается ваше искупление". Это время 
близко. 
Для Иоанна Богослова на острове Патмос это имело такое огромное значение, что 
когда он предварительно увидел Пришествие Господа, когда он увидел проклятия, 
которые обрушивались на неверующего, и благословения, пребывающие на 
верующем, он воскликнул: "Да, гряди, Господь Иисус!" После всего, что он увидел, 
события перед Его Пришествием настолько взволновали его сердце, что он 
воскликнул: "Да, гряди, Господь Иисус!" Когда вся эпоха церкви прошла перед его 
взором, он увидел всё в целом, как это будет происходить, тогда он воскликнул: 
"Гряди, Господь Иисус!" Должно быть, это очень славно, что Пришествие Господа уже 
совсем близко. 
Ученики Иисуса дошли до того, что смотрели на плотские или естественные, земные 
вещи. Так вот, (на этом хотелось бы остановиться на несколько минут), не только 
плотское отвлекает нас, иногда нас отвлекают даже естественные вещи. Ученики 
Иисуса указывали на городской храм, на Иерусалим, великий храм, где Бог в Своей 
Славе Шекина явился в Святом Святых. Когда Ему рассказывали о том, как хорошо 
были уложены камни, как великое руководство Божье постановило, чтобы эти камни 
высекались во многих уголках мира и складывались вместе, за сорок лет 
строительства не было слышно жужжания пилы или стука молотка. Он был так 
искусно выложен. Как Бог сошёл над херувимами, как была явлена Его Слава Шекина, 
какая у них была великая надежда на эту великую церковь! 
А Иисус сказал им: "Не смотрите на всё это".  Хотя это было святое место, это было 
хорошее место. Это было место, дом пребывания Господа. Однако Иисус сказал: "Не 
смотрите на всё это. Я хочу сказать вам то, что гораздо важнее этого. Ибо грядёт 
время, — сказал Он, — когда не останется здесь камня на камне". 
Неважно, как хорошо мы стараемся заботиться о наших физических нуждах, неважно, 
как усердно мы работаем на свою организацию, как усердно мы трудимся в церкви 
ради наших церковных уставов; грядёт время, когда всё это исчезнет и пройдёт. 
ВТОРОЕ ПРИШЕСТВИЕ ГОСПОДА - В17.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 
США 
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